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Речь на Церемонии вхождения в Чхонильгун (1 января 2017) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

После Сонхва Отца всё человечество, все люди мира пребывали в 

шоке….. (Видеозапись прерывается.) 

Если бы она смогла исполнить это, она бы стала исторической 

Истинной Матерью, но она эгоистично стала превозносить только себя и 

навлекла на себя последствия суда Божьего, суда Истинного Отца. 

И в этой ситуации люди насмехались над нами, критиковали нас, 

называли нас непочтительными сыновьями, предателями. Хотя Истинный 

Отец спас всё человечество своим искренним сердцем и искренней 
любовью, всех людей, начиная с людей, которые находятся здесь, 

заканчивая людьми мира, Отец искал благословлённые семьи, начиная с 

высоких гор и заканчивая глубокими долинами, но, несмотря на 

искренность Истинного Отца, люди отбросили Истинного Отца и забыли 

его. Стали петь ложный гимн Чхонильгук. И они попали под ложный 

Чхонильгук. Всё человечество отбросило не только наследника и 

преемника Отца, но и победных Каина и Авеля. Они называли нас 

предателями. Как мошенники, они стремились к своему личному 

обогащению, к обладанию материальными ресурсами. Это ересь. 

Федерация Мошенников – это ересь, и те мошенники, которые работают в 

Федерации Мошенников, отбросили Истинного Отца, осквернили его и 
последовали за ложной Матерью Хан, которая объявила себя Богом. Это 

такая ересь и богохульство! 

Победные Каин и Авель, получившие помазание Отца, умоляли Мать 

Хан не «прыгать со скалы», не идти путём сатаны, путём смерти. Все вы 

отбросили три царских права и Истинного Отца, насмехались над нами и 

критиковали нас. И вы стали рабами ложного основания, ища только 

деньги, тогда как наследник и преемник Истинного Отца находился в лесах 

при минусовой температуре. В такой ситуации, когда вокруг были только 

медведи и олени, я пел истинный гимн Чхонильгук, тогда как вы пели 

ложный гимн Чхонильгук. В лесу вместе с медведями и оленями Каин и 

Авель были единственными, кто пел истинный гимн Чхонильгук, тогда как 

весь мир погрузился во тьму. Хотя весь мир погрузился во тьму, мы 
продолжали петь истинный гимн Чхонильгук, и он раздавался эхом по лесу 

и достигал концов земли. Эти архангелы, мошенники и обманщики 

старались уничтожить и присвоить царское право Истинного Отца, они 

старались присвоить себе победное основание Истинного Отца. Однако я 

посреди дикой природы Пенсильвании оставался с Отцом. И была только 

небольшая группа членов церкви. Мы пели гимн Чхонильгук, прославляли 

Отца, мы обрели решимость и посвященность, когда весь мир старался 

уничтожить и стереть Господа Второго Пришествия. Вы все молчали и 

трусливо следовали ереси Матери Хан. Вы хранили молчание, и, возможно, 

в личных разговорах вы обсуждали идею того, как отбросить три царских 

права, установленных Истинным Отцом. В такой ситуации вы все 
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высмеивали нас. И все вы предали нас, вы все давали нам ложные советы. 

Но мы не поддались. Наследник и преемник Отца, победные Каин и Авель 

находились на положении, при котором их высмеивали и критиковали 

люди всего мира. Но даже умирая, мы не предали бы Истинного Отца. И 

мы решили идти путём, при котором мы всегда будем с Истинным Отцом. 

С течением времени мы смогли провести церемонию вхождения во 

дворец Чхонильгун. Это дом, сделанный из дерева, из сосны. Все вы 
прогнали Каина и Авеля, говоря: «Вы любите только Истинного Отца, вы 

отклонились. Мать одержит победу, вы просто не знаете». Но посмотрите, 

что произошло через три года, что происходит с Федерацией Мошенников 

сейчас. В начале все думали, что я безумец, и относились ко мне 

соответственно. Хотя все вы находились под духовным гипнозом, вы пали 

и отбросили наследника, преемника, Тэсинджа Истинного Отца. И хотя вы 

критиковали нас, называя предателями, мы никогда не предавали 

Истинного Отца, мы защищали Истинного Отца своей жизнью. И теперь 

вы видите, что история принесла свои плоды. 

С удивительной любовью Истинного Отца и его благодатью, с его 

горящей любовью и сердцем мы приехали сюда, в Пенсильванию. Здесь, в 
Пенсильвании, много провиденциальных названий, таких как 

Newfoundland, Lordsvalley, парк Promisedland. Мы были первопроходцами 

этой области. И 154 – это время восхождения Истинного Отца. Эта цифра 

была дана нам, чтобы мы нашли этот дворец. 

Когда весь мир двигался к разрушению из-за падения Матери Хан, мы 

были на грани Третьей мировой войны. То было время суда. Мы двигались 

в том направлении, а вы все разбежались, называя нас непочтительными 

сыновьями, предателями, приверженцами теории заговора. Мы принесли 

свои жизни, для того чтобы бороться с сатаной и с мировым коммунизмом, 

с этими представителями сатаны, вооруженными сатанинской идеологией. 

Мы сражались с ними. Весь мир, большинство людей поддерживало 

Хиллари Клинтон, и все двигались в направлении Третьей мировой войны, 
чтобы создать ад на земле, и чтобы поместить всё человечество под 

контроль сатаны. 

Мы столкнулись с этим, однако Каин и Авель выстояли, взяли меч, 

чтобы сражаться против этих сил сатаны. Мы подняли свои голоса и 

открыто нападали на Хиллари Клинтон, на ведьму Хиллари Клинтон, и мы 

помогли Трампу победить. Но несмотря на это, многие критиковали нас и 

шли против нас, атаковали нас. Мы заложили основание связи с Трампом, и 

с помощью руководства Истинного Отца и руки Истинного Отца здесь, в 

Пенсильвании, произошло чудо. Северо-восток Пенсильвании стал 

причиной того, что весь штат Пенсильвании повернулся… (Видеозапись 

прерывается.) 
Глядя на это, вы должны раскаяться. В такое историческое время 

неизвестные члены церкви здесь не предали Отца, любили Отца, и, после 

того как мы нарушили молчание, в последние три года собирались здесь и 
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служили Отцу. И спустя три года члены церкви стали понимать, что 

находились под духовным гипнозом, и стали постепенно возвращаться под 

авторитет Истинного Отца. Все вы игнорировали Истинного Отца, который 

является Мессией, Господом Второго Пришествия, и все вы старались 

украсть основание Истинного Отца и называть себя Мессией, Богом, 

следуя доктринам Матери Хан. 

И в этом процессе те, кто вернулся к Истинному Отцу, получили 
благодать и любовь Истинного Отца. Отец нашёл вас, Отец восстановил 

вас, Отец вернул вас сюда, чтобы вы вошли во дворец Чхонильгун. Вы 

смогли получить спасение и восстановление не потому, что вы сами 

великие. Вы находились под ложной ересью, пели ложный гимн 

Чхонильгук, как будто наступили на могилу Истинного Отца. Вы бросили 

победных Каина и Авеля в мусорное ведро. Но несмотря на это, святой дух 

Истинного Отца, его работа, его любовь вытащили вас из ада. Он проделал 

этот путь в ад, чтобы разбить это каменное сердце, чтобы дать вам свет, 

пробудить вашу совесть. И Истинный Отец привёл вас сюда, чтобы вы 

смогли участвовать в церемонии открытия дворца Чхонильгун. Несколько 

десятков тысяч, миллионы людей, множество людей наблюдают сейчас 
церемонию вхождения и возвращаются под авторитет Отца. Они приходят, 

чтобы поклониться Отцу, и приносят хвалу Отцу. Таким образом, мы 

смогли провести эту церемонию вхождения во дворец Чхонильгун. 

Сейчас я хотел бы говорить по-английски. 

Вначале Бог создал Небеса и землю. Он создал Адама и Еву, чтобы они 

были царём и царицей творения. Созданные по образу Творца, обладающие 

дарами Творца и правами на все творение. В книге Бытия 2:15 сказано: 

«И взял Господь Бог человека, и поселил его в саду Едемском, чтобы 

возделывать его и хранить его. И заповедал Господь Бог человеку, говоря: 

от всякого дерева в саду ты будешь есть, а от дерева познания добра и 

зла не ешь от него, ибо в день, в который ты вкусишь от него, смертью 

умрешь. И сказал Господь Бог: не хорошо быть человеку одному; сотворим 
ему помощника, соответственного ему. И навел Господь Бог на человека 

крепкий сон; и, когда он уснул, взял одно из ребр его, и закрыл то место 

плотию. И создал Господь Бог из ребра, взятого у человека, жену, и привел 

ее к человеку. И сказал человек: вот, это кость от костей моих и плоть 

от плоти моей; она будет называться женою, ибо взята от мужа. 

Потому оставит человек отца своего и мать свою и прилепится к жене 

своей; и будут одна плоть. И были оба наги, Адам и жена его, и не 

стыдились». 

Бог хотел дать Благословение Адаму и Еве, чтобы они стали владыками 

творения и со-творцами с Богом. В Бытие 1:28 написано: 

«И благословил их Бог, и сказал им Бог: плодитесь и размножайтесь, и 
наполняйте землю, и обладайте ею, и владычествуйте над рыбами 

морскими и над птицами небесными, и над всяким животным, 

пресмыкающимся по земле. И сказал Бог: вот, Я дал вам всякую траву, 
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сеющую семя, какая есть на всей земле, и всякое дерево, у которого плод 

древесный, сеющий семя; — вам сие будет в пищу; а всем зверям земным, и 

всем птицам небесным, и всякому пресмыкающемуся по земле, в котором 

душа живая, дал Я всю зелень травную в пищу. И стало так. И увидел Бог 

все, что Он создал, и вот, хорошо весьма». 

Бог дал Адаму и Еве независимость, чтобы править всем творением и 

наполнять землю. Он дал им рыб, растения и животных, Он дал им 
наследие, чтобы они унаследовали мир, который Он создал для них, чтобы 

они стали Истинными Родителями, Царем и Царицей Небес и земли. 

Бог хотел почувствовать истинную любовь, жизнь и родословие через 

тело Адама, вступая в отношения любви с Евой. Тогда семя Божье стало бы 

в центре человечества, и через утробу Евы семя Бога стало бы 

объединяющим образцом для всего общества и человечества. Адам должен 

был стать сосудом и телом Творца, и через семя Адама Сам Бог стал бы 

настоящим Отцом человечества. 

Однако архангел Люцифер нацелился на Еву и соблазнил её. В Библии 

написано: 

«Змей был хитрее всех зверей полевых, которых создал Господь Бог. И 
сказал змей жене: подлинно ли сказал Бог: не ешьте ни от какого дерева в 

раю? И сказала жена змею: плоды с дерев мы можем есть, только плодов 

дерева, которое среди рая, сказал Бог, не ешьте их и не прикасайтесь к 

ним, чтобы вам не умереть. И сказал змей жене: нет, не умрете, но знает 

Бог, что в день, в который вы вкусите их, откроются глаза ваши, и вы 

будете, как боги, знающие добро и зло. И увидела жена, что дерево хорошо 

для пищи, и что оно приятно для глаз и вожделенно, потому что дает 

знание; и взяла плодов его и ела; и дала также мужу своему, и он ел. И 

открылись глаза у них обоих, и узнали они, что наги, и сшили смоковные 

листья, и сделали себе опоясания». 

У архангела был план, чтобы разрушить и уничтожить план Бога. Для 

того, чтобы захватить наследие Бога, захватив женщину и использовав её 
против мужчины, чтобы она соблазнила мужчину, и он оставил своё 

положение царя и поклонился архангелу. Таким образом архангел стал 

отцом всего человечества, и семя архангела заразило человечество, приведя 

мужчину и женщину под его владычество, передавая первородный грех и 

сатанинское родословие всему человечеству. 

И Бог начал провидение восстановления, чтобы восстановить всё 

человечество назад под Свой авторитет, и чтобы восстановить родословие, 

которое захватил сатана. Иисус Христос был сыном Божьим и Царем 

царей, который был послан Богом, чтобы восстановить родословие Бога и 

отделить человечество от пут сатаны. Однако из-за неверия людей Иисус 

был распят на кресте, и Царь был убит. Но Бог использовал крест ради 
духовного спасения всех, верующих в Иисуса Христа, и дал им вечную 

жизнь, «ибо так возлюбил Бог мир, что отдал сына Своего единородного, 
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дабы всякий верующий в него не погиб, но имел жизнь вечную». Иисус 

обещал вернуться. 

«Ибо, как Отец имеет жизнь в Самом Себе, так и Сыну дал иметь 

жизнь в Самом Себе. И дал Ему власть производить и суд, потому что Он 

есть Сын Человеческий. Не дивитесь сему; ибо наступает время, в 

которое все, находящиеся в гробах, услышат глас Сына Божия; и изыдут 

творившие добро в воскресение жизни, а делавшие зло – в воскресение 
осуждения. Я ничего не могу творить Сам от Себя. Как слышу, так и 

сужу, и суд Мой праведен; ибо не ищу Моей воли, но воли пославшего Меня 

Отца». 

Иисус вернулся как живой Бог в теле Истинного Отца, Сан Мён Муна, 

чтобы восстановить всё, что было потеряно в самом начале, и принести 

воскрешение всем, находящимся в могиле, и всем живущим с помощью 

живого родословия и семени Бога, которое вернёт человечество назад к 

нашему изначальному Отцу, Богу-Создателю. Те живущие, кто получил 

родословие Божье, смогут стать новыми предками всем мёртвым, а 

предыдущие предки смогут получить освобождение и воскреснуть к жизни. 

Истинный Отец одержал победу в установлении родословия Бога, 
завета Божьего брака и установлении физического царского права. Как 

победный Господь Второго Пришествия, как Царь царей, Истинный Отец 

избрал своего наследника и преемника на последующие два поколения, 

называя их тремя царскими правами. И это царское право было 

завершением победы Истинного Отца и должно было установить центр 

Царства Божьего на родине Отца в Корее в эпоху Тихоокеанского 

провидения. 

Однако после ухода Отца на Небеса Мать Хан захватила царское право 

Бога, пала и покинула своё положение объекта по отношению к Царю, 

провозгласила себя Мессией, Господом Второго пришествия и Богом. Эта 

ересь стала постыдным и позорным падением Матери Хан, которую Отец 

любил всем своим сердцем. Даже получив всю любовь, Мать Хан по своей 
свободной воле руководствовалась желанием власти, денег, положения и 

захватила положение царского права Бога, стала беспринципным 

разрушителем и еретиком, о котором пророчествовала Библия как о 

вавилонской блуднице. Она раскрыла врата божествам, повела народ 

Божий к идолопоклонничеству, к самопоклонению, к релятивизму и 

сатанизму. 

Если бы Мать Хан по своей свободной воле выбрала прославление 

своего мужа и Царя, прославление родословия Божьего, установленного 

Царем царей, то Царство Небесное пришло бы путем благословения. Но из-

за своего падения и захвата, она принесла суд миру, когда она предала, 

отредактировала и сместила Спасителя, Господа, Истинного Мессию, 
Истинного Отца. (Даже на прошлой неделе она снова открыто 

провозгласила себя единородной дочерью Бога, рождённой без 
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первородного греха, и что Отец был рождён с первородным грехом. 

Заявила, что она – спаситель Истинного Отца.) 

Из-за этого трагического предательства я, как помазанный наследник 

Истинного Отца, преемник и Тэсинджа, представитель Истинного Отца на 

земле, вместе с Кук Джин нимом, с истинным старшим братом, Каином, 

назначенным Истинным Отцом, бежали от этой ереси, молясь о том, чтобы 

Мать пробудилась от греха. Мы приехали в дикую природу Пенсильвании, 
стали проповедовать здесь горстке верных последователей Поконо. Нам 

были даны знаки, мы были ведомы Святым духом, и мы поселились здесь. 

Нашим местом жительства стали места с библейскими названиями, такими 

как Newfoundland, Lordsvalley, парк Promisedland. 154 – это точное время, 

когда в 1 час 54 минуты утра произошло вознесение Истинного Отца на 

Небеса. 

Больше двух лет я хранил молчание. Истинный Отец с Небес повелел 

мне уничтожить эту ересь. Каждую неделю мы раскрывали истину, 

раскрывали истинную природу ереси, преступления Матери Хан и сил зла 

на уровне макрокосма, даже преступление 11 сентября. На нас нападали, 

проклинали, насмехались, ругали, называли «крысами», 
«неподчительными», «приверженцами теории заговора» и «дьяволами». 

11 октября 2015 года, я, как коронованный преемник и 

представительное тело Истинных Родителей Небес и земли, и 

полноправный наследник Царского права Бога, как прямой избранный 

потомок родословия Истинного Отца, со всей властью, переданной мне 

Истинным Отцом, Мессией, Господом Второго Пришествия, Царём царей, 

провозгласил Конституцию Чхонильгук, которая является конституцией 

Царства Божьего на земле. Она была полностью противоположна 

тоталитарной коммунистической олигархической ложной конституции 

Чхонильгук, которую провозгласила Мать Хан и её приспешники-

захватчики. 

Принцип раскрыл, что, когда зло вторгается на сторону Бога, Богу 
приходится отделять добро от зла, поскольку Бог не может совершать 

прелюбодеяние со злом. И таким образом произошла битва на уровне 

микрокосма. Вскоре после этого на уровне макрокосма появился Дональд 

Трамп как кандидат в президенты и раскрыл правду об 11 сентября и 

других событиях, связанных с ним, о которых мы рассказывали на уровне 

микрокосма. Его также ругали и высмеивали, называли приверженцем 

теории заговора. 

Все правящие круги были мобилизованы, чтобы уничтожить Дональда 

Трампа и чтобы избрать Хиллари Клинтон, но они потерпели неудачу в 

результате освобождения предков, когда было раскрыто истинное учение 

Истинного Отца об абортах и безгрешные, убитые в результате аборта дети 
были освобождены. Дональдом Трамп раскрыл, что Хиллари Клинтон, 

кандидат, поддерживающий аборты, хочет узаконить убийство детей в 

утробе за день до родов. Спустя неделю после освобождения предков 
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раскрытые электронные письма Хиллари показали её связь с «духовной 

кулинарией» и с возможным педофилическим траффиком детей. Поскольку 

жертвоприношение детей является главным ритуалом сатанизма, была 

раскрыта связь либералов-прогрессивистов с сатаной. 

Поддержка Каином и Авелем и тремя царскими правами Дональда 

Трампа вызвала усмешки и была принижена. Даже внутри нашего 

сообщества люди сомневались в том, стоит ли нам поддерживать Дональда 
Трампа. Но мы знали, что Бог будет использовать Дональда Трампа и что 

Пенсильвания станет ключевым штатом, который определит судьбу мира. 

Когда я провозгласил это во время одной из служб, никто всерьёз не 

воспринял это пророческое высказывание до тех пор, пока не появились 

доказательства того, что Пенсильвания стала штатом, который помог 

Дональду Трампу победить и стать избранным президентом Соединенных 

Штатов и фактически всего мира. 

Более того, в традиционно демократическом штате северо-восток 

Пенсильвании стал колеблющейся частью, и среди тех, кто голосовал за 

Обаму в 2012 году, 100 тысяч человек на северо-востоке Пенсильвании 

проголосовали за Трампа, и это принесло победу в штате с перевесом в 70 
тысяч голосов. Это произошло на северо-востоке Пенсильвании, именно 

там, куда привёл нас Истинный Отец. Это определило беспрецедентную, 

историческую, сенсационную победу Дональда Трампа (независимого 

кандидата) над Хиллари Клинтон (кандидата глобалистов и мировых 

коммунистов). 

Движение Божьего провидения через царское право Бога и единство 

Каина и Авеля стало неоспоримым. Все наши пророческие высказывания 

осуществились, и сейчас во всём мире разразилась революция против 

глобалистов, централистов, мирового коммунизма. С уровня микрокосма и 

до уровня макрокосма, с США и Брекзита, в Италии, Франции и т.д. 

Однако, мы всё ещё находимся в опасности, поскольку сторона сатаны, 

представленная «прогрессивными левыми», Барак Обама и мировой 
коммунизм отчаянно хотят развязать войну с Россией, выгнав российских 

послов и наложив санкции на Россию, чтобы оправдать рассказы о том, что 

Россия повлияла на выборы и помогла Дональду Трампу одержать победу. 

Они стараются вызвать Третью мировую войну, чтобы остановить волну 

свободы и независимости, которую возвестили три царских права Бога и 

единство Каина и Авеля. 

Вы все, собравшиеся здесь, прошли этот путь и боролись вместе с нами 

в это историческое время. Великая империя мирового коммунизма 

разрушается на уровне макрокосма, так же, как и Мать Хан и её 

еретическая группа захватчиков на уровне микрокосма. Сатана отчаянно 

старается уничтожить лидеров этого великого всемирного восстания 
против зла. Бог ведёт нас к тому, чтобы мы поняли важность вхождения во 

дворец трех царских прав Бога, представляющих уровень микрокосма, до 
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того, как Дональд Трамп на уровне макрокосма войдёт во дворец мировой 

власти, в Белый Дом (который расположен на Пенсильвания авеню). 

Дворец Чхонильгун станет физическим началом Чхонильгук, Царства 

Небесного на земле. Три царских права сейчас возвышаются и подчиняют 

три великих штата – Нью-Йорк, Нью-Джерси и Пенсильванию (которая 

является сейчас центром мировой власти). Дворец Чхонильгун 

возвышается над рекой Делавер, над рекой, которую Джордж Вашингтон 
пересёк, когда основал США, царство на стадии роста. Он представляет 

главный офис ООН типа Авеля, основанный на истинной Конституции 

Чхонильгук, и представляет центральную площадку для полиции царства 

мира и милиции царства мира – основополагающих органов и культурных 

центров стабильности и мира Чхонильгук, Царства свободы и 

ответственности. 

Сейчас я, Хёнг Джин Мун, коронованный преемник и представительное 

тело Истинных Родителей Небес и земли, и полноправный 

наследник  Царского права Бога, как прямой избранный потомок 

родословия Истинного Отца, Мессии, Господа Второго пришествия и Царя 

царей, завершаю путь в пустыне и вхожу во дворец Чхонильгун, 
представляющий победу независимости Бога над владычеством сатаны на 

земле. Из изгнания мы движемся к победе Царства Божьего и начинаем 

провидение захвата сатанинского царства, чтобы восстановить всё сущее 

на сторону Бога и Его детей. 

Я, Хёнг Джин Мун, представитель (Тэсинджа) Истинного Отца, Царя 

царей, нахожусь в положении Истинного Отца, Царя царей на земле. Моя 

царица, Ён А Ли Мун, находится на положении Истинной Матери и 

Царицы цариц и вместе мы находимся на положении единственных 

назначенных представителей Истинных Родителей Небес и земли. Далее я 

провозглашаю, что граждане Чхонильгук (те, которые находятся под 

авторитетом Истинного Отца) являются царями и царицами Царства 

Божьего и независимыми правителями над царствами этой земли, и что мы 
являемся осуществлением Писания. 

В главе 25 Евангелия от Матфея сказано: 

«Когда же приидет Сын Человеческий во славе Своей и все святые 

Ангелы с Ним, тогда сядет на престоле славы Своей, и соберутся пред 

Ним все народы; и отделит одних от других, как пастырь отделяет овец 

от козлов; и поставит овец по правую Свою сторону, а козлов — по левую. 

Тогда скажет Царь тем, которые по правую сторону Его: приидите, 

благословенные Отца Моего, наследуйте Царство, уготованное вам от 

создания мира: ибо алкал Я, и вы дали Мне есть; жаждал, и вы напоили 

Меня; был странником, и вы приняли Меня; был наг, и вы одели Меня; был 

болен, и вы посетили Меня; в темнице был, и вы пришли ко Мне. Тогда 
праведники скажут Ему в ответ: Господи! когда мы видели Тебя алчущим, 

и накормили? или жаждущим, и напоили? когда мы видели Тебя 

странником, и приняли? или нагим, и одели? когда мы видели Тебя 
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больным, или в темнице, и пришли к Тебе? И Царь скажет им в ответ: 

истинно говорю вам: так как вы сделали это одному из сих братьев Моих 

меньших, то сделали Мне. Тогда скажет и тем, которые по левую 

сторону: идите от Меня, проклятые, в огонь вечный, уготованный диаволу 

и ангелам его: ибо алкал Я, и вы не дали Мне есть; жаждал, и вы не 

напоили Меня; был странником, и не приняли Меня; был наг, и не одели 

Меня; болен и в темнице, и не посетили Меня. Тогда и они скажут Ему в 
ответ: Господи! когда мы видели Тебя алчущим, или жаждущим, или 

странником, или нагим, или больным, или в темнице, и не послужили Тебе? 

Тогда скажет им в ответ: истинно говорю вам: так как вы не сделали 

этого одному из сих меньших, то не сделали Мне. И пойдут сии в муку 

вечную, а праведники в жизнь вечную». 

Вы, цари и царицы, граждане Чхонильгук, являетесь теперь 

привратниками Дворца Бога и дома вашего Отца. Вы обладаете властью и 

авторитетом, чтобы приглашать в этот дворец тех, кто, по вашему мнению, 

пребывает в праведности или раскаянии. Никто не может войти в место 

проведения Хундокхве или других собраний без вашего приглашения и 

сопровождения. Вы обладаете ответственностью, чтобы использовать эту 
власть с осторожностью и не легкомысленно. Не испачкайте эту власть и 

не злоупотребляйте этой властью, иначе вы принесёте стыд своему Отцу на 

Небесах. Ваш Отец дал вам свободу, и поэтому вы должны править и 

различать с ответственностью. 

Все те, кто пал должны будут проходить через вас. Вы – цари и царицы 

Чхонильгук и как Тэсинджа Истинного Отца и назначенный наследник 

Мессии, Господа Второго Пришествия, Царя царей, в завершении, с 

сегодняшнего дня Божье родословие и три царских права находятся в 

завершении истории как Царь среди царей. Дворец Чхонильгун сейчас 

посвящен Нашему Отцу на Небесах. Аджу! Аджу! Аджу! 

«Отче наш, сущий на небесах! да святится имя Твое; да приидет 

Царствие Твое; да будет воля Твоя и на земле, как на небе; хлеб наш 
насущный дай нам на сей день; и прости нам долги наши, как и мы 

прощаем должникам нашим; и не введи нас в искушение, но избавь нас от 

лукавого. Ибо Твое есть Царство и сила и слава во веки. Аминь». 

Аджу! 

Молитва Хёнг Джин нима. 

Наш возлюбленный Небесный Отец, Истинный Отец, победные 

Истинные Родители Небес и земли! Отец, мы так благодарны за то, что 

пребываем сегодня в Твоём присутствии. Мы благодарим за то, что Ты 

сохранил царское право, за то, что Ты защищал нас, направлял нас, никогда 

не забывал о нас. Отец, мы не достойны стоять перед тобой, и наши добрые 

дела подобны отрепьям. Мы предстаём перед Тобой сегодня не благодаря 
нашей работе, но благодаря Твоей великой любви, которую Ты давал нам 

на протяжении всей истории провидения и установления царского права 

Бога, и, Отец, мы истинно благодарны. Мы никогда не верили, что мы 
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сможем работать с Господом Второго пришествия, что мы станем 

завершением истории и что приобщимся к вечному Царству. Отец, 

благодаря Твоему победному основанию, Твоему победному установлению 

Чхонильгук и трех царских прав, сейчас те благословленные семьи, 

которые вернулись под твой авторитет, находятся по правую сторону в 

славе Царства. Они сейчас являются правителями и царями и царицами 

этого мира. Отец, мы молимся о том, чтобы мы никогда не стали 
высокомерными и не стали гордиться собой. Но когда Ты, Отец, 

приводишь нас в наше наследие и к ответственности, которые мы должны 

охранять и даже сражаться за них до смерти, никогда не позволяя им уйти 

как дарам Твоего наследия, которое Ты передал своему народу. С этого дня 

и впредь граждане Чхонильгук никогда не будут теоретическими царями и 

царицами. Сегодня в Твоём святом присутствии и под Твоим авторитетом 

благословленные семьи, находящиеся в Твоём владычестве, не только 

выступают как братья и сестры своего родословия, но и становятся царями 

и царицами своего родословия, объединённые и приведённые к 

процветанию Твоим царским правом Бога, Твоим физическим 

присутствием на земле и Твоим вечным бесконечным заветом и 
присутствием, которое никогда не исчезнет с этой земли. Отец, пусть все, 

кто собрались здесь сегодня, поймут историческое провиденциальное 

исполнение пророчеств, где Ты как Царь царей и всё Твое царство и 

царское право впервые в истории физически выступают как Царь среди 

царей. Отец, мы благодарны, что Ты наставлял нас своим Словом, что Ты 

вёл нас, давая Рему и живое Слово, что Ты позволил нам рискнуть всем 

ради битвы за добро, чтобы над нами насмехались, ругали нас, чтобы нас 

ненавидел весь мир, но чтобы мы были любимы Тобой, Отец, «ибо какая 

польза человеку, если он приобретет весь мир, а душе своей повредит?» 

Те, кто собрались здесь сегодня, центральные благословленные семьи, 

находятся на положении мужа и жены и теперь становятся царями и 

царицами своих родословий и семьи. Их дети становятся будущими 
наследниками этих царств. И, Отец, эти царства сейчас захватят мир. Твое 

Слово пророчествовало, что в последние дни Твой народ будет править и 

царствовать над этой землей, что мы получим наше истинное наследие. И 

те, кто погиб ради Тебя, кто проливал кровь ради Тебя, был убит и получал 

насмешки и ругательства ради Тебя, когда было самое трудное время, когда 

все другие отвернулись и выбрали удобство и роскошь, станут Твоими со-

наследниками и правителями в царстве. Отец, мы благодарны, что Ты дал 

нам эту великую ответственность и молимся о том, чтобы мы никогда не 

присвоили и не повернули ко злу те дары, которые Ты дал нам. Отец, как 

цари и царицы и как наследники родословия Царя царей, мы находимся 

здесь и просим руководства Твоего Святого Духа и живого Слова, чтобы 
мы могли служить Тебе каждый день своей жизни, и чтобы мы могли 

построить Твое Царство, потому что Ты сказал, что Твой храм будет сделан 

не из камня, а из плоти и крови. Отец, мы те, кто получил Твоё родословие, 
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получил Твою кровь, Твою жертву, Твою благодать и милость. Никто из 

нас не заслужил того, чтобы находиться в Твоём Царстве и перед Твоим 

престолом, и перед святостью Божьей. Но благодаря десяти тысячам 

распятий, благодаря пути искупления и восстановления, которым Ты шёл, 

Ты принёс нам спасение, сделал нас праведниками в глазах Бога, отвернул 

нас от злых путей и исправил наши пути. Отец, мы благодарны за то, что 

здесь, на этой скале, во дворце Чхонильгун, среди царей и цариц земли 
царское право Царя царей провозглашает всему творению, всей вселенной, 

всему миру, что теперь Твоё Царство здесь. И оно никогда не исчезнет, 

потому что это бесконечное Царство, это славное Царство. Это Царство – 

это новый Иерусалим, который захватит этот мир и поместит архангела, 

сатану, на надлежащее ему место, как раба и слугу человечества. Отец, мы 

благодарим Тебя за новую историю, которая начинается отсюда. И огонь 

Твоего Святого Духа поднимается и бьет ключом внутри нас. Отец, мы 

благодарны Тебе за то, что мы живы сейчас и с этих пор пусть мы будем 

защищать дворец Чхонильгун. Позволь нам защищать Чхонильгук, позволь 

нам защищать Твое царское право, которое находится на этой земле. Не 

дай нам избегать нашего наследия и ответственности, которую Ты дал нам. 
И пусть мы будем стоять в это историческое время, в это грандиозное 

время провиденциальной истории, как те, кто был недостоин, но которого 

сделали достойным, кто был неправедным, но сделан праведником, кто был 

грешным, но сделан безгрешным при помощи крови агнца, и той крови, 

которая была пролита ради восстановления всех. Отец, мы благодарны за 

Твою жертву. Мы никогда не замараем и не оскверним Тебя. И мы станем 

новой культурой и новой цивилизацией, которая наполнит эту землю, 

потому что Твоё Царство грядёт, и оно начинается здесь, и оно захватит эту 

землю, потому что вначале Бог создал Небеса и землю, и Он восстановит 

их в этот день. Отец, мы благодарим Тебя за всё, что ты сделал, за всё, что 

Ты делаешь, и за всё, что Ты сделаешь. Мы благодарим Тебя за дворец 

Чхонильгун, мы благодарим Тебя за всех братьев и сестер, собравшихся 
здесь, которые сейчас должны изменить свою точку зрения слуги и должны 

выступить вперёд с царским правом Царя царей, Бога, и занять правильное 

место как цари и царицы этой земли. И когда они будут приходить на 

Хундокхве, молитву, на собрания и встречи здесь, во дворце Чхонильгун, 

они будут входить в этот дворец с коронами на головах, не потому что они 

великие, но потому что Ты велик, не потому что они святы, а потому что 

Ты свят, не потому что мы совершенны, а потому что Ты совершенен и 

Царство Твое совершенно. И живое царство с живым Царем царей, и живое 

Царство Божье, царство свободы и ответственности, ООН типа Авеля, 

полиция и милиция Царства мира начнут своё движение в провидении, 

чтобы захватить царства сатаны и вернуть всё назад под Твоё владычество, 
к Твоей славе и к Твоему Евангелию Царства. Пусть это Евангелие Царства 

будет проповедано по всему миру и придёт завершение. Мы видели, как 

Писание принесло плод, и в то время как мы провозглашаем Евангелие 
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Царства, мы увидим падение сатанинских царств. Мы увидим захват 

сатанинских царств царями и царицами Бога, которые поднимутся и 

выступят вперёд. И тогда наступит истинная эпоха женщин, невест Христа, 

которые будут готовы быть распятыми вниз головой ради своего Царя и 

Христа, который спас их, показывая пример истинных Ев и истинных 

женщин. Будет восстановление, безопасность царства Чхонильгук с этих 

пор и навсегда. Отец, мы благодарны Тебе за то, что живём в это время. В 
этот великий и ужасный день, свидетелями которого мы являемся, Отец, 

мы благодарны, что живём, что кровь движется по нашим венам, что мы 

можем вдыхать воздух своими лёгкими, что мы можем засвидетельствовать 

перед будущими поколениями человечества о том, что мы стоим на скале 

во дворце с Царем царей и мы движем его Царство по всей земле, которое 

будет длиться, владычествовать отныне и навсегда. Мы благодарим Тебя 

ещё раз, приносим Тебе всю славу, хвалу и честь, как цари Чхонильгук, как 

Твои три царских права, как Твои Каин и Авель, мы приносим Тебе 

благодарность за всё во имя всех центральных благословленных семей, во 

имя трёх царских прав (Трёх Царей) и Твое бесценное имя, Аджу, Аджу, 

Аджу! 
 

Воскресная Служба (8 января 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Мы так благословлены тем, что с нами находится госпожа Кан. Она 

подобна матери Терезе в нашей церкви. Она не только первый ученик, 

самый любимый ученик Отца, она на самом деле подобна матери Терезе 

нашей церкви. Она вызывает столько уважения во всей всемирной церкви. 

Западные члены, может быть, не так хорошо её знают, но в Азии она 

пример веры для всех женщин. 

Мы сейчас проводим службы в прямом эфире, и мы благодарим вас 

всех за терпение. Вы можете видеть значительное улучшение по сравнению 
с первым днём. Вы заметили это? Я понимаю, что это всё ещё отстой, но 

мы работаем над этим. Дайте нам ещё времени. Наша техническая команда 

сейчас тоже выдергала себе все волосы, они сейчас такие же лысые, как и я, 

стараясь из всех сил. Когда вы проводите службы в прямом эфире, 

происходит множество событий. Техническая команда делает всё 

возможное, чтобы каждый день улучшать свою работу. У нас не только 

один приход церкви, у нас множество приходов по всему миру, поэтому на 

нашем Хундокхве мы стараемся охватить как можно больше людей. 

Давайте ещё раз поблагодарим нашу техническую команду! Есть 

невидимые герои, которые прячутся за камерами. Они говорят: «Нам 

нравится быть по эту сторону камеры». Но мы каждый день позволяем 
Богу придавать форму нашей передаче, так как Он этого хочет. 

Мы сейчас пребываем в одном состоянии: «Товьсь! Цельсь! Пли!». 

Наверное, вы слышали, как мы говорили об этом. Не только «Товьсь» и 

http://sanctuary-ru.org/1383/
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«Пли!», но и «Товьсь, цельсь, пли!». Это имеет духовное значение. Потому 

что слишком много людей ждут, когда Бог вложит в их сердца нечто, 

чтобы они начали какой-то проект, чтобы они что-то попытались сделать. 

И они стараются подготовиться и сделать это совершенно, но у них всегда 

такое состояние: «Товьсь! Цельсь, Цельсь, Цельсь!» Но никогда не «Пли». 

Они теряют возможность, которую дал им Бог. И тогда всё кончено. Но 

один обладатель чёрного пояса по джиу-джитсу говорил об этом на пресс-
конференции в Калифорнии. Название этой речи было: «Товьсь! Цельсь! 

Пли!» И такого было наше отношение, когда мы начали прямые 

трансляции. Мы хотели, чтобы все могли делать Хундокхве и сохранять 

традицию Отца в 5 часов. 

Конечно, каждый день я делал Хундокхве дома со своей семьей в 5 

часов, но сейчас мы передвинули это на час, и теперь мы с детьми 

проводим Хундокхве в 4 часа. Мы проводим короткое Хундокхве, и в 4.30 

уже начинают приходить люди. Приходит Тим, и в 5 часов мы начинаем 

прямую трансляцию. Дети привыкли слышать «Отчёт Царства» во время 

нашего обычного Хундокхве. Иногда этот отчёт длился 2 часа. Поэтому 

они политически подкованы. Они могут различать добро и зло. И 
поскольку сейчас наше семейное Хундокхве начинается в 4 утра, этот меч 

сейчас не затачивается, поэтому с этих пор дети будут смотреть «Отчёт 

Царства» в течение дня, и потом на следующее утро во время семейного 

Хундокхве они будут пересказывать мне то, о чём я отчитывался Отцу и 

всему Царству вчера. И таким образом они будут оставаться на острие 

своего политического понимания и будут духовно вооружены. 

Также с нами госпожа Кан, она дважды присоединялась к нам во время 

трансляции. Она представляет собой невероятный пример. Ей 90 лет. У неё 

были отличная квартира, ей не о чём было беспокоиться с точки зрения 

финансов. Ей давали наличные деньги на её нужды. В 90 лет ей не 

приходилось волноваться о том, как получать проклятия, ненависть со 

стороны тех, с кем она работала. Но она получила Благословение по 
возвращению под авторитет Отца до того, как наступил конечный день, и 

она находилась в «подполье». И прямо перед тем, как она приехала, Отец 

так сильно подтолкнул меня, сказав: «Она должна приехать прямо сейчас». 

И поэтому я сказал ей: «Вы должны приехать сейчас, я вас больше не буду 

скрывать». И в ту же ночь она написала письмо выхода из Федерации и 

отправила нам. Мы его не опубликовали, чтобы она могла подумать о том, 

что она сможет сделать после. Бог направил нас к тому, чтобы мы позвали 

госпожу Кан, чтобы она приехала и осталась жить вместе с нами. Мы 

сказали: «Вы должны жить во дворце. Вы должны делать то, что должна 

была делать Мать Хан». Мать Хан должна была проводить «Отчёт 

Царства» вместе со мной, поддерживать своего сына. То, что делает 
госпожа Кан, должна была делать Мать Хан. Она делает работу личности 

Евы первого поколения. 
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До того, как она приехала сюда, произошли тяжёлые испытания. Они 

пытались сказать, что мы её похитили. Приёмный сын запугивал её, говоря: 

«Если вы так сделаете, то я вам больше не сын». Они даже начали следить 

за её телефоном. И японская сестра (вы можете видеть её сейчас, она сидит 

позади госпожи Кан), которая приехала вместе с ней, предупредила 

госпожу Кан о ложном благословении, которое сейчас проходит. И она 

привела её год назад, чтобы она получила Благословение по возвращению 
под авторитет Отца. В это время, когда они пытались уехать из Кореи, 

сначала вывезли госпожу Кан из Чхонпхёна. И все говорили: «Куда вы 

едете?» Поднялась такая волна слухов. Она стала собирать вещи. Они 

спрашивали: «Куда вы едете, госпожа Кан? Вам 90 лет! Вам нужно в 

больницу, мы отвезем вас в больницу!» А она сказала: «Нет, нет, я уезжаю. 

Мне нужно навестить друга». Она выехала, приехала в южную часть Сеула, 

и выяснилось, что её телефон прослеживается по GPS. Они поняли, что за 

ними следят, и они оставили все электронные носители в Сеуле и посреди 

ночи уехали в аэропорт! Они обманули дьявола! Это похоже на фильм о 

Джеймсе Бонде. Это как тот видеоролик Мери-Энн, который мы 

посмотрели сейчас. Омма сказала: «Это так трогательно!» Но мы живём в 
этом фильме! 

Это не придуманная история. Она уехала из Кореи и приехала сюда. До 

этого она ходила к врачу, и врач сказал, что, поскольку она в преклонном 

возрасте, она не должна предпринимать длинные перелеты на самолете, что 

это очень опасно для её здоровья. Но она сказала: «Нет, мне всё равно. Я 

поеду, даже если и умру». Конечно, они сказали, что у неё старческий 

маразм, что у неё деменция, болезнь Альцгеймера. Мы знали о том, что они 

будут так говорить. Но люди не глупцы, они могут видеть своими глазами. 

Вы можете видеть, как она проповедует, как она наполнена Святым духом. 

Она помнит всю свою жизнь. Можно сказать, что она светится. Но, 

конечно, их пропагандисты не позволяют людям посмотреть на неё. 

Мы так благодарны, что, несмотря на то, что ей 90 лет, несмотря на то 
давление общества, есть множество людей, которые берут с неё пример. У 

неё много духовных детей, духовных внуков. Японская сестра – её 

духовная внучка. Даже среди лидеров немало её духовных детей. Они 

пребывают в панике. Потому что она – духовная мать для такого огромного 

количества людей. И на самом деле является матерью Терезой нашей 

церкви. Она осталась верна Христу. Она осталась верна Господу Второго 

Пришествия. Она осталась верна тому призыву, который получила, 

встретив Отца впервые в этой картонной хижине, когда ей было 26 лет. Она 

осталась верна, хотя потеряла всё, что получила от еретиков. 

Им стало так стыдно. Это так стыдно, потому что, когда они стараются 

прикрыть ересь Матери, она созывает ещё большие группы и раскрывает 
эту ересь ещё больше. То же самое произошло 25 декабря. Она созвала 13 

человек и начала твердить ту ересь, которую мы слышали 3 года назад, о 

которой мы вам рассказали. И это есть в записях, это исторический 
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документ. Все остальные лгали об этом. Они не могут изменить историю, 

это уже записано в документах. Она говорила о единородной дочери и всём 

остальном, и о том, что: «Отец был рождён грешным, а я родилась 

безгрешной. Я спасла его». Среди 13 человек нашлись дурацкие 

проститутки-теологи, которым платят за их псевдоинтеллектуальные 

задницы. Они сказали: «О, да, да, Мать, мы полностью согласны. Мы 

признаем и кланяемся тебе, единородная дочь. Но может возникнуть 
небольшая проблема, если мы скажем, что Истинный Отец был рождён 

грешным». Я говорил вам, что она это говорила самому Истинному Отцу. 

Мы сидели перед камином, и она сказала это Отцу, я присутствовал при 

этом. И она говорила это мне множество раз. И я говорил ей: «Мама, если 

ты утверждаешь это, то ты тогда никто! И тогда все благословленные 

семьи ничто! Это просто ложь, ты не можешь так говорить!» И это было 

тогда, когда Отец был жив. Впервые преподобный Ю приехал и открыто 

присоединился к нашей церемонии. Он также рассказал о том, что тоже 

слышал это тогда, когда Отец ещё был жив. И вот она сказала это на 

собрании, и «теологи» сказали: «Может возникнуть проблема, если мы так 

скажем об Отце». И тогда она перестала об этом говорить. И когда я 
услышал об этом, я сказал своей жене: «Она соберёт ещё большую группу 

и скажет это снова». И прямо на следующий день собралась Федерация 

семей, потому что распространились эти слухи, слухи о том, что она сейчас 

заявляет, что родилась безгрешной, а Отец грешным, и что она спасла его, 

что она Мессия. Я говорил вам об этом 3 года назад. Просто те люди не 

хотели это слышать. У них был когнитивный диссонанс, они не хотели 

принимать реальность. Они называли меня безумцем, глупцом, лысым 

дураком в пустыне. Называйте меня, как хотите, я скажу вам истину! И 

когда это стало известно, Федерация Мошенников захотела прикрыть это, 

поэтому они выпустили официальное письмо: «Это ложное обвинение. 

Мать Хан никогда не говорила этого». Они выпустили такое официальное 

письмо. Тим Элдер рассказывал об этом письме на церемонии открытия 
Дворца. На следующей день она созвала всех жён из числа 430 пар, 30 с 

лишним человек. И на этом собрании она сказала: «Я – единородная дочь. 

Отец родился грешным, а я безгрешной». Она повторила всё то же самое. 

Хотя за день до этого Федерация Мошенников старалась скрыть это, заявив 

в официальном письме: «Мы никогда не слышали подобного в своей 

жизни». 

Вы видите, как они разрушаются, как они ничтожны, жалки, и как 

полны лжи и обмана. Им приходится покрывать одну ложь за другой. 

Реальность такова, что люди сейчас массово пробуждаются. Люди 

начинают понимать истину, что есть только одна группа, которая говорит 

им истину. И это Каин и Авель, это наследник и преемник. Это Тэсинджа 
Отца. Только мы говорим вам истину всё время. И уже в тот день, когда 

приехала госпожа Кан, в Корее люди сказали: «Я собираюсь получить 

Благословение. Если госпожа Кан следует за вторым царём, я тоже 
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последую за ним». В этот день появились люди, которые сказали: «Это 

мать Тереза. Я доверяю матери Терезе». Она такой человек. И посреди 

всего этого они пытаются очернить её. Но это не имеет никакого значения, 

потому что у неё репутация верного последователя Истинного Отца и 

наследия его побед. Она никогда не предаст, она первый проповедник на 

передовой. 

Мы так благословлены, что она с нами. Она скоро переедет к нам. И мы 
сделали лифт, чтобы ей не пришлось подниматься по лестнице. Ей 90 лет. 

Мы сделали лифт, чтобы она могла сесть и подниматься. Может быть, мы 

сделаем видео, как она плывет на небесах со Святым Духом после 

Хундокхве и «Отчёта Царства». Мы хотим поблагодарить госпожу Но, 

жену Тима Элдера, Томоми сан, эти три женщины заботятся о ней днём и 

ночью. Тим Элдер с женой разместили госпожу Кан в своём доме, пока мы 

готовимся во дворце, делаем лифт и всё остальное. Мы благодарны, что эти 

прекрасные женщины заботятся о ней. 

Она такой ценный человек. Ей 90 лет. Я сказал ей: «Госпожа Кан, вы 

должны проповедовать Евангелие до конца ваших дней». И она засмеялась. 

Ей нравится, когда я так говорю. «До тех пор, пока вы не умрёте и не 
отправитесь в духовный мир». И она смеется: «Ха-ха-ха, ты напоминаешь 

Отца». Я сказал: «Вы должны проповедовать Слово и оставаться молодой». 

И она будет давать нам каждый день «Минуту Святого Духа». Это будет 

«Минута Святого духа от госпожи К». Special K (название сухого 

зернового завтрака с высоким содержанием протеина – прим. пер.) к 

вашему завтраку. О, Боже, я чувствую Святой Дух! Special K к вашему 

завтраку! Нарочно не придумаешь! 

Сегодня я попросил госпожу Кан дать нам Слово. Потому что в этой 

маленькой женщине так много смелости, силы, ярости. Весь духовный мир 

в ней, потому что она делает то, что должна была сделать Мать Хан. Она 

представляет собой личность Евы первого поколения, старшую личность, 

которая выступила за Истинного Отца, за его царское право, за 
Чхонильгук. Она истинный исторический патриот. Я попросил её 

выступить сегодня, дать Слово и поделиться о тех ранних днях в картонном 

домике. Я хотел бы послушать рассказы об этом. А вы? Я хотел бы 

услышать всё, что она помнит об этом времени. Потому что такие люди, 

как она, живут на земле, а потом уходят в духовный мир. И всё это 

благословение, весь опыт, жизнь, данная им Богом, могут быть утеряны, 

забыты. Поэтому это важно как исторический документ. Чтобы она 

рассказала как можно больше. 

Мы так благодарны Отцу и Святому Духу, что, приехав сюда, она стала 

даже сильнее. Она раньше постоянно использовала каталку, а сейчас она 

использует только тросточку. Чем больше она проповедует, чем больше 
она рассказывает, тем больше мы замечаем, как Бог дает ей силы, 

укрепляет её физическое тело и дух. Она выглядит такой живой и бодрой. 

Пожалуйста, молитесь о ней, вдохновляйте её. Она – герой, она – мать 
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Тереза. Она даёт нам столько любви. Она не просто какая-то бабушка, она 

была со времен картонной хижины. С этими словами я хочу, чтобы все 

поприветствовали «Special K на утренний завтрак», госпожу Кан Хён Щиль 

из картонной хижины, во дворец Чхонильгун, истинного патриота нации 

Чхонильгук, Царства Божьего, защитника Царя царей и царского права. 

Давайте поприветствуем госпожу Кан! Она делает то, что должна была 

сделать Мать Хан. Она – наш Special K. 
Госпожа Кан. 

Я хочу поприветствовать всех членов Sanctuary. Я рада, что сегодня 

пришло много людей. Я благодарна Богу, Истинному Отцу и Хёнг Джин 

ниму. Сегодня я хотела бы рассказать вам о том, что говорил мне Отец, 

когда отправил меня на миссию свидетельствования. Отец сказал: «Эти 

слова не мирские, светские слова. Это слова Бога. И ты должна передать 

это Слово каждому, кого встретишь, и в особенности ты должна передать 

эти слова христианским святым, которые являются глубоко верующими». 

В это время он зачитал слова из Библии. Эти слова знает каждый 

христианин, любой христианский ребенок и взрослый в каждом уголке 

мира. Это из Евангелия от Иоанна 3:16. 
«Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, 

дабы всякий верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную». 

Отец сказал: «Я передаю тебе власть судить, и, когда ты будешь 

передавать эти слова, я хочу, чтобы ты судила многих людей». Другими 

словами, слово, которое он мне дал: «Те, кто верит, получит вечную жизнь, 

а те, кто не примут эти слова, будут разрушены». Так сказал Отец. 

Возможно, это звучит пугающе. 

Я очень беспокоилась: «Как я смогу осуществить эту миссию?» И Отец 

сказал мне: «Господь Второго Пришествия, которого ждут христиане, 

Майтрейя Будда, которого ждут буддисты, Щинин, которого ждут 

конфуцианцы, Чхондорён, о котором было написано в корейских 

пророчествах, – этот человек уже пришёл на землю». Он сказал, что я 
должна быть уверена и сильна, и сказать людям, что те, кто поверит в 

Господа Второго Пришествия, который является и Чхондорёном, и 

Щинином, и Майтрейей Буддой, получат спасение, а те, кто не поверит, 

будут разрушены. Он сказал мне идти по стране и свидетельствовать о 

Господе Второго Пришествия, о Майтрейе Будде, о Щинине и о 

Чхондорёне, и сказать людям, что все эти личности – это один человек. И 

этот человек и есть Господь Второго Пришествия, который является 

Истинным Отцом. Вот что он мне сказал передать людям. 

Людям было странно это слышать. Им было непривычно это слышать. 

Но куда бы я ни отправилась, чтобы проповедовать, везде происходила 

удивительная работа духовного мира. Один человек не верил в Иисуса, но 
он мог общаться с духовным миром. Я показала ему фотографию со дня 

основания Церкви Объединения 1 мая 1954 года. И этот человек посмотрел 

на эту фотографию, на всех людей, которые там были запечатлены, и 
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сказал: «О, я сегодня обнаружил нечто невероятное». Он указал на Отца и 

сказал: «Я вижу, что этот человек объединит весь мир». Я очень удивилась. 

Он никогда не видел Отца, он не знал Отца, видел эту фотографию 

впервые, но сказал: «Этот человек – сын Божий, этот человек – Господь 

Второго Пришествия, который пришел, чтобы объединить мир». Если бы 

этот человек не поверил в то, что я сказала, он был бы уничтожен, но я 

сказала ему один раз и показала фотографию, и он уверовал. Я была так 
удивлена. Я ему даже ничего не говорила. Я просто показала одну 

фотографию, и он указал на Отца на этой фотографии и сказал, что этот 

человек объединит весь мир. Когда он это сказал, я была очень счастлива, 

что даже неосознанно начала хлопать в ладоши, и сказала: «Да, это правда, 

это сын Божий, который объединит весь мир». Этого человека приглашали 

на церемонии инаугурации каждого президента Кореи. И он выступал там 

перед инаугурацией президента и говорил: «Страна заживёт хорошо, 

потому что выбрала хорошего президента». Этот опыт помог и мне 

поверить, что Отец – необычный человек, что он величественнее 

президентов, он – сын Божий, который пришёл как Господь всей 

Вселенной. И это принесло мне так много радости. 
Отец дал мне право судить людей. «Те, кто поверят, будут спасены, а те 

кто не поверят, будут уничтожены». И я безоговорочно верила этим словам 

Отца. И так как я безусловно верила в слова Отца, у меня была абсолютная 

вера в то, что он мне сказал, это принесло плоды. Я хочу сегодня спросить 

у вас, верите ли вы, что Отец – Мессия, Спаситель, Господь Второго 

Пришествия, Господь всей вселенной? Когда вы пойдёте свидетельствовать 

об этом, будет ли у вас абсолютная вера в это? Тогда, я уверена, люди 

будут приходить с поднятыми руками и заполнят этот зал. Не работайте, 

если не верите. Если вы не верите, вы не сможете почувствовать работу 

духовного мира. Пожалуйста, верьте. И когда вы пойдете с абсолютной 

верой и будете свидетельствовать об Истинном Отце таким образом, те 

люди, кто поверят, получат спасение, а те, кто не поверят, получат вечное 
проклятие. Неважно, кто говорит эти слова, ребенок или взрослый, это 

слова Божьи, и они принесут суд. 

Сейчас в мире множество христиан ждут Господа Второго Пришествия, 

множество буддистов ждут пришествия Матрейи Будды, множество 

конфуцианцев ждут пришествия Щинина, множество верующих в 

Чхондамнок ждут пришествия Чхондорёна. Когда вы пойдёте и будете им 

свидетельствовать, они поймут, где они смогут найти этого человека, но вы 

сами должны на 100% верить в это и таким образом свидетельствовать. 

2017 год – это последние дни. Все будут видеть сны, молодые люди будут 

видеть видения. Если члены Sanctuary будут в это верить и 

свидетельствовать таким образом, то эти слова из Библии осуществятся и 
принесут плоды в этом приходе. 2000 лет назад работа духовного мира 

была так заметна: люди видели сны, молодые люди видели видения и 

пророчествовали. И таким образом ранняя церковь учеников Иисуса смогла 
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так быстро вырасти. Никто не должен думать так: «Я ничего не могу 

сделать». Потому что если вы преисполнитесь духом, то для вас не будет 

ничего невозможного. Вы сможете пойти и сделать всё, что угодно, если вы 

будете наполнены этим духом. Не говорите, что не можете 

свидетельствовать. Не говорите: «Я пытался свидетельствовать, но не 

получается». Потому что, если вы выйдете на свидетельствование с правом 

судить и скажете христианам о Господе Второго Пришествия, буддистам о 
Матрейе Будде, конфуцианцам о Щинине, тогда их вера принесет плоды 

здесь. 

Это не обычная церковь. Отец назвал эту церковь «Sanctuary». Отец дал 

благословение этой церкви. Поэтому если вы решитесь: «Я собираюсь 

осуществить это благословение, я собираюсь сделать это благословение 

реальностью», – то эта церковь станет впереди всех церквей мира. Сейчас 

множество христиан ждут Господа Второго Пришествия. Отец не 

переносил, когда я находилась дома. Он говорил: «Разве ты не понимаешь, 

сколько людей ждут, когда ты скажешь им о Господе Второго 

Пришествия? Что ты делаешь дома? Поднимайся и иди 

свидетельствовать». Никто не должен себя считать гостем церкви. Каждый 
из вас должен брать ответственность, каждый лично брать ответственность 

за церковь. В ранние годы церкви Отец нас часто ругал. Меня лично часто 

ругал. Он говорил нам: «Почему бы вам не вести себя как хозяева? Почему 

вы не берёте ответственность на себя? Почему вы думаете, что кто-то 

сделает это за вас?» Он всегда нас вдохновлял, ругал, говорил нам, чтобы 

мы были хозяевами церкви. 

Не делайте это, потому что вас заставляют, потому что вы должны это 

делать. Но делайте это с энтузиазмом, с горячим сердцем, и тогда Бог будет 

работать с вами, Отец будет работать с вами, и наш второй царь, преемник, 

будет работать с вами. Это не вы начали, это начал Бог. Он знает прошлое, 

настоящее и будущее. Истинный Отец, который находится сейчас в 

духовном мире, хотел этого. Бог, Истинный Отец так хотят работать через 
второго царя, через своего представителя и наследника. Пожалуйста, 

обретите решимость, что до того, как покинете этот мир, вы абсолютно 

завершите эту задачу. 

Святой Дух наполнил учеников, собравшихся в верхних комнатах в 

Пятидесятницу. После этого они стали работать в единстве и таким 

образом смогли построить церковь. И я прошу вас сделать то же самое, 

начиная с сегодняшнего дня. Я верю, и я прошу, чтобы вы все верили, что, 

когда мы объединимся с нашим вторым царём, произойдёт невероятная 

работа духовного мира, такая, которую мы даже себе не представляли. 

Подготовленные люди будут приходить один за другим. Это произойдёт, 

если вы будете верить. Мы должны понять сегодня, что если все 
собравшиеся здесь без исключения будут двигаться вперед с абсолютной 

верой, то придёт невероятный результат. 
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Давным-давно Отец передал мне власть судить. И когда он это сделал, 

стали происходить удивительные события. Некоторые люди готовили мне 

еду до того, как я к ним приходила. Некоторые готовили мне одежду. И, 

кроме того, множество людей приходило ко мне, чтобы услышать Слово. 

Мне даже не приходилось идти к ним. Отец всегда ждал, когда я вернусь, и 

ждал с посвященностью и искренностью того, когда я отчитаюсь ему. 

Когда он принимал пищу, он подносил ложку ко рту, но не клал её в рот, 
ждал, когда я закончу отчёт. Я говорила: «О, Отец, кушайте пожалуйста». 

Но он всё держал ложку 10 или 15 минут и ждал, когда я закончу отчёт. 

Отец всегда был очень любопытен: «Что ты слышала? Какова работа 

духовного мира? Как христиане принимают это слово?» Ему это было 

очень интересно. Отец жил наверху в церкви Чхонпадон, и он всегда 

спускался на первый этаж и спрашивал: «Вернулась ли Кан Хён Щиль?» 

Всегда ждал, когда я вернусь и сделаю отчёт. Я помню, что Отец даже не 

спал ночью, всё ждал, когда я вернусь и отчитаюсь о том, что говорят 

люди, что я услышала. 

Когда я думаю об этом сейчас, мне очень жаль. Я путешествовала по 

всей Корее, свидетельствуя о Слове как судья. И здесь, в Sanctuary, когда 
вы преисполнитесь Святым Духом, когда вы не сможете даже сидеть на 

месте и захотите пойти и передать слово хотя бы одному человеку, с таким 

отношением вы принесёте великий результат. Я хочу, чтобы каждый из вас 

поверил в это. Если вы верите, то вы принесёте результат согласно вашей 

вере. Если вы не верите, то ничего не получится. У меня было множество 

таких опытов. Позже я расскажу вам о своих опытах. Но сегодня обретите 

такую веру! Давайте иметь такую веру! Просто верьте, идите вперёд с 

верой, и всё осуществится. Бог, который произвёл множество чудес в 

прошлом, конечно, сможет сделать то же самое и сегодня. Я верю, что Бог 

произведёт такую же работу здесь, в Пенсильвании. Поэтому я попрошу 

всех идти с властью судить. И множество людей попадутся в вашу сеть, и 

вы приведёте их сюда, в этот зал. Не мы это будем делать. Бог сделает это. 
Истинный Отец сделает это. Прекрасного сердца Хёнг Джин нима, второго 

царя, и Кук Джин нима достаточно, чтобы тронуть сердце Бога. Я надеюсь, 

что здесь, в этом сообществе, произойдёт победа духовного мира. Так 

давайте перевернём мир вверх тормашками! Больные излечатся, мертвые 

воскреснут, те, кто были неверующими, обретут веру и станут 

свидетельствовать, что это истина. Я не знаю, сколько я буду здесь, но, 

пока я здесь, я буду передавать вам слова нашего Отца, чтобы у нас была 

живая церковь, горящая церковь. Спасибо большое. 

Хёнг Джин ним. 

Давайте ещё раз поприветствуем госпожу Кан Хён Щиль! 

SOS, поднимайтесь. Она такая особенная женщина. Давайте все 
останемся стоять в то время, как будем прославлять Бога. Я надеюсь, что 

она будет продолжать делиться с нами этими рассказами. Я впервые 

услышал эту историю о словах из Евангелия. Мы хотим услышать как 
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можно больше таких историй, сделать это исторической записью, чтобы 

все будущие поколения могли увидеть и стать свидетелями движения Духа. 

 

Воскресная Служба (15 января 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Я сейчас приглашу на сцену госпожу Кан. Как вы знаете, она принимает 
участие в наших утренних службах. И для нас такое благословение жить с 

таким патриотом Царства Божьего. Ей 90 лет, и ей пришлось всё оставить. 

Она получала знаки уважения от всей всемирной церкви, она обладала 

всеми почестями. Она является матерью Терезой всемирной церкви. Она 

занесена в книги по истории. Она являются частью автобиографии Отца. 

Отец называл её матерью Церкви Объединения. 

Быть вместе с ней прекрасно. Ей 90 лет, и она напоминает нам Отца. 

Вчера она провела с нами весь день, завтрак, обед, ужин. Также она 

участвует в наших передачах Хундокхве. После ужина мы начали петь 

святые песни. Она пела святые песни для нас и все старые песни церкви, 

которые пелись раньше. У неё прекрасный голос. Она вызывает симпатию. 
Наши дети приходят к ней, все её обнимают, целуют. Я говорю: «Эй, 

госпожа Кан, с чего вдруг все эти молодые люди целуют вас? Это не 

подобающе для 90-летней женщины!» Мы вот так шутим с ней. Она просто 

часть нашей семьи. Она как наша бабушка. Они называют её «бабушкой», 

«бабушкой Кан». Мы сделаем систему «набегов» на её комнату. Мы будем 

по очереди спать в её комнате, каждый день разные команды. 

И когда мы служили Отцу, когда ему было за 90 лет, это была такая 

важная практика, это было важное расширение любви и сердца. В наши 

дни дети не учатся тому, как не просто уважать старших, но как заботиться 

о них. И поскольку они этому не учатся, они не раскрывают свою 

эпигенетику, они не понимают, что однажды они тоже станут старыми. 

«Когда-то я тоже постарею, и если я буду относиться к старикам в своей 
семье таким образом, то то же произойдет и со мной». Два года служения 

Отцу были таким огромным благословением. Мать Хан всё время 

говорила: «С чего вдруг тебе нравятся стариковские дела?» Потому что мне 

нравилось пить чай, сидеть, медитировать, заниматься каллиграфией, 

писать иероглифы, подобно тем азиатским дедушкам с длинными 

бородами, которые занимаются Тайцзи. Обычно они этим занимаются. Но 

в этом есть нечто. И сейчас, когда мы поём эти старые песни, мы 

действительно чувствуем её страсть, что, несмотря на то, что ей 90 лет, у 

неё горячее сердце по отношению к Христу, к Богу. Это невероятно. Это 

удивительно. Когда она поёт, я делаю глубокий вдох, чтобы впитать это всё 

в себя, чтобы услышать красоту всех этих слов, что она поет. Какую песню 
она пела накануне? «Я буду ждать тебя у Небесных врат» или что-то в этом 

роде. Это её любимая песня. Это удивительная песня! Я никогда не слышал 

её. Она переносит вас назад в прошлое, и вы чувствуете, как сидите в той 

http://sanctuary-ru.org/1402/
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картонной хижине и видите, как двое человек поют эту песню. Конечно, 

потом Отец заполнит всю землю. 

Для нас такое благословение жить вместе с госпожой Кан. Я о многом 

рассказывал ей. Так как мы напрямую служили Отцу, когда ему было 90 

лет, мы знаем, что людям в таком возрасте интересно знать, что 

происходит вокруг. Они хотят, чтобы им рассказывали о том, что 

происходит. Но обычно никто этого не делает, потому что они «другие». 
Но они тоже люди. Они хотят знать, что происходит в вашей жизни, что 

происходит с тобой, что происходит с детьми, они хотят знать все 

подробности. Мы рассказали, что в пятницу мы ездили на Blue stone и 

забили свинью, разделали её. Мы просто рассказывали, чем занимались в 

пятницу. 

Я также рассказал о полиции и милиции Царства мира, о наших 

тренировках по бразильскому джиу-джитсу. Я пригласил свою жену с И 

Мо, и сказал: «Эти девушки выглядят слабыми, но они весьма опасны и 

становятся ещё более опасными». И она так вдохновилась этим. Я сказал: 

«Госпожа Кан, вы тоже должны прийти и хотя бы посмотреть на 

тренировку, и тогда вы получите заряд энергии от молодёжи». Если вы 
смотрите службы, вы знаете, что я всё время говорю о бразильском джиу-

джитсу. И она сказала: «Хорошо! Я приду!» После разговоров о 

тренировках она сказала: «Мне нужно больше тренироваться!» Мы 

соорудили лифт для неё. Это временный лифт, будет другой лифт. И она 

сейчас использует этот временный лифт. Он поднимает её по лестнице, и 

она буквально летает во дворце. Это довольно-таки круто. И каждый раз, 

когда она поднимается, я кричу ей: «Госпожа Кан, Вы летите среди 

облаков!» И вот вчера вечером она сказала: «Мне нужно тренироваться. Я 

буду заниматься своими тренировками. Я поднимусь по этой лестнице». И 

вчера она поднялась по всей лестнице. Она наполнилась Святым Духом. 

Она становится всё сильнее и сильнее. И даже сегодня она сказала: «Я не 

буду пользоваться этим, я сама спущусь по лестнице». Это достижение! 
Давайте ей поаплодируем! Это прекрасно! Она бросает себе вызов, толкает 

себя. Она получает заряд от вас, от ваших тренировок, она получает 

мотивацию, энергию, поэтому вы делаете доброе дело. 

Я хочу пригласить её. Она для нас огромное благословение. Помогите 

ей подняться на сцену. Когда вы её видите (на воскресных службах) и 

также каждый день на передаче, вы можете заметить, что она проповедует, 

используя Библию. Каждый день у неё есть цитата из Писания, которой она 

учит. И такова была ранняя церковь. Такой она была до того, как её 

захватили все эти архангелы, которые ничего не учат о Библии. Они 

изменили всю культуру. Если вы слышали речи Отца, он постоянно 

говорил, используя Библию. Но вы изменились от этого уровня к другому, 
от другого к третьему и т.д., постепенно стали совершенно языческими! 

Все библейские вещи были изъяты. 
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Но когда вы смотрите на неё, она – живая история, она – один из первых 

учеников. Она была первопроходцем в каждом главном городе Кореи – 

Сеул, Пусан, Тэгу, Тэджон, Чонджу – почти в каждом главном городе. Эта 

женщина была первопроходцем тогда, когда там никого не было. Это 

невероятно, не так ли? Она так часто была первопроходцем. Она знает, как 

это трудно. Она – живая легенда, живое доказательство Божьей любви. Она 

– свидетельство истинной женщины, истинной невесты Христовой в 
первом поколении. Я сказал: «Вы искупляете то, что не смогла сделать 

Мать Хан. Вы открываете врата, чтобы другие люди первого поколения, 

старшие члены могли раскаяться и вернуться под авторитет Отца». Очень 

важно то, что она сейчас делает. Она оказывает огромное влияние на всех 

во всемирном движении, потому что она действительно мать Тереза нашей 

церкви. С этими словами давайте поприветствуем прекрасную и 

симпатичную госпожу Кан! 

Госпожа Кан. 

Сегодня я буду учить из книги пророка Исайя, глава 41. 

«Умолкните предо Мною, острова, и народы да обновят свои силы; 

пусть они приблизятся и скажут: «станем вместе на суд». Кто воздвиг 
от востока мужа правды, призвал его следовать за собою, предал ему 

народы и покорил царей? Он обратил их мечом его в прах, луком его в 

солому, разносимую ветром». 

Это пророчество из книги Исайя показывает, что даже он 

пророчествовал, что от востока придет великий человек. В Корее 

множество людей предсказывало, что, когда Христос вернётся, он вернётся 

в Корею. Об этом пророчествовал Исайя, а также группа Пак Тон Хи в 

Корее говорила о том, что на Востоке придёт великий человек. Отец сказал 

мне, что это должно быть записано в истории, что, когда вернется Иисус, 

он вернется на Востоке, и на Востоке начнётся новая история. Он сказал, 

что это необходимо записать, чтобы это осталось как историческая запись. 

Он сказал мне это в 1954 году, когда мы впервые поместили вывеску об 
Ассоциации Святого Духа за Объединение Мирового Христианства. 

В то время в Корее существовали группы, такие как «Иль Щим» («Одно 

сердце») и другие, которые были очень активны в обществе. Они 

обращались к правительству и к другим организациям и говорили: «Грядёт 

Иисус, мы должны подготовиться к его пришествию». Они обращались к 

людям и говорили: «Иисус придёт в эту страну. Нужно распространить эту 

новость всем, чтобы все люди пришли в Церковь Объединения». Спустя 

несколько дней после того, как мы поместили табличку с надписью 

«Ассоциация Святого Духа за Объединение Мирового Христианства», они 

пришли к нам. Они были очень рады увидеть то, что мы проповедуем о 

Господе Второго Пришествия, об Иисусе, который придёт в Корею. Отец 
позволил им остаться в церкви. Он накормил их. Они жили там несколько 

дней. В то время нигде в мире люди не говорили, что вернувшийся Христос 

придёт в Корею. Но они пришли и увидели, что Господь вернулся, что он в 
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Корее, и они были так обрадованы этим. Среди них был Ким То Са. Когда 

он встретился с Отцом, он сказал: «Да этот человек и есть вернувшийся 

Христос. Он знает всё о мире, о цивилизации, о мировой истории. Он знает 

всю Библию. Я убежден, что этот человек – вернувшийся Христос». И он 

свидетельствовал об Отце таким образом. 

8 день 4 месяца по лунному календарю у корейских буддистов 

считается днём рождения Будды. В 1954 году они проводили великие 
празднества по поводу дня рождения Будды, и Отец дал мне указание 

пойти и принять участие в этом праздновании. И таким образом мы 

установили дружеские отношения между их группой и Церковью 

Объединения, и также на этом празднике я смогла передать послание под 

названием «Миссия корейцев». Глава этой религиозной организации был 

так счастлив, что я посетила их мероприятие. Они приготовили особую еду, 

подобно тому, как мы готовим стол приношения на наших праздниках для 

Отца. Они приготовили особую еду для меня, чтобы я также могла 

участвовать в их трапезе. Но они говорили, что вернувшийся Господь – 

глава их религии. Они были счастливы, и Отец был счастлив тем, что 

другая группа свидетельствует о том, что Иисус вернется в Корею. Я 
сохраняла отношения с этой группой какое-то время и после этого. Многие 

из членов этой группы прослушали Божественный Принцип, и они 

подтвердили, что это учение исходит от Бога, что это истина от Бога, что 

указания, которые получает Церковь Объединения, исходят от Бога. 

Это была не единственная группа в Корее, говорившая в то время, что 

Иисус вернётся в Корею. Было множество групп, которые молились с 

посвящением и искренностью и получали откровения, что Иисус вернётся в 

Корею. Множество таких людей приходили на наши службы и говорили: 

«Прекрасно, что Церковь Объединения учит этому, что она учит Божьей 

воле, Его желаниям. Бог работает для того, чтобы осуществить духовное 

провидение через Церковь Объединения». Многие христиане поменяли 

свою принадлежность к церквям, в которые они ходили прежде, и стали 
членами Церкви Объединения. Но не только христиане, многие буддисты 

перестали ходить в своих храмы и присоединились к Церкви Объединения. 

Также многие конфуцианцы и приверженцы других религий пришли в 

Церковь Объединения в то время. Исайя пророчествовал о том, что 

Господь придёт от Востока, что праведник, человек истины придёт от 

Востока. 

Всем здесь присутствующим очень повезло, потому что вы смогли 

встретиться с этим человеком, вы смогли осуществить отношения отца и 

сына или отношения отца и дочери с этим человеком. Я знаю, что вы очень 

усердно работали и многого достигли. Но сегодня я прошу вас работать 

ещё усерднее, чтобы осуществить желание Отца, потому что Отец из 
духовного мира может радоваться результатам этого. Спасибо большое. 

Хёнг Джин ним. 
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Спасибо, госпожа Кан. Она – удивительный патриот. Она очень милая, 

прекрасная. Спасибо, что вы встали, чтобы поприветствовать её. Она 

удивительная женщина. Она – патриот Царства Божьего. Она была под 

прицелом, на неё так нападали, потому что она мать Тереза нашей церкви. 

Но она выступила публично со словами, что Мать Хан – еретик. Все 

правящие круги пытались обрушиться на неё, но не смогли, потому что она 

– мать Тереза. Им пришлось попотеть, пытаясь критиковать её, потому что 
она – воплощение веры, она – первый ученик, она старше всех, даже если 

мы думаем, что 36 пар – самые старшие в церкви. Она старше всех их. Она 

даёт им указания. Вот насколько она старше. Люди не понимают, 

насколько она важный человек в истории провидения Отца, а также в 

истории всемирного движения. 

Для нас такое благословение, что с нами находится госпожа Кан. Тема 

Матери Хан часто фигурирует в наших разговорах. И я вижу, что госпоже 

Кан причиняет огромную боль видеть, что произошло. И каждый раз, как 

возникает эта тема, её сердце просто падает. Она становится такой 

грустной. И в то же время она знает Слово Божье, она имеет отношения с 

Христом. И она говорит: «Я просто не могла понять, когда она сказала мне, 
что родилась безгрешной. И что она – Мессия. И что она – вернувшийся 

Господь. И что Отец был рождён грешным. Я просто не могу этого 

понять». Я вижу, что это причиняет ей невероятную боль, так же как и для 

Бога и для любого, у кого есть сердце. 

И сегодня мы обсуждали параллели с ранней церковью. Она, конечно, 

из ранней церкви. Но мы говорили о церкви после того, как Иисус ушёл в 

духовный мир. После этого возникла ересь о Марии Магдалине, которая 

исходит из города Магдала. Это языческий город римской империи. Она 

была дочерью первосвященника. В этом культе богини, созданном 

римлянами, который всегда был связан с кровавыми жертвоприношениями, 

с педофилией, в римской культуре было принято, чтобы учитель 

сожительствовал со своими студентами, имел с ними гомосексуальные 
связи. Они считали женщин грязными, потому что у них бывают 

кровотечения, поэтому они считали молодых мальчиков более приятными. 

Это часть римской культуры. И вы видите это в наше время с 

глобалистами, централистами, политическими сатанистами, которые 

пытаются вернуть назад эту римскую культуру, вернуть язычество, чтобы 

вернуть их жертвоприношения, для того чтобы доминировать, чтобы 

использовать секс в качестве орудия владычества, чтобы сломать волю 

растущего мужчины, чтобы он не раскрыл свою истинную эпигенетику, а 

чтобы подавить его, чтобы у него никогда не было бы нормальной жизни, 

чтобы он не смог выступать против этого зла. 

Вся эта культура, все эти языческие богини и божки расцвели пышным 
цветом в Римской империи. Мы говорили о том, что все эти языческие 

богини и божки требовали различных жертвоприношений. Некоторые 

требовали кровавых жертв, некоторые требовали испития чего-то, 
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некоторые требовали секс-жертв. Мы уже изучали культы богинь, 

существовавших на протяжении всей истории цивилизаций. Каждый культ 

вёл к поклонению богине плодородия, которая являлась богиней-шлюхой, 

потому что она спала с каждым на этом пантеоне богов. Это прославляло 

прелюбодейство, распутство. Они поклонялись богиням, которые спали со 

всеми подряд. Афродита спала с Гефестом, с тем и другим богом, она была 

шлюхой. То есть была культура шлюх, и эта культура превозносилась. 
Была Артемида, которая была «вечной девственницей». Они говорили, что 

она вечная девственница, хотя она спала со всеми охотниками и должна 

была дать им «утешение» в качестве богини Луны, которая нисходит к ним, 

и они засыпают и, проснувшись, видят, что Артемида готова уничтожить 

их. И в то же время она – «вечная девственница». Это называется земля 

обмана. Нет такого понятия как «вечная девственница». 

Культы богинь всегда ведут к торговле женщинами. Продажа женщин 

ведет к храмовой проституции, если мы возьмём богинь индуизма, или 

культ Афродиты, культ Ашеры в Вавилоне. Это прославление сексуальной 

распущенности. Конечно, священники в этих храмах говорят: «Приноси 

деньги, приводи девушек». Это ведёт к порабощению женщин, когда у вас 
начинается культ богинь, потому что вы начинаете продавать женщин, 

продавать шлюх, одухотворять проституток и т.д. 

И это же происходило в ранней церкви. Мы знаем противоречивость 

Марии Магдалены. Ее называли проституткой, шлюхой. Вы смотрели это 

на канале «История», на канале «Дискавери». «National Geographic» сказал: 

«Патриархат был против неё. А она учила о том, как придать силы 

женщинам. Она учила посланию, направленному всем женщинам эпохи, но 

старые мужчины, иерархия и правящие круги завидовали её растущему 

движению». Вы видели это на канале «История». И они делали такие 

видеоэффекты, когда открывается Писание и оттуда исходит свет. И они 

говорят, что Мария Магдалена стала шлюхой, проституткой, потому что 

мужчины ненавидели её. Один ударил её, назвав шлюхой. Но причина, по 
которой ранние отцы церкви преследовали её как блудницу не в том, что 

она физически была блудницей. А в том, чему она стала учить. Поэтому 

основатели церкви стали выступать против неё, говоря: «Нет, нет, нет. Это 

ересь». Потому что она вышла из этого родословия язычников, из 

языческого города, из языческой семьи. В других неканонических текстах 

существуют противоречивые мнения о том, была ли она настоящей 

невестой Иисуса. Но после того, как она умерла, стало известно, что она 

учила другому: что она – богиня Луны, что она – божественный аспект бога 

Солнца, а Иисус – представитель бога Солнца, и что, как бывает закат, 

когда солнце заходит, это символизирует смерть Иисуса, и затем его 

воскрешение. Такого рода христианское язычество. И посреди этого она – 
мать богиня, невеста Христа. Потому что Иисус говорил о девственницах, о 

невестах Христа. Но она называла себя богиней. И поэтому настоящие 

ученики Иисуса, которые работали с ним, сказали: «Подождите, это 
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безумие. Ты не можешь говорить, что ты – Иисус, что ты – богиня. Ты – 

ученица Иисуса, ты – любимая ученица Христа. Ты не можешь говорить, 

что ты – Бог». И вот эта ересь росла, и ученикам пришлось бороться с этой 

ересью и остановить её. Потому что это не отражало настоящее учение 

Иисуса. 

И вы видите точно такие же параллели с тем, что сделала Мать Хан. 

Точно такие же. Только после смерти Иисуса эта ересь появилась на свет. 
До этого она хранила это в тайне. И то же самое произошло с Матерью 

Хан. Она как Мария Магдалена. Эта ересь появилась после Сонхва Отца. 

Никто не верил нам, когда мы сказали: «Мы не можем это поддерживать. 

Это полностью не соответствует Библии. Это полная ересь». И возник 

вопрос, почему мы так жестоко называем Мать Хан Вавилонской 

блудницей, почему мы это делаем? Нам очень важно понять, что так как 

Христос приходит как жених, он приходит для того, чтобы собрать всех 

невест. Если Христос – партнер-субъект и является женщиной, то она 

должна быть женихом для всех невест, что означает, что она – лесбиянка. И 

это большая проблема и большое противоречие с изначальным замыслом 

Бога – созданием мужчин и женщин. Если Бог приходит во плоти в виде 
мужчины и обладает семенем Бога, тогда невесты Христовы целомудрены, 

и они останутся святыми, потому что они соотносятся с одним мужем, 

одним мужчиной. Они соотносятся с одной личностью Христа. Тогда они 

целомудрены, они святы, они являются частью запланированных Богом 

отношений с Ним. С другой стороны, если Христос – женщина, то она 

должна принять всё семя от всех мужчин в свою утробу, очистить его, и 

тогда появятся дети второго поколения. И тогда она по определению 

становится блудницей. То есть в этом случае всё сатанинское семя мужчин 

мира идет к ней, концентрируется в ней, в её утробе, и делает из неё 

блудницу. Поэтому Христос должен прийти и принести семя Божье, 

потому что семя Божье способно очистить утробу сатаны. Семя Божье 

способно создать новую цивилизацию, новый народ. 
И вы видели ту же ересь в ранней церкви, и она должна была быть 

уничтожена. И Кук Джин хён упоминал об этом сегодня, что в начале Пётр 

получил духовное наследие от Христа. Он сказал: «На сем камне я создам 

церковь мою». Движение, собрание должно было быть построено в центре с 

Петром, который был учеником Христа. Но он не был сыном Христа. 

Поэтому вы можете получить только духовное спасение, и может прийти 

только духовное Царство, потому что не существовало реальной царской 

родословной. В то время, когда приходит Господь Второго Пришествия, он 

приносит с собой царское родословие, три царских права. У него есть 

преемник и ученик, которому он передаёт наследие и 

благословение,  движение, церковь. Это не Пётр, не просто ученик, а ещё и 
сын, носитель его родословия. 

Я говорю это не для того, чтобы хвастаться. Все здесь присутствующие 

знают, что я не хотел этого, я не просил Отца. Отец решил сам, что его 
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родословие будет передаваться через мою линию. И даже в 1983 году он 

пророчествовал, что его преемник выпустит конституцию Чхонильгук, он 

называл это тогда «Небесным законом». И это на уровне микрокосма 

раскрывает то, что происходит на уровне макрокосма. Вы помните, когда 

два года назад я прервал молчание, если вы просто упоминали 

альтернативные СМИ в разговоре, вас считали полностью сумасшедшим. 

Если два года назад вы пытались заговорить об 11 сентября, люди 
говорили, что вы сошли с ума, что вы безумец. Сейчас же ситуация 

полностью перевернулась. Недавно Кук Джин хён встретил своего давнего 

друга из Кореи в Нью-Йорке, и она сказала: «Да, я знаю об 11 сентября». 

Ситуация кардинальным образом изменилась. Вы помните, как мы 

пригласили сюда д-ра Ричарда Гейджа, чтобы он привёл доказательства об 

11 сентября? И все подумали, что мы сошли с ума. Говорили, что мы 

обезумели. Но после этого пошла целая волна перемен. И сейчас, спустя 

два года, вы безумцы, если вы не знаете об 11 сентября! Вы говорите: 

«Что?! Ты не знаешь об 11 сентября?! Ты что, смотришь CNN?» Мир 

полностью изменился! Вы же были здесь, вы помните, как над нами 

смеялись два года назад? Если вы даже заикнётесь об альтернативных 
СМИ, они скажут: «Ахахаха, ну, Снопсы (Snopes) говорят другое». Ну, 

конечно, Снопсы говорят, эти два человека, мужчина и женщина с кошкой, 

и они решают, что есть настоящие, а что есть ложные новости? Эти два 

открытых левака-коммуниста из Калифорнии? И это арбитры истины? 

Если бы вы задавали такие вопросы два года назад, вас бы считали 

безумцами. Мы прожили это, мы постепенно прошли через это. Но 

произошел громадный духовный сдвиг в сознании мира. Для нас это 

нормально, потому что мы говорим об этом на протяжении 2-3 лет, как 

только приехали сюда. Но если отступить назад и посмотреть на всю 

картину целиком, невероятно, как раскрылась правда. Сейчас, если вы 

знаете об 11 сентября, вас не считают безумцем. Теперь вас большинство. 

Дональд Трамп заявил, что он рассекретит информацию. Они уже кое-что 
раскрыли, показывая, что в этом была замешана Саудовская Аравия. Вы 

больше не безумцы. Вы больше не безумцы, если вы не слушаете CNN и 

считаете, что CNN искажает факты. Вы не безумец, если читаете Breitbart, 

Infowars, Drudge. Но даже два года назад мы не могли даже упоминать 

имени Алекса Джонса или Breitbart, или Drudge. Они бы смеялись над 

вами, издевались, все эти левые коммунисты: «Ха-ха-ха, ты безумец, псих». 

Тогда как психи они сами. Произошёл видимый сдвиг. 

Но что случилось с альтернативными СМИ? Они наполнились духовной 

силой. Им никогда не доверяли. Произошло движение между микро и 

макро. И когда мы стали выступать на уровне микро, на уровне 

провидения, уровень макро стал следовать, и вы смогли увидеть, как растёт 
авторитет альтернативных СМИ, так же как рос авторитет царского права. 

Мы заговорили об 11 сентября за несколько месяцев до того, как это начал 

делать Дональд Трамп. Через несколько месяцев он выступил в качестве 
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кандидата. Вы помните, как это было? Что сказали главные СМИ? «О, 

Дональд Трамп, какая шутка! Он не станет президентом, он не станет 

президентом, он не станет президентом». Вы помните, мы показывали вам 

это видео? Все смеялись над ним. «Он не будет президентом. Он ненавидит 

темнокожих, испаноговорящих, он расист, женоненавистник». И т.д. То же 

самое говорили обо мне. О нас. «О, ты ненавидишь свою мать, ты 

женоненавистник, ты конспиролог. Неужели ты говоришь об 11 сентября? 
Ты дискредитируешь сам себя!» Сколько раз я это слышал! 

И мы говорили также о релятивизме, о духовной философии сатанизма, 

о политическом сатанизме, о педофилии. Кук Джин хён говорил об этом на 

встречах «Свободное общество». И это стало взрываться, после 

освобождения предков. Появилась новость о «духовной кулинарии», о том, 

что Хиллари как кандидат хочет разрешить убийство ребёнка в день родов. 

Вы увидели, как происходит революция не только на внешнем уровне 

макрокосма, но и на внутреннем уровне происходила революция, которая 

питала духовной энергией уровень макрокосма. Потому что всё 

происходило по очереди. Мы выступили и – бум – появился Дональд 

Трамп. Мы говорили об 11 сентября – бум – он стал говорить об 11 
сентября. Мы сказали, что Пенсильвания станет центром, – бум – 

Пенсильвания стала центром. Всё происходит последовательно, на уровне 

микро и на уровне макро. 

Мы должны были выступить против ереси Матери Хан. И вот мы 

видим, как эти женщины-лидеры совершают падение – Хиллари Клинтон, 

Меркель, президент Кореи. И появились женщины типа Авеля, такие как 

Марин Ле Пен во Франции, подобные Дональду Трампу. Возможно, она 

станет следующим президентом Франции весной. Вы видите все эти 

параллели истории, когда мы движемся вперёд. Когда выступила госпожа 

Кан, мы видим, как всё больше женщин-христианок типа Авеля выступают 

вперёд против политического сатанизма. Они говорят: «Мы должны 

остановить это. Мы должны остановить этот глобализм, эту религиозную 
секту, коммунистическую секту, которая покрыла весь мир». 

Есть удивительная статья, которая раскрывает религию глобализма, эту 

утопию, о которой они мечтают, когда элитные пасторы будут наверху и 

будут создавать «счастье и радость» для всех жителей земли с помощью 

контроля, уничтожая их предприимчивость, свободу, держа вас под 

контролем в общественных школах, одурачивая вас, делая вас тупее, делая 

вас ребёнком государства. «Счастливый ребенок, разве ты не гордишься 

своим папочкой-архангелом? Он любит тебя. Просто оставайся здесь, пока 

он не заменит тебя». Заменит на куклу. Вы помните, мы говорили вчера о 

том, что женщин сейчас заменяют на секс-кукол, очень реалистичных. И 

сейчас они совмещают их с виртуальной реальностью. Есть целая статья об 
этом. Мы говорили об этом на нашей передаче. 

Это поддельная культура сатаны. Он не хочет, чтобы у нас был сильный 

брак, основанный на Завете с Богом, который охватывает сексуальность в 
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концентрированной силе брака. Он хочет, чтобы мы занимались жалкой, 

слабой порно-виртуальной культурой, культурой мастурбирующих 

лесбиянок, которые занимаются друг с другом и думают, что это так круто. 

Это ложная, поддельная культура. Это ложная цивилизация, это жалкая, 

слабая, глупая культура для тупых недоумков, где истинная природа 

сексуальности и завет брака не может принести плоды. Мы говорили об 

этом в субботу, и я был как одержимый. Если вы смотрите утренние 
службы, то никогда не знаете, чего ожидать. О, Бог милосердный! 

Но вы видите, с какой силой движутся микро- и макрокосмы. Мы 

рассказывали на этой неделе о выпускании роботов или дронов. Только на 

этой неделе в Калифорнии военные выпустили целую «стаю» дронов. 103 

дрона были выпущены из самолета. Они летали. Они обладают 

искусственным интеллектом, могут считывать информацию друг у друга и 

летят как стая. И это может изменить военные конвенции и т.д. Но вы 

понимаете, насколько это опасно? Насколько это безумно? Когда летает 

целая стая роботов, вооруженных автоматами. Это очень опасно. Вы 

знаете, сколько происходит сбоев в программах в любом компьютере? 

Предположим, что у вас есть цель, а этот компьютер всё перепутал и стёр с 
лица земли ваших соседей. А этот человек не несёт ответственности, 

потому что произошёл «сбой программы». Эти безумцы, которые 

построили этих механических, вооруженных до зубов роботов не при чём. 

Как любая другая федеральная бюрократия, как любой политический 

сатанист, архангельская бюрократия. 

Это подобно EPA (Агентство охраны окружающей среды), которая 

загрязняет реки, текущие в трёх штатах, в индейских резервациях. В то 

время как они преследуют одного человека, который построил на своей 

территории пруд, они наложили на него штраф в миллионы долларов, не 

сотню долларов, а миллионы долларов штрафа, преступным образом 

требуя деньги за «нарушение закона о чистой воде». Они преследуют его, а 

он простой сварщик, который создал пруд для своего скота. Они требуют с 
него миллионы долларов, тогда как сами загрязняют реки, которые 

протекают в нескольких штатах. И никто за это не несёт ответственность. 

Почему? Потому что это в прямом смысле чудовище на земле, которое 

выше закона. 

Поэтому правительство не занимает положение нашего отца. Оно 

занимает положение архангела. Оно должно служить Адаму и Еве, 

человечеству, а не быть их хозяином. И в этом кардинальное отличие. Так 

много государственных церквей, и я не говорю обо всех церквях, но очень 

многие из них несут послание архангела. Потому что они проповедуют о 

тех или иных государственных программах и берут себе государственные 

субсидии. Поэтому в последние дни христианство стало полностью 
бессильным. Оно не способно сказать правду о реальном чудовище, 

которое находится перед нами. О реальном чудовище, об архангеле, о 

политических сатанистах, которые управляют этим движением. Они 
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проводят ритуалы, черную секс-магию, приносят кровавые 

жертвоприношения, для того чтобы вызвать это чудовище в этот мир. 

Христианство даже не способно разговаривать с ними, говорить об этом. 

Папа Римский поддерживает идею об изменении климата, поддерживает 

то, чтобы обложить людей ещё большими налогами, поддерживает идею 

ООН об обложении населения налогом за выброс углекислого газа. Они 

сейчас стараются наказать Фиат-Крайслер, потому что они хотят вернуть 
работы на 2 миллиарда долларов назад в Миннеаполис вместе с Трампом. 

Теперь VP преследуют их за то, что они выбрасывают углекислый газ. 

В таком мире мы живем. Перед нашими глазами разворачивается война. 

Мы думали, что битва закончена, но это не так. Она всё ещё продолжается. 

У нас 5 дней до инаугурации Трампа, но это только начало. Мы молимся за 

Трампа. И мы должны собраться в этот день и быть там духовно. Мы будем 

молиться за Трампа, за его семью, за его администрацию. Есть некоторое 

беспокойство по поводу его администрации. Некоторые люди из его 

команды говорят о том, что Россия представляет опасность, хотя Россия 

старается предотвратить войну США с Россией, старается предотвратить 

Третью мировую войну. Они хотят процветания. У них было 70 лет 
тоталитаризма. Они хотят, чтобы их народ жил в процветании. Они не 

хотят войны. 

И вы видите, что Бог переставил все страны мира в эпоху после Христа. 

Отец много раз говорил, что благословение Иисуса после его смерти 

должно было пойти на Восток. Но из-за того, что люди не выполнили свою 

ответственность, благословение пошло не на Восток, а через Римскую 

империю оно пошло на Запад. Оно пошло на Запад, захватив Римскую 

империю, и западное христианство стало доминировать в мире. Таким же 

образом и здесь. Отец благословил Восток, особенно Тихоокеанский 

регион и Корею как родину Отца. Но вы видите, что после ухода Отца в 

духовный мир произошло предательство. И хотя Мать Хан говорила, что 

Корея получит больше благословений благодаря её присутствию, вы 
видите, что она просто проваливается. Она никогда не была настолько 

нестабильной. Если вы поговорите с корейцами, которые живут в Корее, 

они скажут, что сейчас страна очень нестабильна в политическом смысле. 

Они всё ещё хотят достать миссис Пак, но кто возглавляет это движение? 

Кто проводит эти миллионные марши со свечами? Коммунисты! Они хотят 

взорвать страну изнутри и построить там коммунизм. Вы можете видеть, 

что выпускается всё больше программ, всё больше бюрократии, всё больше 

высказываний со стороны обеих партий, которые говорят: «Надо увеличить 

правительство, надо двигаться к социализму». 

Они рассматривают Китай в качестве примера для подражания. Хотя 

Китай – это ложная модель. Это искусственно созданная модель. Поэтому 
им надо взорвать Запад, им нужно наполнить Запад радикальными 

джихадистами. Им нужно повалить рынок ценных бумаг. Им нужно 

принизить Америку, потому что если Америка преуспеет, то она этим 
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докажет, что суверенитет добивается успеха, что если вы позволяете людям 

действовать со свободой и ответственностью, они будут процветать, будь 

то азиаты, темнокожие, вьетнамцы, камбоджийцы, белые, 

латиноамериканцы – неважно. Если люди обладают Божьим даром свободы 

и ответственности, они преуспеют. Они создадут красоту, они будут 

изобретать, они станут нравственными, потому что при свободе и 

ответственности вам приходится относиться к людям хорошо, вам 
приходится заботиться о своей репутации и о товарах, которые вы хотите 

создать для людей. Вы должны служить людям, чтобы преуспеть. И если 

Америка сможет преуспеть, если Запад сможет преуспеть, потому что он 

ближе всего к суверенитету, тогда их поддельная система окажется в 

невыгодном свете. Тогда коммунистическая система Китая будет 

выглядеть нехорошо. При этой системе контроля, системе датчиков, на ваш 

смартфон дается аватар, который символизирует, что вы являетесь 

гражданином. Вы набираете баллы. Если будете хорошо отзываться о 

федеральном правительстве, об архангелах, то ваш рейтинг будет расти, и 

вы сможете взять больше кредитов в банке и стать ещё большим рабом. 

Если вы будете говорить о них плохо, то за вами будут следить. К вам 
могут прийти полицейские. Вы можете исчезнуть. 

Это система, жаждущая контроля. Это полностью сатанинская 

политическая система. И церковь забыла об этом. Она забыла, что сатана 

использует политику в качестве первоочередного средства контроля. Если 

вы можете контролировать политику, вы можете контролировать законы, 

которые вы будете создавать, и тогда вы сможете контролировать 

экономику. Если вы контролируете политику, вы можете создать закон, 

подобный закону о некоммерческих организациях, чтобы заткнуть рот 

религиям, чтобы они ничего не говорили о политике. Вы сможете покупать 

политиков, и вы получите контроль. Это понял сатана. Но этого не понял 

народ Божий. Нас содержат как скот на бойне. «Доверяйте архангелам! 

Доверяй мне, дитя! Я Джордж Сорос. Приходи ко мне!» И мы говорим: 
«Хорошо, Джордж Сорос, мой пастор сказал, что вы хороший человек! Он 

сказал, что вы любите женщин! Мой пастор сказал, что ваша любовница – 

феминистка. Хорошо, я последую за вами!» Вот насколько это стало 

безумным. И мы следуем за этим, как стадо на бойню. И нам не позволяют 

говорить о политике. И поэтому сатана свободно правит и владычествует. 

Поэтому, когда приходит Царство Божье и приходит царское право, это не 

только духовное царство, это царство, которое будет владычествовать над 

сатаной. Не только экономически, не только духовно, религиозно, но и 

политически! Мы будем владычествовать над сатаной! Эй, политические 

сатанисты мира, мы будем владычествовать! 

И Конституция Чхонильгук – это правовой акт для господства над 
владычеством Архангела. Бог даровал нам Благословения: быть 

плодотворными, приумножаться и владычествовать над творением. Это 

означает, друзья, властвовать и править над творением. У нас настолько 
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были промыты мозги культурой, которая пропагандирует лесбиянство и 

феминизм, которая говорит, что, если ты отдашься на всю жизнь в рабство, 

будешь крутым. И вся молодёжь так делает. И нужно ещё больше отдаться 

в это рабство своим кредиторам, и все это делают. И не надо покупать 

частную собственность, это плохо. Не надо покупать оружие, это плохо, 

это расизм… Всё это нам внушали, чтобы мы всё больше доверяли 

федеральному правительству, доверяли APA (Американская 
психологическая ассоциация – прим. пер.), доверяли всем правилам, чтобы 

доверяли всей этой их бюрократии, чтобы доверяли им, не избираемым 

должностным лицам Европейского союза, чтобы мы доверяли им, доверяли 

им, доверяли им. Они позаботятся о вас, маленькие детки. А если что-то не 

так, просто обвините в этом Россию. Это они взломали сервера. Они 

совершили хакерскую атаку. Они это сделали, в них вся проблема. Давайте 

начнём Третью мировую войну. Давайте просто начнём ядерную войну с 

ними. Это звучит здорово, не так ли? Люди Божьи сейчас начали 

пробуждаться. Потому что тело Христово затронуто Святым Духом. На 

микроуровне происходит что-то важное, и это отражается на макроуровне. 

И это становится, как говорится в Принципе, преимуществом эпохи. Это 
преимущество эпохи. Дух, который нисходит на эпоху, который 

пробуждает людей, который помогает людям пробуждаться. Помогает 

людям подняться. Несмотря на то, что они порой до конца не осознают, что 

они делают. Их совесть просто страстно стремиться к дарам свободы, 

независимости, ответственности, к чему-то другому, нежели к этому культу 

глобализма и этому фальшивому «большому брату 1984», не к этой 

проплаченной утопии. Мы буквально находимся на этой передовой линии 

битвы сейчас. Мы не знаем, что может произойти. С самого начала мы 

знали, что мы рисковали нашими жизнями… Трамп знает, что он рисковал 

своей жизнью с самого начала. Они не только пытаются уничтожить ваш 

дух, разрушить вашу репутацию, но и буквально пытаются убить вас. Это 

не шутки, они буквально попытаются убить вас.  Мы помним, что нам 
также угрожали, нашей семье, нашим детям. Нашего ребёнка, Третьего 

Царя, похищали и т.д. Но в тоже время Дональду Трампу нужно пройти 

через этот огонь. Мы знаем, что на этой неделе Сорос и эти отпетые злодеи, 

верхушка политической клики сатаны, они политически организованы, и 

они на этой неделе проплатили 33 миллиона долларов различным 

протестным группам. Чтобы разжечь бунты, чтобы они буквально 

окружили Белый Дом, чтобы Трамп не смог туда попасть. Именно они 

говорили о «мирной передаче власти». Вы помните это? В предвыборной 

гонке Хиллари говорила: «Стыд Дональду Трампу и всем, кто его 

поддерживает. Вы расисты, вы разрушаете нашу демократию. Как вы 

смеете говорить, что будете оспаривать результаты голосования, если 
Хиллари победит?» И потом Хиллари проиграла, и они начали говорить: 

«Мы оспариваем результаты выборов теперь». Как вы смеете оспаривать 

результаты выборов? Мы будем оспаривать результаты выборов! Эти люди 
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сумасшедшие! Они думают своим задним местом, они просто безумные! 

Вы понимаете, эти люди просто помешались! Им не нужен здравый смысл 

в их мире культа, им не нужен никакой здравый смысл. Они просто кричат, 

что вы расист, и думают, что это выигрышный аргумент. Они могут 

кричать: «Ты фанатик, я выиграл! Бан тебе. Забаньте другое мышление в 

этом студенческом городке. Забаньте его, потому что у него другая точка 

зрения! Я победил!» Они просто сумасшедшие, полностью безумные. Но 
именно такое отупевшее общество необходимо, чтобы поддерживать этот 

политический сатанизм, на самой верхушке которого, как мы знаем, самые 

отпетые дьяволы на свете. Самые порочные, самые развратные, 

отвратительные, чудовищные, омерзительные, злобные существа на земле. 

Культы педофилии, принесение детей в жертву, убийства, каннибализм, 

они всё это делают. Если вы мне не верите, посмотрите про Джимми 

Сэвила. Посмотрите на британскую королевскую семью. И вы увидите, что 

они совершают худшее из худшего. Всё, о чём сказано в Библии не делать, 

они, элита, это делают. Элита эта делает. 

Итак, сейчас происходит это столкновение с силами зла, и Дональд 

Трамп проходит через огонь. У него два мероприятия в четверг, его 
инаугурация состоится в пятницу. Будем ли мы там присутствовать или 

нет, но мы должны быть вместе со всемирным преимуществом эпохи, с 

духом эпохи, который Бог дарует нам. Потому что на микрокосмическом 

уровне провидение, сосредоточенное на родословии Христа, которое 

выступило против ереси, выступило против… Вы можете увидеть точную 

параллель. Каин и Авель, преемник Отца, его наследник, его тэсинджа, его 

представитель… Конституция, которая была нами выпущена, содержит 

суверенитет, свободу и ответственность. Конституция, которую выпустила 

мать Хан, противоположная на 180 градусов. И она полностью одинаковая 

с культом глобалистов. Они полностью одинаковые. Полностью. Если вы 

прочитаете вступительную статью в культе глобалистов, мы обсуждали это 

в четверг, по-моему, вы увидите, я читал часть этой статьи, вы увидите, что 
это точно такое же видение, как и у Конституции Чхонильгук Федерации 

мошенников. Они полностью одинаковые. Это утопия, как они в это верят. 

Будущая утопия, в которой существует правящий класс элиты 

(священников), находящийся на верхушке цивилизации, усевшийся на вас, 

который управляет, диктует и властвует над каждым гражданином. Они 

могут отнять у вас ваш статус, они могут сделать всё, что хотят. Они – 

неприкасаемый класс. Вы можете увидеть и мать Хан и всех её фальшивых 

мошенников-архангелов в этом же культе глобалистов, к которому 

принадлежат все эти суперэлиты. Они в том же еретическом политическом 

сатанинском культе. Это реально существующая битва. Поэтому такие 

сильные эмоции возникают, когда вы, ребята, дискутируете в интернете с 
кем-то. И он просто выходит из себя, потому что это реально. Потому что 

вы отбираете их власть. «Как ты смеешь отбирать мою абсолютную 

власть?!»  Вы понимаете? Это всё по-настоящему. Они этого не хотят, они 
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держатся за неё. Они хотят быть классом хищников над всеми. «Как ты 

смеешь нам такое говорить?!» «Как ты смеешь, ничтожество, забирать её у 

меня?!» Такое безумие. Поэтому такие сильные эмоции. Это духовная 

битва. Они верят в своё адское духовное царство, в котором они будут всем 

править и владычествовать. Потому что наша брань не против крови и 

плоти, но против начальств, против властей, против мироправителей тьмы 

века сего, против духов злобы поднебесной (Послание к Ефесянам 6:12). 
Это духовная битва за Царство, которое наступит. И это отразится в 

политике, друзья. Поэтому для нас так важно участвовать, быть на поле 

битвы, биться в доблестной битве веры. Нам нужно раскрывать свои уста, 

трубить в трубы. Потому что, если народ Божий не будет активен, не будет 

раскрывать свои уста, не будет трубить в трубы, даже если Божье Царство 

стремится прийти, но, если физические представители не поднимаются, 

духовно произойдёт блокировка. Духовный мир будет заблокирован. Они 

будут кричать: «Торопись! Выходи на поле битвы, бездельник, я пытаюсь 

тебе помочь!» Боже мой, я готов делать broadcast прямо сейчас! Не 

говорите, что должна быть передышка. Пропустим передышку! О Господи! 

Нам нужно молиться за Трампа, друзья. Сейчас очень важное время! Очень 
важное время. 

Ну, хорошо, SOS, поднимайтесь. Осталось пять дней, друзья, у нас мало 

времени. Это война. Она разворачивается прямо перед нашими глазами. 

Это эпическая, легендарная битва. Не будьте просто наблюдателям, 

который застрял в глупых видеоиграх.  Настоящая, настоящая история 

вершится перед вашими глазами! Провидение движется. Вы будете с краю 

идти или будете в самой гуще в борьбе с сатаной? Или вы осуществите 

изменения ради будущего и ради Царства Божьего? Давайте все 

поднимемся. И как олень желает воды… мы нуждаемся в Тебе, Боже. Ты 

нужен нам. Пусть эта страна возвратиться к Тебе! Во имя Иисуса, во имя 

Истинного Отца… И это славное и могущественное Царство, которое 

приближается… И как олень стремится к воде, мы ищем Тебя и ищем 
наступления Твоего Царства. Мы молимся от нашего имени и приносим 

это во имя Трёх Царей. Аджу. Аминь и Аджу. 

 

Царство, рождённое свыше (22 января 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

От Иоанна 3:1-7. Это последнее упоминание о Царстве. В Евангелии от 

Иоанна два упоминания о Царстве. Мы прочтём оба в этом отрывке и затем 

перейдём к книге Деяний. Мы изучили все упоминания о Царстве в 

Евангелиях. Давайте прочтём вместе. 

«Между фарисеями был некто, именем Никодим, один из начальников 
Иудейских. Он пришел к Иисусу ночью и сказал Ему: Равви! мы знаем, что 

Ты учитель, пришедший от Бога; ибо таких чудес, какие Ты творишь, 

никто не может творить, если не будет с ним Бог. Иисус сказал ему в 

http://sanctuary-ru.org/1415/
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ответ: истинно, истинно говорю тебе, если кто не родится свыше, не 

может увидеть Царствия Божия. Никодим говорит Ему: как может 

человек родиться, будучи стар? неужели может он в другой раз войти в 

утробу матери своей и родиться? Иисус отвечал: истинно, истинно 

говорю тебе, если кто не родится от воды и Духа, не может войти в 

Царствие Божие. Рожденное от плоти есть плоть, а рожденное от Духа 

есть дух. Не удивляйся тому, что Я сказал тебе: должно вам родиться 
свыше». 

Аминь. Ух ты! Мы живём в такое невероятное время в истории! О, 

Боже! У нас чуть не случилась Третья мировая война. Страну чуть было не 

захватила ведьма Хиллари, злая ведьма, ставленник сатанистов с их 

«духовной кулинарией», с их международными преступными гадкими 

боссами-педофилами. Заметьте, что все эти левые называют сторонников 

Трампа фашистами, а его – Гитлером. Это психи! И они хотели отобрать 

наше оружие, они хотели разоружить население. Они хотели следить за 

вашими детьми с помощью CPS (Child Protective Services – Органы детской 

опеки и попечительства), насильно промывать им мозги в общественных 

школах. Они – тоталитаристы. Они делали то, что делал Гитлер! И они 
называют сторонников Трампа гитлеровцами. Нет, сторонники Трампа не 

отнимут у вас оружие, они не отнимут у вас ваши права человека, они 

хотят, чтобы вы имели право выступать согласно Первой поправке. Но 

просто прекратите беспорядки, которые спонсирует Джордж Сорос, 

стараясь поджечь города. Вы понимаете, что этот человек является 

террористом? Поэтому мы выступаем против него. 

До инаугурации у нас была невероятно напряженная неделя. Это была 

невероятная космическая битва. Вы видели, что происходило на этой 

неделе? Проект Veritas, Джеймс Окиф и вся его команда настоящих 

журналистов раскрыли видео, о котором мы уже рассказали на утренней 

службе «Отчёт Царя». Это видео о левых нацистах, «прогрессивистах», 

которые являются просто коммунистами, фашистами. Их засняли на 
камеру! Они пытались, во-первых, распылить газ, содержащий масляную 

кислоту, во время бала, за день до инаугурации. Я показывал вам это видео. 

Те, кто не видел, должны это посмотреть на сайте проекта Veritas. В 

прошлом году мы приглашали Джеймса Окифа и Bold Gold Media. Отец 

направил нас к ним. Какие они невероятные патриоты! Давайте 

поаплодируем проекту Veritas! Это герои, которые сражались в этой битве. 

Невероятно! Они засняли на камеру этих глупцов, которые пытались 

взорвать газовую бомбу, развязать химическую войну против невинных 

людей, которые собрались на вечеринку по поводу празднования 

инаугурации Дональда Трампа. Они пытались отравить их масляной 

кислотой, для того чтобы отомстить за то, что эта преступная тоталитарная 
ведьма, муж которой насильник, не добилась власти! И их засняли на 

камеру, они раскрыли себя, и весь мир это увидел! Это видео было 

передано ФБР, секретным службам, полицейским из Вашингтона. И 
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благодаря этому, этих людей исключили из списка приглашённых, так как 

они были в списках и должны были пойти на это мероприятие! То есть они 

остановили террористов! 

На следующей день они запечатлели на камеру этих гитлеровцев, 

коммунистов, марксистов-террористов, которые пытались остановить 

метро Вашингтона. Они пытались перекрыть переходы, чтобы люди не 

смогли воспользоваться метрополитеном, чтобы люди не смогли посетить 
инаугурацию Трампа. Их засняли на камеру, когда они готовились это 

сделать! Вы видели это? И это по определению – террористический акт. 

Это акт терроризма согласно законам США. Это также было передано ФБР, 

секретным службам и полиции Вашингтона и, благодаря этому, 

предприняты юридические действия, проходит расследование со стороны 

всех этих организаций в отношении этих преступников, и эта 

террористическая схема была разрушена. 

Но это было сделано обычными людьми из альтернативных СМИ, 

которые ищут истину, которые не хотят, чтобы главные СМИ лгали людям, 

чтобы они контролировали их, но хотят, чтобы люди были свободны, 

хотят, чтобы люди узнали правду о том, кто это сделал, потому что все эти 
АВС, NBC, MSNBC и другие по алфавиту СМИ, эти государственные СМИ 

пропаганды, эти пересмешники, эти организации фальшивых новостей не 

рассказывают об этом. 

Один брат из Нигерии сказал нам что 25 декабря, когда все люди 

праздновали рождение Иисуса, хотя это не соответствует Библии, так как 

Иисус родился в конце зимы-начале весны, но принято праздновать 

рождество 25 декабря, в этот день в Нигерии была взорвана церковь, и 3000 

людей погибло. Кем она была взорвана? Радикальными джихадистами, 

мусульманскими террористами. СNN не рассказывала об этом, никто не 

рассказывал об этом. Он показывал фотографии этой церкви, того, что от 

нее осталось, – останки людей, африканцев, которые были просто убиты за 

то, что они христиане. Но они не хотят говорить о том, что Обама 
финансировал джихадистов, современных повстанцев в Сирии, о 

правительстве США, которое поддерживало Аль Каиду в 1982 году, 

которая сражается с Россией. Мы финансировали их, мы тренировали их, 

мы вооружали их, и они стали ИГИЛ. 

И мы защищаем их как класс, позволяем им вторгнуться в Европу, 

взорвать Европу и Америку, чтобы дестабилизировать обстановку в стране, 

чтобы она искусственным образом пришла в упадок, а Китай пошёл в гору 

как новая модель успеха новой эры, которая, конечно, является 

тоталитаризмом. Потому что все хищнические элиты хотят тоталитарной 

культуры. Они – хищнический класс элит, правящий над всем 

человечеством. Они маячат перед нами, они создают законы, находясь в 
Брюсселе, в Швейцарии, в Венгрии. Эти люди – тоталитарные демоны! 

Кук Джин хён показывал невероятную таблицу, мы должны как-нибудь 

показать вам её, о том, как левые социалисты стараются разделить 
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человечество в отношении «богатые против бедных», или «темнокожие 

против белых», «распределение доходов», или «разница в зарплате» и т.д. 

Всё та же самая марксистская формула! «О, здесь неравенство! Он богатый, 

а ты бедный. Он темнокожий, а ты белый. У вас есть привилегии белых». 

«Мужчины против женщин. Женщины, мифологические патриархи хотят 

захватить вас!» И создают миф о том, что женщины получают 75 центов, а 

мужчины 1 доллар. Мы говорили об этом миллионы раз. Если вы сравните 
все доходы мужчин и женщин, тогда вы получите разницу, потому что 

большинство женщин работают на работах с неполной занятостью. 

Поэтому если вы работаете неполный рабочий день, вы получите меньше, 

чем тот, кто работает полный рабочий день. Чтобы понять это, не требуется 

много умственных усилий. Мы говорили об этой мифологии, о женском 

движении, о коммунистическом движении. Они всегда повторяются и 

всегда выступают… И в конце концов, о чём они говорят? Всё та же 

причина. И все остальные радикалы, мусульманские, связанные с 

Саудовской Аравией… Разве это может сравниться с западной культурой? 

Нет, в Саудовской Аравии женщины не имеют права водить машину. В 

Саудовской Аравии, в пустыне, вам нужно носить хиджаб и бурку! Это 
ведь так похоже! (Сарказм.) Вы испортили западных женщин! Вы 

испорчены, и вы невежественны! Вы не знаете эти культуры. Они заставят 

вас надеть капюшон в пустыне. Вам не позволят водить машину! Это не 

похоже на западную демократию и христианскую цивилизацию. Вы не 

можете впустить этих радикалов. Конечно, есть множество добрых 

мусульман. Конечно, мы знаем это. Есть множество добрых людей в 

каждой расе, религии, культуре. Но проблема в том, что радикальные 

джихадисты становятся общепризнанными, главным течением становятся 

саудиты-вакхабиты, и это большая проблема. Потому что это 

террористическая организация. 

В воздухе витает невероятное напряжение. Вчера в Вашингтоне прошел 

марш женщин, марш феминисток «За войну». Все эти жалкие, бедные 
женщины, которые находятся в секте, которым главные СМИ либералов-

прогрессистов промывали мозги на протяжении последних 40 лет, 

полностью потеряны. Вы видели их розовые шапки? «Мы так сильны! Мы 

схватим Дональда Трампа!» Эти люди находятся в секте! Они знают, что 

феминистское движение поддерживается суперэлитами, фондом Карнеги, 

фондом Рокфеллера. Они спонсируют университеты, чтобы они делали это, 

потому что они хотят обложить женщин налогами, чтобы они все стали 

работать, и чтобы собирать с них налоги, чтобы получить ещё больше 

денег в свои банки. Это их цель. И они хотят использовать женщин, 

одурачить их тогда, когда они ещё молоды, когда они ещё дети, сделать из 

них коммунистов, социалистов, чтобы они поддерживали большие 
правительства, чтобы они любили большие банки. Они финансировали эти 

женские организации в университетах, потому что они хотят создать целый 

класс коммунистов, чтобы те помогли создавать им деньги. 
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Давайте перейдем к видео о «марше звёзд». О, эти прекрасные звёзды, 

которые учат нас, невежественные массы, тому, во что мы должны верить. 

Давайте посмотрим это видео. 

[Видео.] 

Хёнг Джин ним. 

Эти люди совершенно обезумели. Они находятся в секте. Она 

(Мадонна) надела митенки и говорит: «Я выступаю за социальную 
справедливость!» Ты поддерживала кандидата, который хотел разоружить 

всех в Соединенных Штатах, подорвать сверхдержаву и пригласить 

тоталитарное мировое правительство, состоящее из суперэлит. Ты 

поддерживала Obamacare, чтобы повысить цены для обычных американцев 

в 3-4-5 раз. Одному нашему брату, Кайлу, выставили счёт на 42 тысячи 

долларов за альбендазол, который в Корее вы получаете за 50 центов! Это 

полный шлак! Эти люди поддерживали одурачивание молодежи через 

обязательные предметы школьной программы, исключив отдельные науки, 

понизив наш интеллектуальный уровень на международных тестированиях, 

понизив наше знание математики как науки. Если мы будем настолько 

тупы, то наши дети поверят во что угодно, чему учат их авторитарные 
учителя. Они идут в университеты, чтобы поклоняться профессорам, 

преподающим гуманитарные науки и искусство, которые на 95% являются 

марксистами, левыми. Они коммунисты. И они промывают мозги детям: 

«Ты должен пойти в традиционный колледж, ты должен учиться 4 года. Ты 

должен взять кредит, стать рабом и выплачивать в течение 20-30 лет своей 

жизни». Эта система разведения людей подобно животным, эта 

сатанинская политическая система хищнического класса суперэлит, 

которые регулируют весь мир, контролируют все ресурсы, все 

правительства, весь денежный поток – вот что они поддерживают. 

И они говорят: «Дональд Трамп – Гитлер». Он плохой, потому что 

хочет понизить ваши налоги, он плохой, потому что хочет игры по 

правилам с китайцами, потому что хочет, чтобы наши налоги стали 
конкурентоспособными в рыночной экономике, потому что он хочет 

вернуть целостность семьи, потому что хочет поддерживать отношения 

мужа и жены, потому что хочет убрать тему ЛГБТ с вебсайта Белого Дома 

в первый день после инаугурации, потому что он не состоит в секте по 

изменению климата, которая хочет обложить вас налогом на углекислый 

газ, потому что вы дышите, потому что вы грязные людишки! «Вы должны 

платить за то, что вы дышите, грязные троглодиты!» Это хищнический 

класс. 

Проблема заключается не в «богатых против бедных», «белых против 

темнокожих», «распределении доходов», «разнице в зарплате». Это не 

проблема. Проблема в том, и Кук Джин ним уже показывал эту диаграмму, 
проблема в «классе хищников против обычных людей». Хищники могут 

быть в высшем обществе, также и в среднем классе, и в низшем классе. 

Они вне классов. Хищники есть везде. Но проблема в том, что обычный 
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человек, который не является психопатом и не старается контролировать 

людей, и таких людей 89% от всего населения. Есть только 5% людей-

психопатов и также 10-15% социопатов. И они составляют проблему, где 

бы они не находились – в высшем, низшем или среднем звене – они 

составляют класс хищников. Класс хищников – это опасный класс. И это 

истинная диалектика, а не «богатые против бедных», «белые против 

темнокожих». Белые могут быть хищниками, темнокожие могут быть 
хищниками, азиаты могут быть хищниками, последователь любой религии 

может быть хищником. В населении есть маленький процент психопатов. И 

нужно держать этих психопатов подальше от власти. Их нужно держать 

подальше от централизованной власти. Этот класс психопатов всегда хочет 

контролировать, хочет создавать большие государства, постоянно обещает: 

«Голосуйте за меня, и я дам вам всё бесплатно». Но они крадут у людей, 

они используют оружие, чтобы вы проголосовали. Это класс хищников, 

который использует систему голосования, чтобы заполучить власть, чтобы 

контролировать всё больше ресурсов, чтобы они могли платить своим 

друзьям, преследовать своих политических оппонентов и т.д. И они 

создали злую машину, злое чудовище, опасное чудовище. 
И им была дана такая власть, незаконная столица Вашингтон. Джордж 

Вашингтон ненавидел Вашингтон. Томас Джефферсон ненавидел 

Вашингтон. Джон Адамс ненавидел Вашингтон. Вашингтон не был 

столицей в 1776 году и в 1778. Нью-Йорк был столицей США. Мы 

настолько безмозглые сейчас, что даже не знаем, что Округ Колумбия – 

незаконный, неконституционный. Иметь такую концентрацию власти идёт 

в разрез с тем, за что боролись отцы-основатели. Вот насколько стало 

безмозглым население США. Они даже не знали, что Округ Колумбия не 

был столицей. Они думают, что Джордж Вашингтон ходил по городу 

Вашингтону, что он выступал в здании конгресса США, обратившись 

лицом к национальному монументу: «Я – первый президент Соединенных 

Штатов!» Эти люди безмозглые. Они не знают историю. Джордж 
Вашингтон молился в церкви Святого Павла в Граунд Зиро (место в центре 

Нью-Йорка, где до 11 сентября 2001 года стояли две башни ВТЦ), до того 

как прошел церемонию инаугурации как первый президент. Он не был в 

Вашингтоне. Они поставили маленькую статую Джорджа Вашингтона, 

написали там его цитату, цитату из Библии, но это не делает её 

божественной. Это не делает её тем, что нравится Джорджу Вашингтону. 

Он ненавидел Вашингтон. Вашингтон – незаконный, неконституционный. 

Не знаю, сколько раз я должен это повторять, чтобы люди поняли, что это 

совершенно незаконное создание. Это корпорация. Это для того, чтобы 

банкиры продавали и покупали акции на международном рынке. Это не 

столица. 
Дональд Трамп вошёл туда. И я хочу посмотреть на его 

инаугурационную речь. Потому что день его инаугурации был 

беспрецедентен. Кто смотрел его речь? Это было невероятно, не так ли? В 
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конце концов в нашем доме появился мужчина! У нас есть мужчина с 

яйцами! В конце концов мы сможем раздавить этих хищников-

тоталитаристов! В конце концов в нашем доме появился мужчина! А 

Мелания Трамп, вы видели, какая она стильная? Она привнесла гламур в 

Белый Дом! 

Но посмотрите, что он сказал! Он развязал войну с правящими кругами. 

Это было объявление войны новому мировому порядку. Он объявил войну. 
Они хотели, чтобы он был хорошим маленьким мальчиком, чтобы он был 

хорошим маленьким щенком, хорошим маленьким белым мальчиком: 

«Слушай, что мы скажем тебе, хороший маленький белый мальчик! Делай 

то и это. Разве мы не пристыдили тебя твоим белым шовинизмом? Ты 

должен слушаться нас». Хотя все хищники в классе суперэлит – все белые. 

Они все – белые европейцы. И они думают, что Дональд Трамп – 

маленькое домашнее животное. «Иди сюда, мы причешем твои волосики, 

которые растрепались!» Нас не волнуют волосы Дональда Трампа! Он нам 

подходит! Ему 70 лет, он в прекрасной форме для своего возраста, и он 

супермен. Они сделали прекрасный постер, где он изображен мускулистым 

мужчиной и с таким выражением лица. Он – герой нашего времени. Бог 
направил Дональда Трампа, чтобы он объявил войну этому злу. 

Посмотрите, что он сказал: «Сегодняшняя церемония имеет совершенно 

особое значение, потому что сегодня мы не просто передаем власть от 

одной администрации к другой или от одной партии к другой. Мы 

передаем власть от Вашингтона и возвращаем её вам, людям». И до того, 

как он дал эту речь, он 6 раз молился. Это исторический рекорд. Он 

призывал имя Бога больше, чем кто-либо из президентов. Но посмотрите, 

что он сказал, посмотрите на это объявление войны новому мировому 

порядку, глобальным тоталитарным хищникам из класса элит и 

политическому сатанизму. Он сказал: «Слишком долго небольшая группа 

людей в столице нашей страны пожинала плоды правления 

государственной власти, а расходы ложились на плечи людей. Вашингтон 
процветал, но люди от его благ и богатств ничего не получали». Ух ты! 

Обама сидел прямо позади него. Майкл Обама сидел позади него. Ой, я 

сказал Майкл? Я имел в виду Мишель, хотя Обама зовет свою жену Майкл. 

Позади него сидели Буши. Он обвинил их в 11 сентября. 

Дональд Трамп должен рассекретить все документы об 11 сентября и 

разоблачить все преступные группировки, которые позволили произойти 

этому безумному убийству. Он должен рассекретить и сказать: «Эй, 

американский народ, посмотрите на все эти документы, что мне следует 

сделать? Что вы решите с этим сделать? Вот здесь имена Бушей, 

Клинтонов». О, ему придётся рассекретить документы об 11 сентября, 

потому что это было начало конца Америки. После этого появилось NDAA, 
и с каждым годом становилось все хуже и хуже. И теперь вы можете 

законным образом исчезнуть, согласно закону о национальной обороне. 

Это безумие! И люди настолько безмозглы и тупы, они так оторваны от 
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реальности, они не знают даже законов. Вот что сделали эти хищники из 

суперэлит. Жить в этой стране стало так опасно! 

Но все эти хищники сидели рядом, со своими чопорными лицами и 

жевали свои языки. Билл-насильник Клинтон, изнасиловавший 17 женщин, 

кусавший женщин за губы и насиловавший их, и Хиллари, которая 

преследовала женщин, которых изнасиловал её муж, разрушала их жизни и 

политически убивала их. И этих людей поддерживает Мадонна. Эта старая 
карга хочет сказать, чтобы все следовали за ними?! Они нам надоели, нам 

надоели эти старухи, эти хищники, эти демоны, политические сатанисты! И 

Дональд Трамп хочет развязать войну против них и сказать: «Идите в 

тюрьму, она по вам плачет!» А вы видели, как Хиллари вышла, и тут все 

стали кричать: «Посади её, посади её!» А она махала рукой: «О, они любят 

меня! Я президент, разве вы не знаете?» Эти люди настолько 

отвратительны. 

Там сидели Клинтоны, Обамы, Буши. И этот Пол Райан, предатель с 

голубыми глазами, и Буш, который сказал, что будет голосовать за 

Хиллари, хотя является республиканцем. Эти люди безумцы! Они являются 

самыми психопатичными, самыми ужасными, самым опасным процентом 
человечества. И они сидят на вершине мира со всем аппаратом США и их 

военной силой. Вы понимаете, насколько это опасно? Поэтому они хотели 

начать войну, Третью мировую войну с Россией! А Россия имеет ВВП 

Италии, она хочет процветать, ходить в церкви всей семьей, зарабатывать 

деньги, заниматься бизнесом, она не хочет развязывать войну. 70 лет 

экономического спада, бедности под коммунизмом. Они не хотят 

возвращаться в коммунизм. Они не хотят войны с банковскими элитами, 

они не хотят войны с Америкой. Они хотят зарабатывать деньги, они хотят 

ходить в Costco, они хотят кушать в Макдоналдсе, ходить в кино – вот всё, 

чего они хотят! Но Хиллари хочет развязать войну: «О, эти русские, они 

делают то, что делали Советы. Я не победила, потому что ему помогли 

Советы, они дали Дональду Трампу опасную информацию о том, что я 
злая, что я аферюга. Они научили Трампа называть меня «аферюга Хилли», 

поэтому я проиграла». Вы видите, насколько безумны эти люди? Это 

невероятно. Это смешно. Это безумие. Они живут в секте, они жертвы, им 

промыли мозги, ими правят психи. И вот выходит Дональд Трамп и 

говорит: «Небольшая группа людей…» 

Давайте вернёмся к Писанию. Иисус сказал: «Мы должны родиться 

свыше от Духа». И об этом была вся эта речь: «Мы должны вернуться к 

принципам отцов-основателей». Мы хотим пойти на шаг дальше. Пару 

дней назад я получил рему: «Мы должны быть осторожны». Потому что 

Дональд Трамп вернёт процветание. У вас, дамочки, будет больше денег на 

шоппинг. Появятся деньги, появятся рабочие места. «Ух ты, пойдём по 
магазинам!» Это хорошо, занимайтесь этим. Но в то же время, когда 

вернется процветание, и об этом говорил Виктор Гюго: «Невзгоды создают 

человека, а процветание создает чудовищ». И в этом проблема. Мы стали 
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упадническими, разнузданными, жалкими, стали шлюхами, стали 

любителями оргий, распущенными мусорными кучами, и мы стали тем, 

кем являемся. Потому что, если вы как страна становитесь такими 

распущенными, и культура становится такой, и все становятся 

символическими христианами, никто не служит Богу, потому что все такие 

богатые, хотят вечеринок и хотят, как Дэн Билзерян, заниматься сексом с 6 

девушками в бикини, после всего этого у вас не будет энергии идти 
работать. И вы не захотите работать, потому что вы живете распущенной 

жизнью, только ради удовольствия. Всё ваше существование становится 

релятивистским, вы начинаете следовать культуре марксизма, создаете 

большое правительство, потому что вы не хотите ничего делать. Всё, чего 

вы хотите, – это вечеринок у бассейна и секса. 

И это произошло с Америкой. Мы стали самой гедонистической 

страной мира. Потому что процветание убило нас. Процветание создает 

чудовищ. Крайне важно, чтобы Дональд Трамп говорил не только о 

процветании. Да, он принесет процветание обратно в Америку. Carryin, 

компания по производству кондиционеров, остаётся. Форд открывает ещё 

два завода. Фиат-Крайслер открывает рабочих мест на 2 миллиарда 
долларов в Мичигане. Apple возвращается. Алибаба, китайский сайт, 

который конкурирует с Амазон, принесёт миллионы рабочих мест в 

следующем году. Столько процветания возвращается назад. Единственная 

проблема в процветании заключается в том, что молодые задницы захотят 

стать шлюхами. Молодые идиотки захотят просто распутничать, стать 

грязными. И кричать: «Мы сильны!» Нет, вы жалки! У вас нет никакой 

силы, вы просто шлюхи! У вас нет силы, вы слабы! Вы не уважаете сами 

себя! Вы не стараетесь спасти ни себя, ни своего мужа, вы ведётесь на 

культуру шлюх, и политический сатанизм идет у вас по пятам. И они будут 

аплодировать тебе: «Да, давай, девочка, будь шлюхой! Ты молодец, ты 

такая смелая! Ты такая сильная! Давай, снимай ещё больше одежды, ты так 

свободна! Да, да!» В то время как они создают инфраструктуру, чтобы 
сделать тебя марионеткой и рабыней государства. У тебя нет никакой 

свободы, и ты теперь получаешь оружие, чтобы отнять свободу у других 

людей, и кричишь с этими разжигателями войны: «Да, да, отнимите 

оружие!» Но теперь все эти феминистки говорят: «Нам нужно оружие, 

потому что Дональд Трамп стал президентом. Да, мы старались добиться 

разоружения, но поскольку Дональд Трамп стал президентом, нам нужно 

оружие!» Эти люди безумны! Они думают, что они сильны, что «никто не 

должен обладать оружием», но вот Дональд Трамп встал у власти и: 

«Быстро, быстро, я либерал, мне нужно оружие!» Эти люди душевно 

больны. 

«Слишком долго небольшая группа людей в столице нашей страны 
пожинала плоды правления государственной власти, а расходы ложились 

на плечи людей. Вашингтон процветал, но люди от его благ и богатств 

ничего не получали». Но помните, он сказал это перед всеми этими 
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политиками. Вы видели, как они сжимали челюсти и скрежетали зубами? 

Вы видели, как они играли желваками? Вы видели, как они думали: 

«Остановите Джеффа Сешнса, отложите назначение генерального 

прокурора на как можно долгое время. Торопитесь, нам нужно 

перегруппироваться! Дональд Трамп не следует нашему плану! Обама, он 

не следует плану, Клинтон, он не следует плану! Он действует не по 

сценарию!» Эти люди жалки. «Но люди от его благ и богатств ничего не 
получали. Политики процветали…» И все эти политики сидели позади его, 

скрежеща зубами. 

И вышла Мадонна и сказала: «Я каждый день думаю о том, чтобы 

взорвать Белый Дом. Это революция любви!» Вы понимаете, насколько 

больны эти пациенты? Это пациенты! «Это революция любви! Я думаю о 

том, чтобы взорвать Белый Дом! Я – мирный либерал! Я хочу взорвать 

сейчас Белый Дом!» Вы понимаете, насколько безумны эти люди? Они 

безумны. И они так жалки. Они даже не общаются со СМИ. Алекс Джонс, 

Breitbart, Infowars – все альтернативные СМИ были на улицах, они хотели 

взять интервью у этих людей. «Нет, мы не разговариваем с тобой!» И 

трясут своими транспарантами: «У, я сильна! Но я устала, пойдемте попьём 
латте. Дорогуша, принеси мне витаминной воды, мне нужен отдых прямо 

сейчас!» Они так жалки! Они – фарисеи нашего времени. Полностью 

фальшивы. Эти люди психопаты! 

«Политики процветали, но рабочие места исчезали, и заводы 

закрывались. Истеблишмент защищал себя, а не граждан нашей страны…» 

Пришло время, когда президент начал говорить правду! Он скидывает 

политические правящие круги. Дональд Трамп не является вашей частью, 

он не является частью вашего аппарата! И они всегда подходят к людям и 

спрашивают: «Почему вы голосовали за Трампа? Это так удивительно. Как 

это произошло? Нам нужно расследовать это с помощью секретных служб, 

с помощью военной разведки. Как это произошло? Как мог обычный 

человек голосовать за Дональда Трампа?» 
Дональд Трамп побил главные СМИ, CNN, АВС, NBC, Силиконовую 

долину, Голивуд, Бейонсе, Джейзи, Мерил Стрип, Барбару Стрейзанд, 

Джорджа Сороса, Ротшильда, Евросоюз. Он победил их всех вместе 

взятых! Вы знаете, почему? Не потому, что он Спаситель, Иисус Христос, а 

потому что нормальные люди, мужчины и женщины, которые не являются 

хищниками, которые не разрушают других, чтобы чувствовать свою силу, 

обычные добрые люди сказали: «Эй, этот парень говорит правду! Я буду 

голосовать за него!» Вот и всё! Потому что обычный человек, не психопат, 

который составляет 5-10% класса хищников, сказал: «Я хочу голосовать за 

этого парня!» Поэтому Дональд Трамп одержал победу над ними всеми. 

Благодаря вам и мне, благодаря нормальному человеку, который сказал: «Я 
не хищник. Мне надоело, что хищники сидят надо мной. И теперь сюда 

пришла овчарка, и теперь мы прогоним этих волков из Вашингтона и 
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прогоним правящие круги из правящих кругов, и заберём эту страну и 

принесём её людям! 

И что он ещё сказал? « Истеблишмент защищал себя, а не граждан 

нашей страны..» Вы видите, они должны были защищать и служить 

гражданам этой страны и мира, но они этого не сделали. Всё заканчивалось 

разговорами, не было никаких действий. И население настолько тупо, они 

даже не читают законы. Они позволили федеральным агентам выписывать 
себе ордер на право входить в ваш дом. Это незаконно! Это разрушает 

Билль о правах! Они не имеют права входить в ваш дом без разрешения 

судьи! Федеральные агенты не могут сами себе выписывать ордер, если 

вдруг захотят отомстить вам, потому что вы выступили против них. Вы 

понимаете, как это опасно? Но они называют это «Закон о борьбе с 

терроризмом в США». Потому что они рассчитывают на то, что вы не 

прочитаете этот закон! Вы на него даже не взглянете! Обычный человек 

слишком занят футболом, видео играми, сериалами. Он не будет читать, 

что этот закон разрешает им входить в ваш дом без ордера. Они не знают, 

что закон NDAA позволяет вам исчезнуть без суда и следствия. Вас даже 

не будут судить, если вы находитесь под прицелом федерального 
правительства по закону NDAA. У вас даже не будет суда! Вы понимаете, 

насколько это безумно? Это безумие. Мы боремся за отмену NDAA 3-4 

года. Когда мы приглашали Дэна Джонсона? 3-4 года назад? Все называли 

нас приверженцами теории заговора, сумасшедшими, но только мы 

рассказали об 11 сентября, только мы рассказали об NDAA, только мы 

сказали, что будем поддерживать Трампа. Помните, все говорили, что мы 

сошли с ума, когда мы сказали, что будем поддерживать Трампа? Но у Бога 

есть способ заткнуть глупцов, и у Бога есть способ показать Свой свет, и у 

Бога есть способ сделать новый день и освободить тех, кто стоял вместе с 

Ним! Боже мой! 

Глядя на вас, тех, кто выступил с нами, я вижу воинов, которые 

получали преследования, насмешки: «Где ваши шапочки из фольги? Вы 
конспираторы. 11 сентября?! Ха-ха!» А сейчас не смешно? Где сейчас ваша 

шапочка из фольги, Рейчел Медал? Эй, Рейчел Медал, я думал, что нет 

никаких лагерей FЕМА. Помните, как либералы говорили: «Нет никаких 

лагерей FЕМА. Вы просто приверженцы теории заговора. Ну, что, где ваши 

шапочки из фольги? Вы же находитесь близко к источнику питания. Вы 

носите свои шапочки из фольги. Нет никаких лагерей FЕМА». И сейчас 

Рейчел Медал сказала в эфире, что, если ей позволят задать один вопрос 

Дональду Трампу, она спросит: «Господин президент, посадите ли вы меня 

в лагерь FЕМА?» Но как же так, Рейчел Медал, я думал, что их не 

существует! Только пару дней назад команда корреспондентов и 

губернатор Миннесоты официально попытались проникнуть в лагерь 
FЕМА, но даже они не смогли этого сделать. Но я думал, что нет никаких 

лагерей FЕМА, Рейчел Медал! Но Дональд Трамп сейчас президент! И 

вдруг вы поверили в это, женщина в шапочке из фольги! 
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Эти люди хотят пристыдить вас за то, что вы знаете правду, за то, что 

вы знаете реальность! Они хотят изолировать вас, чтобы ослабить и 

сделать вас сумасшедшими! Нет, мы знаем правду. У нас есть видео 

доказательства, которые показывают это. «Истеблишмент защищал себя, а 

не граждан нашей страны. Их победы не были вашими победами. Их 

триумфы не были вашими триумфами. И пока они праздновали в столице 

нашей страны». Ух ты, эти презренные хищники праздновали в столице: 
«Уууу, мы получили власть!» Помните, как смеялись над теми, кто 

говорил, что Дональд Трамп победит? Помните на шоу Билла Мара Энн 

Колтер сказала: «Победит Дональд Трамп». И все в студии рассмеялись. 

Все стали давить на неё, говорили: «Ты с ума сошла?» Старались высмеять 

её за Трампа. 

И помните на ютюбе говорили: «Дональд Трамп никогда не выиграет». 

Человек в костюме говорил: «Позвольте мне прояснить. Дональд Трамп 

никогда не будет президентом США!» И затем другой человек: «Позвольте 

мне прояснить. Дональд Трамп никогда не будет президентом США!» И 

потом третий: «Позвольте мне прояснить. Дональд Трамп никогда не будет 

президентом США!» Снова и снова, вы понимаете, насколько они стали 
высокомерны. Они привыкли к тому, что их ежедневно смотрят 20 

миллионов. В 80-90-х годах главные СМИ просматривали 20 миллионов 

человек за вечер. Но благодаря альтернативным СМИ, теперь они не 

набирают даже и 100 тысяч! Но они всё ещё думают, что их смотрят 20 

миллионов. И они думают, что могут сказать с уверенностью: «Позвольте 

мне прояснить. Дональд Трамп никогда не будет президентом США». 

Потому что можно будет упрекнуть 20 миллионов человек в том, что они 

следуют пропаганде. Но теперь их ведущие передачи смотрят меньше 100 

тысяч. То есть теперь их никто не смотрит. Даже бабушки смотрят 

Inforwars и Алекса Джонса. Они просто вымрут, как динозавры! С 

главными СМИ покончено. 

Они пытаются сказать: «Как это у нас больше нет власти? Почему они 
не слушают нас? Может, нам надо больше краситься? Может, нужно 

укоротить наши юбки? И тогда они послушают?» Они думают, что вы 

настолько безмозглые! Что вы послушаетесь какого-то министра. Но люди 

не хищники. Если они увидят, что какая-то блудница заявляет им что-то, 

они скажут: «Нет, блудница, мы не будем это слушать! Ты не сможешь 

очаровать меня!» 

Давайте вернемся к Писанию. Мы должны снова родиться от Духа. Наш 

дух должен родиться от Духа. Не плоть. Процветание вернётся, оно 

ублажит плоть. Появится больше доходов, уменьшатся налоги, и у вас 

появится больше денег! «У, давайте устроим вечеринку!» Нет, это всё 

разрушит! Это приведёт нас к социализму, к централизованному 
правительству. Все централизованные правительства хотят поддерживать 

это. Они поддерживают релятивизм. Они поддерживают ослабление 

миндалевидной железы в вашем мозге. Они за то, чтобы вы не определяли, 
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кто является хищником, а кто нет. Они не хотят, чтобы вы различали. 

Поэтому они хотят, чтобы вы пребывали в секте релятивизма. «Всё 

прекрасно, всё хорошо. Поклоняться Иисусу Христу и поклоняться 

Люциферу – одно и то же. Мы все идём к одной горе». Нет, это не так! У 

вас совершенно другое направление. Я иду в совершенно другом 

направлении, в отличие от вас! Различные различия между богами. И 

одним истинным Богом. «Их победы не были вашими победами. Их 
триумфы не были вашими триумфами». 

Мы молимся об одном, мы предупреждаем Трампа об одном: он должен 

проповедовать Евангелие. Настоящее Евангелие. Не евангелие 

процветания. Евангелие процветания – это не Евангелие. Евангелие Иисуса 

Христа – это Евангелие Царства Божьего. Вот так Иисус Христос 

определяет Евангелие. Это Евангелие Царства Божьего. Царства Божьего, 

basilius, которое происходит от слова Царь. Это Царство. Царство Божье. В 

этом заключается Евангелие по определению самого Иисуса. В Евангелии 

от Марка 4, 14, в Евангелии от Луки 4, в Евангелии от Матфея 25, 24. Сам 

Иисус называл Евангелие Евангелием Царства. Он никогда не говорил, что 

это – евангелие процветания. Он никогда не говорил, что это евангелие «я 
отдам свою жизнь на кресте ради вас». Он говорил, что это Евангелие 

Царства Божьего. Он проповедовал Евангелие Царства. Поэтому все цари 

мира того времени считали его угрозой. Потому что он проповедовал об 

истинном Евангелии Царства. Он проповедовал, что когда Царство Божье 

придёт, оно захватит все царства мира. И что люди, которые сохранили 

веру и выступили с Богом, станут со-наследниками Царства и будут 

править с авторитетом над странами земли. Вот чего они боялись. 

Они боялись, что вы вступите в свои права царя и царицы страны 

Чхонильгук, Царства Божьего. Они боялись вас. Они хотели, чтобы вы 

были слабыми, кроткими и говорили: «Нет, нет, цари плохие». Идея того, 

что цари плохие, принадлежит сатане. Почему? Потому что Иисус – Царь 

царей. Если они заставили вас думать о том, что цари плохие, то они уведут 
вас от Иисуса! И поэтому в Америке такая культура – «все цари плохие». 

Нет, они не плохие. Есть один Истинный Царь, и этот Истинный Царь 

принесет Царство Божье. Это понятно вам? И граждане страдали. 

Америка должна переродиться в Духе. Мы написали письмо Дональду 

Трампу: «Президент Трамп, мы вдохновляем вас ежедневно проводить 

чтение Библии. Почему бы вам не сделать так: в течение 4 лет читать 

Библию вместе со всеми, со всей страной. Вам не надо заставлять людей 

это делать. Если они хотят, пусть делают». Как FTR сделал это. Конечно, 

FTR вырастило огромное правительство, но Дональд Трамп будет 

поступать противоположно. Он может создать чат «Святой огонь». Он 

может принести Святое крещение святым огнем. Он может читать Писание 
вместе со всеми каждый день через свой Твиттер или Фейсбук. За его 

страницей в Фейсбуке следят сотни миллионов. Главные СМИ не могут 

соревноваться даже с одной строчкой в Твиттере Дональда Трампа. Один 
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палец Дональда Трампа может создать больше кругов в атмосфере, чем 

CNN, MSNBC, АBС, Рейтерс и AP вместе взятые. Представьте, если он 

скажет: «Следующие 4 года я буду читать Библию. Это не обязательно. Вас 

никто не заставляет. Если вы захотите сделать это, присоединяйтесь». И он 

начнёт от книги Бытия до книги Откровений. Представьте, если он это 

сделает. Даже если он будет читать маленький кусочек каждый день, даже 

трудные места, о том, что гомосексуализм отвратителен, что 
прелюбодеяние отвратительно. Все стихи, не только избранные, а все 

стихи. Какое условие, какую духовную культурную перемену он вызовет в 

атмосфере и космосе! Какое условие он сделает для нашей вселенной, для 

духовных ушей нашей вселенной! Он будет занят, проводя Хундокхве на 

уровне макрокосма. Он будет читать стихи из Библии каждый день и 

писать слова в Твиттере. Как сильно это будет, чтобы изменить эту 

культуру упадка, эту культуру гедонизма. 

Процветание придёт. Но что произойдёт, если оно придёт без 

наставлений? Тогда молодые люди скажут: «Да, я теперь богат, у меня есть 

работа. Давайте устроим вечеринку! Давайте снова разлагаться!» И тогда, 

после того как Трамп уйдёт, большое правительство снова возродится. И 
они развяжут против него войну, потому что именно он разобрал всю их 

работу, которую они проделали. Они будут преследовать его бизнес, 

стараясь разрушить его жизнь. И снова будут строить большой аппарат, 

этого монстра, и мы снова окажемся в адской дыре, в которой были при 

Обаме. Это в последний раз. 

Америка увидела, что эту республику могут захватить. Её могут 

захватить иностранные конгломераты и супер глобальные банковские сети. 

Мы почти проиграли. Потому что это было на стадии роста, не на стадии 

завершения. Когда придёт Царство Христа, это будет стадия завершения. И 

это Царство будет править вечно. И да, сатана появится спустя 1000 лет, но 

он будет брошен в ад, он будет изгнан в тюрьму, которая подготовлена для 

него. И Царство Христа будет длиться вечно. Вечное царство навсегда. 
Но кто знал, что Дональд Трамп будет бросать вызов правящим кругам, 

выведет их на чистую воду? Он пожал им руки, сказал: «Спасибо за то, что 

пришли, господин Обама, президент Буш, президент Клинтон». Но в 

следующую минуту он вышел и сказал: «Эти политики». Как долго мы 

этого ждали! 

«Их победы не были вашими победами. Их триумфы не были вашими 

триумфами. И пока они праздновали в столице нашей страны, семьям, 

находящимся в бедственном положении по всей нашей стране, праздновать 

было практически нечего. Всё это изменится, и перемены начинаются 

прямо здесь и прямо сейчас, потому что этот момент – ваш, он 

принадлежит вам. Он принадлежит всем, кто собрался сегодня здесь, и 
всем, кто на нас смотрит по всей Америке. Это ваш день. Это ваш 

праздник. И Соединенные Штаты Америки – это ваша страна. По-

настоящему важно не то, какая партия управляет нашим правительством, а 
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то, будет ли народ управлять нашим правительством. 20 января 2017 года 

запомнится как день, когда народ вновь стал правителем этой страны…. В 

центре этого движения крайне важная убеждённость в том, что государство 

существует для того, чтобы служить своим гражданам». Какие сильные 

слова президента! Трамп упомянул Бога, сказал: «Да благословит Бог 

Америку». 

Но существует опасность. Когда люди поднимаются и начинают верить 
в то, что они боги, то они отвергнут Бога и Его Царство. И это происходило 

до сего дня. Печаль этой реальности заключается в том, что эта страна была 

благословлена, потому что Бог благословил её. Это была одна нация под 

Богом, которая подчинилась Ему. Отцы-основатели не были подобны Дену 

Билзеряну, который выкладывает каждый день фотографии с девушками в 

бикини. Отцы-основатели не были такими. Они не были такими, как Майло 

Йонополус, который проделал огромную работу. Да, мы признаем это, он 

проделал феноменальную работу, он ходил в кампусы и пробуждал этих 

безмозглых детей. Он переубедил множество либералов, и они стали 

голосовать за Трампа. И мы знаем, что он гей, и он признает, что это грех, 

хотя он католик, он знает, что это грех, но он не может это прекратить. Он 
провел турне под названием «Опасное турне гомика». Он просто 

уничтожил левых. Он проделал невероятную работу для движения за 

свободу, агитируя за Трампа. Но недавно он вышел и предстал в 

непотребном виде. Он был одет в женское платье и длинные перчатки, в 

парике, на каблуках, и сказал: «Меня зовут Ивана Уолл». Майло, ты сделал 

хорошую работу, ты сражался с либералами, но теперь, когда сражение 

завершилось, когда президент одержал победу: «У, давайте устроим секс-

вечеринку!» Нет! Нет! Нет! Это не поможет делу! Это приведёт к упадку, 

это убьет мозг детям, это не раскроет их эпигенетику, которая позволит им 

сражаться против хищников, это поместит их обратно в социалистическую 

ловушку! 

Неудивительно то, что, когда китайцы сделали культурную революцию, 
они разрешили культуру свободного секса. Они разрешили разводы. Они 

стали их рекламировать. Неудивительно, что когда Россия была захвачена 

социалистами и Лениным, произошёл рост разводов и абортов. Он 

увеличился в 400 раз, потому что они поддерживали свободу свободного 

секса. Марксисты всегда хотят заполучить вас, рекламируя вам свободный 

секс. «Дорогая, делай что хочешь. Это весело? Только голосуй за меня и 

помоги мне вырастить большое федеральное правительство». Не случайно, 

когда происходят социальные революции, они всегда продают их 

населению, используя культуру свободного секса, и говорят, что это 

придаёт силы. Потому что они хотят, чтобы вас поглотили эндорфины 

секса. Тогда как это должно происходить в завете брака. Они хотят, чтобы 
вы использовали всю эту энергию на девушек в бикини, устраивая 

вечеринки-оргии, чтобы вы никогда не выступали против них и не 

сражались с ними. Всегда есть связь между сексуальной революцией и 



51 

культурной революцией марксизма. Тупые дети, они используют секс, 

чтобы поглотить вас, чтобы вы стали гедонистами, чтобы использовать вас 

в качестве инструмента для голосования, чтобы вы приветствовали 

большое правительство. И все монополии, конгломераты следуют этому. 

«Их победы не были вашими победами. Их триумфы не были вашими 

триумфами. И пока они праздновали в столице нашей страны, семьям, 

находящимся в бедственном положении по всей нашей стране, праздновать 
было практически нечего. Всё это изменится, и перемены начинаются 

прямо здесь и прямо сейчас, потому что этот момент – ваш, он 

принадлежит вам». Это так революционно в конституции Америки. Она 

говорит о неотъемлемых правах, данных нам Творцом, тем, кто находится 

выше государства, правительства, который дал нам естественные права. 

Это не подходит атеизму, релятивизму. Это подходит только иудео-

христианской культуре, которая понимает, что существует любящий 

справедливый Бог, который создал мужчину и женщину по своему образу. 

Только здесь вы получите это, нигде больше. Ни в космологии буддизма, 

ни в космологии индуизма, ни в космологии ислама. То, что нам даны 

естественные права, данные Творцом, которые являются неотъемлемыми, 
исходит из космологии иудео-христианства. И Бог сказал: «Плодитесь и 

размножайтесь, и наполняйте землю». Дал ли Он владычество архангелу? 

Нет! Он дал его мужчине и женщине, чтобы они стали царем и царицей. 

Единые муж и жена с со страстным абсолютным сексом в браке. Вы 

должны видеть, как я это говорил на утренней службе: «Страстный, 

страстный!» Наша техническая команда попадала, когда я стал говорить: 

«Страстный, страстный!» Не заставляйте меня говорить об этом сейчас! 

«По-настоящему важно не то, какая партия управляет нашим 

правительством, а то, будет ли народ управлять нашим правительством. 20 

января 2017 года запомнится как день, когда народ вновь стал правителем 

этой страны». И это задание. Это шаг, который мы должны сделать. Станем 

ли мы снова страной идолопоклонников? Не будем прославлять Бога? И 
когда станем процветать, когда у нас повысятся доходы, сократятся налоги, 

когда повысится экономический и социальный статус, станем ли мы 

чудовищами, которых создает процветание? Или мы станем мужчинами и 

женщинами, которые прошли через превратности судьбы и заставят детей 

пройти через превратности? Поэтому милиция и полиция Царства мира – 

это величайший дар Бога в конституции Чхонильгук. Потому что он делает 

всех детей ответственными, в то время как они растут, они готовы 

встретиться с напастями, получить здоровую травму. Тренировки в 

полиции и милиции Царства мира, тренировки по бразильскому джиу-

джутсу, тренировки по муай-тай, ночные тренировки, тренировки по 

стрельбе, походы в горы – все это, потому что они являются защитниками 
царства, а не федеральная полиция и милиция. Но когда каждое поколение 

появляется в этом мире, сатана ухмыляется и говорит: «Мне нужно 

заполучить эту новую группу, потому что, когда я их заполучу, я верну 
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свое царство». И поэтому Иисус сказал: «А кто соблазнит одного из малых 

сих, верующих в Меня, тому лучше было бы, если бы повесили ему 

жерновой камень на шею и бросили его в море». Потому что родители в 

Америке балуют своих детей, они не дают им столкнуться с трудностями, 

они просто дают им играть в видео игры, делают из них жалких медуз и 

неудачников. Они сами разрушают эту страну. Вместо того чтобы 

заставить своих детей заниматься борьбой, джиу-джитсу, футболом, а 
девочек заняться тренировками в полиции и милиции Царства мира. Наши 

девочки, может быть, выглядят, как обычные девочки, но они не обычные 

девочки. И я это хочу показать. К нам приедет группа из Японии, и я 

скажу: «Вы видите этих девушек? Они выглядят обычно, но они опасны. 

Эй, Кристина, иди сюда, проведи им удушающий прием». И тогда они 

впервые сдадутся. 

В Царстве нет федеральной полиции, нет федеральной армии. Сами 

люди являются полицией и армией. Мы – охранники своих ближних. Если 

наши соседи находятся в опасности, мы как полиция пойдём и поможем 

им. Мы тренировались для этого. Нам не нужны особые войска, Америка 

была едина в милиции, в полиции, она объединилась не Федеральным 
правительством и бюрократией. Она не объединилась особыми войсками 

или ещё какими-то федеральными командами. Хотя все эти люди были 

консерваторами и патриотами. Она была едина обычными людьми, 

которые отдали свои жизни за свободу и независимость. Только 

хищнические элиты смотрели свысока на обычных людей и не думали, что 

они смогут сражаться с ними. Потому что они подобны кальмарам с 

щупальцами, они хотят запудрить мозги людям. Это класс хищников, и они 

должны поверить, что обычный мужчина – это жалкая корова, а обычная 

женщина – это жалкая свинья. Всё, что им нужно, – показать телевизор как 

приманку: «Иди сюда, иди, иди». Вот, во что они верят. Поэтому они 

изучали науку о поведении, науку о том, как работает мозг. Потому что они 

хотят сделать всё возможное, чтобы вы следовали за приманкой. Они не 
хотят, чтобы у кого-то раскрылась эпигенетика. Они не хотят, чтобы 

мужчины и женщины стали сильными, чтобы они тренировались джиу-

джитсу с раннего возраста и могли различать, кто является хищником, 

чтобы они учились консерватизму через трудности и неблагоприятные 

ситуации тренировок. Они не хотят полиции и милиции Царства мира, 

которая создала свой характер, закалив его в трудностях, которая перестала 

быть маленькой креветкой, а научилась выступать с силой. Они не хотят 

этого. Они не хотят, чтобы вы были сильны. Они не хотят, чтобы вы 

выступали, они хотят, чтобы вы сели и сдались, потому что СNN так 

сказало, Обама сказал так, Хиллари Клинтон так сказала. «Сейчас же 

сдавайтесь!» И они говорят своим сотрудникам: «Принесите мне кофе из 
Старбакса, да побыстрее!» Эти люди – безумцы. 

Это хищники, элиты, которые сидят на вершине мира, но теперь их 

порядок рассыпается. Джо Байден продал себя, поставил своего сына во 
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главе нефтяной компании Украины, которая имеет годовой доход в 4 

миллиарда долларов. Он поставил туда своего сына. Вот чего хотят эти 

фрики. Поэтому они начали эту войну, а не потому что это «ради 

безопасности Америки». Это для того, чтобы обогатить себя! И Байден 

сказал в Давосе: «Наш либеральный порядок мира разрушается». И на 

мировом экономическом форуме суперэлиты сказали: «О, этот Дональд 

Трамп, будь он проклят! Будь проклята его семья, будь прокляты все эти 
нормальные американцы, эти высокомерные троглодиты. Почему они не 

кланяются, когда мы говорим им кланяться?» И Байден сказал в Давосской 

группе: «Наш либеральный порядок мира разрушается». И знаете что? 

Обычные мужчины и женщины дали вам пинка! В царстве мы можем 

называть их хищниками. Может быть вы не привыкли, что ваш пастор 

говорит такие слова, но привыкайте, потому что в Царстве Божьем народ 

Божий называет хищников «хищниками», и овчарка знает, как сражаться с 

волками. Мы не будем милыми, мы не будем посылать воздушные 

поцелуи. Мы будем владычествовать над волками, мы уничтожим волков, 

мы прогоним их. И так же мы их придушим. Вам лучше вздремнуть 

немного! 
«Я буду сражаться за вас до последнего вздоха. Америка снова начнёт 

побеждать, побеждать, как никогда прежде. Все американцы, во всех 

городах, малых и больших, от моря до моря, в горах и на равнинах, слышат 

эти слова. Вас никто больше не будет игнорировать. Ваш голос, ваши 

надежды, ваши мечты будут определять нашу американскую судьбу. Ваше 

мужество, доброта и любовь будут вечно направлять нас на этом пути. 

Вместе мы снова сделаем Америку сильной. Мы снова сделаем Америку 

богатой. Мы снова сделаем Америку гордой. Мы снова сделаем Америку 

безопасной. И да, вместе мы снова сделаем Америку великой. Спасибо. 

Благослови вас Бог. И благослови Бог Америку». 

Невероятная речь. Какая сильная речь! Он буквально объявляет войну 

«новому мировому порядку». Они хотели, чтобы он вышел туда и был 
хорошим: «Будь умницей, Трамп, будь хорошим! Будь красноречивым! 

Постыдись, не говори глупости. Не разжигай ненависть. Не произноси 

речь, полную ненависти, Трамп. Будь умницей! Хорошо? Будь с нами, 

преступниками, хорошим, ладно? Будь милым с нами, с хищниками, 

ладно? Мы просто хотим тебе глотку перегрызть и отправить тебя 

подальше, куда-нибудь в море, чтобы ты там сдох на дне морском… Ой, 

ой, CNN меня снимают. Привет всем. Да, я такой пацифист, я такой 

любящий, я либеральный… Взорвать Белый дом немедленно!!!  Я такой 

либеральный, да, да».  Эти люди помешанные! Они абсолютно не в своём 

уме! И Трамп говорит о них. Он говорит им: «Всё, хватит». Но существует 

угроза. Мы знаем, что они хотят убить Дональда Трампа. Если они его 
убьют, Пенс станет президентом. Без руководства Трампа Пенс станет 

проблемой. Он подписывал TPP (Транстихоокеанское партнёрство – прим. 

пер.), он подписывал NAFTA (Североамериканское соглашение о 
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свободной торговле – прим. пер.), он подписывал все торговые соглашения, 

которые подрывают независимость Америки. В плане он опасен. Он был 

частью группы республиканцев, которые распродавали Америку. Пенс 

опасен, потому что принадлежит истеблишменту. Поэтому если они убьют 

Дональда Трампа и Пенс станет президентом, тогда у них будет человек, 

наполовину согласный с ними. Вы понимаете, о чём я говорю? Это 

проблема. Поэтому всё тело Христово, мы молимся за Дональда Трампа. 
Мы молимся за его детей, мы молимся за его безопасность. Мы молимся за 

секретные службы. Мы молимся за его охранников, которые его окружают. 

Нам нужно молиться за нашего Потуса (президент Соединённых Штатов 

Америки – прим. пер.). Он должен остаться живым. Потому что, если его 

убьют, их люди начнут продвигаться обратно. Но существует ещё большая 

угроза. Если Трампа не убьют, он принесёт стране величайшее 

процветание, огромные богатства. Все снова станут богатыми. Все снова 

станут средним классом. Наш средний класс станет больше, чем в любой 

другой стране в мире. Он станет процветать. Но мы станем монстрами. Мы 

станем гедонистическими дьяволами. Наши дети станут мерзкой грязью, 

кто ненавидит трудности, кто хочет комфорта и видео игр с чипсами в 
соусе. Это серьёзная проблема! Если так произойдёт, а мы всё ещё будем 

думать: «Да, эта страна принадлежит мне! Дональд Трамп сказал, что она 

принадлежит мне, я это сделал!» Нет, нет, нет. Свобода, независимость и 

ответственность – это Божий дар. Это дар Бога. Это нужно принять с 

уважением, с честью. Это должно быть в благочестивых руках. В руках 

зрелого человека! В руках человека, который отдаст за это свою жизнь! 

Если же это в руках гедониста, он начнёт разрушать это. Он уничтожит это. 

Вот в чём вызов для Америки, если благосостояние вернётся сюда. Будем  

ли мы почитать Бога? Или, как рядовые христиане, ни разу сами не 

заглянем в Библию, потому что слишком увлечены деньгами? Или же мы 

будем читать Библию всё больше и больше? Или мы будем искать Иисуса 

Христа всё больше и больше? Или мы будем искать Господа Второго 
пришествия всё больше и большое? Или мы будем изучать Конституцию 

Чхонильгук, Конституцию Царства Небесного, всё больше и больше? Мы 

будем направлять нашу страну к Царству Божьему и Его праведности или 

мы будем направлять её вниз, в ад, к релятивизму и гедонизму? В чём 

сейчас вызов? Мы видели, как эта республика почти пала. Мы почти 

потеряли её. Почти потеряли этот мир, который хотели захватить эти 

сумасшедшие хищные суперэлиты, стремящиеся установить мировое 

правительство. Их немного отодвинули, но не думайте, что они сдались. 

Волков оттолкнули за лесную черту, но по ночам они выходят за эту линию 

и высматривают себе овечку. Они кружат и ищут себе путь. Будет ли 

одержана победа американским народом и людьми по всему миру в этой 
революции, которая происходит по всему миру. В Англии (Брекзит), во 

Франции (Фрекзит), где выборы произойдут в мае. Мари Ле Пен, вероятно, 

победит там. Италия, Венгрия, Австрия. Это происходит по всему миру. 
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Возможно и в Австралии тоже. Это происходит по всему миру. Но 

обратятся ли люди обратно к сатанизму и гедонизму или же они после 

великих побед, одержанных ими, обратятся к образу жизни, укоренят себя, 

свои жизни и свои победы, своё процветание в крови Христа? Кому они 

отдадут славу? Они оставят её себе или отдадут её Иисусу? Вот в чём 

вызов, друзья. Для всех нас, кто борется за Царство. Кто знает 

Конституцию Чхонильгук, Царя Царей, вернувшегося Господа? Это наша 
задача сейчас – выступить. Выступить, проявив суть, которую Бог даровал 

вам. Не ту, которую архангел дал вам, как какой-то скотине, или как его 

собственности, или как его слуге. Царь Царей и его царский род… 

Вы, кто находится здесь, являетесь теми, кто выступил на стороне его 

царского рода. Именно вас преследовали. Хотя это не означает, что вы 

совершенные, что вы супер герои. Никто из нас таким не является, но Бог 

осуществил огромную работу, удивительную работу, Святой Дух совершал 

чудеса исцеления, вдохновения. И сейчас Бог призывает вас. Будешь ли ты, 

Джон Кларк, действовать как царь Кларков? Будешь ли ты, Лоул, 

действовать как царь Эллисонов со своей прекрасной, сильной, опасной 

царицей Лисой? Будешь ли ты, Джамал Джонсон, действовать как царь 
Джонсонов? Будешь ли ты, Панцер, действовать как царь Панцеров вместе 

со своей царицей Михо? Будешь ли ты, Кайл Тофи, действовать как царь 

Тофи, будете ли вы действовать как со-наследники со Христом? Чтобы 

править, царствовать и подчинить мир сатаны и царства сатаны?! И вы не 

можете быть царём в одиночку, вам нужно получить Благословение, 

жениться, вам нужна царица. Поднимемся ли мы и будем ли мы 

проповедовать благую весть Царства? Марта и Таши… Где ваш чудесный 

муж? А, он прячется за камерой. Я не могу его даже увидеть, он потерял 

так много килограммов. Он более худой, чем iPad. Царь рода Таширо. Вы 

выступили за Царя Царей и Его кровь, за его родословие. Будете ли вы 

действовать как со-наследники царств этого мира? Или вы станете ползать 

на коленях перед новым мировым порядком и этими политическими 
вампирами, этими хищниками, которые вам твердят: «Вы – наши рабы, мы 

правим над вами. Вам лучше слушать нас, вам лучше следовать за нами!» 

Скажете ли вы им: «Отойди от меня, сатана. Царство Царя Царей 

находится здесь! И цари этого мира восстают против тебя! И все твои 

царства падут! Наступает Царство Божье!» Очень важно, кто же занимает 

трон, друзья. Решительно важно – кто же занимает позицию Потуса, как мы 

все смогли увидеть. Какое напряжённое время! 

SOS поднимайтесь, пока я не начал снова. О Боже. Святому Духу стоит 

только коснуться меня… Боже мой! Когда мы будем петь, пойте славу 

Царю Царей. Именно он приносит Царство. Он дарует нам наше истинное 

«я» как царей и цариц Божьего Царства. Бог завещал этот мир не дьяволам 
и хищникам. Создав мир, Он сказал: «Будьте плодотворны, 

приумножайтесь и владычествуйте над этим творением». Наша задача – 

принять это наследство, стоять на стороне Божьей праведности с 
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помазанием Святого Духа. Рождённое от плоти есть плоть, а рождённое от 

Духа есть дух. Америка должна вернуться к Божьему Духу, который 

действует против политического сатанизма, который даёт силу победить 

зло этого мира. Америка должна вернуться к Божьему Духу, который 

даровал Конституцию Божьего Царства. Чтобы всё человечество могло 

находиться с Богом, Царём Царей и Его царским родом как цари и 

царицы… Посмотрите на царей и цариц, сидящих здесь! Цари и царицы! 
Чтобы забрать назад то, что украл дьявол. Давайте все поднимемся. 

Давайте прославим Бога, в песне отдавая наши сердца, разум и душу ради 

Его славы. Аминь и Аджу. 

 

Воскресная Служба (5 февраля 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Сегодня я хотел бы пригласить господина Ли с отчётом о том, что 

происходит в Корее. Когда был День Бога и приехало много братьев и 

сестёр, моя задача заключалась в том, чтобы не мешать, позволить духу 

Отца прийти и говорить через меня. И я ничего не планировал. Я не 
разговаривал с Кук Джин хёном, он не знал, что я собирался сказать на 

День Бога. Даже я сам не знал, о чём я буду говорить. Я просто доверился 

Богу, позволил духу Отца говорить через меня: «Пожалуйста, скажи всё, 

что тебе нужно». И это продолжалось довольно долго. Сколько часов это 

продолжалось в День Бога? Мы были здесь до 4 утра. И всё стало яснее и 

яснее, направление стало ясным. 

Отец сказал, что из-за неудачи Матери Хан Корею покинули Божьи 

благословения, и она обрела проклятия. И вы можете наблюдать 

внутреннее разрушение Кореи, которое произошло за 3 года. Левые обрели 

власть, коммунисты провели импичмент президента. Они почти сделали 

это, они отобрали у неё всю президентскую власть. И люди думают, что это 

хорошо. Но это не так. Это плохо, потому что это всё организовано 
левыми, коммунистами. Я показывал вам фотографии, как они проводят 

марши с участием миллионов человек. Это было организованно левыми 

коммунистическими группами. Левые силы в Корее, которые проповедуют 

тот же политический сатанизм, к которому стремится Федерация 

Мошенников и Мать Хан, к централизованной власти, централизованному 

контролю, сейчас захватили страну. Консервативное движение начало 

бороться с ними, но надо понять, что консервативное движение Кореи 

очень отличается от консервативного движения, существующего здесь. 

Потому что консервативное движение Кореи – это движение правящих 

кругов. Оно не такое, как здесь. Здесь оно идёт с самых низов и заканчивая 

Трампом, оно состоит из владельцев оружия, из патриотов, из граждан 
среднего класса. В Корее такого нет. Там нет владельцев оружия. Там нет 

возможности в нужный момент сместить правительство. Правящие круги, 

которые находятся на стороне консерваторов, основаны на христианстве, 

http://sanctuary-ru.org/1442/
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но это правящие круги. Они подобны Ринсу Прибусу. Помните, как 

Дональд Трамп боролся за то, чтобы стать кандидатом от республиканцев, 

и они просто украли у него голоса в Юте, в Колорадо? Они просто украли 

голоса, они не позволили людям голосовать. Сказали им: «Ваш голос не 

имеет значения. Мы – частная организация и нам решать». Им пришлось 

признать это. Вы помните? Им впервые в истории Америки пришлось 

признать, что голоса членов республиканской партии не засчитываются. 
Это стало известно в этот раз. Подобная группа правящих кругов, 

состоящих из конгломератов, является лидером консервативного движения 

в Корее. Они только начали проводить демонстрации корейского флага. 

Они стараются показать, что они националисты, поднимая корейские 

флаги. И мы знаем, что с точки зрения провидения этого недостаточно. И 

этого недостаточно также и с геополитической точки зрения. Потому что 

Китай смотрит на это и смеётся. Это смешно. Маленькая Корея трясёт 

маленькими флажками, имея неподготовленную, хилую армию, в то время 

как вокруг них собрались коммунистические хищники – огромный мега-

монстр Китай, сверху Северная Корея с её ядерным оружием. 

И сейчас только церковь Sanctuary показывает направление. Некоторые 
из наших членов были вовлечены в консервативную партию, когда 

получили указание от Отца на День Бога. Они вышли и произвели фурор в 

Корее. Преподобный Ли расскажет об этом. Они показывают правильное 

направление. Если Корея не будет вместе с Америкой и Дональдом 

Трампом, то она не сможет сохранить свою независимость. Они должны 

объединиться с президентом Дональдом Трампом. Он уже духовно связан с 

тремя царскими правами с макроуровня с уровнем микро. Бог уже 

запланировал это, Он связал это. Как вы увидите из отчёта, только мы 

приветствовали генерала Джеймса Мэттиса, министра обороны, когда он 

совершал первую поездку после своего назначения. Администрация Обамы 

поехала на Ближний Восток, а администрация Трампа поехала в Корею. 

Это большое событие. Давайте пригласим преподобного Ли Сан Ёль, чтобы 
он дал нам отчёт о Корее. Давайте поприветствуем его. 

Преподобный Ли. 

Дорогие братья и сёстры, меня зовут Ли Сан Ёль. Я приехал из Кореи. 

Царь дал мне указание сделать отчёт и что я должен выступать 15 минут, 

поэтому я не буду вдаваться в детали, я расскажу в общем. Только что Царь 

продлил время выступления до 30 минут. Сначала я хотел бы 

поблагодарить Бога и Второго Царя за то, что позволили мне дать этот 

отчёт. Отец хотел установить вертикальные три царских права его 

Истинной семьи, чтобы его победа могла распространиться. Через три 

царских права и горизонтальное родовое мессианство Чхонильгук может 

быть установлен по всему миру. Те, кто с этим согласен, давайте 
поаплодируем Отцу. 

За прошлый год члены в Корее усердно работали, чтобы осуществить 

это. Прежде всего я хотел бы поблагодарить и вернуть славу Небесам за то, 
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что Истинные Каин и Авель одержали победу и смогли войти во дворец 

Чхонильгун. Члены Sanctuary Кореи, движимые Святым Духом, могли 

посвятить всю свою искренность в работе и в молитве, для того чтобы 

осуществить свою миссию родовых мессий, в то время как Федерация 

семей строго наказывает своим членам не ходить в церковь Sanctuary, 

называя нас «непринципиальной группой», и говорит своим членам не 

смотреть наши видео, не слушать нас, не иметь никаких контактов с 
нашими членами. Не смотря на эти усилия, члены и лидеры Федерации 

семей приходят в Sanctuary. Я хотел бы рассказать о двух людях. Одна из 

них госпожа Кан Хён Щиль. Госпожа Кан – первый ученик Отца. Она 

присоединилась к нему, когда он начал своё служение в Южной Корее, 

поэтому она представляет и символизирует всю Церковь Объединения. 

Человеку в таких годах, 90 лет, приехать в Америку – это всё равно, что 

быть готовым умереть. Госпожа Кан сейчас служит Второму Царю, 

защищает три поколения царского права и находится на передовой 

свидетельствования. Второй человек – это преподобный Ю, которого в 

Sanctuary направил Отец и Святой Дух. Сейчас он даёт лекции по 

изначальному Божественному Принципу, и он также принимал участие в 
церемонии открытия дворца Чхонильгун. До того как Отец ушёл в 

духовный мир, он дал указание преп. Ю дать образование по Изначальному 

Божественному Принципу всем благословленным семьям по всему миру, 

чтобы они смогли стать родовыми мессиями. Мы хотим принести 

благодарность и хвалу Богу за эту удивительную работу Святого Духа, за 

это удивительное чудо, за то, что Он привел этих двух знаменательных 

людей в Sanctuary. Давайте ещё раз поблагодарим Отца аплодисментами. 

Я хотел бы рассказать, что произошло в 2015 и в 2016 годах. Это схема 

организации в Корее. У нас есть председатель, и также 6 отделений, в 

каждом из которых 3 подразделения. Только одному человеку 

выплачивается зарплата – секретарю по общим вопросам, а все остальные 

работают в качестве добровольцев. Вот ситуация на сегодняшний день по 
количеству церквей Sanctuary и центров по Хундокхве. В 2015 году у нас 

было 10, а в 2016 увеличилось до 33, то есть за год у нас появилось 23 

новых центра. 

Количество благословлённых семей. В 2015 году – 480 семей, за 2016 и 

2017 появилось 630 семей, что составляет 130%. 

Образовательная деятельность. Образование по лидерству, образование 

для благословлённых семей, семинары по Божественному Принципу, 

семинары для школьников старших классов, океанические семинары и 

образование по Изначальному Божественному Принципу. В 2015 году у нас 

было 30 участников. В 2016 и 2017 году – 332. 

Паломничество по святым местам. Принимало участие 280 человек:  52 
в 2015 году, в 2016 – 138, в 2017 – 92. То есть количество увеличилось 

более чем на 400%. В паломничестве по святым местам мы стараемся 

фокусироваться на двух вещах. Первое – это разделять сердце истинных 
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Каина и Авеля, Второго Царя Чхонильгук, понять, какую жизнь они вели, 

когда приехали в пустыню дикой природы. И второе – через наш опыт 

общения со вторым царём мы смогли почувствовать, что Бог и Истинный 

Отец живы. Одной из основных причин, по которой члены, и в особенности 

старые члены Федерации Семей Кореи, не смогли покинуть 

идолопоклонничество Матери Хан, заключается в том, что они не уверены, 

что Истинный Отец всё ещё жив. Мы верим в то, что лучший способ 
понять то, что Отец всё ещё жив, – приехать в церковь Sanctuary в 

Пенсильванию и самим увидеть, что Отец жив и что он ведёт провидение и 

работу Духа здесь. И мы видим, что растёт число членов, которые 

приезжают в Пенсильванию и участвуют в паломничестве. 

Ещё один способ, как мы можем объяснить членам Федерации семей, 

почему мы поддерживаем три поколения царского права, – это слово. Мы 

должны использовать не наши слова, а слова Отца. Поэтому мы издали эту 

книгу слов Отца, которая называется «Слезы Истинного Отца». 

Содержание этой книги соотносится с 15 основными проблемами 

Федерации семей. И сам Отец отвечает на эти проблемы своими словами. 

Здесь также написано, что 8 ноября прошлого года, в результате того, что 
Истинные Каин и Авель проявили свою абсолютную веру, абсолютную 

любовь и абсолютное послушание словам Отца, произошла победа на 

выборах президента Америки. Эта книга была очень успешной. Многие 

члены Федерации семей прочли эту книгу, и она их потрясла. Мы 

отпечатали 7600 копий этой книги и раздали её членам в Корее и Японии, 

то есть она также издана на японском языке. 

Сейчас я хотел бы показать вам наши вебсайты и страницы в соцсетях. 

У нас есть канал на ютубе, страница на фейсбуке, мы также используем 

корейскую социальную сеть. Через канал на ютубе мы продвигаем службы 

Царя, а также преп. Ли даёт комментарии по поводу служб, эти видео 

также помещены на канал ютуба. Также пастор Ким даёт лекции о трёх 

поколениях царского права, и эти видео также можно посмотреть на этом 
канале. Также у нас есть лекции преп. Ю по изначальному Божественному 

Принципу и рассказ госпожи Кан и её послание членам. В нашем 

университете Святого Духа в прошлом году мы провели 5 занятий, в 

которых принимало участие 50 человек. Многие члены испытали духовное 

возрождение благодаря участию в этих семинарах. Мы также проводили 

демонстрации против продажи святой земли Гури. 

Царь в полночной службе, а также и после, в сессии вопросов и ответов 

на протяжении 6 часов говорил о кризисе, с которым столкнулись Корея и 

Япония, и что мы должны делать в данной ситуации. Это произвело 

сильное впечатление на членов из Кореи. Около 60 членов нашей церкви 

были на тот момент в Америке. После выступления Царя мы сразу же 
провели интернет-конференцию с лидерами нашей организации в Корее и в 

Америке. Я уверен, что вы все слышали о той серьезной ситуации, в 

которой сейчас находится Корея. Наша президент получила импичмент и 



60 

её власть была приостановлена. Главная линия политики Кореи была 

захвачена левыми силами, и теперь множество граждан нашей страны 

поддерживают левых. Царь предупредил нас, что если наша страна 

продолжит этот путь, то станет вассалом Китая. Он сказал, что 

единственный путь избежать этого, – укрепить сотрудничество с 

Соединенными Штатами. 

Мы хотим помочь этому, проводя демонстрации в поддержку министра 
обороны Джеймса Мэттиса в Корее и в США. У нас есть один сотрудник, 

который также приехал в США. Он обратился в парламент. Также другие 

члены Sanctuary собираются на собрания через социальные сети и 

обсуждают, как провести эти демонстрации. Мы хотели провести 

демонстрацию в Америке, но мы ничего не приготовили для этого, и эти 

плакаты и надписи, которые вы видите здесь, были очень быстро созданы 

нашими членами в Америке. Слева – демонстрация в Вашингтоне. Мы 

также провели демонстрацию перед зданием штаб-квартиры ООН, также 

на катере, который проезжал мимо статуи Свободы, и также перед Трамп-

тауэр. Возле Трамп-тауэр было много полиции, и мы развернули свои 

плакаты и провели демонстрацию перед ними, выкрикивая лозунги 
поддержки Трампу. Мы не были уверены в том, как это всё пройдет в 

Соединенных Штатах, но мы просто верили в Отца и провели эти 

демонстрации. В Нью-Йорке шёл снег, но все наши члены были исполнены 

Святым Духом. 

В Корее мы узнали, где будет пролегать маршрут Джеймса Мэттиса. В 

Корее, чтобы провести демонстрацию, необходимо получить разрешение 

от полиции. Все наши члены в Корее – добровольцы, и все были заняты 

тем, чтобы провести эти демонстрации. Мы провели демонстрации перед 

посольствами США, а также перед штаб-квартирами армии США и 

напротив национального кладбища. Мы организовали демонстрации в этих 

трёх местах, и в последнем месте, перед национальным кладбищем, мы 

получили подтверждение, что министр Мэттис увидел наши плакаты, в то 
время как его машина ехала к кладбищу. Левые проводили демонстрации, 

направленные против визита Мэттиса, но мы с корейскими и 

американскими флагами поддерживали его визит. 

Наш план на 2017 год: 1 – установить основание для трёх поколений 

царского права; 2 – дать образование большему количеству лидеров и 

членов; 3 – улучшить организацию корейской Sanctuary; 4 – улучшить 

систему, для того чтобы новые члены могли адаптироваться в нашей 

организации; 5 – организация и тренировка второго поколения по всей 

стране. 

Спасибо за внимание. 

Хёнг Джин ним. 
Давайте поблагодарим преп. Ли. Корейские братья и сёстры 

направились туда и стали сражаться с левыми, которые противостояли 

визиту Мэттиса, и попали в национальные новостные каналы. И после 
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этого даже «Лос Анджелес Таймс» поместила наших братьев и сестер в 

международных новостях. Борьба за полуостров. Вы видите, что хочет от 

вас сатана. Он хочет, чтобы вы чувствовали, что вы одиноки, что вас мало. 

Это путь сатаны, чтобы запугать вас, чтобы вы не разрушали его царство. 

Мы говорим об этом каждый день на «Отчёте Царя». Его тактика 

заключается в том, чтобы мы чувствовали себя слабыми, бессильными, 

чтобы мы подчинились его злу. Но вы видите, что даже горстка верующих 
братьев и сестёр выступили и взяли на себя миссию, данную им Богом. Они 

вышли на улицы и стали сражаться против этих левых сил. Их вклад, даже 

небольшой, и это только начало, уже отразился во всех международных 

новостях. И вот они здесь. И даже «Лос Анджелес таймс» пришлось 

рассказать о них. 

С нами сейчас находятся группа хунсанимов. Давайте поприветствуем 

их. Это группа пасторов. Они все – бывшие члены Федерации семей. Но 

они прошли тренировку вместе со мной, как все эти «ниндзя», молодые 

люди, которые обучаются со мной во дворце искусству ниндзя, джиу-

джитсу. У нас проходят тренировки полиции и милиции Царства мира. Но 

эти ребята прошли со мной духовную тренировку полиции Царства мира. 
Они вставали со мной в 2.30 утра, каждое утро делали условие 210 

поклонов, условие молитвы. Им уже по 60 лет, а некоторым 70. Им 

пришлось вставать в 1 час утра, присоединяться к тренировке со мной, и 

затем в течение дня происходили различные события, обычное служение. 

Они были со мной каждый день в Ханнамдон, в 2.30 мы начинали условие. 

Это основная группа хунсанимов. Преп. Ким со своей женой, госпожа Пе, 

господин Со, господин Ким. Мы сказали им, что ересь Матери Хан 

проявится. Это старшая группа хунсанимов. Есть ещё и другая группа, 

более молодых. Некоторые из них бежали от ереси, а некоторые остались. 

Но основная группа, которую напрямую тренировал я, они все выступили 

за Отца, они не сдвинулись с места. 

Сачала они проводили свое служение в различных частях страны, 
защищали слова Истинного Отца, его наследие, три царских права. Они 

выступили и получили множество преследований. Конечно, к ним 

относится и преп. Ли. Я называю его «генерал Ли». В Корее был генерал 

Ли Сун Син, он сражался на корабле-черепахе, украшенном головой 

дракона. Если вы поедете в Корею, вы увидите корабль-черепаху. Это не 

корабль черепашки-ниндзя, а корабль-черепаха. Он сражался в известной 

битве на южном побережье против японцев. Он смог победить японские 

войска, превосходящие его группу по количеству. Поэтому мы называем 

преп. Ли «генералом Ли», потому что в самое тяжёлое время он выступил 

вперёд и получил в Корее все стрелы преследования. Когда он вернулся в 

Корею, его привезли в главный офис и старались запугать его, обвиняя в 
том, что он следует за мной и защищает Отца. И все эти люди выступили за 

Отца, и основали церкви Sanctuary в Корее выступили против ереси. 

Давайте поприветствуем их. Господин Ли работает в Сеуле, а господин 
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Ким работает на юге Кореи. Они там возглавляют Sanctuary. Господин Со и 

его жена – в Сеуле. Господин Ким – превосходный лектор, он даёт лекции 

о трёх царских правах в Корее. Я хотел бы пригласить его выступить 

сейчас и дать нам краткое содержание его лекций о трёх царских правах. 

Давайте пригласим господина Кима. 

Господин Ким. 

Доброе утро. Меня зовут Ким Ён Хва. Я евангелист трёх поколений 
царских прав. Я расскажу вам немного об этом. Когда я был ребёнком, я 

ходил в воскресные школы в христианской церкви. Я присоединился к 

Церкви Объединения в 1964 году и с тех пор следовал за Отцом. Мне 71 

год. Я получил Благословение в числе 777 пар, у меня 2 дочери и 2 сына. 

Все мои дети получили Благословение, у каждого из них по 3 детей, и у 

меня 8 внуков и 4 внучки. Моя жена не смогла приехать, потому что у 

нашего младшего сына недавно родился сын. Я занимался общественной 

миссией, начиная с 1966 года по сегодняшний день. Я работал 43 года в 

Корее и в других странах, в том числе в качестве национального мессии 

Ирана. Сейчас я работаю под началом преп. Ли Сан Ёль в качестве пастора 

в церкви Sanctuary в Сеуле. Я посещаю дома членов, также даю лекции о 
трёх поколениях царского права, а также лекции по Божественному 

Принципу. Впервые я приехал в Ньюфаундленд в июне 2014 года. Когда я 

приехал, Щин Паль спросил меня: «Зачем ты приехал?» И я сказал ему: «Я 

приехал, чтобы раскаяться и попросить прощения у твоего отца Хёнг Джин 

нима». И он сказал: «Ух ты, моему отцу это понравится!» 10 марта 2015 

года я опубликовал своё письмо о том, что я буду следовать своей совести 

и служить царю. Через фейсбук я получил послание от Царя о том, что это 

победа Бога, и «если ты хунса, то ты навечно хунса». Я отослал своё 

письмо об отставке из Федерации семей в церковь Токджа в Сеуле. Меня 

позвали в главный офис Федерации семей и сказали, что Мать Хан не будет 

платить мне пенсию, потому что я решил следовать за вторым царём. 

Сотрудники Федерации семей сказали мне: «Из-за тебя, из-за других хунса 
Хенг Джин ним не возвращается к Матери. Вы не даёте ему вернуться к 

ней, вы находитесь на положении сатаны!» Нам присвоили почётный 

значок «еретик», это очень почетный значок. Я был пастором в церкви 

Токджа в Сеуле, и в этом районе находится дом, где Отец жил, когда был 

учащимся старших классов до окончания Второй мировой войны. Моей 

ответственностью была забота об этом святом месте. Каждый день в 

течение 3 лет я молился там по утрам. Однажды я получил откровение от 

Отца. Отец появился передо мной и сказал, чтобы я поддерживал три 

поколения царского права и свидетельствовал о них. Отец дал мне 14 

пунктов, о которых я должен проповедовать. Как сказал преп. Ли, я уже 

создал видео о 7 этих пунктах. Их можно посмотреть на канале ютуб. 
Может быть, вам интересны отношения между нами и вторым царем. Я 

служу Второму Царю с мыслью, что мои отношения с ним подобны 

отношениям духовного мастера и ученика, отношениям между царём и его 
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верным подданным, между Авелем и Каином. Мы занимались с ним 

духовной тренировкой на протяжении 4 лет и 3 месяцев. В Библии 

написано: «И познаете, что я в вас, и вы во мне». Второй Царь пребывает с 

Отцом, и также с нами. И такие отношения описаны в Библии. Даже если 

мы географически разделены, но мы всё равно вместе. Однажды Бог сказал 

мне, что я должен сделать условия посвящения в 210 тысяч поклонов. В 

течение 210 дней я делал по 1000 поклонов ежедневно. Я делал это с пятью 
великими святыми. Я также получил откровение о том, что я должен 

купить и подарить Царю дикий женьшень. Я сейчас делаю условие 

посвящения и искренности, чтобы свидетельствовать об Отце и Втором 

Царе, о трёх поколениях царского права. 

Хотел бы рассказать вкратце, о чём я говорю на лекциях о Втором Царе. 

Он представляет прямое родословие Бога. Он – внук Бога, который 

появился впервые за 6000 лет истории. Я уверен, что Бог очень хотел 

увидеть внука. Он также является сыном Спасителя, Мессии и 

вернувшегося Господа. Он – сын Истинных Родителей. Он также дал 

рождение Третьему Царю. У меня сейчас недостаточно времени, чтобы 

рассказать о Царице, но в своих лекциях я также рассказываю о ней. Она – 
первая в истории женщина, которая выполнила ответственность женщины. 

Я уверен, что Чхонильгук будет установлен с победой трёх поколений 

царского права. Царю нужны подданные, и истинные подданные – это те, 

кто верит в три поколения царского права. Второй Царь совершенствовал 

свой характер, и также установил семейное основание. Поэтому он – Божий 

преемник, наследник и представительное тело. Я хотел бы оставить время 

для следующего выступающего, поэтому я заканчиваю на этом. Спасибо 

большое. 

Хёнг Джин ним. 

Если бы я разрешил, они бы выступали по 30 минут. Давайте попросим 

господина Кима дать завершающий отчёт. Он был со мной в Чхонбоккун, и 

даже раньше, со времен церкви в Маппо. Это первое место нашего 
служения – маленькая церковь в Сеуле. Он был там пастором. Он прошел 

путь от пастора в Маппо, Чхонпадон, Чхонбоккун, и затем стал хунса. 

Давайте попросим его дать небольшой отчёт. 

Господин Ким. 

Я очень рад вас видеть, братья и сёстры. Когда я вижу вас, я чувствую,  

что я вижу Бога и Истинного Отца. Я очень рад, что у меня есть 

возможность сегодня выступать перед вами. Я служил Второму Царю 

почти 10 лет, но сейчас я не могу рассказать обо всём, у меня есть только 

10 минут. Поэтому я хочу рассказать в своём отчёте о двух самых важных 

моментах. Я видел, как Второй Царь начал своё служение в церкви Маппо, 

маленькой церкви, затем он продолжил в церквях Чхонпадон и 
Чхонбоккун. В начале июля 2007 года Второй Царь пригласил меня во 

Дворец Чхонджонгун на Чхонпёне. Тогда он объяснил мне направление, в 

котором он хочет вести членов Церкви Объединения. Он сказал, что хочет 
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передать братьям и сёстрам любовь и сердце, которые он получил от 

Истинного Отца. Он сказал, что однажды он спросил у Отца, какой 

китайский иероглиф описывает то, что позволит человеку непосредственно 

взаимодействовать с Богом. Отец ответил, что это иероглиф «чонгсонг» 

(искреннее посвящение – прим. пер). Он спросил об этом Мать, и она дала 

ему китайский иероглиф «любовь». Хёнг Джин ним сказал, что хочет 

осуществлять свою пасторскую работу с чонгсонг (с искренним 
посвящением, с искренней преданностью) и с любовью. Он сказал, что 

хочет, чтобы каждый член Церкви Объединения стал «VIP». Я не понял, 

что он под этим имеет в виду. А вот что он имел в виду: V – означает 

«победа», чтобы каждый брат и сестра смогли достигать побед, пусть 

небольших, но день за днём, постоянно. I – означает «светиться». Это 

значит давать свет всё больше с каждым днём. P – означает «мир», имеется 

в виду, что каждый член может приумножать мир день за днём. Тогда я 

понял, что означает «VIP». Хёнг Джин ним трудился с очень глубокой 

искренностью и посвящением с того времени, когда он стал пастором в 

меленькой церкви в Маппо. Затем там, где был главный офис Церкви в 

Чхонпадон, и затем в Чхонбоккун – новой большой церкви в Ёнгсан. Он 
делал всю свою пасторскую работу с искренним посвящением и любовью и 

выполнил свою ответственность до конца. В то время он был главой 

Всемирной Церкви Объединения. А его старший брат Кук Джин ним был 

главой совета директоров корпорации «Тонгил». Вместе они вели членов к 

победе. Чхонбоккун был «World Peace Unification Sanctuary» (главным 

храмом – прим. пер). И Бог благословил его, и Божье благословение 

распространялось на членов, Божье благословение присутствовало в 

Чхонбоккуне. 

И ещё я хочу рассказать в вкратце, как появилась система «хунса». 

Когда Кук Джин ним был главой совета директоров, он хотел выяснить 

реальную ситуацию братьев и сестёр в Церкви Объединения. Он посетил 

120 сообществ по всей стране. В 40 мест он приехал без предупреждения, 
например, за 5 минут до начала Воскресной Службы. Вся Корейская 

Церковь находилась в напряжении, потому что люди понимали, что Кук 

Джин ним проводит этот тур, и никто не знал, где же он появится.  Для 

других 80 мест он опубликовал расписание своего прибытия. После этого 

тура по 120 местам, Кук Джин ним и президент Всемирной Церкви Хёнг 

Джин ним встретились вместе, и их вывод был таким: для того чтобы 

Церковь была эффективной, очень важно провести реструктуризацию. 

Некоторые церкви необходимо объединить, а некоторые закрыть, чтобы 

уменьшить количество церквей по стране. Во время своего тура Кук Джин 

ним увидел, что есть большие различия в способностях пасторов 

осуществлять свою работу. Каким же пасторам, с каким стандартом нужно 
дать возможность продолжать служение? Первое, что было решено, – все, у 

кого возраст старше 65 лет, с почётом уходят на пенсию. Некоторые люди 

сильно расстроились из-за этого: «Мы упорно трудились все эти годы. 
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Почему так происходит?» Когда Хёнг Джин ним, Второй Царь, услышал 

про это, он стал беспокоиться.  Он стал молиться, и Бог дал ему откровение 

о создании этой системы – «хунса». Люди, ставшие хунса, обретают 

почётную позицию, и также их дети обретают почётную позицию. «Хун» 

означает «давать образование», и «са» значит «учитель». Я не уверен, как 

перевести это на английский. Чтобы стать кандидатом для хунса, во-

первых, человек должен быть пастором в Церкви Объединения не менее 33 
лет, и во-вторых, их должно порекомендовать сообщество. Есть другая 

система – «хунин». Для неё требуется минимум 25 лет пасторского опыта в 

Церкви, и также рекомендации сообщества. Ещё есть система «хунё». Она 

для женщин, не являвшихся пасторами. Если человека признают 

кандидатом хунса, хунин или хунё, этот человек должен присоединиться к 

практике ранней молитвы и духовной тренировке с Хёнг Джин нимом в 

течении 400 дней. Это 400 дней, следующих один за другим, когда молитва 

начинается в 2:30 утра и духовная практика продолжается до 9 часов 

вечера. В течение дня мы 9 раз приносили условия искреннего посвящения. 

Хёнг Джин ним сказал, что в исламе молитву приносят 5 раз в день, нам 

нужно делать больше этого, нам нужно приносить молитву 9 раз в день. 
Каждое утро Хёнг Джин ним ходил на гору на окраине Сеула, которая 

называется Мейбл, чтобы молиться там. В один из дней были такие 

обстоятельства, что нужно было остаться и молиться в Ханнамдон. На этой 

горе иногда было очень холодно. Сейчас я объясню, насколько холодно. 

Если налить воду в пластиковую бутылку, то во время нашего путешествия 

она превращалась в лёд. Об этом сообщили Отцу. Он сказал, что так 

волнуется за Хёнг Джин нима, что не может спать. Отец сказал: «Это 

опасно, не делай этого! Не ходи туда!» Когда Хёнг Джин ним это услышал, 

он стал молиться в тренировочном центре Ханнамдон. Мы увидели, что он 

немедленно последовал указанию Отца. Это показывает, насколько он 

почтительный сын. 

Итак, мы закончили 400 дней тренировки 19 апреля 2009 года. Мы были 
признаны как хунса. Целью было направить по одному хунса в каждую 

страну по всему миру. С целью развития и роста Церкви необходимо было 

присутствие старших, опытных пасторов, чтобы они создавали условия 

молитвы и искреннего посвящения, и чтобы молодые пасторы продолжали 

выполнять свою пасторскую работу. Поэтому он дал нам указание ехать в 

разные страны. У Второго Царя и Царицы было воистину удивительное 

видение для Всемирной Церкви, и у них был план, посредством которого 

они хотят расширить Церковь в разных странах. Было создано множество 

систем за прошедшие 10 лет. Я не могу вам про всё сейчас рассказать, но 

про одну вещь хочу поделиться в вкратце. Это мантра «Champumonim ok 

mansey», то есть «Ок мансей царствованию мира Истинных Родителей во 
веки». Это была мантра, или песня, для которой Царь написал слова и 

музыку. И мы пели эту песню. И сейчас мы изменили её на «Царствование 

мира трёх поколений царей во веки». Другая песня, которую он написал, – 
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«Семь смертей и воскрешений ок мансей». Она о том, как Отец прошёл 

через семь ситуаций смерти и каждый раз был воскрешён.  Каждый день 

мы посылали нашу энергию «ци», или энергию любви, Истинному Отцу (в 

то время у него были проблемы с ногами), чтобы он чувствовал себя 

лучше. Это воистину показывает нам глубину его любви к Истинному 

Отцу. Я бы очень хотел  показать вам сегодня вместе с тремя семьями 

(парами) хунса, как мы поём эти песни. Но я могу это сделать только с 
разрешения Царя и всех вас, собравшихся здесь. 

Много всего было подготовлено… но из-за неудачи матери Хан в 

выполнении её доли ответственности он вынужден был отправиться в 

пустыню в январе 2013 года. Он шёл этим путём в пустыне с тех пор. Вы 

все знаете это. Четыре года он должен был идти этим трудным путём в 

пустыне. Трудности, с которыми он столкнулся, битвы с сатаной, через 

которые он проходил, могут быть поняты лишь теми, кто шёл этим путем. 

Ещё раньше я был здесь, в Пенсильвании, в течение трёх месяцев. Я 

работал здесь и после этого вернулся в Корею. Я отвечал за Unification 

Sanctuary в Южной части Кореи. Это и есть моя сегодняшняя позиция. 

Сейчас много разного происходит в Южной части Кореи. Духовный труд, 
который осуществляет Отец, приносит чудеса. Я бы хотел побольше об 

этом рассказать. Но сейчас у меня нет времени. Приведу один пример. 

Когда я приехал обратно в Корею, один человек получил откровение и 

ждал меня там. Итак, я не могу занимать больше времени. Я просто хочу 

подвести заключение. Братья и сёстры, Божье Провидение осуществляется 

через победу Истинного Отца и победу Второго Царя, а также победу Кук 

Джин нима, как истинного Каина. Я завершаю свой отчёт. Я могу дать вам 

своё руководство в жизни веры, чтобы помочь вам достичь успеха. 

Тим Элдер. 

Сейчас они споют песню, про которую он говорил. Сначала небольшое 

объяснение. Когда появилась система «хунса», у нас была специальная 

одежда. Когда после Благословении проходила часть с выступлениями, мы 
одевали нашу специальную одежду хунса. Но сегодня мы не подготовили 

её, поэтому мы споём песню, как есть. Это песня «Победа трём поколениям 

царей». 

Хёнг Джин ним. 

SOS, поднимайтесь сюда. Я хотел бы поблагодарить хунсанимов за их 

отчёты. От Матфея 11:12. Я хотел рассказать об этом отрывке из Писания, 

но у нас уже нет времени. Там сказано: «От дней же Иоанна Крестителя 

доныне Царство Небесное силою берется, и употребляющие усилие 

восхищают его». Это очень загадочное Писание, если вы не понимаете 

конституцию Чхонильгук. Потому что вы видите, что Царство Божье 

захвачено силой. А что в мире имеет способность захватывать? 
Правительство. Так же, как Джордж Вашингтон определял правительство 

как силу, правительства захватили и уничтожили Царство Божье. Это было 

правительство Рима, правительство иудеев, которые работали с римлянами, 
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то есть фарисеи и саддукеи. Они являлись частью правительственного 

аппарата под началом Римской империи. Это было правительство, 

предатели иудейского народа, которые работали на империю, которая 

преследовала Христа и в конце концов убила его. То же самое относится и 

к Отцу. Это было правительство Северной Кореи, правительство Южной 

Кореи, которое хотело убить его, правительство Японии хотело убить его, 

американское правительство хотело убить его. Снова и снова это была 
архангельская сила правительства, которая является самым агрессивным 

образованием на планете, самым воинствующим организмом, или зверем, 

который существует в этом мире и несёт ответственность за смерти более 

200 миллионов человек в 20 веке. Они погибли в результате «демоцида», 

которое происходит от слова «геноцид», правительства. Если вы не 

понимаете Царство Божье и правильное положение, которое должно 

занимать правительство, то есть положение архангела, не господина, не 

отца, а слуги, раба граждан Царства Божьего, то вы не сможете понять и 

увидеть Царство. Поэтому так много центральных религий и церквей не 

способны увидеть Царства. И конечно, они никогда не проповедуют о 

Царстве. Они проповедуют о процветании: «Если вы последуете за 
Иисусом, то заработаете миллион баксов». Это ложное евангелие. Сам 

Иисус определял Евангелие как Евангелие Царства Божьего. Томас 

Джефферсон на алтаре поклялся вечно противостоять тирании. Это дух 

Божий, это Святой Дух, это дух Иисуса, это дух Христа. Это царство, 

которое вечно противостоит тиранам. Поэтому тираны хотят убить его, 

когда он приходит. Они хотят уничтожить его, потому что он по своей сути 

противостоит тиранам. Поэтому мы призываем всех прочесть конституцию 

Чхонильгук. Отец в День Бога ясно сказал о том, что необходимо 

распространять конституцию Чхонильгук. Вы должны сделать условие, 

чтобы понять, кто готов принять конституцию Чхонильгук, чтобы войти в 

Царство Божье, которое придёт. 

Давайте все поднимемся, и, в то время как мы будем прославлять 
сегодня Бога, может быть, вы услышите от Него ответ, кому вы сможете 

передать конституцию сегодня. Просите у Него. Отец будет направлять вас 

к людям, которые готовы принять его Дух жизни – конституцию 

Чхонильгук и Царство Божье. Аминь. 

 

Царство, превосходящее смерть (12 февраля 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Давайте перейдём к Писанию. Мы закончили изучение четырёх 

Евангелий, где упоминается о Царстве, и сейчас приступим к книге 

Деяний. Это первое упоминание Царства, которое мы видим в 1 главе 
Деяний. Для тех, кто не видел содержание предыдущих служб, – что Иисус 

называл Евангелием? Что сам Христос называл Евангелием? Тысячи лет 

нам говорили о Евангелии распятия, воскрешения. Но что называл 

http://sanctuary-ru.org/1452/
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Евангелием сам Иисус? Мы изучали от Марка 4, от Матфея 24, от Луки 4, 

от Марка 14, мы рассматривали множество цитат, где сам Иисус называет 

Евангелием не распятие, а Царство Божье, evangelion, basilius, basilia, что 

означает «царство», царство, которое исходит от Царя. 

Иисус проповедовал о Царстве Божьем, и это Евангелие Царства 

Божьего очень рассердило людей. Это Евангелие Царства очень рассердило 

Римскую империю. Мы должны помнить, что фарисеи и саддукеи были не 
просто частью иудеев, римское правительство платило им, чтобы они 

присматривали за иудейским сообществом в Иерусалиме в Римской 

империи. Они были частью Римского правительства. По сути они были 

предателями своего народа, которые получали финансовую поддержку, для 

того чтобы пасти иудейский народ на плантации контроля под началом 

римской властной структуры. 

Чтобы рассматривать современный пример, мы сначала должны понять 

природу архангела в Эдемском саду. Бог создал Адама и Еву, но Он также 

создал ангелов, существ, наделённых силой. Но в конце концов Бог передал 

право на владычество не этим сильным существам, Он передал это право 

своим детям. В Библии написано, что Бог сказал: «Плодитесь и 
размножайтесь, наполняйте землю, и обладайте ею, и владычествуйте 

над рыбами морскими и над птицами небесными, и над всяким животным, 

пресмыкающимся по земле». Бог передал свой созданный шедевр в 

наследство Адаму и Еве, то есть человечеству, а не более сильному 

архангелу. Архангел должен был стать слугой человечества, но что он 

сделал? Он искусил их, что они пали, совершили грехопадение, 

отвернулись от Бога, они стали стремиться к своему обожествлению. «В 

день, в который вы вкусите их, откроются глаза ваши, и вы будете как 

боги», – вот что он сказал Еве. Слуга разрушил человечество и стал 

владычествовать над ним. 

И что мы видим? На протяжении истории снова и снова, цивилизация за 

цивилизацией мы видели, что человечеством правили тиранические 
тоталитарные правительства, властные структуры. Откуда они взялись? 

Откуда исходит эта централизованная власть? Она исходит от слуги, 

который не должен был покидать своё положение и становиться 

господином. И когда мы поймём надлежащее положение правительства и 

правящих кругов, мы поймём, что правительство должно было стать слугой 

народа, но когда централизованные власти вступают в сговор с 

прелюбодейными силовыми структурами, они становятся хозяевами. 

Если вы понимаете это, вы увидите, что даже во времена Иисуса, 

Евангелие Царства очень рассердило их! Очень напугало их! Кто испугался 

его? Не крестьяне, не бедняки, напугались правители, тираны, 

тоталитаристы. Они наблюдали, что эта маленькая группа в Иудее растёт, 
что этот безумец Иисус-Иешуа, проповедует людям, говорит о Царстве 

Божьем. «Нам придётся избавиться от этого парня, нам нужно убить этого 
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парня, потому что он создаёт проблемы, он создаёт проблемы в нашем 

царстве, в нашей империи». Вы видели, как испугалась эта группа людей.  

Проблема современных церквей заключается в том, что мы были очень 

напуганы разными законами, изданными архангелами, и Дональд Трамп 

сказал, что будет бороться с этим. Все эти законы запрещали пасторам 

говорить о политике, говорить: «Этот человек поддерживает сатанинские 

вещи, об этом нельзя говорить пастве». Все основные церкви были 
напуганы, будь то католическая, протестантская, баптистская, 

методистская и т.д. Вы видели, что пасторы боялись выступать против 

властных структур, потому что мы всё ещё живём в сатанинском мире. 

Сатана правит этой землёй. Но в Царстве Божьем, где человечество будет 

править над всем миром, мы не будем находиться под гнётом сатаны. Мы 

сможем призвать слугу и указать ему на его место, если он захочет 

подняться и стать правителем. 

Понимая контекст Евангелия Царства, мы видим, что это Евангелие – 

суперзажигательное. Это не Евангелие того, чтобы просто хорошо себя 

чувствовать, не просто: «О, если ты веришь в Иисуса, ты станешь 

миллионером». Это ложное евангелие. Евангелие Иисуса Христа сердит 
определенную группу людей. И эта группа – это властная структура, 

гегемония, имперская власть, это олигархи, она приводила в ярость эти 

правительственные власти. Понимая, что фарисеи – это служащие 

правительства, мы можем видеть, что в современном мире правительство 

таким же образом нанимает агентов секретных служб, чтобы они 

отправлялись в группы национальных меньшинств, чтобы продвигать там 

правительственные послания, послания централизованного правительства: 

«Правительство – это ваш папочка, это ваш любящий родитель. 

Правительство любит вас. Вам нужно сделать то и это, голосуйте за 

политиков, которые заботятся о вас, голосуйте за тех, кто даст вам нечто 

бесплатно». 

Мы знаем это из современной истории. Правительство засылает агентов 
в сообщества меньшинств, чтобы держать их в узде. Это произошло в 40-х 

годах в Америке на примере FTR и позже Линдона Джонсона, главы 

мафии, нефтяного магната из Техаса, большого гангстера, которого 

финансировали нефтяные компании. Вы видели, как этот президент 

говорил расистские вещи о темнокожих: «Мы должны держать этих 

черных в узде. Дайте им немного, чтобы успокоить их, но не меняя 

картину». Это цитата Линдона Джонсона, которая сейчас рассекречена. 

Почему он это делал? Потому что темнокожее сообщество быстро росло, 

они были ведущими предпринимателями, получали высшие баллы в 

колледжах и старших классах, они были христианами, у 80% семей были 

отцы в доме. Государственные учреждения, созданные в период Нового 
курса ввели систему пособий. Конечно, они говорили им: «О, государство 

хочет позаботиться о бедных темнокожих людях. Мы хотим позаботиться о 

вас. Мы хотим помочь вам, помочь нуждающимся». И что же произошло? 



70 

На это положение они поместили несколько ограничений. Они сказали: 

«Если вы хотите получить чек на пособие от государства, вы сначала 

должны показать документы о разводе». И 80 с лишним процентов сильных 

христианских семей, имеющих отца в доме, вдруг, ни с того, ни с сего за 

30-40 лет оказались в положении, когда отец имеется в доме только в 30% 

семей. Распущенность расцвела пышным цветом, и темнокожее 

сообщество было принижено, хотя было успешным, у них было множество 
докторов, юристов, все они вышли из афроамериканского сообщества. 

Властные структуры увидели это. 

Они применили ту же тактику по отношению к испаноговорящему 

сообществу, к азиатскому сообществу, ко вьетнамскому сообществу в 

Калифорнии. Вы видели, что к каждому сообществу, которое начинало 

расти и развиваться, подниматься по лестнице, применялась та же 

программа под видом: «О, мы помогаем вам! О, мы заботимся о вас! Мы 

хотим помочь вам в ваших нуждах! Мы любим Иисуса, не беспокойтесь!» 

И они применяли ту же программу: «Если вы хотите получить пособие, вы 

должны сначала показать документы о разводе». Такая же программа 

существует и в Южной Корее. Такая же программа! Что происходит, когда 
они применяют эту программу в группах меньшинств, потому что 

правящие сообщества зависят от закона? Уровень разводов растёт или 

падает? Он растет с космической скоростью! Все женщины говорят: «Эй, 

мне не нужен этот мужчина! Мне дадут деньги от моего большого папочки 

правительства!» И они выгоняют своего христианского мужа, отца семьи. 

Я показывал вам статистику о том, что самый важный фактор, который 

противостоит детской бедности, насилию над детьми, который помогает в 

получении более высокого образования, установлению успешной семьи в 

будущем – это наличие отца в доме. Бог знает это, и Он говорил об этом по 

всему Писанию. Он дал ответственность мужчине. «Ты должен быть 

мужчиной в доме, быть альфа-лидером, который ведёт молитву в семье, 

ведёт семью в духовной битве, ведёт войну против сатаны». 
Но всегда существует империя, сатанинское царство, сатанинский блок, 

который преследует мужчину и женщину, семью. И поэтому я и все мы 

здесь называем это движение по росту бюрократии, которая создаёт все 

больше законов и правил для людей, – политическим сатанизмом. Потому 

что их идеал и цель те же самые, что и у настоящих сатанистов. Это не 

означает, что все левые, и даже некоторые републиканцы напрямую 

поклоняются сатане, проводят чёрные мессы или что-то в этом роде. 

Может быть, некоторые из них это и делают, но не все. Но конечная цель, 

дух, с которым они работают, ведёт цивилизацию к той же конечной цели, 

которую желают прямые сатанисты. 

Например, они хотят создания цивилизации, при которой вы можете 
убивать детей, потому что это часть их ритуальных традиций – 

убийственные жертвоприношения. Они хотят высших существ, людей. Это 

случай с Джимми Сэвилом в Лондоне, членом королевской семьи. Вы 
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видели это в документальном фильме ВВС. Вы видели фильм о девочке, 

которую бабушка привела в секту, где её многократно насиловали на 

сатанинских вечеринках, она беременела 6 или 7 раз до того, как ей 

исполнилось 11 лет. И ВВС спрашивало её: «Что они заставляли тебя 

делать с ребенком?» «Они заставляли меня делать аборт». «А что они 

делали с зародышем?» «Они заставляли его съесть». И полицейские, и 

психологи, психиатры выступили и сказали: «Она не лжёт. Когда мы 
проанализировали её рассказ, мы не увидели расхождений, как это бывает в 

придуманном рассказе». 

Для обычного человека это странно слышать, потому что нормальный 

человек не хочет убивать младенцев и поедать их. Но мы должны 

понимать, что это было проблемой в библейские времена, задолго до 20 

века. Это проблема, с которой боролись израильтяне, когда люди 

поклонялись Ваалу, Молоху, Ашере. Все эти сатанинские «божества» 

заставляют вас в конце концов убивать детей и приносить их в жертву 

идолам, сжигать их на костре Ваала или продавать в храм Ашеры в 

качестве проституток. И даже в сегодняшнем мире есть такое. Например, в 

Индии, в культе Йелламма (Ренука). В сегодняшнем мире продолжает 
существовать храмовая проституция! Сегодня! Мы изучали это, когда 

изучали культы богинь. Когда страна начинает поклоняться богине, это 

ведёт к культу плодородия, что ведёт к культу проституции! Потому что 

плодородие всегда основано на сексуальности, юности, на сексуальном 

размножении. Поэтому естественным образом, если вы поклоняетесь 

богине, она даст вам дар в виде молодых женщин, которые будут 

доставлять вам удовольствие, что есть храмовая проституция. Любая 

цивилизация, которая отдаёт себя этим ложным богам и демонам, 

заканчивает в сатанизме, знают они это или нет. Под каким именем они 

действуют, не имеет значения. Цивилизация, которую они строят, – это 

цивилизация сатанизма. 

В современном мире то же самое. Хиллари Клинтон напрямую сказала, 
что она выступает за права женщин, в то время как она получает 20-30% 

финансововой поддержки от Саудовской Аравии, которая является самой 

радикальной формой ислама (вакхабиты), которая не позволяет женщинам 

водить машину, заставляет женщин носить бурку, позволяет избивать 

женщину публично. 

На «Отчёте Царя» я показывал видео Дэвида Вуда, который является 

христианским апологетом, сражающимся с исламом. Он разбивает три 

главным постулата Корана, которые имеют отношение к женщинам. Есть 

множество постулатов, но три основных шокируют западных людей. Я не 

могу точно процитировать суры, вы должны посмотреть видео, но первый 

постулат в том, что у женщин половина мужских умственных 
способностей, то есть они глупы. Второе – они – ваша «пашня». Он 

рассказывает историю, когда мусульмане снова завоевали Мекку. И в 

исламской традиции, если вы завоёвываете страну, вы можете брать в секс-
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рабство рабынь. Что это значит? Это значит, что всех женщин, которых вы 

завоевали, вы можете использовать в качестве секс-рабынь. Это не 

запрещено в шариате. Он показал Писание. Кто видел это на «Отчёте 

Царя»? Говорилось, что мужчины получали удовольствие от женщин 

спереди, сзади, сверху. И эти женщины сказали: «Нам не нравится сзади. 

Если вы получаете удовольствие, вы должны это делать, когда мы лежим». 

И эти слова дошли до пророка Мухаммеда, и он сказал: «Эти женщины – 
ваша пашня». Это значит – земля для вспахивания, то есть это часть 

собственности. И он сказал: «Делайте, что хотите, с вашей пашней». Третье 

Писание гласит: «Если ваша жена…» И вы можете иметь четыре жены, вы 

можете разводиться, значит иметь неограниченное количество жен. И я 

изучал, когда был в Гарварде, что по дороге в Мекку множество борделей. 

Люди совершают паломничество, они молятся, но там есть бордели! 

Почему? Потому что в их понимании это не бордели. Потому что вы идёте 

туда, и вы можете иметь четыре жены. Конечно, в исламском мире у 

большинства мужчин нет четырёх жен. Они могут войти в этот дом, могут 

заключить законный брак, иметь секс с женщиной и развестись с ней! То 

есть с точки зрения закона это нормально. Но по сути это разрешение на 
проституцию под видом религии и т.д. То есть эта религия не похожа на 

христианство. Дэвид Вуд раскрыл третью цитату: «Если ваша жена 

ослушается вас, отведите её в комнату и накажите плетью до тех пор, пока 

она не подчинится. Если она подчинится, то живите с ней в мире». Что 

значит наказать плетью? Это значит избить до полусмерти. Что мы имеем? 

Женщины глупы, они – собственность, «вспахивайте» их как хотите. И он 

также показал другое Писание из Хадиса, где сказано: «Если ваш муж 

хочет иметь отношения с вами сейчас, даже если вы сидите на верблюде, 

вы должны слезть и удовлетворить его. И если вы готовите, если ваш муж 

сказал: «Я хочу это сейчас», – вы должны перестать готовить и идти и 

заняться с ним сексом». 

Мы слышали ложь от левых, что христианство и ислам – одно и то же. 
Нет, это не так. В христианстве вы не можете владеть своей женой. Она не 

является вашей пашней, которую вы вспахиваете. В христианстве вы не 

можете жениться за четырёх женщинах и называть их жёнами. В 

христианстве вы не бьёте свою жену плёткой, вы не забиваете её до смерти. 

Это не позволено. Вы должны быть как Христос для церкви, муж должен 

безусловно любить свою жену, жена должна безусловно уважать своего 

мужа, безусловно! Это часть, которую забывают либеральные левые. 

Женщины должны безусловно уважать своего мужа, даже если они 

чувствуют, что его иногда не за что уважать, они должны относиться к 

нему с уважением. И это является самым практичным способом изменить 

своего супруга. С уважением! Не так: «Уаааа! Хрррр! Уаааа!» Это никому 
не поможет! Дьявол вам аплодирует в этот момент: «Давай, девочка, 

давай!» 
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Мы видели реальность разных царств. Мы видели, что Хиллари 

Клинтон сказала, что выступает за права женщин, в то время как получает 

20-30% денег от вакхабитов, самых радикальных, основанных на джихаде 

мусульман на земле. Я не говорю, что все саудиты – вакхабиты, но их 

элиты, их цари спонсируют джихадистов по всему Ближнему Востоку! У 

царя саудитов есть жена, которая ещё является ребёнком. То есть он – 

открытый педофил! Потому что в исламе вы можете жениться на ребёнке. 
У самого Мухаммеда была любимая жена, которой было 6 лет. И он начал 

жить с ней, когда ей было 9 лет. Такова реальность. Просто люди на Западе 

так невежественны о реальности ислама. Впервые в истории вся 

информация появилась в онлайн, вы можете её найти и предоставить как 

аргумент. Дэвид Вуд это делает замечательным образом. Все эти политики 

лгут об этом. Стараются пристыдить христианство и представить его в виде 

злой силы, представить христиан злом. 

Одновременно с этим, вы получаете левых, которые вступили в альянс с 

радикальным исламом и радикальным коммунистическим Китаем, самыми 

ужасными азиатами на земле. Китайские элиты – самые ужасные, они 

подавляют 1,6 миллиардов человек. Обычный китаец – прекрасный 
человек. Я знаю китайский язык, я изучал культуру Китая, я также знаю 

тайцзи и кунгфу. Обычный китаец и обычный мусульманин – это 

прекрасно. Проблема заключается в людях, которые находятся у власти, 

строят эту политику, идеологические движения. Вот они находятся в одной 

лодке. Они везде одинаковы. Они хотят централизованной власти, все они. 

Точно также как Римская империя, как каждый сатанинский царь 

прошлого. Они хотят централизованного контроля. Они хотят 

контролировать всё население. Сейчас они хотят использовать технологии, 

интернет, роботов против людей, чтобы содержать их на своих местах как 

рабов. Так они относятся к человечеству. Тогда как взгляд Бога 

противоположен. Он говорит: «Человечество – это цари и царицы». 

Архангелы, которые служат обществу, – слуги. Они не хозяева. Хозяева – 
это граждане. Если вы посмотрите на Евангелие от Матфея 11:12: «От 

дней же Иоанна Крестителя доныне Царство Небесное силою берется, и 

употребляющие усилие восхищают его». 

Джордж Вашингтон говорил об этом, об использовании силы. Любой, 

изучающий боевые искусства, знает об использовании силы. Это часть 

обучения в боевых искусствах. Мы думаем, что использование силы – это 

просто противник. Но мы не понимаем, что само правительство – это 

использование силы. Предположим, вы не платите налоги. К вам придут 

вооружённые люди, чтобы заставить вас заплатить. Они к вам придут. Если 

вы и тогда не заплатите налоги, то вас насильно поместят в тюрьму. Если 

вы по своей воле не будете платить их, то вы встретитесь с угрозой и 
силой. 

В Царстве Божьем и в конституции Чхонильгук, которая была 

выпущена, мы не облагаем людей этими налогами, потому что 
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человечество должно быть царями и царицами. Вы не можете просто 

облагать налогами царя или царицу. Иисус сказал: «Вы будете 

сонаследниками со мной, будете править царствами земли». Это значит, 

что если мы пребываем с Христом в его царстве, мы будем с ним 

сонаследниками, царями и царицами. Сатана захватил и присвоил это. Он 

сделал сам себя царём. Он поставил свой трон выше Божьего. Так написано 

в Библии. И он правит миром. 
Важно, чтобы тело Христово понимало это. Поэтому мы называем 

политическим сатанизмом то, что имеет эти цели. Например, левые силы, 

демократов, которые стали совершенно коммунистическими, 

социалистическими. Посмотрите на Корею, на север и юг, демократию и 

коммунизм. У нас есть брат из Камбоджии, где правил Пол Пот, 

геноцидный маньяк. Если кто-то из вас жил рядом с коммунистическим 

режимом, вы можете это чувствовать. Мы можем почувствовать запах 

коммунизма, как запах тухлой рыбы. Мы чувствуем его запах за милю. 

Потому что мы так близко жили рядом с ним. Люди, живущие на Западе, 

никогда не чувствовали запах коммунизма. Они думают: «О, что это за 

аромат? В нём есть некие дразнящие нотки, которые задевают мое 
обоняние!» Но вы не знаете, чем это пахнет! Вы не понимаете, что это 

тухлая туша смерти, силы, власти, которая хочет захватить вас, ограбить 

вас, насиловать ресурсы вашей страны. 

Поэтому у политического сатанизма те же цели: 

1. Убийство младенцев. Самые невинные люди на планете – это 

нерождённые младенцы. В них нет греха. Они не совершили никаких 

грехов. У них есть первородный грех, но нет личных грехов. И вы убиваете 

самых невинных людей на планете! Хиллари на 100% поддерживает это. 

Трамп на вторых дебатах сказал: «Эта женщина хочет узаконить убийство 

ребенка за день до предполагаемых родов». Он так сказал, и она этого не 

отрицала! Какую цивилизацию хотят построить эти централисты, 

глобалисты, политические сатанисты? Они хотят построить цивилизацию, 
при которой нормальным будет убийство невинных людей. И если 

цивилизация будет продолжать принимать эту этику и эти условия, то 

убийство любого гражданина будет вполне обосновано, если правительство 

повелит убивать. Если вы как цивилизация, страна, культура можете 

убивать самых невинных, безгрешных, не совершивших ничего плохого, 

если в вашей культуре это нормально, то убить любого другого для вас не 

составит проблемы, если этот человек не согласен с вами. Вы потеряли все 

моральные устои, и вы буквально практикуете сатанизм, сами того не 

понимая. 

2. Они хотят релятивизации и ослабления брака. Хиллари хотела 

увеличить пособия, продолжить политику пособий, помогать разрушенным 
семьям. Хотела, чтобы женщины продолжали выгонять своих мужей, 

чтобы мужчины продолжали ненавидеть феминисток, культуру 

социализма, которая ненавидит мужчин. Женщины, вы должны помнить, 
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что любая цивилизация, которая завоевывает другую, прежде всего 

избавляется от альфа-самцов. Они захватывали женщин, те рожали от них 

детей, и они заставляли воспитывать этих детей в верности новому 

порядку. Эту политику применяли Чингисхан, Римская империя. Они 

заключали международные браки не для того, чтобы установить мир, а для 

того чтобы захватить людей, чтобы сломать их волю. Они убивали мужчин, 

ломали волю женщин, насильно захватывая их в рабство. Они не знали 
социологию, но они понимали, что женщины, в отличие от мужчин, 

приспособятся к неблагоприятным условиям, и перенимут их этику. Они 

знали это, и сейчас существуют такие исследования. Они не знали этих 

исследований, но они знали: «Если мы захватим этих женщин, то мы 

сможем контролировать их. Вы либо поклонитесь нам, либо умрете». И 

многие говорили: «О, Боже, я не хочу умирать!» Они использовали тактику 

запугивания. Это обычная стратегия по разрушению цивилизации, по её 

захвату. 

Платон писал об этом в своей работе «Республика». Он писал, что если 

у вас есть семьи, то «вы не можете позволить родителям владеть ребёнком, 

им должно владеть государство». И в западной цивилизации образование 
построено по модели Платона. Поэтому вы получаете 90% марксистов, 

которые преподают в американских колледжах. Дети платят за то, чтобы 

им промыли мозги марксисты! 90 с лишним процентов профессоров 

являются «левыми прогрессивистами», что ничем не отличается от 

марксизма. Они хотят централизованного образования, централизованного 

правительства, централизованной банковской системы, централизованных 

СМИ, всего централизованного. И это 10 постулатов марксизма. Нет 

никакой разницы! Поэтому эти дети идут туда, получают свои степени, 

потом не могут найти работу. Они задолжали 200 тысяч долларов в 

университетах высшего уровня. Им промыли мозги марксистские правящие 

круги, и они могут преуспеть только в том, чтобы присоединиться к злой 

империи. Вас не обучали изобретательности, соревновательности, не учили 
тому, как разрушить эти мегакорпорации, создавая крутую продукцию, 

служа людям, проводя научные исследования. Их этому не учат. Их учат 

тому, что «если ты поклонишься правящим кругам, то ты преуспеешь». Ты 

должен принять их ценности. Поэтому этим детям, которые заканчивают 

университеты, их родители говорят: «Кто вы? Вы разве не христиане? Вы 

стали атеистами? Что с вами случилось? Я платил за твое образование не 

для того, чтобы тебе промыли мозги и чтобы ты стал Лениным!» Вот что 

происходит. 

Университеты стали изоляторами психиатрической клиники, где они 

превращают молодежь в душевнобольных людей. Они возводят высокие 

заборы в их разуме и наблюдают за ними с вышки. Вот что они делают! 
Дети поступают туда и становятся политическими сатанистами. Вас учат 

ненавидеть человечество, вас учат неоязычеству, их учат теории Гея – о 

том, что земля – это большой организм, и мы находимся на ней и 
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разрушаем её, что люди – это вирус. Вас учат ненавидеть себя, считать себя 

бактерией и вирусом, учат тому, что вы – СПИД на этой прекрасной богине 

Гея, и что, если бы вас не было, эта прекрасная Гея цвела бы каждый год, 

становясь всё прекрасней. Это направлено против людей, против Бога. Это 

неоязычество, которому учат в кампусах университетов. 

Посмотрите на все постулаты политического сатанизма: убийство 

младенцев, самых невинных людей, разрушение семьи, демонизация 
мужчин, потому что Христос призвал мужчин стать хозяином дома, стать 

сильным альфа-лидером, который может сражаться против зла, разрушить 

сатанинское царство и вести семью в молитве, в войне против армий 

сатаны. Их спонсируют главные конгломераты Голден Сакс, Джей Пи 

Морган. Всё движение феминисток 60-х годов спонсировалось 

Рокфеллером, Карнеги, Фордом. Мегабанки финансировали их не потому, 

что они заботились о женщинах, а потому что они хотели заполучить 

вторую половину населения, чтобы получать ещё больше налогов, чтобы 

давать в кредит больше денег и получать больше денег от них, поместить 

их в рабство долга. И в результате этого спустя 40 лет женщины менее 

счастливы, из-за того что оставили свои семьи, что отдали своих детей в 
детские сады, которые не заботились о детях. Женщин призывали работать, 

говоря: «Только здесь ты обретёшь ценность. Если ты будешь сидеть дома, 

то ты злая, эгоистичная, ужасная женщина, живущая в клетке, в тюрьме. Не 

думай даже о том, чтобы иметь мужа. Просто будь лесбиянкой, они 

намного лучше мужей. Будь бисексуалкой, это лучше, чем иметь мужа. 

Будь транссексуалом, делай что хочешь, только не выходи замуж! Только 

не имей детей. Если у тебя будут дети, отправь их в детский сад на 8 часов, 

а потом в школу на 8 часов». И тогда вы не будете оказывать на них 

влияния. 

Это не христианский метод воспитания детей. Их призывали 

противостоять сатанинским силам, которые старались вторгнуться в 

царство и принизить его. Проблема современных церквей в том, что они 
стали настолько бессильны, кастрированы, купились на весь этот 

либерализм, «мультикультурализм», который учит только релятивизму, 

который по сути не является мультикультурализмом, потому что ненавидит 

христианство. Они говорят: «Нам всё нравится». Нет, вам не нравится 

христианство. «Мы так толерантны, но только не с христианством! Потому 

что они расисты, они подавляют женщин. Но нам нравится шариат, нам 

нравится радикальные джихадисты». А, понятно, всё с вами понятно! 

Они врут всем своим существом. Их отец – отец лжи. Он ведёт их в 

политику, чтобы они получили политическую власть. Зачем? Если у вас 

есть политическая власть и это обнаружили все эти мегабанкиры, 

глобалисты, типа Сороса, Ротшильда и т.д. – как только вы можете купить 
политиков, вы можете захватить экономику, потому что вы можете сделать 

то, что сделала Америка в 1914-м, приняв закон о резервах и создав 

федеральный резервный банк. И после этого вы можете начать 
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манипулировать валютами, процентными доходами, захватить всю 

экономику, вы можете поместить всех в долговое рабство. И как только 

люди попадают в долговое рабство, они принадлежат вам. Вы можете 

сказать им, что они должны делать. Вы получаете контроль над политикой, 

затем над экономикой, затем над религией. Вы просто начинаете 

шантажировать их, используя законы: «Мы перестанем финансировать вас, 

если вы не будете пропагандировать гомосексуализм. Мы перестанем 
финансировать христианские программы, которые не разрешают 

трансгендерность». Вас заставляют. Помните, мы говорили об этом? 

Ричард, сколько лет вы сражаетесь с темой гомосексуализма? 20, 30 лет? 

Доктор Панцер – специалист по пропаганде воздержания. 

Пару недель назад мы говорили о том, что они перестали 

финансировать организации, которые не нанимали гомосексуалистов или 

трансгендеров. Вы не можете сказать, что это противоречит вашим 

взглядам, вашей религиозной свободе. «Я не согласен с таким образом 

жизни. Наша программа основана на христианстве, которая помогает 

людям иметь отношения с Христом. Мы не хотим, чтобы нас заставляли 

нанимать людей, которые противоположны этому». Но это делала 
администрация Обамы, Хиллари. Они заставляли все организации, которые 

получали финансирование, гранты от федерального правительства: «Среди 

ваших сотрудников должен быть гомосексуалист, трансгендер». Даже если 

вы христиане. Разве не случайно, что сейчас ни одна из христианских 

организаций не получает финансовой поддержки? Это очень удобное 

совпадение! 

Эти дьяволы нацелены на людей Христа. Почему? Потому что они 

являются врагами царства сатаны. И те люди наверху, которые 

поклоняются сатане, стремятся к его тёмной власти, чтобы он дал им 

власть управлять всем миром, они тоже знают, что их судьба – ад. Они 

знают, что они продали свои души Веельзельвулу и отцу всей лжи. Но они 

слишком далеко зашли, они слишком высокомерны. Они не хотят 
раскаиваться. Они слишком жаждут власти, они стали духовными 

паразитами, вампирами. Они называют человечество паразитами, хотя на 

самом деле они сами являются паразитами, которые питаются за счёт 

человечества. И проблема в том, что сегодня в церквях мы не можем 

называть добро добром, а зло злом. Всех принуждают говорить 

политкорректно, никто не может называть сатану дьяволом. Вы не можете 

называть то, что они делают, мерзостью. Нельзя называть гомосексуализм 

мерзостью с точки зрения Бога. Вы ничего не можете сказать! Вам 

приходится кланяться прихотям сатанинских тиранов. Это проблема тела 

Христова. Поэтому они продвигают государственные церкви, которые учат 

евангелию процветания, которые не способны различать добро и зло. 
Что сказано в книге Исайя? Что в последние дни добро будут называть 

злом, а зло будут называть добром. Люди не будут понимать истину, не 

смогут различать добро, у них не будет Духа, чтобы различать добро и зло. 
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Сатана говорит: «Нет, нет, я не злой. Я добрый. О чём вы говорите? Я 

забочусь о вас, я люблю вас, я не злой!» И вы видите эти крылья и слышите 

эту музыку. Он знает, как играть с людьми, как пожирать их, как 

заманивать их в свои ловушки, чтобы раздавить их. Как только вы войдёте 

туда, ловушка захлопнется и придавит вас. Он знает, как заманить вас туда. 

Если вы посмотрите на все цели этих политиков: убийство детей, 

уничтожение семьи, создание других, альтернативных мужа и жены. «О, 
нет, нет, нет, мужчина и женщина – это не всё. В каком веке вы живете? 

Есть дом лесбиянок, есть дом гомосексуалистов. В каком веке вы живете? 

В средневековье? Вы что, трансфобик? Вы что, гомофобик?» 

Обама и Хиллари пытались сделать закон, согласно которому в средней 

и старшей школе дети могли сами выбирать свой пол и говорить: «Миссис 

Смит!» И когда она отвечает: «Да, Эндрю, что ты хотел?» «Я считаю себя 

девочкой, я женского пола!» И миссис Смит должна была сказать: «О, 

Эндрю, даже имея твои мускулы и ноги футболиста, имея бороду, хорошо, 

тогда ты женщина, ты девушка, и я должна тебя звать Эндрюнет. Хорошо 

дорогуша, все должны звать ЕЁ Эндрюнет!» Вот что они делают! Это уже 

было узаконено. Если мальчик говорит: «Я девушка», – он может пойти в 
женскую раздевалку и принимать душ вместе с обнажёнными девушками! 

Что вы курите? Они действительно обкурились чем-то, какими-то 

сатанинскими пилюлями! Если правительство – ваш папочка, то какой папа 

поместит вас в такое  рискованное опасное положение? Это всё равно, что 

бросать ягнёнка в стаю голодных волков. Что произойдет с  ягнёнком, 

которого бросят в болото с аллигаторами? Но это же ваш любящий 

папочка! Не так ли? Это не любящий папочка, это тот, кто хочет 

осквернить вас, чтобы вы никогда не могли выступить вперёд как истинные 

царь или царица, которых помазал Бог. Они хотят разрушить вас, 

принизить вас, пока вы молоды, чтобы у вас не было потенциала сражаться 

со злом. Потому что вы получите такую травму, вы будете опустошены, 

ваша воля будет подавлена, вы будете чувствовать себя слабыми. Они 
знают это. Они изучают животных, обезьян, собак. Они понимают 

человеческое поведение, они знают поведение по Павлову, они знают все 

ведущие психологические и психиатрические исследования. Эти элиты с 

ума сходят по этим исследованиям! Потому что всё, что они делают, – 

стараются сломать волю человека и заставить вас подчиниться архангелу. 

Посмотрите на их цели: убийство детей, релятивизация мужчин и 

женщин, создание всяческих безумных формул, уничтожение семьи, развал 

семьи, повернуть детей против родителей, не дать детям увидеть, кто на 

самом деле является их врагом, т.е. централизованная оплачиваемая 

бюрократия. И хотя в большинстве общественных школ учителя – добрые 

люди, несмотря на это, бюрократия сверху заставляет их учить детей тому, 
с чем они даже не согласны. Хотя по своим моральным принципам они не 

согласны с темой гомосексуализма, они должны учить этому, потому что 

их наняли в качестве учителей общественных школ, которые являются 
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филиалом федерального правительства. То есть их заставляют, несмотря на 

то, что они – христиане, и у них есть нравственные принципы, 

направленные против этого. Если они скажут что-либо против темы 

гомосексуализма или темы трансгендеров, то их уволят. Некоторые из вас 

были учителями, и вас уволили из-за этого, не так ли? В буквальном 

смысле! И это в Пенсильвании! В суперконсервативном штате! Но 

федеральная бюрократия, федеральный архангел может заставить учителей 
подчиниться. 

И поэтому когда вы отправляете своих детей в эти школы, вы 

отправляете их не в просто «светскую» школу, вы отправляете их в 

радикально-атеистическую, радикально-гипер-сексуализированную, 

радикально-гомосексуализированно-трансгендерную школу. И в будущем 

будет также и педофилическая. Мы говорили об этом два года назад. И в 

«Руководстве по диагностике и статистическому учёту психических 

расстройств» вышла статья о том, что педофилию не стоит рассматривать 

как преступление, а как психическое расстройство, которое называется 

«синдром влечения к несовершеннолетним». Мы говорили об этом два года 

назад, до того, как я стал выступать публично. О том, что они попытаются 
декриминализировать педофилию, потому что они хищники, которые 

питаются детьми! В конце концов они сатанисты, которые хотят, чтобы во 

всем мире была культура сатанизма, чтобы они могли действовать 

безнаказанно! Чтобы они могли делать то, что хотят. 

Вы отправляете детей в лагерь по внушению мыслей, в общественную 

школу, они не понимают, что, несмотря на то, что учитель – хороший 

человек, он находится под руководством бюрократии, и ему приходится 

внушать им определенную идеологию, которая является антихристианской, 

которая насмехается над Библией, над Иисусом, которая является 

прошариатской. Есть школы, в которых дети в буквальном смысле 

совершают намаз с другими мусульманскими учащимися, чтобы быть 

мультикультуралистами. Хотя они не читают Молитву Господа, но 
совершают мусульманские молитвы! Разве это не странно? Но они же 

«честны и сбалансированы»! 

Они находятся под началом педофилов, которые хотят 

релятивизировать их мозги, увести от христианских ценностей, потому что, 

если вы уходите от Единого Истинного Бога, вы начинаете поклоняться 

сатане, в его различных испостасях. Так или иначе вас поглотит сатанизм. 

Будь то философия релятивизма, будь то сообщество коммунистов, 

сообщество агностиков, будь то сообщество сект – сообщество медитаций, 

сообщество йоги, все эти пути приведут в царство сатаны. Это уведёт вас 

от вашей истинной сущности, от вашей истинной цели и силы в Боге и 

Христе, в Святом Духе, которые влияют на изменения в мире. Поэтому они 
должны всех увести с этого пути. «Нет, нет, христианство – это глупость, 

это зло, это средневековье. Ислам – это более современно и прогрессивно. 

Вакхабиты из Саудовской Аравии более прогрессивны. Женитьба на 
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ребёнке – это прогрессивно. Педофилия – это прогрессивно, это просто 

синдром влечения к несовершеннолетним. Почему ты так напуган этим 

синдромом? Ты что, трансфоб, гомофоб, синдромофоб? Да ты же из 

сообщества преследователей! Ты расист?» Вы понимаете, как это 

происходит? Всё та же дорога вниз! Дорога в ад. 

Мы видим всю эту картину, как людей в миру толкают строить такую 

цивилизацию, а тело Христово так бессильно. Его научили и 
натренировали, что оно не должно комментировать реальные вещи, 

происходящие в мире, реальную политику, хотя Иисус наказал каждый 

день молиться: «Да приидет Царствие Твое, да будет воля Твоя и на земле, 

как на небе». Мы должны так молиться каждый день! Иисус сказал, что 

когда он вернётся, он сметёт царства этого мира. Он сказал, что принесёт 

не мир, а меч! Но: «Не фокусируйся на этом, ты должен подставить другую 

щеку, ты должен молиться о своих врагах! Ты не можешь говорить грубо». 

Но я помню, что Иисус называл фарисеев «глупцами, порождениями 

ехидны, окрашенными гробами, демонами». Я помню, что Иисус прогнал 

их из храма, этих менял и торговцев. Он физически вытолкал их, он побил 

их плеткой. Но вы хотите показать картину, нарисованную на стекле, о том, 
что Иисус выступает за правящие круги, он летает вокруг и прикасается к 

вам волшебным образом, и все любят его и работают с ним. Иисус был 

примером человека, направленного против правящих кругов. Вся Римская 

империя услышала об этом безумце иудее из Назарета, который создал 

движение и проповедует Евангелие Царства Божьего, царями которого они 

не являются. Им не нравилась эта часть! 

И такова реальность нашего мира. На этой неделе Трамп подписал указ 

о том, чтобы не впускать «радикальных исламских террористов». И вы 

увидели, как все эти люди… О, Боже, мы так разошлись, что позабыли 

прочесть отрывок из Библии. Деяния 1:1-8. 

«Первую книгу написал я к тебе, Феофил, о всем, что Иисус делал и 

чему учил от начала до того дня, в который Он вознесся, дав Святым 
Духом повеления Апостолам, которых Он избрал, которым и явил Себя 

живым, по страдании Своем, со многими верными доказательствами, в 

продолжение сорока дней являясь им и говоря о Царствии Божием. И, 

собрав их, Он повелел им: не отлучайтесь из Иерусалима, но ждите 

обещанного от Отца, о чем вы слышали от Меня, ибо Иоанн крестил 

водою, а вы, через несколько дней после сего, будете крещены Духом 

Святым. Посему они, сойдясь, спрашивали Его, говоря: не в сие ли время, 

Господи, восстановляешь Ты царство Израилю?Он же сказал им: не ваше 

дело знать времена или сроки, которые Отец положил в Своей власти, но 

вы примете силу, когда сойдет на вас Дух Святый; и будете Мне 

свидетелями в Иерусалиме и во всей Иудее и Самарии и даже до края 
земли». 

Иисус явил себя живым. Царство Божье превосходит смерть. Поэтому 

название службы – «Царство, превосходящее смерть». Он превзошёл 
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смерть! И даже после смерти он проповедовал о Царстве Божьем. И в 

духовном, и в физическом мире Иисус говорил о Царстве Божьем, даже 

когда он вернулся. Он не сказал: «А, кстати, я хотел бы научить вас о 

евангелии распятия». В Библии, в Евангелиях нет ни одного места, где 

говорится об этом! Иисус говорил о Царстве Божьем. Это не отрицает силу 

креста, не отрицает силу спасения через крест, это всё существует. Но 

Иисус проповедовал о Царстве Божьем. Даже когда он умер и вернулся! 40 
дней он учил народ Царству Божьему. Они создали большой шум. 

«И, собрав их, он повелел им: не отлучайтесь из Иерусалима, но ждите 

обещанного от Отца, о чем вы слышали от меня». Когда ваши глаза 

открыты, как сказал Исайя, когда мир будет считать добро злом, а зло 

добром, но если ваши глаза открыты, и вы находитесь во Христе и можете 

видеть реальность добра и зла, внутри вас возникает так много силы, 

благодаря Святому Духу. Потому что вы можете видеть мир, вы можете 

понимать, кто является вашим врагом. Тогда как если вы не понимаете, что 

есть добро, а что зло, вы просто боретесь в тумане. Как вы можете 

сражаться с противником в тумане? Это будет подобно бою с ниндзя с 

дымом: вы пытаетесь достать его, а его уже тут нет, и он бьет вас уже по 
голове сзади. Как вы можете сражаться с ниндзя, который использует дым? 

Или с фантомом, который использует телепортацию и передвигается, когда 

вы стараетесь атаковать его. Вы ничего не увидите! Но если вы можете 

различать добро и зло, вы увидите, как сатанизм буквально строит своё 

царство на земле. Вы сможете увидеть, кто это делает. Вы можете видеть и 

раскрыть это. Когда вы видите, вы получаете силу! 

И тираны это ненавидят! Они ненавидят, когда вы можете их 

разглядеть, поэтому они стараются действовать в тени. Поэтому сатана 

действует в тени. Что сказано в Библии? «Потому что наша брань не 

против крови и плоти, но против начальтв, против властей, против 

мироправителей тьмы века сего…» Мироправителей тьмы! То есть они 

действуют во тьме, чтобы их не было видно, чтобы они были скрыты и 
чтобы это было подобно сражению с иллюзорными невидимыми вещами. 

И вы не знаете, где вам находиться. Но когда вы открыты, ваши глаза видят 

то, как в этом мире действительно действует сатана через политический 

сатанизм. Посмотрите: «Ибо Иоанн крестил водою, а вы, через несколько 

дней после сего, будете крещены Духом Святым». Святой Дух будет 

находиться внутри вас. Дух Божий и дары, данные Богом человечеству, 

будут подниматься в вас, и вы скажете: «Я не могу просто стоять здесь и 

позволить человечеству направляться к смерти. Я не могу просто смотреть 

на то, как мои друзья, мужчины и женщины, направляются в ад! Я должен 

выступить против этого. Я должен назвать дьявола дьяволом. Я должен 

назвать зло злом. Несмотря на то, что все мои друзья возненавидят меня, 
даже если они отвергнут меня, будут обзывать расистом, гомофобом, 

мракобесом, и т.д., и т.п. Мне всё равно, я превосхожу вас. Я буду называть 

зло злом, а добро добром». И Бог есть добро! 
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«Не ваше дело знать времена или сроки, которые Отец положил в 

Своей власти, но вы примете силу, когда сойдет на вас Дух Святый, и 

будете Мне свидетелями в Иерусалиме и во всей Иудее и Самарии и даже 

до края земли». Вот это связь. Связь того, что даже после физической 

смерти Иисус принёс даже из могилы это Евангелие Царства. «Но вы 

примете силу, когда сойдет на вас Дух Святый». Святой Дух сойдёт на 

вас, вы получите крещение силой. Dynamos, сила. Сила, чтобы завоевать, 
чтобы разрушить. Не отсутствие силы: «Да, волк, иди ко мне». Сила, чтобы 

уничтожить устои сатаны, чтобы уничтожить и стереть с лица земли 

цивилизации сатаны. 

И находясь в теле Христовом, мы можем видеть, что сейчас происходит. 

Потому что те, кто политически бодрствует и может видеть глазами 

Христа, глазами Святого Духа, глазами Отца, который дал нам дары 

Святого Духа, способность различать, мы можем видеть, что в мире 

существуют реальные силы, которые хотят установить сатанинское 

царство. На этой неделе Трамп подписал указ о том, чтобы не впускать 

«радикальных исламских террористов». На этой неделе мы увидели 

множество протестов, в Лос Анжелесе, JFK – все они финансируются 
Джорджем Соросом, мегабанками, настоящими нацистами. Они говорят, 

что если вы поддерживаете Трампа, то вы нацист. Тогда как их самих 

финансирует нацист Сорос! Вы не можете быть настолько безумны. Когда 

я слышу сам себя, в то время как говорю это, это звучит безумно! Они 

называют людей, которые выступают за независимость, нацистами, тогда 

как им платит настоящий нацист! Нарочно не придумаешь! Это безумие. 

Насколько наш мир сошёл с ума! 

7 стран – Иран, Ирак, Сирия, Судан, Ливия, Йемен, Сомали. Они хотят 

сказать: «Трамп – расист, белый шовинист. Вы видите, здесь собрались 

одни белые люди, они придут за вами! Они все хотят уничтожить вас, 

потому что они белые! Все эти белые люди хотят держать вас, 

контролировать вас, потому что они белые, у них меньше пигмента на 
коже, чем у вас! У них меньше витамина Д, они хотят убить вас! Дайте им 

мультивитамины! Нет, не давайте им мультивитамины, они нужны нам, 

чтобы представить их как белых волков, которые хотят поесть нас». Они 

хотят сказать, что Трамп – белый шовинист, потому что он исключил эти 7 

стран. Хотя это было сделано на срок 90 дней. Он сказал: «Мы сделаем это 

только на 90 дней, чтобы проверить систему, мы просто проверим, что они 

делают в период ожидания». Потому что есть люди из Министерства 

Национальной безопасности, из ЦРУ, которые вышли и сказали: «Они 

просто впускают их, они не проверяют их документы, поэтому давайте 

понаблюдаем 3 месяца». Он решил не впускать людей из 7 стран. «О, он 

запрещает мусульманство, он ненавидит всех мусульман. Трамп – 
радикальный белый шовинист. Христианство – зло. Он ненавидит всех 

мусульман». 
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Но вот возникла небольшая проблемка! Кто определил эти 7 стран? Это 

не Трамп. Это был их бог, спаситель и господь – Барак Хусейн Обама! Это 

он определил эти 7 стран! Он выбрал эти страны, а не «белый шовинист» 

Трамп. Это был их господь и спаситель Хусейн Обама, он выбрал эти 7 

стран! Но когда это сделал их господь и спаситель Барак Хусейн Обама, 

это было в тренде, и это было прекрасно. Это было так прогрессивно! «Да, 

Обама, запрети эти страны! Да! Сделай это, мы любим тебя! Ты крут! Нам 
так нравится смотреть, как ты бегаешь по утрам! 7 стран? Да, мы 

поддерживаем тебя!» А сейчас, когда президент Трамп выбрал именно те 7 

стран, они стали кричать: «Белый шовинист! Расист! Исламофоб! Гомофоб! 

Женоненавистник! Мы ненавидим его!» Но Трамп – игрок, он владеет 

парой казино. Он знает, как играть. Он поймал их в ловушку. Он поймал их 

на крике о том, что он расист, исламофоб, и потом он повернул карту и 

сказал: «Кто создал этот закон? Давайте посмотрим! Обама создал этот 

закон!» Но левые кричали: «Это ты сделал, ты белый шовинист, ты более 

шовинист, когда говоришь, что это сделал Обама, потому что ты белый! Ты 

ненавидишь сирийцев, иракцев, иранцев, суданцев, йеменцев, сомалийцев, 

несмотря на то, что Обама создал закон». 
Это безумие. Если вы по настоящему запрещаете ислам, то вы также 

должны запретить эти страны, потому что в них больше всего мусульман. 

Как случилось, что этих стран нет в списке? В Индонезии 87,2% 

мусульман, более 200 миллионов мусульман. Почему он не запретил это? 

Если он ненавидит всех мусульман, почему он не запретил эту страну, где 

больше всего мусульман? В Пакистане 178 миллионов мусульман. Почему 

Пакистана нет в списке? Почему Индии нет в списке, тогда как в ней 172 

миллиона мусульман, если Трамп так ненавидит мусульман? Что насчет 

Бангладеш? Почему он не запретил Бангладеш, Нигерию, Турцию, Египет? 

Почему он не запретил эти страны? Там больше мусульман, вместе взятых. 

87% мусульманских стран не запрещено. Они могут приезжать в США 

беспрепятственно. Свободно приезжать, путешествовать. Но всем промыли 
мозги, чтобы они поверили, что Дональд Трамп – расист. «Он ненавидит 

всех мусульман. Он ненавидит всех людей. Ему нравится только 

Куклуксклан, ему нравится носить одежду ККК, он ходит по Белому дому в 

белой простыне с прорезанными глазницами и говорит: «Хайль, Путин!» 

И они продолжают русскую тему. На этой неделе СNN сказала: 

«Франции нужно быть осторожной, Путин может захватить их выборы». 

«Франция и Германия должны быть осторожны, Путин может захватить их 

выборы, подобно тому как Путин управляет Дональдом Трампом. Путин 

родил его внуков, он звонит им каждый день и призывает их быть более 

шовинистичными, ненавидеть мусульман ещё больше, призывает их 

кланяться ему в белой простыне с прорезями и кричать: «Хайль, Путин». 
Таково безумие левых! И они промывают мозги детям, чтобы они стали 

пациентами психлечебниц, вместо того, чтобы видеть мир, чтобы они 

поверили этой невероятной лжи. Именно Обама сделал этот закон! Не 



84 

Дональд Трамп! Мы говорили об этом в подробностях на протяжении 

недели, потому что это такое безумие. 

Они подняли вопрос об апелляционном суде девятого округа США, в 

левом суде Калифорнии. Они сделали мультфильм. Сейчас мы не можем 

его показать. Может быть, мы покажем его на службе «Отчёт Царя». В 

этом мультфильме Трамп сидит в апелляционном суде девятого округа, и у 

него в руках портфель с документами об иммиграции. Там находятся трое 
судей. Двое из них держат лозунги: «Трамп – никогда!». Они просто левые! 

Они социалисты и коммунисты. Апелляционный суд девятого округа – это 

тот же суд, который сказал: «Калифорния, ты не имеешь права вешать флаг 

США в своих школах». Этот суд выступает против американского флага! 

Но он говорит: «Вы можете повесить флаг Мексики». Вы можете вывесить 

флаг Мексики, если вы из Мексики. Но вы не имеете права вывешивать 

флаг США. Потому что это ненависть. Потому что это может обидеть кого-

то. Этот безумный суд проводит такого рода законы. 18% изменяются 

Верховным Судом. Вот насколько они безумны, насколько они левые. И 

что они делают? Они объявили, что судьи могут давать иммиграционные 

визы, даже если выбранный президент не согласен. Иммиграны приезжают 
нелегально, и никто не против этого. Существует законный способ въезда в 

страну. Если вы въезжаете нелегально, то это проблема. Это всё равно, что 

похитить кого-то и убить. Это незаконно. Есть разница между законным и 

незаконным. Мы любим всех, кто, приезжая в США, принимает 

независимость и т.д., кто хочет быть независимым и двигаться в этом 

направлении. У любого, выступающего за эти ценности, не будет проблем 

получить гражданство США. 

У нас есть проблема со странами, которых мы взрывали, которые 

взрастили исламский терроризм, и 80% мужчин из этих стран становятся 

иммигрантами. Политики взрывали эти страны. Все эти страны из списка. 

Обама взрывал эти страны, он бросал бомбы на каждую эту страну. 

Конечно, теперь мы должны опасаться, потому что мы взорвали их семьи, 
их детей, их страны. Конечно, мы должны опасаться. Все знают, что Отец 

был против войны в Ираке с самого начала. Мы не должны были этого 

делать. Но с этими политиками произошло так, что мы убивали там людей, 

и теперь выросли джихадисты, их финансировали саудиты, они выросли в 

числе, радикализировали больше людей, и поэтому да, на 90 дней новая 

администрация проверяет эту систему, как она работает. Это имеет смысл! 

Эти 80% мужчин приезжают из колыбели терроризма. Это не женщины и 

дети. 80% приезжающих – мужчины, 87% из них – мусульмане. При Обаме 

они не хотели, чтобы приезжали христиане. Если бы приезжали только 

дети, это другое дело, но приезжают 80% мужчин из колыбели терроризма, 

мужчины в возрасте от 18 до 30 лет, способные воевать. Это большая 
проблема. Потому что если среди них 5-7% радикалов, то это большое 

количество тех, кто приезжает в вашу страну и хочет вас убить. Но судья 

провозгласил, что эти нелегальные иммигранты могут нанять адвоката и 
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затем бороться с демократически избранным президентом в суде и 

выиграть дело. Они безумцы. Эта юридическая система развернула войну 

против всего правительства Америки. Они не имеют права принимать 

такие решения. И Трамп сказал, что он уверен, что выиграет это дело. 

Но какова ситуация сейчас? Мы должны понимать, что Трамп 

независим, что он не собирается уничтожать человечество. Да, он 

несовершенен, но он не хочет убивать младенцев. Он хочет уничтожить 
педофилические секты. 470 человек, связанных с педофилией, арестованы в 

Лос Анджелесе. Он преследует эти культы. Джефф Сешнс сейчас стал 

генеральным прокурором, он будет преследовать всех этих преступников, 

все педофилические круги, Подеста, Хиллари Клинтон и остальных. И они 

так напуганы. Эти политические сатанисты, которые продались денежным 

мегабогам земли. 

«Союзники Трампа напуганы утечкой информации из Белого Дома». 

Что бы он ни делал, везде об этом узнают, происходит утечка информации. 

Они говорят: «Дональд Трамп работает в Белом Доме в банном халате». 

Это утечка. Он работает до 2 часов утра, 24 часа в сутки, постоянно 

проводит встречи. И да, когда никого рядом нет, он ходит в халате. И что 
такого?! Он же не ходит в нём по двору, пугая людей! О чём они говорят! 

«Он ходит по Белому Дому в банном халате!» Да какая разница! И ещё 

другая утечка: «Дональд Трамп ведёт себя как невежественный клоун, 

когда разговаривает с мировыми лидерами». Вот о чём все эти «утечки». 

Они специально создают такие «утечки», но люди вокруг него, которые 

притворяются республиканцами, но которых купили, допускают эти 

утечки. 

И сейчас это раскрылось. Я думаю, что об этом говорил Inforwars, что 

это были Ринс Прибус и Пол Райан. Они были совершенно против Трампа 

всю кампанию. Этот парень был председателем Республиканского 

национального комитета. Это он на СNN сказал: «Нет, мы – частная 

организация. Нам неважно, кого выбирают люди, выбираем мы. Мы – 
частная организация». То есть он публично, на камеру признал, что выборы 

были ложью, что граждане голосовали, но они поставили того, кого они 

хотели. Этот парень вышел и сказал: «Нет, извините. Мы – частная 

организация. Не вы выбираете». Этот человек сделал это. Но Трампа 

поддерживало огромное количество людей, он смог победить, и поэтому 

этот человек так негодует. Для поездки в Вашингтон он взял Ринса 

Прибуса как главу персонала. Этот человек также из истэблишмента, как и 

спикер Палаты представителей конгресса США Пол Райан. Вот он. Это 

крайне, крайне лживый, опасный политик. На последней неделе вышла 

статья, что Джордж Сорос… Они говорили, что они против него, так как он 

спонсирует только либералов-прогрессистов. Нет, на прошлой неделе стало 
известно, что Джордж Сорос спонсировал также должностных лиц: Пол 

Райан, Марко Рубио, Джеба Буша, Джона Маккейна, Джона Кейсека, Линзи 

Грехем в 2016 году. Во время предвыборной компании. Обнаружены их 
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связи, и я нашёл эту статью пару дней назад. Там есть цифры и кому 

сколько было послано денег. И оказалось, что их спонсировал Джордж 

Сорос! Он платит не только «левым», но и «правым». Поэтому эти две 

партии только делают вид, что они борются друг с другом, но на самом 

деле делают одно и тоже. Они продолжают выращивать архангела 

(правительство – прим. пер.) всё больше и больше.  А у людей всё меньше 

и меньше прав. Монополии всё больше и больше преуспевают. Потому что 
они купленные. Это реальность того, как зло оперирует над человечеством. 

Создаётся такая иллюзия, что у нас есть выбор, который нам дают элиты. 

Что у нас есть выбор между республиканцами, хорошими ребятами, и 

демократами, плохими ребятами. Республиканцы – «верующие христиане». 

А демократы – «коммунисты». По сути так и есть, демократы — это 

коммунисты. Они верят во все 10 основных постулатов Маркса. Поэтому 

они марксисты. Но то, что республиканцы все являются богобоязненными 

христианами, – это не правда.  Они получают деньги от тех же самых 

нацистов, которые спонсируют «левых». Они, как и «левые», берут деньги 

у тех же самых атеистов, нацистов, коллаборационистов, демонов-

сатанистов. У тех же людей. Они берут деньги у той же самой группы! Они 
являются частью этой группы, поэтому они ненавидели Трампа с самого 

начала. И сейчас неожиданно вы видите множество ударов на Трампа. Всё 

это возникает. Почему? Потому что много людей из истеблишмента, на 

которых он полагался. Он пытался убедить республиканскую партию быть 

хорошей. Но реальность такова, что они продали свои души сатане. И 

сейчас он находится в ситуации, когда его окружают враги. Он окружён 

людьми, которые пытаются уничтожить его. Кейсек, Линзи Грехем, Пол 

Райан – все эти люди, которые улыбаются стоя рядом с ним, но они ждут 

его падения, его гибели. Почему? Потому что ему есть дело до обычных 

людей. Потому что он не хочет коллапса экономики. Потому что он хочет 

поддерживать малые бизнес. Потому что он хочет снизить налоги. Потому 

что он буквально хочет снять налоги с бедных. По его плану, если вы 
зарабатываете меньше чем 25 тысяч долларов в год, вас не будут облагать 

налогами. Нет подоходного налога. Если вы семейная пара и ваш доход 

меньше 50-ти тысяч, для вас нет подоходного налога по плану Трампа. 

Ноль. Вы можете накапливать ваши деньги или вкладывать по вашему 

усмотрению. Водить ваших детей в рестораны или в кино. Но тратьте их 

разумно. Вы можете сохранять свои деньги. Это соответствует Библии. 

Человек должен распоряжаться тем, что он заработал в поте лица. А дьявол 

хочет забрать заработанное в поте лица. Дьявол хочет владеть 

человечеством. Не давать людям свободу. 

Итак, мы учувствуем в широкомасштабной битве. Трамп оказался в 

такой ситуации. «Левые» разжигают насилие и нестабильность по всей 
стране. Они устраивают бунты с насилием, вы все знаете об этом. В то же 

самое время «правые» готовятся выдворить его. Нам нужно больше чем 

когда-либо молиться за президента Трампа. Не потому что он Мессия, не 
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потому что он Бог, не потому что он Второе пришествие Иисуса. А потому 

что он является человеком, который просто хочет видеть, как человечество 

процветает. Это всё, чего он хочет. Он не хочет, чтобы людей продавали в 

сексуальное рабство. Он не хочет, чтобы архангел диктовал вам, кого 

должны слушать ваши дети. Он не хочет, чтобы архангел заталкивал вам в 

рот политическую гомосексуальную программу, трансгендерную 

программу и педофилию. Он не хочет, чтобы вас облагали налогами сверх 
меры. Он не хочет такого огромного объёма налогов, как хотят «левые». Он 

хочет, чтобы ваш малый бизнес мог преуспевать и мог соперничать с 

большими корпорациями. Он хочет, чтобы банки больше давали ссуды 

обычным гражданам, а не друг другу. Он хочет, чтобы обычные люди 

преуспевали. Он не опасный сатанист педофил. Он обыкновенный человек, 

который знает, как преуспеть. 

Итак, больше, чем когда бы то ни было, сейчас важно… Мы 

поддерживали Трампа, когда ещё никто не поддерживал его в этой округе. 

Все думали, что мы сумасшедшие из-за того, что мы поддерживаем 

Трампа. Даже консерваторы думали, что мы выжили из ума. Но мы… Вы 

все видели это, как Бог сильно действовал на микро- и макроуровнях. Но 
сейчас Трамп находится в страшной опасности. В страшной опасности. Его 

окружают акулы. Мы знаем, что Трамп движется по направлению к 

Царству Божьему, он движется в направлении освобождения людей от 

власти архангела. Он движется туда, где мы можем быть свободны от них. 

Где мы можем искать Бога и осуществлять благословения Его, получить 

Его дары. Где мы может раскрыть свою эпигенетику как человеческие 

существа. Где мы может уподобиться Христу. Трамп не является 

спасителем, он не Христос. Но он человек, который хочет вернуть 

христианскую этику в эту страну. Он не хочет вводить законодательство, 

подобное закону шариата, когда можно угнетать женщин, бить их, 

наказывать, относиться к ним как к собственности. Он хочет вернуть 

обратно христианскую этику. Он хочет поддерживать браки между 
мужчинами и женщинами. Он хочет поддерживать церкви в их служении. 

И не допускать, чтобы федеральное правительство делало вид, что служит 

людям. Он хочет, чтобы люди получали вознаграждение за свой труд. Он 

не хочет убивать людей или уничтожать их. Поэтому более, чем когда 

либо, нам надо поддерживать Трампа. Бог связал нас с ним через чудеса, 

удивительными путями. Нам надо молиться за нашего президента, за нашу 

страну, за этот мир. Чтобы мы были вместе, чтобы мы могли объединиться 

вокруг принципов суверенности, свободы, ответственности, вокруг Божьих 

ценностей. Не вокруг политического сатанизма, а вокруг политического 

Божизма. Чтобы мы могли утвердить снова ценность, которой нас наделил 

Бог. Это не означает, что мы совершенные, непогрешимые. Но мы 
движемся по направлению к Богу. Мы стремимся к Нему. Наши сердца 

пусты, и мы ищем Его. И мы увидим, как добро, добро начнёт преуспевать. 

А зло начнёт разрушаться. Трамп обещал преследовать всех этих 
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преступников в государственном аппарате. И там их множество. И он 

исполняет обещания. Джефф Сешенс уже начал говорить, что мы будем 

проводить расследования. «Осушить это болото». Каждое своё обещание, 

он старается выполнить. Мы видели много раз, как политики давали 

обещания, а потом не выполняли их снова и снова, и снова. Поэтому нам 

кажется уже странным, когда кто-то начинает выполнять то, о чём он 

говорил. «Что!? Он выполняет то, о чём он говорил!? Это странно!» 
Понимаете, насколько люди стали сумасшедшими в этой стране? 

Давайте прочитаем слова Истинного Отца из Чхонсонгён на странице 

254. 

«Стало быть, учитель или правитель, взявший за образец 

родительскую любовь, постепенно создает условия, формирующие среду 

Царства Небесного, и сатана в этом случае не может вторгнуться. 

Поскольку дьявол не может вторгнуться, используя то, что составляет 

сферу его любви, возникает освобожденная сфера и, таким образом, на 

земле формируется Царство Божие». (213–124, 1991.1.16) 

Конституция Чхонильгук была выпущена! Закон Божий был оглашён. И 

сейчас Царство Божье, Чхонильгук приходит в этот мир. Давайте все 
вместе прославим Бога! SOS, поднимайтесь. Давайте все поднимемся и 

будем прославлять Его сегодня, отдадим Ему всю хвалу и славу. Давайте 

принесём эти песни хвалы с благодарностью и войдём в Его присутствие. 

Давайте отдадим всю славу Богу. Аминь. Аджу. 

 

Царство под атакой (19 февраля 2017 года) 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Давайте перейдём к Слову. Сегодня мы будем изучать 8 главу из книги 

Деяний. Это второе упоминание о Царстве Божьем в книге Деяний. Мы 

уже изучили все Евангелия, где упоминается Царство. И мы перешли к 

книге Деяний. Давайте прочтём, начиная с 5 стиха. 
«Так Филипп пришел в город Самарийский и проповедывал им Христа. 

Народ единодушно внимал тому, что говорил Филипп, слыша и видя, какие 

он творил чудеса. Ибо нечистые духи из многих, одержимых ими, 

выходили с великим воплем, а многие расслабленные и хромые исцелялись. 

И была радость великая в том городе. Находился же в городе некоторый 

муж, именем Симон, который перед тем волхвовал и изумлял народ 

Самарийский, выдавая себя за кого-то великого. Ему внимали все, от 

малого до большого, говоря: сей есть великая сила Божия. А внимали ему 

потому, что он немалое время изумлял их волхвованиями. Но, когда 

поверили Филиппу, благовествующему о Царствии Божием и о имени 

Иисуса Христа, то крестились и мужчины и женщины. Уверовал и сам 
Симон и, крестившись, не отходил от Филиппа; и, видя совершающиеся 

великие силы и знамения, изумлялся». 

http://sanctuary-ru.org/1460/
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Аминь. Это сильные слова. Давайте обратим внимание на самые 

важные элементы этого Писания. Здесь говорится о том, что ученики 

встретились с Иисусом, и он проповедовал Евангелие, превосходя смерть, 

из духовного мира, из другого измерения. Иисус всё ещё проповедовал 

Евангелие Царства Божьего. Ученики Иисуса пошли в Самарию и 

проповедовали об Иисусе. 

«Народ единодушно внимал тому, что говорил Филипп, слыша и видя, 
какие он творил чудеса. Ибо нечистые духи из многих, одержимых ими, 

выходили с великим воплем, а многие расслабленные и хромые исцелялись». 

Мы говорили с детьми, перед тем как они отправились в эти 

суперпромытые либеральные районы: «Если вы идёте мимо Старбакса, 

если у вас будет на голове шапка с надписью «Дональд Трамп» или 

транспарант, просто помашите им перед Старбаксом. Подойдите к окну и 

помашите. И вы увидите, как изменятся их лица. Они проявятся, вылезут 

из-под кожи». «Ибо нечистые духи из многих, одержимых ими, выходили с 

великим воплем…» Если вы посмотрите на либеральных безумцев, на левых 

безумцев, вы увидите, что они одержимы. К сожалению, многие из них 

жертвы, потому что им промыли мозги архангельской системой внушения. 
И вот, многие зомбированы, и многие, не зная того, одержимы. И когда вы 

говорите им что-то другое, то у них происходит не просто когнитивный 

диссонанс, не просто психологическая реакция на вас, когда вы 

предоставляете им факты, данные, доказательства, противоположные их 

мнению, они просто сходят с ума! Когда вы говорите о чём-то, 

противоположном их мнению, они просто говорят: «Забаньте его! Заткните 

его! Он нацист!» 

Есть такая речевка – «Ударь нациста»: «ККК, уходи, ударь нациста, 

ударь нациста!» Одна женщина, которая жила во времена нацистов при 

Гитлере, она уже старушка, вышла и сказала: «Нет, нет, нет, не сторонники 

Трампа напоминают мне о Гитлере, о нём напоминают люди, которые 

выступают против Трампа». Это они стараются всем закрыть рот, 
подвергнуть цензуре всякого, кто поддерживает свободу, уменьшение 

налогов, приостановление невыгодных торговых сделок. Это они подобны 

фашистам. Но если вы говорите, что верите в Бога, что вы любите свободу, 

они скажут: «Ты фашист!» И будут исторгать на вас дыхание гремлинов. 

«Ибо нечистые духи из многих, одержимых ими, выходили с великим 

воплем…» 

Когда в их мозге происходит конфликт, это не просто когнитивный 

диссонанс, вы видите, что они одержимы, одержимы в секте. Они 

находятся в секте сатаны. Поэтому мы – единственная церковь во всём 

мире, которая чётко определяет политический сатанизм. Остальные 

главные церкви куплены государственной системой. Они попали под 
государственные программы. И поскольку их финансируют, как вы можете 

ожидать, что они выступят против них, не боясь, что потеряют всё своё 

финансирование? 
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Сейчас наступило время последних дней, когда возвращается Господь и 

проясняет всё. Происходит разделение на добро и зло. И нет больше 

никакой серой зоны. Больше некуда спрятаться. Дьяволы не могут уже 

сказать: «Нет, я на самом деле хороший!» – и просто спрятаться в 

сумерках. «Я хороший демон!» В последние дни происходит разделение на 

добро и зло. Добро и зло разделяются. И вы можете наблюдать это больше, 

чем когда-либо. Кто из вас видел невероятную пресс-конференцию 
Дональда Трампа, когда он плевался на этих репортеров, переворачивал их 

и бил их, как боксер, справа и слева? Он просто боксировал этих 

журналистов! Он преподал им хороший урок по джиу-джитсу. Журналисты 

и СМИ считаются четвертой силой в Америке и на Западе. Конечно, мы 

знаем, что они управляются не только государством, но и главными 

конгломератами, которые покупают выборы, инициируют восстания, 

Джордж Сорос и т.д. Мы знаем, что эти люди находятся под их контролем. 

Мы видим, что их отчёты предвзяты. Ньют Гингрич на телекомпании 

Фоксньюс сказал Меган Келли, которая стала предателем: «Вы, все 

новостные каналы истэблишмента, 23 раза даёте негативную информацию 

о Трампе, в то время как о Хиллари говорите только один раз». У него была 
такая статистика. Они не просто предвзяты, не вдвойне или втройне 

предвзяты, а в 25 раз предвзяты по отношению к кандидату за 

независимость. Они попались в ловушку, они раскрыли себя, свою 

предвзятость. 

Мы должны понять, что сатана старается развить своё царство, не 

просто проповедуя духовное послание. Сатана хочет создать не только 

духовное царство. С самого начала он старался захватить весь мир, 

благословения, данные нам Богом: «Плодитесь и размножайтесь и 

владычествуйте над всем творением и миром». Он старался захватить весь 

мир под своё владычество. И поэтому мы наблюдали историю сатанизма. 

Не прямой, обрядовый сатанизм, но движение политического сатанизма, 

которое имеет те же цели, что и у настоящего сатанизма. Они добиваются 
той же культуры, что и настоящий сатанизм, даже если люди внутри 

политического сатанизма могут и не быть настоящими поклонниками 

Люцифера. Обычные левые не поклоняются Люциферу. Они не рисуют 

пентаграммы и не молятся Бафомету. Этим занимаются люди, которые 

находятся в тени. Но движение, которое стремится создать настоящее 

правление, мир контроля правительства – это Давосская группа, или 

Бильдербергская группа. Это они, будь то англосаксонская группа, будь то 

группа из Ближнего Востока, все эти джихадисты и вакхабиты, которые 

хотят создать халифат, что само по себе является мировым правительством, 

или китайские коммунисты в Азии. 

Наши молодые люди встретились с китайцами в Нью-Йорке. Эти 
китайцы бежали от гнёта коммунистов за то, что просто практиковали йогу 

в парке, и правительство было недовольно этим и прогнало их. «Быстро 

убейте их и продайте их органы на чёрном рынке». Вот насколько они злы. 
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Но к какому бы блоку они не принадлежали, зло, которое они хотят 

производить, цивилизацию, которую они хотят построить, – цивилизация 

сатаны, при которой вы можете убивать детей, делать аборты. Они 

продвигают всю ту же тему. Убийство невинных, убийство детей. У 

настоящих сатанистов проводятся такие ритуалы. Они приносят чёрные 

жертвы и детей как самую высшую жертву, чтобы доставить удовольствие 

сатане. Но они хотят представить это в политической сфере в виде 
настоящего государства. Убийство невинных детей в утробе… И сейчас 

есть профессора, которые говорят: «Даже если вы родились из утробы, у 

вас всё ещё нет прав человека». Эти люди стараются продвинуть культуру 

сатанизма. 

Другая сторона сатанизма – разрушение завета брака между мужчиной 

и женщиной. Потому что это краеугольный камень. «Оставит человек 

отца своего и мать свою и прилепится к жене своей». Потому что они 

заключили брак. Завет брака. Поэтому сатанизм, будь то ритуальный или 

политический, в виде левых или централистов, стремятся разрушить брак, 

стараясь релятивизировать общественную структуру отношений между 

мужчиной и женщиной: «Нет, существует брак не только между мужчиной 
и женщиной, но и между мужчиной и мужчиной, между женщиной и 

женщиной, между 72 полами». 72 пола?! Они просто выдумывают! Нам 

нужно показать этот список на «Отчёте Царя». Это та ситуация, при 

которой психи правят безумием. Безумцы в смирительных рубашках 

говорят: «Хорошо, это новый порядок!» Вот насколько безумным стал этот 

мир. 

То есть у нас происходит уничтожение невинных детей, 

жертвоприношение невинных детей, разрушение брака политическим 

сатанизмом или левыми, создание «альтернативных» семей, чтобы 

разрушить сильные связи между мужем и женой в браке, основанном на 

Боге, связи родителей и детей, очень сильные связи. Им нужно 

контролировать образование, поэтому мы видим централизованное 
образование, централизованный контроль над денежным потоком, 

централизованные СМИ и т.д. И для того, чтобы люди поклонились этому, 

вам нужны вооруженные силы: централизованные силы полиции, 

централизованная армия и т.д. То есть сатанизм – это секта, но в то же 

время он использует политическое движение. И это не значит, что все 

люди, которые состоят в этом движении в прямом смысле поклоняются 

сатане, но находясь в этой матрице, в которой высшее руководство на 

самом деле является сатанистами, они выполняют волю сатаны и стараются 

с помощью силы заставить людей отбросить их культуру и цивилизацию и 

принять эту новую демоническую культуру, которую они хотят установить 

по всему миру с помощью ООН, через Бильдербергскую группу, с 
помощью войск ООН. Это очень опасно. 

И мы видим, что они движутся с духом. Они обладают духовной силой, 

они не просто зомбированы, но у этой секты есть духовная природа. Она 
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служит духовному божеству. Но эта духовная природа – не природа Бога. 

Те, кто соотносятся с этим, становятся тронутыми. Они держат свои 

транспаранты, стараясь протестовать, но когда им задают вопросы, они не 

хотят разговаривать. Они носят маски, прячут лица. Если вы так гордитесь 

тем, что вы делаете, покажите своё лицо и поговорите с людьми, зачем вы 

здесь! Если вы так уверены в своих убеждениях, если вы так правы, что 

стараетесь изменить мир, снимите дурацкий платок с лица, перестаньте 
бить людей, идущих по улице, и просто скажите своё мнение! Они не 

говорят своё мнение, потому что если они это сделают, то их разгромят, 

потому что их мнение совершенно нерационально. В чём их мнение? 

«Наложить цензуру на противоположные взгляды». «Если ты не согласен, 

значит, ты Гитлер! Фашист! Трамп – нацист! И ты нацист, я тебя стукну!» 

И безумные левые действительно поддерживают их, прославляют этих 

детей за то, что они бьют: «У них нет прав, потому что они нацисты!» 

Происходит демонизация рациональных людей, людей, которые смотрят на 

доказательства, смотрят на ту и другую стороны. 

И поэтому по всем США растёт консерватизм, потому что молодежь 

видит это и говорит: «Настоящие нацисты – это они. Они совсем 
обезумели. Что с ними такое? Выразите своё мнение!» Это активизирует 

молодежь, чтобы она отошла от безумных левых, от этого социального 

давления. Это помогает им сказать: «Я протестую против этого!» Джой 

Вилла! Она просто пнула Голливуд со всем его ЛСД и марихуаной. Она 

надела платье «Трампа» на вручении премии Грэмми! Она спрятала его под 

белой накидкой, вышла и распахнула! А под ней платье из флага с 

Трампом! И затем она повернулась, она знает, как позировать, потому что 

она модель, а на ней надпись «Трамп». Она произвела фурор! И Мадонна 

закричала: «АААААА!» И Мэрил Стрипп тоже: «ААААА! Как ты могла? 

Это мероприятие Голливуда!» Они настолько злы, демоничны. Но они не 

могут сказать, что она расистка, потому что она темнокожая! Они ничего 

не могут сказать про платье, потому что оно было сшито иммигрантом, 
геем-филиппинцем! Они не могут сказать, что она гомофобка, что она 

расист, что она против иммигрантов! Она выбила их из колеи! И на 

следующий день продажа её дисков на Амазон поднялась на 18000%. Она 

стала первой в рейтинге продаж на Амазон. За один день у неё появилось 

60 тысяч подписчиков в Твиттере. Всё благодаря этому платью. И теперь 

появился хештег, движение «Радостьбеломудому». Я смотрел интервью с 

ней, которое она давала Стивену Краудеру, который является комедиантом. 

Он делает хорошую работу, бросая вызов исламу, шариату. Помните, он 

оделся в виде Мухаммеда? И за это его могут убить. Вы помните это шоу с 

Бобом Россом? Как он рисовал Мухаммеда. Он надел парик. Это было 

смешно до умопомрачения. Она (Джой Вилла) давала интервью ему, 
рассказала, что выросла в христианской семье, её отец был священником, 

то есть у неё консервативные ценности. Она никому не говорила про 

платье, держала это в секрете, чтобы произвести фурор на Грэмми. И это 
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сработало. Продажи её дисков выросли, она занимает 7 место на Itunes, она 

будет в десятке в Билборде. Она просто взлетела, как ракета! Потому что 

люди благодарны ей за то, что она рискнула пойти против правящих 

кругов. Они уважают это. Они понимают, что на это требуется смелость. 

Они знают, что, если бы они находились в её положении, они бы этого не 

сделали. Но ей хватило храбрости сделать это. И она получила за это 

огромный приз! 
Но за всеми этими голливудскими звездами, Диснеем, СМИ стоит дух. 

Все, кто находится в левых кругах, не зная этого, связан с этой сектой. Они 

захватили систему образования, университеты и промывают им мозги: 

«Это модно, это современно. Все, кто этому противостоит, находятся в 

средневековье». Хотя они уже настолько перегнули палку, что молодёжь 

восстаёт против них. Они говорят: «Пошли вы куда подальше, это вы – 

нацисты. Вы промываете нам мозги тем, что нам говорить, а что нет. Нам 

надоело это». Консерватизм среди молодёжи становится новым панк-

роком, движением восстания, направленного против этих тоталитарных 

левых, которые раньше восставали против правых. Но сейчас, когда они 

обрели власть, захватили образование, правительство и зомбируют 
миллионы людей, они сами стали тоталитарным истеблишментом. И сейчас 

растёт волна восстаний против них. 

Я хотел бы вам показать видеоклип, как мы это делаем на «Отчёте 

Царя». Когда я прошу техническую команду показать какое-то видео, они 

находят его и выносят на экран. Вы можете видеть, как они сходят с ума. 

Джек Шио, который является борцом ММА, чёрным поясом по джиу-

джитсу, высококлассным мастером, был в Калифорнийском университете в 

Беркли, когда это произошло. Ему пришлось посадить жену в машину. 

Пришлось сражаться с ними. Они нападали на сторонников Трампа, они 

били древками от флагов. Вы видели. Были две девушки: одна маленькая 

блондинка, а другая брюнетка. Их зажали к баррикадам, и их избили эти 

«толерантные левые» в масках, избили этих женщин в Калифорнийском 
университете в Беркли! Они такие «современные и модные». Людям это 

надоело. Сейчас они не могут уже контролировать повествование СМИ 

руками архангела. Люди сейчас пользуются социальными сетями, 

Твиттером и раскрывают факт того, что они тоталитаристы, что они 

нацисты, что они действуют как фашисты. Но позади них стоит дух. Этот 

дух кричит громким голосом. Когда люди видят доказательства, сначала не 

могут понять, потому что им так долго внушали, и поэтому им нужен этот 

конфликт. Им нужен когнитивный диссонанс, чтобы пробудить их от 

спячки. Но на это требуется время. Потребовался год, чтобы они восстали и 

начали бороться с этим. 

Это как Федерация Мошенников. Вы помните, когда мы впервые 
выступили публично, вы уже все знали, они постоянно нападали на меня. И 

они были подобны этим же демоническим духам! «Как вы смеете! 

АААА!!!» Но с течением времени, вы видите, как они начали терять все 
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свои аргументы. У них их больше нет! Всё, о чём мы говорили и 

предсказывали – бум, бум, бум – Мать Хан стала говорить об этом сама, 

она стала раскрывать своё верование. Сейчас они стараются заткнуть её. 

Они не хотят, чтобы она выступала. Потому что пару недель назад они 

провели официальный семинар для 430 пасторов. И теперь они официально 

учат тому, о чём мы говорили. И что они отрицали поначалу о том, что 

Мать Хан родилась без первородного греха, и что она – единородная дочь и 
Мессия, которая спасла Отца. Они теперь официально учат этому! 

Предатель Ким Джин Чун, я знаю его лично, он был президентом 

теологической семинарии Чхонщим, даже когда я там преподавал в 2006 

году. Этот парень – такая проститутка! Он написал про единородную дочь, 

но внутри их организации происходит война, потому что между собой 

лидеры говорят: «Может быть мы изменим это? Может мы просто скажем, 

что она родилась без первородного греха и Отец тоже родился без 

первородного греха? Может быть мы изменим это? Зачем говорить, что 

Отец был рожден с первородным грехом?» Вы видите, что они 

нервничают? Потому что это нарушает весь Принцип. И вот они говорят: 

«Иди, поговори с Матерью Хан, попытайся изменить это, чтобы мы 
сказали, что у Отца нет первородного греха». Вот что они делают за 

кулисами. Но есть маленькая проблемка: ОНА В ЭТО НЕ ВЕРИТ!!! Это 

проблема! Она в это не верит. Поэтому они не могут это сделать. Поэтому 

тех, кто равнялся на этого проститута, подняли в ранге, их продвигают. То 

есть они затыкают рот даже умеренным сектантам, которые думают: 

«Может быть, не стоит». И это захлопывает всё. Так ведут себя тираны. 

Всегда заканчивается этим. 

Позади этого стоит дух, будь то на уровне микрокосма в Федерации 

Мошенников, будь то с противниками Трампа на уровне макрокосма. Они 

пребывают в одном духе. Они стараются построить то же самое царство. Ту 

же самую силовую структуру на земле – централизованную, 

бюрократическую, пирамидальную структуру, при которой они находятся 
наверху, мировую структуру, ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ! Вы слышали об 

этом? ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ! Настолько жалки, слабы, демоничны, злы, 

что сейчас обычный человек может видеть, насколько это противоположно 

Отцу. Как они могут изобразить его сторонником радикальных левых? 

Отец был против левых, против коммунистов всю свою жизнь! Как они 

могут изобразить его радикальным феминистом? Отец всегда ругал 

женщин: «Не будьте высокомерны, не поддавайтесь пропаганде, которая 

хочет сделать из вас левых». Движение феминисток – это секта, в которой 

глупые молодые девушки становятся социалистками. Вот и всё. Они хотят 

централизованного правительства, хотят обложить людей налогами, 

воровать у них и приводить в свои организации. Они хотят перемещения 
ресурсов. Они хотят только социализма. Это жадные, злые, демонически 

одержимые люди. 
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Мы должны понять, что сатана работает не только в духовном мире. В 

этом проблема христианских церквей нашего времени. Они настолько 

подчинились правительству, что не критикуют зло. Как сказал Исайя: 

«Добро называют злом, а зло – добром». Проблема тела Христова в том, 

что оно не может назвать зло злом. Они говорят: «О, всё дело в любви, всё 

дело в любви». Нет, дело не в любви. И они говорят о релятивисткой 

любви: «Вы должны любить всё, включая зло, включая дьявола, включая 
сатану. И вы должны лечь с ним в постель. И вы должны подчиниться ему. 

Вот так вы покажете ему свою любовь. Вы покажете свою любовь к сатане, 

подчиняясь ему. Хороший мальчик! Истинная любовь!» Вот насколько они 

безумны. Они хотят кастрировать, переломить хребет всем людям, которые 

знают и стремятся к Богу и к правам и свободе, которую Он дал нам. Они 

хотят убрать всю силу, которая исходит из личных отношений с Богом, 

энергию, исходящую от Святого Духа, огонь, посланный против злых 

духов. Они не хотят, чтобы у кого-то это было. 

И во времена Иисуса, когда они проповедовали Евангелие Царства, 

нечистые духи кричали. Они кричали, когда слышали истину. Демоны 

начинают кричать, клокотать, затыкать рот, когда слышат истину. В то 
время как они пьют карамель маккиато. «УАААА!!!» Это безумие. «Я 

выпила своё карамель маккиато. Пойдём на демонстрацию против 

Трампа». Они так жалки. «Ибо нечистые духи из многих, одержимых ими, 

выходили с великим воплем, а многие расслабленные и хромые исцелялись». 

На духовном политическом уровне так много христиан были хромы, они 

были мертвы. Они говорили, что верят в Иисуса, но ничего не делали, не 

выступали за Царство Божье. Они позволяли сатане владычествовать над 

ними, потому что они верили в ересь восхищения, в то, что они будут 

вознесены на Небеса до того, как придут испытания. «Я вознесусь на 

Небеса!» Есть даже такая песня – «Улетай, улетай». Но эта песня не о 

вознесении. Эта ересь возникла в 1800-х годах, и это совершенно не 

соответствует Библии. В ней сказано, что христиане пройдут через 
испытания и после них вознесутся с Иисусом на Небеса. Но не до этого. Их 

учили главные церкви страны, их учили в семинариях на протяжении 100 

лет о вознесении, которое дезактивизировало христиан. Это сделало их 

слабыми и бессильными, это заставило их думать: «Я попаду на Небеса к 

Иисусу до испытаний. Я не буду сражаться, я не буду получать 

преследования, я не буду обезглавлен». Нет, вам нужно прочесть Библию! 

Христиан обезглавливают, над ними смеются, их преследуют, их убивают. 

И в Откровении сказано, что Иисус будет править Царством вместе с этими 

людьми. 

Но христианские церкви дезактивировали политически, потому что 

Линдон Джонсон выпустил закон о том, чтобы пасторы не выступали 
против зла в политической сфере. Потому что зло хочет работать в 

политической сфере. Если они могут купить политиков, они могут 

захватить экономику. Если они могут захватить экономику, они смогут 
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контролировать денежный поток и централизовать всю власть у себя. Если 

они это сделают, то захватить религии будет ещё проще. «Просто запугай 

пасторов. Заставь их нести про государственные послания. Дай им немного 

денег, немного из федерального бюджета». Вот насколько жалко стало тело 

Христово. Поэтому вы не слышите ни одной церкви, которая выступает 

против Хиллари Клинтон, и не услышите! Или выступающих против гнёта 

вакхабитов из Саудовской Аравии, педофилической монархии, их 
движений джихадистов, которые связаны с ними. Их захватили. Они стали 

хромы. Те, кто должен был иметь отношения с Христом, кто должен был 

быть с Христом в Царстве, стали хромы. Они полностью дезактивированы, 

благодаря еретической теории вознесения, или благодаря законам, которые 

запрещают церквям выступать против политического зла. 

Мы понимаем, что дьявол знает, что Иисус принесёт реальное 

физическое царство в этот мир. Не просто духовное царство. Не духовное 

царство, в которое мы мечтаем попасть после смерти. Нет! Библия говорит, 

что Иисус установит настоящее физическое царство, и поэтому они не 

хотят, чтобы христиане верили: «Нет. Нет, религиозные люди не должны 

об этом говорить». Кто из вас слышал такое в университетах? 
«Религиозные люди не должны об этом говорить. Мы должны 

фокусироваться на любви и благотворительности». Это и есть 

благотворительность! Мы стараемся спасти планету, захваченную 

дьяволами! О какой любви и благотворительности вы говорите?! Мы 

защищаем своих соседей и буквально стараемся спасти их жизни, 

которыми управляют педофилические круги. Вот что такое любовь и 

благотворительность! Мы рискуем своей жизнью, чтобы спасти своих 

братьев из тюрьмы, от китайских коммунистов. О какой любви вы 

говорите? «О, вы никого не любите». Перестаньте! Мы стараемся 

выступить, мы рискуем ради жизни людей. 

Это стало хромотой сегодняшней церкви. Они учат о евангелии 

процветания: «Верьте в Иисуса, и вы заработаете миллион баксов!» Нет, 
этого не произойдёт. Об этом не написано в Библии. Если у вас получится, 

хорошо, да благословит вас Бог, но в Библии написано, что вы должны 

быть готовы получать преследования, должны быть готовы к распятию 

вниз головой – вот, что там сказано. Вам нужно быть готовыми к 

насмешкам и ненависти. Вот что означает иметь отношения с Иисусом. Вы 

должны быть противоположны сатанинскому миру. Чтобы он злился, когда 

вас увидит, как гремлин, пьющий карамель маккиато в Старбакс! Они 

ненавидят вас. Потому что настоящий христианин работает для 

установления настоящего Царства, которое должно прийти на землю. 

А вы видели первую леди Меланью Трамп во Флориде, когда она 

произносила молитву Господа перед мероприятием? Они слушали. Трамп 
слушал. Ты должен читать Библию каждый день. В Твиттере у тебя 50 

миллионов подписчиков. Верни культуру Писания. Верни культуру Слова. 

Она была на ралли с президентом, и он удивился, он не знал об этом. И она 
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сказала: «Да приидет Царствие Твое, Да будет Воля Твоя…» Они изменили 

всю атмосферу! И когда Голливуд, Мадонна увидела это, когда Мэрил 

Стрипп увидела это: «АААА, мне нужен укол, сейчас же ботокс, вызовите 

врача! Я таю! Быстрее, глупый дворецкий!» Эти люди просто больны! Но 

Мелания Трамп, первая леди просто раздавила их молитвой Господа. 

Прямо как львица. Отправила их в нокаут. И Трамп аплодировал ей. 

Удивительно! 
Вы видите, что битва сейчас выходит вперед. Это духовная битва. Вы 

видите всех коммунистов, левых, политических сатанистов, которыми 

управляют педофилические круги сатанистов. Почему все они 

сфокусированы на том, чтобы уничтожить христианскую культуру? 

Почему именно христианскую культуру? У них нет проблем с культурой 

джихадистов, с шариатом, который больше всех подавлял женщин в 

истории человечества. Они выступают за феминизм, но у них нет проблем с 

шариатом. У них проблема с христианством, потому что их отец – дьявол. 

Они знают, что Иисус реален, что Господь Второго Пришествия реален, 

что его Царство грядёт, и что оно – самая большая угроза для их 

существования. Потому что это настоящая духовная борьба. Посмотрите, 
ученики проповедовали о Царстве, и «крестились и мужчины и женщины». 

Они меняли свою веру. И когда мы продолжаем проповедовать о Царстве, 

сердца и души людей меняются, и не только духовно. Они могут общаться 

с Иисусом не только духовно, но и физически. Они понимают: «Я должен 

политически активизироваться, чтобы противостоять этому злу. Я не могу 

оставаться неактивным, пассивным, бессильным. Я должен противостоять 

этому злу, которое является живым зверем». Помните, в пятницу я был в 

другом измерении? Это было безумие, это была война. Вы, ребята, должны 

меня простить. Я был на грани нервного срыва. Я не понимал, что 

происходит. Вот так бывает. Мы находимся посреди духовной битвы. 

«Когда поверили Филиппу, благовествующему о Царствии Божием и о 

имени Иисуса Христа, то крестились и мужчины и женщины». Это 
духовная битва. Каждый раз, когда Трамп и Меланья упоминают Иисуса, 

старбаксовцы трясутся. Их знобит. Каждый раз, когда они упоминают имя 

Иисуса, Майкл Обама, то есть Мишель Обама, скрежещет и лязгает зубами. 

Каждый раз, когда они упоминают Иисуса, Мерил Стрипп и Мадонна 

созваниваются и говорят: «Ты это слышала? Дональд Трамп упомянул 

Иисуса! АААА!» Они высовывают языки и идут заниматься сексом всю 

ночь. Эти люди из преисподней! Они одержимы сатаной. Они продали свои 

души дьяволу. Почему пасторы не выступают? Разве это странно? Почему 

Тело Христово не говорит об этом? Оно стало странным, не я. Тело 

Христово стало странным. Мы не можем называть зло злом, а добро 

добром. И поэтому Евангелие Царства не проповедуется. 
Но теперь оно проповедуется всё громче и громче. Даже молодые люди 

из Кореи спрашивали меня: «Что нам сделать?» Вы должны использовать 

свой голос! Вы должны бить по сатане со всех сторон. Вы не можете делать 
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то, что вам говорят централизованно, согласно расписанию. Вы можете 

делать то, что считаете нужным. Вы можете проанализировать картину, 

того, что происходит, как левые используют искусство, чтобы промыть 

мозги. Если вы по натуре комедиант, как я, вы можете сделать комедийное 

шоу и высмеять этих левых, чтобы они почувствовали, как они глупы, и 

таким образом вы ударите сатану. Если вы интеллектуал, вы можете 

сделать это интеллектуально. Вы можете анализировать, читать газеты, 
стать журналистом. Вы можете делать это разными способами. 

Используйте дары, данные вам Богом! Всё дело в «Товьсь, пли, цельсь», а 

не в «Товьсь, цельсь, пли». Перестаньте говорить: «Товьсь, цельсь, товьсь, 

цельсь». «Я готовлюсь, я проверяю, как это пройдёт». Сколько тебе 

понадобится готовиться? 4 года? «Товьсь, пли, цельсь». И Бог будет 

использовать Святой Дух, чтобы направить вас, чтобы вы принесли пользу 

ради Его славы. И когда эти молодые люди вернутся в Корею, они откроют 

свои каналы на youtube. Дьявол хочет, чтобы вы чувствовали себя слабым, 

бессильным, безголосым. Если у вас на канале 2 просмотра, он скажет: 

«Хахаха, ты неудачник!» Вот, что он скажет. Или они будут запугивать вас, 

оказывая давление. «Может быть, мне надо прекратить, остановиться». 
Потому что он видит потенциал. Если вы продолжаете это делать, если 

ваше оружие готово выстрелить, и вы позволяете Богу двигать его, 

использовать его, как Свой инструмент для Его славы, то ваше оружие 

имеет потенциал достичь миллионов. Но он хочет заставить вас видеть 

только эти 2 просмотра. «У тебя только два просмотра, это не сработает». А 

вы скажите ему: «Эти два человека пойдут и изменят весь мир, превратят 

его в Божизм вместо сатанизма». Вот что вы должны ответить. Но дьявол 

всегда хочет принизить нас, загнать нас в угол, затолкать в коробку, чтобы 

мы не видели, как Бог может распорядиться этим. И так важно, двигаться 

вперед, просто раскрыть рот и провозглашать Евангелие. Главное – 

выпустить в атмосферу. Как только вы сделаете это, Бог будет 

использовать это по Своему усмотрению. 
«Когда поверили Филиппу, благовествующему о Царствии Божием и о 

имени Иисуса Христа, то крестились и мужчины и женщины». Это сейчас 

распространяется по всему свету. Давайте посмотрим фотографии из 

Кореи. Когда генерал Мэттис приехал в Корею, все наши люди из Sanctuary 

были активизированы, сотни вышли на улицы. Мы были перед зданием 

посольств США, перед различными государственными зданиями Сеула и 

других частей страны. Мы держали большие транспаранты с 

приветствиями генералу Мэттису. И за неделю это стало международными 

новостями, об этом рассказало «ЛА таймс», корейские национальные 

новости, KBS и другие главные вещательные компании. Члены Sanctuary 

были там и показывали, что необходимо приветствовать генерала Мэттиса. 
Я слышал, что два дня назад Мэттис через Фейсбук связался с нашими 

людьми из Sanctuary, и они отправили ему фотографии, когда они 

приветствовали его. На третий день визита он проезжал мимо них и видел 
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их. Они стояли там с фотографиями Трампа и Мэттиса. Кто это делает в 

Корее? Никто! Они попросили секретаря на странице в Фейсбуке, могут ли 

они разместить свои фотографии на его странице в Фейсбуке. И теперь 

генерал Мэттис разместил наши фотографии на своей странице в 

Фейсбуке! Революция Трампа сейчас распространяется по Азии! 

Они хотят, чтобы вы чувствовали себя слабыми и бессильными, что нас 

только пара людей посреди дикой природы. Но мы меняем весь чёртов 
мир! И никто другой не делает это в Азии. Никто сейчас не противостоит 

китайскому коммунизму. Даже всё консервативное движение Кореи, хотя 

оно не по-настоящему консервативное, оно скорее всего консервативное 

движение правящих кругов, они представляют правительство, но называют 

себя консерваторами. Как только они получают власть, они её развивают, 

увеличивая аппарат, это всё та же система. Консерваторы Кореи – не 

настоящие консерваторы. Левые организуют миллионные марши со 

свечами, а консерваторы говорят: «А, тогда мы организуем миллионый 

марш с корейскими флагами!» И люди думают: «У нас есть выбор». Нет, у 

вас нет выбора, это все организованно центробанками, теми же 

провокаторами. Они будут увеличивать правительство другим способом: 
через пособия или военную мощь. Всё то же, что и в Америке. Это та же 

система. 

Никто не говорит, что Корея и Америка должны быть вместе. Здесь 

написано: «Это решающий момент. Корея и Америка должны идти вместе 

ради безопасности Кореи». На другом плакате написано: «Альянс Кореи и 

Америки должен стать сильнее, иначе мы станем вассалом Китая». Вы 

видели, что никто из консервативной партии не нёс американский флаг, 

они несли корейские флаги. Ни у кого не было портрета Дональда Трампа, 

генерала Мэттиса, кроме микрокосма, кроме Sanctuary, которые говорят: 

«Мы не можем это делать сами по себе. Мы должны быть вместе с 

Трампом». Трамп уже связан с тремя царскими правами, с Каином и 

Авелем, он находится на стороне независимости. Микро и макро уже 
связаны. Мы должны быть с Трампом. И только они делают это. 

Как только они получили указание, когда Отец говорил на День Бога, 

как только они получили указание, энергию, они зажглись Святым Духом, 

они вернулись на родину и сказали: «Нам нужно сражаться за нашу страну. 

Если мы этого не сделаем, мы станем проститутками китайского 

коммунизма! И наши дочери станут наложницами больших китайских 

боссов. Мы должны сражаться за нашу страну, за наше будущее, за нашу 

судьбу, иначе лучше сделать харакири прямо сейчас». И они даже ещё не 

вернулись, половина команды была ещё здесь. Они услышали слово на 

прямой трансляции, и через пару дней они уже были на улице, не смотря на 

то, что их главные лидеры всё ещё были здесь, с нами. Они уже стали 
новостным событием в «ЛА таймс». 

На этой неделе прошел марш миллионов в Сеуле, наши члены тоже 

принимали участие в нем. Микрокосм должен направлять макрокосм. Он 
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должен показывать направление. У корейской консервативной партии нет 

направления, и она может быть полностью поглощена левыми, которые 

сейчас поднимаются. И благодаря Богу и тому, что Отец любит Корею, 

народ Его активизировался, и они преисполнились Духом Божьим и встали 

вместе с консервативным движением, чтобы дать им духовное 

направление. И они сделали это. Это было в национальных новостях на 

этой неделе, это передавалось MBC по всей стране. Давайте поаплодируем 
нашим корейским братьям и сестрам. Они занимаются этим каждую 

неделю. Больше никто этого не делает. Это не шутка, это революция. 

Видео. 

Хёнг Джин Ним. 

Посмотрите, сколько людей. Это было два дня назад. Вы видите? 

Тысячи, сотни тысяч людей. Вы видите океан из корейских флагов? Это 

проблема. Они не связаны с микрокосмом. Они не связаны с Божьим 

царским правом, с Его Царством и независимым кандидатом. Вы видите, 

что здесь одни корейские флаги. А вот и американские флаги. Видите? А 

вот и мы! Мы во главе шествия! И революции! Это наши люди. 

Посмотрите на надписи, посмотрите, сколько людей! Это не шутка. Мы не 
шутники в дикой природе. Мы не психи посреди дикой природы. Это по 

всему миру. Микро и макро связаны по всему миру. Посмотрите, это наш 

транспарант, прямо спереди. Все СМИ находятся перед ними. Здесь 

написано: «Если наш альянс разрушится, то мы станем вассалом Китая». 

Мы были на международной встрече, они показывали нам эти 

транспаранты. Это было в четверг. А на следующий день это показали в 

национальных новостях! Потому что их движение (консерваторов) стало 

фарсом, оно фальшиво. Люди думают, что у них есть выбор, но выбора у 

них нет. Они должны быть связаны с микрокосмом. Если Корея не сделает 

это, то она никогда не сможет противостоять Китаю. Она должна 

находится с Трампом, с Америкой, она должна быть связана с 

микрокосмом. 
Никто не верил нам, когда мы сказали, что Пенсильвания решит судьбу 

выборов. Никто не верил нам, что северо-восток Пенсильвании поможет 

Трампу победить. Никто не верил нам, когда мы сказали, что Трамп будет 

президентом. Даже консерваторы сказали, что мы безумцы. Я помню, что 

местные лидеры консервативного движения сказали: «Трамп?! О, Боже! 

Перестаньте!» Все консервативное движение поддерживало Рубио и Круза 

– совершенных глобалистов. Но посмотрите на флаги Тонгил прямо 

посередине! Флаг Царства прямо по центру! Вы думаете, что Мэттис и 

Дональд Трамп – идиоты? У них самый большой разведывательный 

аппарат в мире. Вы думаете, они не знают, кто это делает? Если вы 

думаете, что они не знают, то вы больны. Сейчас революция 
распространяется по всей Азии. Это также произошло на прошлой неделе в 

Японии, хотя NHK не рассказывает об этом. Эрикава и все члены проводят 
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акции перед посольствами, перед главными административными зданиями 

по всей Японии. 

Мы видим, что всё движется очень быстро. Простите меня за пятницу, 

просто всё было слишком напряженно. Это напряжённая битва. Когда вы 

видите метастазы ракового зверя, который продолжает… Я хотел бы 

рассказать об основных событиях недели. Важно понимать, что происходит 

с дьяволом, с архангельской системой, чем они занимаются. В четверг на 
пресс-конференции Трамп просто размазал СМИ по стенке. Он сказал: 

«Почему вы так враждебно настроены? Я не враг вам. Это вы – враги 

американскому народу». Вот, что он сказал! Он назвал их врагами 

американского народа. Он просто раскрыл их. Они кажутся такими 

толерантными: «О, да, мы поклоняемся вам, спасибо, что позвали нас». А 

Дональд Трамп просто раздавил их. Он сказал: «Я прекрасно провожу 

время». Он прекрасно проводит время, заставляя их смириться. «Трамп за 

то, чтобы накладывать штрафы на компании, которые сокращают рабочие 

места американцев». 

На этой неделе Такер Карлсон спорил с одним из основных 

журналистов из Вашингтон Пост. Он просто размазал его. Такер Карлсон 
феноменален. И он надел галстук-бабочку. Иногда вы видите меня на 

«Отчёте Царя» в бабочке. Он просто отшлёпал эту Вашингтон Пост. Он 

прямо сказал: «Вы думаете, что нет проблемы в том, что Вашингтон Пост 

открыто берёт деньги и работает на Россию, и в то же время обвиняет 

Трампа в том, что ему платит Россия, не предъявляя никаких 

доказательств? Ваша газета берёт деньги от российского правительства!» 

Эти люди – просто психи. А те сектанты, которые за ними следуют, ещё 

более больны на голову. Они не понимают, что Россия заплатила 

Вашингтон пост за то, чтобы они напечатали статьи о России в Крыму, о 

России в Украине и т.д. Им заплатило правительство Российской 

Федерации! И они даже приписали: «Это не отражает взгляды Вашингтон 

Пост». Но они взяли у них деньги, не так ли? Хотя у них нет никаких 
доказательств тому, что Дональд Трамп брал деньги у России. 

И главные советники – Бэннон, Флинн. Они отстранили его из-за этого 

огромного скандала. Он не сделал ничего незаконного. Генерал Флинн не 

сделал ничего незаконного. Обама изгнал 60 с лишним российских 

дипломатов. И конечно, советник по национальной безопасности перед 

сменой власти скажет российским послам: «Подождите, пока новая 

администрация не вступит в должность через пару недель. Мы проведём 

переговоры после того, как Обама покинет пост». Потому что Обама 

старался развязать Третью мировую войну! Поэтому советники по 

национальной безопасности призывали его: «Эй, эй, нам не нужна война». 

И вот появилась информация, что он не делал ничего незаконного! Он 
сказал, что будет проводить встречу по поводу санкций. Но они изгнали 

его. Начальник разведки Роберт Стил, который был главой ЦРУ, у которого 

есть связи в ЦРУ, сказал, что Флинна уволили потому, что он собирался 
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разобраться с сетью педофилов. И мы знаем, что убийство детей и 

педофилия – краеугольные камни сатанинских организаций. Краеугольные 

камни! И Флинн собирался разобраться с ними. И вы видели, что более 400 

людей были арестованы в Калифорнии, потому что в Калифорнии они 

занимаются траффиком детей. Также мы увидели, что на прошлой неделе в 

Пенсильвании был арестован Джерри Сандаски. Он управлял 

педофилическими кругами. Они не были арестованы при администрации 
Обамы. Они не были арестованы при правлении Национального комитета 

Республиканской партии. Только при Трампе, потому что он их преследует. 

Потому что он не является частью педофилических кругов. 

Но что они говорят? Роберт Стил прочел весь список, и сказал, что один 

из людей был связан с вице-президентом Пенсом. И он сказал в новостях, 

что Ринс Прибус также замешан в педофилических кругах! Трампу нужно 

избавиться от них! И поэтому Райнс Прибус старается привести своих 

друзей из Национального комитета Республиканской партии, чтобы они 

стали послами в разных странах, чтобы люди сказали: «Трамп связан с 

педофилией». Вы понимаете, какая у них многоходовочка? В то же время 

Трампу необходима поддержка от Национального комитета, потому что 
ему надо проводить законы, проводить их через Сенат. Он находится 

посреди гражданской войны. Сейчас идет гражданская война! 

В Сиеттле приостановили указ Трампа, и что произошло? Около 500 

беженцев из этих запрещенных стран уже въехали в страну. Всё из-за того, 

что суд приостановил указ Трампа. Они просто разрешили им въехать. Они 

привели в готовность свои войска. Это было в интервью с Робертом 

Стилом. Он сказал: «Как только будет тепло, мы увидим «американскую 

весну». Джордж Сорос организует 30-тысячные демонстрации на 

расстоянии в 2 мили от Белого Дома». Будьте готовы к американской весне, 

к физическому проявлению гражданской войны. Он уже написал 

пояснительную записку и положил её на стол президента. Невероятно. Я 

был в шоке, когда увидел это интервью. В то же время он сказал: «Среди 
служб разведки и военных есть патриоты, которые знают, что через 180 

дней с Соросом будет покончено». Знаете, как это называется? Открытая 

угроза. Добрые люди из ЦРУ и разведки говорят: «Хорошо, мы тебя убьём, 

Сорос». Но сейчас Дональд Трамп находится в опасности. Потому что 

Сорос знает, что до того, как его уберут, он должен убрать Дональда. Это 

не шутка. Кук Джин Хён говорил на собрании «Свободное общество», что 

среди верхов власти всё заключается в «либо я тебя убью, либо ты меня 

убьёшь». Среди верхов власти всё дело в этом. Угрозы. Они говорят на 

CNN: «Если ты это сделаешь, я тебя убью». Среди верхов всё зависит от 

убийства. Там пересекаются деньги и смерть. Наш мир управляется этими 

людьми, и это реальность. Сейчас мы живём в опасное время. Они не 
просто ведут холодную войну в СМИ, не просто наращивают арсенал, но 

они хотят провести то же самое, что Сорос сделал на Украине. Теперь 

грядёт «американская весна». И теперь их запугивает сторона Авеля: «Мы 
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тогда убьём вашего главного, если вы попытаетесь убить Трампа, если вы 

говорите, что он проплачен Россией, что он – русский шпион». Дональд 

Трамп – русский шпион? Перестаньте! Парень даже не знает, как написать 

«Спасибо». Как вы можете говорить, что он – русский шпион? Он может 

владеть золотым Хаммером. Как они могут говорить, что он – русский 

шпион? Они хотят сказать, что он – внутренний враг. И теперь аппарат 

ЦРУ, Эван Макмаллин на CNN, на прошлой неделе сказал: «Люди в 
разведке рассматривают его (Трампа) как внутреннюю угрозу 

национальной безопасности. Есть конституционные способы 

противостоять внешней и внутренней угрозе национальной безопасности. 

И он – внутренняя угроза». Он сказал это публично! Вы понимаете, что 

означают эти высказывания, эти намеки? «Мы тебя убьём», – вот, что это 

означает. Это высшие круги власти. Всё дело в убийствах и деньгах. Мы 

живём в такое время. 

Поэтому в пятницу я сказал: «Я не могу спать, не могу спать». Как 

сумасшедший псих. Всё так напряженно. Идёт война. Мы должны 

действовать активно. Я слышал, что вы тоже ведёте свои передачи на своих 

каналах и бьёте сатану своими способами. Всё это оказывает большое 
влияние! Посмотрите на Азию, как она сейчас переворачивается. Вы 

понимаете? Микро двигает макро. Все малые вещи, что мы делаем, – это 

как эффект домино: мы роняем здесь, а цепочка идёт дальше. Может быть, 

мы не видим, но мы сражаемся с настоящим царством сатаны. Потому что 

здесь находится центр. Не просто центр, который помог Дональду Трампу 

стать президентом, нет. Это центр Божьего Царства, которое сражается с 

царством сатаны. Вы находитесь в граунд зеро. 

Вы видите, как папа Римский Франциск заявил: «Исламского 

терроризма не существует». Вся римско-католическая церковь замешана в 

педофилических кругах. Они работают на ЦРУ, провозят деньги 

контрабандой, занимаются отмыванием денег. Они совершают 

немыслимые преступления. Они насилуют монахинь, их ловят на 
педофилии. Люди в Азии не знают этого, там у них хорошая репутация. 

Они вкладывают туда много денег, чтобы приобрести хорошую репутацию. 

Но на Западе их много раз ловили на том, что они насиловали детей, 

особенно мальчиков. И вот папа Римский говорит: «Исламского 

терроризма не существует». «Просто впустите их в свои страны, нет 

никакой опасности. Ничто не связывает этих радикалов вместе. Нет 

никакой связи. Мы должны исследовать сходство с этим. Мы исследовали 

и не нашли связи. Нет ничего, что связывает их, их не связывает никакая 

идеология». 

На «Отчёте Царя» мы показывали отчёт Дэвида Вуда, который раскрыл 

реальность ортодоксального взгляда вакхабитов. Саудовская Аравия 
финансирует этих джихадистов, финансирует «арабскую весну». Помните, 

как они обещали, что на Ближний Восток придёт свобода? CNN кричала: 

«Уууу! Свобода грядёт!» Но что произошло? «Братья мусульмане» связаны 
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с Саудовской Аравией, с движением вакхабитов, с ИГИЛ. Они стали ещё 

сильнее! Они захватили весь Ближний Восток. Была ещё и «Украинская 

весна». Как всё это происходило? Мы видим, что неонацисты почти начали 

войну с Россией! Безумие! И вот «американская весна», которую они 

планируют и организовывают прямо сейчас. Помните, как их поймал 

Джеймс Окиф и проект Veritas на том, что Национальный комитет 

Демократической партии организовывал протесты? Сейчас они 
мобилизуют людей для того, чтобы устроить «американскую весну». Они 

практиковались в протестах. И когда станет тепло… может быть, поэтому 

мне нравится холод, но пока зима, хищники спят, и вы можете немного 

расслабиться. Но они сейчас организовывают это. Они не просто говорят: 

«Убей Трампа, ха-ха-ха». Вы помните, на прошлой неделе они поместили 

голову молодого человека, еврея, на шест и смеялись над ним в Comedy 

Central (американский кабельный телеканал, специализируется на показе 

юмористических сериалов, собственных или приобретённых – прим. пер.)? 

Вы же видели это, не так ли? Почему никто не называет их антисемитами? 

Голова молодого еврея была на шесте в Comedy Central! Они делают 

обычным насилие, они делают насилие приемлемым: «Вы можете ударить 
нациста, который поддерживает Трампа, или даже убить самого Трампа, 

избавиться от него. Всё равно нацисты не считают жизни, ха-ха-ха». И это 

так называемые «толерантные» левые! Они так образованны, так 

толерантны и в тренде. Немыслимо! 

Этот человек – Роберт Стил, он бывший сотрудник ЦРУ. Он рассказал о 

невероятных вещах. Он рассказал, что его запись сейчас находится на стене 

президента. Кто эти «основные игроки», которые сейчас организуют 

бунты. 

Майло, похоже, будет возглавлять CPAC (Conservative Political Action 

Conference, Конференция консервативных политических действий – прим. 

пер.). 

Меланья Трамп открыла ралли в Мельбурне молитвой «Отче наш». 
Да!!! После наших ниндзя-тренировок все наши ниндзя тоже произносят 

молитву «Отче наш». Это наша молитва перед битвой. Это невероятно! 

Она бросила им такой вызов. Так же, как и Джой Вилла. Происходит так 

много сумасшедших вещей. Но нам нужно понимать, друзья, что на самом 

высоком уровне дело обстоит так: ты убьёшь меня, я убью тебя. «Ты 

говоришь, что убьешь меня. Тогда я убью тебя». Всё, что вы видите на 

телевидении, это как «дезинфицированная» версия, когда бывшие 

сотрудники ЦРУ разговаривают с ведущими и говорят: «О, да, мы думаем, 

что Дональд Трамп представляет угрозу для безопасности нашей страны». 

Это является открытой угрозой. Открытая угроза. Это говорит, что они 

против него и постараются переизбрать президента. Судебная власть 
открыто блокирует Трампа. Ситуация не такая простая, друзья, как хотят 

это представить средства массовой информации. Мы находимся в ситуации 

гражданской войны прямо сейчас. Разворачивается война, которую 
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обычный человек не может видеть. Но те, кто может различать добро и зло 

своими духовными глазами, к ним приходить огонь Божий и они жаждут 

истинной свободы и наступления Его Царства. Эти люди могут понять, о 

чём идёт речь на телевидении. Могут понять, что за этим стоит. Они 

понимают, что сейчас критическое время, что битва ещё не закончена, 

только потому что Трамп победил на выборах. Время чрезвычайно 

серьёзное. Нам нужно молиться усерднее, чем когда бы то ни было! Нам 
нужно стоять на коленях и раскаиваться сильнее, чем когда-либо! Нам 

нужно быть активными. Нужно открывать каналы на youtube. Нам нужно 

делать вещание в интернету. Нам нужно озвучивать своё мнение. Нам 

нужно проповедовать Евангелие Царства. Больше, чем когда бы то ни 

было, друзья. Потому что такое маленькое условие… Как вы видели, в 

Корее это стало новостями на национальном уровне. Маленькие условия, 

созданные братьями и сёстрами из Sanctuary в Корее. Они такие же, как и 

мы с вами. Они вышли на улицу и сделали это. Это маленькое условие 

подстегнуло, подстегнуло людей, в том направлении, куда должна 

двигаться Корея. Они не имели об этом представления три недели назад. У 

них не было направления. Всё, что они хотели делать, – просто махать 
корейскими флажками. И что потом? Китайцы смеялись над ними. Нет. Им 

нужно ясное направление. Они находятся на уровне макрокосма, и их 

направление должно быть вместе с Дональдом Трампом. Что же 

произошло? Как Бог мог сделать это? Даже несмотря на то, что мы 

потеряли всё основание, мы потеряли «Вашингтон таймс», потеряли «Сэге 

Ильбо» – мы всё это потеряли. Но всё равно Бог проложил путь там, где не 

было пути, потому что мы не продали нашего Отца, мы не шлюшки. И Он 

связал нас… Все эти ребята думали, что мы сошли с ума, когда мы 

говорили, что Бог связывает микро- и макроуровни и что Дональд Трамп 

связан с нами. Они не понимали, что это так. Потом они увидели эти 

фотографии и говорят: «Вот это да! Вау. Это безумие». Да, это так! Мы 

живём в невероятное время, друзья. Но именно сейчас, больше, чем когда 
бы то ни было, нам нужно молиться за эту страну, за этих людей, за 

патриотов внутри армии. За тех, кто борется против этого страшного зла. 

Мы понимаем, что Дональд Трамп должен использовать этот аппарат, но в 

конце концов ему нужно избавиться от него. Потому что этот аппарат 

организован и управляется кругами педофилов. Вся эта война сейчас 

происходит из-за того, что Дональд Трамп борется с этими кругами 

педофилов. Он говорит: «Ребята, я вас закрою». Педофилы больше не 

будут руководить человечеством! Те, кто уничтожает невинность, насилует 

и поедает её. Нами будут управлять те, что пребывает в Духе Божьем. Те, 

кто страстно стремится к Нему и Его Царству! Потому что Царство Божье 

приближается и эти сатанисты, знают об этом. Они это знают, поэтому 
они «выходили с великим воплем», как написано в Писании. Мы видим это. 

Дональду Трампу сейчас нужно «касаться людей», как он делал это во 

Флориде. Ему нужно выезжать из этого проклятого Белого Дома, так как 
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они хотят, чтобы он сидел там, чтобы атаковать его, давить на него, 

запугивать его: «Эй, ты хочешь что-то поменять в Вашингтоне? Тебе 

лучше слушать нас! Лучше бы тебе защищать наши круги педофилов! 

Лучше не лезь к нам!» Трампу нужно уехать оттуда. Ему нужно общаться с 

людьми, с теми, кто заряжен энергией. Не имеет значения, христиане они 

или нет. Они осознают что-то, так как связаны с Духом Божьим, с духом 

свободы, даже не осознавая этого. Это дух эпохи. Они слушают свой 
внутренний голос, который говорит им: «Нами не может управлять это зло! 

Нам нужно бороться против этого! Нам нужно что-то другое!» Они не 

знают о Царстве Божьем, многие из них не знают. Но в своём сердце они 

знают, что они хотят, чтобы их страна была хорошей, чтобы это было 

место свободы. Трампу нужно быть там, вместе с людьми! Ему нужно 

путешествовать по стране, даже несмотря на то, что они пытаются убить 

его, застрелить его. Но ему нужно выезжать и общаться с людьми, 

чувствовать электричество, энергию, происходящую от них! И нужно 

чтобы его ралли начинались с молитвы «Отче наш»! Нужно, чтобы он 

делал публикации в Твиттере цитатами из Библии! Нужно, чтобы он 

обличал дьявола! Нужно, чтобы он, выступая, приводил цитаты из 
Евангелия от Матфея, из глав 11 и 12. Из 4-й главы Евангелия от Марка. 

Нужно чтобы он проповедовал Евангелие Царства! Нужно чтобы он 

повсеместно объявлял войну сатанизму! Потому что в конце концов все эти 

круги педофилов, все, все эти круги власти, в которых сосредоточена вся 

дьявольская власть на этой земле, все они связаны с одним существом, 

одним отцом лжи, древним слугой, демоном, которого зовут Люцифер. 

Когда Трамп будет раскрывать это, показывать людям, каким образом? Да 

ему и не нужно говорить: «О, вы сатанисты!» Ему просто нужно 

продолжать привносить Божье Слово как часть нашей культуры. Ему 

нужно продолжать привносить любовь Иисуса Христа как часть нашей 

культуры. Ему нужно читать молитву «Отче наш».  «…Да приидет 

Царствие Твое; да будет воля Твоя… Прости нам долги наши». Прости нам 
наши грехи. У нас есть грехи. Нации тоже следует раскаиваться. Прости 

нам наши грехи. «…Как и мы прощаем должникам нашим; и не введи нас в 

искушение, но избавь нас от лукавого. Ибо Твое есть Царство и сила и 

слава во веки. Аминь». Аджу. Нужно, чтобы он так молился! Нужно, чтобы 

он касался людей! Чтобы спускался вниз. Чем больше он концентрируется 

на этом дьявольском гнезде, Вашингтоне, тем больше он чувствует себя 

загнанным в угол. Тем больше он чувствует себя, как в птичьей клетке, где 

его могут накаутировать. Вывернуть ему руку вот так и вывернуть ему ногу 

вот так. Чем больше он выезжает, тем меньше у них контроля над ним. Тем 

слабее средства массовой информации. Тем слабее эти круги педофилов 

могут запугивать его, держать его. Потому что он двигается! Теперь он всё 
время двигается! Нужно, чтобы он разъезжал вокруг и говорил с людьми на 

местах! Собирая 80-тысячные стадионы, где люди скандируют: «Трамп, 

Трамп, Трамп! CNN – отстой!» Накаутировать истеблишмент! Ему нужно 
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продолжать быть на местах, быть с людьми, которые дали ему силу и 

привели его туда, где он сейчас находится. Потому что он обещал 

выполнить то, о чём говорил. Трамп сказал свои людям: «Я завершу то, что 

делаю, то что я обещал вам». И он начал выполнять. Он уже начал делать с 

такой невероятной скоростью, чего раньше никогда не было! Поэтому они 

хотят, чтобы он был мертв, друзья. Осталось 180 дней. Эта угроза была уже 

озвучена ЦРУ по отношению к Джорджу Соросу. Что ему осталось 180 
дней. Это означает, что и у Трампа есть 180 дней. Вы понимаете это? 

Понимаете, как это работает? Когда такая угроза озвучена, это может 

означать что и президенту тоже осталось жить 180 дней. Поэтому нам надо 

молиться за него. Нам нужно вставать на колени и раскаиваться. Нам 

нужно делать всё, что в наших силах: выходить на улицы, осуществлять 

вещание через интернет, отдать свой голос за Царство. Потому что или 

сейчас, или никогда, друзья. Во время весны распускаются прекрасные 

цветы и прекрасная погода, но также появляются и хищники. Демоны 

выходят. Вы видели, как происходили «арабская весна», «украинская 

весна». Вы видели, как это происходило. Сейчас они нацелились на 

американцев. Нам нужно быть готовыми. Нас не должны застать в 
врасплох. Мы должны осознавать, что эта битва за душу человечества. За 

душу этого мира. Вы участвуете в этой решающей битве против зла и 

сатанизма или нет?! Мы все участвуем и активны, чтобы разрушить тебя, 

дьявол!!! И ты умрёшь. 

SOS, поднимайтесь на сцену. Сейчас нам нужно восславить Бога. 

Потому что только Бог даёт нам силы, друзья. Только Бог. Давайте 

прочитаем Чхонсонгён, пока они готовятся, на странице 279. 

«Они [Адам и Ева] стали бы во главе семьи, и возникла бы царская 

власть Царства Небесного на уровне семьи. Тогда Адам и Ева стали бы 

царем и царицей на индивидуальном, семейном, родовом, национальном, 

государственном и мировом уровнях. Сейчас настало время подняться 

выше такого государственного уровня, поэтому у нас появилась 
возможность подавить царскую власть сатанинского мира и утвердить 

царскую власть мира Небесного».(201–130, 1990.3.27) 

Давайте, все поднимемся. Давайте восславим Господа господ и Царя 

царей! Будем славить его имя сегодня. Аминь. Аджу. 

 

Наступление Царства (26 февраля 2017 года) 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Давайте обратимся к Слову. Сегодня будет длинный отрывок. Это 

целый рассказ, который завершает третье упоминание о Царстве в книге 

Деяний. Мы изучали Царство в Евангелиях и теперь перешли к книге 
Деяний. Начнём со стиха 8 и завершим 23. Здесь целый рассказ (глава 14). 

«В Листре некоторый муж, не владевший ногами, сидел, будучи хром 

от чрева матери своей, и никогда не ходил. Он слушал говорившего Павла, 

http://sanctuary-ru.org/1476/
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который, взглянув на него и увидев, что он имеет веру для получения 

исцеления, сказал громким голосом: тебе говорю во имя Господа Иисуса 

Христа: стань на ноги твои прямо. И он тотчас вскочил и стал ходить. 

Народ же, увидев, что сделал Павел, возвысил свой голос, говоря по-

ликаонски: боги в образе человеческом сошли к нам. И называли Варнаву 

Зевсом, а Павла Ермием, потому что он начальствовал в слове. Жрец же 

идола Зевса, находившегося перед их городом, приведя к воротам волов и 
принеся венки, хотел вместе с народом совершить жертвоприношение. Но 

Апостолы Варнава и Павел, услышав о сем, разодрали свои одежды и, 

бросившись в народ, громогласно говорили: мужи! что вы это делаете? И 

мы — подобные вам человеки, и благовествуем вам, чтобы вы обратились 

от сих ложных к Богу Живому, Который сотворил небо и землю, и море, и 

все, что в них, Который в прошедших родах попустил всем народам 

ходить своими путями, хотя и не переставал свидетельствовать о Себе 

благодеяниями, подавая нам с неба дожди и времена плодоносные и 

исполняя пищею и веселием сердца наши. И, говоря сие, они едва убедили 

народ не приносить им жертвы и идти каждому домой. Между тем, как 

они, оставаясь там, учили, из Антиохии и Иконии пришли некоторые 
Иудеи и, когда Апостолы смело проповедывали, убедили народ отстать 

от них, говоря: они не говорят ничего истинного, а все лгут. И, возбудив 

народ, побили Павла камнями и вытащили за город, почитая его умершим. 

Когда же ученики собрались около него, он встал и пошел в город, а на 

другой день удалился с Варнавою в Дервию. Проповедав Евангелие сему 

городу и приобретя довольно учеников, они обратно проходили Листру, 

Иконию и Антиохию, утверждая души учеников, увещевая пребывать в 

вере и поучая, что многими скорбями надлежит нам войти в Царствие 

Божие. Рукоположив же им пресвитеров к каждой церкви, они помолились 

с постом и предали их Господу, в Которого уверовали». 

Это восхитительный эпизод! Это третье упоминание о Царстве. Павел и 

Варнава проповедовали, и местный народ, язычники, поверили, что Павел – 
это Гермес, а Варнава – Зевс. Это интересный отрывок из Писания. Они 

поверили в это, потому что увидели, как Павел излечил инвалида. Они 

сказали: «О, это люди Зевса!». Это происходило в храме Зевса. Из Библии 

мы знаем, что Зевс – это антибог, это демон, сатана. Это злой распутный 

бог, который развратничает с различными богинями. Он также приходит к 

земным женщинам и занимается с ними сексом. Этот бог – просто 

блуждающий демон, он не настоящий Бог. И если вы возложите на него 

свою веру, то затем вы станете пожинать плоды этой демонической 

культуры. Эта демоническая культура всегда заканчивается политическим 

сатанизмом. Всегда. Такая культура приведёт к тираническому правлению. 

Мы знаем греко-римскую империю. Все левые безумцы и либералы 
говорят: «Это расцвет философии и красоты». Нет, это расцвет педофилии, 

при которой в среде философов процветала любовь между мужчинами и 

мальчиками. Это расцвет свободного секса, упадочнической культуры, 
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которая не смогла выдержать проверку временем. Платон, которого 

превозносят все университетские профессора, был по сути коммунистом, 

он поддерживал коммунизм. Прочтите «Республику». Там он говорит, что 

государство должно владеть вашими детьми. «Дети будут частью 

государства, потому что мы не хотим никаких эмоциональных 

привязанностей». Это классик тоталитаризма. Он является сторонником 

государственного управления, правительства, архангельской сатанинской 
власти. Вот кем он был. Он не был философом. 

Аристотель противостоял ему, стараясь вернуться к личности и правам 

человека. Но вы видите, что все эти либералы, которые на самом деле не 

являются либералами, раскрыли себя тем, что явили себя полными 

тоталитаристами и авторитаристами. Они не хотят, чтобы у вас было иное 

мнение, они хотят цензуры в кампусах колледжей. Это называется 

тоталитаризмом. И они называют сторонников Трампа нацистами и 

фашистами, тогда как сами действуют как нацисты и фашисты, избивая 

невинных людей в кампусах университета Калифорнии в Беркли. Одна 

старушка, которая жила при Гитлере, сказала: «Нет, сторонники Трампа не 

гитлеровцы, это левые похожи на гитлеровцев». Это они стараются 
наложить цензуру, использовать политкорректность: «Как ты смеешь 

говорить нечто, противоположное нашему мнению! Как ты не толерантен, 

глупец!» Но говорить это так толерантно! Они раскрывают свою сущность, 

потому что есть интернет, есть люди, которые не покупаются на это и 

говорят: «Нам плевать на ваши правящие круги, плевать на ваше 

высокомерие, дворцы, университеты, школы. Нас этим не впечатлишь. Мы 

видим, за что вы выступаете, как вы действуете, как вы правите. Мы видим, 

что вы создаёте. Вы создаёте ад на земле». 

Некоторые альтернативные СМИ идут в кампусы, чтобы взять 

интервью у студентов, и вы видите этих левых, которых прозомбировали 

профессора-марксисты, которые составляют 90% от числа преподавателей 

и называют себя «демократами.» Разве не смешно то, что все 
коммунистические страны в своих названиях используют термин 

«демократический». «Мы – Корейская народно-демократическая 

республика». «Мы – демократическая республика Куба». Куба так себя 

называет? Я не удивлюсь, если это так. Они не называют себя 

социалистической Кубой, не так ли? А что насчет Венесуэлы? Интересно, 

что все они используют термин «демократический», как будто они думают, 

что вы настолько глупы, что если использовать этот термин, то вы не 

поверите в их тоталитаризм! Поэтому они не хотят, чтобы люди изучали 

историю, чтобы у вас было свое мнение, чтобы вы покупались на правящие 

круги, на их социальное давление, покупались на их большие здания и 

были впечатлены ими, тогда как они сами – высокомерные люди, которые 
хотят править над вами и вашей семьей, и над всем человечеством. 

И поэтому Царство Божье должно прийти. Потому что человечество 

слишком долго находилось под контролем и порабощением этих жалких 
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элит, которые по сути являются сатанистами, которые находятся в секте и 

поклоняются дьяволу. Не все, но многие из их верхушки. Мы знаем секту 

Зевса и другие секты в Древнем Риме, которые связаны с храмовой 

проституцией, с культом Афродиты. Любые культы богинь связаны с 

культом плодородия, связаны с храмовой проституцией. Такова реальность 

языческой культуры, культуры безбожия. Там слишком много богов, нет 

истины. Всё релятивизировано. Релятивизм стал основной религией Запада. 
Левые поклоняются государству, релятивизму, нравственной проституции, 

притворяются добрыми, хотя сами не делают ничего хорошего. Иисус 

называл это лицемерием. Они стали лицемерами нашего времени. 

Есть видео от Стивена Краудера, который раскрыл сущность так 

называемых «прогрессивных» церквей в Америке. «Мы так модны, 

современны, мы в тренде, мы образованны, мы прогрессивны. Мы 

ненавидим Дональда Трампа, мы ненавидим республиканские ценности». 

Мы тоже не поддерживаем республиканцев! Отец постоянно ругал Буша. 

Он был против войны в Ираке. Республиканцам платит тот же Сорос, 

который платит левым. Это стало известно две недели назад. Это показало 

расследование. Дональд Трамп – человек, противостоящий правящим 
кругам, поэтому либеральные левые ненавидят его, включая Пола Райана, 

который хочет ввязать эту страну в войны, убийства, геноцид невинных 

иракцев, невинных афганцев. Это поджигатели войны, которые 

продолжают подталкивать нас к войне, сейчас они хотят начать войну 

против Владимира Путина и России. Нам больше не нужны ваши подлые 

войны! Потому что мы – мирные люди. Мы не хотим, чтобы политики 

ввязывали нас в череду войн, и в особенности в ядерную войну. Потому что 

все их программы провалились. Люди пробудились, и появились 

настоящие журналисты, такие, как Джеймс О’киф, которые раскрывают их. 

Мы живём в эпоху полудня. Есть признаки грядущего Царства. Мы так 

благодарны, что живём в это время. Но мы видели это и во времена Павла. 

Вокруг них существовали культы поклонения. И когда они смогли показать 
некоторые чудеса, все эти люди, которые находились под пятой, под 

владычеством этих ложных демонических богов и демонических 

священников, которые правили над ними… Это были даже не священники, 

это была целая империя, которая была настоящим демоном, архангелом. И 

поэтому человечество находилось в постоянных войнах, конфликтах, 

упадке, в круговороте взлетов и падений. Это все потому, что мы отдали 

свои истинные божественные права эти демоническим элитам. Они хотят 

централизованной власти, они хотят использовать в качестве оружия силу 

правительства, чтобы люди следовали их планам. Всегда этим занимались 

элиты, интеллектуальная мафия в колледжах. 

Маркс сказал: «Религия – это опиум для народа». И дальше он должен 
был сказать: «Марксизм – это опиум для интеллектуалов». Они находятся 

под наркотиком власти. Они хотят контроля, общественного контроля. Они 

не хотят, чтобы люди были свободны. Они не хотят, чтобы люди владели 
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оружием, чтобы они могли защищать себя против таких тиранов, как они. 

Они хотят, чтобы вы были безоружны, чтобы вы были слабы, они хотят 

владеть вашими детьми, разбить вашу семью, релятивизировать ваш брак, 

включая различные определения полов. Вы видели список полов? Фейсбук 

определяет 72 пола. И мы видели список в сотни и сотни полов. И вы 

понимаете, что всё это относится к чувствам. Есть «космопол», есть 

«аморапол» – это всё основано на чувствах. 
Я хочу вам показать клип от Стивена Краудера, где он раскрывает 

сущность либерально-прогрессивных церквей, которые притворяются и 

представляют себя в виде: «Мы прогрессивны, мы хотим помочь 

иммигрантам, мы заботимся о них. Все вы, кто выступает против 

иммигрантов, – расисты, шовинисты. Вы ужасные люди, вы все расисты, 

вы поклоняетесь Дональду Трампу». Стивен Краудер сделал о них хорошее 

видео. Давайте посмотрим. 

Видео. 

Это проблема. Конечно, они делают шуточный звонок. Но проблема в 

том, что все левые стараются пристыдить и обвинить нас: «Как вы можете 

быть так не толерантны? Как Трамп может запретить 7 стран?» Которые, 
кстати, запретил Обама. Обама подготовил этот закон, Трамп просто ввёл 

его в действие. Обама составил список из этих 7 стран. «Как ты можешь 

так говорить?! Мы – тело Христово! Мы должны впустить их!» И 

тут  проблема. Возникает проблема, когда государство покупает церкви. 

Когда они получают деньги из федерального бюджета на свои 

«программы», тогда они не могут сказать «нет». Поэтому они становятся 

лицемерами, фарисеями, они становятся притворщиками, которые обучают 

народ пропаганде государства. Когда государство – это сила, надзор, 

цензура. Оно не является человеческой свободой, оно не позволяет людям 

быть христианами, свободными в своей вере. 

В Царстве Божьем мы будем обладать свободой и ответственностью. 

Бог дал нам 3 благословения: плодитесь и размножайтесь, и 
владычествуйте над творением. Он никогда не говорил, что мы должны 

находиться под владычеством высокомерного архангела. Архангел – это 

слуга. Те, кто работает в правительстве, – слуги. Они должны были стать 

слугами народа, а не хозяевами. И Джордж Вашингтон сказал: 

«Государство – это сила. Это устрашающий слуга и опасный хозяин». Это 

так истинно. Когда человечество продаёт свои права наследования 

архангелу, который обещает бесплатные вещи: пособия, медобслуживание, 

безопасность, остановить загрязнение. Нет, оно развязывает войны! 

Федеральное правительство во всём мире, даже в Европе, загрязняет 

природу больше всех на земле. Они управляют атомными 

электростанциями, которые сбрасывают радиоактивные отходы в почву, и 
никто не несёт за это ответственность. В то время как, если вы срубите 

дерево в своём дворе позади дома, на вас наложат штраф в 300 долларов. 

Человеку из Огайо наложили штраф в десятки тысяч долларов в день за то, 
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что он выкопал яму, чтобы его свиньи пили из неё. Тогда как ЕРА 

(Агентство охраны окружающей среды) загрязняет реку, которая протекает 

через три штата, и никого за это не посадили в тюрьму, ни на кого не 

наложили штраф. Они говорят, что остановят войну, но развязывают 

больше войн. Они говорят, что остановят загрязнение, но сами загрязняют. 

Они говорят, что перестанут облагать налогом, но увеличивают налоги. 

Они говорят, что дадут образование детям, но они зомбируют детей, чтобы 
те стали слугами государства. 

Такой стала Америка. Она стала такой при Хиллари Клинтон. Она 

защищает своего мужа-насильника, который изнасиловал 17 женщин. Где 

же все эти защитники прав женщин? Где феминистки? Почему они не 

защищают этих женщин, изнасилованных Биллом Клинтоном? Хиллари 

говорит, что выступает за женщин, за их права, и берет 20% 

финансирования от саудитов, которые являются самыми демоническими 

культурами, подавляющими женщин. В Саудовской Аравии женщинам 

запрещено водить машину. Вы не можете одеваться, как хотите. Но сейчас 

левые говорят, что это модно. Нет, люди не настолько глупы. Они 

контролируют эту жадность левых по отношению к человечеству, и 
поэтому они стали настолько сердиты. 

Они организовывают массовые ритуалы. Вы видели на прошлой 

неделе? Они организовывают ведьмовские сходки, чтобы наложить на 

Трампа чёрные чары. Это настолько ничтожно! Зачем вы отдаетесь 

демоническим силам? Если вы отдаёте себя любящему Богу, который хочет 

процветания и свободы людей, хочет, чтобы вы были сильными мужем и 

женой, хочет, чтобы вы имели прекрасных детей, чтобы вы были 

успешными и преуспевающими, чтобы владели творением, управляли и 

владычествовали им, это прекрасно! Он дает вам свободную волю, силу 

Святого Духа, чтобы вы встали и уничтожили ложь тиранов. Томас 

Джефферсон сказал: «Я клянусь на алтаре Божьем противостоять любой 

форме тирании, которая появится на земле». 
Это не просто шуточный звонок, это показывает, что эти либералы 

притворщики. Поэтому, если вы посмотрите на статистику, вы увидите, что 

консерваторы больше жертвуют на благотворительность, чем либералы. 

Либералы только говорят: «Мы за бедных». Но сами не жертвуют свои 

деньги. Они хотят красть деньги у людей с помощью правительства, брать 

налоги и отдавать своим друзьям. «Посмотри, что я сделал. Это хорошая 

работа». Вы лжёте! Если вы хотите помогать бедным, тогда откройте свой 

дом! Если вы хотите помогать иммигрантам, то откройте свой дом! Они 

просто могут обзывать вас женоненавистником, гомофобом, расистом, 

мракобесом. Всё сводится к обзыванию. Потому что у них нет аргументов. 

Потому что их раскрыли. Интернет раскрывает этих лгунов, психов, 
фарисеев, высокомерных элит, показывает, кем они являются на самом 

деле. А обычный человек, который усердно работает, становится всё 

беднее. Элиты становятся всё богаче. Средний класс разрушен. Они хотят 
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колониальной системы. Все эти элиты из Бильдербергской группы, из 

Давосской группы, банковские кортели, вакхабиты из Саудовской Аравии, 

которые хотят создания халифата, который является централизованным 

правительством, китайские коммунисты, которые являются на 100% 

централизованным правительством и подавляют 1.6 миллиарда азиатов. 

Они демоны! Они расчленяют людей на органы, они убивают людей, 

которые практикуют фалуньгун, буддистскую йогу в парках, и берут у них 
органы. 60 тысяч человек было убито на органы в Китае. И это элиты, 

которым мы должны следовать?! Марк Цуккерберг равняется на Китай. 

Эти высокомерные элиты правили человечеством слишком долго. 

Поэтому Бог приносит Царство. Потому что Евангелие Царства опасно для 

тиранов. Потому что оно показывает, кто должен находиться на месте 

правителя. Первое – это Христос и его царское право. И все те, кто 

является сонаследниками с Христом в его Царстве. Они должны получить 

благословение от Бога, а не от этих тоталитарных централистов, 

федералистов, которые хотят создания невыборной элиты, подобной 

Евросоюзу. Это коммунистическое правление над странами. Они 

уничтожают свободу народа, их суверенитет. Вы можете себе представить, 
что Евросоюз в Брюсселе принимает законы, касающиеся Лондона? 

Насколько это нелепо! Они хотят править всем миром, используя ООН. 

Отец был против ООН. Они хотят принимать законы, касающиеся США, 

находясь в Швейцарии. Перестаньте! Народ Божий должен владеть землёй. 

А не элиты. 

Вы, элиты, уничтожаете землю, вы зарабатываете деньги на обычных 

людях, чтобы воевать, увеличивать центробанки, насиловать страны, чтобы 

поставить эту систему над всеми. Они являются самыми отъявленными 

расистами, мракобесами, античеловечными людьми на планете, 

психопатами планеты. Они концентрируются там, где концентрируется 

власть, где есть большое правительство. Если нет большого правительства, 

то они идут туда и поддерживают политиков, которые хотят создания 
большого правительства. Поэтому, когда придёт Царство Божье, оно 

заключит в оковы этих психопатов. Потому что запрещено создавать 

правительство, превышающее 10% от ВВП, запрещено создавать 

централизованное образование, централизованные банки, подоходный 

налог, и также не будет процесса поправок. И поэтому эти социалисты-

психопаты никогда не смогут создать свой ад на земле, чтобы править там 

как элиты. 

Божье Царство не только грядёт, оно объявлено, и это только вопрос 

времени, когда Царство будет осуществлено на земле. Тем людям, которые 

рискнули своей репутацией, которые получали преследования, насмешки, 

пришлось это сделать. Когда мы выступили против Матери Хан. Вы видите 
путь, которым она пошла: совершенно в направлении левых. По 

направлению к политическому сатанизму. И дело в том, что люди на 

стороне левых запрещают церквям: «Вы не должны говорить о политике, 
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если вы принадлежите сообществу, которое мы защищаем». Мусульмане 

могут говорить о шариате весь день напролет, и левые будут аплодировать 

им. Пасторы могут говорить о том, как прекрасно федеральное 

правительство, и они будут вам аплодировать. Но как только вы скажете, 

что они – централисты, те, кто стремится к власти,  последует: «О, это 

опасно, это пропаганда». 

Если вы поместите компанию Кока-кола во главе департамента 
образования, думаете они будут учить тому, что кока-кола вредна для 

здоровья? Нет, они скажут вам: «Вода вредна для вашего здоровья. Вам 

нужно насыщать своё тело кока-колой. Сахар не вызывает зависимости в 6 

раз больше кокаина. Сахар необходим для гидратации вашего тела. Вода 

вредна». Но они выпускают также бутилированную воду, и они скажут: 

«Только наша вода полезна для вас». И происходит то же самое, потому 

что политики куплены корпорациями, им платят корпорации, и вы 

получаете только эти корпоративные интересы, СМИ корпораций, которые 

постоянно лгут нам. И Трамп раскрывает это. Лживые новости. Люди 

видят, что они постоянно лгут обществу. Вы постоянно лгали о Хиллари, 

вы хотели прикрыть её. Вы преследовали Трампа, вы рассказывали о нём 
27 негативных новостей, против одной о Хиллари. Они полностью 

предвзяты. Но они всё ещё верят. 

Но молодёжь не слушает СNN, они смотрят интернет. Только пожилые 

люди типа Мадонны говорят: «Все же смотрят СNN, не так ли?» Но 

молодёжь это не смотрит! Поэтому поднялась волна ровесников века, 

которые сказали: «Пошли вы, левые! Вы подавляете». Может быть, они не 

христиане, но они говорят, что будут консерваторами, потому что не хотят 

быть под их контролем. И это показывает, что, когда вы выводите их на 

свет, они говорят: «О, как Трамп может быть нетолерантным?». Хорошо, 

вы говорите, что вы толерантны. У нас три беженца из Сирии. Мы можем 

отправить их прямо в ваш дом. И тогда все они говорят: «О, знаете, у меня 

нет места. Я вышла замуж, я учусь». Постоянные отговорки. Но вы хотите 
их впустить, и чтобы все другие платили за них, кроме вас. Никто не 

против иммиграции. Мы все иммигранты. Но мы сделали это законно. 

И Дональд Трамп не говорит, что все мусульмане злы. Если они злы, то 

почему он не запретил Индонезию, где больше всего мусульман? Но 

миллионы мусульман из Индонезии, из Пакистана, из Индии могут 

въезжать и выезжать из страны. Но я думал, что Дональд Трамп расист и 

ненавистник ислама. Но почему же он не запретил все мусульманские 

страны? Потому что Обама создал этот список из 7 стран. Он развязал 

войну с этими странами. Мы воевали с Ливией, Сомали, с Суданом, 

Ираком, Афганистаном, мы воевали со всеми странами из списка! Обама 

либо продолжал эти войны, либо их развязывал. И именно он создал этот 
список из 7 стран. Спаситель и господь левых психов Обама создал этот 

список! 
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Мы не поклоняемся Дональду Трампу, он обычный человек. Как Павел, 

который сказал: «Я просто человек, не поклоняйтесь нам. Мы просто хотим 

проповедовать Евангелие, вот и всё». Дональд Трамп идёт против 

правящих кругов. И либеральные психи говорят: «Мы в сопротивлении. 

Мы сопротивляемся Трампу». Вы, правящие круги, раздули этот аппарат. 

Он хочет уничтожить его. Разобрать его. Он хочет создать стабильность в 

стране, которая теряла свою голову. Но вы видите, что каждую неделю 
сторона либералов-прогрессивистов… Перестаньте, «прогрессивисты», вы 

только и делаете, что прогрессируете по направлению к тоталитаризму и 

коммунизму. Вы не прогрессируете по направлению к правам человека, по 

направлению к личной свободе. Вы прогрессируете по направлению к 

профессорам-марксистам, которые дают вам инструкции, что вам можно 

делать, а что нельзя, о чём вам можно думать, а о чём нельзя. Это 

называется «коммунизм». Это называется «тоталитаризм». И это любят все 

эти марксисты. Они мечтают об этой утопии. «Если мы будем управлять, 

мы сделаем это таким прекрасным!» Они создают вечный ад на земле. 

Подавление личности, разрушение личности, разрушение творческого 

начала личности, разрушение семей, брака, цивилизации. Они – вирус на 
планете, марксистская идеология и те, кто продаёт себя этой духовной 

власти. 

И поэтому вы видите, что в конце концов это духовная сила. Это 

борьба. Поэтому они не хотят, чтобы церкви говорили об этом. Они 

запрещают церквям говорить об этом. И церкви не говорят об этом, потому 

что они напуганы актом Джонсона. «Мы лишим вас статуса 

некоммерческой организации!» И это происходит. Большинству церквей 

заткнули рты, заставили их замолчать. И поэтому мы зашли так далеко. Но 

слава Богу, что в теле Христовом есть голос, который выступает против 

этого. Даже когда левые организовывают оккультные ритуалы, стараясь 

молиться о смерти Дональда Трампа. Они стараются запугать всех 

пасторов, чтобы те не давали послание, основанное на реальности, а не 
просто послания о любви, не просто духовные послания. Потому что Иисус 

сказал христианам: «Вы должны каждый день молиться: «Да приидет 

Царствие Твое, да будет воля Твоя на земле». Он не сказал: «В духовном 

мире». Христиане должны изменить мир, когда он направляется к сатане. 

Они должны выступить и сказать: «Нет, вы – высокомерные глупцы. Мы 

будем выступать против вас». Вот что они должны были делать, поэтому 

христиан постоянно преследовали, постоянно разрешали их уничтожать 

левыми, англосаксонскими расистами из банковских картелей, типа группы 

Ротшильда, Давосской, Бильдербергской группы, группы Сороса. 

Сорос был нацистом. Немецкие и венгерские нацисты говорят, что 

Трамп – нацист, тогда как Сорос был настоящим нацистом, продавал свой 
народ! Этот парень – высокомерный демон! Он платит за протесты, платит 

за насилие по отношению к сторонникам Трампа. За что? За то, что они 

проголосовали за человека, который хочет уменьшить налоги, создать 
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безопасную среду, избавиться от федеральной бюрократии, хотя бы 

ослабить её, чтобы у местного самоуправления было больше полномочий, 

чтобы у штатов было больше власти, и чтобы мы могли решать. Он верит в 

то, что обычный человек может решать свою судьбу и создавать её. 

Поэтому он «злой», поэтому «мы не можем допустить его». Поэтому он 

«Гитлер», «фашист», поэтому «давайте пойдём и набьём морду тем, кто его 

поддерживает». Эти люди – классическое зло. Классические 
тоталитаристы. Поэтому тело Христово стало настолько бессильным, 

потому что мы перестали произносить молитву Господа. Мы молимся, как 

будто произнося какие-то волшебные заклинания. Перестаньте! Это не 

волшебные заклинания. Эта молитва должна направлять наш дух, чтобы 

наш дух был преисполнен Святым Духом, чтобы мы выступали против зла 

и тиранов. 

Поэтому исторически класс тиранов ненавидел христиан. Будь то в 

римской империи, до Константина, христиан преследовали, будь то при 

Гитлере. Они говорят: «Гитлер был христианином». Нет, он не был. Он 

сказал, что христианство – самая ужасная, отвратительная идея на земле. 

Он притворялся христианином. Но на самом деле он ненавидел его. Потому 
что христианство не даёт власти суперэлитам. Мы, как христиане, верим, 

что все, мужчины и женщины, богатые или бедные, могут иметь доступ к 

Богу, не особый класс, а мы, когда раскаиваемся в своих грехах, приходим 

к Иисусу, мы имеем прямой доступ к Создателю, и мы имеем настоящую 

духовную силу. И ни одна элита не может сидеть над нами и говорить нам, 

что нам делать. 

Поэтому они ненавидят христиан. Поэтому при Обаме въезжали 97% 

сирийцев из тех, кто мог быть мусульманином, но они не говорили об этом 

публично. Они не позволяли христианам въезжать в страну. Тогда как 

сотни тысяч христиан погибают в Сирии. ООН ничего не говорит об этом, 

так же как не говорят об этом и Бильдербергская группа, Давосская группа, 

Сорос, китайцы, саудиты-вакхабиты. Они рекламируют мир и 
толерантность. Они будут продвигать что угодно, что поможет избавиться 

от протестантской христианской культуры. Потому что не в 

протестантской культуре, а в централизованной католической папа 

Римский на 100% поддерживает ООН, поддерживает налог на выброс 

углекислого газа, это безумие о глобальном потеплении, он поддерживает 

это на 100%. Почему? Потому что они являются централизованной 

религией, которая сама по себе является архангельской. Это не Царство. 

Царство – это когда мы можем иметь прямые отношения с Богом, не через 

академические институты, не через их религии, не через их правительства. 

Мы должны напрямую идти к Богу. 

Поэтому христианство так опасно. Потому что вы не сможете 
контролировать такое сильное население, которое знает, что мы можем 

общаться с Всесильным Богом, иметь отношения с Его Словом и создавать 

в этом мире добро и красоту. Мы не говорим, что у христиан нет греха. У 
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всех нас есть грех, но Бог спасает нас Своей благодатью, мы спасены Его 

кровью. И мы видим результат протестантской цивилизации. Она создаёт 

самое процветающее общество, где люди по-настоящему свободны и могут 

иметь свободу вероисповедания. И вам не навязывают одну религию. В 

Царстве будет свобода религий. Будет свобода слова, свобода СМИ. Но 

корпорации не смогут владеть СМИ. Это очень важно. Посмотрите на 

СNN, вы не можете засудить Теда Тернера. Вы можете судить только 
корпорацию, вы можете прятаться за всеми этими правлениями. Но в 

Царстве вы не сможете так поступать. Если вы приобретаете СМИ, вы 

покупаете его под своим именем. То есть у них будет хозяин. И если они 

будут распространять ложную информацию, если они будут 

бездоказательно пачкать ваше имя, то вы сможете судиться с ними 

напрямую. Вы сможете засудить Теда Тернера напрямую. Миллионы 

людей смогут засудить Теда Тернера напрямую. Вы понимаете, насколько 

это опасно для элит, которые хотят контролировать СМИ? Они не смогут 

прятаться за своими корпорациями, правлениями, не смогут говорить, что 

владеют 32% акций, и что вы не можете их судить. В Царстве, если вы 

хотите заниматься журналистикой, владеть прессой, вы можете это делать, 
но, если вы будете это делать, вы будете хозяином. И поскольку вы хозяин, 

если вы будете пятнать людей без доказательств и только для того, чтобы 

избавиться от них политически, вас будут судить тысячи и миллионы. Вы 

будете напрямую нести ответственность. 

Поэтому архангелы ненавидят Царство. Потому что в нём они будут 

рабами. А люди, так как они напрямую связаны с Царём царей и царским 

правом, так как они связаны с его законом, обладают правами царей. Люди 

будут иметь право на территорию. Люди будут иметь право на 

общественную собственность. Правительство не будет владеть землёй. 

Люди будут владеть землёй. Правительство не сможет вам говорить, что вы 

можете и что не можете делать на своей земле. Вы будете решать это. 

Потому что вы – лучшие защитники своей земли. В Царстве граждане 
будут обладать оружием и силой. И правительство не сможет 

концентрировать вооружение в своих руках, и разоружать людей. Никогда. 

Потому что любой тиран хочет разоружения людей. Фидель Кастро, Ленин, 

Гитлер, Мао Цзедун, Обама, Хиллари не хотят, чтобы вы владели оружием: 

«Это так опасно». Это не опасно, если им владеют они. Разве не опасно, 

если они владеют централизованной полицией, которая может быть 

управляема ими? Опасен ли человек, если он хочет иметь семью, детей, 

сводить семью в кино, поесть в итальянском ресторане время от времени? 

Нет, опасны они. Мы знаем, на какой стороне они. Их раскрыли. 

И они говорят: «Проблема в религии». Нет, проблема в религиях, 

которыми управляет государство. Теневая группа проводит это, заставляет 
церкви давать теологию «освобождения», которая является по сути 

социалистической. Они учат социализму в церквях, говоря, что это 

послание Иисуса Христа. Но они забыли, что он пинал торговцев и менял, 
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что он хлестал их плетью. Они забыли об этом. Они хотят, чтобы вы 

верили в иллюзорного Иисуса Христа, который плывёт на облаках и всегда 

мил. Нет, он был против правящих кругов. Он был против фарисеев и 

саддукеев, которые работали на федеральное правительство Рима. Им 

платило правительство Рима, они были сотрудниками правительства. Он 

был им врагом, он также был врагом Римской империи. Он создал столько 

проблем, что делом занимался Понтий Пилат. И Павел также отправился к 
кесарю. В Деяниях написано, что Павел отправился к кесарю, и его судили. 

Христианство всегда было против правящих кругов. Только когда нас 

захватила централизованная федеральная бюрократия, мы стали выступать 

за истеблишмент и стали социалистами. Поэтому мы видим деградацию 

нашей культуры, падение Америки. Мы почти потеряли Америку. С 

Хиллари Клинтон мы бы её точно потеряли. Сейчас они настолько 

разозлились, что создают своё теневое правительство. Сорос открыто 

спонсирует их, их «Открытое общество», которое является закрытым, 

коммунистическим, при котором они могут управлять массами как 

супербоги земли, потому что они психопаты. Они не подобны Павлу и 

Варнаве, которые сказали: «Нет, мы не боги. Вы сами можете быть связаны 
с Богом. Мы такие же, как и вы. Мы раскаялись в своих грехах и обрели 

силу, потому что мы связаны с Иисусом Христом». Это прекрасно. Это 

сила человека. 

Но они говорят: «Нет, мы хотим сидеть над вами. Вы просто стадо, 

животные». Множество из суперэлит не верят в Бога. Они верят в 

эволюцию, верят в то, что люди – подвид обезьян. «Вы – животные. 

Контролируйте животных. Перестаньте создавать проблемы, пусть они 

работают, пусть отправляют нам налоги, давайте будем каждый год 

поднимать им налоги». Они создают общественное давление, зомбируют 

детей, делают их слабыми, не позволяют им раскрывать свою эпигенетику, 

заниматься опасными боевыми искусствами, стрельбой, не учат их быть 

сильными людьми. «Это плохо, это опасно. Этим могут заниматься только 
особые люди. Кконечно, все они работают на меня, но это хорошо». Вы 

понимаете, о чём я? В этом проблема. 

Но люди, не святые люди, выступают против зла. Они раскрывают их. 

Поэтому в Послании к Ефесянам 5:11 сказано: «Не участвуйте в 

бесплодных делах тьмы, но и обличайте». Обличайте зло. Сражайтесь с 

ним, это христианская обязанность – сражаться против зла. 

На этой неделе произошло нечто значительное. Обама и все 

государственные религии левого толка, которые по своей сути являются 

культом, поэтому они не могут спорить с вами, потому что они по своей 

сути  государственники. Они так верят в бога государства, что даже не 

могут с вами спорить. Они не хотят, чтобы ваше мнение услышали в 
кампусах. Потому что это религия! Левые стали фундаментальной сектой и 

они напуганы людьми, которые обладают другим мнением, даже не 

христианами, а теми, кто имеет другое мнение. И они хотят наложить 
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цензуру. Они просто психи. И вот Такер Карлсон, он невероятен. Он в 

Фоксньюс. Не потому, что Фоксньюс – великие СМИ. Они выступали за 

Теда Круза, глупцы. Меган Келли просто продалась. Такер Карлсон 

популярен, потому что люди стремятся к истине благодаря своей 

изначальной природе. 

Мы хотим видеть истину. Мы не хотим, чтобы эти тоталитаристы 

говорили нам, во что верить. Мы сами хотим искать истину. Мы хотим 
выслушать обе стороны. Но академические институты не позволяют 

выслушивать обе стороны. Вот насколько они высокомерны. Молодёжь 

может найти в интернете что угодно. Что вы с этим сделаете? Поэтому 

каждый день становится ясна их тоталитарная природа. Поэтому молодёжь 

говорит «Пошли вы, я сам хочу исследовать». И поэтому Джой Вилла на 

этой неделе занимает 12 место в Билборде. Она занимает первое место в 

рок-билборде. Потому что она выступила против Голливуда, против его 

элит, которых никто не хочет слушать, элит, которые носят Версачи, и 

хотят править и говорить: «Ваш брак плохой, ваша семья плохая. Если ты – 

мужчина, ты воняешь, ты ужасен». Перестаньте! Мы не слушаем этих 

дряхлых глупцов, наподобие вас! У нас есть своя голова на плечах. И 
сейчас молодые актрисы поклоняются этим звездам Голливуда, но кто им 

поклоняется в обычном обществе? Уж точно не мы! Мы знаем, насколько 

они глупы и безмозглы. Мы знаем, что они просто люди, не боги. Хотя из 

них хотят сделать богов. Но нет. 

Обама хотел создать общество, не просто проталкивая тему 

гомосексуалистов. Где были все христиане? Да, были несколько групп. Но 

мы знаем, что как только вы приносите культуру свободного секса, 

сексуальную релятивизацию, они говорят: «Ты гомофоб, как смеешь ты 

говорить?» И вы видите, как это переходит из темы гомосексуалистов в 

тему трансгендеров, а затем в «синдром влечения к малолетним», что 

означает к педофилии. И NAMBLA – «Североамериканская ассоциация 

бойлаверов» – это организация, признанная ООН! Эта организация 
существуют для того, чтобы разрушить невинность и настоящий потенциал 

до того, как он расцветёт и станет для них опасным. Они психопаты-

вампиры, паразиты, которые стремятся разрушить силу до того, как она 

разовьется и сможет их победить. Потому что они знают, что люди сильны, 

что они могут раскрыться и стать невероятно творческими, 

изобретательными, и стать силой, движущей мир. Они это знают, но если 

это раскроется, то им будет трудно этим управлять, поэтому они хотят 

присвоить им категорию «животных», чтобы у них было философское 

«разрешение» на то, чтобы контролировать их. 

Одно следует за другим. Тема гомосексуалистов. Помните, они 

говорили, что это всё генетическое отклонение, хотя исследования 
показали, что это не так? Но они всё проталкивали эту идею, передавали её 

в суды. Затем они сказали, что трансгендеры – это тоже генетическое 

отклонение, но этому нет никаких доказательств. Они говорят, что вы сами 
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можете решать, кто вы, какого пола, просто по своему желанию. Если вы 

скажете: «Я женщина», – то вы – женщина. Один парень изменил свой пол, 

стал девушкой и выиграл национальные соревнования по борьбе. Конечно, 

он смог победить всех девушек, ведь в его жилах тестостерон! Внутри него 

есть настоящие гормоны. Конечно, он разгромил всех девушек! Но он 

сказал, что он – девушка. Это психопатия, в которую они нас помещают. 

Даже биология уже не имеет значения. Мужчина и женщина – не важно! И 
вы увидите это у Такера Карлсона. Смотрите, смотрите. «Это должно быть 

эксперт». Это либеральный психопат-эксперт. Давайте посмотрим, как 

хорошо он оперирует логикой и доводами, когда с ним мило и дружелюбно 

разговаривает Такер Карлсон. 

Видео. 

Он сказал: «Я дам 1000 долларов любому биологу, который скажет, что 

ваше желание определяет ваш пол». 1000 долларов! И тот не смог назвать 

ни одного! Если они могут поместить вас в одно из этих ментальных гетто, 

это гетто по определению пола, они помещают вас в электронные гетто, а 

это гетто по определению пола, они хотят, чтобы вы психологически 

запутались, чтобы вы поместили себя в эти ложные сущности, для того 
чтобы вы никогда не стали тем, кем вы должны стать. Чтобы вы никогда не 

стали сонаследником Иисуса в его Царстве, которое будет править 

царствами земли. Они не хотят, чтобы у вас была такая сущность. Они 

хотят, чтобы у вас была сущность: «О, ты такой, ты такого пола, не 

беспокойся, государство защитит тебя, мы любим тебя, хороший мальчик, 

хорошая собачка». Вот, чего они хотят! Всё ради контроля! Они будут 

поддерживать любое безумие, все левые и республиканцы, 

поддерживающие Рейнольдса тоже, они тоже на крючке, они продают 

нашу страну в бесконечные войны. Они постоянно увеличивают 

правительство. 

Это те, кто создал движение политического сатанизма, у них те же цели, 

что и у настоящего сатанизма, хотя они напрямую не поклоняются сатане. 
Может быть, они думают, что это смешно и прикольно, например, 

проводить ведьмовские мессы, чтобы убрать Трампа, они думают: 

«Хахаха». У них нет духовного компаса, но они создают мир сатанизма, к 

которому стремится реальный сатана. К какому миру? Там, где вы, а не 

Бог, определяете свой пол. Наше первое призвание относится к тому, кто 

мы – мужчины или женщины. До того, как мы становимся пасторами, 

бизнесменами, директорами, спортсменами. До всего этого. Ваше 

призвание от Бога – быть либо мужчиной, либо женщиной. Это призвание. 

Вы можете быть праведным мужчиной или неправедным мужчиной, 

праведной женщиной или неправедной женщиной. 

Им нужно избавиться от этого, от мужчины и женщины, связанных 
узами брака, заветом брака, длительными доверительными отношениями в 

браке с Богом. Это трудно разрушить. Они же рождают сильных детей, 

подобных им. Нужно разрушить эту семью. Каждый социалист, левый, 
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коммунист пишет об этом. Все тоталитаристы пишут об этом. 

«Традиционные семейные ценности должны быть преодолены». Что это 

означает? «Мы разрушим традиционные семьи». Христианские семьи. 

Потому что они так сильны. Точно так же, как они проделали это с 

темнокожими семьями. Эти семьи были так сильны до того, как появились 

пособия. В 80% семей были отцы, это были христианские семьи. У них 

были растущие показатели по выпускникам колледжей, они были 
предприимчивы. Но этот расист Линдон Б. Джонсон сказал: «Эй, нам 

нужно держать этих чёрных в узде. Давайте дадим им немного, но чтобы не 

создавать разницу». Это цитата Линдона Б. Джонсона, который был 

расистом, омерзительным демоном. Он ненавидел темнокожих, он привёл 

их к упадку, он подсадил их на пособия. «Если ты хочешь получить деньги 

от правительства, от архангела, то ты должна выйти замуж за государство, 

избавиться от своего христианского мужа и показать нам документы о 

разводе. Тогда мы позаботимся о тебе, потому что мы знаем, что ты – 

жертва». Они притворялись, что выступали за права женщин, тогда как 

разрушали их семьи. Вы должны были показать документы о разводе, 

чтобы получить пособие. 
Увеличились ли разводы после этого или нет? Они увеличились с 

космической скоростью. Они применяли ту же тактику по отношению к 

выходцам из Юго-восточной Азии в Калифорнии, к испаноговорящим 

меньшинствам. Они – настоящие расисты. Они не хотят, чтобы 

меньшинства добились успеха. «Вы можете быть только домашним 

животным, если вы присоединитесь к нашему клубу, чтобы мы показывали 

вас на параде «Посмотрите, мы не расисты». У нас тут есть домашнее 

животное из Азии, у нас тут есть домашнее животное из Индии». Все 

темнокожие семьи были так сильны до того, как стали получать пособия на 

демократической плантации. Это система продолжающейся деградации 

человека. Им всё равно, кто вы, главное, чтобы вы придерживались их 

политики партии. Они говорят, что все, кто против них, – расисты. Хотя 
единственное, что они видят, – это вашу расу. «А, ты чёрный, тогда иди в 

группу чёрных. Ты азиат, оставайся с азиатами, получай пособия от 

государства». Они хотят контроля над людьми. 

Такова природа, дух сатаны. Это дух архангела. Поэтому он всегда 

воплощается в государственной власти. И ни одна христианская церковь не 

говорит об этом! И это проблема. Каждая церковь должна говорить об 

этом. Я должен быть обычным пастором, который говорит о политическом 

сатанизме и о сатане, который хочет построить своё царство на земле. 

Потому что мы молимся: «Да приидет Царствие Твое, да будет воля Твоя 

на земле, как и на небе». Царствие Божье, воля Божья, не сатаны. Мы не 

просто духовные христиане. Христиане не должны были быть просто 
духовными. Они хотят, чтобы вы говорили только о духовности, о любви, о 

милосердии, хотя они никогда не дают денег на благотворительность. Они 

притворяются, крадут деньги людей через налоги и притворяются, что 
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любят и жертвуют. По статистике они делают это меньше, чем 

консерваторы. Консерваторы также несовершенны, но дело в том, что 

христианские церкви не должны давать только духовное послание. 

Христианство как движение радикально, оно не признаёт правление 

никого из правителей этого мира. Оно не признаёт ложных царей и 

сатанинские структуры или академические элиты этого мира. Оно признаёт 

Иисуса Христа и Бога как нашего Господа, который спасает нас, 
грешников, Своей благодатью, Своей любовью. Поэтому они так ненавидят 

христиан. Если вы пойдёте в университеты – они не говорят это напрямую, 

но они постоянно издеваются, высмеивают христианскую культуру. «Она 

так нетолерантна». Но они никогда не говорят о шариате, никогда не 

говорят о женоненавистниках на Ближнем Востоке, о правительствах, 

которые финансируют вакхабитов. Они говорят: «О, христиане плохие. 

Католики чуть лучше, потому что они централизованы. Но эти 

протестанты, евангелисты действительно плохие. Они так нетолерантны». 

В то время как все эти профессоры-марксисты учат, зомбируют детей. Они 

сами находятся в секте фундаменталистов, выступающих против Христа. 

Почему? Потому что они знают, что христианская культура создаёт 
сильных людей. Они знают, что она создаёт людей, которые не будут 

слушать их глупые послания. Она создаёт людей, которые стремятся к 

видению, данному Богом им в их жизни, а не к видению государства на их 

счёт, не к видению элит, не к неоколониальной, неофеодалистической, 

постколониальной модели, разработанной для них. Нет. Мы созданы по 

образу Божьему. Бог дал мне три благословения: быть плодотворным, 

размножаться, владычествовать над творением, стать сонаследником с 

Христом в его царстве. И мне не нужно слушать вас и вашу 

политкорректность, или ваши высокомерные заведения. И мне не нужно 

разрешение. Такое царство они ненавидят. Потому что это царство людей, 

которых они не могут контролировать. И Царство, которое не может 

контролировать сатана, – это Царство Божье. Какое это будет прекрасное 
царство, когда люди в нём никогда не будут жить под гнётом этих 

психопатов-тиранов, они не будут сидеть над вами и давать вам указание, 

как вам жить, потому что не будет процесса поправок. 

Мы должны сами найти это вместе с Богом в этом благословенном 

путешествии под названием «жизнь». Мы должны вступить с Ним в 

контакт. Неважно, если мы несовершенны. Мы совершаем ошибки, но Бог 

верен, и Он истинен, и Он возродит нас из пепла, когда мы раскаемся, Он 

приведёт нас ближе к Себе и поможет нам принять свою сущность, 

которую Он даровал нам, которую ненавидит и понимает каждый демон на 

земле. Они могут только насмехаться над вами, обзывать вас расистом и 

женоненавистником. Но как только вы дойдёте до состояния, когда вы 
сможете преодолеть эту жалкую слабость: «Пошли вы! Мне всё равно, что 

вы говорите обо мне. Я знаю, что Бог говорит обо мне». Как только вы 

достигнете такого уровня, тогда вас будут подвергать цензуре. Понимаете? 
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Потому что они не могут уже применять тактику запугивания по 

отношению к вам. Они скажут: «Он слишком опасен, он пропагандирует». 

«Он работает на Владимира Путина! Трамп ненавидит Америку. Он хочет 

вырастить средний класс, он хочет, чтобы американцы стали снова 

богатыми». Вот насколько высокомерны эти элиты. 

Акции Голден Сакс выросли на 2.5 триллиона долларов, даже Голден 

Сакс, эти высокомерные банкиры, этот англо-саксонский блок, даже они 
обогатились благодаря Трампу! И все другие тоже могут наслаждаться 

этим богатством. Но они этого не хотят, они не хотят, чтобы обычные люди 

получили кусок от этого пирога. Они хотят всё оставить себе. И поэтому 

они исходят из ада. Они действительно носят дух, природу, отношение 

сатаны. А те, кто хочет помочь обычному человеку получить хорошую 

работу, жить жизнью среднего класса, неважно какой расы и 

национальности, то этот человек «плохой», он «фашист». В это же время 

ваши профессора-марксисты, которые не хотят, чтобы вы слышали другое 

мнение, «они не фашисты, они не зашорены, они блестящи, они – боги 

организаций!» 

Знаете, что, людям это надоело. Может быть, пора перестать заставлять 
людей ходить в федеральные школы? Может, пора родителям дать 

возможность выбирать? «Эта общественная школа дурацкая, она слишком 

опасна. Нет, я лучше отправлю ребенка в частную школу». Может, пора 

уже дать родителям возможность выбирать? «Может, я отправлю в 

частную школу. Может, я буду обучать ребенка дома. Может, я отправлю 

его в общественную школу». Может, устроить конкуренцию? И посмотрим 

тогда, как эти высокомерные общественные школы себя поведут, если 

будет конкуренция. Как только у вас будет конкуренция и все будут 

уходить из вашей школы, потому что вы не сможете заставить их ходить 

туда под дулом пистолета правительства, то вам придется пересмотреть 

свое поведение, вам придется соревноваться в рыночных отношениях. 

Когда у обычного человека будет больше выбора, мы получим больше 
сервиса и ниже цены. Когда за дело берется правительство, то все дорожает 

и не остаётся никакого выбора, как это произошло с Obamacare. 

Это демонический контроль. И левые не хотят, чтобы вы это понимали. 

«Ты ходишь в церковь? Как смеешь ты ходить в церковь, которая говорит о 

политике? Как ты смеешь? Политика правит миром, но ты не имеешь права 

говорить об этом! Политика управляет жизнью, но ты не можешь говорить 

об этом. Политика может разрушить ваш брак, да. Политика может 

уничтожить ваш дом, да. Политика управляет CPS, которая владеет вашими 

детьми, но в церкви ты не можешь говорить о политике. Хорошие пасторы 

должны быть послушными собачками, они должны быть хорошими 

мальчиками. Не говорите о политике. Тогда вы получите наличные из 
федерального бюджета». Это проблема тела Христова. 

Мы забыли о том, как обрести силу в отношениях с Христом, иметь 

менталитет царя, менталитет царства. Поэтому мы носим короны. Вы 



124 

видели это? Мы носим короны, потому что это духовный знак 

неподчинения тиранам, которые хотят ослабить нас, заставить нас думать, 

что нас никто не слушает, что мы изолированы. Нет, мы становимся 

основным течением. И как только тело Христово пробудится, когда 

христианские пасторы перестанут получать деньги от государства, когда 

они начнут проповедовать Евангелие и проповедовать о Царстве, которое 

совершенно противоположно правящим кругам, когда они будут 
проповедовать о падении царства сатаны и поднятии Царства Божьего, и 

что люди исполнены Его сущностью, а не сущностью дьявола, они – не 

тупые интеллектуалы, которые говорят нам, кто мы такие, а что говорит 

обо мне Бог. 

Поэтому мы должны править архангелом. Не для того чтобы 

наслаждаться властью, а для того чтобы он знал свое место. Эти 

централисты, которые хотят контроля, хотят наслаждаться властью, они 

хотят силы, чтобы наслаждаться властью. Но христиане и народ Божий не 

таковы. Мы хотим управлять ими не потому, что стремимся наслаждаться 

властью, мы хотим находиться на своем месте, данном нам Богом, потому 

что такова правильная природа Божьего творения. Архангел не создан быть 
господином. Он должен быть слугой. А люди – наследники этого мира, а не 

федеральная бюрократия, не невыбранные чиновники, не высокомерные 

элиты, а народ этой земли – это наследники Божьего царства. Поэтому они 

не хотят, чтобы вы читали Писание. Они не хотят, чтобы вы смотрели 

видео, направленное против правящих кругов. Они хотят причёсанного 

христианского послания. «Если ты веришь в Иисуса, то заработаешь 

миллион долларов». «Хорошо, учи этому», всему, что не проливает свет на 

их демонические властные структуры. 

Я хочу показать следующее видео. Оно показывает, что либеральные 

левые не имеют логики. Это показывает, как они невероятно лицемерны. 

Это от Шона Хэннити, настоящего патриота из Фоксньюс. Большинство из 

Фоксньюс – предатели, они поддерживают правящие республиканские 
круги – Бушей и других. Отец постоянно ругал Буша. Он работал со 

многими в Вашингтоне, но постоянно ругал Буша. Он говорил: «Вы 

находитесь на стороне сатаны. Вы должны уйти из этого положения. Вы 

должны следовать за преподобным Муном». Он всегда ругал их. 

Постоянно говорил им: «Вы должны слушать преподобного Муна. Вы 

здесь не для того, чтобы наслаждаться властью». 

Это было сделано настоящим патриотом из Фоксньюс, которыми мы 

очень разочарованы. Они стали фейковыми СМИ с Меган Келли, которая 

продалась. Но Шон Хэннити – настоящий патриот, он говорит как есть, и 

он бросает вызов правящим кругам правого и левого толка. Мы 

благодарны, что в свободном рынке он стал более популярным. Он был 
большой фигурой здесь, в Пенсильвании в Болд Голд Медиа, когда вещал 

здесь каждый день. И помог Пенсильвании голосовать за Трампа. Не 

потому, что Трамп – бог, он просто независимый кандидат, он миллионер, 
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он хочет, чтобы обычные люди тоже были богаты. Что здесь плохого? Если 

вы из элит, вы видите в этом зло. Но если вы любите человечество, если вы 

просто хотите видеть, что люди преуспевают, что здесь плохого? Почему 

это вам не нравится? В чём ваша проблема? Ваша проблема в том, что вы 

теряете свою власть, теряете свое место в рынке. Поэтому эти суперэлиты 

постоянно жалуются на Дональда Трампа. Давайте посмотрим это видео. 

Видео. 
Итак, снова вы видите, что если они так делают, то это толерантно и 

модно, а если вы выступаете против них, то вы разжигаете ненависть. Это 

такой абсурд. Они могут называть Дональда Трампа и всех, кто его 

поддерживает, «нацистами», и они могут буквально бить людей, атаковать 

людей. Они считают, что это нормально, если они буквально бьют людей 

на этих митингах в Калифорнийском университете в Беркли. Невинные 

женщины были избиты этими идиотами в глупых масках. Они били их 

палками от флагов. И это нормально. Это хорошо, это модно. Когда они так 

делают, всё прекрасно. Но если вы просто выскажетесь против них, и 

скажете, что у них нет логики, в этом случае вы разжигаете ненависть. И 

когда Трамп назвал их «лживыми новостями» за то, что они и в самом деле 
лживые, сейчас он стал говорить, что они «очень лживые новости», они 

стали говорить, что они бояться за свои жизни… Вы видите высокомерие 

этих людей? Они настолько высокомерны! Они думают, что за ними 

истеблишмент, что за ними вся власть. И что следующее, что им нужно 

сделать, – это убрать вторую поправку. (Вторая поправка к Конституции 

США гарантирует право граждан на хранение и ношение оружия. Поправка 

вступила в силу 15 декабря 1791 года, одновременно с остальными девятью 

поправками, входящими в Билль о правах. – Прим. пер). В чём, конечно же, 

республиканцы помогают им, друзья. Они помогают им. Все эти Полы 

Райаны Линзи Грекхемы. И даже Пенс. Я нашёл свидетельство того, что 

Пенс подписывал Транстихоокеанское партнёрство (ТТП) и НАФТА, 

соглашения, которые отнимают у Америки суверенитет, 
конституциональный суверенитет. Не важно, есть ли у нас вторая поправка, 

если наша Конституция подчиняется Конституции Североамериканского 

Альянса. Это уже не важно. Они могут с лёгкостью её отнять. Поэтому 

иногда меня больше приводят в ярость «правые» республиканцы. Так как 

помешавшиеся «левые» по крайней мере открыто говорят о своём безумии. 

Вполне очевидно, что они сумасшедшие. И что они состоят в культе. Но 

многие республиканцы скрываются, они являются волками в овечьей 

шкуре. Они продают страну и в то же время делают вид что они искренне 

верующие христиане. Они в одно и то же время делают вид, что они за 

Конституцию, но сами подводят Конституцию под законы ООН. Они 

законченные предатели. И поэтому они не хотят, чтобы пасторы, обычные 
христиане, люди говорили о политике. Они хотят, чтобы вы говорили о 

любви и о милых простых вещах. Мы на самом деле и говорим о любви 

здесь. Первое, о чём мы говорим, – о любви к Богу, затем о любви к 



126 

человечеству, о любви к правам человека, данным нам Богом. О любви к 

человеку, который ищет Бога по своему свободному выбору. Мы говорим о 

любви к нашим близким и стараемся защитить их от порабощения 

тоталитарными хищниками. Да, мы говорим о настоящей любви. Но они 

хотят, чтобы мы всё перемешали и говорили о релятивистской любви. Что 

нам следует любить всё подряд. Исключая культуру настоящих христиан. 

Что мы должны любить даже самую опасную ваххабитскую культуру 
саудитов. Вам следует любить это и ненавидеть культуру настоящих 

христиан, культуру евангелистов, христиан-протестантов, у которых есть 

взаимоотношения с Богом и Иисусом. 

Сейчас отчаянное время, друзья. Всю прошедшую неделю Бог боролся с 

этим. Трамп не является Богом, но он инструмент Божьего мира. Он поднял 

вопрос о туалетах для трансгендеров, отдав самим штатам право решать 

это. Если в вашем штате и вправду хотят, чтобы были такие туалеты, то 

пусть. Но Федеральное правительство не должно приказывать, что вы 

обязаны делать такие туалеты. Они хотели ввести это в церквях, в 

бизнесах, что это модное течение теперь. Они хотят, чтобы и в церквях мы 

не могли говорить, что Бог создал мужчину и женщину, что это Бог создал 
их, понимаете? Они хотят запретить говорить то, что сказал Бог! И в конце 

концов, чтобы в церквях были эти уборные для трансгендеров. Они хотят 

заставить нас сделать это. Заставить нас. И они работали над этим шаг за 

шагом. Сначала ввели это в школах, потом в бизнесах. И в конце концов 

принудили церкви делать это. Чтобы всё разрушить! Чтобы создать полный 

хаос! Потому что посреди этого хаоса они могут сказать: «Эй, у нас есть 

решение. Мы вас спасём, мы вам поможем». Это именно то, что сделал 

архангел. Он отец всей лжи. Но сейчас американский народ и люди во всём 

мире начинают противостоять этому, они увидели, что это такое. Что такое 

политический сатанизм, что они создают царство ада на земле, где нами 

правят демоны. Нет. Божье Царство, Его Царство, благая весть о Его 

Царстве проповедуется сейчас, и сейчас оно распространяется по всему 
миру, оно вышло в свет. И мы знаем, мы знаем, что однажды Его Царство, 

Его Царство воистину наступит! И люди этого мира будут занимать 

надлежащее положение. Без стеснения, вы должны быть царями и 

царицами, друзья. Не в смысле поклонения себе, но вы будете занимать 

надлежащее положение власти и силы, будучи теми, кем заповедовал вам 

быть ваш Отец, Царь царей!!! Вы не подчиняетесь никому в этой сфере! 

Никому на этой земле, никаким бюрократическим правительственным 

институтам! Нет, вы не подчиняетесь им, будучи христианином. Мы 

подчиняется одному Истинному Богу! Вот и всё! Царю царей! Вот и всё! 

Никакие академические институты, никакие правительственные институты, 

никакие корпоративные институты, никакие федеральные институты не 
могут занять эту позицию. Только лишь Бог может дать нам истинную 

свободу, и, как говорится в Писании, «…а где Дух Господень там свобода». 

Там истинная свобода. Свобода! Там у нас есть истинная свобода. Свобода 
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быть теми, кем нас создал Бог. Не эти высокомерные, стремящиеся всё 

разрушить элиты-психопаты должны говорить нам, кем мы должны себя 

считать и в каком царстве мы должны быть. Давайте сегодня воздадим 

вместе Богу хвалу. Давайте прочитаем Чхонсонгён. У нас сегодня много 

было слайдов, но я их пропущу. Чхонсонгён на странице 1902. 

«И теперь у нас есть возможность основать такое отечество. Оно 

будет иметь свой суверенитет, территорию и народ. Этот народ будет 
принадлежать к одному родословию, и его история станет уникальной, 

какой не было ни у одного народа». (29-40, 1970.2.16) 

Суверенитет, а не федеральная бюрократия… Нет, нет, нет. 

Суверенитет.  Там будет что? Территория, а не земля, принадлежащая 

федеральному правительству, что означает, что суперэлиты владеют ей. 

Общественная земля на самом деле не означает, что она принадлежит 

обществу, друзья. Общественная земля – это значит, что суперэлиты 

владеют ей. Вот что это означает. Нужно понимать, как всё действует в 

реальном мире. Все здесь понимают это. И также там будут люди…У 

людей будет суверенитет. У них будет территория. Они не будут 

принадлежать правительству, правительство будет принадлежать им! 
Правительство не будет их монетизировать. Они сами будут 

монетизировать правительство. Вы понимаете, как всё переворачивается? 

Все наоборот, чем у этих психопатов. А также родословие. 

Родословие. «Этот народ будет принадлежать к одному родословию, и 

его история станет уникальной, какой не было ни у одного народа». У нас 

была история, связанная с сатаной, с архангелом, уже слишком долго. И 

теперь, когда Господь вернулся и Его Царство было провозглашено на этой 

планете, и сейчас вопрос времени, когда они разделятся, когда разделяться 

добро и зло, царство сатаны отделится. Божье Царство наступает. И мы 

благодарны и возносим Ему славу за то, что мы – часть Его Царства, 

которое наступает на этой земле. И которое воцарится на этой земле 

навечно. Аминь и Аджу. 
Давайте все поднимемся и восхвалим Бога сегодня. SOS поднимайтесь. 

Когда мы будем петь песни прославления, давайте поблагодарим, 

поблагодарим Его за прекрасные дары свободы и ответственности, которые 

Он дал нам. И знаете, не стесняйтесь этого провидения по ношению корон. 

Вы должны быть царём и царицей своего рода. Если вы этого не сделаете… 

я знаю, что все вы смиренные люди, но это не из-за вас. Проблема в том, 

что сатана хочет, чтобы вы чувствовали на себе вину из-за этого. Но это не 

потому, что мы такие. Не потому, что вы такие, не потому, что я такой. Но 

потому, что этот статус даёт нам Христос. Из этого следует, что мы 

должны занимать своё правильное положение. И если мы этого не делаем, 

то кто займёт его (кто будет там сидеть)? Там будет дьявол. Лукавый. SOS 
подготовьтесь. «Благодатный свет». Прославим Бога. 
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Царство Царя царей (5 марта 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Давайте перейдём к Слову. Мы находимся на книге Деяний, потому что 

мы очень быстро движемся по всем упоминаниям Царства в Писании. Мы 

уже изучили все Евангелия. Давайте поговорим о Царстве Царя царей. 

Давайте прочтём из Деяний 19:1-10. Сегодня я хотел бы показать вам 

удивительные вещи, но как мало времени! Поэтому наша трансляция 

длится 3 часа! Но всё равно времени не хватает, особенно если считать 

объявления. 

Во время пребывания Аполлоса в Коринфе Павел, пройдя верхние 
страны, прибыл в Ефес и, найдя там некоторых учеников, сказал им: 

приняли ли вы Святаго Духа, уверовав? Они же сказали ему: мы даже и не 

слыхали, есть ли Дух Святый. Он сказал им: во что же вы крестились? 

Они отвечали: во Иоанново крещение. Павел сказал: Иоанн крестил 

крещением покаяния, говоря людям, чтобы веровали в Грядущего по нем, 

то есть во Христа Иисуса. Услышав это, они крестились во имя Господа 

Иисуса, и, когда Павел возложил на них руки, нисшел на них Дух Святый, и 

они стали говорить иными языками и пророчествовать. Всех их было 

человек около двенадцати. Придя в синагогу, он небоязненно проповедывал 

три месяца, беседуя и удостоверяя о Царствии Божием. Но как 

некоторые ожесточились и не верили, злословя путь Господень перед 
народом, то он, оставив их, отделил учеников, и ежедневно проповедывал 

в училище некоего Тиранна. Это продолжалось до двух лет, так что все 

жители Асии слышали проповедь о Господе Иисусе, как Иудеи, так и 

Еллины. 

Это очень интересный эпизод. Следующий будет о том, как Павел 

организовал восстание в Ефесе. Потому что он увидел, как они возводят 

статую Артемиды. Как вы знаете, это богиня луны, вечная девственница, 

которая посещает охотников, занимается с ними сексом, но остается вечной 

девственницей. Перестаньте! Они просто всё придумали. Культы богинь 

всегда ведут к проституции. И культы Афродиты и Артемиды известны 

тем, что при них процветала храмовая проституция. Когда цивилизация 

отдаёт себя другим богам, то она получает другие результаты. Когда вы 
служите различным богам, происходят различные вещи. Все боги 

собрались в культе мультикультуризма, и вы должны верить в них, а иначе 

вы «расист и мракобес», и «все религии ведут к одной вершине». Это не 

так! Это неправда. Различные божества ведут в различных направлениях, 

существует огромная разница между богиней, которая повелевает вам 

убивать детей, и Богом, который говорит вам защищать детей. Огромная 

разница! Это совсем разные боги. Это противоположные боги. И в Эфесе 

было целое движение против Павла. Он проповедовал Евангелие, Царство, 

и его изгнали оттуда. Но давайте рассмотрим стих 4. 

http://sanctuary-ru.org/1491/
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Павел сказал: Иоанн крестил крещением покаяния, говоря людям, 

чтобы веровали в Грядущего по нем, то есть во Христа Иисуса. Услышав 

это, они крестились во имя Господа Иисуса. 

Мы можем быть зомбированы в нашем мультикультурном западном 

мире. И как «образованный» человек ты должен верить, что все религии 

идут одним путём, ведут к Богу, и все они истинны, вы не можете делать 

никаких истинных заявлений, кроме того, к чему призывают 
мультикультуралисты, т.е.: «Все религии ведут к одной вершине. Если ты в 

это не веришь, то ты расист, мракобес, гомофоб. Ты зло, ты злой человек, 

если ты не согласен с культом мультикультурализма». На самом деле это 

нетолерантный культ. Они притворяются, что толерантны, но они не 

толерантны по отношению к другим религиям. Нет, поклонение сатане и 

поклонение Иисусу приведёт в совершенно разные места – одно в ад, а 

другое на Небеса. Один окружён демонами, а другой – добрыми людьми. 

Они ведут в разные места. 

Здесь сказано, что культ Иоанна крестил покаянием. Крещение Иоанна 

призывало нас к раскаянию. Но заметьте, как крещение покаянием 

отличается от крещения во имя Иисуса. Потому что Иисус – это не 
раскаяние в грехах, он не идея. Он не идеология. Он не религия! Иисус – 

это личность. Имя Иисуса определяет личность Иисуса. Это очень большая 

разница. Иоанн крестил людей в покаянии. Может быть, это признание 

Бога, но это не личность. Вы понимаете, насколько это отличается? Все 

религии говорят: «Если ты творишь добрые дела, ты получишь награду, 

если ты творишь злые дела – наказание». И только в христианстве Иисус 

говорил о себе: «Я – свет мира». Если вы действительно верите в то, что он 

– великий учитель, потому что в мультикультурализме говорят: «Иисус 

был одним из пророков, он просто один из великих учителей», – если вы 

используете критерии великого учителя, то он ужасный учитель, потому 

что он постоянно превозносил себя! Говорил, что он – свет мира, что он – 

путь, истина и жизнь, и что можно прийти к Отцу только через него. Это 
ужасный учитель с точки зрения современности. Он постоянно 

превозносил себя! «Если вы видите меня, вы видите Отца». Он заявлял, что 

вы можете увидеть Бога только через него. Поэтому он либо лжец, либо 

псих, либо Господь. И вы должны решить, лжёт ли он вам, безумец ли он. 

Он представал перед синедрионом, перед фарисеями и саддукеями и 

говорил: «Я – свет мира!» И они говорили: «О чем это он?! Убить его! Что 

за богохульство?!» Парень либо лжёт, либо псих, либо Господь. Одно из 

трёх. Не может быть всё вместе. То, что он говорит, либо безумие, либо 

ложь, либо истина. 

Крещение Иоанна призывало людей к раскаянию в грехах. Крещение 

Святым Духом призывает людей к личности Иисуса. Это огромная разница. 
Мы не поклоняемся Принципу, мы не поклоняемся практике, не 

поклоняемся каким-то нравственным достижениям, мы не поклоняемся 

каким-то духовным состояниям или мировоззрению. Мы не поклоняемся 
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какой-то психологии. Мы поклоняемся личности! Мы получаем спасение 

благодаря личности Иисуса, Христа, а не благодаря принципам Иисуса, не 

благодаря практике постулатов христианства, не благодаря нравственным 

достижениям христианства. Мы получаем спасение через личность. И 

поэтому это так отличается. Все другие религии обещают, что если мы 

будем себя хорошо вести, то получим добро в загробном мире или при 

перерождении, в зависимости от их метафизики. Иисус же сказал, что вы 
никогда не будете достаточны для Святого и Совершенного Бога. 

«Извините, я люблю вас, но я говорю вам правду. Вы никогда не будете 

безупречны, как Бог, вы никогда не сможете предстать перед Ним. Вы уже 

совершили грехи перед Ним, вы уже совершили преступления перед 

Святым судьёй». 

Мы смотрели удивительную программу Эмерсона и Сары Эггерих. Это 

удивительное служение. Мы уважаем их отношения мужа и жены. Я часто 

говорил о них. Вы слышали о послании к Ефесянам 5. Они выпустили 

невероятную серию служб на пяти дисках. Это феноменально. Если кто-то 

хочет у нас одолжить, скажите нам, мы дадим вам посмотреть. Это 

невероятно. Это поможет вашему браку перейти на совершенно другой 
уровень. И тем, кто готовится начать семью, тоже необходимо посмотреть 

это. Потому что это так поучительно! Слово Божье просто пронизывает вас 

до мозга костей! Это так сильно! Если вы готовитесь к браку, думаете о 

Благословении, или вы получили помолвку, то вы обязательно должны 

посмотреть это. Изучите это до того, как вы «произведёте посадку». Это 

так поможет вам! Это поможет вам в испытаниях. Это не значит, что 

испытаний не будет. Бог обещал, что у вас будут конфликты в браке. Это 

для вас, для того чтобы вас проверить, это для того, чтобы вы пришли 

ближе к Богу. 

Это невероятный ресурс. Возможно, наша царица будет учить этому на 

семинаре. Она решит это сама. Но это невероятная программа. Мы 

просмотрели все 5 дисков. Это так основано на любви Божьей, на Его 
Слове, Его любви к мужчине и женщине, Его любви к человечеству. Это 

так прекрасно! Мы настоятельно рекомендуем это. Всё дело в личности. 

Царство Божье не придёт как небесная сфера. Оно не придёт только 

благодаря желанию или нравственным практикам, или нашей вере. Оно не 

придёт благодаря выполнению наших обязанностей или добрым делам, 

которые мы творим. Царство Божье придёт только тогда, когда придёт 

личность Христа. Потому что Царство не основано на Принципе. Оно не 

основано даже на законе. Всё это исходит от личности. Физической 

личности. 

Вы видите разницу в крещении раскаянием грехов, что мы можем 

считать религией, практикой религии, то, чем занимаются различные 
религии и этики, когда вы исповедуетесь в чём-то. Даже в современной 

психологии есть такое понятие как «исповедь самому себе», или прощение 

самого себя, что означает, что вы притворяетесь, что вы – Бог. Во всех 
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религиях это так. Иоанн Креститель призывает вас стать религиозными. 

Истинное крещение призывает вас быть вместе с истинной личностью, а не 

стать религиозным. Это не значит, что вы становитесь совершенны, но оно 

призывает вас быть с личностью, жить с личностью. Поэтому это так 

отличается. Это не связано с приказами, с выполнением нравственных 

заповедей. 

Всё дело в любви к личности. И когда вы любите эту личность, вы 
захотите принести этой личности радость. Точно также как, если я люблю 

свою жену, я хочу принести ей радость. И это даёт радость мне. Это 

щекочет мою душу, это возбуждает мою вечность. Вы понимаете, о чём я 

говорю? Всё дело в личности. Я женат не на Принципе. Я не нахожусь в 

отношениях с какой-то практикой. Я нахожусь в отношениях с личностью. 

И мы все знаем, что в конце концов мы хотим глубоких отношений с 

людьми. Интернет соединяет нас, и также разъединяет. И хотя у нас есть 

скайп, и мы можем видеть друг друга на расстоянии, это прекрасно, но есть 

какой-то смысл, если вы встречаетесь с человеком лично. Если вы видели 

кого-то в скайпе, а потом встречаетесь, вы говорите: «Эй, я видел тебя по 

телевизору! Я говорил с тобой по скайпу». 
Нужно понимать, что принципы, идеология, которой я посвящаю себя, 

движение, религия, вера, заповеди, нормы поведения – всё это может 

существовать. Но цель всего этого, вечная цель, заключается не в том, 

чтобы стать Матерью Терезой и делать добрые дела, как это понимают 

люди. В Библии сказано, что добрые дела людей подобны грязным 

тряпкам. Это вонючие тряпки, обкаканные тряпки. Как ещё назвать? 

Грязные подгузники? Испачканная одежда. Всё дело не в этом. Дело не в 

том, что «я сделал больше добрых дел, чем ты или он». Нет, дело в том, 

чтобы признавать, что всем нам нужна эта личность. Думаем ли мы, что мы 

совершенны или нет, думаем ли мы, что мы нравственно высоки или 

признаём себя грешниками. Иисус говорил, что тот, кто признаёт свой грех, 

выше того, кто притворяется, что в нём нет греха. Да, мы должны получать 
руководство Принципа, идей, идеологии и т.д. Но в конце концов, всё это, 

все эти живые воды исходят от личности. Есть источник этих вод. Эта вода 

не появляется из ниоткуда. Она исходит из источника, живого источника. 

От личности, от Бога, который пришёл в виде личности. Милосердный, 

добрый Творец, Который создал нас по Своему образу. Вот с чем мы 

связаны. 

Есть огромная разница между крещением раскаяния в грехах, в работе 

религий, работе веры и крещением, готовности умереть и воскреснуть к 

жизни через Иисуса. Христа. Принадлежать Иисусу. Вот что означает быть 

христианином. Это означает принадлежать Христу. Это не означает, что вы 

– часть деноминации. Когда вы умрёте, вы не возьмёте с собой свою 
деноминацию. «О, я возьму свою методистскую машину». Что вы будете 

делать с ней? Вы её не сможете взять с собой. Вы возьмёте с собой 

отношения, отношения с Богом. 
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В Ефесянам, 5, сказано: «Муж, люби свою жену безусловно». Даже если 

её трудно любить. А жёны, уважайте своих мужей, даже если их трудно 

уважать. Это заповедь. Здесь нет выбора. Если вы любите Бога, вы должны 

так поступать. Не потому что это легко, не потому что вы хотите, а потому 

что Бог призывает вас к этому. Потому что ваш муж – это, конечно, дар 

вам, но также он инструмент Бога, чтобы работать в этом мире. Он 

называет его инструментом Своего мира. Его рука не является невидимой в 
мире. Человек, с которым вы взаимодействуете, помогает развить 

отношения с Богом. 

Мне нравится, как он говорит: «Мужчины проводят время плечом к 

плечу, а женщины проводят время лицом к лицу». Они проводили 

исследования по этому поводу. Они изучали 30-летних, 60-летних, 18-

летних, 6-летних девочек. 4 группы женского пола. Они поместили их в 

комнату, поставили два стула и сказали: «Подождите здесь, мы скоро 

придем». Те не знали, что исследование уже началось. Девочки были там со 

своими лучшими подругами, и все они, начиная с 6-летних, заканчивая 60-

летними, повернули стулья, сели лицом друг к другу и стали разговаривать. 

Они проговорили всё это время. «Исследование закончилось!» Потом они 
проводили эксперимент среди мужчин того же возраста. Но никто из этих 

групп, начиная с мальчиков и заканчивая взрослыми мужчинами, не 

повернул стулья! Они просто сели и стали смотреть на стену. Они просто 

сели и ждали, посматривая на часы: «Когда этот идиот вернётся? Зачем я 

здесь?!» Они почти ничего не говорили. Или просто посматривали друг на 

друга и затем смотрели на стену. Потому что мужчины проводят время 

плечом к плечу. Мы сражаемся в борьбе плечом к плечу. Мы встаём перед 

противником плечом к плечу. Это часть нашего кодекса чести. Это не 

плохо. Это просто другое. Когда мы общаемся друг с другом, нам не нужно 

смотреть друг на друга. Мы так не поступаем. 

Он привёл прекрасный пример. Есть два парня, Джо и Роб. Джо и Роб 

ходили на охоту на три дня. Вернулись. «Как поохотились, дорогой?» 
«Хорошо». «Кого подстрелили?» «Никого». «Ты не слышал, что жена Роба 

беременна?» «Что? Он мне не говорил!» Три дня они провели вместе, и он 

даже не знает, что жена друга беременна! Мужчины проводят время 

плечом к плечу. Энергия проходит от плеча к плечу. Тогда как женщинам 

нужно сидеть лицом к лицу в кафе. Кто сидит в Старбаксе? Мужчина 

выпил кофе и ушёл. А кто сидит за столиками? В основном, женщины. 

Потому что вы общаетесь лицом к лицу. Вы общаетесь по-другому. Но так 

как ваш муж так не поступает, вы чувствуете, что он вас не любит, и 

начинается круг. Вы чувствуете недостаток любви, вы перестаёте его 

уважать, он чувствует неуважение, перестает любить, и все движется по 

кругу. И их брак разрушается. 
Существует большая разница. Когда вы любите кого-то, вы хотите 

принести ему радость. Моя жена установила несколько правил, которые 

она считает необходимыми. Например: «Не разбрасывай чёртовы носки на 
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полу. Не снимай их, вывернув на изнанку. Ты должен привести их в 

нормальное состояние». У всех есть какие-то правила. У тех, кто живёт в 

браке долго, или один день. У вас они тоже будут. Вы тоже придумаете 

свои безумные правила. Если мы любим кого-то, но не чувствуем 

уважение, если мы чувствуем ненависть за то, что являемся мужчиной, то 

нам трудно выйти из этого, если это продолжается постоянно. Но если мы 

чувствуем уважение, если мы чувствуем, что жена заботится о нас, что она 
позволяет нам быть отцом в доме, что она защищает наш авторитет перед 

детьми – всё то, что должны делать женщины Бога, которые защищают 

свой дом, – то в конце концов она получает то, что хочет: радость, счастье, 

сильные отношения в браке. 

У Бога есть план, но этот план идёт в отношениях с Ним. Он не исходит 

из того, чтобы просто следовать принципам. Мы думаем, что Бог так 

секуляризирован, что если я прочту эту книгу, изучу эти 7 принципов, то я 

стану тем или иным. Дело не в этих 7 принципах. Всё дело в личности. Всё 

дело в том, чтобы принести радость. Смысл жизни в радости. Всё дело в 

радости. В том, чтобы принести радость. Всё дело не во мне, не в тебе, а в 

том, как принести радость. Я не говорю о релятивистской радости, о том, 
как принести радость всем подряд. Мы должны наказать сатану. Наказать 

его справедливо. Мы не хотим приносить радость педофилам. Поэтому не 

вырывайте мои слова из контекста! У этой радости есть цель. Наша цель – 

принести радость нашему Творцу. Это личные отношения. 

Бог может быть личным и неличным одновременно. Он не может быть 

Богом, который создаёт детей и убивает детей. Или насилует детей. Он 

одно из двух: либо зло, либо добро. Они говорят: «Есть пятьдесят оттенков 

зла, пятьдесят оттенков добра». Вы должны взять идею добра из 

абсолютной идеи добра, то есть от Бога. В философии это определяется как 

максимальное добро, максимальное добро во всех возможных вселенных. 

Есть одно крещение, которое религиозно по сути, которое, возможно, 

поможет вам стать лучшим человеком и т.д., раскаяться в грехах, но таким 
образом вы не получите Святой Дух. Вы не преисполнитесь огнем Божьим. 

Вы не получите живую силу Бога внутри вас. Обязанности должны 

приносить радость Богу, а не для того чтобы пытаться что-то получить 

ради себя. И когда мы приходим в истинные отношения с Иисусом, когда 

мы подчиняемся ему, убиваем свое «я» и возрождаемся в жизни Иисуса, в 

жизни Христа, то тогда мы получаем Святой Дух. Когда мы получаем 

крещение именем Иисуса, это большая разница. Большая разница – 

подчинить себя Принципу или подчинить себя личности, настоящей 

личности, которой вы даёте отчёт. Вы не даёте отчёт Принципу. Вы не 

даете отчёт нравственному закону. Нравственный закон только объединяет 

вас с людьми. Когда мы подчиняем себя личности, и эта личность хочет, 
чтобы у нас были истинные любовь и уважение в браке, эта личность 

хочет, чтобы у нас была сильная семья, эта личность хочет, чтобы мы 
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любили следующее поколение так, как он любит нас. Мы учимся 

отделяться от зла на примере того, как он отделил себя от зла. 

От того, к какому богу мы прикрепляем себя, зависит сущность нашей 

идеологии, даже если вы атеист и неверующий. Мы сейчас посмотрим 

видео от Дэвида Вуда. Он провел исследование о психологии религий. И 

здесь он рассказывает о психологии Мухаммеда. Он сражается с 

мусульманской апологетикой. Он открыто сражается с ними. Он является 
ведущим человеком, христианином, который спорит с исламскими 

апологетами. Он ведущий ученый, который находится на передовой, 

сражаясь с ними. Он показывает нечто сильное. Я показывал вам отрывки 

на Отчёте Царя. Он изучал 200-летний анализ вопросов психологии, 

которые относятся к Мухаммеду. Мы любим мусульман, каждому 

христианину нужно любить людей. Но это не значит, что мы согласны с 

тем, во что они верят, что они делают. Но мы должны любить их в том, в 

плане того, что мы должны сказать им истину. Мы должны помочь им 

познать истину. Иногда бросить им вызов, чтобы разбить их зомбирование 

для познания истину. Я хотел бы показать вам это короткое видео. Есть 

большая загадка для атеистов. Вы увидите это в этом видео. Давайте 
посмотрим. 

[Видео] 

Это психоанализ Мухаммеда. Анализ Дэвида разрушает ведущих 

теоретиков ислама. Это первое видео в серии, затем последует ещё пара, но 

вы здесь видите обсуждение не только психологии, но и как психология 

формирует наши верования. И если кто-то говорит: «О, эти христиане, они 

хотят верить только в папочку на небе, а я атеист, потому что я 

интеллектуал», – нет, исследования показали, что у неверующих ужасные 

отношения с отцами. У них либо нет отца, либо он слаб, он не является 

любящим отцом, что потом является их проекцией на философию, которая 

им подходит по их чувствам, и поэтому они выбирают атеизм. 

Очень важно понять, и мы видим, что сатана развязывает войну не 
только против идей человеческих, не только против вашей души, но против 

того, с кем вы связаны. Все знают, что мы смотрим Infowars, Breitbart, 

Drudge. Infowars означает «война интеллектов». Но всё идет даже глубже. 

Существует война за отношения. Ох, это я хорошо сказал! Война идёт не 

только за вашу душу. Дьявол хочет сломать ваши отношения. Он старается 

разделить и властвовать. Он пытается изолировать вас, чтобы раздавить 

вас. Существует война за ваши отношения. Мы знаем, что политический 

сатанизм охотится за вашим браком, за вашими детьми, за вашей семьёй, 

хочет изгнать отца из дома, но в конце концов они хотят захватить ваши 

отношения с Христом. Какую сверхъестественную силу вы получаете, 

когда вы получаете огонь Божий, крещение Святым огнем, Духом Божьим? 
Помните ту историю про человека в Нюрнберге? Он мучил евреев до 

тех пор, пока они не сдавались. Тогда он избавлялся от них. Затем он 

встретился с одним французом, который был христианином. Он отправил 
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его на мучения. И француз сказал: «Да, я знаю, кто ты». И он сказал: «Да, я 

такой». И христианин сказал ему: «Ты можешь убить моё тело, но ты не 

заставишь меня ненавидеть тебя». Он сказал это своему мучителю. Тот 

никогда не встречался с такой силой. Он собирался убить его. Уже вокруг 

падали бомбы, война была в разгаре. Короче говоря, эти двое разлучились, 

христианин не погиб в руках мучителя. После войны христианин узнал, что 

мучитель прячется в горах. Он отправился туда с другими людьми, чтобы 
найти его. Они нашли его хижину, они постучались, и он вышел. Он был 

худой, у него была борода, и он сказал: «Что вы хотите?» И француз 

сказал: «Ты помнишь меня? Я здесь для того, чтобы что-то сделать тебе». В 

тот день была Пасха. И француз пришёл туда с группой верующих. Они 

принесли пасхальную еду этому человеку. Он сказал: «Мы здесь не для 

того, чтобы причинить тебе вред. Я сказал тебе, когда ты мучил меня, что 

ты никогда не заставишь меня ненавидеть тебя. Ты можешь сломать мне 

кости, вырвать зубы, но ты не сможешь заставить меня ненавидеть тебя. У 

тебя нет власти над моей душой». И это для политического сатанизма так 

опасно! Потому что они – волки. 

Интересно, что в последние дни, когда вернётся Иисус, и его Царство 
уже здесь, интересно то, что сказано, что львы будут лежать с ягнёнком. Не 

сказано, что львы будут лежать с волками. Не сказано, что львы будут 

лежать с козлами. Сказано, что львы будут лежать с ягнятами. Из нашего 

понимания политического сатанизма и божизма, мы знаем, что волки 

представляют психопатов, тех, кто использует централизованную силу, 

правительство, федеральную власть, они централизуют власть, чтобы 

красть ресурсы, чтобы делать то, что они хотят. Это психопаты, которые 

собираются в водовороте власти, чтобы «легально» воровать и передавать 

ресурсы. К ним относятся все социалисты, коммунисты, тоталитаристы, 

сатанинские цари. Эти психопаты втянуты в этот водоворот злой силой, 

поэтому они любят централизованную власть, всегда стремятся к 

централизованному правительству. Также есть козлы – это социопаты. 
Психологи говорят, что в населении есть 30-40% социопатов. Это те, кто 

соглашается со злом, потому что они получают от этого выгоду. Это козлы, 

и о них также сказано в Библии. Но также есть и ягнята, это люди добра. 

Это те, кто не согласен со злом. Может быть, они молчат об этом, но 

внутри себя они чувствуют совесть, они чувствуют, что это неправильно. 

Интересно, что в Библии сказано, что львы будут лежать с овцами. Это 

очень важный момент. Все церкви, связанные с правительством, стараются 

учить тому, что Иисус, лев, лежит с волками. Нет, нет, это злые, 

сатанинские цари. Злые сатанинские цари прошлого лежат с волками, 

чтобы убивать и контролировать ягнят. Но истинный царь, лев Иудеи, – 

возвращающийся Господь, который придёт и возляжет с ягнятами. Мы 
обычно интерпретируем это как: «О, больше не будет хищничества в 

животном мире!» Перестаньте! Вот насколько безмозгло стало тело 

Христово. Лев будет лежать с ягнятами. Он не просто будет рядом с 
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ягнятами, не просто будет им другом, но он будет защищать ягнят. От 

кого? От волков, от козлов, которых он отделит в последний момент. Овцы 

справа, а козлы слева. Козлы продали свои души и последовали за волками. 

И я не нападаю на волков. Мы любим настоящих волков. Это просто 

метафора из Библии. Это не значит, что настоящие волки – зло. Для 

экосистемы волки важны. И Бог также позволяет архангелу жить в 

обществе. Даже в Эдемском саду у архангела была роль, но он должен был 
быть слугой, и никогда не хозяином. Проблема падшей истории в том, что 

архангел всегда был господином. И поэтому мы видим ад на земле. Цикл за 

циклом, империя за империей, гегемония за гегемонией, злые цари, 

завоеватели – все эти системы, которые сейчас мы называем социализмом, 

коммунизмом, – всё это дерьмо. Всё то же подавление человеческого 

добра, добродетели, всё та же демоническая система. Она принимает 

только разные формы, и разные названия. Но это всё тот же политический 

сатанизм. Поэтому мы используем термин «политический сатанизм», 

потому что всё это ведёт к реальной цивилизации, которая производит плод 

настоящего сатанизма, например, убийство детей, разрушение завета брака, 

его релятивизация, разрушение отношений в семье, попытки создать 
разные полы. Всё это работает для того, чтобы создать плод, желанный 

сатанизму. Поэтому это называется политический сатанизм, хотя сами 

люди левого толка, возможно, не поклоняются ангелу Люциферу. Но они 

осуществляют его волю, устанавливая настоящую цивилизацию, которая 

олицетворяет его желания и его зло. 

Поэтому преамбула конституции Чхонильгук начинается со слов: 

«Чхон Иль Гук, Царство Божие (или/и Небесное), независимая и 

реальная страна, которая еще не существует в этом мире, но которая 

является долгожданной кульминацией кончины века, как это предречено в 

Священном Писании (Библии). Божественный Принцип и Восемь 

Священных Текстов, явленных Истинным Отцом, Господом Второго 

Пришествия, являются духовным основанием данной Конституции». 
Царство Божье исходит от Царя царей. Не из Принципа, не из какой-то 

идеи, не от какой-то идеологии. Она исходит от личности, с которой мы 

должны быть связаны. 

Когда люди будут жить в этом царстве, они будут жить в благословении 

и благодати личности. В Царстве Божьем граждане будут царями и 

царицами не для того, чтобы все стали упражняться в эгоизме, а чтобы мы 

понимали свою роль как сонаследников Христа, чтобы мы понимали, что 

роли в Царстве – это не только привилегии, но они требуют жертвования 

вашей жизни ради царства, чтобы вы могли рисковать своей жизнью ради 

него. 

Эмерсон Андерс провёл невероятную дискуссию о том, как 
современный феминизм демонизирует мужчин, о том, что женщины могут 

делать с мужчинами что угодно, и это нормально, и происходит постоянное 

уничтожение ценности мужчины. Он говорит, что вы хотите равенства, 50 
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на 50, но вы лжете. Вы не хотите 50 на 50. Если вы действительно хотите 

50 на 50, то, когда в понедельник придёт насильник, может быть, ваш муж 

будет иметь с ним дело. Но вот во вторник разговаривать и сражаться с ним 

должны будете вы. В среду будет день вашего мужа. Если насильник 

придёт в среду, вы можете сказать своему мужу: «Теперь твоя очередь». Но 

в четверг вы должны будете сражаться с насильником. Вы же хотите 

равенства, не так ли? Вам нравится, когда муж открывает перед вами 
двери? Нет, вы должны открывать ему дверь, если вы стремитесь к 

равенству. 

Исследования показали, что женщины не хотят главенствовать в доме. 

Они не хотят принимать главные решения. Эмерсон сказал: «С самого 

начала нашего брака мы договорились, что я, как муж, буду принимать 

главные решения, а она, как жена, будет принимать второстепенные 

решения. И это великолепно сработало. У нас до сих пор не было главных 

решений». Это хорошо! «А что насчёт этого?» «Это второстепенное 

решение, поэтому ты решай». «Что нам делать?» «Это не моя 

ответственность. Это второстепенное решение. Сама решай». 

Исследования показали, что женщины не хотят авторитета, не хотят 
принимать на себя бремя принятия решений, потому что, если вы 

совершите ошибку, вас будут обвинять. «Ты виновата, ты приняла такое 

решение. Ты не можешь никого обвинять в этом». Но мужу приходится 

жить так постоянно. Одновременно с этим их принижают, и всё общество 

нападает на мужчин, потому что это добрые христианские мужья. Мы 

знаем, куда это приведёт вас спустя 50-70 лет. Случится так, что мужчины 

не захотят быть с вами. Они скажут: «Эти женщины так высокомерны. Я 

лучше женюсь на латиноамериканке или азиатке. Они хотя бы уважают 

мужей. Американки сумасшедшие, они так высокомерны». Сейчас 

студенты колледжей не хотят встречаться с женщинами, потому что они 

так запуганы женщинами. Вся общественная система идет против них. 

Если вам кто-то скажет: «Ты можешь стать президентом США на один 
день, но ты не имеешь права принимать ни одно решение». Если у вас 

будет положение президента, но не будет права принимать решения, тогда 

на самом ли деле вы являетесь президентом? Это элементарные отношения. 

Если кто-то находится в офисе, наделённом великой ответственностью, 

тяжкой ответственностью, то должен существовать и авторитет. Если вы не 

позволите иметь авторитет, то вы говорите: «Ты можешь быть 

президентом, но править буду я позади». Вот что сделала культура 

женщин. Вы говорите: «Да, я хочу, чтобы ты стал мужчиной, чтобы ты 

защищал меня, но ты должен слушать всё, что я говорю, понятно?» 

Женщины, не переворачивайте! 

Это проблема. Если вы не защищаете помазание вашего мужа, его 
призвание от Бога быть главой дома, быть священником дома, если вы не 

защищаете это, если вы говорите детям: «Ваш папа такой глупый», – то вы 

убиваете его, вы убиваете своих детей. Вы убиваете людей. Вы совершаете 
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смертный грех перед Богом, вы не слушаетесь Его указания. Но сколько 

женщин делало это? Наша культура стала такой античеловеческой. 

Давайте проведем эксперимент. Дамы, кто пришел вместе с мужьями? 

Ухватите своего мужа за руку. Вы, наверное, почувствовали силу в 

бицепсах. Вы почувствовали напряжение в мышцах? Но проделайте то же 

самое с вашей дочерью, посмотрите, напряжет ли она свою руку. Каждый 

мужчина, когда вы прикасаетесь к его руке, думает: «О, я должен быть 
сильным. Потрогай мои бицепсы. Вот ты с кем, дорогая». Это естественно. 

Если они добры, я не говорю о тех, кто применяет насилие, кто имеет 

низкий дух, но я имею в виду мужчин добра, которые, возможно, иногда 

без настроения, может, они не хотят с вами говорить по три часа, просто 

нормальные мужчины, которые, по вашим словам, хуже, чем боевики из 

ИГИЛ, нет, они не хуже этих людей. Но обычные мужчины добра знают, 

что их ответственность в том, чтобы защищать вас, когда нависнет угроза, 

и даже умереть. Но вы, девушки, принимаете это как должное. Почему вы 

так поступаете? Почему мы должны умирать за вас? Что в вас такого, что 

мы должны за вас умирать? Ничего! Вы думали об этом? Вы понимаете? 

Вы не будете погибать за нас! Почему мы должны погибать за вас? Это 
хороший вопрос, не так ли? Когда мужчина говорит, что он погибнет ради 

вас, вы не можете сказать: «Ну и что? Что здесь такого? Так и должно быть, 

глупец». Вы что, шутите? Он сказал, что погибнет ради вас! Это зло. Если 

вы так поступаете с мужчиной, вы лишаете его чести. Вы оскорбляете его, 

его кодекс чести. Если вы скажете мужчине: «Я умру за тебя», – то тем 

самым вы создаёте узы. Если вы скажете это мужчине, то вам больше 

ничего не надо говорить, вы создадите железные узы. И мы находимся в 

такой культуре: «Конечно, ты должен умереть за меня! Я же богиня!» Нет, 

это не так. 

Так много зла, которого мы не замечаем. И поэтому мы видим высокий 

уровень разводов. Мы видим, что женщины несчастливы, и конечно, все 

эти нападки на добрых христианских мужчин ведут к тому, что вы 
приглашаете всех этих опасных мужчин в свою цивилизацию, как это 

происходит в Швеции, в Европе, и сейчас в Америке. При Трампе не так 

сильно, но до него так было распространено. В конце концов, вы видите, и 

это показал Трамп, что даже в Европе, в Швеции, происходят проблемы. 

Давайте посмотрим отчет настоящего репортёра о том, что происходит в 

Швеции. Посмотрим, что сделали феминисты и левые либералы. 

[Видео] 

Вот вам отчёт настоящего репортёра, который видит, что происходит в 

Швеции. Существует разница, между мужчиной и женщиной. К чему 

привела вся культура ненависти по отношению к отцу, ненависти к тому, 

что он является авторитетом в семье? Женщины оказались неспособны 
различать между мужчинами добра и опасными мужчинами. Они сказали: 

«Пусть въедут, впустите их. Эти христианские мужчины терпели нас 

последние 70 лет, и мужчины из других культур тоже поступят так же, если 



139 

мы дадим им бесплатные вещи и позволим им здесь жить. Мы дадим им 

образование». Неужели? Есть такое слово в корейском языке – «mushi». 

Оно переводится как «игнорировать», «не признавать того, что кто-то 

сделал для вас». Не просто игнорировать, не просто отвернуться, а именно 

ставить под сомнение, не ценить то, что они сделали для вас. Есть 

культура, в которой вы постоянно не уважаете мужчин добра. Они говорят, 

что это даёт им силу, в то время как женщины становятся более 
несчастными. Они получили то, чему их учили их профессора, чтобы 

«раскрыться как личность», но они остались одиноки. А те профессора, 

которые говорили, что брак – это смертное ложе, сейчас заключают браки! 

Это так смешно, эти люди смешны, они находятся в секте. Они находятся в 

секте по промывке мозгов. И на них грустно смотреть. И вы видите 

постоянное преуменьшение роли мужчины в доме. Социологические 

исследования показали, что отец в доме является определяющим фактором 

для будущих доходов, будущих разводов, отношений в браке, уровня 

преступности, преступлений, алкогольной зависимости. Всё это связано с 

отцом, есть ли у вас отец, который выполняет эту роль в доме. Это создаёт 

большую разницу в потенциальной жизни вашего ребенка. 
Есть политическая система, которую никто никогда не понимал. Тело 

Христово было слепо по отношению к ней. Она использует политическую 

волю тёмных сил, отца лжи, обманщика, сатаны, поэтому христианские 

церкви стали так оторваны от Евангелия Царства, о котором проповедовал 

сам Иисус. Вы можете видеть из Писания, что это разозлило всех в 

регионе. Почему это вызвало политические волнения? Почему, когда вы 

проповедуете Царство, это создаёт для вас так много проблем? Это потому 

что вы говорите только о духовных вещах, о психологии? Это не создаёт 

проблемы ни для кого. Проблема возникает тогда, когда вы начинаете 

опознавать настоящие силы, структуры, настоящее зло, и как оно действует 

вокруг вас. Когда вы опознаете, какую организацию, структуру, тело, 

использует сатана, чтобы сохранить свою гегемонию. И тогда вдруг они 
говорят: «О, нет, вы говорите о политике. Вы не можете говорить о 

политике в церкви. Говорите только о духовных вещах, будьте хорошим 

мальчиком». 

Почему это распаляет всех? Почему это так злило государство, когда 

проповедовал Павел, когда проповедовал Иисус? Потому что он давал 

какое-то духовное послание? Какое-то психологическое послание? «Когда 

вам плохо, представьте цветы, дышите глубоко». Вы думаете это разозлило 

Римскую империю? Нет, Христос должен принести физическое царство, 

потому что он –   основатель этого физического Царства, Царства, которое 

совершенно противоположно сатанинским царствам. Которое является 

ядом для тиранов, Царства, которое является чёрной чумой для их 
монополий, это черная чума для них. И когда будут учить Евангелию 

Царства Божьего, как это было в Библии, это должно разозлить не только 

демонов, но и настоящих правителей. Поэтому Бог сказал: «Будьте готовы 
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к преследованиям, к насмешкам, будьте готовы умереть за истину». 

Потому что истина – это не просто принципы, не идея, это личность. 

Он сказал: «Я есмь путь и истина, и жизнь». От этой истины, от этого 

человека, от этого пути происходит настоящее Царство, о котором мы все 

мечтаем. Но мы не знаем точно, что это за царство, но знаем, что оно 

должно отличаться от всего ада, который был на протяжении человеческой 

истории. Царство исходит от личности. Святой Дух сойдёт на того, кто 
крестился во имя Иисуса Христа, а не на тех, кто просто раскаивается в 

грехе. В этом смысле дело не в том, чтобы быть смиренным, заниматься 

духовной практикой. Нет, это всё хорошо, если вы делаете это ради того, 

чтобы принести радость Богу, а не для того, чтобы предстать в выгодном 

свете, что потом станет сатанинским. Отношения с личностью Иисуса 

Христа, когда мы умираем и воскресаем снова в нём – это даёт нам дар 

Святого Духа. 

И в конце концов, когда вам придётся рисковать своей репутацией, 

своей дружбой, своей семьей, вам придётся рисковать всем и сказать: «Я 

никогда не буду рабом. Я никогда не буду напуган. Я пойду, открою свой 

рот и буду проповедовать это Слово. И если мои друзья будут меня 
ненавидеть и говорить, что я расист или ещё кто-то, – мне всё равно, я буду 

говорить!» Но вам нужно быть готовым к тому, что вас будут ненавидеть. 

Всех, кто поддерживает Трампа, называют расистами, мракобесами, 

белыми шовинистами. Трудно назвать белыми шовинистами нас, азиатов, 

или людей другой расы, но, если вы белый: «Ты белый шовинист, 

неонацист». Это что, аргумент? Это не аргумент. 

И вы сейчас смотрели видеоклип о том, как у них провалилась культура 

феминизма, культура мультикультурализма. «Мы будем самыми 

сострадательными, самыми гуманистичными в мире. Мы творим добро, 

смотрите на нас. Мы позволяем въехать всем этим бедным беженцам». 

Хорошо, но теперь ваше общество взрывается изнутри, а вам нужно 

поддерживать этот фальшивый имидж созданной вами утопии ценой того, 
что женщин насилуют. Вам плевать на этих женщин. Вас заботит только 

ваш дурацкий имидж. И это проблема. 

Тело Христово было куплено федеральными властями, чтобы мы не 

могли говорить истину. Я не должен был быть странным. Каждый учитель, 

каждый пастор тела Христова должен был быть способен понимать зло 

сатанинских систем мира. Они должны были выступать против них. 

Конституция Чхонильгук: 

«Мы, народ Соединенных Штатов Чхон Иль Гук, с целью образовать 

более совершенный Союз, установить правосудие, гарантировать 

внутреннее спокойствие, обеспечить совместную оборону, содействовать 

всеобщему благоденствию и закрепить блага свободы за нами и 
потомством нашим, провозглашаем и устанавливаем настоящую 

Конституцию Соединенных Штатов Чхон Иль Гук именем Небесного 

Отца». 
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Люди Чхонильгук связаны с Небесным Отцом! Даже если ваш отец был 

слабым, и вы никогда не чувствовали его защиты, и вы хотите быть 

атеистом, вы свободны. Есть свобода вероисповедания. Бог даёт вам 

свободу выбора. Но вы не сможете накопить политическую силу и 

изменить Конституцию, потому что это Царство Божье, а не ваше царство. 

Оно исходит не от вас. Оно исходит от личности, от Царя царей. И Отец 

очень ясно сказал: «Американскую конституцию надо переписать». Мы 
видели в этот раз, как мы почти что потеряли нашу республику из-за 

управления корпораций, банковских синдикатов, финансирования, 

исходящего от опасных террористов-вакхабитов из Саудовской Аравии. 

Хиллари Клинтон получала 20% своего финансирования от саудитов, очень 

опасных радикалов. Существует блок ближневосточных тиранов. 

Китайские коммунисты также связаны с Хиллари, и они представляют зло 

в Азии. Тираны подавляют 1,6 миллиарда азиатов, держат их в рабстве. Три 

главных тройки политического сатанизма – англосаксонский банковский 

картель, ваххабиты Саудовской Аравии, которые захватили весь ислам на 

Ближнем Востоке, и также блок Китая, который покушается на 

независимость всех стран Азии. 
Эти три тела зла, конечно, не признают Небесного Отца. Они ненавидят 

Небесного Отца, любящего и обладающего честью, Который творит добро 

и готов погибнуть ради вас, Который идёт на крест не потому, что вы это 

заслужили. Перед Богом мы отстой. Дело не в том, что мы хорошие, а дело 

в том, какой хороший Он. Дело не в том, что мы достойны, а в том, что 

достоин Он. Дело не в нашей любви, а дело в том, как велика Его любовь к 

нам, когда Он спасает таких грешников, как мы. Вот что значит любовь 

Отца. Из его любви исходит первый принцип – сохранять чистоту 

родословия Бога. 

Разделение полов. В современном мире с его мультикультурализмом 

возникли трансгендеры. Мы говорили об этом три года назад. Сначала 

появилась тема гомосексуалистов, затем тема трансгендеров, и следующее 
– «синдром влечения к несовершеннолетним», то есть педофилия. 

«Синдром влечения к несовершеннолетним» – это термин, данный 

руководством по диагностике и статистическому учёту психических 

расстройств. Это декриминализация педофилии. Затем они переходят к 

инцесту, который они называют «синдром генетического влечения». И 

ООН признаёт как одно из NGO – NAMBLA, то есть североамериканскую 

ассоциацию бойлаверов. ООН говорит, что дети 13-летнего возраста 

должны определять свой пол, свое поведение. Видите, что возрастной 

порог идёт вниз. Они выступают не только за гомосексуалистов. Сатана 

хочет разрушить самых невинных. Если вы посмотрите на древних 

сатанистов – культы Ваала, Ашеры – они все выступают за убийство и 
изнасилование детей, потому что они знают, что те – самые невинные. И 

они черпают свою сатанинскую злую силу в убийстве и 
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жертвоприношении этой невинности, и разрушают её до того, как она стала 

сильной, принося её своим богам. 

Поэтому существует разделение полов, данное Богом. Мужчина – это 

партнер-субъект. Женщина – партнер-объект. Женщины, мужчины – это 

партнеры-субъекты, вы понимаете? Когда вы выходите замуж, вы не 

являетесь субъектом! Вам не нравится находиться в стрессовой ситуации, а 

вы знаете, какой это стресс – быть партнером-субъектом? Вы думаете, что 
мужчинам это нравится? Они готовы умереть за вас не потому, что они 

этого хотят, не потому, что они наслаждаются властью, а потому что это их 

долг. И если вы действительно хотите равенства, 50 на 50, мы уже 

говорили об этом, вы этого не хотите. Если вы хотите 50 на 50, то если он 

зарабатывает деньги, он всё тратит на себя, а ты иди сама заработай. И всё 

остальное поделите поровну. Вы этого хотите в своём браке? Это утопия 

любви, о которой вам говорят левые. «Это так прекрасно». Когда человек, 

весом в 350 фунтов придёт, чтобы напасть на вас, вы не можете прятаться 

за мужа, мы же добиваемся равенства. Если вы живёте в Нью-Йорке или 

Нью-Джерси, вам придётся сражаться с ним кулаками, потому что у вас 

запрещено оружие. Они просто безмозглы! 
Вы знаете, что такое партнер-субъект? Это означает, что вы имеете 

тяжкую ответственность. Мужчины не радуются: «Аа, мы партнеры-

субъекты, мы умрём за этих неблагодарных детей и эту неблагодарную 

жену!» Нет, ни один мужчина не будет радоваться этому. Существует 

огромная ответственность. Если вы скажете: «Хорошо, я дам ему 51%, а 

себе оставлю 49%». Даже если вы поступите так, это правильно? Нет. У вас 

всегда есть право вето. У западных женщин, у американок всегда есть 

право вето. Муж принимает решение, вы накладывает на его решение 

право вето, это терпит неудачу, и вы обвиняете его! Хорошая работа! Как 

это называется? Это называется безответственность. 

Бог призывает мужа находиться на положении лидера. Молодые люди, 

которые здесь присутствуют, мы говорили с вами об этом много раз. 
Культура промывает вам мозги, чтобы вы не встали на это положение, 

говоря, что это эгоистично, и что вы стремитесь к власти. Нет, вы это 

должны сделать, потому что Бог призывает вас к этому, когда вы 

становитесь мужем. Вы должны встать на это положение. Вы не можете 

убежать от этого. Может быть, ваша жена скажет, что она хочет это 

сделать, но когда наступит действительно опасная ситуация, она будет 

ожидать, что вы защитите её. Вы не сможете сказать подобно Билу 

Морону: «Дорогая, мы же равны, иди, сражайся с ним!» 

И также это означает, что вы должны взять на себя ответственность 

священника дома. Это значит, что вы должны вести свой дом в молитве. 

Это духовная война, и вы ведете свою жену и детей в молитве в качестве 
священника дома. Вы не можете сказать: «О, нам надо изучать Библию. 

Поторопись, дорогая, сделай это сама с детьми». Вы не можете сказать: 

«Ооо, зачем надо идти в церковь! Я так устал». Нет, вы должны вести свою 
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семью в церковь. Вы должны вести свою семью в молитве. Вы должны 

вести свою семью в Хундокхве. Я не говорю, что вы должны быть 

подавляющим тираном. Я говорю о том, что вы должны помочь своей 

семье одержать духовную победу, сражаться против сатанизма, знать всё 

это при вашем присутствии, понимать направление и давать руководство. 

Западный мир сделал из женщин каких-то неприкасаемых волшебных 

животных, волшебных творений, которые никогда не делают ничего 
неправильного, которые всегда правы. Если вы принимаете неправильные 

решения, то «это вина мужа»! Хотя решили вы. Это называется страна 

фантазий. Женщины, которые присутствуют здесь, достигли зрелости. 

Женщинам Бога нужна свободная воля, они не помешаны на контроле. Они 

не будут контролировать мужа. Они просто хотят, чтобы он взял на себя 

ответственность. Они хотят, чтобы он стал главой семьи. Когда они не 

могут что-то решить, беспокоятся о чём-то, они хотят, чтобы их муж помог 

им избавиться от этих эмоций, чтобы он понял их, чтобы он рассказывал ей 

о том, что он делает, какие у него планы. Она хочет, чтобы этот мужчина 

занял место священника дома, занял место субъекта. Потому что если вы 

этого не сделаете, женщина скажет вам: «Почему я должна делать твою и 
свою работу одновременно? Делай своё дело. Я тут с детьми, а ты 

занимайся своим делом». Если вы так не поступите, это огорчит её. 

Разделение полов. 

«Разделение полов, установленное Богом, где мужчина является 

партнером субъектом, а женщина — партнером объектом, является 

божественным законом, которому не должен противоречить ни один 

принятый Конгрессом закон». 

Вы знаете, что это означает? Это означает, что у конгресса нет власти, 

чтобы искусственно захватить всё ради женщины, чем они и занимались на 

Западе. Например, вся юридическая система настроена против мужчин. По 

этой причине мужчины не хотят жениться на вас. Потому что это так 

опасно на Западе! Деньги, возможности, если вы хотите начать свой 
бизнес, она может даже не участвовать в нём, но может захватить 

половину, может забрать всех детей, чтобы получать алименты. Вся 

юридическая система настроена против мужчин. И мужчины смотрят на 

это и говорят: «Дерьмо!» Посмотрите на богатых мужчин, они даже не 

женятся! Потому что они знают, как это опасно по закону, они могут 

потерять всё, что имеют. Как вы можете это остановить? Вы не можете. 

Потому что вы построили систему, направленную против мужчин. И 

поэтому мужчины говорят: «Пошли вы, я вообще не буду жениться». И 

отбрасывают институт брака. 

Вы этого хотели, женщины? Нет, вы хотели, чтобы кто-то был верен 

вам, чтобы кто-то посвятил себя вам, вы хотите, чтобы кто-то преуспел. Вы 
не хотите контроля, вы не хотите никого запугивать, вы не хотите, чтобы 

кто-то вас боялся. Вы хотите этого? Перестаньте! У меня 6 сестёр, я 

получил уйму образования от сестёр! Я очень хорошо понимаю ваш мир! 
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Вы этого не хотите! Вы не хотите мужчины, который бы постоянно 

сердился на вас, вы не хотите, чтобы он был бешеным, чтобы он ненавидел 

вас, который никогда не хотел бы разговаривать с вами, утешать вас. Вы 

хотите этого? Конечно, нет. Вы же не психопаты. 

Но обществу, созданному феминистами и политическим сатанизмом, 

нужна сила правительства, как каждому политическому сатанисту нужна 

централизация власти, чтобы осуществить свою утопию зла. Они все 
одинаковы. Они делают одно и то же. Они говорят: «Мы отличаемся!» Но 

они делают то же самое. Вы все стремитесь к централизованной власти. В 

разных странах мира, в разных идеологиях одно и то же! Снова и снова. И 

западное общество стало таким, что мужчины боятся посвятить себя вам, 

женщины. Боятся иметь с вами детей и поддерживать их с честью, потому 

что вы создали общество, где мужчины являются преступниками по 

определению. 

Начиная с начальной школы нас считают злом. «Девочки так хорошо 

слушают, почему мальчики не могут сидеть спокойно? Дайте им лекарство 

прямо сейчас! У них «синдром дефицита внимания»!» Нет, они просто 

мальчики! 6-летние мальчики не могут сидеть спокойно на стуле, им надо 
бегать вокруг стула, они поднимают его и сражаются им. Это называется 

нормальное мужское поведение! Им не нужны лекарства. Это вы 

помешаны на лекарствах. Они не помешаны. Мальчики так играют. 

«Посмотрите, как девочки хорошо нарисовали! А вы, мальчики, 

перестаньте бегать!» О чем вы?! Они так учатся! Но культура нацелена на 

то, чтобы уничтожить мужчин, чтобы контролировать их, чтобы 

владычествовать над ними. «Мужчин нужно отремонтировать, они 

сломаны, они – зло, они не подчиняются! Давайте им лекарства!» Нет, это 

не зло. Бог не создал их такими. Такой мужчина не будет заботиться о вас, 

когда у вас наступит болезнь Альцгеймера, когда у вас будут течь слюни, 

мужчина, которого напичкали лекарствами, которому говорили, что он зло, 

не будет за вами ухаживать, он также не будет сражаться за вас. Почему вы 
убиваете мужчин чести? Потому что вы слушали демонов. И поэтому 

дьявол пришел к вам, женщины. Сатана пришел сначала к вам. 

И наша культура сделала невозможным, чтобы мужчины чувствовали в 

своем доме уважение. Это не по-христиански. Вы не можете называться 

христианкой и так относиться к мужчинам. Вы грешите перед Богом. Вы 

грешите! Вы совершаете смертный грех перед Богом, Он ненавидит это. 

Вы начинаете спорить с Богом, начиная с малых вещей. Помните, в 

синагоге все хотели убить Иисуса? Его ученики бросили его, и посреди 

этого пришла старая женщина и принесла все свои монетки, которые она 

сберегла. Вокруг него происходило ужасное: ученики предали его, люди 

пытались убить его. А эта маленькая женщина сказала: «Я даю тебе всё, 
что у меня есть, Господи». Потому что таково было её сердце. Для Иисуса 

Христа имеют значение мелочи. Когда он даёт нам повеление любить жену 

безусловно, даже если её трудно любить, уважать мужа безусловно, даже 
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если иногда его трудно уважать. Когда мы так поступаем, Богу так 

нравятся эти мелочи. Он занимается большими вещами, политикой, 

войной, но Он всё ещё будет обращать внимание на мужа, который любит 

свою жену, даже если её трудно любить, и относится к ней с любовью. Он 

признаёт женщину, муж которой неуважаем, но она относится к нему с 

уважением, почитает его положение, почитает его как отца в доме, как 

мужа. Бог увидит это посреди всех битв, в которых Он участвует. Потому 
что ему нравятся даже такие незначительные вещи, то, как мы относимся к 

друг к другу и к Нему. 

«Благочестивый брак между хранящими верность мужчиной и 

женщиной, является идеалом творения Бога, Божественным Законом и не 

должен быть подвергнут посягательствам или противоречиям со 

стороны любых законов, принятых правительством Чхон Иль Гук». 

Федеральному правительству запрещено навязывать заветы другого 

типа, как например, брак геев. Федеральному правительству Чхонильгук 

запрещено проводить такие законы. Это не означает, что люди в Царстве не 

имеют свободной воли. Они всё ещё будут грешить. Некоторые всё ещё 

будут иметь гомосексуальные отношения, некоторые выберут это. Но их за 
это не обезглавят. Но также их не будут финансировать и поддерживать 

федеральным правительством, это уж точно. Не будет никакого 

финансирования такому образу жизни от правительства, что мы видели у 

администрации Обамы. Они просто устроили разнос, с помощью 

пропаганды показывая, какие они герои. Но вы не имеете права 

использовать бюджет на эти цели. Чхонильгук – это настоящее Царство. 

Когда вы поймёте Конституцию, вы увидите, что это  настоящее Царство. 

С настоящими законами, с настоящей защитой, которая не позволяет 

возникнуть политическому сатанизму. 

«Плодом благочестивого брака является зачатие детей, чему Конгресс 

не должен противоречить, принятием законов о нанесении вреда людям, 

рожденным или не рожденным». 
Да, аборты запрещены. Это не означает, что люди не будут убивать 

своих детей. Может быть подпольно люди будут это делать. Но они будут 

за это наказаны. Их будут за это преследовать. Они не смогут использовать 

федеральный бюджет, чтобы убивать детей. Они не смогут использовать 

власть правительства, чтобы заставить всех принять такой образ жизни, 

чтобы все это считали нормальным. Считать нормальным убийство детей. 

Потому что каждая цивилизация, которая так поступала, приходила в 

упадок. Она шла в ад. И мы не говорим метафорически, это было в 

буквальном смысле, такая цивилизация приходила в упадок. 

«Воздержание от сексуальных отношений до брака является 

идеальным условием для вновь вступающих в брак, чему не должен 
противоречить Конгресс, принимая законы об альтернативных стилях 

жизни». 
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Вы видите, что в Чхонильгук у людей будет свободная воля. Это не 

означает, что никто не будет вступать в отношения до брака, будут такие 

люди, которые будут иметь сексуальные отношения до брака. Но они не 

будут получать деньги из федерального бюджета на такой образ жизни. Им 

не будут давать такое образование, как это делают сейчас. Кто видел 

Отчеёт Царя на прошлой неделе, где мы рассказывали о господине Пенисе 

и госпоже Влагалище, которое было придумано Planned Parenthood? Они 
сделали об этом мультик! Люди не верили мне, до тех пор пока я не 

показал вам видео! Это было сделано для 5-летних детей. Не будет 

общественных школ, потому что в Чхонильгук запрещено 

централизованное образование, запрещены центробанки, запрещена 

централизованная армия  – всё децентрализовано. Это не означает, что в 

Царстве не будет зла. Нет. У людей есть свободная воля. Но зло не сможет 

захватить центр страны. Оно не сможет захватить власть в стране и 

использовать её как силу. Джордж Вашингтон сказал: «Правительство не 

наделено разумом или красноречием, это сила. Подобно огню, оно – 

опасный слуга и чудовищный хозяин». Централизованное правительство, 

которое поддерживают центробанки, насилует страну и её ресурсы. Всё это 
запрещено в Чхонильгук. Это не означает, что в стране не будет банд, не 

будет убийств, не будет зла. Нет. Но зло не сможет получить 

централизованную власть. Оно не сможет стать доминирующим правящим 

классом страны. Она всегда будет децентрализована. Почему? Потому что 

в Чхонильгук есть люди, и это вторая часть Конституции, в которой 

прописаны права граждан. Туда входят права на свободу слова, право на 

вероисповедание, право на прессу. 

И мы говорили об этом. В Чхонильгук, если вы хотите владеть 

компанией СМИ, то вы должны лично владеть ею. Чтобы вы лично несли 

ответственность за неё. Если вы неправильно проинформируете 

общественность о ком-либо, они смогут напрямую подать на вас в суд. Вы 

не можете сейчас засудить CNN, Теда Тернера. Он прячется за всеми этими 
правлениями директоров, вы не можете достать его. У вас есть свобода 

вероисповедания, свобода слова, свобода вступать в группы. Отец сказал, 

что конституция Америки – это стадия роста. Она – лучшее, что есть до 

наступления Царства. Но вы не можете сделать её совершенной, потому 

что только Господь Второго Пришествия может сделать её совершенной. 

Это будет его Царство, которое будет отражать его природу. 

В Царстве будет реальная свобода. Вы можете выбрать глупость, но за 

этим будут последствия. Вы не сможете выкрутиться из положения с 

помощью федеральной власти. Если вы поступаете неверно, вы испортите 

свою репутацию, вы уменьшите свои возможности, вы ухудшите свое 

будущее. Никто не будет причинять вам боль. Последствия будут 
естественны, это заложено в природе Вселенной, они последуют за вами. 

Стивен Краудер на этой неделе взял интервью с первым мэром-

трансгендером в США. Существует система олдерменов, и, когда мэр умер, 
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его назначили мэром. Его звали Джефф, но теперь он известен как Джесс! 

Два года назад он был Джеффом, а теперь Джесс! Посмотрите сами. Нет 

биологического основания тому, кем вы себя воображаете. Стивен Краудер 

спросил: «Вы сделали операцию? Если вы пойдете к врачу, он будет 

относиться к вам как к мужчине? Он будет проверять ваши яички, вашу 

мошонку?» И он сказал: «Да, но мой врач относится ко мне как к 

трансгендерной женщине». «Но он проверяет ваши яйца!» Перестаньте! Вы 
проходите такой же анализ, что и мужчина. И он говорит: «Я прошел 

гормональную терапию». Но это же неестественно, вы не можете 

производить гормоны сами. Посмотрите. 

[Видео] 

Вы можете позже посмотреть всё видео. Это не просто картинка, это 

настоящее интервью. Это первый такой мэр, на самом деле он создаёт 

законы в Америке. 

Я показываю эти клипы, потому что некоторые люди не верят моим 

словам, что это на самом деле происходит. Вы понимаете, это по-

настоящему происходит. Послушайте, друзья… Дамы, вам нужно чётко 

понимать, война против чёткого разделения полов, попытки внести 
неразбериху в отношении полов, кто проигрывает в конце концов от этого? 

Это вы, вы проигрываете. Почему? Помните этого армрестлера-

старшеклассника? Этот подросток  мальчик, он мальчик. Но он определяет 

себя как девочку, считает, что он девочка. Поэтому он может соревноваться 

в армрестлинге с девочками. И он сразу их побеждает. Он стал чемпионом 

штата. Он выигрывает с большим преимуществом. Знаете, почему? Потому 

что у мужчин есть тестостерон и его в 12-13 раз больше чем у женщин. Это 

естественный стероид, вы понимаете? Вы видели, как в схватках бойцов 

ММА тот, кто принимает стероиды, тот и выигрывает. У мужчин в 12-13 

раз больше стероидов, чем у вас. Как вы думаете, это справедливо, если 

молодые девочки-старшеклассницы борются с этим парнем? Но его 

объявили первой женщиной трансгендером, которая выиграла 
соревнования по армрестлингу на уровне штата. Всего в 55 схватках. Вы 

понимаете, что это находит реальные проявления в реальном мире. 

Поэтому и церквям запрещено говорить о политике. Потому что 

политические сатанисты хотят контролировать именно политику. Потому 

что через политику они на самом деле могут контролировать вашу жизнь и 

всю цивилизацию. 

Именно женщины проигрывают от этого в конце концов. Во всех видах 

спорта будут побеждать женщины-трансгендеры, кто на самом деле – 

мужчины. Они вас победят с лёгкостью. Вы не можете соревноваться с 

мужчинами. Боец ММА, который является женщиной-трансгендером, 

размажет девушек ММА ударами в лицо. Вы понимаете? Поэтому в 
конечном итоге, дамы, вы проигрываете. Если вы поддаётесь на пропаганду 

правительственного контроля, если вы поддаётесь на ложь архангела, в 

конечном счёте вы проиграете, вас «пошлют подальше». Все ссуды по 



148 

малым бизнесам отходят к женщинам, а если ваш мужчина скажет: «Ну, я 

женщина трансгендер. Вы не можете сказать, что я мужчина, я определяю 

себя как женщину. Моё самоопределение решает мой пол. То есть я 

женщина, ростом 6 футов 3 дюйма (190, 5 см) и весом 220 фунтов (99.79 

кг). И правительство должно дать мне эту ссуду на малый бизнес, потому 

что я женщина и на меня оказывают давление». Вы понимаете эту 

проблему? В нашем обществе… Существует причина разделения на 
мужчин и женщин. Они не одинаковые. Они хотят, чтобы была 

неразбериха в отношении полов, чтобы была… гендерная дисфория. В 

конце концов, кто проигрывает от этого? Не мужчины. Дамы, это вы! Все 

защиты, всё, что мужчины христиане создавали, чтобы помочь вам, вы 

теряете это. Ради кого? Ради мужчин, которые прикидываются 

женщинами! Вы понимаете, что происходит? 

Дьявол является лжецом. Кто на самом деле пытается защищать права 

женщин, финансирование малого бизнеса, принадлежащего женщинам, 

женский спорт? Это обычные мужчины. Кто говорит, что в этом нет 

никакой биологии? Вы не можете просто говорить, что вы женщина, и 

считать себя женщиной, когда у вас гигантское количество естественных 
стероидов циркулирует по телу. Но такую культуру они создают. Культуру 

неразберихи, культуру, где нет мужчин и нет женщин. Почему? Потому что 

их цели направлены против Сердца Бога. В самом начале Бог сказал, что 

Он создал мужчину и женщину. Он создал мужчину и женщину. С точки 

зрения Бога мужчина и женщина равны в отношении того, как Бог любит 

их. У них разные роли. Разная природа. Но в глазах Бога они равные, и 

христиане верят в это, понимаете? В других цивилизациях такая же 

культура, как они вам говорят? Нет, они лгут вам. В исламе не верят в это. 

Посмотрите видео Девида Вуда про три цитаты из Корана, которые должна 

знать каждая женщина. Первая цитата, что женщина — это лишь половина. 

Вторая, что женщина — это пашня, что означает, что вы поле, которое муж 

может сексуально пахать в любое время. И номер три, что женщина, 
которая не слушается своего мужа, должна быть выведена в другую 

комнату и наказана, избита. О, но это каким-то образом не считается 

проблемой. Вот мужчины-христиане – это проблема. Да, конечно, потому 

что в Библии в Послании к Титу говорится: женщины, повинуйтесь своим 

мужьям, как мужья повинуются Христу. В Библии не имеется в виду, что 

вас могут избить в комнате. В Библии говорится, что мужу дана задача и 

обязанность, защищать вас. Быть священником вашего дома. Поэтому, если 

у него больше ответственности, чем у вас, вы должны признавать его 

авторитет. Ему необходимо принять на себя опасную ответственность. 

Вашего обеспечения, вашей зашиты, даже смерти ради вас. А вы не 

признаёте никакого авторитета с его стороны? Вы в своём уме? На нём вся 
важная ответственность, но никакого авторитета? И перед вашими детьми 

вы разносите его, проклинаете его и потом ожидаете, что он будет 
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относиться к вам с любовью. Нет, нет, нет. Нет. Когда вы так делаете, вы 

грешите против Бога. Вы должны понимать это. 

В нашей цивилизации идёт война не только за вашу душу, но и за ваши 

взаимоотношения. Сатана может разрушить всё, все ваши 

взаимоотношения, даже отношения с Богом как мужчины и женщины. Он 

может разрушить всю вашу жизнь. И он может сделать из вас его 

счастливого, маленького слугу. Просто подчинитесь. Просто подчинитесь 
архангелу. Так будет проще, так говорят. Но из-за этого никогда не станет 

проще. Дамы, если вы подчиняетесь архангелу, всегда будет только хуже. 

Никогда не будет улучшения.  И в этом великая ложь, если вы стремитесь 

быть пацифистом. Как в Швеции. Вокруг так много зла, но давайте просто 

не говорить об этом. Давайте будем делать вид что всё хорошо. Нет, нет, 

нет, дамы в Швеции, вы позволили этому происходить. Ваша цивилизация 

разрушится. Ислам — это религия, нацеленная на завоевание. У него есть 

политическая система и свод законов. Законы, которые они поставят над 

вашими европейскими законами. Вы понимаете это? Ислам — это не 

христианство. Не протестантство, в котором нет свода законов. Конечно 

же, когда Господь вернётся, свод законов должен появиться. У тела 
Христова будет свой закон, поэтому была провозглашена Конституция 

Чхонильгук. Сейчас у тела Христова есть действующий свод законов. 

Когда вы прочитаете его, вы увидите огромную разницу по сравнению с 

любым другим законом в человеческой истории. Этот закон является 

самым опасным для сатанизма и политического сатанизма.  Для 

централизованной власти. Самая агрессивная и самая опасная нация, 

которая будет реально существовать в этом мире. Да, она будет 

существовать. Добро всегда побеждает, в конце концов. Зло всегда думает, 

что оно победит, но оно всегда проигрывает. Добро всегда побеждает, в 

конце концов. У Бога есть план. И его Царство наступает. 

Есть много, о чём можно поговорить, друзья. Давайте в это время 

помнить, что нам нужно молиться за нашего президента. Он на стороне 
суверенности. Он не идеальный, он не Иисус, он не вернувшийся Господь. 

Но он связан… Он движется вместе с духом Божественного Провидения. 

Сейчас революции происходят по всему миру. Даже Марин Ле Пен, они 

пытались посадить её в тюрьму. Они забрали её дипломатическую 

неприкосновенность. Сейчас её могут посадить в тюрьму на пять лет. Да, 

на три года. Они серьезно напуганы ей. Движения за суверенитет 

возникают по всему миру. В Нидерландах, в Европе с Марин Ле Пен, 

революция в Италии, когда они не пустили к себе войска ООН, чтобы 

заменить их армию. Революции происходят по всему миру, друзья. Это так 

невероятно! Поэтому сатана готовится. Он готовится чтобы уничтожить 

это. Вы можете всё сами увидеть, посмотрите «Drudge Report». Видео, в 
котором женщина призывает быть на улицах, проливать кровь и говорит, 

что некоторые могут умереть. Они хотят насильственной революции. Это 

открытая информация, вы понимаете? Обама вновь выходит на сцену и 
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говорит: «Я буду вести этот мир в борьбе против Трампа». Сейчас 

раскрылось, что они прослушивали Трампа во время процесса выборов. 

Это абсолютно нелегально. Сейчас они продвигаются в открытому 

свержению Трампа и собирают своих людей. Мы сочувствуем этим людям, 

потому что они просто одержимые культом смерти и разрушения. Они 

готовятся чтобы буквально развязать насилие. Мы говорили уже об этом 

как об «американской весне».  Вот что они планируют при 
финансировании Джорджа Сороса. Это не ложь, друзья. Это серьёзные и 

настоящие вещи. И это отразится на вас и на мне. Это повлияет на то, с кем 

у нас будут взаимоотношения. Скажем, осуществится худший сценарий, и 

мы все умрем. Произойдёт насильственная революция в Америке, они 

убьют Трампа, убьют всех патриотов, попытаются сделать это…Они 

думают, что смогут это сделать, но у патриотов есть своё оружие, они все 

тренированные, ветераны, охотники. Прогрессивные либералы просто 

сидели в кафе «Starbucks» последние 60 лет, они не знают, как стрелять из 

оружия, не знают, как сражаться. Они настолько высокомерные, что 

считают, если они начнут насильственную революцию… эти 

избалованные, богатые дети городских окраин, то смогут одолеть 
ветеранов, владельцев оружия и охотников. Это иллюзия как в видеоиграх. 

Боже мой! Это абсурд. Это просто смешно. 

Мы молимся, чтобы этого не случилось… Если худший сценарий 

осуществится, мы умрём? Нет, нет. Мы не умрём. Если они убьют наше 

тело, но они никогда, никогда не убьют нашу душу. Эта душа страстно 

стремится к Богу и к взаимоотношениям с Богом.  Эта душа жаждет, чтобы 

человечество было свободным. Эта душа жаждет наступления Царства 

Божьего на Земле, чтобы победить давление и власть зла, которые довлеют 

над нами. Эта душа жаждет видеть людей Божьих, возвышенных к Богу, 

которые понимают свою истинную суть как царей и цариц мира. Не из-за 

того, что они эгоисты и поклоняются самим себе. Но они воздают всю 

славу Тому, Кто дарует эту позицию. Потому что это Царство Царя царей. 
Мы занимаем положение царей и цариц в Царстве, не для того, чтобы мы 

упивались властью и поклонялись сами себе. Мы занимаем эту позицию, 

потому что её нам дал наш Бог. Связь с этой Личностью. Когда ваши дети, 

ваши внуки, ваши потомки будут жить в Царстве, и дети спросят их: «Папа, 

мама, как вы стали царём и царицей?» И они ответят, что однажды жил 

Царь царей и он сделал вашего пра-пра-прадедушку царём. И поэтому 

ваши папа и мама стали царем и царицей. Нет для этого другой причины, 

друзья. Не существует другой причины. Вы понимаете, о чём я говорю? 

Всё связано с Личностью. Вот в чём суть Царства. 

Давайте все поднимемся. SOS, выходите. Давайте прочитаем слова из 

Чхонсонгён, пока они готовятся. Ух, прямо мурашки бегут по коже. 
Однажды… Однажды Царь царей сделал вашего пра-пра-прадедушку 

царём. Ух, от этого у меня бегут мурашки, я даже не знал, что сам это 

сказал. Давайте прочитаем Чхонсонгён на странице 635: 
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«Бог стремится не к индивидуальному Царству Небесному. Ему не 

доставит радости Царство Небесное, созданное отдельным человеком. 

Можно ли, наблюдая, как радуется один человек, сказать, что наступило 

Царство Небесное? Бог послал на землю одного человека, способного 

принести Ему радость, Иисуса Христа, чтобы объединить вокруг него на 

горизонтальном уровне все страны и найти всеобщее Царство Небесное. 

Вот для чего Бог послал в этот мир Мессию и допустил его жертву».(46–
74, 1971.7.25) 

Есть только одна центральная точка Царства, друзья. Именно Ему мы 

возносим всю славу сегодня. Давайте прославим Его. Начинайте, SOS. 

 

Дерзновение Царства (12 марта 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Давайте перейдём к Писанию. Деяния 28. Это длинный отрывок. 

Давайте прочтём. Это третье упоминание о Царстве в книге Деяний. Здесь 

Павел проповедует в Риме под конвоем. 

“Через три дня Павел созвал знатнейших из Иудеев и, когда они 
сошлись, говорил им: мужи братия! не сделав ничего против народа или 

отеческих обычаев, я в узах из Иерусалима предан в руки Римлян. Они, 

судив меня, хотели освободить, потому что нет во мне никакой вины, 

достойной смерти; но так как Иудеи противоречили, то я принужден был 

потребовать суда у кесаря, впрочем не с тем, чтобы обвинить в чем-либо 

мой народ. По этой причине я и призвал вас, чтобы увидеться и 

поговорить с вами, ибо за надежду Израилеву обложен я этими узами. 

Они же сказали ему: мы ни писем не получали о тебе из Иудеи, ни из 

приходящих братьев никто не известил о тебе и не сказал чего-либо 

худого. Впрочем желательно нам слышать от тебя, как ты мыслишь; ибо 

известно нам, что об этом учении везде спорят. И, назначив ему день, 

очень многие пришли к нему в гостиницу; и он от утра до вечера излагал 
им учение о Царствии Божием, приводя свидетельства и удостоверяя их о 

Иисусе из закона Моисеева и пророков. Одни убеждались словами его, а 

другие не верили. Будучи же не согласны между собою, они уходили, когда 

Павел сказал следующие слова: хорошо Дух Святый сказал отцам нашим 

через пророка Исаию: пойди к народу сему и скажи: слухом услышите, и не 

уразумеете, и очами смотреть будете, и не увидите. Ибо огрубело сердце 

людей сих, и ушами с трудом слышат, и очи свои сомкнули, да не узрят 

очами, и не услышат ушами, и не уразумеют сердцем, и не обратятся, 

чтобы Я исцелил их. Итак да будет вам известно, что спасение Божие 

послано язычникам: они и услышат. Когда он сказал это, Иудеи ушли, 

много споря между собою. И жил Павел целых два года на своем 
иждивении и принимал всех, приходивших к нему, проповедуя Царствие 

Божие и уча о Господе Иисусе Христе со всяким дерзновением 

невозбранно”. 

http://sanctuary-ru.org/1510/
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Это очень интересный отрывок. Он только что высадился на остров 

Мелит, когда корабль потерпел крушение. Он призвал людей из этой 

местности, в конце концов добрался до Рима и стал жить там следующие 

два года, продолжая проповедовать Евангелие. Интересно то, что Павел 

взывает к правительству Рима. Его обвиняют иудейские фарисеи и другие 

сектанты в том, что он богохульствует, в том, что Иисус не Мессия и т.д. И 

Павел старается свидетельствовать им. Он предстал перед римским судом. 
И они сказали: «Этот человек невиновен, он не совершал преступление». 

Иудейские лидеры продолжали протестовать, говоря: «Убейте его, убейте 

его». И в конце концов он потребовал суда у кесаря. То есть Павел 

собирался объяснить Цезарю, во что он верит и что происходит. 

Интересно то, что, когда Павел проповедует Царство, в последних 

стихах этого отрывка, а также и ранее «он от утра до вечера излагал им 

учение о Царствии Божием, приводя свидетельства и удостоверяя их о 

Иисусе из закона Моисеева и пророков». Он встречается с 

противостоянием, с трудностями. Иудеи не верят, что Иисус был Мессией. 

Он пробирается сквозь эти духовные стены, он приводит стихи из книги 

пророка Исаии: «Спасение Божие послано язычникам». Оно придёт не 
только для иудеев, но будет дано всему миру, всему человечеству. 

Язычники – значит не иудеи. Евангелие будет дано всем им. 

Интересно то, что он взывает к римскому правительству. Посмотрите на 

Трампа и на тех людей, которые поддерживают его в этой невероятной 

революции. Это вторая революция, но она не насильственная, хотя со 

стороны психов-леваков хотят насилия. Они готовятся к «американской 

весне», готовятся к насилию. Вы видели парня из Техаса, когда он приехал 

в университет Калифорнии в Беркли? Его засняли на прошлой неделе. У 

него был щит Капитана Америки, он был в противогазе, в шлеме и щитках, 

и когда эти психи начали нападать на него с палками, он был готов, потому 

что он пришел с палкой! 20 людей напало на него, у него был щит и 

противогаз, потому что они разбрызгивают перцовый газ на сторонников 
Трампа, которые просто стоят с флагом, или проходят мимо. И это есть 

умышленное нападение. Это противозаконно. Вы не имеете права брызгать 

в лицо из баллончика, если человек вам ничего не сделал. И этот парень из 

Техаса ударил одного по голове, одного из тех, кто нападал на него, одного 

из этих «антифашистов», которые стараются запугать и избить 

сторонников Трампа. Он стукнул парня по голове, и палка сломалась! Так 

сильно он его стукнул! Но его жизни угрожала опасность, потому что 20 

человек окружили его с палками, поэтому он имел право обороняться. Но 

грустно то, что техасцу пришлось приехать за тысячи миль в Калифорнию, 

чтобы научить людей стоять за себя. Вот насколько жалка Калифорния. И 

этот парень худой, весом примерно в 130 фунтов, он не такой большой 
старый техасец. У него в руках был щит Капитана Америки. И он был 

готов: «Если на меня нападут, я буду сражаться». 
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Люди выступают, и мы знаем, что Сорос финансирует политических 

левых, стараясь создать беспорядки. Вы видите, как потеплело, стало 

происходить всё больше насилия, всё больше беспорядков. Это всё 

финансируется, для того чтобы дестабилизировать страну, чтобы убрать 

Трампа, чтобы уничтожить его всеми способами. 

В истории было много людей добра, которые выступали на стороне 

Бога, которые говорили: «Нет, мы не хотим войны. Мы не хотим войны с 
Россией, и мы не хотим гражданской войны здесь». Мы действительно 

призываем не только через интернет, но мы физически влияли на 

политический процесс. Мы раздавали листовки, мы делали всё возможное, 

потому что мы не хотим смертей на улицах. Обычные люди, не психопаты, 

не хотят видеть этого на улицах. Все люди, которые поддерживали Трампа, 

начиная с уровня микро и заканчивая уровнем макро, говорили: «Я просто 

пойду и проголосую, я буду частью этого цезаря, я привнесу что-нибудь, 

чтобы изменить всю структуру правящих кругов». Поэтому Трамп смог 

выиграть эту историческую битву. И у нас произошла вторая американская 

революция. Она и сейчас продолжается. И психам левым пришлось 

признать, что они проиграли, несмотря на то, что они мошенничали на 
выборах, делали вбросы. Трамп сказал, что произошло 2-3 миллиона 

вбросов. Некоторые эксперты говорят, что было 5-8 миллионов вбросов. 

Число было огромное, но волна цунами была настолько велика, что даже 

им пришлось признать поражение. И заметьте, что они говорили до этого: 

«Как вы можете не признать, если на выборах победит Хиллари?!» А 

теперь ситуация изменилась, избран Трамп, но они поступают наоборот. 

Они стараются опротестовать всё, что он делает. 

Но подумайте, что сердце евангелиста, того, кто любит Бога, таково, что 

он не хочет запугивать людей Христом. Павел не говорит: «Эй, давайте 

захватим римское правительство!» Находясь под преследованиями иудеев, 

он взывает к римскому правительству. И здесь мы тоже должны поступать 

так же. Мы не хотим насилия, мы не хотим «горячей» войны, хотя они нас 
к этому подталкивают на деньги Джорджа Сороса. Как пришёл к власти 

Трамп? С помощью политического процесса. Мы предприняли ещё одну 

попытку, потому что почти проиграли. «Давайте ещё раз попробуем». 

Собрались все патриоты, весь народ Божий, все христиане-евангелисты, и 

сказали: «Мы не хотим власти того, кто построит над нами сатанизм, 

насильное установление душевых для трансгендеров в школах, массовое 

психзаболевание по всей стране, навязанное детям. Мы не хотим темы геев, 

педофилов, называемых «синдромом влечения к малолетним». Мы не 

хотим этого. Мы не хотим, чтобы детей убивали в абортах. И хотя нам не 

нравится Трамп, потому что он неотёсанный, но мы будем голосовать за 

него». И они вышли и выступили на стороне Авеля. 
Интересно то, что всё это происходит не только в Америке, но и в 

Европе и Азии. Давайте покажем фотографии из Кореи. Я забыл показать 

их вам на прошлой неделе. Федерация Мошенников показала себя частью 
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сатанизма, потому что они маленькие проститутки, которые ни за что не 

выступают. Только Церковь Sanctuary занимается этим уже месяц. После 

Дня Бога, наши люди вышли на улицы. Они поняли, что коммунисты и 

левые захватывают власть, что весь этот импичмент президента, вся эта 

политическая драма создает иллюзию того, что у людей есть выбор: «Мы 

должны убрать эту женщину, чтобы выбрать другую сторону». Корея 

сейчас подобна Америке при Обаме. Америка тогда ещё не поняла, что 
существует дуополия, что две партии получают деньги от одних и тех же 

людей – от тех же всемирных банковских картелей, от Сороса, от 

Ротшильда! Это ещё не было известно. Не только либеральные психи 

получают финансирование от Сороса, но и Пол Райан, Линдси Грэм. Мы 

говорили об этом на Отчёте Царя. 

Братья и сестры Sanctuary вернулись в Корею и стали сражаться за свою 

страну. Они стали присоединяться к ралли «корейского флага». Когда они 

были здесь, они получили ясное руководство от Отца. Он сказал, что вы не 

можете держать только корейский флаг, вы должны также держать и 

американский флаг, потому что Китай посмотрит на корейские флаги и 

рассмеётся. Вы должны нести американские флаги и имя Трампа. Лицо, 
наводящее на них ужас, – это Трамп. Лицо их разрушения – это Дональд 

Трамп. Поэтому вы должны нести портреты Дональда Трампа на улицах. 

Мы были там единственными. Когда приехал Мэттис, левые коммунисты 

сказали: «Мэттис, убирайся домой». И только мы провели контр-

демонстрацию. Они начали это первое ралли, и оно попало на страницу 

Мэттиса в Фейсбуке. 

В следующий раз, когда они вышли, произошло следующее чудо. 

Посмотрите, только мы подготовили такие большие баннеры. Это не Сеул, 

это Тэгу, Чхонджу. Это маленький город. Это Чхолладо, город на юге. Мы 

проводим проамериканские ралли на юге Кореи. Во второй раз с нашей 

стороны вышли сотни. Они подумали: «Нам нужно создать духовные 

условия на уровне микро». Они были в конце колонны, как вдруг 
распорядитель сказал: «Все разворачиваемся на 180 градусов и идём в 

другом направлении». Наши были в конце колонны, и как сказано в 

Библии: «И последние станут первыми, а первые последними», – бум! – всё 

переменилось, и наши оказались во главе колонны! Это происходило 2-3 

недели назад. Кто несёт портреты Трампа в Корее? Никто! На наших 

банерах написано: «Если распадётся альянс Кореи и Америки, мы станем 

вассалом Китая». Произошло чудо из Библии: последние стали первыми, а 

первые последними. Мы оказались во главе колонны с портретами Трампа, 

с американскими флагами. Это попало в национальные новости. 

Когда они пошли в следующий раз, они подумали: «Ну, в прошлый раз 

произошло чудо, на этот раз будет по-другому. Давайте будем смиренны, 
просто будем частью ралли». Это следующее ралли было ралли в 5 

миллионов человек. Они были частью чуда в прошлый раз, и в этот раз они 

не очень надеялись, думая: «В прошлый раз было здорово, но в этот раз 
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пусть будет, как будет. Просто будем там, чтобы сделать условие». И когда 

они пришли туда, это был марш 5 миллионов человек, они пришли туда с 

ещё большим количеством американских флагов, с флагом Царства. 

Посмотрите, сколько американских флагов! Никто не держит американские 

флаги, кроме нас. И так как люди Sanctuary выходили с большими 

американскими флагами, с каждым разом стало появляться всё больше 

американских флагов. И конце концов это дошло до подиума. Вы знаете, 
что на ралли есть трибуна, откуда выступают лидеры. У них там не было 

американского флага. Но сейчас они стали помещать туда американский 

флаг, потому что они поняли: «А, да, нам нужна поддержка Америки». Но 

они этого не понимали, до тех пор пока это не сделала Sanctuary. Всё 

консервативное движение Кореи не задумывалось об этом. Они несли 

только корейские флаги. Марш 5 миллионов человек. Организаторы 

подошли к нашим людям и сказали: «О, мы помним вас с прошлого марша. 

Идите вперёд!» Вы представляете, 5 миллионов человек – это целый океан 

людей. Они сказали: «Мы помним вас с прошлой недели. Идите во главе 

колонны!» Невероятно! Они держат американские флаги, флаг Царства, 

портреты Трампа. Это не Сиэтл, это Сеул, Корея! 
Вы понимаете, что мы делаем? С этого маленького места посреди дикой 

природы Пенсильвании идёт целое мировое движение за Трампа. В Японии 

никто не протестует, и только люди из Sanctuary прошли по Синдзюку в 

центре Токио. Они протестовали против импичмента президента Пак, и 

кроме того они говорили о важности сохранения альянса Америки и 

Японии. Вот, посмотрите: «Япония любит Дональда Трампа». Они идут с 

портретами Трампа. Это Токио, Япония! Это не Вашингтон. Наши люди 

задают тон, потому что они знают, что Азия находится под угрозой 

дьяволов, демонов, политических сатанистов – китайских диктаторов. Не 

самих китайцев. Обычные китайцы – хорошие люди. Но их диктаторы 

настолько злы. 

Но в Японии нет такого политического потрясения, как в Корее. До 
импичмента президента вся Корея находилась в политическом стрессе. В 

Корее собралось 5 миллионов человек, и организаторы ралли помнили о 

нас и позвали нас вперед, и наши люди опять попали в национальные 

новости. Они стали свидетелями Небесных чудес, которые произошли 

прямо у них перед глазами. Потому что они стали формировать природу 

политической атмосферы этих миллионных маршей. Они сказали: «Мы не 

можем выступать только с корейским флагом, это не может быть только 

самолюбованием. Мы должны быть связаны с провидением». Только они 

несли большие американские флаги, большие флаги Царства, большие 

портреты Дональда Трампа посреди Сеула. Невероятно! Они увидели, как 

движется дух Божий, что Бог соединяет их с большим количеством людей 
и что через это они смогут поделиться Евангелием Царства, поделиться 

Конституцией Чхонильгук. 
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Но в конце концов корейским конституционным судом был проведён 

импичмент Пак Кын Хе. И поэтому духовно все братья и сестры Sanctuary 

были подавлены, потому что они выступили с консервативным движением, 

стараясь усилить альянс Кореи и Америки. Но в то же время они оказались 

вовлечены в тему анти-импичмента президента Пак. Они, возможно, 

пребывают в депрессии, но они должны понять, что дело не в президенте 

Пак. Прежде всего они сражаются против суда, который надвигается на 
Корею. Мать Хан пала, она предала Отца, она отвернулась, она совершила 

международное преступление, она привлекла на Корею огромное 

проклятие. 3-4 года назад, когда я говорил об этом, никто не знал, что 

Корея получит проклятия. Кто мог предположить тогда, что в Корее будет 

такой кризис? Никто! Они думали, что мы психи. Но сейчас, даже если они 

думают, что мы безумцы, они видят, что их страна разрушается изнутри, 

что она рассыпается. 

Наши братья и сестры в Корее должны помнить, и я буду говорить об 

этом с ними в среду, они должны понимать, что дело в не президенте Пак, 

дело не в импичменте. Всё дело в следовании воле Божьей. Да, мы 

надеялись, что Корею не захватят левые, которые полностью равняются на 
китайских коммунистов, потому что, когда они едут в Китай, китайцы 

проводят для них пир, открывают перед ними все двери. Только левым 

партиям. Корейцы сейчас находятся в такой же ситуации политического 

саботажа, или политического мошенничества. Мы были в такой ситуации. 

Мы думали, что существует демократическая партия и партия 

республиканцев. Мы думали, что республиканцы обложались, поэтому нам 

надо пойти с демократами. А в другой раз: «Демократы обложались, 

давайте выберем республиканцев». Нет, нет, таким образом 

международные элиты строят цивилизацию, чтобы контролировать её. Они 

заставляют вас поверить в то, что существуют две разные партии, и у них 

могут быть несогласия по общественным вопросам. Они позволяют это, 

чтобы создать иллюзию, что две партии сражаются друг с другом. Но на 
самом деле их финансируют те же глупцы! Те же люди. 

После того как ЦРУ захватило страну, начиная с Буша-отца, который 

был директором ЦРУ, каждый президент, будь то Буш-отец, Клинтон, Буш-

сын, Обама – это всё одно и то же. Каждый этот президент продолжал 

увеличивать сторону архангела. Все правые, республиканцы  говорят: «Мы 

хотим маленькие правительства». Они – горстка жирных лгунов, жующих 

свои языки. Они просто говорят это, чтобы украсть и обмануть людей, 

чтобы украсть их голоса. Они также увеличивают правительство, иногда 

даже быстрее, чем левые. С бесконечными войнами, к которым они нас 

подталкивают. Разжигатели войны, такие как Джон Болтинен, Линдси 

Грэм, Пол Райан. Эта дуополия двух партий существует для того, чтобы 
заставить вас поверить в то, что у вас есть выбор. Это иллюзия о том, что у 

вас есть выбор. Население так безмозгло. «Давайте сделаем только две 

партии, будем их финансировать. Пусть они сражаются публично, чтобы 
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думали, что происходит борьба, чтобы выбирали. И в это время мы будем 

финансировать обе стороны». И вы видите, что, какую бы сторону они ни 

выбирали, происходит рост бюрократии. Вы видите рост зверя, рост 

демонизма, сатанизма. Появляется настоящий сатанизм. Когда растёт 

зверь, неважно, кто находится у власти, демократы или республиканцы. 

Цивилизация становится всё более сатанинской. Трамп – посторонний 

человек, его ненавидят и правые и левые. Это великий знак! Потому что 
его ненавидят обе стороны. И им приходится прикусывать язычок, потому 

что республиканцам надо притворяться, что они работают с Трампом, хотя 

Пол Райан старается саботировать его на каждом шагу. 

Наши корейские братья и сестры должны понять, что эта не борьба 

«нам нужен тот президет, или этот». Вы находитесь в борьбе с властью, 

связанной с духовными силами, с духовным сатаной, который старается 

захватить не только их страну, но и весь мир. Они не хотят, чтобы 

движение за независимость пришло в Корею. Возможно, оно так и не 

появится в Корее из-за неудачи на уровне микрокосма, как это произошло с 

Трампом. Революция независимости должна была произойти в Корее. Отец 

подготовил всё основание. 8 лет назад Кук Джин хён предупреждал о 
Китае. У нас были связи с правительством, были охвачены все элиты. Были 

элиты на стороне сатаны, но мы смогли их разделить, что крайне важно. 

Элиты должны быть разделены на сторону Каина и Авеля, на сторону Бога 

и сторону сатаны. Вот как должна произойти истинная революция типа 

Авеля. Она не должна идти из низов, как французская революция. Она 

должна идти от разделения среди элит. Точно также как отцы-основатели, 

будучи элитами, отделились от элит Британии и Европы. Они сказали: 

«Нет, мы не будем создавать такую цивилизацию». Источник французской 

революции всегда ведёт к коммунизму, он ведёт к популизму в 

неправильном виде. 

Если бы Мать Хан не пала, если бы она признала царское право Отца, 

если бы она поддержала второго царя, наследника и преемника Отца, 
избранного им, то мы бы находились на положении, чтобы начать 

Чхонильгук из Кореи, чтобы выпустить Конституцию из Кореи. У нас был 

Вашингтон таймс, мы бы пригласили Стассела, который является главным 

либертарианцем. Мы бы пригласили Алекса Джонса и Inforwars, Breitbart, 

они бы работали с Вашингтон таймс. Темпус иль Мондо, Сеге Ильбо, 

Секкай Ниппо – всё  всемирное основание, которое у нас, было бы 

использовано. Вся империя, созданная Отцом, была бы задействована, для 

того чтобы раскрыть и уничтожить, чтобы разделить элиты на сторону Бога 

и сторону сатаны. И мы бы только поддерживали альтернативные СМИ, 

чтобы у них была большая платформа, чтобы обращаться к людям. И мы 

были бы там, в революции в Корее. Лекции о сильной Корее были уже 
разрешены, лекции о сильной Японии были уже созданы. Кук Джин 

хён  уже встречался с Абе. Он уже встречался с президентом Пак до того, 

как её избрали. Он встречался со спикером Палаты, тот приходил на его 
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заводы, чтобы посмотреть, что он делает. Бог поставил нас на положение, 

откуда могла начаться революция за Царство. И благословение пошло бы в 

Азию, о чём говорил Отец  – что будет эра тихоокеанского провидения. Но 

из-за Матери Хан, мы знаем, что микро направляет макро, из-за её падения, 

предательства, жадности, нарциссизма, её жажды власти она всё это 

отбросила, и теперь она просто пала, вся Церковь разрушается. Японская 

Церковь уменьшилась теперь до 11 с 24 округов, японская Церковь 
разрушается. И вся Федерация Мошенников знает, что это означает: у вас 

больше не будет денег, маленькие жадные проститутки! Вы, маленькие 

специалисты по отмыванию денег! Они все там для этого. Они раскрыли 

свою сущность через эти испытания. Они показали, кто был настоящим, а 

кто фальшивым. Кто действительно любит Отца, а кто любит деньги. Они 

раскрыли себя. 

На уровне микрокосма они сражаются с проклятием, которое пало на 

Корею. Никто не верил, что это произойдет. За 3 года мы видим это 

беспрецедентное падение, беспрецедентное политическое потрясение, 

которое привело к импичменту первой женщины-президента. Но нам 

говорили, что так как она женщина, страна будет процветать. Помните? 
Так говорили во всем мире: «Если женщина будет управлять, то не будет 

войн, будет процветание». Помните? Это нелепо! Перестаньте! Это 

иллюзия. И мы видели всю эту ненависть по отношению к мужчинам, к 

отцам. Это потерпело поражение на уровне микро и уровне макро. 

Посреди этого наши братья и сёстры из Sanctuary стараются сражаться 

за страну. Но они должны понять – падение уже произошло. Произошёл 

огромный космический грех. Мы приветствуем их, мы молимся за них, но в 

то же время мы не удивлены. Мы знаем, что для них это эмоциональное 

опустошение. Но дело в том, что они должны помнить, что они живут не 

просто ради процветания своей страны. Мы, как христиане, должны жить 

ради Божьей воли и Его Царства, ради Его цели. Молитва говорит: «Да 

приидет Царствие Твое, да будет воля Твоя». Не моя воля, а Твоя. И если 
воля Божья такова, что Корея станет частью Китая и будет так называемая 

«единая Корея» под началом коммунизма, то нашим братьям и сёстрам 

придётся это принять. Я не говорю, что они должны стать коммунистами. 

Они должны принять это как часть своей реальности. И если такова будет 

Божья воля, то им придётся убежать, как еврейской диаспоре, а иначе их 

убьют. Дело в том, что мы должны двигаться согласно воле Божьей, чтобы 

Его воля осуществилась, даже если это идёт в разрез с нашими желаниями. 

Сейчас Америка получает благословения. Все говорили, что мы психи, 

когда мы стали говорить об 11 сентября, когда мы пригласили сюда 

экспертов. Все сказали, что это безумие. Все сказали, что мы сумасшедшие, 

когда мы выступили против Матери Хан. Все сказали, что мы безумцы, 
когда мы стали поддерживать Трампа. А затем он вышел и стал говорить 

об 11 сентября. И таким образом мы избавились от Джорджа Буша. Все 

думали, что я безумец, когда сказал, что Пенсильвания определит, кто 
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будет президентом. Они говорили: «Ты съехал с катушек». Но что 

произошло? Не просто Пенсильвания, а северо-восток Пенсильвании помог 

Трампу стать президентом! Почему? Потому что три царских права Бога, 

победные Каин и Авель находятся прямо здесь. Здесь есть духовное 

благословение, поэтому эта маленькая штаб-квартира посреди леса, над 

которой они смеялись… Они называли меня «голым принцем посреди 

леса». Для меня не проблема быть голым с царицей, с этим нет проблем! 
Но вы знаете, как они это хотели повернуть. 

Но из этого местечка идёт не только революция Трампа, но революция 

за независимость. Она движется на Восток. Наши корейские братья и 

сестры должны понять, что они сражаются не за политические партии. Мы 

не сражались за республиканскую партию. Они старались продать эту 

страну. Мы выступали за Трампа, потому что его выбрал Бог, чтобы он 

стал подобно царю Киру, чтобы он принёс какую-то стабильность, 

независимость в эту страну. Он не был частью правящих кругов. В 2001-м 

он сказал, что 11 сентября было подстроено. Есть видео, где он говорит об 

этом, потому что он знает, как строятся небоскрёбы. Он строил 

железобетонные небоскрёбы. Он сказал, что их невозможно разрушить 
самолетами. Всё началось оттуда. Потому что была ложь. И теперь люди не 

доверяют архангелам на Западе. Люди пришли к пониманию, что 

республиканцы тоже продались. Они только говорят о семейных 

ценностях, только говорят: «Мы против obamacare». Посмотрите на Райана, 

он не против obamacare, он выступает за те же субсидии, за те же налоги – 

всё то же самое! Та же программа. Меняется только название. Весь этот 

фарс с двумя партиями, что «они сражаются за вас, и вы можете выбирать». 

Нет, не можете. 

Корейцы тоже должны понять, что дело не в том, чтобы сражаться за 

консервативную или за демократическую партию. Когда они были здесь, я 

говорил им, и они знают, что надо переделать консервативное движение. 

Нужно захватить его, как правые захватили консервативное движение с 
Трампом. Вы должны найти кого-то, кто находится на стороне Авеля, но 

этот шанс очень призрачный. Мы понимаем, что они страдают, что они 

сражались на улицах и что теперь они подавлены. Это нормально. Конечно, 

это подавляет. Это должно только напомнить о проклятии, которое 

принесла Мать Хан вашему народу. Это должно напомнить о том, как 

важно, когда провиденциальные личности проваливают свою 

ответственность и стремятся к власти. Это должно стать уроком для всех 

последующих поколений. И в худшем случае вам, корейцы, придётся 

уехать из страны, но чтобы ни произошло, вы должны следовать Божьей 

воле. Вы не можете следовать своим желаниям. Когда станет невозможным 

отобрать назад вашу страну, это превосходит вас, потому что на них лежит 
провиденциальное проклятие, вам придётся просто последовать воле 

Божьей. Мы, конечно, молимся за них. 
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Мы благодарны за то, что Япония выступает за Трампа. Но мы 

понимаем, что существуют большие демонические силы позади всего 

этого. Весь геополитический регион востока находится под контролем 

китайской мафии, которая постоянно вмешивается в Южно-Китайском 

море на территорию Филиппин, на территорию Вьетнама, Кореи, Японии – 

везде. Китай представляет большой блок силы, это одна из триад сатанизма 

в мире. Англосаксонская группа банковских картелей – это западные 
сатанисты. Саудиты-вахабиты, которые стремятся возродить халифат, 

захватив весь Ближний Восток, – это сатанинский блок на Ближнем 

Востоке. И в Азии – это китайское диктаторское правительство, которое 

подавляет 1,6 миллиарда невинных китайцев, которое сдаёт их на органы, 

если они занимаются йогой в парке. 

Мы сталкиваемся в этой борьбе не только в Азии, а везде, где бы вы не 

находились. Вот заголовки вчерашних новостей на сайтах Drudge и 

Breitbart: «Битва за Запад: протестующие сняли флаг Дании в консульстве 

Стамбула…», «Эрдорган сравнивает запрет на ралли с нацизмом…», 

«Нидерланды недоспускают турецких министров…», «Китайская 

коммунистическая партия усиливает риторику по поводу ислама». Потому 
что они хотят подчинить его своему контролю. Вы видите, что все эти 

суперэлиты хотят одного. Они хотят контроля. Но они также подобны 

большим мафиозным группам. То есть они не хотят делиться с другой 

группой. Они хотят концентрации силы, они хотят всей территории, но 

также они не хотят делиться. Они работают друг с другом, если это 

приносит им политическую выгоду, чтобы очистить и захватить 

территорию, но они также сражаются друг с другом, чтобы захватить для 

себя кусок побольше. «Растёт обеспокоенность растущим арсеналом 

Северной Кореи». Только вчера в Швеции взорвалась ещё одна бомба 

исламских террористов, в Германии произошла стрельба в универмаге. 

Мы много раз говорили о том, как Запад растерял свои христианские 

корни, ударился в секуляризм. Происходит зомбирование марксистской 
идеологией в колледжах и университетах, чтобы создать социалистическую 

структуру, чтобы присоединиться к Евросоюзу, который стал новым 

Советским Союзом, при котором издавались законы бюрократами, которые 

не принадлежали к вашим странам. Евросоюз подобен Советскому Союзу! 

Евросоюз = Советский Союз! Это та же система. Мы знаем, что Советский 

Союз – это зло. И Евросоюз тоже зло. Он отнимает независимость у народа 

Великобритании, Германии и т.д. Они не могут издавать свои законы. 

Бюрократы, которых они не выбирали, создают эти законы. Это большая 

проблема. Это всегда ведёт к сатанизму, к политическому сатанизму.  

И всему Западу лгали. Сначала нам сказали, что мы должны быть 

мультикультуралистами. «Современные люди должны быть 
мультикультуралистами. Мы должны быть открыты ко всему. Нет зла, нет 

добра, все равны, все идут к Богу своим путём». Я тоже верил в это дерьмо! 

Все, кто поступает в колледж, начинает верить в это. Это полный абсурд. И 
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я вспоминаю, что некоторые из моих профессоров, которые были 

христианами, были с этим не согласны. Но их голоса были в меньшинстве. 

Большинство говорило: «Нет, все религии идут одним путём, к одной 

горе». Нет, это не так! Они не ведут к одной горе, к одной цели. Мы видели 

на этой неделе, что психи из главного течения старались использовать 

мультикультурализм в негативном смысле. То есть существует позитивный 

мультикультурализм, который говорит: «Все религии одинаковы». Но они 
могут использовать это в негативном смысле, говоря: «Вы думаете, что 

экстремисты существуют только в исламе? Экстремизм есть везде». Они 

используют этот мультикультурный аргумент, а когда вы указываете, они 

говорят: «Нет, нет, нет. Кажется, что террористы происходят из одной 

религии». О которой Запад ничего не знает. 

[Видео.] 

Это был Дэвид Вуд. Вы знаете его, это один из христианских 

апологетов, выступающих против ислама. Он участвовал в дебатах с 

ведущими мусульманскими учеными. Он также блестящий социальный 

комментатор, потому что Реза был на СNN. Вы видели эти новости о 

канибалах? Он ел человеческий мозг! Этот парень не ест свинину, но для 
него не проблема съесть человечину. Вот насколько жалки эти элиты! И в 

конце концов сатанизм связан с этим. Когда вы верите в сектантскую 

идеологию, где всё существующее – просто энергия, и ты просто меняешь 

эту энергию, передаёшь эту энергию себе, и ты думаешь, что «люди – это 

просто энергия», и затем становится легко принять эту энергию, поэтому 

вы видите монархов Трансильвании, вы видите британских монархов 

вместе с Джимми Сэвилом, вы видите интервью ВВС, которое мы вам 

показывали. Кук Джин хён показывал его на встрече «Свободное 

общество», о том, как девочку насиловали, заставляли делать аборт и 

поедать ребенка. Такого рода ритуалы и практики существуют не только в 

секте агхори индуизма. Это сатанинская практика, которая стала уже 

мейнстримом и считается «настоящей религиозной наукой». Если ты 
хочешь испытать всё, что испытывали они, наверно Аслан Реза теперь 

отправится в ИГИЛ и почувствует, что такое джихад. Когда они 

используют мультикультурализм в противоположном смысле, они 

стараются сказать, что все религии одинаковы, но теперь мы видим, что это 

не так. И тогда они говорят: «В каждой религии есть свои тараканы, есть 

свой экстремизм». Да, в любом населении есть 5-10% психопатов. Секта 

агхори – это психопаты индуизма. Это психопаты, которые собрались и 

поедают человеческую плоть. И Дэвид Вуд сказал, что если вы это делаете, 

это меняет вас. Мы говорили это на Отчёте Царя: «Вы не знаете, кто это 

был. Это мог быть ребенок, дитя». Имеет значение, что вы едите. Это не 

просто питательные элементы и энергия. Если этот человек был создан по 
образу Бога, если он был венцом Божьего творения, то вы только что 

уничтожили его. 
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Я видел это также в тибетском буддизме. Там практикуется испитие из 

человеческого черепа. Один из известных корейских буддистов 

путешествовал в Китай. Он получил «просветление» тем, что проснувшись 

ночью, и испытывая жажду, он выпил из человеческого черепа. Он сказал, 

что этим самым он получил «просветление». То есть «я превзошёл все свои 

ограничения, границы добра и зла, я превзошёл все свои ограничения 

разума, мой разум содержался в ячейках, я преодолел это и получил 
просветление». Высшая форма просветления в буддизме и в других 

мистических традициях – это превзойти существующие понятия добра и 

зла. В это верит также масонство Принца Холла с его чёрными и белыми 

квадратами. «Это существует для людей низшего уровня. У людей 

высокого уровня открывается «третий глаз». Люди высокого уровня знают, 

что вы можете превзойти добро и зло». К чему это ведёт? Это на 100% 

ведёт к сатанизму. Если вы верите в то, что вы можете превзойти добро и 

зло, вы – Люцифер, воплощение сатаны. Тогда вы – демон. Потому что не 

вы решаете, что такое добро и что зло, или как это превзойти. Этот 

стандарт исходит от самого Бога, как Существа Абсолютного Добра. 

Бога называют Максимальным Абсолютным Добром во всех 
возможных вселенных. Эту книгу написал Алвин Платинга, он спорил об 

этом с атеистами. Это целый том, я не читал его. Есть апологетика и 

философия, которая рассматривает Бога как Существо Максимального 

Добра во всех возможных вселенных. От Бога, от этого 

Творческого  Разумного Существа мы получаем стандарты добра, 

основываясь на которых мы можем различать зло. И когда происходит 

релятивизация добра и зла, когда есть глупцы, которые заявляют, что 

превзошли добро и зло, другими словами, они говорят: «Я стал един с 

сатаной». Они не особенные, они не умные, они не просветлённые, они 

просто дураки. Они могут представить это в какой угодно манере, но они 

всё равно остаются дураками. Их конечная цель – сатанизм. И 

цивилизация, которую они создают, будет сатанинской. Я гарантирую это. 
Тибетский буддизм очень популярен сейчас в либеральных кругах 

Запада. Но настоящая история Тибета, далай ламы были ужасны. Были 

убийства, интриги, один из далай лам был психопатом. Современный 

невежественный Запад думает, что эта традиция даст им нечто, чего не 

может дать христианство, потому что она такая экзотическая, такая другая. 

В тибетском буддизме часто можно увидеть тибетских йогов и даже Будду, 

которого превратили в божка, который украшен  четками, состоящими из 

108 бусин, которые символизируют 108 состояний или сознаний. Каждая 

бусина сделана в виде человеческого черепа. И испитие из человеческого 

черепа в эзотерике, в известных тантрических школах буддизма означает 

«переход». Известные йоги пьют из черепа, чтобы превзойти 
общепринятые понятия, превзойти общественные ограничения. И это 

преподносится как некое «просветление». 
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Но какую цивилизацию это создает? Это не создало свободу для 

тибетского народа. Хотя на нынешнего далай ламу так повлияла западная 

христианская цивилизация, и это как бы должно привести Тибет к 

демократии, но он выступает за разоружение, и это не демократично. Что 

создала культура «просветления», культура далай лам? Они создали то же 

самое. Они создали целый класс элитных монахов, которые имеют все 

привилегии и являются их правительством. Что они производят? Свободу, 
процветание для тибетского народа? Нет! Они производят 

централизованную архангельскую религию. И это относится не только к 

буддизму. Католицизм точно такой же! Он производит централизованное 

государственное христианство, которое отделено от настоящих 

христианских сообществ, созданных Иисусом, которые были 

децентрализованы, не были управляемы государством. И сейчас вы видите 

папу римского, как он объединился с элитами, проталкивает налог на 

выброс углекислого газа, запугивает изменением климата. Вы видите, что 

он двигает свою организацию к политическому сатанизму. Он помогает 

централизованным сатанинским силам. Почему? Потому что вся 

католическая церковь централизована по своей сути. Вы не можете пойти к 
Богу сами, вам нужно идти к Нему через священника. Священник – это ваш 

«отец». 

В децентрализованном христианстве, если мы созданы по образу 

Божьему, но мы все грешники, вы не можете притворяться, что вы не 

грешник и принадлежите к какому-то привилегированному классу. Но 

когда мы раскаиваемся, Бог очищает нас кровью Иисуса, и тогда мы можем 

получить спасение, и мы можем прийти в Его Царство и напрямую 

общаться с Богом. Такая идеология влияет не только на возникновение 

Великой хартии вольностей в 12-13 веке, но и на отцов-основателей, 

благодаря чьим иудео-христианским принципам появилось самое 

процветающее и свободное общество в истории человечества. Конечно, оно 

почти было захвачено Хиллари Клинтон и всем англосаксонским картелем. 
Сейчас говорят, что все белые – это люди зла. Нет, это класс супер-

хищников – зло. 

Дело не в бедных и богатых или черных и белых. Дело в 

противостоянии нормальных людей и психопатов. Существуют белые 

психопаты и азиаты-психопаты, темнокожие психопаты, бедные психопаты 

и богатые психопаты. Есть разные психопаты. Дело в том, чтобы 

нормальные люди объединились, выступили против класса хищников и 

сражались с ним, против психопатов. Неважно, какой у них цвет кожи, эти 

психопаты работают вместе, для того чтобы централизовать власть. Мы 

видели это на протяжении истории. Они могут объединяться! Поэтому мы 

называемся Храмом вселенского мира и единства. Мы не видим, какого вы 
цвета кожи. Мы видим, стоите ли вы на стороне Бога или нет. Мы видим 

только, психопат вы или нет. Вот что мы видим. Поэтому Трамп, который 

является миллиардером, был избран «синими воротничками», т.е. рабочим 
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классом. Как это возможно с точки зрения социализма? Он представляет 

высшее общество, а избран рабочими! Потому что они раскусили 

социалистические программы, они раскусили систему пособий и сказали: 

«Нет, нет, нет. Это они заигрывают с нами». Это класс психопатов. Вы 

можете быть миллиардером, но, если вы не психопат, вы можете быть в 

нашей команде. И он может сражаться за нас, чтобы избавиться от 

психопатов, которые концентрируют, вступают в сговор, централизуют 
власть под собой, становясь сатанистами. 

Поэтому в конце концов, мы не говорим, что все в классе суперэлит 

едят человеческую плоть и т.д., но те, кто находятся в секте, такие как 

Эдвард Хит, это стало известно месяц назад, после того как он умер, что он 

насиловал детей, точно так же, как и Джимми Сэвил. После смерти стало 

известно, что он насиловал детей. 500 случаев насилия. Хит убивал детей, 

как чёрные убийцы в королевской армии, чёрные рыцари или что-то в этом 

роде, он перерезал им горло, и ребенок умирал перед ним, и затем он 

занимался с ним сексом. Он просто Джеффри Домер! Некрофил! Такие 

психопаты получают власть, и поэтому они любят централизованную 

власть. Потому что им тогда всё сойдет с рук и они смогут 
сконцентрировать все ресурсы вокруг себя. Поэтому они всегда создают ад 

на земле. Поэтому религии также производят различные общества. Не 

индуизм произвел американскую революцию. Не Ганди. Ганди использовал 

опыт европейских, американских революций. Но индуизм создаёт систему 

каст. Это индуизм главного течения, мы не говорим, что все индусы 

расисты, но они создали кастовое общество! Это совершенно другая 

цивилизация! Тибетский буддизм не произвел американскую революцию. 

Не из их кругов вышли отцы-основатели. 

Мы с Кук Джин хёном недавно встречались с друзьями, и он объяснил, 

как Мартин Лютер выпустил свои тезисы. Всё пошло от этого 

революционного мышления, которое сказало: «Мы уйдём от этого 

централизованного католицизма». И германская принцесса выступила в 
защиту Мартина Лютера, у неё была своя армия, и поэтому он смог 

спрятаться в одном из замков, который сохранился и поныне. Католическая 

церковь говорила, что вы не можете читать Библию, вы должны идти к 

священнику, чтобы читать её. Но Лютер сказал: «Нет, все должны читать 

Библию. Мы должны видеть, куда направляет Бог». Такого рода 

демократизация Бога была продуктом протестантской революции. Господь 

придёт на основании протестантской реформации. Поэтому американские 

отцы-основатели вышли из протестантской реформации, они готовили путь 

к установлению будущего Царства. 

Не все религии одинаковы. Левые психи стараются сказать, что все 

религии одинаковы. Но Швеция показала, что это не так. Борьба в Европе 
показала, что это не так. Запад не знает это, но всё больше, даже люди на 

Западе, даже апологеты ислама, западные люди, которые приняли ислам, 

выучили арабский язык, практиковали ислам 16 лет, как в этом видео, 
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которое мы вам покажем. Исмаил Абу Адам свободно говорит и читает на 

арабском языке. Он пришел к Иисусу в 2016 году, спустя 16 лет нападок на 

христиан. Давайте посмотрим это видео. 

[Видео.] 

Это реальность цивилизации, которая захватывает Европу. Европе 

сказали: «Просто откройте сердце, это мультикультурализм, это всё одно и 

то же. Они такие же, как христиане». Но они захватывают всю 
цивилизацию. И мы также показывали видео ВВС, где на них напали за 

одну минуту. Такова реальность. Поэтому эти безумные профессора 

говорят: «Если вы одеты вызывающе, вы можете получить такую реакцию. 

Такова их культура. Вы должны понимать людей, которые вас насилуют. 

Это просто такая культура. Нет культуры лучше или хуже. Помните, вы же 

мультикультуралисты». Так они промывают мозги молодёжи, чтобы она 

отупела, чтобы у них не работала миндалевидная железа. Потому что если 

вы не можете распознать, кто является хищником, а кто нет, то вы 

становитесь жертвой. Если население здорово, то оно может распознать кто 

является хищником, а кто нет, подобно настоящим христианам, которые 

могут распознать, что есть добро, а что зло. Они не верят в релятивизм, они 
не верят в то, что могут превзойти добро и зло. Они видят дух сатаны, дух 

Ваала, Ашеры, которые стараются создать цивилизацию, при которой 

убийство детей будет нормальным, при которой разбиваются семьи, при 

которой верят в мультикультурализм, который впускает таких хищников. 

Конечно, это не означает, что все мусульмане такие. Мусульмане 

понятия не имеют, что написано в Коране. Дэвид Вуд опрашивал 

мусульман в Великобритании и Америке, мусульман, которые живут на 

Западе. Они ничего не знают о Коране. Я видел видео, где один 

мусульманин сказал: «Да, да, Мухаммед умер на кресте!» Мусульмане 

Запада не являются комментаторами Корана, они не учёные, изучающие 

Коран. Они его не читают. Они просто ходят на молитвы, слушают, что 

говорит имам, им легче принять это. Но это не значит, что они все такие. 
Но элиты, которые на самом деле понимают ислам, элиты Саудовской 

Аравии, вахабиты, у них есть свои школы, свои учёные. Ближневосточный 

блок политического сатанизма знает, что ислам – это не просто религия. 

Это политическое движение, это политическое царство. И это царство 

отличается от Царства Иисуса Христа. И это царство отличается от Царства 

Господа Второго Пришествия. Это совершенно другое царство, с 

совершенно другими результатами. То есть что? Халифат, совершенный 

тоталитаризм по отношению к миллионам людей. «По плодам их 

познаете». 

В 1984 году Отец сказал, что его наследник выпустит Небесный закон. 

Он сказал: «Мой преемник сделает это». Потому что «по плодам их 
познаете». Вы узнаете, что это за дерево, глядя на плоды. Если вы изучите 

Конституцию Чхонильгук, вы увидите плод, вы поймёте, что это за дерево. 

И вы увидите, что она совершенно отличается от любой сатанинской 
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системы. Если вы верите в ложь мультикультурализма, живёте в завесе 

невежества, но думаете, что вы умны, если ваши дети, зомбированные в 

либерализме, думают, что умны, но они ничего не знают о людях, которые 

жили в исламе на протяжении 16 лет, которые являются апологетами 

ислама, которые сражались в дебатах с христианскими апологетами на 

протяжении 16 лет. Этот парень по крайней мере честен. Он говорит: «Я не 

могу уже это защищать. Я не могу сказать, что Аллах и Иисус Христос – 
один и тот же Бог». В конце 2016 года он написал в Твиттере, что 

раскаивается в своих грехах и что приходит к Господу Иисусу Христу. И 

один человек написал в комментариях: «Радикальный ислам повелевает 

своим верующим убивать, радикальное христианство повелевает любить». 

В этом есть небольшая разница! 

Это не означает любовь ко всем подряд. Такую любовь вы изучаете в 

государственных школах. Любовь – это путь к жизни. Любовь выступает 

против зла. Против тех, кто хочет охотиться на ягнят. Любовь говорит: 

«Эй, на тебя охотятся!» Любовь не такая, какой её представляют в 

государственных школах: «О, вы должны принять всех, включая сатанизм. 

Сатанизм и христианство – одно и то же, это другое выражение одной 
истины». Нет, это не та любовь, о которой говорил Иисус. Он осуждал 

фарисеев, тех, кто жил с ним в одно время. Он не практиковал 

мультикультурную любовь. Он разделял добро и зло. Он осуждал менял, он 

сделал плеть и прогнал с её помощью этих глупцов из храма. Эта любовь 

отличается от той, которой учат в школах. Не такую любовь должны 

практиковать истинные христиане. Потому что мы любим человечество, 

мы говорим им истину, мы говорим: «Эй, вы направляетесь в ад! Если вы 

пойдёте этим путём, вы попадёте в ад! Вы следуете за сатанистами, вы 

идёте в ад!» Мы говорим это не потому, что мы ненавидим вас, а потому 

что это правда. Вы действительно поддерживаете людей, которые создают 

ад на земле. 

Поэтому любовь христианская отличается от той, которой хотят 
научить мультикультуралисты. Она скажет вам правду. Она бросит вам 

вызов. Она скажет: «Я тоже был таким, я тоже был грешником, но я 

раскаялся в своих грехах, я понял, что был неправ». Такова настоящая 

любовь, при которой патриоты стараются выступить и спасти свою страну, 

потому что они рискуют своей жизнью. Над ними смеются друзья, они 

перестают быть друзьями из-за политкорректности. Для того, чтобы 

выступить за страну, требуются настоящие мужчины с яйцами. Вы должны 

быть настоящими людьми, чтобы сделать это, чтобы получать ненависть и 

проклятия отовсюду, чтобы рисковать своей жизнью, потому что это 

правда. 

Их нравственный релятивизм разрушается. Ни одна цивилизация не 
может быть построена на нравственном релятивизме. И невероятно то, как 

левые защищают радикальный ислам, эти безмозглые феминистки 

защищают тех, кто выступает за шариат, как это произошло на марше 
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женщин, организованном радикальной женщиной, проповедующей шариат. 

Эти белые безмозглые девушки снимают свои бюстгалтеры и кричат: 

«Аллах акбар!» Глупые, вас за это убьют в исламской стране! Они 

настолько безмозглы. Но они думают, что раз они закончили университет, 

они такие умные. Это невероятно! Но это есть политический сатанизм. Это 

скрытое движение, которое захватывает, которое исходит от отца лжи. 

Почему существуют три группы зла? Англосаксонские банковские 
картели суперэлит (не обычные белые люди, а элиты), ближневосточные 

элиты из Саудовской Аравии, которые захватили весь Ближний Восток, и 

китайские диктаторы. Почему они все ненавидят христианство? Они все 

его ненавидят! Все они ненавидят христианство. У них другое отношение к 

католицизму. Но у них большая ненависть к евангельским христианам 

(протестантам). Почему же так? Почему у них такое большое желание 

уничтожить христиан-евангелистов? Это странно, не так ли? Похоже, что 

все они знают, что христиане-евангелисты являются реальной силой 

против них. Поэтому они хотят заставить вас поверить, что каждый белый 

протестант – расист, нацист. Давайте бить нацистов. Все, кто по-

настоящему вникает в цитаты из Корана, является исламофобом. Если вы 
смотрели это видео, вы стали исламофобами. Все вы исламофобы. Вы все 

расисты. Вы все женоненавистники. Вы все считаете себя выше других 

людей. Посмотрите на этих молодых людей на задних рядах. Вы 

понимаете? Это безумие! Так как вы выслушали человека, который был 

мусульманином в течении 16 лет, который серьёзно вникал во всё, и он 

приводит настоящие цитаты из Корана на арабском, вы стали 

исламофобами. Так сатана… как говорится в Писании, обличайте зло, 

боритесь против него, обличайте зло! Если тело Христово будет обличать 

зло, мы увидим, как зло начнёт разрушаться. Вся эта ложь потеряет силу. 

Люди смотрят эти видео – Девида Вуда и Измаила Абу Адама – и начинают 

снова обращаться в христианство. Потому что они осознают, что их 

обманули. Ислам – это другая цивилизация, не все цивилизации 
одинаковые. Съесть вашего ближнего и любить к вашего ближнего, быть 

готовым защищать его и умереть за него – это немого разные вещи. Есть 

разница. Способность различать добро и зло – это способность 

христианина. Кстати, это один из даров Святого Духа – способность 

различать. И человек не может принять Духа Святого, как мы уже видели, 

до тех пор, пока не примет Иисуса. До тех пор, пока человек не примет и не 

получит крещение во имя Иисуса. Нам нужно принять Иисуса Христа… 

Посмотрите на Федерацию обманщиков, они даже не могут произносить 

«Иисус Христос»! Если вы скажете «Иисус Христос», они подумают, что 

вы какой-то расист: «Иисус? Ой, какой вы женоненавистник, фу!» Это 

просто смешно! Так вы можете увидеть, что сатанинская культура 
завладела ими. Эй, Господь Второго Пришествия – это вернувшийся Иисус, 

эй! Как вы можете принять Святой Дух, если вы не можете произнести имя 

Иисуса? Как вы можете различить добро и зло, если вы думаете, что 
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произносить имя Иисуса –  это зло? Как это возможно? Именно Иисус 

помогает нам понять, что есть добро, а что зло. Он свет этого мира. 

Посредством его вы можете увидеть, что правильно, а что нет. Что добро, а 

что зло. А если они заставят вас поверить, что все религии одинаковые, 

различные верования одинаковые, главное это мир… Нет, это ложный вид 

мира. При таком мире хищники могут охотится на своих жертв 

беспрепятственно. Вы знаете, когда приходит истинный мир. Как сказал 
Рейган, мир посредством силы. Когда люди, у которых есть способность 

различать добро и зло, устанавливают мир. Они сохраняют мир, так как 

являются сильными. Поэтому так важно в культуре Чхонильгук, чтобы 

сильны были те, кто воистину на стороне Бога, кто живёт в соответствии с 

законом Бога. Чтобы они были частью полиции мира и армии мира. Чтобы 

они могли быть сильными. Чтобы могли раскрыть свою эпигенетику, свой 

потенциал. Столкнуться с реальностью и стать более сильными. Чтобы они 

понимали ответственность, которая налагается при обладании силы. Чтобы 

они были частью этой защитной силы, которая может помочь в спасении 

жизни других людей. И не только физически, но и духовно также. Поэтому 

ядро культуры Чхонильгук, и это очень важно… Мы говорили об этом на 
прошлой неделе… Всё международное движение… Кто-то из Кореи 

спросил меня: «Как нам удастся установить Чхонильгук здесь?» Кук Джин 

ним объяснял им, разговаривал с ними, мы беседовали с ними… Путём 

принятия вещей, которые делал Истинный Отец. Посмотрите, какие вещи 

он делал. В Корее он сказал, что остров Чеджу должен стать столицей для 

охоты и рыбалки. Вы понимаете, остров Чеджу – это в основном пляжи. 

Сейчас он как курорт для медовых месяцев в Корее. И Отец сказал, что 

этот остров в конце концов должен стать местом охоты и рыбалки. Затем в 

Ёсу он не только строил рыбные фермы, но также развивал охоту на дикого 

кабана. Итак, если вы «левый» лунатик или вам промыли мозги в 

общественной школе, правительственной школе, правительственные 

профессора-марксисты, вы будете думать: «О, Боже, это же такое 
варварство». Почему? Потому что элиты хотят, чтобы вы были слабы. Они 

не хотят, чтобы вы когда-либо имели дело с такой реальной силой. Они не 

хотят, чтобы вы научились снимать шкуру с оленя и охотится на кого-то. 

Почему? Потому что, если вы при случае рассердитесь, вы можете начать 

охотиться на них. Понимаете? Они не хотят, чтобы вы научились охотится. 

Они хотят, чтобы вы были слабыми, играли в видеоигры, и были жалкими. 

В культе мастурбации, чтобы вы смотрели порно весь день. Вот чего они 

хотят: «Да, да, вы можете это делать, прекрасно». Но не надо только 

учиться охотится. Но Отец уже утвердил это в Корее. Когда он это сказал, 

они думали, что это безумие. Когда он сказал, что нам надо создавать места 

для охоты за плату. Для охоты на ноуту. Ноуту – это маленький олень в 
Корее. Там есть и большие, и маленькие олени. Отец проводил семинары и 

соревнования по рыбной ловле.  Ловля рыбы  – это тоже охота. Охота на 

рыбу. В них нет разницы, и я тоже занимался этим. И я понял, что это одно 
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и тоже. Они очень похожи. Раньше я думал, что это разные вещи, но это 

одно и тоже. Почему же это так важно для народа Божьего – освоить эту 

сферу? Однажды с Кук Джин нимом мы встречались с друзьями из этой 

местности, с хорошими ребятами из этой округи. И в этот раз я 

почувствовал, что мне стыдно, когда мы встретились. Эти ребята – лучшие 

охотники, я не такой профессионал в этом. У меня хорошо получается 

душить и ломать руки (боевые искусства – прим. пер). И вы понимаете, я 
не профессиональный охотник, хотя я и охотился, я знаю как снять шкуру с 

оленя, как освежевать животного, знаю как их ловить. Но я не 

профессионал. Когда я разговаривал с этими ребятами, я подумал: «Вау, 

мне надо совершенствовать себя в этом». Если мы подумаем об этом, если 

существует культура, где люди вырастают, охотясь и занимаясь 

рыбалкой… Если посмотреть на людей, которые живут здесь, они все 

охотники и рыболовы. Они настоящие люди с консервативными 

ценностями. Они имеют дело с реальной силой огнестрельного оружия. 

Они понимают, что значит отнять жизнь. Серьёзность этого. Потому что 

они сами это делают. Они понимают, что нельзя просто так массово 

уничтожать людей. На самом деле именно люди, которые никогда не 
занимались этим, и становятся хищниками. Они хотят проявить такую 

власть, которую раньше никогда не могли применить, и они не видели, как 

это на самом деле страшно. Они хотели этого и вожделели этого, и поэтому 

стремятся создать систему, где все будут под контролем. 

Именно обыкновенный фермер, обыкновенный охотник, обыкновенные 

мужчина и женщина знают на самом деле, как убивать. И они осознают: «Я 

на самом деле не хочу убивать людей.  Но я убью, если моя жизнь под 

угрозой или жизнь моих детей, или если под угрозой моя нация. Но я не 

хочу это делать ради спорта». Почему они так думают? Потому что они 

знают, что значит убить. 

Интересно, что в Библии говорится, что лев возляжет с ягнёнком. Там 

не говорится что лев возляжет с волками. Класс элит (класс хищников) 
Иисус относил к волкам. Это волки. И он сказал, что он, что лев возляжет с 

ягнёнком. По сути лев не только возляжет… Они интерпретируют это так, 

что лев станет вегетарианцем. Я не шучу! Я не шучу! Есть христиане-

левоцентристы, которые интерпретируют это так, что лев станет 

вегетарианцем. Что больше не будет хищничества среди животных. Вы 

думаете, что я шучу? Нет я не шучу! Лев возляжет… там не сказано, что он 

выдернет все зубы и не будет больше есть, там сказано, что он возляжет с 

ягнёнком. Он не будет становиться вегетарианцем. Он будет защищать 

ягнёнка от волков. Он придёт, чтобы дать власть ягнёнку. Власть. Он 

передаст ягнятам свою власть, силу своих зубов. Он передаст им власть, 

пребывая с ними. И он не будет находиться рядом с волками. Это и есть 
переломный момент. Христианство не могло понять, как наступит Царство. 

Господь ещё не вернулся. Они витают в облаках, они не знают. Но сейчас 

мы можем увидеть Царство. Мы можем увидеть, что это значит, о чём 
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говорит Библия, что лев возляжет с ягнёнком. Он не возляжет с классом 

хищников. Католическая Церковь хочет, чтобы мы верили в это. Извините, 

конечно, есть много великих католиков, но эта иерархия является злом, мне 

жаль говорить это. Это страшное зло. Они скрывают педофилию, 

защищают своих людей, которые насилуют монахинь, это просто страшное 

зло. Они поддерживают ООН в пропаганде теории изменения климата. Это 

смешно. Папа сказал: «Не существует терроризма радикальных 
исламистов». Вы серьёзно? Обычные католики – замечательные, но 

лидерство Католической Церкви – сатанинское. То же самое и в Китае. 

Обычные люди в Китае – замечательные, а их лидеры – сатанинские. 

Обычные белые люди – британцы, европейцы, американцы – они 

замечательные, но их лидеры – сатанисты. Обычные мусульмане, которые 

пытаются адаптироваться на западе и стараются жить для своих семей, на 

самом деле они и Коран не читают, они находятся в иудее-христианской 

культуре, они уже часть западной культуры, они не в курсе всех этих 

безумный вещей. Но их суперэлиты – полностью в этом. Страшное зло. 

Поэтому очень важно, чтобы тело Христово могло видеть эти вещи. 

Чтобы понимать кто является настоящим врагом. Это не черные-белые, 
богатые-бедные… Нет, а ягнята против хищников. И когда ягнята стоят 

вместе со львом от колена Иудина, а это значит – Второе Пришествие. 

Помните, что лев от колена Иудина – это Второе Пришествие. Иисус был 

агнцем в Своё первое пришествие, но Он вернётся как лев. То есть ягнята, 

спасённые агнцем, – это христиане, они должны стоять со львом – 

Господом Второго Пришествия. И Он даст им власть, защиту и 

способность покорить сатанинские царства. Им нужно стоять вместе со 

львом. Когда они смогут это сделать, они смогут увидеть наступление 

Чхонильгук. Они поймут, что означает Конституция Чхонильгук. Они 

смогут увидеть, какую цивилизацию она создаст. 

Так много всего происходит, друзья. Пожалуйста молитесь сегодня за 

Корею. Пожалуйста, молитесь за этих братьев и сестёр во время 
прославления Бога. Много всего происходит. Так много ожесточённых 

схваток. Мы должны понимать, что в конце концов «наша брань не против 

крови и плоти, но против начальств, против властей, против 

мироправителей тьмы века сего, против духов злобы поднебесной». 

Против сатанистов, настоящих сатанистов, которые воплощают сатану. Не 

все религии одинаковые, есть один путь, одна истина, одна жизнь. Его имя 

– Иисус Христос. Он – вернувшийся Господь. Он есть путь и истина, и 

жизнь.  Через него мы увидим Конституцию Чхонильгук. Через него мы 

увидим Царство Бога. Давайте все поднимемся. SOS, выходите. Пока они 

готовятся, давайте прочитаем цитату из Чхонсонгён на странице 639. 

«Вы нашли свою изначальную родину? (Нет, не нашли.) Раз вы не 
смогли найти изначальную родину, стало быть, вы потеряли изначальное 

отечество. Наше изначальное отечество – это Царство Небесное на 

земле. Царство Небесное должно существовать одновременно на земле и 
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на небе. Для образования страны требуются три основных элемента: 

суверенитет, территория и народ». 

Мы молимся за все три эти вещи  – суверенитет, территорию и народ 

Царства Божьего. Аминь. 

 

Распознавание Царства (19 марта 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Давайте перейдём к слову. Мы уже закончили изучение книги Деяний, 

где было 6 различных упоминаний Евангелия Царства, и теперь мы 

перешли к Посланию к Римлянам. Мы совершаем путешествие по всем 

Писаниям о Царстве в Слове Божьем. Давайте прочтём вместе Послание к 

Римлянам, глава 14, стихи 17-23. 

«Ибо Царствие Божие не пища и питие, но праведность и мир и 

радость во Святом Духе. Кто сим служит Христу, тот угоден Богу и 

достоин одобрения от людей. Итак будем искать того, что служит к 

миру и ко взаимному назиданию. Ради пищи не разрушай дела Божия. Все 

чисто, но худо человеку, который ест на соблазн. Лучше не есть мяса, не 
пить вина и не делать ничего такого, отчего брат твой претыкается, или 

соблазняется, или изнемогает. Ты имеешь веру? Имей ее сам в себе, пред 

Богом. Блажен, кто не осуждает себя в том, что избирает. А 

сомневающийся, если ест, осуждается, потому что не по вере; а все, что 

не по вере, грех». 

Вся дискуссия в 14 главе Послания к Римлянам о том, можно ли есть 

мясо. Мы знаем, что в иудейской традиции строго запрещалось есть 

свинину и другое мясо. Во времена Ветхого Завета Бог повелевал не есть 

особое мясо. Вся глава посвящена тому, должны ли мы быть 

вегетарианцами или нет, должны ли мы есть то или это, и т.д. Я выделил 

этот отрывок, потому что сказано: «Ибо Царствие Божие не пища и питие, 

но праведность и мир и радость во Святом Духе». Он не говорит о людях 
вообще, он говорит о церкви, о верующих, о тех, кто уже раскаялся, принял 

Святой Дух, кого Бог обновил Собой и Христом, и кто получил 

перерождение. Павел говорит им: «Когда вы во Христе, то вы не должны 

зацикливаться на таких незначительных вещах, потому что Бог позволил 

нам превзойти закон, и теперь мы находимся в Его благодати». Поэтому 

вопросы о том, нужно ли нам есть кошерную пищу или нет, – это другой 

вопрос. Мы не можем конфликтовать из-за этого. 

Конечно, Павел не говорит о том, что мы должны позволить всем 

верить во что угодно, говорить о том, что все одинаковы. Вопрос в том, 

делает ли вас еда чистым или грязным. Очищение еды посредством 

ритуалов, поедание той или другой пищи — мы не спорим об этих 
вопросах. Вегетарианцы ли мы, или мы любим мясо и пиццу, но когда мы 

едины в вере, когда мы спасены Христом, такие незначительные вопросы 

не должны разделять нас. Конечно, Павел говорил и о том, что основная 

http://sanctuary-ru.org/1520/
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ересь должна быть изгнана из церкви, должна быть отделена от церкви. Мы 

должны быть способны различать ересь и отделяться от неё, потому что это 

подобно раку. Но когда мы говорим о вопросах закона, о таких как запрет 

на поедание определенной еды или о других привычках людей, которые, 

возможно, нам чужды, как мы себя поведём в таком сообществе 

верующих? Праведно, или нет? 

Павел не говорит здесь: «Некоторые из вас вегетарианцы, а некоторые 
мясоеды, но вы должны быть лучшими друзьями, вы должны работать в 

одной команде. Я хочу, чтобы вегетарианец и мясоед всегда были в одной 

команде». Он такого не говорил. Но что он говорит? «Мы не должны 

относиться к таким незначительным вещам как к большим еретическим». 

Ересь исходит из языческой теологии и заявляет, что Христос не уникален. 

Всё это ясно в послании Павла. Он ясно сказал, что этого не должно быть в 

церкви, потому что это ведёт к настоящему проклятию. Вегетарианец ли 

вы, или мясоед – в глазах Божьей благодати не является чем-то 

значительным. 

Я был вегетарианцем 6 лет. И по своему опыту пребывания в 

сообществе вегетарианцев могу сказать, что это очень осуждающее 
сообщество. Потому что если вы вегетарианец, то: «Да, да, вы 

нравственны, вы нравственно чисты». А по поводу того, кто ест мясо: «О, 

Боже! Как ты можешь?! Как ты смеешь есть мясо у меня на глазах?» Это 

очень осуждающее, очень нетерпимое сообщество. Некоторые из них очень 

милы к вам, если вы вегетарианец. Они сняли фильм «Fooding». Они 

говорят: «О, это безумие! Вы видели этот фильм?» Но если вы скажете: 

«Да, я охотился на прошлой неделе, мы подстрелили хорошего оленя», — 

«Как вы посмели?!» Такого рода вещи не должны разделять нас. Выбор 

еды и т.д. 

Я 6 лет был вегетарианцем, но кто сломал это? Отец. Потому что мы 

сидели за столом, я уже рассказывал вам эту историю, мы были за столом 

на основном тренировочном месте в Чхонпхёнг, внизу холмов. Мы обедали 
или ужинали, и нам подали самгёпсаль, кальби, чим кальби – очень жирные 

рёбрышки, пожаренные в масле, это всё равно, что вы пьёте масло. Итак, 

Отец ел эти рёбрышки, а я вегетарианец. И все, кто был за столом, сказали: 

«Нет, нет, он вегетарианец». А Отец сказал: «Иди сюда». И я мог не 

последовать за Отцом, основываясь на этом запрете на еду, которое я сам 

принял. Но я сказал: «Нет, я не буду этого делать». И я съел самгёпсаль, 

кальби, и это было вкусно! Спустя 6 лет вы съели самгёпсаль и ваша голова 

кружится! 

Это показывает, что даже в Царстве люди будут свободны выбирать то, 

как они соотносятся с Богом. Некоторые будут делать это так, а некоторые 

по-другому. Но если вы являетесь гражданином Чхонильгук, мы должны 
защищать ваши права. Мы должны защищать людей в этом сообществе, 

даже если некоторые из них являются вегетарианцами, а другие мясоедами. 

И мы это практикуем в нашем сообществе. Когда возникают разногласия и 
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споры, мы предлагаем поступать по-библейски. Но даже если этого не 

происходит, людям позволено открывать свои приходы. 

Одна семья в Европе даёт лекции по Божественному Принципу, а всё 

сообщество говорит: «Вы должны запретить им это. Они делают то, и это». 

Мы говорим: «Нет, главный офис не будет этого запрещать. Мы не будем 

контролировать людей, где бы они ни находились». То же самое относится 

и к Молдове. Что мы предлагаем? Если вы думаете, что эти лекции по 
подготовке к браку плохи, сделайте свои, и давайте правильное 

образование детям! И мы позволяем людям давать комментарии по поводу 

любых семинаров, которые они посетили. Они говорят: «Этот человек 

сошёл с ума, он учит неправильно». И вы можете увидеть это на вебсайте. 

Вы видите отзывы участников, и вы сами можете решить, основываясь на 

своей совести, хотите ли вы посетить этот семинар по подготовке к 

Благословению, или нет. Позволяя людям проявлять свою веру в Бога, даже 

если кто-то говорит: «О, у них плохая репутация», — мы не будем 

вмешиваться в это и не будем тяжёлой рукой главного офиса указывать им: 

«Ты должен делать так, а не эдак». Мы этим не занимаемся. Мы зрелые 

личности, которые получили спасение через Христа, и мы можем жить в 
эпоху полудня. Если вы создали программу, в которой вы неправильно 

используете свой авторитет, то это всё появится в интернете. Мы создали 

форму для комментариев, где люди смогут высказаться о том, что этот 

семинар был ужасен, непринципиален. Это то, как, если вы хотите что-то 

купить на Амазон, вы смотрите отзывы людей. «Эти зимние перчатки 

хороши, они стоят 99 долларов, они водонепроницаемые». А потом вы 

читаете отзывы: «Не покупайте, это сделано в Китае, это опасно». И т.д. 

Если вы позволяете людям высказываться, вы помогаете друг другу. Таким 

образом граждане защищают друг друга, вместо того чтобы главный офис 

сказал: «О, мы слышали от людей, что ваш семинар плох, поэтому мы 

закрываем его». Нет, пусть люди, которые участвовали в нём, напишут 

отзыв, и если они считают, что семинар был плох, пусть создадут свой, 
чтобы соревноваться и дать возможность людям участвовать в нём. И тогда 

люди сравнят и скажут: «Это по Принципу. Это очень помогло мне 

подготовиться к Благословению». И люди естественным образом пойдут 

туда. Они пойдут туда, где лучше служат людям. 

Люди сделают свой выбор, основываясь на этом. Это очень важно. И 

Павел показал здесь, он сказал: «Мы можем иметь мир и праведность, 

гармонию в наших сообществах верующих. Мы также должны позволить 

другим сообществам делать то, что они считают нужным с точки зрения 

Бога». Некоторые люди не любят друг друга. Это нормально. У каждого 

есть свои проблемы. Вопрос в том, может ли Бог использовать этот приход, 

может ли Бог использовать это ради Своей славы, для установления 
Царства и выполнения Своей цели. У нас есть культура, которая ясна из 

этого отрывка. Даже если у нас есть несогласие, мы не должны заставлять 

людей: «Вы должны работать с этими людьми. В каждой свидетельской 
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команде должны быть по два вегетарианца и два мясоеда». Нет, не в этом 

дело. Это неважно. Важно то, находимся ли мы во Христе, раскаялись ли 

мы в своих грехах, пришли ли мы к нему, подчинили ли мы себя ему, 

стремимся ли мы к отношениям с ним. 

Совершенны ли мы? Нет, но мы движемся к нему, к тому, кто 

совершенен. И движение к тому, кто совершенен, подобно «Товьсь, пли, 

цельсь». Бог потом сформирует приходы таким образом, чтобы они Ему 
нравились и приносили Ему славу. И это касается не только 14 главы 

Послания к Римлянам, но и Царства. В Царстве будет свобода 

вероисповедания, свобода прессы, хотя тут есть одно «но». Владеть СМИ 

должен один человек, чтобы его возможно было призвать к ответу, 

засудить напрямую. Но в Царстве есть свобода. Мы подчиняемся 

заповедям Бога: любить Бога и любить своего ближнего. Мы готовы 

защищать права нашего ближнего так же, как мы готовы защищать свои 

права. Это и есть истинная любовь. И в нашем сообществе есть проблемы. 

И я думаю, что это замечательно для того, чтобы сообщество развивалось. 

Я не говорю о количестве, а о зрелости. Мы можем разобрать разницу 

взглядов, и это прекрасно, потому что у нас всё ещё есть один центр. И тот, 
кто находится на положении субъекта, не должен говорить: «Ты должен 

делать то, ты не должен делать это». Потому что у всех есть совесть, 

праведность, вы выступили в защиту Отца. 

Да, некоторые из нас странные, некоторые безумны. Ну, и что с того? 

Добро пожаловать в Царство, парень! Вот как устроено. Но у нас есть 

большая благожелательность, большая праведность, которая держит нас 

вместе. И поэтому мы превосходим это ради настоящих заповедей Бога. И 

поэтому люди приходят к нам. Людей не должны заставлять. Если у вас с 

кем-то конфликт, вы не обязаны работать с ним, не должны притворяться: 

«О, да, мы друзья», — обниматься и целоваться. «Мы друзья», а когда 

камера выключается, опять строить козни. Нет, нам не нужно это дерьмо. 

Мы слишком много видели этой фальши. Мы хотим быть настоящими. И 
сообщества Христа должны быть настоящими. Да, иногда происходят 

конфликты, в любой семье бывают конфликты, даже с детьми бывают 

конфликты. Но у вас есть большая цель, большая связь, которая связывает 

вас вместе. И когда Павел говорит о вегетарианстве или мясоедстве, или об 

иудейских законах в сравнении с теми, кто вышел из языческих традиций, 

но получил спасение во Христе, с точки зрения Бога он считает детей Бога 

своими детьми. Незначительные вещи, на которых мы обычно слишком 

фокусируемся, не должны разделять нас. И также не должны заставлять нас 

работать с тем, кто совершенно не совместим с нашим служением. Это 

ценит свободу и также ответственность. И если кто-то хочет отделиться и 

начать своё служение, у него есть такая ответственность. И у сообщества 
также есть право давать свою оценку этому, говорить, что они чувствуют 

по этому поводу. Это даёт важную защищённость не только нашему 
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сообществу, но и во всём в Царстве: видеть граждан, в каком-то смысле 

защищать других, даже если они с вами не согласны. 

Я был вегетарианцем 6 лет. Если вы меня видели в то время, я думал, 

что всю жизнь буду вегетарианцем. Но я это перерос. Теперь я готов 

охотиться на койотов. Некоторые инструкторы едят койотов, едят их 

конечности. Люди отличаются друг от друга, особенно в еде. Но мы не 

должны разделять: «Тот человек ест то, а я другое». Вопрос в том, 
принимает ли этот человек античеловеческую философию. Вопрос в том, 

что стоит за вегетарианцем, принимает ли он эту философию, которая 

связана с богиней Геей, при которой земля является женским божеством, 

живым организмом, на которой люди являются вирусом. Такова теория 

Геи. Если вы принимаете такой взгляд на мир, то вы станете 

человеконенавистником. И тогда у нас появятся с вами разногласия, и с той 

идеологией, которую вы навязываете. Потому что дело не в том: «Я хочу 

есть траву, потому что она мне даёт здоровье». А дело в том, что вы 

пытаетесь принести античеловеческую, антибожественную теологию и 

идеологию, которую вы приняли через вегетарианство. У нас могут быть с 

этим проблемы. Потому что это явная ересь. Люди – венец Божьего 
творения, и они должны унаследовать землю. Они не вирус. Супер элиты 

говорят, что все люди, кроме них, – вирус. Павел показывает такое 

измерение Царства. Конечно, в то время Царство ещё не пришло, но в 

Sanctuary прекрасно то, что Бог позволяет нам стать группой людей, как 

Робин Гуд в лесу, которая потрясает весь мир. 

Я хочу рассказать о многих вещах, которые происходят в мире, в Корее, 

куда отправился Тиллерсон. Я хотел бы показать вам некоторые вещи, 

которые происходят за кулисами. Этот отчёт я получил вчера. «Китай 

выражает несогласие о высказываниях США о всевозможных мерах 

воздействия на Северную Корею». «Дипломатия за последние 20 лет и 

стратегическое терпение сейчас закончилось». Так сказал Тиллерсон. Он 

теперь высказывает совершенно другое мнение по поводу Северной Кореи. 
Не только госсекретарь, но и Никки Хейли, говорит, что Китай должен 

отступить. Китай должен доказать, что он что-то хочет сделать с Северной 

Кореей, а не просто говорить об этом. Мы должны понять, что происходит, 

как развиваются события. 

В мире есть три основных блока политического сатанизма. 

Англосаксонский банковский картель, которым управляет 

Бильдербергская, Давосская группа, Ротшильд, Сорос, который 

развязывает конфликты и протесты, как на Украине, и сейчас в Америке. 

Это белые суперэлиты. Также есть ближневосточные саудиты-вахабиты, 

миллиардеры, основатели радикального ислама. Монархия Саудовской 

Аравии. И их король имеет десятки жён. Есть даже фотография, где он 
стоит со всеми жёнами. Некоторые из них несовершеннолетние, и это не 

запрещено в исламе. И в Азии есть китайский тиранический блок, который 
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убил 7 миллионов бедных азиатов при Мао Цзедуне, и продолжает это 

делать. 

Это три основных блока политического сатанизма, и поклоняются ли 

они Люцеферу, или нет, некоторые не упоминают его имя, но многие из 

них, те, кто находятся на вершине, вовлечены в оккультную секту, в 

«духовность», открытие третьего глаза, открытие чакр, они платят за это, 

они финансируют такие исследования. И выше всех Британская монархия. 
Две недели назад полиция обнаружила, что Эдвард Хит был вовлечён в 

педофилические круги и в некрофилию. Он убивал и насиловал. Это 

подобно Джеффри Дамеру, который управляет страной. Такой психопат, 

как Джеффри Дамер, каннибал, некрофил, педофил, управляет 

человечеством. И если вы посмотрите издалека, вы поймёте, почему они 

хотят установления архангельской централизованной власти. Потому что 

она защищает их! Она помещает их выше закона, она прячет их позади 

бюрократии, и тогда они могут насиловать кого угодно и не нести за это 

наказание. 

Высшие элиты, такие как Киссинджер, Джон Холдрен, писали письма, 

разговаривая друг с другом об этом, потому что они думали, что население 
не прочтёт этого. Они писали: «Нам нужно, чтобы Китай экономически 

процветал, чтобы он был противовесом США». Потому что США – это 

супердержава. И Трамп сейчас говорит: «Мы хотим, чтобы всё было по 

справедливости. Перестаньте контролировать нас». Например, сохранять 

налоги на прибыль предприятий такими высокими, что все компании 

вынуждены уезжать из страны и переезжать в Китай. Потому что Китай 

сохранял низкие налоги, но в то же время нарушал права человека и не нёс 

за это ответственность. В Китае каторжные рабские условия труда на 

фабриках. Есть видео, где человека сбила машина на улице в Китае, и ему 

никто не помогает. Китай сейчас говорит Америке: «Америка, ты должна 

напрямую разобраться с Северной Кореей. Перестань давить на нас, чтобы 

мы с ними разбирались». В то же время в Южной Корее провели 
импичмент президента Пак Кын Хе, и теперь главный претендент – Мун 

Дже Ин. Интересно то, что «дже ин» по-корейски означает «грешник». Я не 

понимаю, как можно назвать ребёнка Дже Ин! Конечно, в написании 

иероглифами другое значение, но звучит как «грешник»! Он из того же 

рода Мун, что и Отец, но он плохой Мун. Он из того же рода Мунов, но он 

представляет зло. В Азии происходит совершенно противоположное тому, 

что происходит на Западе. 

Сейчас в Америке появился Трамп. Есть молодёжь, которую подавляла 

правящая власть либералов в университетах, профессора, которые 

говорили: «Ты должен верить в это». И теперь молодёжь восстала против 

этого. Они говорят: «Пошли вы! Почему я должен в это верить?» Они 
начали задавать вопросы. Потому что на них очень давили. Но в Корее 

противоположная ситуация. За последние 3-4 года страна повернулась в 

левую сторону. Теперь в Корее больше гейских браков – 30 тысяч геев на 
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улицах на параде геев. Я показывал вам фотографии, сколько человек 

участвовало в гей-параде. И вот появился этот парень Мун Дже Ин. 

Похоже на то, что он будет следующим президентом. Он открыто сказал: 

«Конечно, альянс Кореи и Америки – это наша основная стратегическая 

суть. Но иногда мы должны быть способны сказать Америке «нет». И затем 

он продолжает: «Я хочу напрямую разговаривать с Северной Кореей». Что 

это означает? Это означает: «Америка, убирайся с дороги. Перестань 
вмешиваться в наши дела. Нам не нужна твоя помощь. Мы можем сами 

делать, что хотим, в Корее». Конечно, он левый, но притворяется социал-

демократом. Мне нравится, как они называют себя «социал-демократами», 

«прогрессивными демократами». Уже дошло до того, что, когда слышишь, 

когда кто-либо говорит: «Я из демократической партии», — вы можете 

почти что гарантировать, что это связано с какой-то коммунистической, 

социалистической идеологией. Вот насколько это стало абсурдным! Теперь 

он говорит: «Мы хотим напрямую разговаривать с Севером», — что 

означает: «Америка, убирайся с дороги!» 

Мы говорили об этом последние 3-4 года, что это проклятие, проклятие 

пришло на Корею. Падение Матери Хан на уровне микрокосма провидения 
теперь нашло своё проявление на уровне макро. И теперь Корея полностью 

дестабилизирована. Если вы поговорите с людьми из Кореи, они находятся 

в ужасном стрессе. И консервативная партия Кореи по сути не является 

консервативной. Она больше похожа на консерватора Райана, с которым 

нам приходится иметь дело здесь. Они продались банкирам, лоббистам, 

они продали страну точно так же, как и здесь. Вы помните, какое было 

напряжение, когда шла борьба между Хиллари и Трампом? Это был 

кошмар. Мы думали: «Если эта женщина станет президентом, она пойдёт 

войной на Россию. Эта женщина безумна». Не говоря уже о том, что ей 

платят саудиты, китайцы и т.д. 

Министр обороны Мэннис посещал Корею, наши братья и сестры 

приветствовали его. Мы рассказывали вам о ралли, которые проходили на 
протяжении двух недель, где наши члены возглавляли миллионный марш. 

Бог поставил их во главе. Они были позади, но Он развернул шествие, и 

они оказались впереди колонны. Это было показано в национальных 

новостях, в ЛА таймс. Когда они вышли в третий раз, произошло ещё одно 

чудо. Организаторы митинга попросили их выйти вперёд: «Мы помним 

вас. Выходите вперёд». Это был марш 5 миллионов человек. Они увидели 

движение Духа, они были воодушевлены, они увидели силу Бога, силу 

Отца, как он напрямую ведёт их жизнь, их страну. Они возглавляли страну! 

Не было американских флагов, почти не было. И только наши люди вышли 

с большими флагами, они раздавали американские флаги. Мы держали 

корейский и американский флаг, показывая солидарность и единство, но 
консервативная партия этого не делала. Но в третий раз даже организаторы 

поместили американский флаг и плакаты, и изменилась вся атмосфера. 

Сейчас консервативная партия поняла, что они должны вести корейцев, 
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чтобы они понимали, что важно сейчас оставаться с Америкой. Они 

должны оставаться с Трампом. У Трампа только 3% поддержки в Корее. 

Консервативная партия сейчас поняла, что нужно работать над этим. Но 

они снова показали своё бессилие. 

И на этой неделе снова только наши люди собрались там, где должен 

был проезжать госсекретарь. Они были там в одиночестве, когда приезжал 

Мэттис. Они приветствовали его от лица страны, а безмозглая 
консервативная партия не показалась нигде. И только наши люди 

приветствовали Рекса Тиллерсона. Давайте посмотрим видео об этом. 

(Хёнг Джин ним комментирует видеоролик.) Они нашли место в Сеуле 

напротив гостиницы, мимо которой должен был проезжать Тиллерсон. Они 

получили разрешение. Преподобный Ли поговорил с местной полицией. 

Посмотрите, только наши люди. Как вы это узнаете? Они держат флаг 

Тонгил! Никого больше не было! Вы понимаете, это госсекретарь США, 

такой великой страны мира, и больше никто его не приветствует! 

Перестаньте! Это нелепо. Только наши люди поддержали его. Они хотят 

выступить за страну. Они знают, что Корея… Посмотрите, эта пожилая 

женщина, ей около 80 лет. Она является одной из старших членов Японии, 
которая получила Благословение с корейцем. Она из 72 пар. Она должна 

была быть в числе 36 пар, она одна из первых японских членов. 

Посмотрите, только наши люди приветствуют госсекретаря. Корея 

находится под чарами. Она не понимает, что делает. Вот Тиллерсон 

проезжает. Они находятся в политических потрясениях. Я показывал вам 

марш 5 миллионов человек, как они восстали, как они сражались с 

полицией. Эта страна полностью политически дестабилизирована. И сейчас 

левые приходят к власти, и благодаря приезду госсекретаря и словам 

Трампа становится ясно. Трамп сказал: «Я хочу защищать Корею. Я хочу 

сохранять альянс, сдерживать обещания, которые даны нами». И вот 

приходит к власти человек, который говорит: «Ну, мы благодарны 

Америке, но мы иногда должны быть способны сказать «нет», и мы будем 
общаться с Северной Кореей напрямую, мы будем разделять с ними одну 

идеологию». Это большая проблема. Потому что если американская 

администрация скажет: «Да, мы верим в решимость Кореи, мы верим в их 

способность вести переговоры. Если вы можете это сделать сами, хорошо, 

делайте. Мы уважаем это», — если они удалятся, то появится проблема. 

Если дела пойдут таким чередом, то в Корее появятся огромные проблемы. 

Потому что все левые силы и левые политики финансируются Китаем. 

Когда бывший госсекретарь США приехал в Китай, они не закатили в честь 

него пир, а когда туда приезжают левые демократические партии, 

китайское правительство устраивает банкет. И вот Рекс Тиллерсон едет 

обратно, и он машет нашим людям из окна автомобиля. И они были очень 
вдохновлены этим, потому что стояли на холоде, они были в одиночестве. 

В Корее все находятся в замешательстве, ни у кого нет ясности, чтобы 

сказать: «Америка, мы благодарим тебя». Давайте поаплодируем 
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корейским братьям и сестрам. Они работают от имени страны. Этот 

маленький микрокосм. 

Представьте, Рекс Тиллерсон отправился туда, но никого бы не было с 

американскими флагами, никто бы не заметил, что он уехал. Но сейчас он 

поедет к Трампу и скажет: «Я видел людей в Корее и Японии с 

американскими флагами». Вы не представляете, что может сделать Бог, 

используя эту маленькую группу людей. Потому что Он – личность. «Когда 
я приехал туда, я думал, что все против нас, но я увидел около 100 человек, 

приветствующих меня. Они стояли с лозунгами, у них был какой-то 

безумный знак Царства…» Нет, конечно, он так не скажет. Но это опять 

наши люди меняют мир. Они стоят на улице, на холоде, стараясь отстоять 

свою страну, чтобы она не попала в руки самым ужасным преступникам на 

планете, по крайней мере в Азии. 

Это очень важно, потому что одновременно с этим происходит игра в 

мире политического сатанизма. И есть Давосская группа, которая является 

передовой группой Бильдербергской группы, или суперэлит, включая 

ведущих банкиров, монархов Европы. Это по сути англосаксонский блок. 

Впервые они включили туда китайского президента. Эта была гегемония 
Европы, центральных банков, главы МВФ, главы СМИ, главные 

конгломераты, такие как Гугл, Амазон. Это супер 0,00001% мира. Они 

собираются там вместе. В Бильдербергской группе они не позволяют СМИ 

появляться там, но в Давосе они позволяют некоторым СМИ быть там. Но 

это передовая группа более секретной Бильдербергской группы. Это 

организационная совещательная встреча для банковских картелей, для 

рабской модели, которую они используют для выращивания людей, как на 

ферме для налогов, которую они применяют по отношению к каждой 

современной стране мира. Давосская и Бильдербергская группа состоит во 

главе одной из этих трёх сил мира. 

Однако, они знают, что имеют дело с другими криминальными 

группировками. Они знают, что они работают с ними ради общей цели – 
создание ООН, мирового правительства и т.д. Но в конце концов они 

знают, что хитрят друг с другом, и в конце концов они хотят овладеть 

монопольной властью. Они много раз писали о том, что Китай должен 

подняться, стать противодействующей силой Америки. Они также 

позволяют Китаю наращивать своё вооружение. Об этом говорил Кук 

Джин хён несколько лет назад. По расходам на вооружение Китай уже 

догнал Америку. Средняя зарплата в Китае очень низкая, и если сравнить с 

тем, сколько в соотношении со средней зарплатой тратится денег на 

вооружение, то видно, что они уже догнали США. 

Вместе с тем они хотят, чтобы Америка находилась в экономическом 

упадке. Они используют давление ООН, чтобы Америка вступила в ТРР 
(Транс-тихоокеанское партнерство), чтобы её регулировала НАФТА 

(Североатлантическая зона свободной торговли), где суперэлиты 

управляют мировыми ценами, где они буквально вмешиваются в 
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экономику стран, выбирая, какую разрушить. Манипулируя налогами на 

предприятия или меняя размер процентной ставки, они буквально могут 

выбирать, кто преуспеет, а кто станет неудачником. Они хотят быть 

мировыми судьями, которые постоянно находятся наверху, постоянно 

контролируют. И когда одна страна поднимается экономически, они 

создают ситуацию, при которой возникает соперничество, делают так, 

чтобы они сражались друг с другом, а сами при этом находятся на 
положении судей, до тех пор пока они не упадут. И вот так они сохраняют 

свою архангельскую власть и свою гегемонию. В этом году Давосская 

группа сказала: «Теперь Китай должен вести». Из-за Трампа. Потому что 

«Трамп ужасный человек, он протекционист». Он хочет защищать свой 

народ, и это, по их мнению, плохо. При глобализме ты не можешь 

защищать людей, которым служишь. Ты должен позволить мировому 

правительству разрушить их. И тогда «ты хороший, ты сострадательный и 

гуманистичный». Если ты хочешь защитить свою страну и народ, то «ты 

плохой, ты Гитлер и ты Сталин, и ты белый шовинист». 

Посмотрите, этот парень тоже миллиардер. Его зовут Ли. Он купил 6 

студий «Парамаунд пикчерс». О нём писали месяц назад в голливудской 
хронике. И вы теперь видите, что Голливуд пропагандирует коммунизм, 

выпускает прокитайские вещи. Мэтт Деймон снялся в фильме «Великая 

стена». Они просто покупают этих проституток, актеров и актрис, чтобы 

создавать свою пропаганду. Нет цивилизации, которая продаёт свои 

кинотеатры и киноиндустрию другой власти. Если вы это сделаете, вы 

получите пропаганду этой власти. Это неизбежно. Это было в 2017-м. 

«Китайский президент Си Цзиньпин высказался в защиту свободной 

торговли на Мировом Экономическом форуме в Давосе во вторник». Это 

было пару месяцев назад. «В своем первом появлении на годовой встрече 

политических лидеров, руководителей и банкиров в Швейцарских Альпах, 

Си предостерёг другие страны от того, чтобы слепо преследовать 

национальные интересы, в противоположность высказыванию Трампа: 
«Сначала Америка». В мире, отмеченном великой неясностью и 

непостоянством, мир смотрит на Китай», — сказал основатель и 

председатель WEF Клаус Шваб, приглашая Си на сцену. Бывший премьер-

министр Швеции Карл Билдт написал в Твиттере: «Среди мировых 

экономических лидеров существует вакуум, и Си Цзиньпин нацелился 

заполнить его. С определенным успехом». Ян Бреммер, президент 

консульства по политическим рискам группы Евразия, написал в Твиттере: 

«Реакция Давоса на речь Си: успех по всем фронтам находится далеко от 

всех китайских предшественников». 

Вы видите, что эти суперэлиты хотят видеть процветание Китая. 

Конечно, он сам помогает им процветать, в то время как они подавляют 
Америку своими несправедливыми правилами торговли, которые сейчас 

отменил Трамп. Но сейчас их структура покачнулась, потому что Китай 

обладает раздутой инфраструктурой, и в 2014 произошел удар, и половина 
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их рынка обрушилась за один день, одна треть упала за день. Другой 

пузырь инфраструктуры Китая собирается взорваться. В это же время 

Америка поднялась с 3 триллионами на рынке ценных бумаг. 

Возвращаются тысячи компаний: Дженерал Электрик, Крайслер-Фиат, 

Форд, Кариер, Алибаба – миллионы рабочих мест возвращаются в 

Америку. Трамп вышел из НАФТА, из ТРР, он сказал: «Нет, у нас будут 

справедливые налоги на предприятия, такие же, как в Китае, чтобы мы 
могли соревноваться в равных условиях. И вы не можете быть судьями, 

смотрящими сверху». И все деньги возвращаются. В Америку 

возвращаются все вложения. И Китай кричит из-за этого. 

Всё это происходит, и Китай уже оказывает давление на Северную 

Корею. И нынешнего лидера Ким Чен Ына возможно сменили бы на Ким 

Чен Нама, которого убили недавно в Малайзии. Это был его брат. Потому 

что им нужен был кто-то из династии Кимов, чтобы в случае смены режима 

они поставили его во власть, чтобы сохранить их религию марксизма-

коммунизма. И нынешнее руководство Кореи знает об этом. Они 

испытывают давление со стороны Китая с целью подчинить их, чтобы они 

стали страной-вассалом Китая. И вы видите, как они взбеленились. 
Северокорейцы увидели угрозу в брате Ким Чен Наме, в том, что, 

возможно, сменится режим. И они убрали его. И теперь вы видите, что Ким 

Чен Ын наращивает вооружение, проводит испытания баллистической 

ракеты. Только вчера они провели испытания новой ракеты. Они 

наращивают и наращивают вооружение. И Тиллерсон сказал после визита в 

Корею: «Угроза Северной Кореи присутствует». 

Мы не хотим, чтобы в Азии произошла война, мы против этих 

безумных войн, в которые нас хотят вовлечь глупые политики. Мы хотим 

выйти из войн. Как Трамп, который хочет сделать экономику Америки 

сильной, чтобы средний класс Америки мог процветать, чтобы они смогли 

пожинать плоды свободы и ответственности. Это Трамп старается вернуть. 

Это не означает, что он Мессия, что он Иисус, что он совершенен, но он 
движется в правильном направлении к Царству. Но с другой стороны вы 

видите, что англосаксонские суперэлиты полностью обнимают Китай как 

нового лидера экономики, превосходящего Америку. 

Кто эти китайцы? Связь китайцев с Хиллари Клинтон. Они писали, что 

она не получает деньги ни от кого, но выяснилось, что она связана с 

педофилическими кругами Саудовской Аравии, с исламскими 

террористами, которые финансируют убийство мусульман по всему 

Ближнему Востоку, которые дестабилизируют страну за страной. Она 

получала 20% финансирования от них. Также она заключала сделки с 

Китаем. Это стало известно. И она бы пришла во власть, будучи 

марионеткой больших гангстеров, которые возглавляют свободный мир. 
Она не является преступным авторитетом, но она работает на самых 

больших криминальных авторитетов мира. На самых больших 
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политических сатанистов мира. Это вышло на Викиликс. Давайте 

посмотрим. 

[Видео.] 

Были раскрыты эмейлы, показывающие, что пожертвования в фонд 

Клинтон приходили из Китая, Саудовской Аравии в то время, когда она 

была госсекретарём. Это невероятно. Они думают, что вы настолько глупы, 

что вы не можете думать об этом и говорить: «Нет, нет, нет». Вы не 
хищники, вы обычные люди, вы часть населения, 50% от него, которые не 

являются психопатами, поэтому вы не можете с этим соотноситься. Они — 

класс хищников, которые вступают в сговор, нацеливаясь на 

централизованную власть. Они по своей природе являются хищниками. В 

любом населении 5-10% —  потенциальные психопаты, а 30-40% — 

социопаты. Разница между ними в том, что психопаты не чувствуют, что 

поступают неверно, что делают ужасные вещи. Социопаты, если им 

выгодно, соглашаются с психопатами. Это например, «добрые нацисты», 

или люди, которые соглашаются с ними, чтобы получить пенсию. Люди 

добра говорят: «Нет, я так не могу. Я выйду из этого круга, начну свой 

бизнес, я отойду от этого». Таково 50% населения. 
В Библии такое разделение: есть волки, которые составляют класс 

хищников. Они могут быть богатыми, средним классом, бедными. 

Марксизм всё время говорит: «Проблема между черными и белыми, 

богатыми и бедными, это создает все проблемы и войны». Нет, это не 

проблема. Проблема в классе хищников против класса нормальных людей. 

Или, как сказано в Библии, волков против овец. Это настоящее разделение. 

Потому что есть волки в среднем классе, есть в высших кругах, среди элит, 

или даже в самом низшем классе. Они обладают той же психологией. Они 

работают вместе, вступают в сговор, чтобы централизовать власть. И в 

конце концов они создают мир, который создает сатанизм. Поэтому он 

называется «политический сатанизм». Они используют политику, чтобы 

создать реальную цивилизацию, которую хотят настоящие политические 
сатанисты. Легально убивать детей. Сделать общепринятым искажение 

мужа и жены и создать другие «альтернативные» семьи. «Нет, нет, не муж 

и жена, брак может быть такой и эдакий. Государство будет финансировать 

гомосексуальные браки, альтернативные браки». И также релятивизация 

семьи. «Нет только семьи, где есть папа и мама. Есть семьи, где есть папа и 

папа, мама и мама». Это релятивизация брака, мультикультурализация. 

С философской точки зрения, это всё релятивизм. Всё это ведёт к 

разрушению настоящей сильной ячейки общества, то есть брака между 

настоящим мужем и настоящей женой. Мужем, который является 

мужчиной, которого не кастрировали, который способен защищать свой 

дом, который может противостоять тиранам. Но в сатанинском мире не 
желательны такого рода альфа-самцы. «Мы избавимся от всех альфа-

самцов». Такой была стратегия Римской империи, империи Чингисхана, 

всех военных, завоевательных империй. Они использовали это. «Сначала 
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надо избавиться от мужчин, особенно от альфа-мужчин, потому что они 

способны сражаться. Затем взять женщин под контроль, взять их в жёны, 

насиловать их, чтобы у них появились дети и чтобы они воспитывали 

детей, имея стокгольмский синдром подчиненных государству». Это 

программа политического сатанизма. И если бы Хиллари пришла к власти, 

она бы ускорила это, она бы создала кампанию на запрет оружия и против 

права людей защищать себя. Это не должно быть позволено. Мы знаем, что 
каждый тоталитарист ненавидит это право. 

Люди не понимают, какую культуру несёт атеистический секуляризм. 

Люди на Западе так зомбированы общественными школами, которые 

говорят: «Все культуры имеют одну ценность. Они различны, но все 

ценны». Проблема в том, что если вы действительно верите в это, если вы 

принимаете эту философию, то логически вы должны верить в то, что 

культура, защищающая своего ближнего, и культура поедания своего 

ближнего – одинаковы с точки зрения абсолюта, что нельзя сказать, что 

одна хорошая, а другая плохая. Нет абсолюта. Вы должны сказать: «Ну, 

такова их культура. Я не могу сказать, что одна плохая». Такова новая 

философия релятивизма. Она навязывается Западу, молодому поколению 
Запада в качестве новой религии. 

Но каков продукт не только мультикультурализма, но и 

секуляритивного атеизма, который используется в Китае? Они теперь 

поставили Китай в качестве новой модели и стараются доказать всему 

миру, что Америка и свободный рынок не сработали. «Посмотрите, 

Америка потерпела неудачу, а Китай поднялся. Это показывает, что, если 

дать свободу людям, они не создадут процветания, они потерпят неудачу 

через 200 лет». Вот, что они хотят показать. Поэтому подрывают 

экономику Америки изнутри, проводя её деиндустриализацию, закрывая её 

электростанции, заводы, создавая правила даже для производства основных 

продуктов, в то время как Китай имеет право производить их каждый день 

целый день. Мы уже не можем составить конкуренцию китайцам, потому 
что нас обложили огромными налогами. Поэтому все компании убежали в 

Китай. Позволили тем компаниям, которые закупают китайскую 

продукцию, таким как Wallmart, преуспеть. А затем они говорят: 

«Посмотрите, посмотрите, социализм сработал! Это современный 

социализм. Это новый неофеодализм. Это современный неоколониализм. 

Вы не понимаете, что такое социализм, поэтому вы говорите, что он 

плохой. Но посмотрите на Китай, как там хорошо сработал социализм». 

Вот, чего они хотят. Они хотят создать иллюзию, потому что они не хотят 

дать людям свободу и ответственность. «Вы не можете дать людям 

свободу. Вы не можете дать им оружие. Вы не можете позволить им 

принимать решения. Государство должно принимать решения за них. Они 
слишком глупы, чтобы принимать решения сами». 

Они хотят, чтобы Китай поднялся. Что это за страна, Китай? Чем 

занимаются там элиты? Что это за люди? Современный молодой человек не 
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знает об этом. Что за лидеры в Китае? Давайте посмотрим видео о Китае, и 

о некоторых вопросах, касающихся Китая. 

[Видео.] 

Это короткое видео о вопросе продажи органов, убийства людей и 

продаже их органов. И следующее видео, которое мы хотели вам показать, 

вы сможете посмотреть после службы. Это видео длится один час, и оно 

основано на телефонных звонках в больницы. Корреспондент, притворяясь 
больным, которому нужна пересадка органа, говорит: «Мне нужна 

пересадка печени. Сколько мне ждать?» «Мы достанем вам печень за 

неделю». И затем они идут к настоящим докторам, которые говорят, что 

если есть донор печени, то операция должна быть произведена за неделю, 

если появился донор сердца, то 4 дня. Вы не можете взять чей-то орган, 

поместить его в холодильник и затем пересадить кому-то. Органы должны 

пересаживаться от живого человека. Как это происходит в США? Органы 

берут у умерших людей, которые сами решили пожертвовать свои органы. 

Тогда как в Китае существуют огромные несоответствия, раскрытые 

врачами, которые говорят: «Что-то происходит. Каждый год исчезает по 60 

тысяч человек, которые не упоминаются в отчётах тюрем, в отчётах по 
смертным казням, и также не учитываются как доноры». Это огромные 

преступные картели. 

В другом видео вы увидите большую клинику и то, как туда звонят и 

спрашивают, и сами доктора отвечают: «Вы хотите органы последователя 

Фалунгун?» А женщина, которая звонит, говорит: «Они много раз 

медитировали. Должно быть, они полны энергией Ки. Я хочу органы 

последователя Фалуньгун». И доктор говорит: «Да, конечно, мы достанем 

вам последователя Фалуньгун». Я говорю по-китайски! Я 6 лет изучал 

современный и древний китайский языки. Я изучал китайскую культуру, я 

знаю Тай цзи. Мне нравилась китайская культура. Нет проблем в 

китайском народе. В Чхонильгук будет китайский городок. Люди будут 

свободны и смогут создать китайский городок. Люди смогут организовать 
немецкий городок. Это не плохо. Будет свобода религии. Мы будем 

защищать права всех. Мы, может быть, не будем согласны с вашей 

теологией, но мы не будем сдавать вас на органы и помещать вас в тюрьму. 

Но посмотрите на природу централизованной атеистической 

социалистической страны, которая сейчас поставлена в пример и модель 

которой может быть перенесена на Америку. К такому злу могут привести 

деньги. Мы знаем, что настоящее зло находится на пересечении денег и 

убийства. Если вы контролируете деньги, вы контролируете убийство. И 

если вы контролируете убийство, то вы можете делать всё, что хотите. И об 

этом лгут официальные лица, люди, работающие в министерстве 

здравоохранения, вы увидите их в следующем видео. Они говорят: «Мы 
никогда такого не говорили». А редакторы фильма показывают им то, 

когда они так говорили. Это огромное изобличение, которое раскрывает 

природу китайских политиков и китайского правительства. Они толстые 
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кровавые лгуны. Они преступники. Они класс супер хищников, которые 

сидят поверх 1,6 миллиарда бедных азиатов. Вы должны не любить их 

тираническое правительство. 

И в то время как суперэлиты стараются поместить Китай как пример, и 

в то время как в Азии происходит политическая дестабилизация, когда 

происходит движение к целям империализма. Если вы знаете китайскую 

культуру, вы знаете, что китайцы называют себя людьми Танг, династии 
Танг. Династия Танг существовала тогда, когда Китай был центром мира, 

был великой державой мира. Это было в 9-10-11 веке. Поэтому китайское 

самосознание возвращается обратно в этот имперский период, когда они 

также были централизованной архангельской системой, полностью 

тоталитаризованной. Они говорят своим людям, что они являются людьми 

Танг и что они должны желать установления этого государства, так же как 

саудиты учат свой народ и радикальных исламистов, что они должны 

вернуться к халифату, к Османской империи, когда Османы правили 

половиной мира. 

Всё дело в том, что нас связывают с этими фальшивыми сущностями 

зла, со злыми ложными сатанинскими империями. Почему они это делают? 
Потому что они знают, что грядёт Божье Царство. Сатана знает, что 

Царство Бога придет. Он знает, что Бог установит Своё Царство. Поэтому 

он должен сделать всё возможное, использовать любую власть, идеологию, 

блок, чтобы дискредитировать грядущее Царство, которое заменит их. И 

которое заключит их в цепи навечно. И сломает сатанинские правления, 

правителей земли и системы, которые они установили со времён 

грехопадения. И поэтому мы видим, что история повторяется снова и 

снова. Каждые 300 лет одно и то же дерьмо. Всё тот же империализм, все 

та же централизованная власть, всё тот же коммунизм, социализм, всё то 

же дерьмо в каждой чёртовой эпохе, ведущее нас к бесконечным войнам с 

классом хищников на вершине, а всё население – рабы. 

Поэтому в Чхонильгук всё перевернуто. Поэтому вы должны 
находиться на положении царей и цариц своего рода. Потому что вы 

должны противостоять ложной сущности, которую вам навязывает сатана. 

Потому что он хочет, чтобы вы находились в его родословии, и мы должны 

противостоять этому. Настоящие христиане должны противостоять этому, 

в то время как мы выступаем с Христом как его наследники в его Царстве. 

И об этом будет говорить Кайл. Все должны надеть короны. Это не просто 

символическое или ритуальное заявление. Мы делаем духовное заявление 

для вселенной, истории, гегемонии сатаны. И мы требуем истинного 

авторитета и наследия, данного Богом. Они хотят, чтобы вы чувствовали 

вину за то, что получили наследие отца, и вы должны отдать налог на 

наследование в 50 с лишним процентов государству! Нет, это не 
принадлежит государству! Это точно так же, как Мать Хан хотела отнять 

наследие, данное мне Отцом. Та же природа. 
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Нет, вы не должны стесняться своего наследия. Ваше наследие дано вам 

Отцом, а он Царь царей. И когда мы принимаем это, когда мы выступаем с 

этим, то даже если мировые марксисты попытаются давить на нас, чтобы 

мы испытывали вину и стыд, вы просто пошлите их подальше. Я здесь не 

для того, чтобы кланяться вам, я здесь не для того, чтобы ублажать вас. Я 

хочу приносить радость своему Отцу, который передал мне это право. И 

когда они увидят таких людей, они поймут, что не смогут это остановить, 
поэтому они захотят отобрать у вас оружие, чтобы вы никогда не смогли 

использовать духовную силу, чтобы избавиться от их настоящей власти. 

Вы можете видеть, что в мире сегодня, особенно в Азии, красная туча 

тирании начала распространяться из Китая. Она идет не только в Северную 

Корею, но и в Южную. 

В эту пятницу я был так расстроен, когда увидел это видео. Наши 

корейские братья и сёстры вышли на улицы, сражаясь за страну. Они 

следуют своей вере. Они так погружены в события в Корее, что я думаю, 

что они вряд ли понимают, насколько огромны демоны Китая, с которыми 

они борются. Как их правительство продало их, как их продали их СМИ, 

как их политики куплены китайцами. И Чеджудо в буквальном смысле 
куплено китайцами. Но они всё ещё выходят с верой, приветствуя 

госсекретаря Тиллерсона, работают от имени страны, чтобы выразить ему 

благодарность. «Мы благодарим вас, США. Не отбрасывайте нас. Мы 

понимаем, что мы должны оставаться с вами. Мы не согласны с этим 

тираническим, атеистическим правительством, которое продаёт органы, 

подавляет 1,6 миллиарда человек своей диктаторской властью. Мы не 

хотим быть с ними». Но никого не было там, кроме наших людей! Это 

позор! Я благодарен нашим людям, но это позор! Вся культура и послание 

сейчас забрано молодыми зомбированными глупыми детьми, которые 

напрямую говорят: «О, да, мы хотим социализм. Социализм лучше!» Их 

звёзды ходят и шутят о демократии, рекламируя социализм. Как этот идиот 

Брэд Питт вышел и сказал: «Социализм не плох. Венесуэла не плоха. Куба 
не так плоха». 

И Эйми Хорс сделала репортаж о Венесуэле. Вы смотрели его на этой 

неделе. Они спросили женщин: «Что вы хотите сказать американцам?» 

Потому что белые богатые дети из пригородов, которым промыли мозги в 

их университетах, в этих либеральных сектах, постоянно говорят: 

«Социализм – это классно». Эти дети никогда не были в социалистической 

стране, в коммунистической стране, никогда не видели ничего за 

пределами своей либеральной секты, и они говорят: «Да, социализм, это 

круто! Я в тренде, я модный, я за женщин, я за равенство». В то время как 

вы выступаете за самый подавляющий режим на земле. И в этом 

документальном фильме женщины и бедные люди Венесуэлы говорят: 
«Американцы, не верьте им. Они лгут вам. Нам нужно стоять в очереди по 

20 часов, чтобы купить молоко». Женщины из Венесуэлы так отвечают им 

в этом документальном фильме. 
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Конечно, об этом никто не говорит в СМИ. А если ты посмотрел это, то: 

«Ты приверженец теории заговора, ты идиот, ты психологически ущербен. 

Не верь этому. Верь только тому, что говорит тебе СNN. Верь тому, что 

говорит тебе государство. Государство – твой отец, оно любит тебя. СNN 

любит тебя. Хиллари Клинтон любит тебя. Обама любит тебя». Неужели? 

Так же, как те китайские политики? Так же, как те политики и министры 

министерства ада, которые любят этих последователей Фалуньгун и 
евангельских христиан, не так ли? И это относится не только к Фалуньгун. 

Запад говорит о Фалуньгун, потому что не хочет говорить о христианстве. 

Органы христиан тоже продают! Они не упоминают об этом. Они не 

упоминают о том, что сотни христиан убивает ИГИЛ. Они не говорят об 

этом ни слова. Они говорят о буддистах, но не о христианах. Конечно, мы 

хотим выступить в защиту последователей Фалуньгун, это нормально. Но 

мы также должны выступить за христиан, которых убивают и продают на 

органы только из-за того, что у них есть Библия. 

И в этом лицемерие левых и также правых, таких как Райан, который 

продал республиканцев, притворяясь, что представляет консерваторов 

вместе с сенатором Маккейном. Это полностью лживые дряхлые политики. 
Полностью осатанелые. Они не напрямую поклоняются сатане, но 

политически они создают царство сатаны. Централизованную 

архангельскую власть, которая всегда ведёт в ад! Но люди настолько… 

Каждое поколение среди молодых людей, которые не раскрыли свою 

эпигенетику, не встали на правильный путь, не стали сильными через 

преодоление трудностей, через слёзы. Если они не раскрыли себя, проходя 

через тренировки по джиу джитсу, реслингу, боксу, стрельбе, не ходили на 

охоту. Да, вот теперь мы видим такую молодёжь, природа которых 

полностью другая. Они лишь могут играть в видеоигры весь день. 

Фантазировать, что они могут быть героями. 

Нужны настоящие люди, цивилизация людей, которые являются 

полицией мира и армией мира. Не существует государственной армии и 
государственной полиции. Люди сами являются полицией. Люди сами 

являются защитниками своих ближних. У людей есть оружие. И они знают, 

как его применять. Знают, как защищать себя. И знают о праве на 

самозащиту. Это совершено другая популяция. 

И конечно же каждый тоталитарный диктатор, не хочет, чтобы вы 

раскрывали в себе эту эпигенетику. Они хотят, чтобы молодые люди были 

слабыми, тупыми и слушали глупых знаменитостей, которые говорят вам, 

во что вы должны верить. «Не делайте этого, это опасно. Не лазайте по 

деревьям, это очень опасно!» «О, этот ребёнок слишком много бегает, у 

него ADD». Как это расшифровывается? ADD – синдром дефицита 

внимания и гиперактивности (СДВГ). «О, этот ребёнок играет с палками, 
это насилие. Немедленно остановите его». Нет, они так тренируются. Они 

так учатся. Если это будет приветствоваться, а не демонизироваться, и 

молодые мужчины и женщины смогут раскрывать такую эпигенетику, это 
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позволит им приносить большую пользу сообществу, которое они 

защищают. Они могут перестать быть хищниками и стать защитниками. 

Таким являются, например, овчарки. Овчарки являются защитниками. У 

них есть все те же самые вещи. что и у волков: клыки, одинаковая окраска. 

Они могут убивать, как и волки. Но они не убивают ради веселья. В 

отношении людей такие овчарки не охотятся на людей, только потому что 

видят, что люди слабые. Они не эксплуатируют людей, из-за того что они 
видят, что люди слабые. Когда они видят слабых людей, они говорят: 

«Дело дрянь, они слабые. Они в опасности! Нам нужно помочь им стать 

сильными». Это овчарки. Чхонильгук — это Царство, где мужья и жёны, 

цари и царицы Чхонильгук, пребывают с Царём царей и опираются на 

Конституцию, и где большинство людей… Нет класса социапатов, потому 

что они могут держаться за класс психопатов, которые устанавливают 

централизованную власть. В Чхонильгук нет централизованной власти. 

Поэтому класс социапатов, «козлы», становятся «овцами». И 80-90% людей 

вырастают как полиция мира и армия мира. Их учат иметь базовые 

преимущества, и они вырастают и становятся «овчарками» (по отношению 

к «овцам» – прим. пер.), а не «волками». Вы понимаете? Овечка, которая 
может защищать своих ближних, других граждан Чхонильгук. Защищать 

Конституцию и их права, и т.д. Но они раскрывают себя не с целью стать 

злыми хищниками. Класс хищников стремится взращивать следующие 

поколения как хищников. Это реальная война между овцами и волками. Я 

не имею в виду, что в природе волки — это зло. В экосистеме… Мы любим 

волков в природе. Ок? Это просто метафора, аллегория. Бог использует это, 

чтобы дать нам представление. Но… Лев возляжет с ягнёнком. Лев 

передаст свою власть ягнятам. Лев отдаст свою силу овцам. Он возляжет с 

ними, он будет пребывать с ними, он будет в их Царстве. Это не означает, 

что он будет вегетарианцем. Не означает, что лев будет есть овощи и 

травы. И не будет никакой охоты в естественных экосистемах мира. Не об 

этом говорит Библия. Это аллегория и пророческие изречения, чтобы 
описать будущее, что лев, Царь царей, возляжет с овцами, будет пребывать 

с ними, защищать их, наделит их своей властью, чтобы они 

владычествовали над волками – над классом хищников. Вы понимаете? Это 

и есть Царство. Это Царство приближается, потому что закон его был уже 

оглашён. Конституция Чхонильгук была оглашена. 

Мы молимся за наших братьев и сестёр в Азии. Так как они в ужасной 

опасности, особенно в Корее. На высших уровнях госсекретарь говорит об 

опасности. В Северной Корее осуществляется всё больше и больше 

тренировочных запусков баллистических ракет. Всё больше и больше, 

просто безумное поведение. Мы знаем, что высшие круги, из-за того что 

они не привели к власти Хиллари, чтобы начать войну с Россией и втянуть 
нас всех в Третью мировую войну, они всё равно хотят развязать её или в 

Израиле. Америка собирается переместить своё посольство из Тель-Авива 

в Иерусалим. И некоторые из радикальных мусульманских стран сказали, 
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что, если вы это сделаете, мы начнём бомбить. Итак, они хотя развязать 

войну там или в Азии, друзья. Они понимают, что Америка не может вести 

две основные войны одновременно. Но любая из них втянет нас в Третью 

мировую войну. Мы проходим через очень, очень бурные воды. Поэтому 

настало время молиться, раскаиваться. Время опуститься на колени и 

сказать: «Бог, мы не совершенные, но мы просим, чтобы Ты использовал 

нас и наполнил нас провиденциальной и Божественной волей и 
Божественной миссией. Чтобы мы могли сражаться и выжить вместе с 

человечеством. Помоги человечеству перестать быть «козлами», которые 

работают на «волков», и стать «овцами», пребывающими в единстве со 

львом». Львом из колена Иудина. Мы молимся так каждый день: «Да 

приидет Царствие Твоё; Да будет воля Твоя и на земле, как на небе». 

SOS, поднимайтесь. Пока они готовятся, давайте прочитаем слова из 

Чхонсонгён… Мы можем показать последний видеоролик для тех, кто 

хочет ещё его посмотреть, после обеда. Там рассказывается о том, как в 

Китае торгуют человеческими органами. Про звонки, которые они делали 

реально существующим государственным врачам. Всё это записано на 

плёнку. На Китайском языке. Я сам могу говорить по-китайски. Всё 
записано на плёнке. Они говорят: «Да, мы доставим вам печень в течение 

недели. Свежую. Мы доставим вам сердце за четыре дня. Свежее». Всё это 

записано. На CNN не хотят про это рассказывать. Хиллари Клинтон не 

хочет про это рассказывать. Они дьяволы и преступники. Давайте 

прочитаем слова из Чхонсонгён на страницах 640-641: 

«Вот почему заповедь: «Возлюби Господа Бога твоего всем сердцем 

твоим и всею душею твоею и всем разумением твоим» стоит на первом, а 

не на втором месте. За ней следует заповедь: «Возлюби ближнего твоего, 

как самого себя». А кто нам ближний? Все люди мира – наши ближние и 

братья. Это значит, что мы должны отдать свое сердце, душу и жизнь на 

благо людей мира. Если вы поставили на карту свою жизнь, значит, вы 

отдали все. Так давайте же умрем ради Божьей воли!» 
Если вы лишь пытаетесь сделать вид, что живёте ради других, это не 

жизнь ради других. Когда вы притворяетесь, как всегда делают «левые». 

Они говорят: «Мы за бедняков». Хотя, если вы посмотрите на статистику, 

они не жертвуют бедным свои деньги. Жертвуют консерваторы. В среднем 

в три раза больше. На 30% в среднем больше? Левые – это фарисеи. Они 

лишь притворяются, что так сочувствуют людям и что они гуманные. Но 

всё, что они делают, их постоянная цель – централизованная власть. Чтобы 

у них было всё больше власти, чтобы они могли совершать всё больше 

преступлений, чтобы они могли использовать ресурсы ради себя и своих 

друзей. Те деньги, которые они забирают у вас, не направлены на бедных 

людей. Большая часть денег идёт бюрократам, служащим в этих 
департаментах, а также самим элитам. Это хорошо известно в Китае и 

хорошо известно в Корее. 
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Чхонильгук — эта нация, в которой мы воистину живём ради других, 

ради людей мира. Мы восстаём против зла. Мы восстаём за права людей. В 

чём величайшая любовь? Отдать свою жизнь за ваших друзей, за ваших 

ближних. Это истинный защитник. Если ваши ближние в опасности, 

отправляйтесь туда и боритесь за них. Это и есть истинная любовь. 

Нарисовать сердечко и сказать: «Посмотрите, какой я гуманный», – это ещё 

не истинная любовь! Нужно быть готовым умереть! Быть готовым умереть! 
За людей. Не потому что они совершенные, не потому что вы 

совершенные, а потому что вы человек и заботитесь о людях. Вы не против 

человечества. Вы не относитесь к людям как к вирусам. Вы не верите в эту 

чепуху про Гею. А вы видите в людях ценность. Несмотря на все свои 

слабости, человеческие существа, когда они связаны со своим Творцом, 

они могут быть такими сильными, создавать столько красоты, искусство, 

добродетель, милосердие, силу. Дьявол знает это. Поэтому они 

предпринимают всё возможное, чтобы уничтожить человечество. 

Давайте все поднимемся чтобы принести сегодня хвалу Богу. Давайте 

молиться за братьев и сестёр в Корее. Они вышли в пятницу… Я просто 

плакал. Мне так было печально в пятницу, когда я думал о них. Они 
борются за свои жизни в Корее. Я сочувствовал им, так как они под 

проклятием матери Хан. Я подумал, я хочу сделать что-то для них. Но 

ничего не могу. Всё, что я могу сделать, — молиться за них и говорить им 

правду. И я был очень благодарен, почувствовал величайшую 

благодарность, когда думал о них. Возможно, они на грани полного 

разрушения. Наступление коммунизма. Начало войны. Но они говорят, что 

хотят бороться за нацию. Я почувствовал благодарность по отношению к 

ним. Они там одни представляют свою нацию. Корею, или Японию. 

Давайте молиться за них. Когда мы будем прославлять Бога сегодня, петь 

песни прославления, уделите время, чтобы помолиться за них. Им на самом 

деле очень нужны наши молитвы сейчас. Им нужны наши молитвы, наша 

любовь, наша праведность, наша доброта. Чтобы преодолеть всё то зло, 
которое стремится их уничтожить. Давайте начнём петь песни 

прославления. 

 

Откровение Царства (2 апреля 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Прежде чем мы перейдём к Слову, я хотел бы рассказать о братьях и 

сёстрах из Кореи. Они сами инициировали это. Получили разрешение от 

полиции Чхонпхён и устроили демонстрацию протеста прямо напротив 

Дворца Чхонджонгун. Вот эта сестра – лидер Sanctuary Ёсу. Она была 

капитаном судна под началом Отца. Она получила лицензию и стала 
профессиональным рыбаком. И она также бывала на рыбалках с Отцом. 

Она близко знала Отца. И сразу после «Нарушая молчание» она 

присоединилась к Sanctuary и выступила вперед. Вот она здесь с 

http://sanctuary-ru.org/1541/
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микрофоном. А вокруг братья и сёстры из Сеула и пригородов. Вот они 

устроили демонстрацию. Они показывают, кто является наследником. Они 

держат большой плакат. «Наследник, преемник и представительное тело 

Господа Второго Пришествия Преподобного Сан Мён Муна – Мун Хёнг 

Джин». Они стоят напротив зала Чхонпхён, который является огромным 

долговым якорем и который потопит этот корабль в скором времени. 

Люди не понимают и думают, что обладают большим имуществом. Нет, 
у вас множество долгов. Они хотят заложить все долги, а потом сказать: 

«О, Хёнг Джин ним, мы хотим, чтобы ты вернулся и стал хозяином!» Вот 

идиоты! Среди воров нет чести. И несмотря на то, что нам пришлось 

трудно и нам пришлось оставить имущество в миллиарды долларов, 

которые по праву принадлежали мне как наследнику Истинного Отца, но 

благодаря тому, что у нас есть кодекс чести, мы сказали: «Нет, мы не 

смиримся с ересью. Мы не потерпим того, что слова Отца уничтожаются. 

Это не Царство». Материальное имущество – это не Царство. Три 

поколения царского права будут сохранены, и Чхонильгук установится. 

Нам пришлось принять трудное решение, уехать в пустыню, не взяв 

ничего, но Бог истинен, и Он верен, и через полтора года после того, как 
мы нарушили молчание, около 10 тысяч человек, включая 

благословленных детей, вернулись под авторитет Отца. Через год! В 

следующем году будет 20 тысяч. И все вернутся, потому что им некуда 

больше идти, потому что есть только один законный наследник. И мы не 

потеряли честь. И мы не воры. Мы не воры, как все эти архангелы, которые 

окружают Мать Хан и поддерживают ересь. Вот что произошло в Корее на 

этой неделе. Эта сестра была здесь пару месяцев назад. Они протестуют 

прямо напротив холма, который ведёт во дворец. А это хунсанимы, они 

получают свои короны. 

Давайте перейдём к Откровению Царства. Мы начали говорить об этом 

в среду, когда проводили передачу для корейских членов, а затем ещё 

несколько часов для японских членов. Всё это длилось с 5 утра до 12 часов 
дня. Мы обсуждали множество вещей. И среди прочего мы обсуждали 

книгу Откровений. Мы также говорили об этом в четверг. Каждый раз, 

когда вы говорите о книге Откровений, найдётся кто-то, кто будет 

причитать об этом. Перестаньте! Закройте рот! Это находится в Библии. 

Просто загляните туда. Люди хотя бы один раз должны увидеть, что 

находится в книге Откровений. Книга Откровений – это одна из книг, 

которая показывает последние дни. Это очень важная часть Писания.  

Вот общая карта книги Откровений. Вот здесь Священство Христа. Вот 

здесь всадники. Есть 7 печатей, 7 труб. Это период испытаний. Здесь 

женщина, одетая в солнце, у которой луна находится у ног. Здесь образ 

зверя. Сатана изгнан с Небес. Начало войны на Небесах. Здесь агнец Сиона. 
Здесь личность с короной, которая пожинает урожай на земле. Здесь 7 чаш, 

которые пролили ангелы на землю. Разные виды бедствий, и затем 144 

тысяч избранных. Вот такая общая картина. Мы не можем разбирать всё в 
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подробностях. Я не являюсь суперэкспертом по книге Откровений, но это 

очень интересная часть пророчеств. На протяжении истории миллионы 

верующих проповедовали об этом, или старались изучать книгу 

Откровений. Давайте прочтём 6 главу, мы говорили о ней в среду. Если вы 

не слышали, я быстро расскажу вам. Это о четырех всадниках 

апокалипсиса. Это 6 глава. 

«И я видел, что Агнец снял первую из семи печатей, и я услышал одно из 
четырех животных, говорящее как бы громовым голосом: иди и смотри. Я 

взглянул, и вот, конь белый, и на нем всадник, имеющий лук, и дан был ему 

венец; и вышел он как победоносный, и чтобы победить. И когда он снял 

вторую печать, я слышал второе животное, говорящее: иди и смотри. И 

вышел другой конь, рыжий; и сидящему на нем дано взять мир с земли, и 

чтобы убивали друг друга; и дан ему большой меч. И когда Он снял 

третью печать, я слышал третье животное, говорящее: иди и смотри. Я 

взглянул, и вот, конь вороной, и на нем всадник, имеющий меру в руке своей. 

И слышал я голос посреди четырех животных, говорящий: хиникс 

пшеницы за динарий, и три хиникса ячменя за динарий; елея же и вина не 

повреждай. И когда Он снял четвертую печать, я слышал голос 
четвертого животного, говорящий: иди и смотри. И я взглянул, и вот, 

конь бледный, и на нем всадник, которому имя «смерть»; и ад следовал за 

ним; и дана ему власть над четвертою частью земли — умерщвлять 

мечом и голодом, и мором и зверями земными. И когда Он снял пятую 

печать, я увидел под жертвенником души убиенных за слово Божие и за 

свидетельство, которое они имели. И возопили они громким голосом, 

говоря: доколе, Владыка Святый и Истинный, не судишь и не мстишь 

живущим на земле за кровь нашу? И даны были каждому из них одежды 

белые, и сказано им, чтобы они успокоились еще на малое время, пока и 

сотрудники их и братья их, которые будут убиты, как и они, дополнят 

число». 

«Конь бледный» по-гречески звучит как «зелёный». Вот это четыре 
всадника апокалипсиса. Вот картина, похожая на изображение, 

сгенерированное компьютером. Вы видите белого коня. На нём всадника с 

короной. Здесь она похожа на огонь, но это должен быть венец. Он держит 

лук. Далее вы видите красного (рыжего) коня. И на нём парень с мечом. 

Затем здесь чёрный (вороной) конь. Вы видите весы? Это весы правосудия. 

И вот зелёный конь. И на нём смерть. Он держит косу смерти. Это четыре 

всадника апокалипсиса. 

Вот другая картина, другое их изображение. Здесь белый конь. Видите 

лук? Красный всадник с мечом, чёрный всадник с весами, и бледный конь 

со смертью. Мы обсуждали это. Есть один пастор из Австралии, которому 

австралийская Sanctuary, возможно, передаст Конституцию Чхонильгук. Он 
говорил о четырёх цветах всадников. Есть белый, чёрный, красный и 

зелёный. Этот пастор сделал целую презентацию о четырёх цветах 

всадников. Этот пастор – молодой человек смешанной национальности: 
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наполовину итальянец, наполовину азиат. Он свободно говорит по-

английски. Он описывал то, что сказал ему Бог. Бог открыл ему, что четыре 

цвета – это основные цвета почти всех мусульманских стран. Вы можете 

посмотреть также его презентацию. Его служение называется «Discovery 

ministry». Его имя Джозеф? Я не помню фамилию, но какая-то итальянская 

фамилия, наподобие Стромбони. Он показал все флаги мусульманского 

мира. Чёрный, белый, красный, зелёный. Это их цвета. Не все, но многие 
мусульманские страны имеют это сочетание. Иногда нет красного, но 

почти всегда присутствуют три из этих цветов. Он говорил о них как о 

возможных четырёх всадниках, что это будут завоеватели мира, которые 

создадут бедствия. 

Мы знаем, что это отчасти так. Потому что, если мы понимаем 

сущность архангела, мы понимаем, что роль правительства – это роль слуги 

народа. Не господина, а слуги. Архангел должен был служить Адаму и Еве, 

он не должен был править Адамом и Евой. Он должен был находиться под 

владычеством Адама и Евы, то есть граждан. И Бог дал три благословения 

человечеству: плодитесь и размножайтесь и владычествуйте над 

творением. Он никогда не говорил: «Архангел, ты правь творением и 
людьми». Он сказал людям: «Вы должны править творением». Не для того, 

конечно, чтобы стать высокомерными и поклоняться себе, но чтобы 

прославлять Бога и приумножать дары, которые Он нам дал. Мы знаем 

надлежащее положение правительства, мы знаем сущность правительства. 

Оно не является ни вашим папочкой, ни мамочкой, ни другом. Джордж 

Вашингтон сказал: «Правительство не наделено разумом или 

красноречием. Это сила. Подобно огню, оно – опасный слуга и 

чудовищный хозяин». Вот что такое правительство. Централизованная 

власть всегда ведёт ко злу. Это ведёт к тому, что собираются психопаты. 

Они как вампиры прилепляются к ней и узаконивают свою психопатию. 

Они всем навязывают свою психопатическую волю. И мы видели, как это 

снова и снова повторялось на протяжении всей истории – все эти 
сатанинские монархии, тоталитарные режимы. 

И Америка в этот раз чуть было не пала. И до появления Господа 

Второго Пришествия Америка находилась на вершине стадии роста, но 

Христос не вернулся в то время. И Америка была лучшим, что создало 

человечество, но она не стала непроницаемой для коммунизма. Она не 

стала непроницаемой для глобалистских картелей. Мы стали свидетелями 

того, что они почти захватили страну, разоружили население. Хиллари 

Клинтон обещала это сделать, она собиралась это сделать. Они уже 

подвергли цензуре интернет, кампусы университетов, общественные 

школы. Они уже проводили сексуализацию детей, говорили, что ваши дети 

не принадлежат вам, что они принадлежат государству. Всё это уже было 
сделано в Америке! Всё это было сделано. Гомосексуализм, трансгендеры, 

«синдром влечения к несовершеннолетним», декриминализация педофилии 

в Западном мире – всё это уже было сделано! Это была колоссальная битва 
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не на жизнь, а на смерть. И Америка должна была выступить, должна была 

выбрать независимого кандидата. Трамп не Мессия, но он был избран 

Богом, чтобы привести в порядок этот хаос, который создал сатана. 

И мы знаем, что за кулисами всего этого опустошения стоят основные 

силовые блоки сатанинского мира. Мы говорили о них на протяжении 

нескольких лет. Пасторы тела Христова должны говорить об этом каждую 

неделю. Потому что мы должны предупредить паству о том, как действуют 
волки. Вы должны знать, как действуют волки и демоны, для того чтобы 

сражаться и побеждать их, противостоять им, для того чтобы дьявол 

убежал. Но вы должны знать, чему вы противостоите. Если вы не 

понимаете того, чему противостоите, вы подчиняетесь этому, и это 

произошло с христианами. Они подчинились ложному евангелию, ложному 

про-правительственному евангелию, ложному объяснению Иисуса как 

коммуниста католической церковью, либералами, протестантскими 

деноминациями, которым заткнули рты различными законами Америки о 

том, что пасторы не должны говорить о политике или поддерживать 

кандидатов. Пасторы должны поддерживать кандидатов, делать это со 

Словом Божьим. Они должны предупреждать свою паству, говорить им, 
какой кандидат находится на стороне Бога, а кто на стороне сатаны. 

Потому что, как сказал Платон: «Вы можете не интересоваться политикой, 

но тогда политика заинтересуется вами». И если вы не будете 

интересоваться политикой, то вами будут править низшие, и это ваша вина. 

Есть психопаты, которые ниже вас, но которые ядовиты и демоничны, и 

только притворяются хорошими. Но они хотят централизовать и воровать, 

использовать силу против невинного населения. 

Мы всё это понимаем. Мы знаем, что за сатанинским царством стоят 

основные блоки силы. Мы знаем, что Америка начала разрушаться с 1914-

го, когда она приняла закон о Федеральной резервной системе и позволила 

вторгнуться европейским банкам. Эти банки используют денежные 

средства, для того чтобы захватить экономику, покупать политиков, 
создавать законы, нужные им, завладеть страной и стричь купоны с 

населения. И после 1914-го появились налоги на доходы, которые 

незаконны в Царстве Божьем. Библейский принцип состоит в том, что вы 

храните, что пожали своим потом, оно не должно быть украдено демонами 

или архангелами. Бог дал нам благословение плодиться, размножаться и 

владычествовать над творением не для того, чтобы сатана отобрал 90% 

этого. Нет, нет, нет! Это сатанинский мир, это мир сатаны. Америка была 

близка (к идеалу) благодаря тому, что была основана на иудео-

христианских корнях, на личных отношениях с Христом, а не на 

централизованном католичестве, не на управляемых государством 

христианских церквях или религиях. Это децентрализованные отношения с 
Христом. Были пуритане, методисты, баптисты, у нас были все 

протестантские группы, которые пришли и основали Америку. Это было 

децентрализованное христианство. Нам нужны отношения с Богом, нам 
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нужны личные встречи с Богом, как написано об этом в Писании. Таково 

было основание Божьего благословения. И эта страна смогла подняться на 

вершину стадии роста. Но как христиане мы знаем, что, когда Христос 

вернется, он будет царём. Поэтому как христиане мы должны страстно 

желать наступления Царства, поэтому в Писании сказано, что мы должны 

каждый день молиться: «Да приидет Царствие Твое, да будет воля Твоя, и 

на земле, как на небе». Мы должны молиться о наступлении Царства 
каждый день. Потому что в конце концов мы служим не республике, не 

государству, мы ждём Царя и его Царство. Таков контекст. 

Мы говорили о трёх основных блоках силы. И также есть ещё одна, 

которая представлена другим всадником. В мире сатаны существуют 

четыре основные силы. Мы никогда не говорили о них в контексте 

всадников. Я обычно называл их триадой или троицей сатаны. Но на этой 

неделе стало ясно, и дух Божий сказал мне, кто является четырьмя 

всадниками апокалипсиса, которые несут разрушение в последние дни. 

Апокалипсис – это не когда весь мир взрывается, как показывают в 

голливудских фильмах. Апокалипсис – это конец владычества сатаны. И 

после него приходит другое царство. Это Царство Христа. Это не означает, 
что земля взорвется, что будут везде волны и цунами, как показано в 

фильме «2012», что даже Гималаи покроются водой. Это все голливудские 

фильмы. Но в Библии сказано о четырёх всадниках апокалипсиса. 

В то время как мы говорим об этих четырёх силах, мы видим, что 

символы, о которых пророчествует Библия, связаны с символами этих 

действующих картелей. В Западном мире у нас есть англосаксонские 

банковские картели, которые используют стратегию захвата экономики, 

стратегию «разделяй и властвуй». Таким образом Ротшильд захватил банк 

Англии, таким образом они захватили пять основных банков Европы после 

войн с Наполеоном. И теперь каждая страна обложена налогами 

центральных банков, и из них выкачиваются ресурсы. В конце концов 

Эндрю Джексон, которого любит Трамп (у него есть портрет и статуя 
Эндрю Джексона на коне в офисе), изгнал банки Европы, потому что они 

попытались захватить денежные ресурсы Америки, чтобы начать разводить 

людей на налоги. Эндрю Джексон сражался с ними, он выгнал их, но они 

вернулись с Вудро Вильсоном, который принял закон о Федеральной 

резервной системе. После этого приняли налоги на доходы. И затем на 

протяжении 100 лет происходил грабеж Америки. Это система, не 

основанная на Боге. Как только эта система устанавливается, начинаются 

различные проблемы. Появляется система пособий, которая разрушает 

семьи, потому что женщины разводятся с мужьями. Появляется культура 

ненависти к мужчинам, к отцам. Появляется система общественных школ, 

где детям промывают мозги, чтобы они относились к родителям как к 
врагам, и государство начинает владеть детьми, оно вносит культуру 

свободного секса, культуру гомосексуализма, трансгендеров, культуру 

педофилов. И всё это ведёт к полной экономической и социальной 
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деградации. И сейчас Америка противостоит Трампу, который пытается 

бороться с этим. 

Это королевский герб Ротшильдов. Семья Ротшильдов была так 

могущественна, что короли Англии должны были кланяться ей, и отпрыски 

Ротшильдов вступили в брак с потомками королевской семьи Англии, 

которые, кстати, не являются британцами, а происходят из Австрии. Дом 

Виндзоров – это потомки трансильванских королей, и принц Чарльз 
гордится тем, что их предок – Влад Третий Цепеш (прототип Дракулы). 

Они даже не британцы, но управляют британским народом! Они 

противостояли Брекзиту. Посмотрите на герб Ротшильда. Что это? Это 

стрелы лука! Картель Ротшильда – это главный картель, он владеет 

Международным валютным фондом, Банком международных рассчётов в 

Швейцарии, главными центробанками стран. Это мафиозная система. Это 

глобальный банковский картель, который захватывает страны, навязывая 

им свою финансовую систему. Вы видите здесь корону и стрелы лука. Это 

пять  изначальных банков Ротшильда в Европе. Они владеют банками 

Англии, Франции, Германии, Швейцарии и Италии. И пятеро его сыновей 

управляют этими центробанками. Поэтому здесь пять стрел. Сейчас они 
захватили весь мир. Банк Кореи также является членом Международного 

Валютного Фонда. Они управляют миром, являются самой богатой семьей, 

владеют более 50 триллионами долларов. Они обладают большей силой, 

чем отдельные страны. Это очень сильный блок. И такие гремлины, как 

Джордж Сорос, работают на этих глупцов. А Сорос – это тот, кто 

финансирует протесты в Америке, на Украине, в Европе и т.д. Ротшильд 

владеет этими филиалами, а Сорос – один из главных их людей, который 

использует финансы, чтобы дестабилизировать, дает деньги НГО, которые 

распространяют коммунизм, потому что они хотят создания 

централизованных государств, централизованной архангельской власти, 

централизованных правительств. Потому что если вам принадлежит один 

клиент, то есть правительство, то вы получаете всю страну. Поэтому в 
Царстве Божьем запрещено централизованное правительство и 

централизованный банк. Правительство не должно превышать 10% от 

ВВП. Центробанк, централизованное образование, централизованная армия 

– всё это запрещено, потому что это всё остатки сатанинского царства. 

Ротшильды также спонсировали восстановление Израиля в сороковых 

годах. Они очень много денег вложили в это. Они также считают своё 

родословие мессианским, потому что они евреи. В 18 веке писали, что 

Ротшильд – это потомок иудеев, который правит странами и поддерживает 

Израиль, поэтому многие рассматривают его как мессианскую личность. 

Но Ротшильд и его семья предали Бога Библии и приняли саббатианство 

или каббалу, то есть оккультный иудаизм. Саббатианство в 1666 году было 
самым сильным мессианским движением в мире. Более миллиона евреев 

следовало за Саббатаем Цеви, то есть половина евреев земли следовала за 

этим глупцом! О чём говорил этот демон? Чему он учил? Он учил тому, 
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что, для того чтобы пришло Царство Божье, мир должен погрузиться в 

грех, и тогда Бог придёт и избавит мир от греха. То есть мы должны очень 

сильно грешить, чтобы ускорить пришествие Царства! И что они делали 

для этого? Они вступали в разного рода секс-секты, занимались оргиями, 

гомосексуализмом, педофилией, распутством, и с их точки зрения – они 

делали религиозное приношение. Они приносили жертву! Они приносили 

жертву во имя пришествия Царства! Это было огромное движение секс-
секты в 17 веке. И половина евреев земли считало Сабаттая Цеви Мессией! 

После него Виктор Франко был связан с установлением секты 

иллюминатов в Италии. Это также было связано с Ротшильдом, он 

финансировал их. Они были все связаны и стали частью одной культуры – 

культуры централизованной власти, централизованного архангельского 

сатанизма, они буквально проводили ритуалы убийства людей, насиловали 

детей. Это всё наследственное. Служители Ваала делали то же самое. 

Служители Ашеры делали то же самое. Эти демонические силы не исчезли! 

Они продолжали существовать за кулисами. И это монархические династии 

в Европе, и в наше время через случай с Джимми Сэвилом мы узнали о 

том, что в британской монархии и правительстве существует круг 
педофилов. Джимми Сэвил был ведущим на ВВС. Он занимался 

сиротскими приютами, но на самом деле он занимался продажей детей. И 

после того, как он умер, раскрылось более 500 случаев насилия над детьми, 

которые подали в суд на правительство Англии. 500 случаев насилия стали 

известны после его смерти, но при жизни всё это скрывалось, потому что 

он был лучшим другом принца Чарльза. Для вас это звучит безумно, 

потому что вы нормальные люди, вы не психопаты, вы не хотите 

причинять боль людям, и вы не демоны. Поэтому это так странно звучит. 

«Как люди могут убивать младенцев? Как они могут насиловать детей? Как 

Эдвард Хит мог перерезать горло у пятилетней девочки и потом заниматься 

сексом с её мертвым телом?!» Обычному человеку этого не понять. Это не 

умещается в голове. Но в сатанинском окружении такое происходит на 
протяжении сотен лет. В этом нет ничего нового. В Библии написано о 

служении Ваалу, которое происходило много лет назад. 

Но сатанинская власть продолжалась, и супер элиты, и вся власть, 

которая их защищала, создавала секретные службы, чтобы сделать из 

обычных людей преступников. Если вы вдруг захотите противостоять им, 

если вы раскроете свой рот и заговорите против них, то они придут за вами 

и скажут: «Ты педофил, ты наркодиллер, ты преступник, ты нарушил 

такой-то закон». Это система шантажа. Мы понимаем, что мафия, 

синдикаты, картели действуют по тем же принципам. Это деньги и 

убийство. Вот с помощью чего они стараются контролировать. Деньги и 

убийства. Вы можете делать всё, что хотите, если у вас есть деньги и вы 
можете убивать. Поэтому люди поняли это и продались дьяволу. Они 

сказали: «Да, я продаю себя тебе, сатана, только дай мне эти две вещи – 

деньги и убийство». Поэтому правительство – это пересечение убийства и 
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денег. Там собрались убийцы, они сформировали федеральную власть, они 

основали национальные войска в коммунистических странах, федеральную 

полицию, федеральную армию – всё, что может убивать, было подчинено 

архангельской системе. И всё это связано с деньгами, то есть может 

управляться банковскими картелями. То есть они работают вместе. 

Матрица денег и убийства. Кук Джин ним много об этом говорил. 

Белый всадник называет себя мессией, и мы должны помнить, что 
частью этого банковского картеля является банк Ватикана. Это один из 

крупных центробанков в мире. И поэтому некоторые люди говорят, что 

белый всадник – это Ватикан. Потому что нынешний папа римский точно 

еретик, он ведёт мир к демонизму, к централизованной власти архангела, 

он поддерживает ООН, поддерживает тему изменения климата и идею 

налога на выброс углекислого газа – всё это безумие. Более того, папа 

римский говорит, что Европа не имеет христианских корней, и что нет 

такого понятия, как мусульманский терроризм. Он подобен фальшивому 

святому в белых одеждах, он на 100% выступает за архангельскую 

сатанинскую власть, которая управляет обычными, добросердечными 

людьми, которые желают пришествия Христа и его Царства. Эта группа 
тоже связана с Ротшильдами. Интересно, что у белого всадника есть лук, 

стрелы, а также венец. То есть он является монархом, как и Ротшильд. То 

есть это символическая семья западных англосаксонских картелей, 

преступники из Бильдербергской и Давосской группы входят туда. Позади 

этого блока столько зла. Одно из них – централизация правительства, 

которую мы видим в мире сегодня. Это белый всадник, антихрист, 

мессианская фигура, которая имеет венец, лук и стрелы. Вот другой герб 

Ротшильда. Это стрелы. 

Красный всадник. Мы говорили об этом много раз. В Корее мы 

называем китайцев «красные». В Америке «Красные» – это бейсбольная 

команда. И также красный – это цвет коммунизма. Коммунисты Китая – 

это тираны Азии. Они подавляют 1,6 миллиарда невинных китайцев. Они 
убили и замучили, они продают христиан на органы, они продают на 

органы даже последователей Фалуньгун. Я попал в черный список Китая. 

Меня там задержали, когда я отправился в путешествие по Китаю. Они 

депортировали меня. Они не продали меня на органы, но они 

депортировали меня. Китайский блок также продвигается Давосской 

группой, которая является передовой группой Бильдербергской группы, 

которая принадлежит картелю Ротшильда. Все они – 150 сил 

англосаксонской группы. Они теперь хотят поставить Китай вместо 

Америки, потому что Америка стала «плохой», выбрав Дональда Трампа. 

«Нам нужно избавиться от Америки», потому что она возвращает 

справедливую торговлю, она избавляется от программ ООН, от ТРР, 
которая подрывает Америку, чтобы она разрушилась и чтобы Китай 

искусственным образом смог стать рекламой нео-коммунизма, чтобы его 
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приняли во всём мире. Все это для того чтобы создать больше 

архангельских стран и систем, централизованных правительств. 

Если вы способны различать, если вы понимаете сущность архангела, 

что федеральное правительство находится на положении архангела, вы 

сможете понять, кто старается идти по направлению к Божьему Царству, а 

кто идёт по направлению к царству сатаны. Это очень чётко видно. Такова 

сила Божественного Принципа. Есть китайские коммунисты, убившие 
массу людей, диктаторы, которые составляют рейтинг своих граждан, в 

зависимости от преданности централизованному правительству Китая. 

Если вы преданны, то получаете высокий рейтинг и улучшаете свою 

кредитную историю. Если вы плохо отзываетесь о правительстве, то ваш 

рейтинг падает, и вы не можете взять кредит, потому что вы не преданны 

государству! И догадайтесь, кто помогает осуществлять эту программу? 

Это Марк Цуккерберг из Фейсбука. Этот неудачник, проститутка помогает 

им создавать такие программы. Вы можете ясно видеть, что в конце добро 

и зло разделяются. Нет больше серой зоны, вы можете видеть, кто 

находится на стороне Бога, а кто на стороне сатаны. Об этом блоке мы 

много говорили, о том, что они продают на органы людей, что они 
тоталитаристы, убивающие христиан, это красная армия. Они в буквальном 

смысле красная армия. 

Затем идёт чёрный конь. Чёрный конь держит весы. Что представляют 

весы правосудия в нашем мире? Где мы видели весы правосудия? В судах. 

Это одна из ветвей правительства. Мы знаем, что суды, как ответвление 

правительства, должны вершить правосудие. Но сейчас есть федеральные 

суды, где нет никаких присяжных, и один судья выносит приговор. Это 

полностью незаконно! Есть также группа в американском правительстве, 

это чёрные убийцы. Кто это? Это агенты ЦРУ, агенты секретных служб 

правительства. Вы видели, что связи с ЦРУ идут со времен Джорджа Буша, 

он был главой ЦРУ. И демократы и республиканцы увеличивали 

правительство. Эти две партии притворяются, что они отличаются и что у 
вас есть выбор. Но это захваченные группы, которые вступили в сговор с 

правящими кругами, с банковскими картелями Ротшильда. Они вступили в 

сговор, чтобы захватить Америку, будь то республиканец Райан Рейнольдс, 

или демократы-безумцы, которые являются открытыми коммунистами. 

Республиканец Рейнольдс притворяется христианином, тогда как продал 

страну. Они даже хуже, потому что они волки в овечьей шкуре. По крайней 

мере демократы не притворяются и говорят, что они за коммунизм. Мы 

можем лучше понять их. 

Отец напрямую сказал Джорджу Бушу: «Ты – царь сатанинского мира. 

Ты не должен идти войной на Ирак». Он предупредил его после 11 

сентября, что тот не должен развязывать войну в Ираке. Конечно, он не 
послушался и сделал как хотел. И хорошо на этом заработал. Дик Чейни 

заработал на этой войне миллиарды долларов. Хотя 16 захватчиков 11 

сентября были выходцами из Саудовской Аравии. Это были не иракцы. Это 
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было абсурдно. Отец был против этого. Он даже заболел, когда началась 

война в Ираке. Его госпитализировали. Вы помните? 

То есть эти весы правосудия представляют «справедливость». Кто 

обладает ими? Современные убийцы, люди наподобие Джеймса Бонда, у 

которых есть лицензия на убийство. У вас нет такой лицензии. Если вы 

убьёте кого-то, то это будет называться убийством, а если убьёт 

правительство, то это будет «ради национальной безопасности». Вы не 
имеете права воровать, но если ворует правительство, то это называется 

«налоги». Архангел всегда хочет по-другому обозвать своё преступление, 

говоря, что это делается ради людей, ради всеобщего добра и т.д. Это 

классическая марксистская пропаганда. Это весы правосудия, тёмные 

организации, которые находятся в тени. ЦРУ также управляет 

наркоторговлей, которая приносит доходы в 2 миллиарда долларов 

ежегодно. Правительство США управляет 93% производства героина в 

мире! Мы контролируем это. Это нелепо! Когда мы впервые заговорили об 

этом, все подумали, что мы сошли с ума. Но если посмотреть на графики 

производства опия с тех пор, как мы захватили Афганистан, вы увидите, 

что оно стремительно взлетело вверх, и сейчас мы производим 93% опия в 
мире. Прекрасная работа, Америка, прекрасная работа! Конечно, это 

делали не обычные люди, не патриоты, это сделала группа чёрных убийц, 

которая получает деньги от этих нелегальных торговцев наркотиками. 

Поэтому они могут создавать группы убийц, проводить дестабилизацию, 

заключать теневые сделки и т.д. Они создали закулисный силовой блок и 

стараются сконцентрировать больше власти в своих руках. Это и есть 

чёрный всадник, держащий весы правосудия. Это ещё один основной блок 

силы – группа тайных операций. Не все, кто работает в ЦРУ и ФБР, не 

патриоты. Там есть патриоты. Но лидеры, основные фракции внутри этой 

организации, привели Америку к упадку. С этим всадником работал Обама 

в двух милях от Белого дома, организовывая государство в государстве, 

работая внутри ЦРУ. Он нанял десятки тысяч новых сотрудников за 
месяцы до окончания своего срока, для того чтобы перехитрить и помешать 

тому, что делает Трамп. Поэтому вы видите: чтобы ни делал Трамп, есть 

люди, которые сливали эту информацию, и находились люди, которые 

говорили: «Нет, мы не будем этого делать, мы не будем следовать 

федеральному закону». И это по всей стране. Есть президент США и 

федеральное правительство, и есть судьи, которые говорят: «Нет, мы не 

будем следовать федеральному закону». Вы говорите всей стране, что не 

будете следовать закону, при этом являясь судьёй! Это какое-то безумие. 

Это государство в государстве. Их возглавляют тайные группы. Это 

главные архангельские сатанинские силы мира. 

И также есть зелёный конь, или бледный конь, который называется 
смерть. За ним следует ад. Он несёт меч, голод, смерть 25% мира. 

Интересно то, что мы всегда говорили о триаде: об англосаксонском 

банковском картеле, о китайских коммунистах. Мы не включали ЦРУ в эту 
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триаду, хотя говорили о нём. Но также есть ещё кто? Радикальный ислам 

ваххабитов Саудовской Аравии. Те, кто смотрел Отчёт Царя, видел Дэвида 

Вуда, его отчёт, который он сделал, основываясь на их Писании, о том, как 

кардинально ислам отличается от христианской культуры и Иисуса Христа. 

Вам нужно посмотреть Дэвида Вуда на канале youtube. Вы можете 

посмотреть информацию из настоящих источников, чтобы понять различие 

христианства и ислама. Интересно то, что Саудовская Аравия является 
центром исламского мира, там находится Мекка, главный город 

паломничества мусульман. Здесь царит закон шариата, там женщины не 

имеют права водить машину. Если вас изнасиловали, вас забивают 

камнями до смерти, если вы не можете предоставить 4 мужчин-свидетелей, 

которые скажут, что видели, как вас насиловали. И здесь же собрались 

нефтяные деньги. Глобальные банковские картели вступили с ними в 

сговор, чтобы установить монополию на нефть, поэтому они ненавидят 

Трампа, потому что он хочет добывать нефть в США. Они не хотят 

конкуренции. Они хотят, чтобы всё было завязано на саудитах. Поэтому вы 

видите, как сенатор Маккейн едет и кланяется им. Это центр 

радикализации исламского мира. В 20 веке большая часть исламского мира 
стала современной, более западной, например, Турция. Если вы поедете в 

Турцию, вы увидите не только Макдональдс. Там девочки могут ходить в 

школу, в колледж, носить джинсы. И те, кто ездил в Дубай, видели, что, 

когда девушки 16-17 лет отправлялись в Европу, они в самолете снимали 

бурки и хиджабы, выходили из самолета в шортах и мини юбках и были 

готовы пойти на вечеринки в Европе. Это совершенно иная цивилизация, 

иное мировоззрение, и мы знаем, что происходит не только вестернизация 

ислама, но и его радикализация. И это стало главным течением. И это же 

происходит в Турции. В Европу приезжают группы мигрантов, они не 

создают новый ислам, они радикализируют ислам. 

Даже в Америке 80% мечетей владеют саудиты. Это означает, что 

саудиты дают образование имамам, а те дают свою интерпретацию ислама 
людям. И среди христиан не все понимают Библию, не все читают её. И то 

же относится и к мусульманам. Возможно, вы знаете обычных мусульман. 

Они прекрасные люди, с ними всё в порядке. Обычные мусульмане, так же 

как и обычные христиане не читают Библию, не читают Коран. Они просто 

слушают своего имама. Дэвид Вуд показал из мусульманских источников 

самые шокирующие вещи о Мохаммеде. Это невероятно! Это шокирует! 

Это не просто о секс-рабынях, которые узаконены в исламе. Мохаммед 

давал проповедь, одев одеяния своей жены Айши! То есть он был одет в 

женские одежды! Я не эксперт в этой области, но они знают. Это 

шокирует! Один хадис говорит о том, что он сосал губы мужчины. Я 

думаю, что отсюда исходит проблема гомосексуализма в исламе, когда 
имамы занимаются сексом с мальчиками. В Европе мусульманский 

иммигрант изнасиловал мальчика в бассейне. И он оправдывался тем, что у 
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него наступил момент крайней сексуальной необходимости. И он 

удовлетворился через мальчика. 

Пастор из Австралии хочет сказать, что все четыре всадника – это 

ислам. Его зовут Стив Кьёчоланти. Но это не так. Если вы действительно 

понимаете расклад сил в мире, вы понимаете, что это не только ислам. Это 

один из больших блоков, но это не единственный блок. Это один из 

основных блоков силы. И эти четыре основных блока работают вместе! Это 
не значит, что они нравятся друг другу. Они соревнуются, кто установит 

тотальный контроль, но они знают, что им нужно работать вместе, чтобы 

захватить большинство населения стран. Поэтому ради удобства они 

работают вместе, и в будущем они будут подставлять друг друга, потому 

что такова природа воров. Они вступят в сговор с вашей бандой, чтобы 

захватить какую-то территорию, а потом сделают всё, чтобы выпихнуть 

вас. Это картели, это бандиты, воры, просто они работают в более крупном 

масштабе, на уровне наций. Эти основные блоки силы отражают 

реальность, и они вызовут основные потрясения на земле. И вы видите, что 

основные символы Библии соотносятся с основными силовыми блоками 

мира. Есть англосаксонский банковский картель, есть китайские 
коммунисты, есть тайные организации, и есть ислам ваххабитов 

Саудовской Аравии. Это очень интересное Откровение и понимание того, 

что происходит сейчас в последние дни. 

Это продолжение 6 главы из Откровения. 

«И даны были каждому из них одежды белые, и сказано им, чтобы они 

успокоились еще на малое время, пока и сотрудники их и братья их, 

которые будут убиты, как и они, дополнят число. И когда Он снял шестую 

печать, я взглянул, и вот, произошло великое землетрясение, и солнце 

стало мрачно как власяница, и луна сделалась как кровь. И звезды 

небесные пали на землю, как смоковница, потрясаемая сильным ветром, 

роняет незрелые смоквы свои. И небо скрылось, свившись как свиток; и 

всякая гора и остров двинулись с мест своих. И цари земные, и вельможи, 
и богатые, и тысяченачальники, и сильные, и всякий раб, и всякий 

свободный скрылись в пещеры и в ущелья гор, и говорят горам и камням: 

падите на нас и сокройте нас от лица Сидящего на престоле и от гнева 

Агнца; ибо пришел великий день гнева Его, и кто может устоять?» 

В прошлом году было 4 кровавых луны. И затем идёт 12 глава 

Откровения. Это о том, что произойдёт в этом году. И эта 12 глава вовлекла 

нас в дискуссию о 6 главе Откровения. Давайте прочтём отрывок в начале 

этой главы. 

«И явилось на небе великое знамение: жена, облеченная в солнце; под 

ногами ее луна, и на главе ее венец из двенадцати звезд. Она имела во 

чреве, и кричала от болей и мук рождения. И другое знамение явилось на 
небе: вот, большой красный дракон с семью головами и десятью рогами, и 

на головах его семь диадим. Хвост его увлек с неба третью часть звезд и 

поверг их на землю. Дракон сей стал перед женою, которой надлежало 
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родить, дабы, когда она родит, пожрать ее младенца. И родила она 

младенца мужеского пола, которому надлежит пасти все народы жезлом 

железным; и восхищено было дитя ее к Богу и престолу Его. А жена 

убежала в пустыню, где приготовлено было для нее место от Бога, чтобы 

питали ее там тысячу двести шестьдесят дней». 

В 12 главе появляется некто на Небесах. Вы видите: «И явилось на небе 

великое знамение». Там появилась женщина. И она рожает, она беременна. 
И она облечена в солнце, и луна у её ног, и у неё венец из 12 звезд. Что это 

такое? О чём это? Что происходит здесь? Я говорил об этом два года назад. 

Может быть, кто-то из вас помнит это. Я говорил о 23 сентября 2017. В тот 

день в небе будет видно это положение звезд. Вы сможете увидеть это 

явление в небе. Давайте посмотрим видео. 

[Видео.] 

Конечно, это интерпретация одного человека, но остается факт, что 

такое положение будет 23 сентября 2017 года, то есть в этом году. Такое 

положение планет: солнце будет в голове у Девы, луна у её ног, три 

планеты – Меркурий, Марс и Венера – будут в созвездии Льва, создавая 12 

звёзд у её головы, то есть венец из 12 звёзд. Такого положения звёзд 
никогда больше не будет. Они проверяли, было ли в прошлом такое 

положение, но не нашли. В Библии этот момент приходится на период 

испытаний, когда приходит образ зверя. То есть если вы до 23 сентября 

увидите что-то похожее на образ (знак) зверя, как описано об этом в 

Библии, давайте прочтём. Это глава 13. 

«И дано ему было вложить дух в образ зверя, чтобы образ зверя и 

говорил и действовал так, чтобы убиваем был всякий, кто не будет 

поклоняться образу зверя. И он сделает то, что всем, малым и великим, 

богатым и нищим, свободным и рабам, положено будет начертание на 

правую руку их или на чело их, и что никому нельзя будет ни покупать, 

ни продавать, кроме того, кто имеет это начертание, или имя зверя, 

или число имени его. Здесь мудрость. Кто имеет ум, тот сочти число 
зверя, ибо это число человеческое; число его шестьсот шестьдесят 

шесть». 

Было множество интерпретаций этих пророчеств. Например, может 

быть, это символ того, что многие джихадисты носят такие знаки, 

говорящие о том, что нет другого Бога, кроме Аллаха, и Мохаммед его 

пророк. Если вы становитесь мусульманином, вы должны принимать это. И 

когда вы видите бойцов ИГИЛ, они носят на голове повязку с этими 

словами на арабском языке. И также на флаге Саудовской Аравии 

написаны эти слова. Поэтому многие люди думают, что это и есть метка 

зверя. 

А другие говорят, что мы теперь живём в эру технологий и что сейчас 
хотят внедрить чипирование населения. И что это влияет на то, можете ли 

вы покупать и продавать, это прослеживает все операции в интернете. 

Мексиканское правительство чипирует свою армию, чиновников. Это 
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происходит в мире. Централизованное правительство чипирует людей как 

животных. Интересно то, что без образа зверя вы не сможете ни покупать, 

ни продавать. Разве это не странно? Это мешает вам продавать и покупать. 

Это очень странно. Не сказано, что если вы поместите образ зверя, то он 

даст вам силу, что вы сможете исторгать огонь из своих пальцев, а сказано, 

что вы не сможете продавать и покупать, если у вас не будет этой метки. 

Мы знаем, что «зверь» – это правительственные структуры. «Сделает то, 
что всем, малым и великим, богатым и нищим, свободным и рабам, 

положено будет начертание на правую руку их или на чело их. И что 

никому нельзя будет ни покупать, ни продавать, кроме того, кто имеет 

это начертание, или имя зверя, или число имени». И отсюда исходит число 

666. И в следующей главе сказано, что любой, кто примет образ зверя, 

будет навечно проклят, что он не сможет войти в Царство, из-за того что вы 

приняли образ зверя, продали свою душу. Вам обещали продление жизни, 

богатства, хорошую кредитную историю. Если вы согласились на это, то 

вам не будет разрешено войти в Царство. Поэтому это серьёзная цена для 

тех, кто примет эту метку. Серьёзная, серьёзная цена. Что именно будет 

таким знаком, мы не знаем. Но если мы увидим нечто во время Rosh 
Hashanah (22-23 сентября 2017 года), это время «праздника труб» (the feast 

of trumpets), приблизительно в это время, когда будет такое расположение 

звёзд в небе и будет… Мы не знаем в точности, что произойдёт, хоть мы и 

знаем, что они попытаются убить Трампа, что они хотят развязать Третью 

мировую войну. Мы знаем, что они хотят разжечь гражданскую войну. Мы 

знаем, что Джордж Сорос открыто финансирует бунты, которые 

происходят в Америке, и пытается организовать «американскую весну». 

Как он организовывал и «арабскую весну» и другие разные революции. Как 

«украинскую весну». Они всегда организуют это весной. Они выводят 

своих лунатиков и психопатов на улицы, чтобы буквально развязать 

конфликт с использованием оружия. Мы знаем, что на глубоком уровне 

они хотят этого и попытаются убить президента Трампа. 
Итак, мы не знаем, что произойдёт, но если приблизительно в это время 

появится некий сценарий… или некий хаос, и что-то будет происходить, 

что повлияет на вашу способность покупать и продавать, если от вас 

потребуется взять какой-либо номер или метку, или выполнять акт 

поклонения правительству, поклонения «зверю». Мы не знаем, что 

произойдёт, но что-то случится в этот промежуток времени. Если это 

связано с 23 сентября, это сигнал. Метка «зверя» может выйти на мировой 

уровень. Может быть, через ООН, может быть, католическую церковь… 

Мы не знаем. Мы не знаем, откуда это появится. Может быть, от 

правительства США и НАТО. Может быть, от столкновения с Россией или 

что-то ещё. 
Вот что интересно. Здесь, во втором стихе (Откровение 13:2), говорится 

о звере, который выходит из моря, и другой зверь выходит с земли. Зверь, 

который выходит из моря, подобен леопарду. Он был подобен леопарду, 
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ноги у него, как у медведя, а пасть у него, как пасть у льва. Вот что 

интересно. Одним из национальных животных Ирана является персидский 

леопард. И, конечно, нация, которая больше всего ассоциируется с 

медведем, – это Россия. У этого зверя ноги медведя, поэтому это может 

быть не сама Россия, но что-то, что имеет связь с ней. И затем идёт пасть 

льва. Заметьте, в Библии говорится, что не вся голова льва, а пасть льва. И, 

конечно, такая пасть, то, что мы слышим в новостях 2017 года, – это 
Северная Корея. Символ Северной Кореи и Южной Кореи – это тигр. У 

него и есть пасть льва. Это большой кот. Это азиатский лев. Корейцы здесь 

изобразили свой полуостров в виде тигра. Таким образом они говорят: «Мы 

тигр, мы не кролик». Японские захватчики говорят: «Корейцы – кролик. Вы 

трусливый кролик, мы вас колонизируем».  Корейцы отвечают: «Нет, нет, 

мы могущественный тигр». Пасть тигра – это Север. Сейчас в новостях это 

главная угроза. Происходящей сейчас ядерный кризис. Иран, скандал с 

Россией и Северная Корея. Вот главные проблемы. Вот что интересно, что 

эти звери, эти правительства, они связаны с… Интересно, что Ирак 

символизирует козёл. У зверя, который выходит с земли, есть два рога. Там 

сказано, что, как у овцы, как у ягнёнка, у него есть два рога. Я просто 
быстро просмотрел этот список национальных животных. Здесь указано, 

что символ Ирана – персидский леопард или персидский кот. А у Ирака – 

козёл. 

Итак, мы не знаем, где и что произойдёт, но если мы увидим какую-то 

связь с этим, это даст нам знать, что мы находимся в середине периода 

испытаний. В самом начале периода испытаний… Мы, живущие здесь, на 

западе, христиане, избалованы. Но вы должны понимать, что в Сирии 

сотни тысяч христиан были убиты, обезглавлены. А в Китае людей 

разрезают на органы. Мы, живущие здесь, так избалованы. Мы живём в 

безопасности. Но по всему миру верующих пытают и убивают. Это делает 

ИГИЛ и Китайское правительство. Это делают члены четырёх главных 

блоков – четыре всадника апокалипсиса. Они убивают христиан. Все 
сатанисты ненавидят христианскую культуру. Для них христианская 

культура является угрозой. Потому что христианская культура готовит 

путь для Царства Бога. 

Здесь ещё идёт речь о семи трубах. Здесь разные цитаты ассоциируются 

с семью трубами. Это в Откровении, в 13 главе. Затем идёт речь о семи 

чашах. После всех испытаний, которые описаны здесь (в главе 13)… Суть в 

том, что после того как половина периода испытаний закончится и будет 

знак в небе (23 сентября 2017 года), всё только ухудшится. Лучше не 

станет. Только хуже. И тогда семь чаш будут излиты. Произойдут по-

настоящему большие трагедии. Язвы (болезни), затронут тех, кто примет 

знак зверя (Откр. 16:2). Вода в море превратится в кровь, и всё живое там 
умрёт (Откр. 16:3). Реки превратятся в кровь (Откр. 16:4-7). Людей сожжёт 

сильный зной, они будут хулить Бога (Откр. 16:8-9). Пятый Ангел вылил 

чашу свою на престол зверя, и он помрачнел (Откр. 16:10-11). Высохла 



206 

вода в Евфрате, и мировые армии соберутся на Армагеддон (Откр. 16:12-

16). Земля подвергнется разрушительному землетрясению (Откр. 16:17-21). 

Конечно, мы хотели бы избежать этого. Администрация Трампа хочет 

избежать этого, избежать ядерной войны и т.д. Но мы видим, что 

происходит нагнетание вероятности ядерной войны. Мы видим, что 

политики GO ведут к ядерной войне. Потому что весь их картель мирового 

правительства на грани разрушения. Структура мирового правительства 
разрушается. И лучшее, что они могут придумать, чтобы заново установить 

всё, – это начать войну. Начать ядерную войну, холокост, и потом сказать, 

что у них есть путь разрешения этого, и это мировое правительство. Что 

мировое правительство разрешит эту проблему. Чтобы ни произошло, но 

мы знаем, что станет только хуже, а не лучше. Ещё хуже, а не лучше. 

Вот что интересно. Большинство христиан думают, основываясь на 

пророчествах, что Иисус будет рождён 23 сентября 2017 года во время 

Rosh Hashanah. Они не знают, что он уже вернулся и установил Царскую 

власть. Что были найдены невесты Христа, что уже есть 144 приверженца. 

В Откровении, в главе 14, мы видим: агнец стоит на горе Сионе… 

Посмотрите сюда: «Агнец стоит на горе Сионе, и с Ним сто сорок четыре 
тысячи, у которых имя Отца Его написано на челах». Написано на челах. 

Как вы думаете, почему так важно провидение по ношению корон? Метка 

зверя – это надпись имени дьявола, или номера или знака на лбу или на 

правой руке. Провидение по ношению корон означает, что мы связываем 

себя с Царём царей. Вы понимаете? Провидение по ношению корон очень 

важно. 

Посмотрите сюда: «И услышал я голос с неба, как шум от множества 

вод и как звук сильного грома; и услышал голос как бы гуслистов, 

играющих на гуслях своих. Они поют как бы новую песнь пред престолом и 

пред четырьмя животными и старцами; и никто не мог научиться сей 

песни, кроме сих ста сорока четырех тысяч, искупленных от земли. Это 

те, которые не осквернились с женами, ибо они девственники; это те, 
которые следуют за Агнцем, куда бы Он ни пошел. Они искуплены из 

людей, как первенцы Богу и Агнцу». (Откр. 14:2-4) Кто-то из наших братьев 

и сестёр увидел эти слова. Он продолжает читать и изучать книгу 

Откровений. И говорит: «Эй, Благодать Славы! Благодать Славы! Это и 

есть новая песня. Гимн Чхонильгук». Это был ты – Керри? Это был Джим? 

Мы точно знаем, что сейчас очень важное время. Это очень 

захватывающе, так как мы знаем, что Царство приближается. Царское 

родословие Бога не пало, мы есть. Мы выпустили Конституцию 

Чхонильгук. Время Божьего Царства, Царства свободы и ответственности 

приближается, но оно наступит через испытания. Как мы и говорили, оно 

наступит через испытания. Всё не станет лучше, будет только хуже. Мы 
должны быть готовы, нам нужно подготовиться, но разворачивание 

провидения корон, распространение Конституции Чхонильгук, 
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свидетельствование Конституцией тех, кто подготовлен, сейчас очень 

важно. 

Давайте прочитаем слова Отца из Чхонсонгён на странице 889: 

«Больше всего на свете Бог желает любви. Кто станет Его злейшим 

врагом в Последние дни? Какое условие станет самым главным для 

обвинения? В Последние дни таким условием номер один станет 

эгоистичная любовь». 
Суд Бога – это не ненависть. Суд Бога – это разделение добра и зла. Это 

и есть Его любовь. Его любовь разделяет добро от зла. И Его Царство, 

основание для которого было подготовлено на земле, сможет быть 

установлено и унаследовано Его людьми. А сатанинские царства, которые 

управляли людьми через тиранию и постоянную власть демонов, будут 

низведены. Суд Бога падёт на зло. 

SOS, поднимайтесь. Мы живём в напряженное время. Нам необходимо 

больше, чем когда бы то ни было, быть готовыми к наступлению Царства. 

Что бы ни происходило, нам нужно сохранять единство с Небесным Отцом, 

со Святым Духом, который направляет нас здесь. Нам нужно сохранять 

связь с представителем власти Отца, с тремя поколениями царей. Всё это 
важно. Люди пробуждаются каждый Божий день. Каждый день люди 

возвращаются под авторитет Отца. Каждый день люди возвращаются к 

родословию Царя. Каждый Божий день люди узнают Конституцию 

Чхонильгук. Они начинают понимать её и видят Царство, которое 

приближается. Мы молимся, чтобы Его Царство пришло и воля Его была 

выполнена. Что бы ни случилось. Мы не все можем остаться в живых после 

этого периода испытаний. Но чтобы ни происходило, мы молимся и мы 

верим, что Царство Божье не только наступит, но и будет владычествовать 

вечно на этой земле. Осуществится настоящий процесс восстановления, и 

люди Божьи не будут больше рабами. Теперь те, кто стоят как 

сонаследники с Христом в Его Царстве, и кому были даны Три Великих 

Благословения – быть плодотворными, приумножаться и владычествовать 
над землёй – осуществят это. Это в конце концов вернётся к человечеству. 

Давайте прославим сегодня Бога! Давайте все поднимемся и воздадим Ему 

славу! Давайте прославлять Его! 

 

Царство чудесной силы (9 апреля 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Это произошло на Чхонпхён. В прошлый раз в демонстрации 

принимали участие около 13 человек. Если вы в среду смотрели «Отчёт 

Царя», вы видели, как Тим разговаривал с одним из лидеров из Кореи, 

который дал полный отчёт о демонстрациях, проходивших на Чхонпхён. 
Мы знаем про уровни микро и макро. В прошлый раз было 13 человек, а в 

этот раз участвовало 50 с лишним человек. Вот они держат большие 

плакаты. «Царь царей, Истинный Отец – Сан Мён Мун, второй царь – Мун 

http://sanctuary-ru.org/1623/
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Хёнг Джин, третий царь – Мун Щин Джун». Они сделали вот такой плакат 

и демонстрируют его на Чхонпхён. Это было как раз во время собрания 

пасторов Федерации Мошенников. В то время как они стараются сохранить 

свои ложные посты, наши братья и сёстры из Sanctuary находятся здесь. 

Вот Преп. Ким, и также есть ребята из Японии. Господин Савада, все знают 

его, это настоящий патриот. Он каждую неделю устраивает демонстрации 

перед японским главным офисом, иногда в одиночестве, держа этот 
большой военный флаг. Они приехали с большим самурайским флагом, 

который использовался во времена самураев. Господин Савада был с 

группой японских братьев и сестёр. И вот они, более 50 человек, на холмах 

Чхонпхёна, устроили демонстрацию против Матери Хан и ереси. 

Давайте прослушаем аудиофайл. Я переведу его. 

«2000 лет единородная дочь, которую не могли найти Небеса, в конце 

концов нашлась. Впервые за 6000 лет, я, единородная дочь, родилась в 1943 

году. Вы не можете отрицать этого. Впервые за 6000 лет, меня родили 

родители, но я знала, что мой Отец – Бог, мои бабушка и мать научили 

меня этому. Среди всего человечества, единственный человек, который 

знал, что Бог – Отец, была я. И Иисус». 
Вы заметили, что в этой картине кого-то недостает? Если вы слышали 

это на корейском, вы заметили это. Отца совершенно исключили. Она 

говорит, что знала, что Бог – её Отец, и она верит, что является Богом-

матерью, она мне сама об этом говорила. Я рассказывал вам об этом. Я 

сказал ей: «Мама, ты вызовешь на себя все проклятия, которые 

описываются в Библии». И сейчас, чем больше она говорит, тем более 

становится понятно, и всё более трудно скрыть, невозможно скрыть. Они 

доказали, что они лгуны и мошенники. Это грустно и печально, но это 

правда. И что было бы, если бы мы согласились с этим? Если бы 

помазанные Каин и Авель поддержали это? О, Боже, какую катастрофу это 

бы принесло! 

В следующие 2 месяца они планируют провести 7 демонстраций на 
Чхонпхён. Они сами это организовывают. Сестра из Ёсу, Юкие-сан, 

которая стала капитаном судна, постоянно была с Отцом на корабле. Она 

знала Отца, была с ним рядом, и для неё совершенно безобразным кажется 

то, что его стёрли и убрали. Она – истинная невеста Христова. Она 

выступила вперёд и сказала: «Я должна сделать что-то». И она начала эту 

деятельность на Чхонпхён. Они участвовали в ралли, в маршах миллионов 

человек в Сеуле, и даже возглавляли эти марши. Они сражались с левыми 

партиями на протяжении двух месяцев. Они выступали за альянс Америки 

и Кореи. Они несли огромные флаги Америки. Раньше вы не видели 

американских флагов, но сейчас, благодаря нашим людям, мы можем 

видеть огромные портреты Трампа, огромные флаги Америки. Только 
наши люди приветствовали Мэттиса, Тиллерсона, когда те приезжали в 

Корею. Чем занимается консервативная партия? Они просто слюнтяи! 

Sanctuary осуществляет работу консервативной партии, старается вести эту 
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страну, которая впадает в смертельную спираль не только коммунизма, но 

и потенциального кризиса в Азии. Вот что происходит на Востоке. 

Люди поднимаются, и так как они сражаются с тем же духом сатаны, на 

уровне макрокосма они сражаются с коммунистами, с левыми, с 

пропагандистами, поэтому сражаться на уровне микрокосма для них уже 

легко. Они выступали против тысяч коммунистов, поэтому, когда они 

поехали на Чхонпхён, дух страха покинул их. У них нет страха. «Что 
Чхонпхён может со мной сделать? Мы сражались с коммунистами на 

протяжении двух месяцев». Они преисполнены духом Божьим, Святым 

духом. 

Помните Писание прошлой недели? Оно о том, что Царство Божье –

 «праведность и мир и радость во Святом Духе». Не только на уровне 

макро, на уровне страны, это будет праведная страна, потому что это будет 

свободная страна, максимально свободная страна, но также будет и 

ответственность, которая идёт наравне со свободой. Не будет федерального 

правительства, которое будет использовать пособия, чтобы уничтожать и 

подрывать сообщества, порабощать их. Всё это незаконно в Царстве. Это 

свободная страна, подобная Эдемскому саду, где Бог дал человечеству 
свободу, но там также есть ответственность. Вы должны быть 

нравственным человеком, вы должны действовать с праведностью, вы 

должны соблюдать контракты, вы должны служить людям, заботиться о 

соседях, через служение людям получать награду там, где есть свобода и 

ответственность. Если вы предадите эту свободу, тогда ваша репутация 

испортится, и таким образом вы потеряете потенциальный успех. Это всё 

связано с нашей индивидуальной нравственностью. 

Праведность, мир… Мы знаем, что когда нам дают свободу и 

независимость, в Царстве мы будем сонаследниками с Христом. Все люди 

получат царское право. Они получат то, что по традиции имели цари 

сатанинских царств – суверенитет, территорию и средства для защиты этой 

территории. Поэтому в Конституции Чхонильгук, в конституции Царства 
Бога ясно сказано, что крайне важным является не только право на 

территорию, но и право на ношение оружия. Царь не является царём, если 

он не может защищать свою территорию. Если у вас есть территория, но вы 

не можете её защитить, то вы не царь. Вы должны быть способны 

защищать свою территорию от зла и от злодеев. Это не значит, что вы 

ищете повод для драки. Но зло сохраняет своё положение, когда оно знает, 

что добро обладает силой. Статистика показывает, что когда у граждан есть 

оружие, то уровень убийств падает. Потому что все знают, что люди 

вооружены, и никто не совершает глупостей. Поэтому 

существует «праведность и мир и радость во Святом Духе». 

Мы поговорим о том, что происходит в мире. Мы говорили об этом на 
«Отчёте Царя» и много раз на воскресных службах. Президент Трамп 

выпустил 59 ракет «Томагавк» и взорвал определённые авиабазы в Сирии. 

Идёт серьёзное нагнетание обстановки. Но существуют разные точки 
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зрения на это. С одной стороны, это нарушает конституцию, потому что 

военные действия должны быть согласованы с законодательной властью, с 

конгрессом. Они не должны быть помещены в руки исполнителей. Отцы-

основатели Америки не отдавали это право в руки исполнителей, потому 

что они знали, что как только те получат эту власть, то скорее всего 

применят её, чтобы развязать войну. Отцы-основатели знали это, и поэтому 

они передали эту власть в руки законодательных органов. То есть это 
должно быть одобрено конгрессом. Должны были быть проведены дебаты 

на национальном уровне. И сенатор Рэнд Пол, настоящий патриот, 

настоящая личность Евангелия Царства, вышел и публично сказал, что это 

противоречит конституции. Мы должны были поставить это на 

голосование. Это решение слишком поспешное. Была проведена 

химическая атака, и они за 24 часа решили, что это сделал Асад, хотя 

раньше были случаи, когда было доказано, что повстанцы со стороны 

ИГИЛ использовали химическое оружие и говорили, что это сделал Асад. 

Мы не знаем, кто это сделал, но они доверяют секретным службам, 

которые в свою очередь лгали нам и вовлекли нас в 11 сентября, в каждую 

войну, в Ливии, в Ираке и т.д. Тайные службы из Турции проводили анализ 
газа, который использовался против мирных жителей, но турецкое 

правительство, которое возглавляет Эрдоган, открыто поддерживает 

мусульманское братство и ИГИЛ, радикальных джихадистов. Их данным 

доверились американцы. Это серьезная проблема. 24 часа – это слишком 

короткое время, чтобы решиться на проведение военных действий. 

С другой стороны, есть люди на стороне движения за свободу, которые 

говорят: «Подождите, надо смотреть шире. Администрация Тиллерсона 

встречалась с руководством России и говорила, что они собираются 

атаковать Сирию, чтобы Россия убрала свои войска. Мы не хотим, чтобы 

Россия вмешивалась в это». Breitbart и Inforwars стали говорить об этом. 

Алекс Джонс стал говорить об этом. Их мнение таково – всё дело в Китае. 

Трамп в это время встречался с китайским лидером во Флориде. И Трамп 
показал: «Не шутите со мной. Не пытайтесь начинать ядерную войну в 

Азии. Я способен воевать с вами. Не взрывайте Южную Корею, не 

прикрывайте Северную Корею, перестаньте захватывать морские 

территории в Восточной Азии». Сейчас они требуют 80% морских 

территорий в Восточной Азии! Они идиоты. Они полностью диктаторские 

демоны. Они представляют красного всадника. Китайские коммунисты 

подавляют 1,6 миллиарда бедных азиатов, и сейчас Рокфеллер и 

банковские картели продвигают Китай. В 1979 году Рокфеллер давал 

высокую оценку в своей статье в «Нью-Йорк таймс» китайскому режиму 

Мао Цзэдуна, который убил более 100 миллионов человек. Это показывает, 

что это за демоны. Трамп пытается дать понять Китаю: «Не шутите со 
мной. Я играю по-взрослому. Я не просто бизнесмен, я готов сражаться с 

вами, если вы будете угрожать Восточной Азии». То есть существует такая 

точка зрения. Мы должны понимать, что происходит. 
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Из-за того, что Трамп разбомбил сирийские авиабазы, которые, к 

несчастью, находятся в миле от очень маленького христианского 

сообщества, которое постоянно атакует радикальный джихад, теперь этот 

город находится в опасной ситуации. И также вы должны понимать, что, 

когда Трамп атакует Асада, за Асадом стоят русские, они помогают Асаду 

избавиться от ИГИЛ. И выступая против Асада, мы помогаем ИГИЛ. И 

против этого были военные. Военные и патриоты в 2012 году были против 
этого. Они говорили: «Мы не хотим помогать ИГИЛ. Обама, перестань нам 

давать приказы бомбить режим Асада. Он сражается с ИГИЛ. Мы не хотим 

помогать ИГИЛ». Это сказал генерал Флинн и группа генералов. Они 

сказали: «Мы не хотим быть ударной силой ИГИЛ. Асад – плохой парень, 

это так. Россия – плоха, да, она плоха. Но ИГИЛ хуже. Поэтому мы не 

хотим, чтобы ИГИЛ победил». Мы должны понимать, что происходит в 

Сирии. 

Мы говорили вам, что перед тем, как что-то улучшится, будет хуже. Мы 

знаем демонические блоки силы, политические сатанисты желают Третьей 

мировой войны, потому что сейчас их раскрыли, раскрыли то, что они 

поклоняются сатане, что они педофилы и поклоняются Люциферу. 
Особенно те, кто находится наверху. Мы находимся в очень напряженной 

геополитической ситуации на уровне макрокосма. Она кипит и бурлит, и 

последствия будут на весь мир. Если Сирия взорвется, и мы вступим войну 

с Россией… Трамп только вчера сказал, что мы снова будем атаковать 

Асада. Россия сказала: «Эй, не делайте этого! Мы же воюем против 

ИГИЛ!» Вот какой там происходит конфликт. И этот конфликт на Ближнем 

Востоке становится более хаотичным. История показала, что, когда мы 

стараемся сменить режим, это не срабатывает. Это ударяет по нам 

рикошетом. Этот вакуум заполняется радикальным исламом, ИГИЛом или 

вахабитами из Саудовской Аравии. Это ещё больше подавляет людей и не 

позволяет им выбирать свою демократию и своё будущее. И после этого 

радикальные мусульмане хотят убивать американцев. 
В этой ситуации много подводных течений. Нам нужно молиться за 

нашего президента. Мы с самого начала поддерживали Трампа, в отличие 

от Федерации Мошенников и «Вашингтон таймс», полных жалких идиотов. 

Какой позор! Отец основал «Вашингтон таймс», чтобы оно выступало за 

независимость, за свободу, за Царство. Но они так жалки. Люди думают, 

что они поддерживали Трампа, но они даже не рекламировали его. Они 

сказали: «Тот, кого выберет страна, будет президентом». Они даже не 

поддерживали его! Если вы понимаете, что такое поддержка. Они так 

жалки. Сейчас Трамп атакует Сирию, и кто аплодирует ему? Хиллари 

Клинтон! Она говорит: «Хорошая работа!» Эта ведьма, Хиллари Демон 

Клинтон. Джон Подеста, педофил, связанный с Мариной Абрамович, 
участвовавший в «духовной кулинарии», выпивая кровь и сперму, 

сатанист. Их лагерь хвалит Трампа за атаку на Сирию. Кто ещё? Сенатор 

Джон Маккейн! Ещё один разжигатель войны. Он любит войны. «Да, ещё 
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больше войн! Ещё больше смертей для американцев!» Они так жалки. Это 

разжигатели войн. 

Однако, мы знаем, что Трамп совершил удивительные вещи 

относительно Царства, духа Царства, относительно движения к Божьему 

Царству и независимости. Он поднял на рынке ценных бумаг 3 триллиона 

долларов, он избавился от ТРР, закрыл границы. Сейчас происходит на 

40% меньше незаконных пересечений границ. Он работает на многих 
направлениях. Он избавился от невыгодной торговли, он разрешил 

добывать полезные ископаемые. Он сдержал свои обещания. Действует ли 

он с мудростью? На этот вопрос ответит время. Но мы молимся за него. 

Сейчас в Белом доме разделение. Кушнер и либеральные круги, они 

хорошие, но более либеральные, Иванка и Джаред – более либеральные 

элиты, они были демократами всю свою жизнь. И они конфликтуют со 

Стивом Бэнноном, который является сторонником независимости, является 

учёным по своему призванию. Всё это происходит в Белом Доме, и это всё 

влияет на ситуацию в мире. Мы должны молиться за президента. Мы 

молимся, чтобы у него была ясность, чтобы он мог различать, чтобы он 

действовал с мудрыми советниками, чтобы он молился на коленях Господу 
Иисусу, чтобы тот мог вести его в Царство, чтобы он раскаивался в своих 

грехах. Мы молимся, чтобы он делал всё это. Мы с самого начала говорили, 

чтобы Трамп вернул культуру Писания, чтобы он писал в твиттере цитаты 

из Библии, чтобы он писал не только своё мнение, а цитаты из Библии. Это 

бы так рассердило либеральных психов. «Иисус?! Как ты смеешь 

произносить его имя? Расист, белый шовинист, ты поклоняешься Иисусу». 

Хотя Иисус – иудей из Ближнего Востока. Они настолько глупы. Всё это 

происходит в мире. 

Но сегодня я хотел бы поговорить о следующем упоминании Царства в 

Писании. Потому что Иисус сказал, что пришёл, чтобы проповедовать 

Царство. Евангелие – это Евангелие Царства Божьего. Нас учили, что 

Евангелие – это Евангелие распятия и воскрешения. Но сам Иисус сказал, 
что его Евангелие – это Евангелие Царства Божьего. Если вы читали 

Библию, то там Иисус говорит, что Евангелие – это Евангелие Царства 

Божьего, он не говорил, что это Евангелие креста или воскрешения. Мы 

сейчас находимся на Первом послании к Коринфянам. Это 4 глава. Давайте 

прочтём вместе со стиха 17. 

«Для сего я послал к вам Тимофея, моего возлюбленного и верного в 

Господе сына, который напомнит вам о путях моих во Христе, как я учу 

везде во всякой церкви. Как я не иду к вам, то некоторые у вас 

возгордились; но я скоро приду к вам, если угодно будет Господу, и 

испытаю не слова возгордившихся, а силу, ибо Царство Божие не в слове, 

а в силе. Чего вы хотите? с жезлом придти к вам, или с любовью и духом 
кротости?» 

Здесь очень сильные слова о том, что Царство Божье не в слове, а в 

силе. Сегодня давайте изучим слово «сила». Но прежде этого давайте 
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посмотрим видеоклип из Bible Project. Если вы можете сделать им 

пожертвование, сделайте это. Они создают невероятные анимационные 

фильмы. Давайте посмотрим самый недавний, который рассказывает о 

Святом Духе. 

[Видео.] 

Это был Bible Project. Вот создатели этого проекта. Их качество 

анимации очень высокое. Мы сделали пожертвование на их программу. 
Это небольшая группа людей. А этот человек имеет докторскую степень по 

теологии Библии. И с ним работает целая группа молодых людей, которые 

создают эти фильмы. Они создают невероятный контент, очень 

стимулирующий и профессиональный. Они говорят о Святом Духе как он 

Руах, о ветре, о невидимой силе, энергии, дающей жизнь, когда нисходит 

Дух Божий. На прошлой службе мы читали, что Царство Божье – 

это «праведность и мир и радость во Святом Духе». Интересно то, что 

люди принимают Святой Дух не только для того, чтобы излечиться от 

болезней, изменить свою жизнь и т.д., но они становятся способны 

различать, потому что это дар различения, между добром и злом. Они 

могут видеть сквозь ложь сатаны Царство. И тогда они испытывают 
невероятную радость, просто от того, что видят Царство. Это несказанная 

радость, как написано в Библии. Она исходит изнутри, когда мы можем 

видеть Царство, когда мы понимаем, что такое Царство, когда мы можем 

выступать вперёд и противостоять сатане и злу, сражаясь за это царство. 

Тогда в духовном мире появляется эта невероятная радость. 

Обычно мы думаем, что Дух Божий, это когда мы получаем Святой 

Дух, и мы падаем на землю. Но он приходит в виде распознавания, когда 

мы становимся способны различать. Когда мы впервые читаем 

Конституцию Чхонильгук, возможно, мы не понимаем её. Но когда мы 

стараемся понять, когда мы молимся, изучаем Писание, мы видим, что это 

Царство абсолютно противоположно царствам сатаны. Когда установится 

это Царство, оно создаст истинную нравственность, праведность. Но также 
будет существовать свободная воля, ответственность. Это Царство создаст 

невероятное процветание, которое является великолепным антидотом 

против войны. Конечно, вместе с процветанием приходит и 

безответственность, и гедонизм, и поэтому в Царстве Божьем крайне важен 

аспект ответственности, для того чтобы Божье благословение передавалось 

из поколения в поколение. 

Мы видели, когда разные цивилизации терпели крах, что их первое 

поколение, у которых ничего не было, усердно работало, чтобы установить, 

проложить путь. Они были просто первопроходцами. Они усердно 

работали, строили дома, создавали фермы, вкладывались, и затем они 

создавали некоторый уровень процветания. Но их дети были избалованы. А 
в третьем поколении все становились коммунистами. В третьем поколении 

общий менталитет общества становился социалистическим. Вот как быстро 

это разрушается. Поэтому в Царстве Божьем по Конституции запрещено 
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проводить поправки. Вы не можете проголосовать за коммунизм. Потому 

что сатана использует великий вклад этих первопроходцев, которые 

создали богатство. Они используют родительское сердце своих родителей, 

которые хотят отдать самое лучшее своим детям, но это в конце концов 

портит их, потому что они не учат их ответственности. И поэтому второе и 

третье поколение терпит неудачу и впадает в гедонизм и деградацию. И 

они начинают голосовать и лоббировать социализм, коммунизм, 
центробанки, централизованное образование, пособия, EPA, голосовать за 

бесконечную централизацию, за архангельскую власть, которая крадёт 

ресурсы у других и отдаёт им. Они занимаются «законным» грабежом. И 

этим занимается федеральное правительство. В глазах Бога это грех. 

Мы должны понять, что в Царстве, когда мы получим Святой Дух, это 

не значит, что мы все начнём говорить на иных языках, станем духовными. 

Это одни из даров Духа. Но есть также распознавание. Распознавание 

между добром и злом, распознавание Божьей воли, Его Царства, Его 

Евангелия. И когда мы способны распознавать это, то мы наполняемся 

праведностью. Не самодовольством, а праведностью Бога. В нашем сердце 

царит мир, даже если нас окружают враги, потому что «наша брань не 
против крови и плоти, но против начальств, против властей, против 

мироправителей тьмы века сего, против духов злобы поднебесной». Мы 

сражаемся в духовной сфере. И несмотря на то, что мы сражаемся, мы 

сохраняем спокойствие. Это подобно доспехам Бога: щиту веры, поясу 

истины, шлему спасения, мечу Слова. И даже посреди битвы вы 

пребываете в спокойствии. Но есть истинная цель. Даже находясь посреди 

битвы вы сохраняете мир. Вы, возможно, испытали это. 

Сталкиваясь с Царством Божьим, большинство христиан испытывают 

шок. Потому что, находясь во множестве государственных церквей 

государственного христианства, католичества, централизованной 

государственной церкви, мы не способны видеть наши прямые отношения 

с Богом и понимать, что Он желает от нас, какова Его воля по отношению к 
нам, и что Он даёт нам. Нам необходимо получить разрешение от 

католической церкви, от папы римского, от того или другого. Бог не может 

прийти и жить со мной, не может дать мне указание через Своё Слово, 

чтобы я выступил за Его Царство. Поэтому Господь Второго Пришествия 

возвращается на основании децентрализованного христианства, 

настоящего христианства, которое создал Иисус. Христианство стало 

государственной религией через 400 лет, когда император Константин 

принял его. Оно стало государственной религией, церковью, которой 

управляет государство. Государство защищало его, но это не было 

христианством Христа. 

Когда Христос проповедовал Евангелие, демоны убегали. Мы не видим 
духовный мир. Мы сражаемся на уровне политики. Мы выступаем против 

либеральных психов и их нелепых пропагандистских механизмов. Это 

очень важно делать. И государственные церкви не могут говорить об этом, 
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потому что их постоянно запугивают IRS. Но, выступая против этих сил, 

мы выступаем не против физических сил. Мы сражаемся с духовными 

силами, которые стоят позади них. А за ними стоят демонические сферы. 

Вы должны понимать, что 25% служения Иисуса – это сражение против 

дьяволов, изгнание демонов. Если вы посмотрите на служение Отца – это 

было на 50%. Он прогонял демонов. Это серьёзное дело церкви. Проблема 

в том, что нам запрещает федеральное архангельское правительство, 
которое установило правила и законы о том, что, если вы когда-нибудь 

попытаетесь изменить их монополию на власть, они уничтожат вас. 

Поэтому они запугивают вас тем, что отнимут у вас статус некоммерческой 

организации. И поэтому это затыкает рот церквям. «Вам не позволено 

говорить о политике». 

Когда мы начали говорить об 11 сентября, ух ты! Нас поносили на 

каждом углу! Мы были единственной церковью в округе, которая говорила 

об 11 сентября и пригласила сюда доктора Гейджа. И даже комиссар 

полиции приходил и смотрел всю презентацию. Потому что мы можем 

распознавать. Мы знаем, Отец чётко различал, кто стоит за всеми этими 

силами. Принцип это показывает очень ясно. Мы в прямом смысле 
сражались с демоническими силами. И когда кто-нибудь политически 

пробуждается и способен видеть, отбросив пропаганду, которая 

навязывается вам главными СМИ или профессорами-марксистами в 

университетах и общественных школах, когда он просыпается и начинает 

видеть реальность того, что его сознание, дух, душа контролируется, тогда 

он отказывается от управления сатаны, архангельских сил, слуг, которые 

должны были служить вам, а не быть господами над вами. И Джордж 

Вашингтон сказал: «Правительство не наделено разумом или 

красноречием, это сила. Подобно огню, оно – опасный слуга и чудовищный 

хозяин». Но люди доверяют этому обещанию:«О, если мы централизуем 

власть, то эти любящие государственные круги позаботятся о вас, они 

обеспечат вас». И т.д. Но они отнимут вашу свободную волю, 
ответственность, всё что дал вам Бог. Ваш суверенитет, территорию, 

способность защищать это. Они это отнимут, передав это какому-то 

политику, который ведом духом зла, жажды власти, и вы продадите свою 

душу им, доверяя им своей душой. Вы не должны этого делать. Вы не 

должны доверять им свою душу. Мы должны держать этих архангелов в 

очереди. И в этом отличие гражданина от раба. 

И это была большая битва. Америка находилась в центре этой битвы. 

Павел говорит, что Царствие Божье не в слове, а в силе. И он использует 

слово «dunamis», что означает «сила». «Сила», «власть», «чудесное 

деяние». «Физическая сила», «сила», «способность», «возможность», 

«энергия», «властные деяния», «деяния, показывающие физическую силу», 
«чудесные деяния». Поэтому граждане Царства не должны бояться 

использования силы. Когда люди зла, демонические злые силы 

захватывают власть, тогда они подавляют добрых людей. Зло существует в 
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мире не из-за него самого. Всегда будут остатки зла, потому что 

существует свободная воля, поэтому найдутся идиоты, которые будут 

выберут зло. Вот так устроено! Вам придётся жить с этим. Но зло 

существует в мире, потому что люди добра остаются в стороне. Поэтому 

зло процветает. Потому что добро стало настолько бессильным. И я видел 

следующее Писание, где Павел говорит, что прелюбодеи не войдут в 

Царствие, но он также сказал, что женоподобные не войдут в царствие. Это 
не значит, что вы должны стать первобытным человеком, и вырастить 

волосы в 10 футов на руках и груди. Это значит, что вы должны выполнять 

свою ответственность мужчины как защитника, как овчарки. 

И в полиции Царства мира даже девушки станут совершенно другими 

существами. Как наша царица. Она стала другой. Она теперь готова 

бросить вызов восхождению на Скалистые горы в 30 тысяч футов. «Я умру, 

если это не сделаю!» Вот эти горы. Мы поднимались на них на этой неделе. 

Мы поднялись на высоту в 10 151 футов.  В июне мы поднимемся в самый 

высокий город в США Лидвилл Колорадо. У нас будут рюкзаки в 50 с 

лишним фунтов. И если вы правильно акклиматизируетесь, вы сможете это 

сделать. И вы, ниндзи, кто поедет с нами в Колорадо на 30-тысячимильную 
прогулку по горам, там не будет легко! Не поймите меня неправильно! Но 

это возможно будет осуществить, если вы натренированы. Вчера мы 

сделали 8,1 миль по горам, с рюкзаками в 50 фунтов весом. Мои ноги 

сегодня хорошо себя чувствуют! Физическая сила! Вчера мы ходили по 

горам, и в конце была самая высокая гора перед Чхонильгун. Мы шли по 

ней напролом через кусты. Если вы обойдёте Чхонильгун, вы увидите 

позади ещё большую гору. Мы поднялись на неё после 8-мильного марш-

броска, и мои ноги устали, но это возможно осуществить. Обычно мы 

надеваем высокогорные маски, чтобы натренировать легкие, чтобы они 

усердно работали, мы настроили эти маски на высоту в 6 тысяч миль. И я 

ходил на 10 тысяч миль на этой неделе. И сама маска ещё сложнее, чем эти 

мили. Но во всяком случае это хорошая тренировка. Вчера у нас не было 
масок, мы просто пытались привыкнуть к весу в 50 фунтов. И на 5 миле, 

мы стали петь христианские гимны. Что я пел? «Во глубине моей души Ты 

даешь мне радость». Мы распевали эту песню по пути, и мы 

преисполнились силы, просто напевая эту песню о духовной силе! Эта 

песня не том: «Мой парень бросил меня». Или: «Меня обманула эта 

девушка, она вонзила мне нож в спину». Молодёжь слушает такие песни! 

Такой мусор они помещают в свой разум и свой дух. Поэтому они так 

слабы. Я имею в виду обычную молодежь. Но люди духа слушают 

настоящую силу, настоящее прославление, потому что, когда вы 

прославляете кого-то, а не себя, это даёт вам силу, особенно, если вы 

прославляете того, кто этого заслуживает. Вы вступаете в отношения 
отдавания и принятия, и получаете силу. Прославляя Бога, вы получаете 

силу. На 4 круге мы были готовы, мы сказали: «Мы готовы повторить это 

завтра, сразу, не останавливаясь». На следующей неделе мы пройдем 10 
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миль в субботу и воскресенье. Туда и обратно 10 миль с рюкзаками в 50 

фунтов. 

Мы получаем Святой Дух не каким-то чудесным образом, как показано 

в голливудских фильмах. Святой Дух может прийти к вам, когда вы тихо 

сидите и молитесь, или думаете о Божьем Царстве. Может быть, вы были 

готовы сдаться, может быть, у вас заканчивалась энергия, но к вам пришло 

второе дыхание, когда вы стали обращаться к Богу. Мне нравится, как в 
Bible Project они говорят о Святом Духе как о присутствии Бога. Бог с нами 

постоянно, но мы не осознаём Его присутствия. А когда вы прославляете, 

вы признаёте Его присутствие. «Бог, спасибо Тебе, Бог, Ты добро. Во 

глубине моей души Ты даешь мне радость». Таким образом вы признаёте 

Его присутствие. Вы признаёте, что Он здесь, что Он даёт вам витальные 

элементы. И когда вы делаете это, вы начинаете взаимодействовать с Ним. 

Если вы не взаимодействуете с человеком, он не может дать вам никакую 

энергию. Поэтому сила прославления позволяет нам соединиться с этим, и 

получить энергию, Руах, невидимую силу. Сила в «Звёздных войнах» – это 

слабая сила. А это настоящая сила – это та, которая исходит от Творца, 

Который создал вас по Своему образу. Это личная связь. Это не какая-то 
невидимая, безликая сила, к которой вы припадаете своей силой Ци. 

Посмотрите на исследования слова. «Способность демонстрировать», 

«для верующего сила достигать, применяя унаследованные способности 

Господа». Ух ты! «Сила достигать, применяя унаследованные способности 

Господа». Когда мы входим в контакт с Богом, когда мы работаем с Ним 

правильным образом, потому что Он – партнер-субъект, и когда мы отдаём 

Ему радость, тогда унаследованные способности Бога могут быть переданы 

нам, и мы можем их использовать. Мы не хотим использовать Бога ради 

силы, но это побочный результат того, что мы любим Бога. Наша 

мотивация не в том, чтобы получить силу, манипулируя Богом. Это не 

любовь. Это должно быть основано на радости, на желании принести Ему 

радость. «Сила благодаря способностям Бога необходима в каждой форме 
жизни, чтобы расти в святости и подготовиться для прославления небес». 

«Dynamos» стало основой английского слова «динамит», то есть сила. 

Взрывная сила. «Это слово 120 раз используется в Ветхом Завете». 

,Павел говорит, что эта важная сила, Божье Царство не в слове, а в силе. 

Это не жажда власти, не правительственная сила. Это сила, исходящая от 

нашего Творца, отношения с Творцом. Вы понимаете, откуда происходят 

Билль о правах и права человека? Они исходят от Бога, а не от каких-то 

социальных институтов. Права человека исходят от Бога. Это находится 

выше любых государственных институтов или  систем на земле. 

Человеческие права исходят от Бога. Когда мы вступаем в личные 

отношения с Ним, мы можем понять ценность. Бог даёт жизнь даже тем, 
кто Его ненавидит. Он всё ещё позволяет их сердцам биться. Он надеется, 

что они изменятся, что они пустят Его в своё сердце, повернутся к Нему, 

потому что когда они это сделают, они станут настоящими самими собой, 
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они узнают свою истинную цель, они свяжутся с Тем, кто превосходит 

Вселенную, с Творцом, с Источником, с Начальной точкой всего. Мы 

должны связаться с Ним. Мы должны вступить в отношения любви с Ним, 

приносить Ему радость. В этих отношениях отдавания и принятия мы 

получаем Его силу. Не для того чтобы прославлять себя, не для того чтобы 

гордиться собой, стать самодовольными, а для того чтобы осуществлять 

Его волю на земле, строить Его Царство, быть Его руками и ногами на 
земле. Бог хочет освободить людей, Он хочет связаться с другими людьми, 

чтобы освободить их. Бог хочет показать Царство телу Христову, поэтому 

Ему нужно связать его с людьми, которые способны распознавать Царство. 

В отношениях со Святым Духом существует великая сила. Мы были 

очарованы Голливудом, и также некоторыми христианскими церквями, 

которые инсценируют всё это в своих телепередачах. Конечно, иногда это 

происходит драматическим образом, чудесным образом. Иногда люди 

видят видения, связанные со Святым Духом, но это происходит не всегда. 

Святому Духу не предписано давать вам чудесную силу каждый раз, когда 

он приходит и меняет вас. Мы стали рабами такого мышления: «О, он 

может появляться таким образом». Нет, Святой Дух может снизойти к нам 
в тяжкий час, когда нам приходится принимать решения. Святой Дух 

может прийти к нам, и мы сможем понять, когда сатана лжёт, мы сможем 

увидеть истину. Он не приходит только чудесным образом, с тысячами 

ангелами, со звуками органа, с музыкой прославления. Сила Святого Духа 

может быть доступна для нас в нашей обычной жизни, когда Бог захочет 

использовать нас, чтобы вдохновить Своё Царство. Он сказал: «Идите по 

всему миру и проповедуйте Евангелие». 

Евангелие Царства – это Его свет. Он будет править Своим светом. Свет 

Бога будет светом Царства. В Библии сказано, что солнце и луна 

померкнут, но свет Христа будет светом Царства. Что, по-вашему, Божий 

закон? Это сильный свет, присутствие Бога, защита Его детей, Его Царства. 

Когда мы понимаем глубину dunamos, мы углубляемся. Если мы углубимся 
в dunamos, мы увидим много слоев dunamos. Я показываю здесь различные 

слои dunamos. 

«Вселенская, унаследованная сила, сила, живущая в творении при 

помощи добродетели его природы, или которую человек или творение 

производит и проявляет». «Превосходящая нашу силу», «наделенный 

силой», «сильно», «контекстуально», «очевидно», «через силу, которую я 

произвожу на них, совершая чудеса». Чудеса Бога не только в исцелении. А 

как насчёт того чуда Божьего, когда происходит  изменение сердца, когда 

мы встречаемся с Христом? Что насчёт тех, кто не верил и вдруг поверил? 

Нам нравится фокусироваться на исцелении. Это сильно, это видимое 

утверждение Божьей любви по отношению к этим людям. Но что насчёт 
тех, кто живёт во зле, кто является рабом сатаны, тех, кто находится в 

застенках ада, кто находится на пути отделения от Бога и вдруг чудесным 

образом меняется? Это тоже чудо. Каждую неделю люди из Федерации 
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Мошенников способны прозреть сквозь их ересь и осознать: «Ух, Мать Хан 

действительно стала еретиком!» Мы не воздаём должное чудесной силе 

Святого Духа. Мы говорим: «А, теперь-то ты понял! Хорошо! Теперь ты 

понял, после того как три года проклинал нас». Мы не говорим: «Хвала 

Богу! Спасибо, Отец, за Святой Дух!», Потому что именно Святой Дух 

пробудил этого человека, проник в его сердце и позволил ему понять 

истину. Движение Божье вокруг нас. Постоянно, каждую неделю люди 
пробуждаются и возвращаются под авторитет Отца. Это празднуется на 

Небесах, каждый раз происходит празднование. Потому что этот человек 

был на пути в ад, отделяясь от Бога при помощи своей свободной воли, 

будучи обманутым, но выбрав обман. И теперь он спасен и может быть с 

Богом. Это огромная перемена. Это происходит не только благодаря нашим 

усилиям. Это происходит с помощью силы Святого Духа. С помощью силы 

dunamos, с помощью силы Царства. 

«Грех производит свою силу (на душу) через закон, например, через 

нарушение закона». Ух ты! Очень интересно! Нарушение Божьего закона, 

то есть грех, причиняет нашей душе раны. Я слышал, как один пастор 

говорил об этом. Это очень глубокое замечание. Мы не только нарушаем 
Божий закон и тем самым обижаем Бога, но мы сами наносим себе раны 

этой обидой. Кто-то может сказать: «Я раскаялся перед Христом, я получил 

спасение, я воскрешен. Почему же я не излечился? Почему у меня рак? 

Почему у меня диабет? Почему я до сих пор нахожусь под проклятием 

сатаны. Я чувствую это, хотя я раскаялся в грехе, принял Христа в своей 

жизни». Да, мы можем избавиться от этого греха, но этот грех создал раны. 

И поэтому мы должны просить Бога: «Исцели меня, Бог, прикоснись ко 

мне, сделай меня полноценным. Я знаю, что я спасен, но теперь сделай 

меня полноценным. Я хочу иметь отношения с Тобой. Я был ранен, эти 

раны всё ещё сохранились, но я хочу, чтобы эти шрамы исчезли». «Кровь 

Иисуса отбеливает белее снега». Помните эту песню? Раны должны быть 

удалены. Часто эти раны находятся на глубоком духовном уровне. И они не 
зависят от раскаяния. Они уходят глубоко в наши отношения с Богом. 

Попросите Его глубоко проникнуть в эти раны, излечить эти раны, 

проникнуть туда с силой и отмыть их кровью, отмыть кровью, отмыть 

кровью. Грех не только отделяет нас от Бога, он также создаёт раны, 

которые потом постоянно влияют на нашу жизнь, даже если мы получили 

спасение. Даже если мы получили спасение, эти раны всё ещё влияют на 

нас! Поэтому мы начинаем жаловаться. «Я получил Благословение, но 

почему я не чувствую Твоё присутствие? Почему я не чувствую, что я 

благословлён?» Наши грехи были прощены, мы были очищены кровью, но 

эти раны продолжают существовать, и они создают двери, для того чтобы 

сатана и его демоны могли нападать на нас. 
Поэтому, даже если мы находимся в состоянии войны, мы должны 

«обуть ноги в готовность благовествовать мир», чтобы пребывать в мире, 

чтобы не находиться в состоянии брани против крови и плоти. Мы не 
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собираемся уничтожать людей, которые созданы по образу Божьему. Мы 

пытаемся пробудить их, чтобы дух сатаны отошёл от них. Мы сражаемся с 

чем-то, что стоит позади них. Им кажется, что мы сражаемся с ними. Они 

думают, что мы сражаемся с ними, но мы сражаемся с демоном, который 

сидит позади них и смеется «ха-ха-ха». Мы сражаемся с этим глупцом, 

который находится позади них. И поэтому не всё зависит от 

интеллектуальных аргументов. Всё зависит от проявления Божьего 
авторитета, Его силы. Иисус сказал: «Выйди!», – когда он обращался к 

демону. «Выйди, убирайся!» Он давал приказ ему выйти. Множество раз 

мы пытаемся иметь дело с тем или иным случаем, с тем или иным 

человеком, мы стараемся приводить аргументы, но мы имеем дело с 

демоном. Иногда мы разговариваем с демоном, спорим с демоном! Иногда 

в церкви вы даёте советы кому-то, и оказывается, вы даёте советы демону! 

Потому что люди охвачены демоном. Поэтому вам нужно иногда крикнуть: 

«Выйди, демон!» Иногда приходится действовать так. Вы не говорите это 

человеку, а говорите это демону. 

Нужно понимать, в какой битве мы находимся, эта брань не против 

крови и плоти. Сатанисты, глобалисты, централисты, те, кто централизует 
власть, те, кто находится на вершине, очень духовны. Они находятся в 

секте, они приносят в жертву детей, они убивают, они приносят радость 

сатане. Те, кто находится во втором, третьем, четвертом эшелоне, этого, 

возможно, не делают. Они просто вступают в сговор с тем злом, которое 

находится на вершине. Но мы в конце концов сражаемся со злом, которое 

находится на самой вершине. Хотя мы сами находимся в самом низу этой 

пирамиды, мы сражаемся с самым верхом. Мы должны об этом помнить, 

потому что иногда кажется, что в этой пирамиде столько блоков! «Почему 

даже внизу столько блоков?! Как я могу все это преодолеть, взобраться 

наверх?» Поэтому надо стрелять прямо вверх! Не беспокойтесь о блоках, 

которые находятся внизу. Надо стрелять в дьявола. О, вы поняли это. Это 

Святой Дух! 
Мы должны прославлять Святой Дух. Это не просто принесёт вам 

приятные чувства, не для этого мы прославляем. Когда мы углубляемся в 

Слово, мы делаем это не для того, чтобы хорошо себя чувствовать, а для 

того, чтобы это дало нам распознавание. Когда мы понимаем что-то, это 

значит, что Святой Дух проник в нас, пронзил нас, пробудил нас. Поэтому 

крайне важно прославлять Святой Дух. Добро может преуспеть, если оно 

будет иметь нравственные устои, если оно остается добром. Когда добро 

захватывает царства зла, оно должно вести за собой, имея нравственные 

устои, должно вести при помощи праведности и добра. И это возможно 

только тогда, когда это не связано только с нами, потому что иначе всё 

приведёт к нарциссизму, ко злу, поклонению сатане, секте и т.д. Поэтому 
сражаясь, будь то битва на уровне макрокосма против политиков, или 

СМИ, интернета – это всё уровень макро. Но есть также уровень микро, 

когда мы сражаемся с Федерацией Мошенников, с ересью. Мы сражаемся 
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всё с тем же зверем. Все та же духовная сущность, которая стоит позади 

них. И когда мы сражаемся с ним, мы не должны становиться им. Мы 

должны оставаться детьми Бога, невестами Христа, сыновьями Бога. Мы 

должны сохранять своё положение. Мы не должны, победив их, стать 

такими же как они. 

Дух Божий даёт славу, похвалу, одобряет. Я не должен всё присваивать 

себе, я говорю: «Бог, это всё Тебе». И тогда мы остаёмся истинными. Тогда 
мы остаёмся праведными. Тогда мы остаёмся честными, нравственными. 

Тогда мы не поклоняемся себе, не нарушаем первую заповедь, нарушение 

которой вызовет все другие грехи. Поэтому, когда мы поём песни 

прославления, мы воздаём должное Богу. Что бы ни произошло, мы отдаём 

должное Богу. Мы не присваиваем себе. И это не делает вас слабыми, это 

укрепляет вас. Люцифер хочет, чтобы вы стали слабыми, чтобы вы «верили 

в себя, любили себя, поклонялись себе, и это даст вам силу». Нет, это 

сделает вас вампиром! Вы станете хищником, вы будете охотиться на 

других, чтобы они дали вам силу. Но таким образом мы не получаем силу, 

таким образом получают силу злые. Настоящая сила – это когда вы можете 

отдать славу. Потому что тогда возникает настоящее добро. Это Дух 
Божий, и поэтому люди будут связываться с вами. И Бог поможет вам 

создать команду людей, которые не будут присваивать всё себе. Они будут 

отдавать всё Богу, своим соратникам, они будут благодарить людей, 

которые помогали им. Они не будут говорить: «Я всё сделал сам». 

Дух Божий обладает силой. «Сила, которой обладает воскрешение 

Христа, направляет, меняет, возвышает, успокаивает душу». Ух ты! 

Прочтите ещё раз! «Сила, которой обладает воскрешение Христа, 

направляет, меняет, возвышает, успокаивает душу». Ух ты! Господи, дай 

мне наставления, Господи, измени меня, возвысь меня, успокой меня! Здесь 

есть сила! Я хочу, чтобы Бог меня сформировал! Я хочу, чтобы Он был 

вовлечен в формирование меня. Я не хочу сам заниматься этим. Я хочу, 

чтобы это делал Он, чтобы Он формировал меня, давал наставления, менял, 
возвышал, успокаивал мою душу! Здесь есть сила dunamos! 

«Используется сила ангелов, сила дьявола и злых духов». Здесь сказано, 

что dunamos не находится у ангелов и демонов. В Писании сказано о том, 

что сила dunamos применяется для того, чтобы наступать на демонов. Этой 

силой dunamos можно бороться с сатаной. 

«Повсеместно это сила Бога, особенно в славословии, в прославлении,  

Царская сила Бога». Сила Бога, это сила царского права, сила Царства. Я 

знаю, что вы, ребята, не хотите стать царями и царицами Чхонильгук, стать 

царями вашего рода. Я знаю, что вы скромны. Я тоже скромен. 

Большинство из вас не хотят поклоняться себе, за исключением некоторых 

фриков, но мы все равно любим их. Но большинство из вас добрые люди. 
Поэтому вы не хотите этого. Но дело-то не в вас! Дело не в вас и не во мне. 

Всё дело в Божьем Царстве. Поэтому когда мы становимся сонаследниками 

с Христом и его Царством, когда мы выступаем как царь и царица своего 
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рода вместе с Царём царей, тогда мы получаем силу. Люди не думают об 

этом. Потому что у нас нет таких ритуалов. Особенно корейцы и японцы 

говорят: «Даже истинный Каин Кук Джин ним не носит корону, как мы 

можем надеть корону перед ним? Есть порядок, и сначала он должен 

надеть корону, а потом и мы». Я им говорю: «Я уже одел на него корону, я 

уже сделал это». У нас есть вывеска Cahr Arms, и на ней поместили корону. 

Мы должны там сфотографироваться и показать вам фото. 
Крайне важно, чтобы мы сделали заявление о том, что Царство Божье 

независимо. Сатанинское родословие, сатанинское царство должно увидеть 

народ Божий и понять, что это независимые люди, обладающие 

праведностью, миром и радостью Святого Духа. Мы здесь не для того, 

чтобы поклоняться себе, не для того, чтобы прославлять себя. Мы здесь для 

того, чтобы прославлять Бога, и также для того, чтобы выполнить свою 

ответственность. Это положение, которое нас просит занять Бог. Да, мы не 

хотим сражаться с дьяволом. Мы приводим цитату из Писания: «Это битва 

Бога». И мы говорим: «Иисус, Святой Дух, идите сражаться. Я буду 

наблюдать позади, и, когда вы победите, отдайте мне славу». Вот какой 

стала церковь! Мы читаем книгу Откровения, и там написано, что когда 
вернётся Христос, он возьмет 144 тысячи избранных, и они будут 

сражаться. Они не скажут: «Отдай мне славу после того, как ты всех 

поубиваешь, Иисус». Нет, они не такие трусы. Они готовы противостоять 

дьяволу, сражаться против начальств, против властей, против 

мироправителей. 

«Dunamos используется Божественной властью и считается 

действующей на сознание людей». Когда у нас происходит изменение 

сознания, что означает раскаяние, metanoya, то есть изменение сознания. 

Metanoya – это раскание, и это означает изменение сознания. «Dunamos 

используется Божественной властью и считается действующей на сознание 

людей». Когда человек меняет сознание по направлению к Богу, даже если 

это происходит на светском уровне, когда люди начинают понимать, что 
политический сатанизм – это реальность, что СNN лжет, что Хиллари 

Клинтон не Мать Тереза, или когда кто-то получает откровение, даже 

маленькое, и если это кажется светским, но это может быть началом того, 

чтобы они связались с Богом. Вот какова сила dunamos. В этот момент 

«Dunamos используется Божественной властью и считается действующей 

на сознание людей». Сознание этого человека меняется. И это и есть сила 

Dunamos Бога. Поэтому нам нравится Infowars, Breitbart, Джеймс Окиф. 

Мы встречались с ним здесь в прошлый раз. Это настоящие патриоты. Они 

не притворяются, что они святые, как это делает папа римский, который 

находится на стороне политического сатанизма, на стороне глобалистов, 

сборщиков налогов на выброс углекислого газа и т.д. Он изображает из 
себя пророка, святого христианина, но он направляет мир прямо к 

архангелу, напрямую к централизованной власти, напрямую к мировому 

правительству. Мы – усердно работающие мужчины и женщины. Когда 
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люди любой национальности выступают против сатаны, против зла, это 

является началом, они находятся на стороне Авеля. Но Божья сила там, где 

сознание человека меняется и обращается к Богу. Как мы можем не 

отдавать должное Богу за это? Каждый человек, который присоединяется к 

движению за освобождение, за свободу, даже если он не становится 

евангельским христианином, не знает ещё Иисуса, но он всё равно 

движется к нему. Он идёт в правильном направлении, он освобождается от 
политических сатанистов, от коммунистов, от их пропаганды. Тот, кто 

стремится к свободе и ответственности, даже если он является атеистом, 

как Стефан Молинью, который видит, что правительство использует 

систему пособий, чтобы подавлять меньшинства, в конце концов видит 

ценность христианства, которое имеет в своей сердцевине понятия свободы 

и ответственности. Это настоящая культура христианства, которая исходит 

от Христа. Свобода, но ответственность. Мы должны совершить поступок 

веры, мы должны сделать выбор следовать за Христом, активно 

подчиниться ему, мы должны выбрать путь следования ему. И сделаем мы 

это или нет, мы несём за это ответственность. Когда происходит изменение 

сознания, тогда наступает время празднования. Тогда можно сказать: 
«Хвала Богу! Святой Дух снизошел на них!» Иногда мы подавлены, когда 

пребываем в борьбе, но мы всё равно прославляем Бога за победы, которые 

Он приносит. Мы – люди, и наша душа может быть возвышена, она может 

быть сильной, но иногда мы подавлены. Особенно когда вам приходится 

иметь дело с политическим сатанизмом. Это сводит с ума. Это похоже на 

кошмарный сон, когда демоны летают вокруг вас. Иногда это безумие. Но 

каждый раз, когда такое происходит, я стараюсь прославлять Бога за то, что 

Он меняет сознание. Давайте прославим Бога за то, что сознание этого 

человека изменилось! Этот человек пробудился и начал думать. 

«Dunamos, приписанная Христу, – это сила исцелять болезни, 

исходящая от него». «Царская сила Мессии». Вы понимаете, где вы 

находитесь, когда вы вступаете в Евангелие Царства и надеваете корону 
вместе со своей царицей? Я не знаю, понимаете ли вы или нет, что 

происходит в духовном мире. Вы знаете, что ваше родословие было 

восстановлено, но понимаете ли вы, что вы являетесь ведущей парой для 

своего родословия? Мы просто забываем об этом. Они все ждут вас, 

потому что вы – ведущий человек! Не думаю, что до нас это доходит 

иногда. Когда мы находимся с Царем царей, провозглашая свой 

суверенитет, своё место в Царстве, провозглашая то, что мы против сил 

сатаны, это не значит, что мы безупречны и совершенны. Мы делаем это, 

потому что Бог повелевает нам занять это положение. Помните об этом, 

когда будете сражаться с дьяволом. И когда мы встанем на это положение, 

как Панцер, царь родословия Панцеров, или Тоффи, царь родословия 
Тоффи. Дело не в вас или в ком-то. Это не для того, чтобы нас 

прославляли. Это для того, чтобы прославлять Царя царей, который дал 
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нам эти невероятные дары – красоту, свободу, освобождение, 

ответственность. 

«Это сила исцелять болезни, исходящая от него». «Царская сила 

Мессии». «Царская сила Мессии»! Ух ты! «Совершение богослужения Его 

силе». «Метафизическая сила, которая принадлежит ему в выражении, 

слово, произнесённое его силой, равное его самой сильной энергии и воле». 

Вы слышали это? «Слово, произнесенное его силой, равное его самой 
сильной энергии и воле». Вы понимаете, что заключено в этих коронах? 

Может быть вы купили их за 10 или 20 долларов, но это не имеет значения! 

Когда вы пьёте виноградный сок, вы пьёте вино, но Иисус сказал, что вы 

делаете это, чтобы помнить его. Вы принимаете это как его кровь. Когда вы 

берёте на себя ответственность за своё родословие, потому что вы – 

ведущая пара, получившая Благословение. Всё дело не в вас. Мы 

постоянно хотим вложить важность в своё существование, но это 

искушение дьявола. Всё дело не в вас, не во мне, всё дело в Божьем 

Царстве и его прославлении. Всё дело в том, чтобы забрать то, что украл 

сатана. Всё дело в том, чтобы не стыдиться, а стать ХОЗЯИНОМ! Мы 

выросли в архангельской культуре, из нас сделали рабов. Они привили нам 
чувство стыда, если мы становимся хозяевами: «Вы жадные, вы 

эгоистичные, вы хотите подавлять людей». Нет. Это культура рабов хочет 

подавлять людей. 

«Сила Христа незримо присутствует и действует в христианской 

церкви» «под полным владычеством силы Святого Духа». Царство Божье 

обладает силой. Мы не боремся за идеологию или идеи. Это война, в 

которую вовлечены силы. Происходит невидимая война духа. РУАХ. 

Ветер. Дух сатаны наполняет политических сатанистов, люцеферианцев, 

даже если они формально не служат сатане, они помогают осуществить его 

политическую волю, создавая централизованные страны по всему миру. 

Они тем самым создают царство ада на земле, даже если они не служат 

напрямую Люциферу, потому что им промыли мозги в общественных 
школах и университетах. 

Мы сражаемся против духа Сатаны. Но мы не можем делать это с 

помощью своей плоти и крови, используя свою собственную силу. Апостол 

Павел сказал, что Царство Бога не в слове, а в силе. Поэтому, да, мы 

должны обличать, да, мы должны наказывать сатану, изгонять его. Но мы 

должны делать это силой, исходящей от Христа, от Бога, происходящей из 

наших отношений с Ним. Если мы будем наказывать сатану только лишь 

своей силой, он просто ответит: «Заткнись, ты, глупец! Что ты пытаешься 

меня напугать, тупица? Жалкий слабак». Правильно? А вы на это: «О, 

прошу прощения, я задел ваши чувства. Простите, мне очень жаль. Могу ли 

я налить вам кофе или чашечку чая?» Вы должны быть готовы надрать ему 
задницу!!! Но вы не должны зазнаваться из этого. Вы можете стать рукой, 

кулаком Бога, который хочет наказать его. Почему? Потому что сатана – 

убийца, и прелюбодей, он убивает своих детей. Вы понимаете? Любой 
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хороший отец… Если вы будете ограждать своих детей от убийства, вы 

заставите его бояться вас. 

Когда мы сражаемся с силой зла, именно наша слабость, наша 

человеческая сущность, или сознание, внушённое нам архангелами в 

течение веков, говорит нам, что у нас нет авторитета побороть зло, ведь это 

такие могущественные демоны. Они такие могущественные, и мы не 

можем даже их видеть. Как мы их победим, если даже не можем их видеть? 
Они захватили то и это, как я могу биться с ними? Нет, это не так. Вы 

сражаетесь с ними, давая хвалу Богу. Вы уничтожаете их отдавая Ему 

славу. Вы побеждаете их будучи праведными и нравственными. Выполняя 

свои обещания. Будучи хорошим человеком. Вот как вы боретесь с ними. И 

если вы боретесь с ними с помощью Божьего Духа, помогая другим 

пробудиться, а также бороться простив сатаны. Вытягивая их из этого 

болота, каким стали церкви, финансируемые государством. В них стало 

незаконным бороться, выступать против сатаны. В них стало незаконным 

выступать против правительственного аппарата, который является 

политическим сатанизмом этого мира. Этот политической сатанизм 

старается осуществить все цели буквальных сатанистов. Мы боремся 
против страшной силы, против огромной цивилизации зла, которая стоит за 

этими людьми. Гигантская, древняя цивилизация зла. Мы не можем 

испытывать страх, когда мы видим её. Хотя это наше естественное чувство 

– чувство страха. Наше чувство самосохранения говорит: «Зло слишком 

велико, я не могу бороться с ним». Но нет. Нам не надо фокусироваться 

только на этом. Мы можем увидеть силу Бога, которая сильнее чем всё это, 

вместе с которой мы движемся. Мы можем видеть её и в наших соратниках 

во Христе – воинстве Бога, которые также противостоят и борются. Они 

рискуют своей жизнью и репутацией. Люди насмехаются над ними, 

проклинают их, распинают их в сети, и т.д. За то, что они отстаивают 

правду. Но знаете что, друзья? Бог существует. Его сила пребывает с 

каждым из вас, когда вы противостоите злу. И большинство из вас делают 
это каждый день, я это знаю. Когда вы что-то публикуете… Вы знаете, мы 

тогда начали говорить людям о 11 сентября 2001 года (взрыв башен-

близнецов в Нью Йорке). Мы начали обсуждать это в нашем сообществе, в 

этом штате Пенсильвания. Тогда нельзя было говорить об этом. Если вы 

говорите об этом, вас называли сторонниками теории заговора и просто 

сумасшедшими. Тогда просто было даже нельзя говорить об этом. Но 

сейчас атмосфера так сильно изменилась. Сейчас мы даже можем говорить 

о сетях педофилов. Мы говорили об этом с разными людьми, c 

«commisionary»  (комиссары, уполномоченные – прим. пер.). Во время 

ужина с ними мы говорим: «Вы слышали об этих педофилах, которых 

Трамп сажает за решётку? К настоящему моменту больше 3000 педофилов 
посажены в тюрьмы в США».  Раньше нельзя было говорить ничего об 

этом. Вам ответили бы: «Вы сумасшедший. Да ладно, этого не 

существует…» Но сейчас они не могут так говорить. 
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В этом мире существуют настоящий сатанизм. Настоящий, реальный, 

реальный! Наравне с политическим сатанизмом. Это проявляется через 

централизованную власть. Это круговорот, в который сатана затягивает 

хищников, чтобы осуществить его волю на этой земле. Это буквально как 

смерч. Вашингтон – это не просто город с белыми зданиями. Это смерч 

сатанинской власти. Все хищники чувствуют этот запах, и он их 

притягивает. Поэтому это так опасно. Так опасна централизованная власть. 
Поэтому отцы-основатели Америки были против этого. Настоящие 

христиане против этого. 

«Со всей силой Духа Святого». Что-то совсем маленькое, как, например, 

поделиться каким-то видео, которое помогло вам пробудиться, или вы что-

то полезное узнали из него, если вы посылаете его ещё кому-то. Почему мы 

не благодарим Бога за то, что Он помогает нам иметь эту силу? Да, это 

очень легко. Вы просто кому-то отправляете ссылку. Но почему мы не 

говорим: «Боже, Ты дал мне силу отправить это кому-то, и я надеюсь и 

молюсь, чтобы это видео помогло этому человеку пробудиться каким-то 

образом. Или же чтобы оно стало семенем». Часто мы сталкиваемся с тем, 

что: «Ох, мне никто не отвечает или даже негативная реакция». Возможно 
Бог через это посадил семя. Семя может быть посажено и затем через три 

месяца или через три года тот человек раскается перед Богом! 

Друзья, это духовная битва. Мы не просто боремся против политиков. 

Против Бильдербергской группы или Давосской группы. Или против 

китайских коммунистов или против радикального саудовского 

ваххабитского ислама. Или ЦРУ и спецслужб. Мы не просто боремся с 

этими группами (со злыми составляющими этих групп). Мы не просто 

боремся с этими четырьмя всадниками апокалипсиса. Мы боремся с 

силами, стоящими за ними. 

Посмотрите сюда. «Dunamos» – под властью Святого Духа или 

исполненный Святого Духа – обладает силой творить чудеса, обладает 

нравственной силой и совершенством души! Ух ты! Когда мы видим, как 
другие патриоты начинают бороться, пусть они не из моей деноминации. 

Ну и что? Но они поднимаются и борются против царства политического 

сатанизма. Возможно, они не сражаются с самим сатаной, возможно, они 

не знают о нём, возможно, кто-то даже атеист. Но они борются против 

царства политического сатанизма. Почему мы не благодарим Бога за то, 

что сила Святого Духа Бога даёт ему способность на каком-то уровне 

различать добро и зло, и он борется на своём уровне? Это ведь хорошее 

дело. Славьте Бога за это! 

«Нравственная сила и совершенство души». Иронично, что только лишь 

через философию вы не можете обосновать свободу и ответственность, 

права человека. Этого нельзя сделать только лишь через философию! Это 
должно исходить из мета-источника. Из трансцендентного источника. 

Права человека должны исходить от кого-то большего, чем вы сами. Если 

люди могут поменять ваши права, тогда это уже не права человека. Это 
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просто некие соглашения. Наши права должны происходить от Бога. Они 

должны происходить от нашего Творца, у которого есть право 

владычествовать над всем творением. 

«Власть и влияние, которые относятся к богатствам (денежные 

возможности), благосостояние». «Богатства, приводящие к роскоши». «В 

соответствии с их возможностями, за пределами их возможностей». 

«Власть, включающая или сосредоточенная в армиях, вооружённых 
силах, хозяйствах».  Посмотрите сюда. Существует не только сила и власть 

Бога, которая действует среди нас как индивидуумов. Когда мы вместе 

собираемся, чтобы бороться за Царство Божие, то присутствует сила, 

которая сосредоточена в этой «армии». Этой армии Бога. Это 

приумножение силы. Потому что вы добавляете мою силу к вашей силе, к 

вашей силе, и к вашей силе… и она преумножается по экспоненте. 

«…эквивалентная сила, значение слова или выражения… сила, 

эффективная мощность, рабочая сила, власть…» И т.д. 

SOS, поднимайтесь. Святой Дух Бога («Dunamos»), Царство Бога не 

только в словах, друзья, а в силе Бога. Вы можете быть наполнены Святым 

Духом, но сами можете не осознавать этого. Вы противостоите сатане на 
множестве разных уровней. Вы можете не осознавать или вы можете не 

отдавать Богу благодарность за то, что Он даёт вам силу. 

Нам нужно молиться за нашего президента, нам нужно молиться за всех 

патриотов, нам нужно молиться за всех братьев и сестёр Sanctuary, которые 

сражаются по всему миру. И, конечно, за патриотов в разных странах, 

которые борются за свои страны. Они не все могут быть христианами, 

верующими, но они находятся в сфере Авеля.  Они на стороне Авеля, а не 

на сатанинской стороне. Поэтому это может стать платформой, для того 

чтобы они со своего уровня поднялись туда, где им следует быть в 

отношениях с Христом. Аминь? 

Давайте все поднимемся. И когда мы будем петь эти песни 

прославления, первое – давайте восславим Бога. Затем будем молиться за 
президента и патриотов мира, за братьев и сестёр Sanctuary со всего мира. 

Чтобы они были исполнены силы Святого Духа! «Ведь Царство Бога не в 

слове, а в силе». В силе Святого Духа! Которая происходит из наших 

отношений с Богом. Давайте прославим Его. 

 

Вхождение в Царство (16 апреля 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Сегодня Пасха. И сегодня я буду много говорить об оружии. Я могу 

двигаться, только когда Бог толкает меня. Когда мы говорим о Пасхе, мы 

говорим о том, что Иисус победил смерть. «Смерть! Где твое жало? Ад! 
Где твоя победа?» (1 Коринф.15:55) Вот фотография из фейсбука, которая 

вызвала хороший переполох, потому что здесь Царь держит свой АR. 

Наконец-то мой АR подходит под головной убор, я сам раскрасил его в 

http://sanctuary-ru.org/1633/
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крутые тона. Это в стиле бушкрафтинга. Моё маленькое оружие тоже 

также раскрашено. Это первая опубликованная фотография с ружьём. Я 

уже выкладывал фотографии с маленьким пистолетом, и это уже было 

достижение. 

Я давно уже состою в сообществе владельцев оружия. Я получил 

разрешение в Нью-Йорке, когда мне было около 20 лет, но когда я приехал 

в Корею, я забросил это дело. Когда я приехал в Пенсильванию, я снова 
получил лицензию на ношение оружия и снова стал членом сообщества, 

потому что когда я был моложе, я просто следовал за старшими братьями, 

которые увлекались стрельбой. Но я не был сильно вовлечён в это, потому 

что мне нравилась борьба без оружия. Я знал, как это делать, но по-

настоящему не состоял в сообществе любителей оружия. Но приехав сюда, 

я снова вошел в него. 

Это первая моя фотография с ружьём. Возможно, мы поместим оружие 

на эмблему «Отчёта Царя». Это трудно. Мы всё ещё не сделали этого. Мы 

работаем над этим. Это современный меч. И люди из сообщества боевых 

искусств знают об этом. Посмотрите сюда. Это современный ниндзя. У 

него есть все атрибуты, но он также держит огнестрельное оружие. Оружие 
– это искусство. Люди не понимают этого. Точно так же, как они не 

понимают боевые искусства, они не понимают, что это тоже вид искусства. 

Или вот это, картинка самурая, держащего оружие. Философия боевых 

искусств остаётся той же. 

Почему я завёл разговор об этом на Пасху? Прежде всего, я говорю о 

том, что подсказывает мне Бог. Вы приходите сюда не для того, чтобы 

услышать традиционное послание о счастливой Пасхе, о кролике, о яйцах, 

не для того, чтобы молиться о своей плодовитости. Это нелепо. Иисус 

своим воскрешением преодолел смерть, могилу. Если вы не хотите 

установления культуры могилы, которую хочет навязать сатана, и один из 

четырех всадников носит имя «смерть», они не только несут культуру 

смерти, но и саму смерть, вы должны создать общество, где те, кто несут 
смерть, исполнены страха. Вы должны создать общество, где люди не 

будут бояться друг друга, но куда хищники будут бояться войти. Сегодня 

напали на Имо. Она не взяла с собой оружие, хотя у неё есть лицензия. Я 

постоянно ношу оружие, когда выхожу в поход. Но если на меня нападёт 

собака, я пристрелю ее! 

Множеству людей промыли мозги тем, что боевые искусства без 

оружия выше боя с оружием, или тем, что это более «чистое» искусство. 

По полицейской статистике 40% всех боёв происходят с применением 

оружия – с битами, топорами, ножами. Если вы являетесь бойцом боевых 

искусств, и вы считаете себя асом, потому что вы хороши в джиу-джитсу, 

как, например, я, потому что я превосхожу обычного человека в навыках 
джиу-джитсу, но если будет кто-то, кто нападает с ножом, это огромное 

преимущество. Самое лучшее, что вы можете сделать, – бежать! Не 

пытайтесь драться с человеком, держащим нож. Когда вы тренировались со 
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мной с ножом, вы видели, как быстр нож. Тот, кто тренировался с ножом, 

знает, что это очень опасно, особенно если человек знает, как его 

использовать. И вы сами можете представлять большую опасность, если вы 

будете обладать ножом. 

Но проблема в том, особенно у девушек, что вы учитесь боевым 

искусствам, но вы не носите оружия! Вы не носите то, что защитит вашу 

жизнь! Это же относится и к юношам. Но они всё чаще носят с собой ножи. 
Я не знаю, сколько девушек имеют при себе нож. Вчера я спросил у 

царицы: «Почему ты не носишь с собой нож?» У неё также есть лицензия 

на ношение огнестрельного оружия, но она не носит его в достаточной 

мере. Хотя обещала мне, что будет это делать один-два раза в неделю, но 

совсем не делает этого. Это ваша проблема, девушки. Вы должны понять, 

это не фантазийная страна. Есть (опасные) люди и есть животные, как 

сегодня вы стали свидетелями нападения немецкой овчарки на Имо. 

Есть нечто, что может причинить вам вред. Не живите в иллюзиях. Вы 

должны жить в реальности. Поэтому мы изучаем настоящее боевое 

искусство, потому что оно даёт нам возможность сохранять рассудок и не 

впадать в иллюзии. Вы изучаете их не для своего удовольствия или 
саморазвития, не для своей эрудиции, а для того чтобы вас было трудно 

убить, чтобы вы стали угрозой для зла. Зло хочет промыть вам мозги и 

сказать, что модно и в тренде быть слабым, не способным защититься, 

полагаться на полицию. Вы знаете, что полиция приезжает в среднем через 

10 минут после вызова, а в некоторых штатах даже через 45 минут. В 

среднем по стране –  через 17 минут. Что вы будете делать 17 минут, когда 

вас будут бить и насиловать? Не обманывайте себя, девушки! Я учу вас 

этим искусствам, чтобы вы смогли защитить себя, а не для того чтобы вы 

думали: «О, я крута, потому что я выучила это». Нет, это не будет иметь 

значения, если вы не будете носить с собой оружие. Вы должны смотреть 

правде в глаза. До тех пор, пока кого-то не побьют или не покусает 

немецкая овчарка. «О, теперь я понимаю!» Вы иногда выводите меня из 
себя, девушки! 

Дело в том, что в Царстве должна быть культура, опасная для 

хищников. Потому что есть свободная воля и люди будут выбирать зло. За 

2000 лет христианской истории Иисус создал атмосферу, при которой злу 

было опасно войти в христианское присутствие, потому что христиане 

могли побить любого духовно, но не физически. Поэтому христиан 

преследовали снова и снова, до тех пор, пока сами христиане не 

превратились в архангелов и не создали государственное христианство, 

которое затем стало завоёвывать другие страны. Но для нас очень важно 

понять, что при воскрешении Иисус создал неблагоприятное духовное 

окружение для сатаны. Но только на духовном уровне, чтобы на духовном 
уровне сатана не смог одержать победу над верующими в Христа. Поэтому, 

когда мы молимся: «Да будет Царствие Твое, да будет воля Твоя», – это 

должно быть не только духовно, а физически. Чтобы в физическом мире 
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люди-хищники, которые хотят эксплуатировать, причинять вред, торговать 

другими людьми, боялись культуры этого сообщества. 

Поэтому я чувствовал, что Бог толкает меня к этому даже в день Пасхи, 

когда Отец встретился с Иисусом на горе Мьёдусан, в день, когда 

мессианское сознание Отца пробудилось, хотя он, конечно, исходил от 

Бога Ночи, он был Мессией с раннего возраста. В теологии это называется 

самосознанием Мессии. Иисус, когда ему было 3 года, не понимал, что он 
Мессия, потому что он был слишком мал и носил подгузники. Но когда он 

рос, он стал понимать, кто он. И таким же образом Отец в пасхальное утро 

понял свою мессианскую роль. Это не значит, что он стал Мессией в этот 

момент и что было 20 претендентов на эту роль. Вы понимаете? Его 

мессианское самосознание пробудилось после встречи с Иисусом. Отец 

был реалистом, он понимал, что Царство должно установиться физически, 

оно должно прийти вместе с семенем, должно быть установлено царское 

право. 

Но Федерация Мошенников скрывает от вас нечто. Когда я говорю 

«вас», я не имею в виду вас, а тех, кто смотрит службы под одеялом, в 

тайне от Федерации, зная, что они не правы, и что они  падшие. Первым 
бизнесом Отца было создание пневматического оружия. Затем это 

послужило предпосылкой для создания оборонной промышленности в 

Корее, когда он стал выпускать М61 Vulcan – большую пушку с 

вращающимся блоком стволов. Это основное оружие Кореи. Потому что он 

знал, что Северная Корея – это проблема. Он рос в тоталитарной стране и 

видел, что людей убивали на улицах, если они что-то не то говорили о 

правительстве. Их публично вешали, текла кровь, ломалась шея, людей 

вешали на улицах. Это было устрашающее время, подобное 

средневековью. Но они скрывают это, они хотят представить Отца в виде 

государственного Иисуса, в виде католического Иисуса. Они хотят стать 

государственной религией, типа католичества. Но этого никогда не 

произойдёт. Они станут всё более архангельскими. И поскольку это 
слишком еретично, они и близко не подойдут к уровню католической 

церкви. Во всяком случае они хотят разукрасить Отца: «О, он учитель 

мира, миротворец». Тогда как Отец был самым главным разработчиком 

корейской оборонной промышленности. Потому что после войны Корея 

была опустошена. Но Отец видел реальность, он знал, что с Севера исходит 

опасность, опасность идёт вниз, на юг, и что последуют дальнейшие 

нападения. Он знал, что мир не гарантирован, что он быстро может 

исчезнуть. Он знал, что южнокорейцы должны стать сильными, чтобы 

защищать себя. 

10 лет назад Кук Джин Хён давал лекции «Сильная Корея». Он говорил 

о том, о чём говорил Отец в 50-60 годы. Он напоминал Корее: «Эй, вся 
ваша оборона разваливается. Северная Корея и Китай развиваются. Не 

будьте глупцами, не зарывайте свою голову в землю». 
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Сейчас мы переходим к Писанию. Сейчас мы находимся на Первом 

послании к Коринфянам. Это второе упоминание о Царстве. Это связано с 

недавними событиями, а также с воскрешением тела Христова. Давайте 

прочтём вместе. 

«Или не знаете, что неправедные Царства Божия не наследуют? Не 

обманывайтесь: ни блудники, ни идолослужители, ни прелюбодеи, ни 

малакии, ни мужеложники, ни воры, ни лихоимцы, ни пьяницы, ни 
злоречивые, ни хищники — Царства Божия не наследуют. И такими были 

некоторые из вас; но омылись, но освятились, но оправдались именем 

Господа нашего Иисуса Христа и Духом Бога нашего. Все мне 

позволительно, но не все полезно; все мне позволительно, но ничто не 

должно обладать мною. Пища для чрева, и чрево для пищи; но Бог 

уничтожит и то и другое. Тело же не для блуда, но для Господа, и Господь 

для тела. Бог воскресил Господа, воскресит и нас силою Своею. Разве не 

знаете, что тела ваши суть члены Христовы? Итак отниму ли члены у 

Христа, чтобы сделать их членами блудницы? Да не будет! Или не знаете, 

что совокупляющийся с блудницею становится одно тело с нею? ибо 

сказано: два будут одна плоть. А соединяющийся с Господом есть один 
дух с Господом. Бегайте блуда; всякий грех, какой делает человек, есть вне 

тела, а блудник грешит против собственного тела. Не знаете ли, что 

тела ваши суть храм живущего в вас Святаго Духа, Которого имеете вы 

от Бога, и вы не свои? Ибо вы куплены дорогою ценою. Посему 

прославляйте Бога и в телах ваших и в душах ваших, которые суть 

Божии». 

Аминь. Аджу. Здесь Писание много говорит о сексуальном 

прелюбодеянии, о сексуальном грехе. Но в начале сказано: «…ни и 

блудники, ни идослужители, ни прелюбодеи, ни малакии…» Посмотрите: 

«…ни малакии…» (женоподобные). По-гречески это слово звучит как 

«мягкие», и в другом контексте это означает «гомосексуалисты». Библия 

короля Иакова переводит это как «женоподобный», потому что это слово 
имеет широкое значение: некоторые из них гомосексуалисты, а некоторые 

просто мягкие. Интересно, что в Библии сказано, что они не унаследуют 

Царства. Затем он говорит о блуде и прелюбодеянии. Потому что ни 

блудники, ни прелюбодеи также не унаследуют Царства. Это очень важно. 

Посмотрите, что происходит. Сейчас Северная Корея попыталась 

запустить ракету. В субботу было празднование дня рождения Ким Ир 

Сена, и по традиции они проводили военный парад. Иногда в этот день они 

проводят испытания ядерного оружия или испытания межконтинентальных 

баллистических ракет (ICBM). Когда Северная Корея говорит, что проведет 

испытания, они обязательно это делают. В субботу они проводили большой 

парад, показывая новые бомбы. Эта статья называется «Прорыв». Она о 
том, что они произвели ракету нового уровня, превосходящую 

предыдущие. «Считается, что это одна из «прорывов», одна из 

межконтинентальных баллистических ракет, которая была показана миру 
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вчера на параде». Весь мир ждал, что сделает Северная Корея. Потому что 

Трамп сказал: «Если вы проведёте ещё одно испытание, мы вас 

уничтожим». Трамп уже договорился с Китаем, чтобы тот оказал давление 

на Северную Корею: «Поторопитесь, мы не будем ждать. Мы ударим по 

вам, если вы не избавитесь от этой проблемы, которая всех запугивает». И 

Северная Корея напрямую запугивает США. Они говорят: «Если вы 

запустите хоть одну ракету через нашу границу, мы ударим по вам 
ядерным ударом». Они публично запугивают США. Итак, в субботу они 

устроили парад. Вы могли чувствовать их дух, напряжённую атмосферу, 

очень опасную ситуацию. Парад прошёл, но в этот день не было 

произведено ядерное испытание. И все вздохнули с облегчением: «Хорошо, 

прекрасно. Ким Чен Ын был кастрирован Трампом, и теперь он паинька». 

Есть такой мультфильм. Вокруг стола стоят Трамп, Китай и Россия, а Ким 

Чен Ын в детской одежде на столе трясёт подгузником. Я показывал вам 

этот мультфильм? Они демонстрировали свою военную мощь, и весь мир 

сказал: «Хвала Богу, что ничего не произошло в субботу. Мы поместили 

ситуацию под контроль». Но утром в воскресенье Северная Корея приняла 

решение произвести испытания. Мир ждал, что она это сделает в субботу, 
но они отдали приказ в воскресенье утром! Они стали проводить 

испытания в воскресенье утром. Но что произошло? Все знают об этом. Мы 

поговорим об этом позже. 

Мы только что прочли, что прелюбодеи, женоподобные не унаследуют 

Царство. Что делают мировые архангельские лидеры, когда они 

концентрируют силу в своих руках, когда они централизуют власть, когда 

они крадут ресурсы у людей? В конце концов, чего они добиваются? Это с 

биологической точки зрения объяснял Стефан Молинью. Им нужна 

яйцеклетка, потому что яйцеклетка – это биологическая сила выживания, 

это генетика, чтобы мы выжили и производили себе подобных. Поэтому 

мужчины концентрируют ресурсы, для того чтобы найти партнеров 

лучшего качества, чтобы у детей не было дефектов, недоразвитости, чтобы 
не было порчи их генам. Поэтому мужчинам не нравятся 

непропорциональные женщины, или которые не подходят под 

общепринятые стандарты красоты. Но Стефан Молинью рассматривает это 

и говорит, что этим людям нужны яйцеклетки, и они концентрируют 

ресурсы, для того чтобы продолжать своё родословие. Это с биологической 

точки зрения. 

Женщинам, которые окружают их, промывают мозги. Это просто культ. 

Большинство этих женщин имеют Стокгольмский синдром. Они рабыни, и 

они считают это большой честью. Моя жена показывала мне видео о 

различных государственных департаментах, занимающихся женщинами, о 

том, что они отбирают девушек, начиная со средних классов школы. Есть 
департамент «Счастье», есть департамент танцев и песен, есть также 

департамент «удовлетворения». Все эти департаменты – это секс-

организации, которые находятся на федеральном уровне. Под началом 
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департамента «Счастье» находятся 3 отделения – танцев, песен и 

удовлетворения. Чему обучают там молодых девушек? Это было основано 

Ким Чен Иром как государственный департамент. Они идут в школы, 

выбирают симпатичных девочек: «Девочки, вы выбраны правительством. 

Вам оказана большая честь служить федеральному правительству». И они 

направляются в департамент «Счастье». И там их обучают либо пению, 

либо танцам, либо удовлетворению, то есть сексу. Их девственность крадут 
лидеры или элиты. Если девочка очень красива, то она достается 

верховному лидеру, если менее красива – то менее значительному лидеру, 

и т.д. И они также должны стать проститутками. Их отдают дипломатам, их 

использует правительство в качестве подарков для гостей страны. И они 

говорят им: «Это всё ради страны, девушки! Всё ради страны! Выполните 

свой патриотический долг!» И затем, когда им исполнится 25, если они 

были послушными, им открыт путь в правительство. Вы живёте в Америке, 

и для вас это кажется нереальным. Вы испорчены. Но если посмотреть на 

историю, это было постоянно, всегда! В истории не было эпохи, когда 

такого не существовало. Почему ваши учителя по истории не говорили вам 

об этом, девушки? 
Эти архангелы, эти воплощения сатаны на земле, которые управляют 

странами, которые концентрируют власть у федерального правительства, 

делают это не только для того, чтобы создать военную мощь, но и для того, 

чтобы собрать ресурсы, потому что вместе с ресурсами вы получаете 

яйцеклетки. И Павел говорит о том, кто не унаследует Царство: блудники, 

прелюбодеи, гомосексуалисты. В конце концов, все диктаторы, которые по 

сути являются просто жирными слабаками, которым просто дано 

тоталитарное государство, выросли в культуре прелюбодеяния и секса. Их 

ничего не остановит от того, чтобы выбрать 18-летних девочек и даже 

школьниц средних и младших классов, их ничто не остановит. Ничто не 

остановит их! Они могут взять любую девочку любого возраста и сделать с 

ней, что им захочется. И ничто их не остановит! 
Когда люди смотрят на американцев, у тех в одной руке винтовка, а в 

другой – Библия. Но если ты держишь винтовку и Коран, есть разница. Это 

совершенно отличается. Сейчас в интернетмемах показана американская 

девушка. Она держит АR-15, Библию и американский флаг. А с другой 

стороны девушка-джихадистка с Кораном и автоматом Калашникова. И 

задаётся вопрос: найди отличие. Отличие огромно! Отличие в содержании 

книг! Содержание и этика этих книг совершенно отличаются! Согласно 

Библии, вы не можете завоевывать страны и делать из женщин секс-

рабынь. Вы не можете порабощать женщин согласно этике Иисуса Христа, 

это невозможно. И Дэвид Вуд провел исследования, вы видели это на 

«Отчёте Царя». Показаны отличия цивилизаций, созданных Библией 
Нового Завета и Иисуса и Кораном. Если у вас есть только Ветхий Завет, 

да, там много сходств с Кораном. Но с точки зрения Иисуса – огромное 

различие. И вся Библия смотрится по-другому, она вся становится 
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согласованной. Описывается совершенно другая цивилизация и другая 

этика. Поэтому вы можете видеть, что христианская цивилизация, особенно 

евангельское децентрализованное христианство, выступает и создаёт идею: 

муж и жена в единстве подчиняются Христу. А не идею: муж и жена, жена, 

жена, жена, секс-рабыня, секс-рабыня, секс-рабыня. Немного другая 

модель, не так ли? Марта, ты можешь себе представить, если твой муж 

скажет: «Марта, а где вторая жена? Ты видела её сегодня? А где третья 
жена? Куда она пошла?» Это совершенно другая реальность. Это 

совершенно другая культура, цивилизация, потому что цивилизация 

строится на отношениях мужчины и женщины, на браке, на ячейке, и она 

определяет, какой будет эта цивилизация. 

В Северной Корее есть 30 с лишним «Дворцов удовольствия», где 

работает персонал из департамента «Счастье», для того чтобы ублажать 

северокорейских чиновников и верховного лидера Ким Чен Ына. Поэтому 

идея того, что это делается ради патриотических целей, – ложь. Они всё 

ещё хотят доступа к ресурсам, хотят военного контроля над населением. 

Зачем это всё? Ради неограниченного доступа к женщинам. Хотя я уверен, 

что и мальчики там есть. Они одеты здесь в военную форму. Так они одеты 
днем, а ночью – бум! Переоделись! Люди настолько безмозглы, что не 

понимают реальность архангельской власти. Это переплетение убийств и 

денег. Даже в рэп-культуре есть реклама убийств и денег. «Дай мне денег, 

дай мне оружия и денег». Конечно, оружие они будут использовать 

незаконно. Для чего? Для девушек. Девушки могут носить форму, но в 

конце концов их продают, их эксплуатируют, они рабыни. Все, кто родился 

в Северной Корее, могут попасть туда. 

Люди говорят, что вы можете стать великим пианистом или великим 

ученым. Но что насчёт великой матери? Что насчёт уважаемой женщины? 

Почему об этом не упоминается наравне с дурацким пианистом или 

ученым? Что насчёт истинной матери, которая строит и сохраняет 

цивилизацию? Что насчет сильной жены? Они не упоминают об этом, и 
девушки не думают: «О, я вырасту и стану великой женщиной, если стану 

великой матерью». Такого нет в социальном самосознании. Поэтому они 

верят, что станут великими, если получат ту или иную профессию, 

завоюют какие-то призы. Но даже если вы получите это, вы не будете 

счастливы, потому что в конце концов всем нужны близкие личные 

отношения, и это делает нас по-настоящему счастливыми. Глупые, глупые, 

глупые. Поэтому дьявол завлекает их только внешними вещами. 

Возвращаясь к военной силе и парадам. В субботу они представили 

новую ICBM, которая превосходит существующие КN-08 или КN-14. 

Трамп знает это. Вот баллистическая ракета «Прорыв» на параде. Это было 

в субботу, то есть вчера. По нашему времени это было в пятницу. Эта 
штука двигалась по улицам Пхеньяна 36 часов назад. СNN показывало это, 

а также Фокс Ньюс. Приказ запустить ракету был дан в воскресенье, по 

американскому времени в субботу. Весь мир думал: «О, хвала Богу, они не 
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запустили ракету». Подождите пару часов! Пару часов спустя был дан 

приказ запустить ракету. Мы не знаем, куда ракета направлялась. Армада 

США была прямо здесь, между Японией и Кореей. Может быть, они 

нацеливались на этот корабль. Но приказ был дан. То есть когда все 

сказали: «Ах, мы только что избежали ядерной войны». В ту ночь, когда 

все спали, – бум! Была нажата ядерная кнопка. Бог защитил, и, возможно, 

люди взломали эту систему, и поэтому произошла неудача запуска. И люди 
смеются: «А-ха-ха, они опять облажались». Но вы не понимаете, насколько 

это серьезно! Это очень серьезно! Они находятся в шаге от того, чтобы 

начать ядерную войну. Мы живём в США в таком утопическом 

фантазийном мирке, потому что мы так были благословлены здесь. И 

Трамп всё переворачивает, он закрывает нелегальную иммиграцию, 

помещает педофилов в тюрьму. Мы так благословлены! Мы не понимаем, 

насколько это опасно! Он (Ким Чен Ын) запустил ракету в субботу 

вечером, то есть в ночь на воскресенье. Он может это сделать сегодня 

вечером! Вы не можете знать. Вы видели, сколько у них ракет на параде. 

Вы знаете, каково ему сейчас, когда он облажался на глазах у всего мира. 

Он дал приказ запустить ICBM. Люди этого не понимают! Он уже дал этот 
приказ!!! Мы все думали: «О, Трамп победил, Си Цзиньпин выступил, он 

надавил на них». Но он только что дал приказ запустить ракету! Это 

невероятно! 

За последние 50 лет сейчас самое опасное время, самое близкое к 

началу ядерной войны. Мы не знаем, что произойдёт. Будет ли он ещё раз 

повторять. Вы видели, насколько они жалки и нарцисстичны, как они хотят 

продемонстрировать СМИ, которые собрались там, – Фокс Ньюс и СNN. 

СNN сказала, что сначала они отрицали, что запуск произошёл неудачно, 

но затем они признали это, когда о неудачном запуске узнало всё мировое 

сообщество. У диктаторов всё заключено в гордости и сохранении лица. 

Они должны поддерживать этот образ того, что обладают ядерной силой, 

чтобы сохранять свою легитимность. Мы знаем, что китайцы толкают их 
сзади, мы знаем, что Ким Чен Ын хочет переговоров с участием Китая, 

Америки, России. На этого молодого юношу давят со всех сторон мира. И к 

сожалению, это психопатичный ребенок, который жил во дворцах 

удовольствия всю свою жизнь, и он не хочет от этого отказываться! Приказ 

о запуске ракеты был дан. Он прошёл неудачно. Спасибо Богу. 

Вице-президент Пенс сейчас находится в Сеуле. Наши корейские братья 

и сестры планируют приветствовать его. И снова только члены Sanctuary 

выполняют работу всех безмозглых консервативных партий. Так печально 

смотреть на консерваторов! Они невероятно бестолковы! Они говорят, что 

они консерваторы, но по сути они социалисты. Левые – коммунисты, а 

правые – социалисты. Они все куплены главными конгломератами. «Один 
из официальных лиц Кима Чхо Рьенг Хэ поклялся, что Северная Корея 

побьёт врагов силой ядерного правосудия». Он сказал: «Если Соединенные 

Штаты будут проводить безрассудные провокации против нас, наша 
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революционная власть немедленно ответит им уничтожающим ударом. Мы 

ответим на войну войной и на ядерную войну в нашем стиле ядерной 

войны». 

Кук Джин хён говорил корейскому правительству 10 лет назад, как 

Отец говорил в 50-60 годах, о том, что это растущая и развивающаяся 

проблема, и о том, что надо раздать оружие гражданам, потому что в конце 

концов, да, вы обучаете мужчин военному делу, когда они призываются в 
армию, но когда они демобилизуются, они все разоружаются. И поэтому вы 

не будете готовы, потому что за один час Сеул обстреляют тысячей залпов, 

и это не включая ядерное оружие! Это одни артиллерийские удары. Это 

произойдёт за один час! Вы не сможете организовать миллион человек за 

один час! Они не смогут явиться в военкоматы, чтобы получить оружие, 

чтобы быть готовыми к сражению. Будет тысячи ударов. Кук Джин хён 

говорил, что Отец упоминал о милиции и полиции Царства Мира, что 

нужно позволить народу иметь оружие, начиная с тех, кто служил в армии, 

потому что они уже обучались, и чтобы когда они демобилизуются, они 

могли продолжать тренировки, соревноваться друг с другом, чтобы они 

могли хранить оружие и обмундирование дома. Мы живём не в 
фантазийном мире, всегда есть угроза зла. В Библии сказано, что 

прелюбодеи и женоподобные не унаследуют Царства. Но следующее 

поколение, рождённое в Царстве, может выбрать зло. И когда они это 

сделают, когда они отдадут свою душу сатане и станут политическими 

сатанистами, в культуре Царства должно быть такое окружение, которое 

будет готово иметь дело с этой угрозой. 

«В новогоднем обращении к народу Ким сказал, что запуск ICBM 

подошёл к завершающей стадии». А вот статья, которая вышла примерно 

месяц назад. «Нью-Йорк таймс» и «Бизнес инсайдер» дали отчёт о том, что 

Трамп унаследовал кибервойну с Северной Кореей, которую проводила 

администрация Обамы. Посмотрите на статистику. «Недавний репортаж 

Нью-Йорк Таймс раскрыл тайную операцию по подрыву северокорейской 
ядерной программы, которая разворачивалась на протяжении трёх лет». То 

есть они с помощью кибератак боролись с Северной Кореей. «По сути, 

отчёт показывает высокий уровень неудачных запусков российских ракет у 

Северной Кореи, в то время, когда в их программы и сети вмешивались 

США. Хотя северокорейская инфраструктура не может конкурировать с 

российской, русские, используя такого же рода ракеты, достигли 13%-ного 

уровня неудачных запусков, тогда как северокорейские попытки 

провалились в 88% случаев, согласно отчёту». Это значит, что эти ракеты 

импортируются из России! Русские ракеты потерпели неудачу в 13% 

случаев, а северокорейские – в 88%. Это значит, что у них только 12% 

успешных запусков. Обама говорил о том, чтобы взрывать ракеты ещё на 
старте. Что произошло в воскресенье? Ракета взорвалась на старте. Ещё 

один случай неудач к 88% случаев того же оборудования. Возможно ли то, 

что ещё до запуска их атаковали хакеры? Вполне возможно. Это не война с 
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применением обычных вооружений. Это война 21 века со всеми методами 

доминирования. «Доктор Кен Гирс, эксперт по кибербезопасности сказал 

«Бизнес Инсайдеру», что кибер-операции, подобные тем, что проводятся 

против Северной Кореи, являются обычным делом». Они идут, покупают 

пасхальную индейку, а потом взрывают ракету в Северной Корее. Они 

мучают людей, вырывают им уши и глаза, а потом говорят: «Эй, Пит, как 

дела? Пойдем поедим спагетти!» Вот такая у них работа. Поэтому им так 
легко встать на сторону сатаны. Потому что они совершают работу убийц 

за государство. «В то время как тот факт, что США совершили кибератаку 

на ракетную программу другой страны, может казаться шокирующим для 

кого-то, «для военных служб – это обычное занятие»,  – говорит Гирс». Для 

них это чашка с хлопьями по утрам. «Если вы думаете, что с данным 

государством возможна война, вы стараетесь подготовиться к полю боя. В 

эпоху интернета это означает хакерство». И они приводят пример. 

«Недавний отчёт о российских кибератаках в газете «Нью-Йоркер» 

описывает один случай, в котором Россия получила доступ к сети 

компьютеров НАТО в 1996 году, поместив забагованные флэшки на 

распродажу в местные магазины возле натовских баз в Кабуле в 
Афганистане. Операторы НАТО купили флэшки, использовали их в своей 

сети, и таким образом допустили русских». 

Вот статья, которая рассказывает историю. Она вышла 4 марта, то есть 

месяц назад. В ней рассказывается о том, что Трамп унаследовал от Обамы 

тайную кибервойну против северокорейских ракет. Это было написано в 

«Нью-Йорк таймс», а также в «Бизнес Инсайдер». И вот мы сами увидели 

взрыв ракеты вчера, в субботу по нашему времени. Предположим, это дело 

рук США. Но не всегда это 100%. Если он будет продолжать давать 

приказы проводить испытания ICBM, мы не знаем, куда он нацелится, – на 

Японию, на Южную Корею или на американскую армаду кораблей, 

которая находится посреди моря и ждёт, что произойдёт. Он что-нибудь 

взорвёт. Это противостояние не закончено. Люди думали, что уже всё: «О-
о, северокорейская ракета опять не полетела». Они полностью 

недооценивают их. Они не понимают, что у него не одна ракета! У него 

есть ещё! Это всё равно, что ты сражаешься с кем-то, и ты увернулся от 

удара и говоришь: «Эх ты, слабак». Но у него ещё куча ударов. Это нелепо! 

Та же статья: «Три года назад президент Обама приказал служащим 

Пентагона ужесточить кибератаки на северокорейскую ракетную 

программу в надежде на создание помех при запуске ракет». Это ракеты 

ближнего радиуса действия. КN-08 достает до Америки, а сейчас у них есть 

ещё большая ракета, которую они показывали на параде в субботу, 36 

часов назад. Посмотрите, даже КN-08 может ударить по Нью-Йорку, и 

даже почти достает до Флориды. 7200 миль. Они могут достать любое 
место в США, кроме Флориды. Не радуйтесь, Дэвид Кон! Не празднуйте 

слишком быстро. У вас могут быть тайфуны! Не искушайте Господа Бога. 
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«Рост ракет и ядерные испытания». Посмотрите, после смерти Ким Ир 

Сена в 1994 было проведено больше испытаний. А красным отмечены 

ядерные испытания. Ким Чен Ын увеличил количество ядерных испытаний 

и испытаний межконтинентальных баллистических ракет. Мы 

предупреждали Корею об этом 10 лет назад. Какой пример приводил Кук 

Джин хён? Он показывал пример Израиля и Швейцарии. Вот разные виды 

ракет. И вот рост человека в сравнении. 
Одним из примеров, который Кук Джин ним приводил на лекциях 

«Свободное общество», особенно на лекции «Сильная Корея», был 

Израиль. Потому что Израиль находится посреди всех этих арабских 

государств, которые призывают к смерти каждый день. Но они смогли 

выжить, и не только с помощью НАТО, не только с помощью США, они 

сами являются сильной военной державой, хотя их население составляет 

менее 10 миллионов человек. Но несмотря на это, за 10 минут всё 

население превращается в опасную силу против хищников. Все обязаны 

проходить военную службу – и мужчины, и женщины. Вы не можете жить 

в фантазийной стране, если вам приходится иметь дело со свободной волей. 

Потому что не все будут поступать как обычные нормальные люди, 
которые не хотят эксплуатировать, насиловать детей, не хотят убивать и 

поедать людей ради смеха. Обычные люди хотят жить спокойно, 

обеспечивать свою семью, ходить в кино, они не психопаты, поэтому им не 

нужно ничего подобного. Но для 10% психопатов, которые желают 

сатанизма, хотят продать свою душу тёмным силам, сконцентрировать 

власть в своих руках, чтобы контролировать яйцеклетки и ресурсы, 

Царство Божье должно стать самым опасным местом. Оно должно стать 

очень опасным для такого рода «начальств, властей, мироправителей 

тьмы века сего». Население Израиля меньше населения Сеула. Сколько 

человек живёт в Сеуле? Половина населения Кореи? 70% живут в Сеуле? 

Около 50 миллионов человек! В Израиле около 8 миллионов человек! 8 

миллионов человек могут сдерживать всех этих радикальных вакхабитов, 
за которыми стоит Саудовская Аравия, которые призывают к смерти 

Израиля каждый день. Они могут это делать не потому, что они молятся 

усерднее, чем мусульмане. Не потому, что они плачут у стены Плача. А 

потому что они физически готовы сражаться с хищниками и защищать 

свою страну. 

Там женщины должны проходить военную службу. 17-18 летние 

девушки. Смотрите, какие они слабые. Вы, девушки, наверное, сможете их 

побить с лёгкостью до того, как они пройдут тренировку, но после, 

наверное, они будут сильнее в сто раз. Но когда они только поступили в 

армию, посмотрите, их нечего бояться тем девушкам, которые тренируются 

у нас. Им придётся потерять страх. Когда они начинают вливаться в 
военную жизнь, они начинают понимать угрозы, которые несёт война, 

угрозы опасности. Их миндалевидное тело в мозгу начинает 

функционировать, как надо, они начинают понимать угрозы своему 
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процветанию, своему счастью, здоровью, телу, душе. Они перестают жить 

в иллюзиях, которыми накачивает Голливуд глупых идиотов, говоря: «Всё 

прекрасно, всё хорошо, нет никакой опасности. Единственная опасность – 

это Трамп». Так глупо! «Оружие опасно, отдай всё мне, отдай его 

архангелу». Но этим девушкам приходится тренироваться. У них нет 

выбора. Они обязаны. Что за тренировка у них? Такая же, как и у нас здесь. 

Настоящие противоборства, хотя по их виду можно сказать, что они этого 
делать не умеют, потому что их позы нелепы. Думаю, что они только 

начали тренировки и всё ещё живут в иллюзиях. Но когда они получат по 

лицу, то тогда они поймут: «О, это не так, как в кино». Тогда они 

почувствуют реальность. «О, мужчины намного сильнее девушек! Это 

удивительно! Я не могу в это поверить, мамочка! Мужчины сильнее 

девушек!» Глупые! Потому что вы никогда не сражались! Вы никогда не 

вступали в противоборство! Поэтому вы жили в иллюзиях. 

Чему ещё их обучают? Бразильскому джиу-джитсу! Вы все знаете эту 

позицию! Это полузащита. Вы все видите полузащиту? И она пытается 

пройти. То есть они изучают настоящие противоборства, такие как 

бразильское джиу-джитсу. Они обязаны. Это уже вошло в программу по 
всему миру, как только мастера по бразильскому джиу-джитсу разгромили 

всех. А вот девушка-воин возвращается домой на автобусе. «Вот мой 

автомат на коленях, а я звоню маме. Эй, мама, чем занимаешься? Что у нас 

на ужин? Я в поезде!» А вот девушка в баре, в гостинице. Это реальные 

фотографии. Они обязаны держать оружие при себе во время воинской 

службы. Но вы не верили мне, пока я не показал фотографии. Вы думаете, 

что я конспиролог, или кто-то в этом роде. Но это реальность. Девушки не 

боятся этого большого оружия. Они знают, как его использовать. Они 

знают, как его использовать, вот что интересно! Они затолкали в ваш мозг 

ложь о том, что вы не должны использовать его. «Это опасно, никогда 

нельзя использовать, только особые люди должны использовать его». Нет, 

нет, нет! Есть профессиональные стрелки, которые соревновались с 8-
летней девочкой в стрельбе из стрелкового ружья. Из него намного труднее 

стрелять, чем из М-16, намного труднее! Они не понимают! Но все эти 3 

миллиона женщин Израиля понимают, они отличаются. Их эпигенетика 

раскрыта, они не такие, как американские испорченные девушки, которые 

ничего не понимают. Они просто высокомерные, накачанные наркотиком 

феминизма, полностью обмануты тем, что мужчины стремятся к власти. У 

них нет видения своих настоящих способностей и настоящего мира. Они 

просто избалованные дети. Поэтому таковы обычно белые дети из 

пригородов, они держат группы национальных меньшинств в социализме. 

Они так ничтожны! 

Вот, пожалуйста! Ходит по улице, одета по последней моде, держит М-
16 на плече. А вот они идут на пляж. Это совершенно другая культура. Те, 

кто видят её на улице, думают: «О Боже, она опасна! У нее М-16!» Все 

могут иметь М-16! Это другая культура! 
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Это культура, при которой мужчины и женщины готовы защищать свою 

страну. Они готовы сражаться с хищниками. Они не будут сдаваться 

хищникам, потому что когда вы сдаетёсь хищникам, никогда не становится 

лучше, всегда становится хуже! Если ты сдашься насильнику, станет хуже, 

а не лучше! Вы должны давать отпор, чтобы они ушли. Такова природа зла. 

Если вы подчиняетесь ему, то оно думает, что вы слабы, и оно начинает 

ещё больше наседать на вас! Никогда не будет лучше, а только хуже! 
Вот южнокорейская армия. Все мужчины обязаны служить в армии, но 

женщины нет. Я думаю, что есть войска, где служат женщины, но я уверен, 

что их не отправляют на передовую, потому что есть разница в 

соотношении мужчин и женщин, служащих в армии. Есть разница в 

физических данных, в способности воевать и т.д. Конечно, есть женщины, 

способные к воинскому делу, например, снайперы и т.д., но в среднем 

женщины меньше ростом, легче весом, не могут нести тяжёлое 

обмундирование. Но женщины должны раскрыть эту культуру. Они смогут 

стать такими сильными, какими и представить себе не могли, слушая этих 

дурацких Мадонну и Леди Гага. Они могут раскрыть свою эпигенетику, 

стать настоящими в настоящей реальности мира, а не в фантазиях 
Голливуда и видеоигр. Они будут тренироваться джиу-джитсу и получать 

удары по голове. Они увидят разрушения, которые несет стрельба. Они 

будут проходить медицинскую тренировку, увидят кровь, должны будут 

научиться останавливать кровь, делать перевязки. Если они сделают всё 

это, они станут другими людьми. Может быть, они внешне выглядят как 

обычные девушки, но эпигенетика их предков раскрылась, или по крайней 

мере раскрывается больше, чем у обычных слабых, жалких западных 

девушек, которые постоянно живут в страхе перед патриархатом, поэтому 

им приходится врать каждому. Они становятся неуверенными уродливыми 

созданиями, следуя за ужасными нарцисстичными феминистами, которые 

говорят им: «Никогда не выходи замуж», – а сами выходят замуж. Эти 

люди настолько лицемерны. 
Однако, в корейской армии службу проходят только мужчины. Но там 

столько слабаков. Вы видели корейцев, не все они большие и суровые. 

Большие и суровые идут в специальные войска. А обычные тощие 

азиатские дети, которые играют в видеоигры 24 часа в сутки или готовятся 

к ЕГЭ 28 часов в день, худые ботаники должны идти в армию. У нас тоже 

есть худые ботаники. Видите? Сидят сзади! Бесхарактерные азиатские 

детки нелепы! Но когда они проходят тренировку, они становятся сильнее. 

Им страшно, они убегают, они притворяются, что им не интересно, но, если 

они будут продолжать, они станут сильнее и мужественнее. Они раскроют 

свою эпигенетику, они станут другими людьми. 

Абсолютно крайне важно иметь культуру, при которой добрые 
мужчины и женщины, обладающие христианской этикой, прежде всего не 

боятся использовать силу, потому что они научатся владычествовать над 

этим, что в последующем создаст окружение, опасное для волков. И чем 



241 

опаснее вещи вы делаете – носите с собой нож, оружие… Я знаю, что вы 

боитесь нечаянно пораниться, но вы можете это делать. Всё зависит от вас, 

от вашего мозга. Всё дело в том, можете ли вы вступить в свою 

ответственность и способность и сказать: «Я смогу справиться с этой 

силой, как любой другой». Вы не должны быть бесхарактерной трусихой, а 

должны быть способны сделать то, чего боитесь, и овладеть этой силой, 

чтобы в случае, если происходит нечто плохое, вы смогли спасти кого-то. 
Мы, мужчины, которые носят оружие, делаем это не для того, чтобы 

упиваться властью. Мы делаем это на случай нападения на наших 

возлюбленных или на членов нашего сообщества. Но если вы будете 

ожидать, что мужчины будут сражаться за вас, как вы можете быть 

уверены, что с вами рядом будет мужчина? Что если вы собрались на 

встречу невест Христовых, а рядом нет мужчин? 

Это часть Царства. Цель в том, чтобы усилить молодёжь, чтобы сделать 

из девушек тех, кем восхищаются в Голливуде другие девушки, потому что 

все голливудские девушки притворяются сильными. Они просто актрисы, 

они притворяются. Все эти безмозглые западные дети стараются 

притворяться, как эти глупые голливудские актёры. Потому что знаете, 
сколько требуется для того, чтобы по-настоящему стать суровой девушкой? 

Иногда вы получаете удары по голове, вам проводят удушающие приёмы. 

Вы платите цену, чтобы стать такой сильной. Вы не станете такой, просто 

веря в себя. «Верь в себя! Смотри фильмы!» Да вы тупые! Это обман. Вы 

даже не знаете, что такое тяжелая работа, до тех пор пока не познаете, что 

такое унижение, когда кто-то победит вас, пока вы не займётесь такой 

тренировкой, когда вы поймёте, что те девушки, которые победили вас, 

побеждены маленькими мальчиками! «О, Боже! Как такое возможно?» Вы 

увидите реальность, реальную реальность. «Я думала, что ты маленький 

мальчик. Как ты побил меня?» Да, вы живете в обмане. 

Прекрасно, что есть место для смелых женщин, которые могут вступить 

на поле боя, делать трудные вещи, становиться сильной. И даже если их 
будут проклинать глупые феминисты, они всё равно говорят: «Нет, я буду 

это делать! Я не буду жертвой, я не буду полагаться на вас, на вашу 

идеологию, на профессоров-марксистов, на полицию. Я буду полагаться на 

себя, потому что, когда на меня нападут, там буду только я, или мне 

придётся защищать ребенка». Сейчас идёт целое движение новой 

молодежи. Это ровесники века, которые говорят: «Я больше не буду 

жертвой. Я не куплюсь на пропаганду. Я буду заниматься тренировками и 

выступлю вперед». 

Эта девушка тренируется с James Yeager из Теннесси. Я тоже хочу 

поехать туда. У нас будет приключение, когда наши ниндзя всё это смогут 

увидеть, участвовать в тренировках, заниматься стрельбой. Вы сможете 
выбирать своё занятие, но занимайтесь настоящими тренировками. Не 

только стрельбой, а борьбой. И мы будем тренировать как можно большее 

количество девушек. И не только молодёжь, а людей в возрасте 50, 60 лет. 
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Около 100 тысяч человек тренируется там. Давайте посмотрим это 

небольшое видео с канала American Gun Chic. Эта девушка, ровесница 

века, выкладывает своё путешествие в интернет. 

[Видео.] 

Это молодая девушка. Она сделает вас, девушки! Она раскрыла свою 

эпигенетику. Вы видели, какая она была в начале? Она была слабой. Но 

посмотрите, что она раскрывает. Все вы смотрели фильмы, где актрисы 
притворялись сильными, но она по-настоящему занимается. В начале она 

была отстоем, но постепенно в процессе тренировок она стала лучше. Она 

работает. Девушки, вы не станете лучше, если не будете стараться! Это 

знают все. Все должны учиться, если вы действительно хотите стать 

мастером. Прекрасно видеть, что молодёжь сейчас развивается и 

выкладывает это в интернете. Я держу пари, что царица сможет её побить в 

джиу-джитсу. Но она занимается такими тренировками. Заметьте, что она 

сказала: «С 5 утра до часу ночи я несу ответственность за свою жизнь». Это 

мышление воина! Конечно, вы учитесь технике, но у вас должно быть 

мышление. Если вы будете постоянно надеяться на то, что кто-то вас 

спасёт, если вы будете думать, что на вас никто никогда не нападёт, на Имо 
уже напали две собаки сегодня! Проснитесь! 

Это другое видео. Мы собираемся поехать в Колорадо, чтобы пойти в 

поход в горы, чтобы раскрыть эту эпигенетику, пройти 35 миль по горам на 

высоте в 10 тысяч. Это хорошее приключение, но, возможно, в следующем 

году мы запланируем следующее приключение в Теннесси. Мы 

подпишемся, чтобы получить тренировку с огнестрельным оружием. James 

Yeager также занимается самурайским искусством. Мы заплатим 500 

баксов, чтобы попасть туда, мы привезём тысячу патронов, как требуется, и 

будем тренироваться. И этого у вас никто не сможет отнять. Не бойтесь. 

Там будут разные национальности. 100 тысяч человек проходят 

тренировку. Мы будем улучшать свои навыки. Не только те дети, которые 

занимаются с нами боевыми искусствами, но и все вы можете поехать. Это 
будет прекрасно для нашего сообщества. 

Давайте посмотрим следующее видео. Там будет нецензурная лексика. 

Когда вы занимаетесь противоборствами, когда вы вступаете в эти доджо, 

вы иногда будете слышать это. Если вы хотите всегда быть в безопасности, 

пить кофе с подружками, вы никогда не услышите крепкие слова. Если вы 

занимаетесь боевыми искусствами, вы услышите их. Вы не должны быть 

шокированы, такое происходит. В тренировочных залах много крепких 

слов. Когда люди занимаются боевыми искусствами, они выражаются. Я 

предупреждаю вас, прежде чем вы скажете: «О, на воскресной службе мы 

слышали нецензурные слова». Не я их говорю! Но я показываю вам 

настоящие залы, где вы учитесь настоящему бою. Не все будут говорить, 
как Джеймс Бонд. Джеймс Бонд тоже выражается, когда собирается со 

своими друзьями. 

[Видео.] 
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Ну? хорошо, хорошо, хорошо. Ребята, вы проходите тренировку по 

боевым искусствам без применения оружия. А также учитесь драться с 

использованием ножей.  Но почему вы с собой не носите нож? Вы 

тренируетесь, и вы думаете, что вы уже сильные? Это не так. Не живите в 

иллюзии. Вот эти ребята проходят настоящую тренировку. Мы планируем 

отправиться на такую тренировку, вероятнее всего? в следующем году. 

Чтобы вы смогли раскрыть в себе такую эпигенетику. Они проходят 
настоящую подготовку. Послушайте, не нужно думать: «Когда я буду это 

применять?» Вы понимаете в чём путь воина, путь боевых искусств, путь 

самурая? Вопрос не стоит таким образом: «Когда я буду это применять». Я 

готов применять это в любое время. Смысл этого пути в том, чтобы познать 

истину в плане самозащиты и обороны. Это путешествие, во время 

которого вы раскрываете свою эпигенетику. Вы обретаете связь с 

эпигенетикой всех ваших предков. Вы становитесь более сильными, вы 

раскрываете себя, вы становитесь таким, каким, как вы думали, вы не 

сможете быть. Это путешествие постоянного поиска понимания пути 

воина, что помогает вам не только стать более хорошим человеком, и т.д… 

Эти люди тренируются не для того, чтобы поехать в ИГИЛ. Они не 
тренируются для того, чтобы покорять нации и брать женщин в 

сексуальное рабство. Вы можете сами видеть этих людей. У них другая 

этика. Хотя они и учатся тактике, военной тактике. Так же, как и их враги. 

Сатана использует тактику, которую применяет Божье воинство. Но их 

культура различна! Они сражаются за другие вещи! Вы понимаете это? 

ИГИЛ и различные архангельские силы борются за доминирование, за 

сексуальное рабство, за централизованный сатанинский контроль. Божьим 

людям также нужно учиться военному делу, чтобы не быть слабыми, 

жалкими медузами. Таким образом они смогут создать культуру, 

устрашающую хищников! Чтобы хищники никогда не смогли захватить эту 

культуру, которая тогда сможет распространяться и охватить всю землю. 

Поэтому Конституция Чхонильгук – это краеугольный камень, поэтому 
христианская этика – это краеугольный камень. Поэтому, Библия и 

Божественный Принцип – это краеугольный камень. Всё это учит строить 

цивилизацию, совершенно отличающуюся от ИГИЛ. Всё это учит этике 

сражения. Этике воина. Рыцарству, способности полагаться на свои силы. 

Учит быть надёжными, ответственными мужчинами и женщинами. 

Раскройте свою эпигенетику, девушки. Я знаю, что многие девушки из 

нашего сообщества, вы уже раскрываете свою эпигенетику, вы 

тренируетесь с нами, проливаете вместе с нами пот, трудитесь. Это 

хорошо. Мы также планируем обрести навыки самураев. С мечами. Я 

покажу вам как разрезать некоторые предметы, ребята. Это не развлечение. 

Но… не живите в иллюзии. Послушайте. Если у вас пустые руки – это 
одно. Если у вас есть лезвие – это другое. А огнестрельное оружие – это 

совсем другое дело. 
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Проблема в вашем мышлении – вы сами хотите думать, что не сможете 

овладеть этими вещами. Это ваше мышление. Так как вам долгое время 

промывали мозги видеть слабость как силу. Освободитесь от этого 

мышления. Вы можете делать всё, что делала эта леди вместе с мужем, 

которой тридцать с небольшим лет. Вы можете делать всё, что делала та 

девушка в свои двадцать лет. Вы всё это можете делать. В схватке без 

оружия, возможно, вы даже их побьёте. Но не пребывайте в иллюзии. Путь 
боевых искусств – это не только путь рукопашного боя. Есть такое 

романтическое представление. 

Централизованные власти будут позволять вам заниматься лишь 

рукопашным боем. Так как они понимают – это ничто в сравнении с 

оружием. Но вы должны владеть технологиями – технологиями 

использования оружия. Чтобы быть сильными и доминировать над 

властью. Если вы не будете учиться этому и понимать эту сферу, хищники 

будут учиться этому и понимать эту сферу. И они будут доминировать над 

вами. И вы станете сами причиной разрушения этой цивилизации. Потому 

что вы не выступили, не стали надёжными, и не стали ответственными за 

дары, которыми вас наделил Бог – владычествовать над творением, быть 
царём и царицей. Быть царём – не означает делать только то, что вы хотите 

делать. Царь и царица должны выполнять свою ответственность. Быть 

надёжными. 

Думаю, что будет просто замечательно вместе с детской группой, где 

участникам 17 лет и меньше, неважно насколько они маленькие, на 

тренировку. Чем нас больше, тем лучше. Как будет замечательно нам всем 

попасть на эту тренировку. Подумайте, насколько мы сможем раскрыть 

себя. Вы видите, что там происходит? Тренеры создают для них трудности. 

Они бросают им в лицо гравий. Заставляют ползать. Брызгают водой в 

лицо. Они создают такие трудности со всех сторон. Смысл тренировки не в 

том, что: «Ну вот мы тренируемся, и мы будем готовы к войне». Не в этом 

суть. Да, это один из аспектов тренировки. Конечно, чтобы быть готовыми 
к любой ситуации. Но также вы сможете увидеть, как вы растёте через это. 

Я с нетерпением жду видео о том, как после такой тренировки кто-то из 

вас, ребята, или Мариан, вы расскажете, как всё это было для вас. Чтобы 

увидеть, как изменилось ваше мышление. Как изменился ваш взгляд на 

вещи. Чтобы увидеть, как Конституция Чхонильгук стала более реальной 

для вас. Потому что, обретя эти навыки, вы вступаете в число людей, 

элитарные 5% или 3% из людей мира. Почему вы думаете, что не можете 

этого сделать? Всё в вашей голове. Я знаю, что я могу это сделать. Не 

потому что у меня коричневый пояс по бразильскому джиу-джитсу. Или 

потому что я обладаю техникой борьбы с ножом. Не поэтому. Просто я 

знаю, что могу это делать. Я уже решил это в своей голове, я это сделаю. 
Для всех нас, друзья, это будет замечательное приключение. Выйти на 

этот новый уровень. Мы планируем участвовать в такой тренировке в 

следующем году. И это не формальность. Ни в коем случае. 
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Дух Бога строго указал мне говорить об этом в пасхальное воскресенье. 

Что должно быть такое возрождение, воскрешение, что мы должны иметь 

ясность о Царстве. Всё это мы делаем, тренируемся в боевых искусствах и 

в других опасных вещах не для того, чтобы запугивать людей и 

захватывать другие цивилизации. Нет. Но для того чтобы создать истинную 

цивилизацию добра, нравственности и этики. Но также и цивилизацию, 

которая представляет угрозу для хищников. 
«Смерть! где твое жало? Ад! где твоя победа?» Иисус одержал 

духовную победу. Но когда возвратится Господь, он одержит победу и 

духовную, и физическую, друзья. Царство должно прийти не только 

духовное, но и субстанциальное, на земле. Вы часть этого Царства! Вы его 

часть! Вы его часть, друзья! Давайте сделаем это вместе. Я тоже не 

участвовал в таких тренировках по стрельбе, на таком уровне. Это новый 

уровень для меня. И я хочу этого. Я жажду этого. Я занимался боевыми 

искусствами в течение моей жизни и хочу выходить на новые уровни. Мы 

можем открыть в себе это вместе. Если вы были худшим слабаком, хорошо, 

это не имеет значения. Вы можете поехать вместе с нами, и мы можем 

раскрыть в себе новые качества вместе. Просто решите это для себя. И 
когда мы сделаем это, вы увидите… Я верю, что мы обретём новое 

сознание, мощное сознание. Не только по отношению к людям в нашем 

сообществе, с которыми мы встречаемся и связаны, но и к тем, кому мы 

свидетельствуем, распространяя Конституцию Чхонильгук. У нас будет 

мощное сознание того, о чём говорил Отец: что такое полиция мира и 

армия мира. О том, как граждане могут быть сильными и как 

децентрализовать власть, чтобы она принадлежала гражданам. Что это 

принесёт истинный мир, благосостояние, безопасность, этику, 

нравственность. Отпадёт необходимость во всех этих законах, во всех этих 

адвокатах и прокурорах, и судьях, во всех этих институтах. 

Давайте вместе прочитаем слова из Чхонсонгён на странице 124: 

«Мы готовы защищать своих любимых даже ценой собственной 
жизни. Это желание соответствует изначальному идеалу творения. Бог 

тоже любит Своих сыновей и дочерей, поэтому Он и стал печальным 

Богом, Которому приходится отдавать ради них Свою жизнь». (206-24, 

1990.10.3) 

Мы тренируемся, для того чтобы мы были способны защищать своих 

любимых даже ценой собственной жизни, друзья. В этом суть культуры 

Чхонильгук. Это и означает жить ради своего ближнего. Вот в чём суть 

любви к своему ближнему. Когда вы готовы умереть, чтобы защитить 

вашего ближнего. А не это ложное притворство: «Возьмите этот цветочек». 

Или: «Я дал ему кофе». Не такие глупости. А когда вы готовы рисковать 

своей жизнью, чтобы защитить. Вы как овчарка, а не волк, не хищник. Это 
желание соответствует изначальному идеалу творения. Так говорит 

Господь. Это желание защищать добро, защищать цивилизацию. Защищать 
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своих любимых даже ценой собственной жизни. Это желание 

соответствует изначальному идеалу творения. 

Давайте продолжим читать: «Бог тоже любит Своих сыновей и 

дочерей». Давайте быть похожими на нашего Отца, друзья! Даже если вы 

девушка, ну и что? Будьте как Отец. Будьте похожими на Него. Будьте 

такими мужчинами и женщинами – царями и царицами Чхонильгук. Будьте 

такими «овчарками» (защитниками). Которые будут бороться чтобы 
защитить нацию Чхонильгук на веки вечные. 

SOS, поднимайтесь. Давайте все поднимемся, друзья. Я знаю, что 

сегодня Пасха. Поэтому я предупредил вас, что буду говорить сегодня об 

оружии. Но всё дело не в оружии, а в образе мышления! Хорошо, давайте 

вознесём Богу славу! Давайте вознесём Ему хвалу! Давайте раскаемся, если 

мы были слабы и женственны. Давайте будем готовы к следующему 

приключению! Которое приближается. Ух, я уже готов, я желаю этого. 

 

Нетленность Царства (23 апреля 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 
Сегодня прекрасный день. Посмотрите на эти фотографии. На прошлой 

неделе мы показывали вам фотографии из Кореи, когда братья и сёстры 

приветствовали Пенса, устраивали демонстрации за свободу. Они делают 

это каждую неделю, и теперь все знают нашу организацию, они ставят нас 

во главе. В корейских СМИ стали упоминать основные лозунги, сказанные 

нами. Люди теперь начинают слышать это послание. То же самое 

происходит и в Японии. В различных регионах Японии наши члены 

устраивают демонстрации на улицах. В Японии намного больше правил. 

Например, если вы устраиваете демонстрацию перед каким-то зданием, вас 

должно быть только двое человек. Поэтому они делают это по очереди: 

сначала одна пара, через час другая. Поэтому кажется, что в демонстрации 

принимает участие немного людей, но это не из-за того, что они не хотят 
это делать, а потому что в Японии слишком много ограничений, намного 

больше, чем в Корее. Все, кто был в Японии, вы знаете, что это очень 

регламентированное общество. 

Братья и сёстры из Кумамото были единственными, кто предупреждал о 

ситуации и о том, что следует опасаться Китая и поддерживать Америку. 

Сейчас разворачивается движение за альянс Америки и Японии, а в 

некоторых регионах и за альянс Америки, Японии и Кореи. Люди, 

поддерживающие такую точку зрения, не только останавливаются на 

улицах, но также и начинают помогать нашим членам распространять 

листовки. Вы видите, что они держат лозунг, на котором изображены флаги 

Японии и Америки. С 14 по 20 апреля 2017 года Япония провела 
приветственные мероприятия вице-президенту Пенсу. И снова вы видите, 

этим занимаются только наши члены. Они не просто молятся в комнате, 

они выходят на улицы и проводят это условие от имени страны. Братья и 

http://sanctuary-ru.org/1641/
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сёстры из Sanctuary Кореи, Японии – единственные, кто политически 

пробудился. Это абсурдно и нелепо. Консервативные круги этих стран 

настолько безмозглы. Но мы благодарны, что по крайней мере кто-то 

создаёт духовные условия, потому что мы знаем, что существует не только 

физическая реальность, но есть духовный мир, который должен быть 

вдохновлён теми люди, которые проводят эту деятельность на земле. 

Вот они раздают наши листовки в Кумамото. Также среди братьев и 
сестёр в Токушиме есть молодые люди из Кореи, которые уехали из страны 

и поселились в Японии, потому что сейчас напряжённая ситуация и жить в 

Корее стало опасно. Я думаю, что где-то на этих улицах Федерация Семей 

свидетельствовала о единородной дочери, о поклонении богине, но только 

наши люди стараются пробудить страну, говорят, что мы не должны 

уклоняться влево, мы должны укрепить наш союз, мы должны 

поддерживать лидера Абе, который сотрудничает с Трампом. 

Иногда люди благодарили их. А иногда приходили старые коммунисты 

и давали им подзатыльники. В Америке это считается нападением, потому 

что, если вы устраиваете демонстрации и кто-то вас бьёт, это считается 

насилием. Но в Азии существует возрастная иерархия, и я думаю, что в 
Японии всё ещё разрешается старшим бить младших. И вот ещё 

фотография. Можно стоять только по двое. И нельзя также иметь большие 

баннеры. Там столько ограничений, но тем не менее они вышли и 

выступили за союз Америки и Японии. Это наши братья и сёстры из Осаки. 

Это консульство США. Также и в Нагое. Видите, написано: «Союз Японии, 

Кореи и Америки». 

Мы не даём им указание это организовывать, они сделали флаги, 

баннеры сами, как хотели, но мы понимаем дух того, куда движется 

провидение. Мы связаны верой, а не иерархической организацией. 

Некоторые лидеры Sanctuary создают иерархическую систему для тех, кто 

хочет быть в такой организации, но другие не делают этого. Некоторые 

просто слишком привязаны к католическим корням, поэтому они хотят 
создать организацию по католическому образцу! Для тех, кто любит такой 

стиль, – пожалуйста. Есть такая иерархическая церковь, которая всё равно 

поддерживает второго царя и три царских права. Мы не дискриминируем 

их, и все они считаются со мной с точки зрения теологии. Они не могут 

создавать другую теологию, у них есть ясность того, что делать. Они 

должны принимать Отца как Мессию, принимать три царских права и т.д. 

Но всё зависит от веры, а не от организации. 

Вот ещё Нагоя. Вот американский флаг, японский флаг. И снова только 

наши братья и сёстры устраивают эти ралли, выступают от имени страны, 

делают духовные условия. Они подобны пророкам, которые ходили по 

всему Израилю, когда тот стал языческим, попал под владычество Египта и 
Вавилона. Они предупреждали их. И обычно пророком был один человек, 

но нас больше, чем один. И они выходят на улицы и стараются пробудить 

людей. Это очень важное условие в эти последние дни. Это уже Токио. 
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Напротив посольства Америки. И здесь намного больше людей, они 

приветствуют Пенса с флагами и транспарантами. Они встретили довольно 

знаменитую семью миссионеров, глава которой является пастором. Он стал 

присоединяться к ралли, держать флаги и т.д. Он просто удивился: «Ух ты, 

посмотрите, японцы поддерживают Трампа и Абе!» Он был очень 

шокирован. Он рассказал братьям и сёстрам, куда Пенс собирается поехать 

дальше, и они направились туда. И Пенс увидел их, махал им рукой. И 
затем, во время ужина или обеда, этот пастор спросил: «Вы, ребята, 

связаны с Церковью Объединения?» Но у них состоялся хороший разговор. 

Я уверен, что он был благодарен, несмотря на то, что теологически не 

согласен с нами. Но он согласен с духом и благодарен за то, что японские 

граждане выступают в поддержку этого союза. 

Вот снова Токио. В тот день присутствовала пресса. Это резиденция 

премьер-министра. И вот они сфотографировались напротив резиденции 

премьер-министра. Это запрещено, но полиция позволила им это! Потому 

что там были западные журналисты. И наши японские члены попали в 

международные СМИ. Снова выступили только члены Sanctuary. Они 

живут с тремя царскими правами, с духом Истинного Отца-Мессии, 
который сражается за стабильность в мире. Они были единственными, и 

мы гордимся ими, мы приветствуем их, и мы благодарны за то, что они 

делают в Японии. Вот они снова на бейсбольном матче. И вот Пенс машет 

рукой из машины. Вы видите? Вот лозунг за альянс Японии и Америки. Я 

уверен, что администрация Трампа слышит обо всех этих демонстрациях в 

Азии, там, где существует самый большой надзор в мире. 

Давайте сейчас перейдём к Слову. Нетленность Царства. Давайте 

обратимся к Писанию. Это последнее упоминание о Царстве в Первом 

послании к Коринфянам. Давайте прочтём вместе. 

«Первый человек — из земли, перстный; второй человек — Господь с 

неба. Каков перстный, таковы и перстные; и каков небесный, таковы и 

небесные. И как мы носили образ перстного, будем носить и образ 
небесного. Но то скажу вам, братия, что плоть и кровь не могут 

наследовать Царствия Божия, и тление не наследует нетления. Говорю 

вам тайну: не все мы умрем, но все изменимся вдруг, во мгновение ока, при 

последней трубе; ибо вострубит, и мертвые воскреснут нетленными, а 

мы изменимся. Ибо тленному сему надлежит облечься в нетление, и 

смертному сему облечься в бессмертие. Когда же тленное сие облечется в 

нетление и смертное сие облечется в бессмертие, тогда сбудется слово 

написанное: поглощена смерть победою». 

Аминь. Ух ты! Такое сильное Писание. Когда мы читаем Писание, мы 

должны обращать внимание на другие его части. Иисус сказал, что мы 

каждый день должны молиться: «Да приидет Царствие Твое, да будет 
воля Твоя на земле, как на небе». И хотя мы знаем, что он пришёл с Небес, 

Иисус желал построения земного царства. Павел правильно говорит, что 

плоть и кровь не унаследуют Царства Божьего. Почему? Потому что кровь 
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и плоть были испорчены сатаной из-за грехопадения. Мы видим это из 

Принципа, мы знаем это из Принципа. Кровь и плоть были испорчены, 

родословие было испорчено с самого начала. Не такие плоть и кровь 

унаследуют Царство. Плоть и кровь, связанные с сатаной, продолжают 

наследовать испорченное царство, злые царства, тленные царства. Но те, 

кто выступает с Христом, унаследуют нетленное тело. Во время 

трехдневной церемонии мы облачаемся во Христа, мы облачаемся в 
нетленное тело. И это Благословение. Мы облачаемся в нетленное тело, и 

через родословие Бога вы живете вечно. Вы не исчезаете, вы продолжаете 

вечно жить в потомках. И когда придёт Царство Божье, мы сможем жить с 

нашими потомками. Отец называл это переход духов в физический мир. И 

также будет главный офис. Это будет каждый человек, который 

объединился с Христом и несёт в себе родословие Бога. Царство 

унаследуют не испорченные кровь и плоть, а тело Христово, невесты 

Христа. Тело Христово и его народ унаследует землю и будут 

владычествовать, как было обещано Адаму в начале времён. 

Когда мы смотрим на мир, мы видим тело, которое подверглось 

разложению. Мы действительно видим тленное тело, тело смерти и 
разложения. Мы видим безжизненное тело, оторванное от Бога. Сегодня, 

согласно Drudge report, в 2 часа дня состоится первый круг голосования во 

Франции. Мы молимся за Францию. Станет известно, куда направляется 

Франция. Франции были даны многие дары христианства, за которые 

сражались миллионы и миллионы людей. Их предки дали им свободу, 

независимость, права женщин, границы, которые удерживали мародёров. 

Им были даны эти дары, но это поколение оттолкнуло их, выбросило их на 

ветер. Столетия войн, завоеваний, борьбы, насилия – результат всего этого 

был передан им в наши дни. Это есть свобода. И Стефан Молинью недавно 

рассказал об этом. Он сказал: «На Западе не нужно быть храбрым. Вам не 

нужно сражаться с мародёрствующими монгольскими племенами, с 

мародёрствующим халифатом, с радикальными мусульманами, которых 
направляют вверх к Вене. Вам не нужно физически сражаться с ними. Всё, 

что вам нужно, это встать утром, пойти на избирательный участок, и 

проголосовать. Это всё, что вам нужно сделать, чтобы спасти свою страну 

и цивилизацию!» Вот насколько это стало ничтожно! Всё, что вам нужно, – 

это поднять задницу, пойти на чёртов участок и проголосовать! Вот и всё! 

Ничего сложного! 

За что боролись христиане до нас? За эпоху Просвещения, за то, чтобы 

видеть Бога через сознание, за эпоху науки. Основные науки были созданы 

глубоко верующими людьми: пасторами, священниками, набожными 

христианами. Есть даже такое понятие как «естественная теология», 

которая исследует природу, чтобы понять Творца. Это называется 
«естественная теология». Такая традиция существует в христианстве. 

Прорывы эпохи Ренесанса, эпохи Просвещения, конечно, рассматривались 

сквозь призму светской точки зрения, но большинство открытий и 
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прорывов сделаны христианами, которые старались понять Бога. Многие 

иногда пытались уйти из-под правящих кругов католицизма, который 

являлся государственной религией и который по сути является не 

христианством, а государственной структурой. 

Франция сейчас находится в камере смертников. На прошлой неделе 

произошёл ещё один террористический акт. Снова один преступник 

атаковал на Елисейских полях, рядом с Триумфальной аркой. Сегодня там 
состоятся выборы, а следующий круг голосования состоится в начале мая. 

Два главных кандидата будут выбраны сегодня, а 7 мая будут выборы 

между ними. Это ещё один удар по коммунистическому Евросоюзу. Они 

думали, что объединят всю Европу, но всё, что они делали, – грабили и 

экономически разрушали Европу. При помощи нового культурного 

«обогащения» они в буквальном смысле разрушали европейскую 

цивилизацию. 

Любой цивилизации нужны границы, нужна территория, нужен язык, 

потому что необходимо общаться с людьми, а также нужна общая 

культура. Крайне важно, какую книгу вы читаете. Цивилизации строятся на 

книгах. Атеисты говорят, что они не основываются на книгах. Нет, это не 
так. Вы основываетесь на теории Дарвина, на философах постмодернизма – 

Бертрана Рассела, Ницше. Любая цивилизация строится на книгах. То, 

какую книгу вы читаете, меняет природу этой цивилизации. Если это 

Библия, даже Ветхий Завет, взятый отдельно от Нового Завета, – это 

совершенно другая книга, если её не рассматривать с точки зрения Христа 

и с точки зрения жизни Христа. Или если сравнить Библию и Коран. Это 

совершенно другая цивилизация. Даже ячейка общества другая. Там это не 

муж и жена, а муж, жена, жена, жена. Вы можете разводиться, и вы можете 

иметь секс-рабынь, но также есть узаконенная проституция. По дороге в 

Мекку вы можете законно жениться на проститутке, иметь с ней секс, а 

затем законно развестись с ней. То есть даже ячейка общества в этой 

цивилизации отличается. Отличается то, как вы относитесь к женщинам. 
Там у вас может быть 4 жены. Тогда как в Библейской традиции, с точки 

зрения Христа, хотя у пророков Ветхого Завета существовало 

многоженство, но Иисус сказал, обращаясь к фарисеям: «Разве не знаете, 

что Бог создал мужчину и женщину, чтобы муж прилепился к жене и 

покинул своих родителей, чтобы они стали мужем и женой». Иисус очень 

ясно сказал, каким должен быть идеал. На пути восстановления у нас есть 

«телеологическая приостановка этики», когда Бог допускает, например, 

завоевание Ханаана, потому что эта цивилизация исключительна для 

Божьего Царства. Есть культуры, которые взаимно исключаются. Они не 

могут сосуществовать вместе. Это же происходит и в Европе. Мы поняли, 

что некоторые культуры взаимоисключающие. Они как масло и уксус, они 
не могут жить вместе без огромных конфликтов и войн. Некоторые 

цивилизации не могут жить вместе. Так уж устроено. 
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Все молятся за Мишеля Буве. Мы пригласили его на «Отчёт Царя». Мы 

молимся за французских братьев и сестёр. Мы молимся, чтобы люди во 

Франции понимали, что пришлось заплатить их предкам, чтобы они смогли 

жить в таком процветании и роскоши, и что они стали настолько 

испорчены и безмозглы, и секуляризированы. Они не обладают духовной 

силой, способной противостоять этим радикальным завоевателям. Не все 

люди, которые иммигрируют, – радикалы, но есть определенный процент, 
который успешно терроризирует Европу. За 4 недели произошло 4 

террористических атаки в Европе. Исламские террористические атаки 

стали привычным делом. Вы хотите, чтобы Америка стала такой? Слава 

Богу, что у нас есть Трамп, потому что Хиллари Клинтон хотела сделать 

нашу страну такой, как Европа. Она хотела, чтобы Пенсильвания стала 

такой, как Европа, чтобы Техас стал таким как Европа. Левые коммунисты 

хотят, чтобы террористические акты происходили в Америке, как это 

происходит в Европе. Разве они говорят в Европе: «Граждане, может быть 

вам пора вооружиться?» Потому что какой-то сумасшедший может 

открыть стрельбу в толпе из АК-47. «Может вам пора вооружиться? Может 

сначала начнём с тех, кто служил в армии?» Нет, они никогда так не 
скажут. Они скажут: «О, вы видели это? Нам нужно ещё больше законов, 

запрещающих оружие! Нам нужно разоружить население». И вы тогда 

будете падать, когда вас подстрелят, став дырявыми, когда по вам будут 

стрелять из АК-47 с криками: «Аллах Акбар!» Это нелепо, абсурдно. Но 

такой стала Европа. Французы были воинами. Наполеон завоевал всю 

Европу. Они были настоящими воинами. Они не просто пили вино. Они 

могли сражаться. Они были воинами. Они просто утратили это, стали 

женственными, кастрированными. Это было сделано специально. Потому 

что нужно было развязать войну мужественности, избавиться от отцов, 

чтобы захватить страну и принести архангельскую культуру. Не имеющее 

чести, коррумпированное, хищническое правительство, «отцы», которые 

будут править вами. Мы молимся за Европу. 
Есть главные новости, касающиеся Северной Кореи. Нам важно знать 

это. Люди не понимают, что происходит духовная битва. После того как 

Мать Хан провалила свою ответственность, хотя она провозгласила, что 

всё будет становиться лучше и лучше, она говорила это не только нам, но 

они провозгласили, что к 2020 году Федерация Семей станет 

государственной религией Кореи! Перестаньте! Это смешно! Это 

абсолютное безумие. Но вы видите, что произошла огромная перемена. 

После того как Мать Хан провалила свою ответственность, в духовной 

природе Кореи произошел сдвиг, и на Корею легли рога демонического 

проклятия. Все демоны слетаются в Корею и покрывают её своими 

демоническими крыльями. Дело в том, что демонический духовный мир 
сошёл в Корею. Они также используют государственный аппарат, чтобы 

испортить молодёжь. И молодёжь сейчас становится всё более левой, всё 

более коммунистической. Это противоположно тому, что происходит на 
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Западе. Сейчас молодёжь Запада, особенно в Европе, всё больше 

склоняется к правому крылу. Потому что они видят, что происходит, когда 

принимают мультикультурализм, культурное «обогащение», когда 

вторгается насилующая культура. Они верили лжи, они верили дурацким 

профессорам-марксистам, верили СМИ, верили людям из правительства. 

Но что они получили в ответ? Их оприходовали. 

Интересно то, что благословение Божьей независимости покидает 
Корею и возвращается обратно на Запад, куда Бог привёл Свое царское 

право, Каина и Авеля, всех нас, чтобы мы сражались за Его Царство. Мы 

должны понимать, что в Корее происходит духовная борьба. И это не 

только военные и политические силы. Это реальные духовные силы. Это 

то, с чем боролся Иисус. Треть служения Иисуса – это борьба с демонами, 

изгнание демонов, поиск демонов. Огромное демоническое присутствие 

движется по Азии с красным конём Китая. И в Корее сейчас очень опасное 

положение. 

«Третий гражданин США был задержан в Северной Корее». Это было 

вчера. Это бывший корейско-американский профессор. Также «Нью-Йорк 

таймс» написал, что после игры в волейбол солдаты вернулись к работе в 
местах размещения ядерных вооружений. Вот спутниковые съёмки 

ядерного центра в Северной Корее. Такер Карлсон взял интервью у 

ведущего специалиста фонда «Heritage». Они объясняют, что у Северной 

Кореи есть не только ядерные центры, но основное их оружие – 

артиллерия. Она размещена по всей границе. И за один час на Сеул может 

обрушиться удар из 10 тысяч артиллерийских залпов. За это время, вы не 

сможете скрыться! Когда вы услышите сирены – я даже не знаю, есть ли в 

Корее сирены – бомбы уже будут падать на вас. Будет уже слишком 

поздно. И для США, чтобы принять решение, вступать в войну или нет, 

потребуется несколько дней. В это время миллионы жизней будут 

подвержены риску. В Сеуле 10 миллионов жителей. Это очень 

густонаселенный район. Дело даже не в ядерном оружии. Дело не в том, 
чтобы точечным ударом уничтожить ядерные центры. Но есть целая 

артиллерия, спрятаны десятки тысяч пушек. Это непростая ситуация. И 

ситуация очень быстро усугубляется. Китай пытался направить своих 

дипломатов, но северокорейцы сказали: «Убирайтесь, мы не хотим 

разговаривать с Китаем». Они ещё больше изолировали себя. И мы знаем, 

что чем изолированнее тираны, тем они более опасны. Это очень серьёзная 

и напряжённая ситуация. Как только вы открываете новости, вы видите, 

что в Северной Корее происходит то или иное безумие. 

25 апреля они готовятся праздновать 85-летний юбилей основания 

корейской народной армии. «Есть опасения, что в этот день будут новые 

провокации», – это слова Хванг Кё Ана, действующего президента Кореи. 
Северная Корея обещает развязать великую войну: «Если США будет 

провоцировать КНДР…» Разве не смешно, что они называют свою страну 

«Народно-демократическая республика»?! Самая тираническая страна. Это 
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нелепо. Они используют слова, и их народ должен верить, что они 

демократы. «Если США будет провоцировать КНДР, то народ КНДР и её 

армия без колебания начнут великую войну справедливости за 

национальное объединение». 

Мы должны понимать Северную Корею. Они говорят об объединении, 

начиная с Ким Ир Сена. Мы должны понимать природу сатаны. Отец 

говорил об этом, имея в виду Северную Корею. Он говорил о ложных 
отцах Северной Кореи. Он был Истинным Отцом.  Ким Ир Сен тоже 

называл себя отцом. Народ КНДР должен был поклоняться ему как отцу. 

Отец называл его ложным отцом. Отец защищал Корею не только 

физически, но также существовало движение против коммунизма – VOC. 

Оно существовало десятки лет. Отец вкладывал всё, что у него было, в 

работу движения против коммунизма, в дело объединения Кореи, но в 

объединение не в центре с коммунизмом, а в центре с Божьей 

независимостью. Это существовало в 70, 80, 90, 2000-е года, это было 

непрерывно. Это была война идеологий. И после того, как Мать Хан пала, 

стёрла Отца, сделала то, что сделала, провозгласила себя богиней, она 

прекратила эту деятельность, всё это образование, это движение, которое 
вносило вклад в достижение мира. Вся эта инфраструктура была 

разрушена. Она поставила во главе этого некомпетентных жалких 

психопатов, и всё это разрушилось. Кук Джин хён построил все эти 

организации, но лидерство и экономическая структура в них были 

покалечены. 

«…и её армия начнет великую войну…», – то есть они настроены 

решительно. Такие люди есть и в Америке: такие, как сенатор Маккейн, как 

Линдси Грэм. Они говорят, что они счастливы, потому что они гордятся 

Трампом, который начал военные действия. Республиканцы сейчас им 

очень гордятся. Гордятся тем, что он атаковал Сирию, хотя нет 

доказательств, что химическая атака была проведена Асадом. У Асада нет 

этому причины. Они так счастливы. Линдси Грэм и все разжигатели войн 
прославляют Трампа: «Трамп, так держать! Продолжай ещё развязывать 

войны! Да!» Не за это голосовали американцы. Мы хотели 

противоположного. Трамп говорил, что не будет развязывать войны, 

поэтому его движение пришло к власти. Если он будет продолжать 

двигаться в этом направлении, то он оттолкнёт большую часть своих 

последователей, оттолкнёт движение за свободу, тех, кто был 

прогрессивистом, а затем стал республиканцем и проголосовал за Трампа. 

Он всех оттолкнёт. 

Развязывание войн и запрет наркотиков. Джефф Сешнс хочет запретить 

марихуану, но это приведёт к ещё большим проблемам. Мы не 

поддерживаем употребление наркотиков, это зло. Отец говорил: «Не 
используйте их, они разрушат вашу жизнь». Но государство создаёт ещё 

больше проблем, когда старается запретить их. Потому что появляется 

чёрный рынок, банды. Это обогащает главарей мафии, это создаёт ад на 
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земле. Это разрушает сообщества, потому что затем людей помещают в 

частные тюрьмы, которые используют людей в качестве рабов. Мы не 

поддерживаем такого рода вещи. Мы не поддерживаем государственное 

регулирование этого. Например, табакокурение. Табакокурение было 

искоренено с помощью образования, когда людей обучали тому, как опасно 

курение. И тогда люди решали не курить. И это не из-за того, что им 

запрещали, а потому что их обучали тому, как это опасно для здоровья, для 
мозга, для лёгких. Им показывали болезни легких, рак легких. 

Трамп хорошо действует в сфере экономики. Но в некоторых сферах, 

например, в военной, он становится похожим на Буша. И Джефф Сешнс, 

мы знаем, что он хороший человек, но, если он развяжет войну против 

наркотиков, это потерпит неудачу, и создаст ещё больше проблем. Мы 

должны молиться за Трампа. Это очень серьёзное время. Его дёргают со 

всех сторон. Мы должны молиться о том, чтобы он действовал с 

мудростью Бога, чтобы он сохранил мир в стороне от Третьей мировой 

войны. 

Я хотел бы показать вам что-то важное. Нам нужно понимать, что 

происходит в Северной Корее, что происходит внутри. Я ездил туда, 
представляя Отца. Я пересёк 38 параллель от имени Отца, когда он был в 

возрасте и ему было тяжело это сделать. Он направил меня туда, когда я 

был международным президентом. И вы увидите, как туда ездил этот 

человек. Он ездит по всему миру, но он вдруг захотел поехать в Северную 

Корею. Он сказал: «Я хочу увидеть это». Он купил тур по Северной Корее. 

И это даёт вам небольшое впечатление, небольшой взгляд на это царство, 

насколько оно коррумпировано. Политическое тело начинает разлагаться, 

когда принимает политический сатанизм. Мы должны понимать, что то, 

что мы видим, это то, что они хотят, чтобы вы увидели. Всё запрещено. Вы 

должны спрашивать разрешение, чтобы сфотографироваться, пойти туда 

или сюда. За вами постоянно ходят наблюдающие. За всем следят. Эти 

люди, которых вы видите на улице, – всё это организованно. В конце вы 
увидите, что люди в местном парке танцуют, хотя вы не можете с ними 

поговорить. Всё это спланировано и организовано. Вы можете увидеть 

природу зверя, когда он управляет населением. Люди в Северной Корее и 

везде, где ими управляют тираны, люди не при чем! Люди – это обычные 

люди! Их просто накачали этой идеологией. Им промыли мозги. Давайте 

посмотрим видео. Я перекручу половину этого ролика. 

[Видео.] 

Это был один турист, который побывал в Северной Корее. Вы видите, 

как всё это помешано на иллюзиях? «Посмотрите, у нас есть фейерверк, у 

нас есть караоке, у нас есть кафе». Вы видели, что они сделали кафе по 

типу южнокорейского? Всё построено на иллюзиях. Но что происходит в 
Северной Корее? Я нашёл очень интересное видео, сделанное группой 

молодых людей, которые взяли интервью у северокорейских 

перебежчиков. Это показывает, как обстоят дела в Северной Корее. Мы 
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слышали рассказы от Отца и также от тех, кто был лидерами в Северной 

Корее. Они говорили, что молодёжь заставляли смотреть на публичные 

казни. И многие думали, что такого нет в наше время. Мы можем видеть, 

что было позади этой иллюзии, показанной ранее этому парню, когда ему 

позволяли снимать, как жили люди, которыми управляли сатанисты. 

Давайте посмотрим эти рассказы и поймем, что происходит при 

политическом сатанизме. 
[Видео.] 

Вот небольшой взгляд на то, что происходит в Северной Корее. Это 

очень грустно, очень грустно. Это люди, о которых всегда тосковал Отец. 

Если вы читаете Чхонсонгён, вы видите, что он всегда упоминает о родине, 

о Чхонджу. Он постоянно говорит об этом. Он по-настоящему любит свою 

родину. Когда я готовился к службе, я перечитал все писания о Северной 

Корее. Он всегда вспоминает Чхонджу, вы можете сами это увидеть. Они 

говорят о том, что люди из Южной Кореи кажутся более богатыми, но 

одновременно они более грустны, потому что они изолированы в этом 

богатом обществе, они даже не знают своих соседей. Северная Корея 

находится под гнётом, и вы можете выжить там, только сохраняя близость 
со своими родственниками, с теми, кто окружает вас. Потому что это 

настоящий контакт, который вы можете иметь. Эти люди стремятся к 

отношениям. В конце концов к отношениям с Богом, с Отцом, который 

любит их. 

То, что происходит там, очень грустно. И с точки зрения Бога, Бог 

печалится о Северной Корее, о всей Корее и о мире, но Он смотрит на 

провидение, на то, как действуют люди, находящиеся на ключевых 

позициях. Мать Хан совершила огромное падение и полностью 

уничтожила и предала Божью любовь и свою миссию. Это имеет огромные 

последствия. Точно также, когда народ Израиля убил Иисуса, мы увидели, 

как за 30 лет их родина была уничтожена. Как только защита Бога покидает 

место, как только Бог принимает ваше решение отвернуться от Него, вы 
становитесь сами по себе. Вы сталкиваетесь со всеми волками и 

хищниками, которые бродили за стенами этого замка. Но Бог уважает 

решения, которые принимают люди, когда они отворачиваются от Него. 

После того, как они отвернулись от Него, прокляли Его, когда они будут 

умирать, они скажут: «Бог, почему Ты покинул меня?» Нет, идиоты, это вы 

покинули Бога! И поэтому вы прокляты. Это смешно, как люди всегда 

стараются притвориться, что у них нет ответственности, что у них нет 

нравственной подотчётности. Это же относится и к сатанизму. 

В сегодняшнем мире всё ещё царит политический сатанизм. Вы можете 

видеть, что происходит, когда страна отдаёт себя сатане, классу хищников. 

Мы не ценим то, что можем позвонить кому-то, кто находится за рубежом, 
поехать из одного города в другой. В Северной Корее вы не можете этого 

делать. Вы должны взять разрешение, чтобы поехать в другой город. Вы 

должны участвовать в этих огромных государственных мероприятиях. Они 
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заставляют всех выходить на улицы и танцевать для туристов или 

«отдыхать» в парках. Всё построено на иллюзии. Сатана всё строит на 

иллюзии. И в конце концов, если вы продаёте свою свободу сатане, 

никогда не становится лучше, всегда становится хуже. Когда вы продаёте 

свою душу сатане, вам кажется, что это хорошо, что вы получите силу, но 

всегда становится хуже. И это происходит в Европе, и это происходит в 

Корее. 
Южную Корею и её молодежь сейчас возглавляют крайне левые партии. 

Произошёл сдвиг нации Адама. И политический сатанизм, направляемый 

сатаной, и люди, которые продали свои души этой злой силе, чтобы стать 

сильнее, продавая и покупая друзей, наказывая врагов, контролируя 

переплетение денег и убийства, чтобы заполучить всех девушек, продавать 

их в секс-рабство, – это всё становится частью страны. Это всё исходит из 

духовного источника. Если вы посмотрите на Корею, она просто покрыта 

демоническим духом, который прикрепился к ней и высасывает и 

опустошает её. Наши братья и сёстры в Корее и Японии стараются 

сражаться с этими демоническими рогами. Каждый раз, когда они выходят 

на улицу, хотя бы в качестве духовного приношения, они каждый раз 
сталкиваются с этими рогами демона. Помните, когда мы проводили 

предвыборную кампанию и разговаривали со сторонниками Хиллари, это 

было подобно тому, что вы разговариваете с кем-то, кто просто охвачен 

духом демона и кто находится в секте. 

Этот молодой человек видел не только умирающих от голода людей, но 

и людей, которых расстреливали, публично казнили за то, что они украли 

кусок верёвки. Человека расстреляли публично. Мозг вытек из его головы, 

и все это видели. За то, что он украл метр веревки! Но что они говорили: 

«О, мы будем сражаться, мы освободим наш народ. Это армия 

освобождения!» Вы помните всё это? И вот кем они стали! Это 

исторический пример, это последствия неверного выбора, адского выбора 

их предков. Этот путь создал всё это дерьмо, этот ад. Вы видите, как один 
человек может создать ад на земле. Одно родословие может создать весь 

этот ад на земле! Одно родословие может создать столько разрушения! 

Поэтому мы обращаемся к Писанию. Это родословие сатаны, это наследие, 

это традиция, это культура архангела-хищника, которая была передана в 

поколениях, и поэтому мы жили в полной разлагающейся тирании, в злой 

плоти. 

Но Иисус сказал, что мы должны каждый день молиться о наступлении 

Царства. Мы должны молиться нашему Отцу Небесному, Который свят, 

праведен, справедлив, Который обещал своему народу, что принесёт Своё 

Царство. И Его Царство будет не только в духовном мире, когда вы умрёте, 

оно будет здесь, на земле. И Павел сказал, что мы унаследуем нетленное 
тело. Но люди не понимают. «О, Отец ушёл в духовный мир». Нет, Отец 

живёт в своём царском праве, в своём родословии. Отец живёт во мне, он 

живёт в моём сыне. Царь царей жив. Он должен жить на земле, превосходя 
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разлагающееся тело, превосходя разлагающийся мир. И когда вы 

посмотрите в будущее глазами родословия, вы увидите нечто иное. 

Молодые люди не понимают этого. Когда у вас будут дети, и я слышу, как 

они говорят: «Ну вот опять он про «когда у вас будут дети»!». Но я всё 

равно скажу это, вы, глупые дети! Иногда вы глупые, иногда умные. Они 

намного умнее безмозглых детей, это правда. Но вы не можете понять 

этого, пока вы молоды. Вы просто не понимаете важность родословия. Им 
промывают мозги тем, чтобы они не заводили детей. «Не иметь детей – это 

круто, это в тренде. Вы можете жить только для себя всю свою жизнь, а 

потом просто умереть и испариться», – вот чего они хотят от вас. Они хотят 

сделать из вас рабов, они не хотят, чтобы продолжалась честь, праведность, 

они не хотят продолжения культуры и наследия, они не хотят бессмертия. 

Они этого не хотят. 

Я приведу вам пример. Я уже говорил им, когда рассказывал о 

самурайском мече. Когда вы тренируете свою душу и тело, Бог делает из 

вас прекрасную катану, но вы по началу выглядите как просто уродливый 

кусок металла. Они все думают, что круты, когда впервые заходят в зал. И 

после этого им надирают задницу. И тогда они понимают, что являются 
уродливым куском металла, а не катаной. У вас открываются глаза. По 

этому металлу нужно долго бить молотом. Вы видели, как это делается? 

Мастер держит заготовку, а вокруг стоят три человека, и по очереди бьют 

по ней молотами. Так происходит ковка меча. По нему бьют и бьют 

молотом десятки тысяч раз. И потом его переворачивают и снова бьют. И 

затем снова переворачивают, и снова бьют, до тех пор, пока внутри не 

образуется тысяча слоёв. Это выталкивает из металла всю нечистоту. И 

после этого всё ещё не готово. Всё ещё меч уродлив. Его помещают в 

огонь, по нему снова бьют. И после всего этого его затачивают, полируют 

десятки тысяч часов. Одно самурайское родословие занималось ковкой 

мечей, а другое родословие занималось полировкой, и они передавали эти 

знания и навыки из поколения в поколение. Разные родословия занимались 
этим, но им приходилось работать вместе. Японцы подтвердят, что это 

правда. И я говорю молодым людям: «Из вас нужно сделать самурайский 

меч, но вы сейчас им не являетесь». Те, кто занимается, понимают это. Они 

понимают, что поначалу они отстой. Они думали, что побьют любого, но, 

когда они зашли, им надрали задницу. И тогда они понимают: «О Боже, я 

старался как мог, но меня победила эта тощая девчонка/мальчишка. Как это 

возможно?» Идёт ковка, вас помещают в огонь и бьют, и потом выходит 

нечто красивое, нечто сильное. Мне нравится то, как сказал один парень: 

«Происходит ковка меча, но однажды этот меч сломается. Я не смогу 

больше использовать своё тело, свою душу. Я умру и меня похоронят в 

земле, я исчезну. Превращусь в пыль. Однажды тот меч, который был 
создан таким трудом и тренировками, сломается. Но сегодня не тот день! 

Но не сегодня!» Это невероятно. Это правда. Это очень романтично, не так 

ли? 
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Бог тренирует вас. И если мы посмотрим на культуру Царства, на 

культуру Чхонильгук, мы увидим, что она очень отличается. Вы видели, 

как все эти дети в Северной Корее стараются, танцуют в танцах, в балете. 

Народная освободительная армия в балете – это нелепо! Это абсурдно. И 

они считают себя цивилизацией культуры, искусства. Да, Китай может 

создать ведущих гимнастов мира. Они могут создать ведущих 

синхронисток мира. Северная Корея может заставить детей играть на 
корейском музыкальном инструменте каягыме. Да, они могут играть очень 

хорошо! Но их заставляют это делать! И это не создает культуру, подобную 

полиции и милиции Царства мира. В Царстве Божьем ваша обязанность и 

ответственность заключается в том, чтобы вы смогли защитить себя, свою 

семью, своих соседей, потому что вы должны любить своих соседей. 

Полицией и милицией Царства мира будут управлять на местном уровне, 

но, скорее всего, она станет частью образовательного процесса. И изучая 

это, вы не будете подобны тем, кто просто играет на инструментах. Вы 

научитесь, как сражаться против тирании. Вы не сможете сражаться против 

тирании с помощью каягыма. 

Реальный культурный сдвиг. Вы можете видеть, как тиранические 
правительства создают фальшивую культуру искусства, которая навязана 

населению и это действительно архангельская, неестественная вещь. Она 

является вершиной конформистского искусства. В то же самое время они 

изо всех сил пытаются укрепить свои бастионы мафии, укрепляя 

централизованную власть, централизуя полицию, армию и т.д. Что это 

создаёт? Вы видели, что это создаёт. Это создаёт ад на земле. Истинный 

Отец жил в этом. Он жил при тирании, при злом правительстве, и поэтому 

Отцу, несмотря на то, что он Господь Второго пришествия, пришлось 

укреплять оборонную промышленность Южной Кореи, производить пушку 

Vulcan и пневморужья, подобно тому, как Иисус избил и прогнал менял и 

торговцев. Люди должны быть способны и должны хотеть выступать в 

качестве хозяев. Вы должны быть способны выступить против архангелов. 
Вы не научитесь этому через песни и цветы, хотя нам тоже это нравится. 

Вы научитесь этому, поняв природу хищников, поняв то, что они – волки, 

которые охотятся на вас. И они причинят вам боль. И это стали понимать 

эти безмозглые европейцы. Они поняли, что та цивилизация, которая 

приходит к ним, – взаимоотталкивающая, и что она причинит вред. Им 

плевать на ваши ценности. Мы молимся за Корею. Но мы должны смотреть 

на всё с точки зрения Бога. Мы не знаем, что произойдёт. Но мы знаем 

причину этого. Мы знаем, что вызвало это. Мы предупреждали об этом 3-4 

года назад. Когда провиденциальные личности проваливают свою 

ответственность и совершают ошибки, происходят серьёзные последствия. 

Но это не означает конец Провидению Бога. Царство Божье наступит. Но 
это принесло огромный урон. Поэтому души людей плачут, стенают, 

скорбят по всем тем, кто страдает из-за проклятия Матери Хан. Так сказал 

Отец, что она будет самой жалкой, если она покинет его. Если она 
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отделится от него, если предаст его. Она будет самая последняя в аду. У 

неё был выбор, друзья. Никто не держал у её виска пистолет, заставляя 

выбрать делать из себя Бога. Мы говорили ей не делать этого, так как за это 

Бог накажет её. И все, кто так делает, будут осуждены. И не лидеры это 

сделали. В конечном итоге именно она была той, кто верит в это. И сейчас 

это всё выходит наружу. То, во что она по-настоящему верит, выходит 

наружу. Её теология выходит наружу. И знаете, что? Она сама 
ответственна за это. 

В конце концов у всех есть ответственность. В этой культуре, 

женщинам говорят, что у них нет ответственности и что они могут делать 

всё, что хотят, как маленькие дети. Что они могут разбрасывать тарелки с 

едой. Всё нормально, ваш муж всё приберёт. Вас тренируют быть 

полностью безответственными детьми. Правильно? Если мужчина сделал 

что-то – это плохо, а если женщина сделала тоже самое – ничего 

страшного. Есть причина, она не хотела так делать. Вот какими мы стали. 

Всё противоположно тому, о чём жалуются феминистки. Вот такой стала 

западная культура. 

Конечно, такая безответственность в сфере морали создаёт 
демонических женщин. И конечно демонический класс бета-мужчин, 

которые пытаются забрать ресурсы у этих женщин. Или получить секс от 

этих женщин. Эта культура вытесняет по-настоящему честных людей, по-

настоящему достойных мужчин и достойных женщин. Эта культура 

пытается их заклеймить, изолировать. Людей, по-настоящему честных. И 

это всегда приводит к политическому сатанизму. Всегда, всегда, всегда. 

Гарантировано на 100%. 

Мы буквально являемся свидетелями мирового коллапса, медленно 

осуществляющегося. Ужасным является то, что люди не могут этого 

понять, пока всё не станет совсем плохо. Потом они начинают осознавать: 

«Боже мой! Как всё плохо стало». Сейчас это становится проблемой. Как в 

Европе, как в Швеции, как во Франции, как в Англии, как в Америке, если 
бы выбрали Хиллари. Это законченный политический сатанизм. Который 

даёт власть такому классу хищников. Царство Божье и день Божьего суда 

должны прийти, друзья. Почему день Божьего суда должен прийти? 

Послушайте, эти культуры взаимоисключающие. Невозможно чтобы они 

летали вместе, как фея-крёстная мать и фея-крёстный отец. Бог должен 

судить зло. Потому что Его природа взаимоисключает зло. Его природа 

отвергает зло. Его природа судит зло, в том смысле, что зло не может 

находиться в Его присутствии. Он не может смешиваться 

(взаимодействовать) со злом. 

Итак, когда наступит Его Царство, оно будет враждебным по 

отношению к такого рода идеологиям политического сатанизма. Так оно и 
есть. Потому что они взаимоисключают друг друга. 

Если бы вы принадлежали к политическому сатанизму и понимали, что 

это такое, и стали бы читать Конституцию Чхонильгук, вы бы так сильно 
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разозлились. Вы бы ужасно разозлились. Потому что она не даёт и 

малейшей возможности эксплуатировать и править человечеством, и все 

возможности воровать ресурсы исчезают. Если вы понимаете что-то в 

политике, когда вы прочитаете Конституцию Чхонильгук, вы поймёте, 

почему она так раздражает централистов, глобалистов, банкиров и 

централизованные правительства, централизованных военных, всех их. 

Они будут злиться. Таким образом, это будет знаком, и вы будете знать 
наверняка, что это исходит от Бога, раз она так раздражает тех, кто на 

стороне сатаны. Она даёт максимальную свободу, а также ответственность. 

Там, где есть свобода, есть ответственность. Для граждан, для отдельных 

людей, у которых есть взаимоотношения с Богом, от Кого и приходят все 

их права. Их права даны им не обществом, их права не даются на 

основании соглашений, права не появляются у вас если вы входите в 

группу и соглашаетесь с её правилами. Нет. Ваши права происходят от 

Бога -Творца,  Который является нашим любящим Отцом. И Он даёт нам 

права не потому, что мы этого заслуживаем, а потому что Он такой 

удивительный и такой любящий, такой благой, и такой справедливый. 

Когда люди Царства осознают это и становятся хозяевами, когда они 
занимают свою надлежащую позицию, тогда они начинают противостоять 

политическому сатанизму. Они противостоят деятельности сатаны. Вы 

буквально становитесь оружием против этих хищников. Вы становитесь 

активной составляющей в создании мира на Земле, в создании настоящего 

единства, основанного на свободе, ответственности и независимости, 

основанного на любви к своему ближнему, на уважении к тем, кто был 

прежде вас. Единства, основанного на настоящей культуре, на настоящей 

цивилизации, на настоящей нравственности, на настоящем рыцарстве, на 

настоящем Царстве. 

В конце концов, мы были призваны Богом. Мы обсуждали здесь с 

молодыми людьми, что значит «самурай». Это слово обозначает того, кто 

служит. Иисус сказал, что мы должны служить. Мы призваны, чтобы 
служить нашему Отцу и друг другу. Мы собрались, чтобы осуществить 

Божье Царство. В этом смысле, христиане подобны самураям, не так ли? 

Христиане подобны самураям. У вас есть Господин, у вас есть ваш 

настоящий Отец, который вас любит, у вас есть Тот, кому вы служите, ради 

кого вы живёте и ради кого вы умрёте. 

В этом кодексе поведения, в этом кодексе этики, в этом кодексе жизни 

ради кого-то большего, чем вы сами, кто по-настоящему является 

достойным, по-настоящему является добродетельным, по-настоящему 

является любящим и благим, вы не поклоняетесь самому себе. Это ключ к 

построению цивилизации, которая приведёт нас в Царство. 

Нам нужно молиться за Северную Корею, Южную Корею и Азию, за 
Японию, и всю эту непростую ситуацию, которая там происходит. Что бы 

ни случилось, и многие наши братья и сёстры там находятся на передовой, 

пытаясь бороться, чтобы ни случилось, мы должны понимать, что у Бога 
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есть план. У Бога есть план. Мы должны сделать всё что от нас зависит, 

чтобы подготовиться к наступлению Его Царства. Мы знаем, что 

испытания только усилятся. В США также будет всё больше и больше 

проблем. Трамп всё больше и больше склоняется к RINO-республиканцам 

(республиканцы, которые за «левых», за либералов – прим. пер.). Это не 

значит, что всему конец, это лишь значит, что будут происходить разные 

ситуации. Поэтому больше, чем когда бы то ни было, тело Христово 
должно быть активным, должно быть духовным и действовать вместе со 

Святым Духом. Тело Христово должно быть праведным, должно быть 

добродетельным, должно подготовить путь для Царства. 

SOS, поднимайтесь. Друзья, давайте прочитаем Чхонсонгён, прежде чем 

начать. Посмотрите, что сказал Отец. Он сказал: «Преподобному Муну 

гарантировано владычество по всему миру. США – это нация 

архангела (Авеля в английском варианте – прим. пер.), а Корея – нация 

Адама. Отец и сын должны объединиться. До сих пор история 

восстановления продвигалась вперёд благодаря объединённым усилиям 

матери и сына, но это время скоро пройдёт». Стр. 1508. 

Наши братья и сёстры, которые борются за объединение отца и сына, 
они поддерживают три поколения царей. Они борются за то, чтобы нации 

Авеля и отца были едины. Они борются против гигантской волны-цунами. 

Да, это так. Только лишь человеческими усилиями это будет невозможно. 

Но мы знаем, что с Богом нет ничего невозможного. Мы знаем, что Бог 

защищает тех, кто ищет веру, тех, кто борется с Ним, тех, кто находится 

под Его владычеством. Я знаю, что вы не эгоистичные люди и не пытаетесь 

себя возвеличить, поэтому вам трудно принять провидение по ношению 

корон. Я знаю, что вы не психопаты и не живёте в самоупоении ради себя. 

Мы должны понять и преодолеть это в себе и находиться на той позиции, 

которую нам дал Бог. Потому что это не только ради нас. Мы смотрим в 

будущее цивилизации. Мы смотрим в будущее родословия, мы смотрим в 

будущее Чхонильгук. Когда мы стоим на своей позиции правильным 
образом, как добродетельные мужчины и женщины, смиренные перед 

Богом, чья добродетель совершенна. И мы сильные, но смиренно 

преклоняемся перед Ним. Когда мы готовы сражаться за Его Царство, Бог 

может действовать. 

Поэтому я знаю, что это не из-за вас самих, я знаю, что вы не можете 

этого принять иногда, но вновь, я хочу ещё раз сказать. Дело не в вас. Не 

должно этого быть. Дело в Боге и Его Царстве. Суть в том, чтобы отдавать 

должную славу и должное почтение Его Царству и Его людям, которых Он 

избрал. Кого он выбрал. 

Давайте все поднимемся и воздадим Ему всю славу и хвалу сегодня, 

когда мы будем молиться за нации. И давайте будем молиться, чтобы Бог 
провёл нас через эти времена и чтобы у нас была способность от Святого 

Духа различать добро и зло, чтобы у нас было знание и благодать. Аминь. 

Аджу. 
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Наследник Царства (30 апреля 2017 года) 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Я думаю тема апологетики крайне важна. Это связано с тем, чтобы 

стать наследником Царства. Потому что способность защитить свою веру, 

причину вашей веры в Бога – крайне важный аспект вашей веры. Я не 
говорю, что необходимо запомнить все это содержание. Хорошо, если вы 

запомните все эти аргументы и сможете приводить их в разговоре с любым 

человеком. Это прекрасно. Хороший способ – давать лекции и таким 

образом быть готовым к спорам. Если вам задают вопросы, вы скажете: «У 

меня есть очень хорошая лекция на эту тему, я хотел бы, чтобы вы ее 

послушали». Потому что трудно постоянно удерживать в голове всю 

информацию, так как зачастую она очень подробна. Однако, быть 

способным защищать свою веру, приводить доводы того, почему вы верите 

– крайне важно. Это касается не только вас. И не только для Бога, потому 

что Бог не хочет, чтобы мы действовали как роботы, Он хочет, чтобы люди 

действительно любили Его, и знали, почему они любят Его. Но также это 
важно в случае, когда вы разговариваете с людьми. Потому что, если вы 

столкнетесь с враждебной атеистической культурой, когда вы поступите в 

колледж, или попадете в либеральные круги, на вас будут нападать, вас 

будут высмеивать, потому что в этих заведениях существует определенная 

точка зрения. Вас представят глупым, необразованным, вы будете 

изолированы, но если вы будете хорошо подготовлены чтобы защитить 

себя, как вот эти молодые люди, которые занимаются с нами джиу-джитсу, 

если вы готовы к нападкам, то вы вооружены. До того, как прыгнуть во 

враждебное место, вы должны иметь средства для защиты. 

Апологетика существует не только для нас, для наших отношений с 

Богом, но и для людей, с которыми мы разговариваем, чтобы они увидели, 

что существуют хорошие причины для того, чтобы верить в Бога и не 
только в Бога вообще, а в христианского Бога, в любящего, справедливого 

Бога, в Бога добра, в нематериального Бога, превосходящего материальную 

Вселенную. Существуют различные аспекты и зоны апологетики, как 

например, воскрешение, которые показывают всю картину жизни Иисуса. 

Например, фильм «Дело Христа» – это один из разделов апологетики, 

касающийся воскрешения Иисуса. Поле апологетики огромно. И на 

каждую тему вы можете написать несколько книг, подробно разобрав всю 

тему. 

Эпоха, в которой говорили, что верующие глупы и необразованны, 

закончилась. Она подошла к концу в 90-х и в начале 2000-х годов, когда 

человек по имени Уильям Лейн Крейг, которого я покажу вам сегодня, 
бросил вызов «богам» университетов, ведущим атеистам ведущих 

университетов мира – Оксфорда, Кембриджа, Гарварда – всем. Он 

публично бросал им вызов, вызывал на дебаты, демонстрируя это перед 

http://sanctuary-ru.org/1648/
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всеми студентами. Этот человек абсолютно гениален. Для меня работа 

Уильяма Крейга была спасением. 

Для многих людей, которые открыли для себя Принцип, то есть для 

первого поколения, вопрос о существовании Бога не стоял, потому что вы 

уже верили в Его существование. Вы уже верили в Бога, и хотели только 

узнать, правильным ли путем ведет вас Бог. Но вы должны понять, что 

молодые люди, которые выросли в вере, подверглись нападению 
атеистического мировоззрения, и это касается любой христианской 

деноминации. Это исходило от большинства профессоров, 80% из которых 

– марксисты, приверженцы левого крыла, приверженцы коммунизма. В 

высшем образовании есть люди, которые открыто учат атеизму. Я помню, 

когда я был в старших классах, у нас был учитель по английскому языку, 

господин Рифер, я даже помню его имя, это был высокий человек, более 6,4 

футов роста, белый высокий господин. И в 9 классе он сказал: «А, да, люди 

верят в Библию, но мы знаем, что это просто мифология». Он сказал это 

мимоходом. Но такова культура, культура того, что Библия – это 

мифология, наподобие веры в Зевса, в Афину, это нечто смехотворное, и 

что нет причин верить в нее, это – мифологическая сказка и т.д. и т.п. 
Молодежь буквально забрасывают этим, и молодые люди становятся 

агностиками или атеистами по культуре. Лично я, в какой-то момент был 

немного агностиком – «Ну ладно, я не знаю». Или, когда я изучал буддизм, 

они учили, что это неважно, неважно, существует ли Бог, есть ли Он, 

«просто фокусируйся на своем просветлении». Поэтому буддисты даже не 

участвуют в спорах. 

Но всегда под этим что-то скрывалось, что-то оставалось нерешенным. 

Потому что вопрос – существует ли Бог – очень важен. Если Он 

действительно существует – мы должны измениться. Если Он не 

существует – вашу жизнь нужно менять. Это очень важный вопрос. 

Множество молодых людей слушают лекции по Божественному Принципу, 

но не исследуют вопрос – существует ли Бог. То есть они изучают 
Божественный Принцип, но даже не знают, существует ли Бог. И по своей 

культуре они являются атеистами или агностиками. И поэтому, когда они 

слышат о Боге, они сразу думают: «О, это мифология, вот она опять. Я не 

знаю, правда ли это». И тогда вы выплескиваете воду вместе с младенцем. 

Всё это крайне важно. 

Мы начали это дело в 2007 или 2008 году в Корее, мы стали изучать 

апологетику в корейской церкви, весь КАРП должен был быть готов 

применять апологетику, они также проводили дебаты в Сан Мун 

университете. Они проводили дебаты с китайскими студентами-

коммунистами. Они должны были публично бросать вызов студентам в 

кампусах вопросом «Существует ли Бог? Можете ли вы ответить на этот 
вопрос? Вы уверены?» Если кто-то спросит вас: «Почему вы верите в 

Бога?», вы скажете: «Потому что мои родители сказали, что нужно верить, 

церковь сказала, что нужно верить, пастор сказал, что нужно верить», тогда 
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это подобно мифологии, наподобие верования в Зевса. Люди не знали, что 

сказать. Те, кто не был готов защитить свою веру, становились 

растерянными: «О, да? Но Бог любит меня, и вас тоже любит». Но для 

атеиста это будет просто повод посмеяться над вами: «Ха-ха-ха, он даже не 

может сказать, почему он верит в Бога, он просто говорит, что Бог любит 

меня. Ха-ха-ха. Посмотрите, какой он глупый!» и они высмеивают, 

используют давление общества, чтобы пристыдить вас, чтобы вы поверили, 
что глупы, потому что верите в Бога. 

Мы должны понять, что это – часть западного мира. И так обстояли 

дела в последние 50 лет в Америке, и сейчас, возможно, это меняется, но 

все еще остаются серьезные вопросы. Я говорил об апологетике много лет, 

я даже давал лекции, касающиеся основных аргументов существования 

Бога, приводил 5 основных аргументов. И я всем говорил, что это основано 

на работах доктора Уильяма Крейга. 

Я хотел бы быстро прочесть это Писание. Это все еще упоминания о 

Царстве, но я хотел бы связать их с апологетикой. Я хочу, чтобы вы 

посмотрели дебаты. Я советовал вам смотреть дебаты, но почти никто их 

не смотрел, поэтому я покажу их вам во время воскресной службы. И тогда 
я буду знать, что все посмотрели. Мы посмотрим дебаты Уильяма Крейга и 

Кристофера Хитченса, который является одним из блестящих ораторов со 

стороны атеистов, но не философом. Он обладает огромным талантом 

высмеивать христиан и издеваться над ними. Он очень красноречив, 

высмеивает и выставляет христиан глупцами, это популярный метод 

использования общественного мнения, при котором кажется, что ты 

победил в споре. Он был очень хорош в этом, но это было в 2009 году, до 

того, как он умер от рака. Здесь у него все еще есть волосы, эта лекция 

была дана в христианском университете Байола в Калифорнии. Я думаю, 

что это вторые дебаты с Уильямом Крейгом. 

Это время, когда студенты должны задать себе этот вопрос – 

существует ли Бог. И вы увидите, что куда бы ни направился Крейг, это 
место заполнено студентами. В Гарварде яблоку негде было упасть. Он 

поехал в Кембридж, и там был доктор биологии Ричард Докинс, но тот не 

явился, потому что не решился спорить с Уильямом Крейгом. Думаю, 

Кристофер Хитченс сказал, что Уильям Крейг – самый страшный оппонент 

в спорах. Потому что он так интеллектуален, он настолько гениален, 

каждый аспект апологетики он знает до глубины. Вы можете ему указать 

на один маленький момент, а он приведет вам целый трактат на эту тему и 

разрушит ваши аргументы. Он невероятен. Он – спаситель душ. Он спас не 

только мою жизнь, но жизнь многих людей. 

Я изучал философию, я изучал искусство Брюса Ли, который тоже был 

философом, я изучал JKD – философию боевых искусств, я не 
интересовался западной философией, но изучив буддизм, я сделал круг и 

вернулся к философии теизма и апологетике. Если вы прокляты тем, что 

вам сначала надо что-то понять интеллектуально, прежде чем вы решите 
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посвятить себя этому, то вам нужна апологетика. Для некоторых людей 

этот вопрос не является таким уж важным с точки зрения интеллекта. И 

Уильям Крейг говорит, что это не означает, что такие люди менее 

интеллектуальны. Апологетика – крайне важна. Если вы можете защищать 

себя, свою веру, свою любовь к Богу или просто проверить себя, проверить, 

так ли это, на чем основана ваша вера, почему вы верите в христианского 

Бога, в любящего Бога, в справедливого Бога. Если Бог существует, почему 
он любящий и справедливый. Почему Он не может быть безразличным и 

отстраненным, и просто наблюдать за всем беспристрастно? Все эти 

вопросы изучаются в апологетике, это огромное поле. Вы можете провести 

всю свою жизнь, изучая ее, философствуя и думая над этими вопросами. 

Но там не только концептуальные вещи. Это оказывает прямое воздействие 

на вашу способность выражать миру свои мысли, свою веру. В этом 

смысле я бы сравнил их с боевыми искусствами, чем с обычной 

философией, которая имеет дело лишь с различными вопросами, и не 

затрагивает вопроса, почему я верю в христианского Бога. 

Вот наше Писание на сегодня. Послание к Галатам, глава 5. Давайте 

прочтем вместе: 
«Дела плоти известны; они суть: прелюбодеяние, блуд, нечистота, 

непотребство, идолослужение, волшебство, вражда, ссоры, зависть, гнев, 

распри, разногласия, (соблазны), ереси, ненависть, убийства, пьянство, 

бесчинство и тому подобное. Предваряю вас, как и прежде предварял, что 

поступающие так Царствия Божия не наследуют. Плод же духа: любовь, 

радость, мир, долготерпение, благость, милосердие, вера, кротость, 

воздержание. На таковых нет закона. Но те, которые Христовы, распяли 

плоть со страстями и похотями. Если мы живем духом, то по духу и 

поступать должны. Не будем тщеславиться, друг друга раздражать, 

друг другу завидовать». 

Это версия Библии короля Якова. Я немного был смущен этими 

словами: «Variance” и “emulations», поэтому надо посмотреть на 
современный перевод. Вы должны читать Библию в разных переводах. 

Библия короля Якова – наиболее точная, потому что король Яков собрал 

всех ученых христианства, и они старались перевести как можно точнее из 

самых источников Библии. Вот новый перевод: 

«Дела греховной природы известны: это разврат, нечистота, 

распутство, идолопоклонство, колдовство, вражда, споры, ревность, 

ярость, честолюбие, раздоры и разделения, зависть, пьянство, оргии и 

тому подобное. Еще раз предупреждаю вас: те, кто этим занимается, не 

наследуют Божьего Царства. Плод же Духа – это любовь, радость, мир, 

долготерпение, великодушие, доброта, верность, кротость, умение 

владеть собой. В Законе нет ничего против этого. Те, кто принадлежит 
Иисусу Христу, распяли свою плотскую природу вместе с ее страстями и 

нечистыми желаниями. Если Дух дал нам жизнь, так давайте же будем и 
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поступать по Духу. Не будем тщеславны, поступая друг с другом 

вызывающе и завидуя друг другу». 

Вы видите, что разврат стоит на первом месте? Многие люди 

заблуждаются, глядя на эти стихи. Они говорят: «Если ярость – это зло, то 

я не должен сердиться? Я не должен разделяться, это значит я должен 

объединиться со злом?» Вы видите, как это ведет к релятивизму? Помните, 

когда Бог повелел вам облачиться во всеоружие Бога, обув ноги в 
готовность благовествовать мир, это значит, что вы способны воевать, 

имея мир внутри себя. Ваша душа и разум пребывают в спокойствии. Вы 

выступаете против неправедности, зла, сетей дьявола, но вы пребываете в 

мире. Вы увидите это у доктора Крейга. Он спокоен. Он уверен в своей 

вере. Он очень силен в своей вере. И он бросает вызов самым передовым 

умам мира, настоящим «богам» либерально-прогрессивистской секты. Он 

выступает против них, спорит с ними, и вы видите, что он спокоен и силен 

в своей апологетике. 

Давайте перейдем к видео. И снова я говорю, как важна для молодых 

людей апологетика. Если кто-то подойдет к вам и спросит: «Почему ты 

веришь в Бога? Потому что тебе так сказала твоя церковь, твои родители?» 
Что вы им скажете? Вы будете выглядеть глупо? Будут ли у вас ответы? Вы 

должны обратиться к апологетике, вы должны иметь аргументы, иначе вы 

попадете в ловушку, которую расставил для вас сатана. 

Включите это видео без звука. Вы видите, сколько собралось 

студентов? Куда бы ни направился Уильям Крейг – такая картина. Он – 

ведущий апологетик мира. Он защитник христианской веры, который 

использует разум, доводы, аргументы. Вы должны слушать аргументы. 

Также обратите внимание на Хитченса, как он высмеивает, как он 

погружает вас в общественное мнение, он поглощает вас своей харизмой, 

что вы забываете о том, что сказал Уильям Крейг. Вы забудете аргументы, 

которые он приводил, потому что вы окажетесь под очарованием харизмы 

Хитченса. Вы буквально забудете об этом и будет смеяться вместе со 
всеми. В дебатах вам нужно сохранять ясность рассудка, вы не можете 

поддаваться тому, чему поддается аудитория. Вы должны сохранять 

ясность логики, мышления. И это поможет вам не поддаться: “О, этот 

ведущий крут”, говорит ли он так, что затрагивает ваши эмоции, нет, вы не 

должны так поступать. Вы должны быть рациональны. Может ли мой 

разум понять это? Потому что если вы сможете понять содержание, то вы 

сможете сами преподнести его и спасти людей. 

Когда вы слушаете кого-то, кто обладает харизмой и хорошо приводит 

аргументы, то вам легко соглашаться с его мнением. Но как поступите вы? 

Может быть вы не обладаете таким красноречием, как Уильям Крейг, 

вопрос в том, сможете ли вы выступать, можете ли вы защищать то, во что 
верите? Верите ли вы в Бога, или вы верите в Зевса и называете его богом 

Библии? Эти дебаты построены по академическому образцу. Первый 

выступающий имеет 15-20 минут, второй выступающий выражает свое 
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мнение. И затем первый выступающий отвечает ему. Уильям Крейг 

выступает первым. Он представляет свои аргументы. Затем выступает 

Кристофер Хитченс, приводит свои аргументы атеизма, затем выступает 

Уильям Крейг и критикует аргументы Хитченса, затем Хитченс критикует 

Уильяма Крейга. И затем будет 3 часть, короче предыдущих. После этого 

будет сессия вопросов и ответов из аудитории. Очень важно, сможете ли 

вы защитить свою веру. Обращайте внимание на аргументы, не на лицо, не 
на стиль, а на аргументы. Фокусируйтесь. Давайте посмотрим дебаты. 

Видео 

Хёнг Джин ним: 

Это – апологетика в форме дебатов. Дебаты занимают много времени, 

потому что охватывают множество идей, и каждый аргумент уходит 

корнями во множество книг. Если вы смотрите и говорите: «Это хороший 

аргумент» – значит вы очень поверхностны, если вы говорите: «О, Хитченс 

привел хороший аргумент о том, что экстраординарные заявления требуют 

экстраординарных доказательств», если вы думаете только об этом 

аргументе, вы уже потеряли нить, потому что это один из слабых 

аргументов, если вы исследуете его, то он очень быстро может быть 
разрушен. В этом проблема – недостаток знания ведет к большой 

опасности. Если вы серьезно заинтересовались этими вопросами, особенно 

если вы молоды, вы должны изучать их глубоко, а не поверхностно. Здесь 

они просто затронули тему. 

Вы заметили, о чем бы ни говорил Хитченс – он всегда нападает, 

обзывает, высмеивает – и это его «аргументы», хотя на самом деле это 

никакие не аргументы. И на каждый вопрос, который он затронул, Крейг 

уже приводит в пример целую книгу, он отвечает четко, почему тот или 

иной аргумент ложен. Апологетика очень глубока. 

Конечно, такого рода дискуссии не рассчитаны на массовую аудиторию, 

потому что она уходит глубоко, каждый аргумент затрагивает глубокие 

вопросы, которые объясняются особым языком. Они должны четко 
понимать и задумываться над каждым произнесенным словом, какую 

область философии оно затрагивает. Поэтому эти дебаты не для каждого, 

но если вы сможете сконцентрироваться, то вы пополните свой арсенал, 

при помощи которого сможете общаться с различными людьми – начиная с 

очень интеллектуальных, заканчивая теми, кто не находится в этой теме. 

В конце концов важны не интеллектуальные аргументы, а то, какого 

рода цивилизацию создают эти аргументы. Поэтому на встречах 

«Свободного общества», в Конституции Чхонильгук, на «Отчете Царя», на 

воскресных службах мы постоянно фокусируемся на том, какую 

цивилизацию создают эти идеи. Потому что недостаточно затрагивать 

только интеллектуальные аргументы, на этом все не заканчивается. Потому 
что все это находит свое воплощение в системе правительства, в 

архангельских системах, в настоящих цивилизациях, в настоящих системах 

мира, что они создают – подавление человека, или свободу и 



268 

ответственность. Это касается жизни каждого. Вы можете изучать это 

целый день, и только некоторые из вас поймут всю глубину этого, а 

некоторые даже не будут пытаться понять, потому что это слишком 

глубоко и вам придется перелопатить тонны книг, тысячи страниц, и 

большинство людей не будет этого делать. 99,99999% людей не будет этим 

заниматься. 

Но очень важно понимать, какого рода цивилизацию они создают, 
поэтому важно понять политические взгляды, какую политику создает 

христианская вера. Он приводит пример многих христианских 

деноминаций, которые исходят из централизованных церквей, и это, 

конечно, создает зло, не говоря про ислам, и про «бога» научной 

революции, которого он считает истиной. Там множество аргументов, но 

дело в том, какую цивилизацию это создает. И этим отличается Евангелие 

Царства. Здесь дело даже не в аргументах, ваших против наших, а в том, 

какого рода цивилизацию это создает. Создаст ли это страну для свободы и 

ответственности человека и для его процветания. Или это создаст 

подавляющую силу. Он приводил пример различных католических стран, и 

сказал, что Гитлер увлекался католицизмом, и помогал Католической 
церкви. Да, мы всегда выступаем против того, чтобы христианством 

управляло государство. Такими церквями стали многие церкви на Западе. 

Ими управляет государство. Они дают только про-государственные 

послания, потому что ими овладели архангелы. Но децентрализованное 

истинное христианство, которое имеет дело с отношениями с Богом ведет к 

свободе, свободной воле, свободному выбору и ответственности в нашей 

судьбе как людей и к судьбе тех, кто населяет планету. 

Такого рода апологетика стимулирует разум и сердце. Если вы молодой 

человек, я рекомендую вам изучать это. Но вы должны работать. Если вам 

лень это делать, я думаю, что многим из вас лень, если только вы не 

прокляты, как я, хотя я не говорю, что я – эксперт, Уильям Крейг знает в 

миллионы раз больше меня, я не прочел столько книг, сколько он, но есть 
ресурс, для тех, кто хочет это изучать. Но опять-таки повторяю, вы не 

должны быть ленивы и говорить: «Это хороший аргумент, а это плохой». 

Вы не поймете глубину этого, просто посмотрев двухчасовые дебаты и, 

если вы ленивы, чтобы изучить это. Если вы хотите действительно изучать 

это, вам придется прочесть все эти труды, все книги об этом, тогда вы 

будете иметь основание, на которое будете опираться. Поэтому я говорю, 

что это проклятие, если вам нужны аргументы, рациональные 

доказательства, потому что для этого нужно углубиться, прочесть тонны 

книг, пройти муки интеллектуального труда, часами вкладываться в 

исследования, если вы такой человек – да благословит вас Бог! Он сможет 

использовать вас определенным образом. 
Однако я не могу сказать, что Уильям Крейг сможет убедить всех 

атеистов, и что он ответственен за развитие движения за свободу Америки. 

Нет. Он фокусируется только на теологических и философских вопросах, 
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которые являются крайне важными, потому что они создают основание для 

политических взглядов, но политические взгляды и политические 

интерпретации имеют крайне важное значение. Молодые люди не будут 

смотреть это видео, может быть, когда им будет по 30-40 лет – возможно. 

Но 99,999% не будут этого делать. Их просто засосет общество, их засосет 

марксистская философия. Их охватит интерпретация, данная им светской 

сатанинской культурой. Поэтому важно, чтобы наследники Царства 
выступали, говорили. Важен ваш голос, говорящий не только о духовных, 

но и политических вопросах, потому что существует политическая 

интерпретация, потому что политика ведет к созданию цивилизаций, 

которые в свою очередь ведут либо в ад, либо на Небеса. 

Это мы пытаемся сделать во время «Отчета Царя», когда мы 

анализируем мир. Но я хотел дать вам почувствовать апологетику, как это 

глубоко. Эти дебаты – очень поверхностны. Но каждый из аргументов 

основывается на тысячах страницах. Если вы думаете, что у вас хорошие 

аргументы, посмотрите и проверьте, увидите, насколько глубоко это 

уходит. Неверно то, что у христиан нет сильных аргументов, в дебатах вы 

увидите эти аргументы. И если вы углубитесь, вы станете христианином, 
как сделали многие атеисты, например, как Энтони Флу. Он был ведущим 

атеистических философом 20 века. Он был основателем всех атеистов, но 

перед смертью он сказал: «Я должен признать, что Бог существует». Если 

вы хотите углубиться в это, сделать исследование, а не просто сказать: 

«Мне нравятся аргументы Хитченса, он такой прикольный», нет, вы даже 

не попробовали это. Поэтому не отказывайтесь от этого из-за своей лени. 

Потому что никто не купится на это. Потому что все здесь будут 

вооружены знанием, и, если вы сделаете такое заявление, вам придется 

углубиться. 

Апологетика очень сильна, и очень важна. Библия повелевает нам 

давать свидетельство своей веры, почему мы верим. Но в конце концов 

дело не касается только рациональных аргументов, а наших личных 
опытов. Это пятый аргумент. Он здесь не упомянул об этом. Но он говорит, 

что если у вас есть личный опыт, и вы не можете сказать, что это ложно, то 

у вас есть причина верить в то, что это истина. Например, все говорят: «У 

кого-то было видение Иисуса, кто-то видел Мухаммеда, кто-то видел 

Будду, но вы не можете сказать, что это правда». Он приводил 4 главных 

аргумента – космологический, телеологический, исторический, 

нравственный. Эти аргументы – это интеллектуальное и рациональное 

основание для наших опытов и нашей веры. Если вы сможете сначала 

разбить все 4 аргумента, то тогда вы сможете сказать, что опыты не имеют 

значения, но вы должны будете создать свои аргументы тому, что Бог не 

существует. Однако, так как атеисты не могут разбить космологический 
аргумент, не могут разбить телеологический аргумент, а также 

исторический, то есть о том, реальна ли история Иисуса, и также не могут 

победить нравственный аргумент, то у них нет рациональных 
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доказательств, чтобы сказать, что мои опыты ложные. Поскольку у нас есть 

опыты с Богом… И поэтому я говорю, что я проклят тем, что мне нужны 

интеллектуальные доводы. А некоторым людям достаточно иметь личный 

опыт, они переживают это, и они уже знают. Мне, особенно в молодости, 

нужны были аргументы, реальные доказательства, что Бог существует. 

И это всё не просто так, как говорят учёные – это просто вера христиан, 

это лишь желаемое, это лишь проекция их мышления. Может ли это быть 
реальным? Какие существуют аргументы для этого? Итак, вот что такое 

апологетика, друзья. И все эти аргументы, которые вы видели, которые он 

выделил, они глубоки, глубоки, глубоки. О каждом их них написаны 

десятки тысяч страниц. Настолько сильна аргументация теистического 

мировоззрения. Я на 100 процентов за то, чтобы люди, особенно молодёжь, 

если вы сталкиваетесь с этим… я знаю, я тоже был в вашем возрасте. 

Послушайте, даже просто петь песни прославления, будет сложно, если вы 

точно не знаете существует ли Бог. Если вы думаете, что ваша вера в Бога 

— это своего рода суеверие, или своего рода унаследованное от вашего 

сообщества или от родителей, верование. Над чем, конечно же всегда 

насмехается Хитченс. Тогда вам будет трудно даже петь песни 
прославления. Во время пения у вас в голове будет идти спор. Даже когда 

вы молитесь: «Это просто желаемые вещи, проекция… нет, нет, Бог, это 

трудно, но я…что ты делаешь?» Вы понимаете? Вот что будет происходить 

в вашем мозгу. 

Итак, если это к вам относится, то очень важно иметь сильное 

рациональное основание, почему вы верите в Бога. Почему аргумент о 

существовании Бога более обоснован, и я верю в это. И когда у вас будет 

опыт с Богом, вы можете вернуться в своём разуме к этим аргументам и 

победить другую часть вашего ума, которая говорит: «Нет, нет, нет». Эту 

другую часть ума, которая была много раз вложена в вас профессорами или 

популярной культурой, или всеобщим релятивизмом, или культурным 

атеизмом. Конечно всё эти вещи ведут к социальному дарвинизму. Вы 
понимаете, атеисты всегда клонят к… их религия — это буквально… он 

как говорил: «Аллах, или кто-то другой, любая другая религия говорит о 

какой-то сущности, которая диктует людям», ну…заметьте, как он говорил 

об эволюции. Как он говорил об неопровержимости эволюции. Как будто 

это религиозная доктрина и догма.  В то время как Уильям Лейн Крейг 

только что доказал, через статистическую вероятность, что более вероятно 

было бы, если бы мы были в компьютерной программе – как в фильме 

Матрица, об этом говорил Илон Маск – один из высших технических 

экспертов в мире, что всё это более статистически вероятно, чем, 

эволюция. Вы видели, как он (Хитченс) говорил об эволюции? Как об 

абсолютной истине. Вот о чём нужно задуматься. 
Но реальность такова, что люди слишком ленивы, чтобы делать это. Я 

бы сказал, что это справедливо для обеих сторон… я не говорю, что я сам 

прочитал все эти книги, нет. Конечно нет. Уильям Лейн Крейг в этом плане 
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гораздо больше прочитал чем я. В некоторых из этим тем, я всё ещё не 

силён. Некоторые темы я изучил глубоко, а некоторые, не хочу 

исследовать, потому что не хочу читать ещё десять тысяч страниц об этом. 

Поэтому я понимаю, что чувствуют люди насчёт этого. Но по поводу 

самых главный доктрин, главных понятий, которые у вас могут быть, 

полученные вами от социума… вы видели это видео, и молодёжь здесь… 

вы должны понимать откуда к вам пришли эти знания. 
Не критикуйте религии и христианство, за то, что у них есть доктрины, 

у вас тоже есть доктрины и вы не знаете откуда они появились. Изучайте 

это. Если все эти вещи не ясны для вас, даже когда вы поёте песни 

прославления Богу, вы можете начать думать: «Что, чёрт возьми, я делаю? 

Я что религиозный фанатик? Здесь никто не думает логически и 

рационально». Нет это не так. Существует причина, почему люди, опытные 

в апологетике, и зрелые в вере, превозносят такую музыку.  Уильям Лейн 

Крейг превозносит такую музыку. Он любит песни прославления. Потому 

что он настолько сильно, просто невероятно как… очень глубоко понимает 

рациональную аргументацию, причины – почему верить в Бога, в 

библейского Бога, наиболее обоснованно. 
Поэтому, когда он поёт песни, прославляющие Бога, у него есть всё это 

колоссальное знание, и он слышал все аргументы со стороны атеистов, и он 

может опровергнуть всех атеистов, самого высокого уровня в мире. Итак, 

он уверен в своей вере. Я не говорю, что мы все должны быть на таком 

уровне, я сам не на таком уровне, как он. Все мои лекции по этим вопросам 

основаны на его работе. Но повторюсь снова, это очень помогает, это 

помогает, когда вы… так как мы так сильно подвергаемся бомбардировке 

со стороны социума и культуры, пониманием, которое так враждебно, 

всему что находится за рамками этого материального мира. 

Конечно же вы знаете, что конечный результат материализма и атеизма, 

дарвинизма и тому подобного, всё это на сто процентов приводит к … как 

вы видели Кристофер Хитченс сказал, вы можете увидеть это во всей его 
речи: «Я – интеллектуал, я – агностик, я –тут самый умный человек, а ваши 

утверждения – глупые, а моё утверждение…» хотя это на самом деле это 

даже не утверждение, он просто пытается посмеяться над точкой зрения 

Уильяма Лейн Крейга. Хоть и пытается представить это как утверждение, 

хотя это не так. И он пытается сказать: «Я умный человек, и люди в 

интеллектуальной сфере должны думать, как я. Вы конечно можете верить 

в это, но тогда вы живёте во лжи, в иллюзии, в стране фантазий». 

Поэтому, всегда, элиты, академики, когда у них появляется реальная 

власть, друзья, реальная власть, они всегда создают коммунизм, социализм, 

тоталитаризм. В ста процентов случаев. В ста процентах! 

Итак, эта другая аргументация, вы можете увидеть, что люди, которые 
верят в особое знание или они являются интеллектуалами высшего уровня, 

они всегда направляются к созданию централизованной власти. 

Архангельской власти. И конечно же это создаёт ад на земле. 
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Идеи, очень связаны, друзья, с национальными государствами и с их 

населением. Каким образом люди контролируют других людей. 

И лишь истинный человек во Христе, не стремиться заставить других 

подчиняться… посмотрите, свободная воля, Бог наделил нас свободной 

волей. Бог дал нам свободную волю выбрать Его или отвергнуть Его. В 

конце концов мы несём ответственность, в конце концов, человек несёт 

ответственность. В конце концов, свободная воля существует, но также 
есть и ответственность за это. 

Итак, в культуре, которая строит свободу, и приветствует дискуссии и 

диспуты, такие, например, как эти, есть также и ответственность. Есть не 

только культура морали, которая развивается, но и культура, позволяющая 

существовать различным мнениям, но которая в конечном итоге не 

превращается в релятивизм, не превращается в ложную культуру. Атеисты 

претворяются и говорят: «Мы толерантные, это вот христиане нам не дают 

говорить. Это христиане нам рот закрывают». В то время как релятивизм 

сам по себе, как идеология – абсолютно не толерантен. Они утверждают, 

что никакая теория не может быть абсолютной истиной, а их теория при 

этом является абсолютной истиной. 
Итак, чем глубже мы погружаемся, тем больше наш разум пугается. Но 

самое главное в том, что мы никогда не должны забывать, что идеи 

создают цивилизации. Цивилизации строятся на книгах. Каждая 

цивилизация построена на книгах. Цивилизация Хитченса и цивилизации 

атеистов двадцатого века, были основаны на книгах, друзья.  Они не были 

основаны на Библии… конечно Коран — это отдельный разговор, но они 

были основаны на книгах будь то книга Дарвина, Фрейда или Ницше. Они 

были основаны на книгах. Какой книге мы следуем – это определяет суть 

цивилизации, которая появляется. 

Поэтому для Царства Божьего решающее значение имеет то, что оно 

основано на Писании – на Библии, Божественном Принципе, которые 

происходят из того же источника, который даёт нам свободу, 
ответственность, Того же Самого Бога, Который создал Вселенную и дал 

нам выбор – отвергнуть Его или верить в Него. Он дарует нам любовь, 

милость, благодать, наполненность, это Тот же Самый Бог, который 

позволяет нам рационально рассматривать вопросы, которые у нас 

возникают, размышлять над этими вещами и углубляться в апологетику. 

Он поддерживает нас и помогает нам сохранять терпение во всём этом 

процессе нашего поиска. И когда мы будем в состоянии увидеть Его, мы 

сможем согласиться с Его присутствием, тогда мы сможем испытать Его на 

абсолютно новом уровне. 

SOS поднимайтесь, давайте воздадим Богу хвалу, давайте все 

поднимемся. Но прежде прочитаем слова из Чхонсонгён, на странице 1530: 
«Небесные и земные нации должна объединить любовь. Когда таким 

образом будет создана сфера царской семьи, она станет всеобщим центром 
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как в духовном, так и в физическом мире. Вот почему единства можно 

достичь где угодно». 

Мы принадлежим Царству Бога, из-за Его любви, из-за Его любви мы 

можем провозглашать истину, мы можем изучать все эти трудные вещи, 

углубляться в апологетику. Мы можем проповедовать о Его политическом 

Царстве, о сути (о природе) Его Царства. И также мы можем привести 

людей, которые освобождаются от рабства духовного и порой даже 
физического, мы можем привести их в Царство Бога на небесах и земле. 

Конституция Чхонильгук освобождает от архангелов, освобождает от 

сатанинского угнетения, и возвращает Богу всю славу, которую Он 

заслуживает. Аминь. SOS начинайте. 
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